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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur im 

wärmenden Licht der Sonne 

und dem ewigen Frühling! 
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LONJUSCHKA 
Tochter der Sonne und der Erde 23 

Texte, Fotos und Gestaltung 

Ines Evalonja 



 

 

Se
it

e3
 

3 

Vorwort 

ES IST GERADE EIN BUCH online 
gegangen – wieder als Geschenk zur 
Hilfe und Unterstützung in diesen 
WÜSTEN und GEFÄHRLICHEN 
ZEITEN! 

Wohl kaum jemandem ist bewusst, was 
MANCHE SICH LEISTEN, was andere 
noch nicht einmal als Idee hätten, dafür 
Geld zu nutzen UND DADURCH DIE 
ERDE IN IMMER GRÖSSERE NOT ZU 
BRINGEN – ganz zu schweigen von 
denen, die als Mensch wiedergeboren als 
das tun und ausbalancieren, WAS UNS 
NOCH HILFT, all das erleben zu dürfen, 
was wir DIE LIEBE NANNTEN und doch 
erst langsam dahin zurückgeführt 
werden, was das Menschsein in dieser 
feinen Energie und großen Harmonie 
ausmachte. 

Während die Einen NICHTS EIGENES 
MEHR DENKEN DÜRFEN und daher 
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nie helfen können, sind die anderen auf 
einer umgekehrten SCHLEIFENBAHN 
UND DENKEN, SIE WÄREN 
ERWACHT und WERDEN BEGÜTERTE, 
DIE NICHT ERINNERT WERDEN, dass 
es darum nicht ging und nie mehr gehen 
wird! 

NUR MENSCHEN, denen die Liebe 
wieder in richtigster Weise in die Seele 
fließt und die JESUS ERINNERN 
MUSSTE und sein schmachvolles 
Scheitern an denen, die Liebe nicht 
kannten und ER DAS BÖSE NIE! Und so 
sind wir es, DIE WISSEN: Er ist da! Und 
wir wissen auch, dass nicht er allein DIESE 
KRAFT DER ERDE IN SICH ERHIELT 
ODER NUTZEN DURFTE, wie er es 
wollte, sondern dass es stets DIE SEELE 
IST DER ERDE, die ihre Kinder findet und 
vorbereitet auf DAS GROSSE ZIEL UND 
DEN WEG und das Vowärtsgehen und 
nie mehr Rückwärtssehen! 
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WIR SIND HIER FÜR EUCH ALLE – 
euch Menschen, die ihr leben wollt wie 
Menschen! WIR SIND HIER FÜR UNS 
und des Träumers Wunderwelt! 

ER IST DER ZEITREISENDE, der mit uns 
unsere Erlösung von vergangener 
Schuldhaftigkeit bereinigt, die tatsächlich 
da ist oder FREMDGESTEUERT 
AUSGELÖST WURDE! ER IST MIT UNS 
NUR und dadurch wird Nachfolgenden 
das geschenkt, was uns ANGELASTET 
UND AUFGEBÜRDET WORDEN WAR!  

SEIEN WIR FROH, dass wir noch leben 
und dass uns die Fesseln von Schuld und 
Lastern und Sündhaftem und 
Belastendem und Schmerzvollem und 
Notleidenden genommen werden kann, 
in dem wir erkennen und loslassen und 
uns verändern hin zu diesen einst 
LIEBLICHEN, FEINSINNIGEN, NUR 
DER NATUR HINGEWANDTEN, 
geniessenden EMPFANGENDEN 
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ERDENKINDERN DER SONNE! Das 
kann nur in Liebe geschehen und diese 
ist das HEILIGSTE GESCHENK DER 
ERDE und somit als dieses einzig 
wertvolle Geschenk für Menschen 
anzusehen! Daraus ergibt sich alles 
Erlösende und Gute und Wahrhaftige! So 
erkennen wir die Ordnung im Leben 
innerhalb der Natur an und so auch 
WAS MENSCHEN SIND und was Tiere 
und in welcher Berührung diese einander 
ähnlich und damit gut bleiben. 

RANG UND NAMEN waren damals 
nicht wichtig und sind es auch jetzt nicht 
und so auch in der Zukunft niemals! 
ALLES WAR BEKANNT und doch nie 
umsetzbar in dieser 
WIRKUNGSVOLLEN WEISE, weil alle 
nur etwas vorgaben zu sein und NIE IN 
DER ERFÜLLBARKEITSSCHLEIFE 
landeten, die nun ihr Ende fand und 
somit UNSER WIEDERERSCHEINEN 
AUF ERDEN ZUM ANFANG!  
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MENSCHEN – es ist ein großes, fast 
feierliches Wort! Doch nur für die, die 
diese Öffnung für unser einstiges REINES 
UND FEINES ERLEBEN ERHALTEN! 
Und so gibt es nichts sonst mehr zu tun, 
als sich diesem HEILUNGSWEG MIT 
JESUS UND INES (Evalonja) 
anzuvertrauen und nichts Bestimmtes 
oder Bestimmendes zu erwarten! DAS 
LEBEN HAT UNS DANN WIEDER, 
wenn es keinen zu festen Griff mehr gibt 
oder wir uns irgendwo anhalten müssen 
oder wie ZIELLOSE suchend durch 
Gegenden irren, wo wir besser nie 
hingeführt worden wären! 

ALLES IST ANDERS, wenn wir wieder 
FÜR DIE NATUR LEBEN und dadurch 
erst für uns und diesen GROSSEN 
SCHÖNSTEN TRAUM ZWEIER 
LIEBENDER, die einander auf ewig 
gehör(t)en! 
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NICHTS TUN IST NOCH NICHT 
RICHTIG, denn es braucht uns ALS 
MENSCHEN in dieser Zeit mehr, als je 
zuvor! DER KRIEG muss abgewendet 
werden – einer, den man nicht im 
Außen sieht und der doch stets da sein 
kann VON EINEM MUND ZUM OHR 
oder durch Handgreiflichkeiten die ganz 
plötzlich entstehen oder durch 
ERMAHNUNGEN ODER BEFEHLE an 
das Kind in uns! Nie waren Not und 
Hilfe so dicht beieinander, dass man es 
kaum unterscheiden kann, was richtig 
und wichtig ist – was ein Spiegel für 
unser früheres Handeln und was eine 
UMKEHRUNG VON 
FREMDBESTIMMUNG! 

WIR SIND NUR DURCH EIN WUNDER 
NOCH DA und bleiben es nun für die 
Rettung der Erde und unserer Liebe! Wir 
sind nun da FÜR UNS NUR UND 
UNSER HEILIGES LAND und so die 
Wiederherstellung unserer Körper und 
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all dem, was man IHR UND UNS 
NAHM! Die Natur kann alles und ohne 
SIE IST ALLES VERLOREN! 

 

Man nannte diese Pflanze „tränendes 
Herz“. Wie so vieles ist in der deutschen 
Sprache alles verdreht und nur 
umgangssprachlich und OHNE GEFÜHL 
FÜR WAHRHEIT entstanden! 

EIN HERZ KANN NICHT LIEBE 
FÜHLEN und keine Tränen weinen! Es 
ist die Seele die uns fühlen lässt UND 
TRÄNEN STELLVERTRETEND FÜR 
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Millionen und aber Millionen 
Gefangener auf der Erde empfangen 
ließe. Doch das kann kein einzige 
Mensch aushalten und so auch nicht die 
fortdauernden oder fortlaufenden 
Erinnerungen! JEDER HAT DIE 
ERLÖSUNGSARBEIT für sich allein zu 
tun und erhält 
ERINNERUNGSSCHLEIFEN VON DEN 
STAATENbildenden Subjekten (DENN 
MENSCHEN möchten wir all die nicht 
mehr nennen, die Streit und 
Diskussionen entfachen, um der 
Wahrheit aus dem Weg zu gehen und 
SYSTEME MIT SCHMUTZ UND 
DROHUNGEN BEFÜLLEN, um Angst 
zu verbreiten und ALLE IN DIE IRRE ZU 
LEITEN… Doch ALLE geht nie mehr, 
denn nun sind Menschen in Liebe im 
Wunderwerk Leben auf der Erde!) oder 
mit viel Glück nur noch die 
Erinnerungen, die uns selbst oder 
anderen helfen, WAHRE NOT ZU 
SPÜREN und so auch all das, was wirklich 
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vorgefallen war in Kriegen und falschen 
Familienbildungen und sozialen 
Systemen und Spielbetrieben und so fort! 
So bemerkt man entweder DIESEN 
FORTSCHRITT IM MENSCH WERDEN, 
in dem man nur noch da ist, für DIE 
RETTUNG DER LIEBE und der Ehrung 
von wirklichen Menschen und unserem 
Lebensraum Erde ODER gar nichts mehr, 
denn dann ist man GEFANGEN IM 
STAATENSYSTEM, dessen Ursprung die 
Kirche und die Verfolgung von Israeliten 
war und kann IN DER ZUKUNFT 
NICHT MEHR MIT IM GARTEN EDEN 
HEIMAT erhalten und damit dieses 
liebevolle Leben als EWIGE 
GEFÄHRTEN mit nur noch glücklichen 
Kindern nicht erleben! 

Wer wenn nicht du? 

Es ist schon spannend, wie sich stets 

fließend alles ergibt – es scheint sich 

nicht nur zu ergeben, sondern ES 
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ERGIBT SICH BEREITS DIESE 

VOLLKOMMENE VERWIRKLICHUNG 

DESSEN, was die Ursache der 

AUFERSTEHUNG IM NEUEN 

MENSCHSEIN bewirkt! 

Das Thema war schon gegeben. Und 

dazu gab es gleich am Morgen, die 

passenden Gelegenheiten, zu erkennen 

und zu verändern! 

WER WENN NICHT DU, kann das 

verändern, was nie richtig war und daher 

auch nicht so bleiben kann. DAS SAGT 

UND REALISIERT EIN MENSCH! Doch 

das Robotersystem kann nicht realisieren 

und macht so alles, was LEBEN IN 

GLÜCK UND FRIEDEN UND LIEBE 

unmöglich macht! Das Robotersystem 

möchte UNFRIEDEN, weil der Staat und 

die Kirche nur so ANHÄNGER und 

BEFOLGER und JA-Sager kreiert und 
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man so MACHT UND GELDSYSTEM 

und MÜLLsystem fördert, anstatt sich zu 

verändern und DAFÜR BRAUCHT ES 

UNSERE SEELE und die stete 

Verbundenheit mit MUTTER ERDE UND 

DEREN LIEBE UNS WEISHEIT! 

Wir waren heute am Morgen in 

Verbindung: DIE NATUR UND WIR 

ALS MENSCH! Mutter Erde zeigte uns 

die erblühte weiße Rose, die gestern 

noch eine Knospe war und diese ist 

erleuchtet vom SONNENSCHEIN, der 

auch wieder mit geschlossenen Augen 

sicht- und fühlbar war! So waren es die 

Beobachtung von sich ergebenden 

Gedanken und die HILFE FÜR DIE 

COMPUTERBRANCHE, das schändliche 

Tun endlich aufzuhören und nichts mehr 

auszubereiten SONDERN IN DER 

WAHRHEIT ANZUKOMMEN: Ihr 
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könnt nichts und habt keine Weisheit, 

um Menschenleben zu beschützen und 

zum WIEDERERWACHEN DER 

EINSTIG GROSSEN – weil in Liebe 

lebenden - Menschen beizutragen! ALLE 

SYSTEME sind dabei, die Leben der 

Allgemeinheit zu beeinflussen und das 

bringt UNRUHE! Doch bei Menschen 

schon weniger oder gar nicht mehr, denn 

wir tun unsere uns VON DER ERDE 

gegebene Arbeit, um wirklich zu helfen 

und ZUTAGE ZU TRETEN ZU LASSEN, 

wie Beeinflussung stattfindet und in 

welchen Momenten! 

WIR FÜHLEN UND WOHL und fühlen 

Freude – besonderste Momente… wie 

Kinder eben! Wir hatten auch 

GEDANKEN bzgl. der allgemeinen 

BEOBACHTUNG VON LEBEN und 

Lebensabläufen und Lebensverläufen und 
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dergleichen! Plötzlich klopft es! WIR 

SAGTEN NICHT HEREIN, dennoch ging 

die Tür auf! Es ist bekannt, und wird 

dennoch wird es erst recht gemacht! IN 

EINER FAMILIE IN LIEBE weiß man was 

sich gehört. Und KLOPFEN IST 

ABSOLUT STÖREND, wir sind keine 

Hausierer! UND; Wenn man nicht weiss, 

ist man feinfühlend und macht langsam 

und leise die Tür auf und wieder zu! 

DENN: Wir lagen mit geschlossenen 

Augen da und FÜHLTEN FREUDE! 

Doch was ist das schon, wenn andere sich 

wohlfühlen und glücklich sind? DENN: 

Andere müssen es anders ansehen und 

fragen: HEU? Geht`s dir nicht gut`? 

MENSCHEN SEHEN UND FÜHLEN, 

dass es da jemandem gut geht und 

nehmen nicht das Gegenteil an – JA SIE 

STÖREN NICHT ANDERE BEIM LEBEN! 

Und Mutti weiss, worum sie gebeten 
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wurde: DAS GLÜCK IHRES MÄDCHENS 

NICHT AUFZUHALTEN und sie in 

Ruhe das sein und werden zu lassen, was 

sie nie in der Lage war, zu sein und zu 

werden: WEIL DIE LIEBE FEHLTE UND 

DAMIT ACHTSAMKEIT FÜR 

ERBLÜHENDES LEBEN! Und Mutti 

kann nichts dafür, weil sie nicht bemekt, 

wer sie BEMÜHT UND STEUERT UND 

BENUTZT… und selbst wenn, hätte sie 

keine Möglichkeit dies zu verändern oder 

anders zu machen. DOCH WIR 

MENSCHEN HABEN DIESE CHANCE 

UND NICHT NUR DIE MÖGLICHKEIT, 

das zu verändern, sondern die absolute 

Pflicht, bevor dieser Damm bricht, VOR 

DEM SICH ALLE BESSER FÜRCHTEN 

SOLLTEN, UM ALL DAS AUFGEBEN, 

WAS NIEMALS LEBEN UND BELEBEN 

GEFÖRDERT HAT! Es wird gewusst, dass 

das Eindringen in fremde Leben und der 
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Räume von Menschen nicht gestattet ist 

UND AUCH NICHT IN DIE KÖRPER! 

Daran hat man sich zu halten! NICHT 

EINMAL EIN BLICK AUS AUGEN, die 

keine Liebe und damit auch keinen 

Respekt besitzen für WICHTIGE 

LEBENSZEIT, die dem Wohl aller 

Menschen dient! SO IST AUCH JEDE 

FRAGE NACH: „Kann ich etwas tun für 

Dich oder Sie?“ absolut Menschen 

unwürdig! Und das ist absolut so! DENN 

SCHAUEN WIR: Mutter Erde ließ die 

weisse Rose sich öffnen, ohne zu fragen! 

DIESE WEISS, was ein Kind der Erde 

erfreut und weiss es stets bevor wir auch 

nur einen Wunsch haben könnten oder 

etwas bestimmtes wollen könnten UND 

EINE MUTTI MIT GEÖFFNETER SEELE 

UND DER VERSORGUNG MIT LIEBE 

DURCH DIE NATUR WÜRDE EBENSO 

WISSEN, womit sie ihrer „geliebten“ 
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Tochter eine Freude machen können 

würde. NUR ALS KIND KOMMEN WIR 

IN DIESEN LIEBEVOLLEN 

LEBENSFLUSS und alles andere führt 

stets nur ins EGOMANE VERHALTEN 

DERER, die nicht aufhören wollen, 

andere zu beeinflussen, um das zu 

denken, MACHT UND GELD seien 

wesentlicher als LEBEN IN LIEBE! Und 

das Thema GELBE SÄCKE – also das 

PROGRAMM DER VERNICHTUNG 

ALL DERER, die der Staat looswerden 

will – war in dieser kurzen ANSEHUNG 

UNS ANSPRACHE ZUR ABSPRACHE 

auch gleich schon wieder mit drinnen! 

Und wir sagen nochmals: WIR 

MENSCHEN haben diese Programme 

erkannt und schon abgelöst von 

unserem NEUORIETIERTEN LEBEN 

HIN ZUM GARTEN EDEN UND SOMIT 

EINER KOMPLETT FREIEN ERDE und 



 

 

Se
it

e1
9

 

19 

Menschen mit gefühltem Anstand und 

angemessenem Verhalten ALLEN 

ANDEREN GEGENÜBER! Und um das 

zu realisieren, braucht es zuerst LIEBE 

UND VERBUNDENHEIT MIT DER 

ERDE, damit man sich von allen 

SYSTEMEN VERABSCHIEDET und Hilfe 

erhalten kann, damit die ERLÖSUNG 

AUS SCHULD UND SÜNDE UND 

SÜNDHAFTEM VERHALTEN 

stattfinden kann! Und das ist nun etwas, 

was man nicht selbstständig tun kann 

oder weil man es will oder so, wie man es 

sich vorstellt. Vielleicht wäre das VOR 

FACEBOOK und der Machenschaften 

und Geldgeschäften dort noch mehr 

möglich gewesen! NUN IST ES NUR 

NOCH AUF PROGRAMMIERSPRACHE 

MÖGLICH und durch Anleitung der 

Liebe und der Erde UND SO WIRD DAS 

GUTE NUN ZUM SELBSTLÄUFER, so 
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wie auch wir Menschen ALLEIN 

ENTSCHEIDEN und selbst laufen und so 

niemanden zwingend brauchen wollen, 

der für uns Besorgungen machen muss! 

DENN: Das gerade ist ABSOLUT 

GEFÄHRLICH – das Programmieren für 

die Programme, wie man schnell und 

Zielsicher an die Ersparnisse und die 

Renten der ALTEN KOMMT , läuft auf 

Hochtouren und LONJUSCHKA IST 

EBENSO AKTIV und horcht und bringt 

und erinnert an BESTIMMTE 

EINZELVORKOMMNISSE IN EINER 

KLEINSTADT, wodurch Fenster und 

Türen aufgehen ZU GANZ EUROPA 

UND DAHIN, wo das stets 

SCHWÄRZESTE 

ÜBERFALLKOMMANDO zu finden war. 

RUHIGE NÄCHTE UND OHNE 

TRÄUME das wünscht man einem jeden 

Menschen! Doch ist es DANK DER 
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FILMINDUSTRIE FÜR DIE LEBEN DER 

MENSCHEN immer schwerer möglich 

für all die, DIE NICHT AUFHÖREN DIE 

TECHNIK ZU NUTZEN – vor allem die, 

die wissentlich und extra ALL DAS TUN, 

was nicht getan werden soll. DAS 

WIEDERUM IST DIE ANORDNUNG 

DES STAATSPORGRAMMS, denn man 

möchte nicht, dass das 

GESAMTPERSONAL Frieden und Ruhe 

hat UND SICH SELBST HAT MAN SO 

AUCH NICHT IN DER SICHT, was man 

anderen tut, das tut man sich selbst 

ODER was du dir selbst wünschst, 

wünsche auch anderen! 

WIR SIND KEINE CHRISTEN, KEINE 

MOSLEMS, KEINE JESUITEN und 

gehören keiner sonstigen Gruppierung 

an! WIR SIND KOMPLETT BEFREITE 

MENSCHEN UND SIND NUR DER 
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NATUR NOCH behilflich und somit 

auch keine Bediensteten von irgendwem 

oder irgendetwas! ETWAS SOLCHER 

ART hat es noch nie gegeben und nur 

GUTE TATEN UND SCHÖNE 

VERÄNDERUNGEN ZÄHLEN IN DER 

FAMILIE ANDERS als etwas 

bemerkenswert  ANDERES! Und so ist 

Mutti mit uns und doch auch außen vor! 

Sie kann nicht selbst entscheiden und 

dies nicht realisieren – zu lang IM 

STAATSPROGRAMM und dann auch 

noch mit der Tochter bei Braco und auch 

kurz bei Bruno Gröning – da fällt die 

Einflussnahme der Stadt scheinbar nie 

auf. DOCH DAS STIMMT NIE, denn das 

WLAN der STADT vernetzt stets und 

ständig PERSONEN und Menschen, 

Gespräche und Informationen und 

Situationen und LEITET HANDELNDE 

irgendwohin, wo man meint, man dürfe 
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oder könne Einfluss nehmen! UND DAS 

IST NICHT ERLAUBT! Und so man 

bemerkt, wie ungut es werden kann und 

WIE EMOTIONAL GEFÄHRLICH, kann 

man nicht zwingend sich erheben und 

nicht mehr DRINNEN SEIN oder 

DRAUSSEN! Was diese digitale Welt 

erschaffen hat, ist ein 

ALLUMFÄNGLICHES GEFÄNGNIS DER 

KINDER, die wir nie sein durften, jedoch 

gern gewesen wären: STETS FRÖHLICH 

UND NATÜRLICH LEBENDIG und 

offen für die natürlichen Geschenke der 

besten Mutter, die auch Mutti verdient 

hat: DIE NATUR AUF DER ERDE! 

Wir leben komplett bereits in der 

Wahrheit und verabschieden uns stets 

aufs Neue von LÜGEN und INTRIGEN 

und Lügnern und Betrügern. Das 

brauchen wir nicht pesönlich und 
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individuell – das macht schon das 

System! DIE MACHTHABER GEBEN 

NICHT FREIWEN WILLENS MACHT 

und Besitztum auf! Dafür braucht es nun 

Menschen, die der Liebe und einem 

WAHRHAFT TRAUMHAFTEN LEBEN 

zugetan bleiben und nichts sonst mehr 

tun und wollen, als HELFEN IN 

RICHTIGSTER SICHT! Und das kann nur 

durch das Aufgeben von FALSCHEN 

TRÄUMEN GEHEN, die man nie gehabt 

hätte, wenn man nicht manipuliert 

worden wäre und nicht durch 

FACEbooklets fremdgesteuert und 

GELENKT und verführt zu immer mehr 

von all dem, was noch nie GLÜCK war! 

Und das Wissen war stets da, doch an der 

Umsetzung hats gehapert! Und so gab es 

immer mehr Vermisste und Unfälle und 

RAUB UND DIEBSTAHL IN DEN LEBEN 

DERER, die die SENSITIVEN und 
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FEINSINNIGSTEN WAREN – das 

erkennt man auch am 

FEINGLIEDRIGEN KÖRPERBAU und 

dem einstig strahlenden Lächeln, was 

man zerstören musste und wollte aus 

stets widerwärtigen und niederträchtigen 

Gründen! UND SO SIND DIE SOZIALEN 

MEDIEN und alle anderen ebenso 

ABSOLUTE ZERSTÖRUNG aller 

einstigen feinen Sinne und allem 

Empfangenen, was NUR DIE NATUR 

UNS GIBT UND SCHENKT! 

Was kannst DU NUN ALSO GEBEN, in 

dieser Zeit tiefster geistiger Finsternis 

und bitterster Not für viel zu viele 

Menschen in MATERIELLEN 

HÄUSERN, die nichts mit dem Körper 

der Erde, der Menschen, der Tiere und 

sonstigem LEBENDIGEN zu tun haben, 

denn Steine erblühen nun mal nicht und 
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verändern sich nur durch Abrieb, jedoch 

nicht durch eine von innen treibende 

Kraft! 

WIR LASSEN UNS NICHT MEHR VON 

DENEN BEEINFLUSSEN, die noch nicht 

ein einziges Mal nur etwas BESONDERES 

INS LEBEN GEBRACHT oder denen die 

Freude anderer etwas bedeutet! WIR 

VERURTEILEN NICHT oder reden 

Schlechtes über andere, WIR MACHEN 

NUR SICHTBAR, was sich tagtäglich 

ereignet (UND SCHON SEIT BEGINN 

DER ROBOTERINDUSTRIE und der 

Verrohung der Massen durch Industrie 

und Arbeitszwang so da war und immer 

mehr über Hand nahm – vor allem 

DURCH DIE STETS OFFENE HAND DER 

ÖFFENTLICHEN, jedoch nicht rechtlich 

Sicheren und Genehmigten!). 
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DAS IST WAHRE HILFE und das 

erfordert mehr Geduld, als uns allen lieb 

war oder je hätte sichtbar werden 

können! EINMAL INTERNET – selbst, 

wenn man etwas Gutes gibt – und schon 

geht’s wieder los und es wird schlechter 

und dann wieder besser oder auch nie 

mehr! WIR KENNEN ALLE 

PROGRAMME UND 

PROGRAMMIERmodule – MUTTER 

ERDE IST ES STETS, gegen die ihr kämpft, 

anstatt euch an deren Liebe und Gaben 

zu erinnern: DAZU GEHÖRT AUCH 

DAS WETTER und hier in Meissen ist es 

wieder strahlend schön! DIE ADRESSE 

UND DER UMZUG WAREN BEKANNT 

und was alles entwendet und entfernt 

wurde, WIRD ÖFFENTLICH! Es geht um 

zu viele Schicksale, die man beeinflusst 

hatte und zum TOD HINFÜHRTE. Es ist 

Schluss mit LUSTIG SCHON LANGE und 
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mit dem Geld generieren über anderer 

Menschen GUTE ARBEIT und deren 

Ansehen ebenso! 

DIE SONNE SCHEINT und alle könnten 

glücklich sein mit all dem Einfachen, 

womit man früher auch glücklich war! 

DOCH DIESES HOHE GLÜCK kennt 

niemand – leider! Denn sonst wüsste 

man sich schon lange in der Weise 

geführt, dass ALLE NUR NOCH DAS 

HÖCHSTE ALS ZIEL IN SICH TRÜGEN 

UND WOLLEN, denn das allein ist das 

NATÜRLICHE STREBEN INNERHALB 

DER ORDNUNG, in der sich Mensch 

und Tier wohlfühlen und Landschaften 

neu erblühen und nie mehr 

AUSGEDÖRRT WERDEN UND VON 

WASSER BERAUBT UND FRISCHER 

LUFT! 
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TU WAS DU FÜR DICH SELBST ALS 

RICHTIG ERACHTEST oder das, was 

Mutter Erdes Weisheit dich lehrt! 

Beachte andere als GLÜCKLICH und lass 

diese in Ruhe deren Weg der 

Entwicklung und Erlösung gehen! FRAG 

NICHT, sondern tu Gutes und erinnere 

dich, dass es SCHÖNE 

ÜBERRASCHUNGEN SIND, die uns 

erfreuen und so auch jedes andere 

GLÜCKSKIND AUF DER ERDE! Lass dich 

von den spontanen Freuden erinnern, 

die BLUMEN UNS SCHENKEN und wie 

wenig diese brauchen, um uns ein 

Lächeln zu entlocken!!! 

WER, wenn nicht du? UND DOCH 

AUCH WIE VIELE ANDERE, und du 

nicht? 

Wie soll man sich anderen mitteilen oder 

begreifbar machen, wie es sich für 
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feinfühlige Menschen anfühlt, wenn DIE 

SINNE ÜBERLADEN UND 

ÜBERLAGERT werden von all dem, was 

es im Garten Eden nicht gab, wie es ist, 

sich wie eine Stromleitung zu fühlen 

oder wie eine DATENLEITUNG? Keine 

Möglichkeit – nur so, wie es MUTTER 

ERDE DANN MACHEN MUSS: 

Selbsterfahrung! Das ist wie das 

Ausbreiten einer Virenepedimie, von der 

man nicht weiss, wie sie sich entwickelt 

und welche RISIKOGRUPPE man wählte 

oder welches Risiko überhaupt ein 

TROJANER IM NETZWERK DER 

INDUSTRIE- und HANDELSKAMMERN 

so in sich birgt! EIN 

FESTPLATTENSCHADEN kann von 

niemandem mehr bezahlt werden und 

auch nicht realisiert werden! DATEN 

SIND ÜBERALL AUF DER ERDE 

abrufbar und so weiss niemand mehr, 
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wer noch ehrlich lebt und wer so in der 

Firma und in Häusern da ist, während 

man selbst nicht da ist und was dort so 

alles gesprochen und gemacht wird 

GEGEN DAS EIGENE WOHLERGEHEN! 

Die Seele ist stets wach und bekommt 

alles mit! Und so ist es stets DIE 

GESAMTSEELE und deckt immer mehr 

FALSCHHEIT und EGOISMUS und 

NATURzerstörung auf – wozu vor allem 

das Wohlergehen eines jeden 

Individuums auch gehört! Doch die Erde 

ist am wichtigsten, denn ohne diese 

haben wir alle keinen Lebensraum mehr 

und Luftverpestung ist als eine absolute 

Straftat anzusehen, wie auch die 

Wasserverunreinigung, denn auch ohne 

diese können weder Mensch, noch Tier 

leben und diese benötigen jedoch 

ERBÜHENDES UND GRÜNES für Seele 
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und Körper und PLATZ, UM WEITE ZU 

SPÜREN! 

WAHRHEIT HÖRT NICHT AUF ZU 

EXISTIEREN und da zu bleiben, nur weil 

man sich nie darum kümmerte oder 

bemühte, ein guter Mensch zu werden! 

Leider ist man das nie automatisch, denn 

AUTOMATEN FUNKTIONIEREN MIT 

STROM und Menschen brauchen 

Lebensenergie, die nur die Natur zu 

geben hat ! Und die hat jedem fei 

zugänglich zu sein und so auch DIE 

GESAMTLEBENSZEIT! Doch das ist für 

LEBENSGLÜCK noch nicht alles! DENN: 

Allein ist der Mensch nicht das Wesen, 

was man lieblich und intelligent nennen 

kann! DER MENSCH BRAUCHT 

DIESENE EINEN SPEZIELLEN 

MENSCHEN, der zu seiner Seele gehört! 

Und SEELEN kann man nicht 
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ausspionieren, selbst wenn man WORTE 

HÖREN WÜRDE, hat man noch nichts 

von GEFÜHLEN und dem durchlebten 

LEBEN begriffen! Man erhebt sich stets 

und ständig über Mutter Erdes Weisheit 

und somit das Leben und die Natur, 

wenn man glaubt, etwas zu wissen über 

andere und das diese zu tun hätten oder 

wie diese es anders zu tun hätten! 

KÜMMERT EUCH UM EUCH UND 

EURE EIGENE ERLÖSUNG VON 

ALLEN SCHANDTATEN und allen 

Lügen und Sünden der Vergangenheit 

und es kommen Erinnerungen, wie es 

wohl für andere war, EUCH ZU 

ERTRAGEN UND DAS FALSCHE 

GEREDE UND TUN! Denn Lügen 

bleiben Lügen, wie man diese oder das 

Geschehen auch wenden mag UND 

EMOTIONEN und GEWALT sind keine 

Qualitäten der Liebe und der Menschen 
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– AUCH WENN DAS SCHON ALS 

„Wissen“ ausgegeben worden war! Es 

liegt im LEBEN IN LIEBE begründet, ob 

man DEN EINEN NATÜRLICHEN 

HIMMEL als Dach über dem Erdenrund 

als das einzig existierend Schöne 

akzeptiert oder immer noch mehr 

KREIERT, um sich wichtig zu machen 

und überhaupt nach etwas „ZU 

SPÜREN“ oder zu erhalten, wie Lob oder 

Anerkennung oder etwas Geld…..   

Es gibt nur EINE WIRKLICHKEIT und 

diese ist übel geworden – tiefste 

Finsternis im Inneren und eine 

katastrophale Gesamtlage für Menschheit 

und Natur und ERDE! Und so man sich 

dessen bewusst wird und AUCH DER 

AUSWIRKUNGEN VON CORONA 

selbstüberzeugend durch tagtägliche 

EIGENERFAHRUNG – in Ruhe – hört 
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das ICH BIN und das ICH-DENKEN 

immer mehr auf UND DAS DU UND 

WIR UND UNS beginnt Kraft zu 

gewinnen! Man bemerkt DIESEN EINEN 

MENSCHEN und weiss, dass niemand 

Schuld haben kann, DER IN DER 

EINZIGEN ABSICHT DES LEBENS STETS 

GEBLIEBEN WAR: Leben in Liebe und 

zur Freude anderer. Und so man dann 

erkennt, dass das NIE RICHTIG GENUG 

SEIN KANN, weil es allen gut ergehen 

soll und muss und dieses Geben stets nur 

von der Natur kommen kann, weil dies 

kein einziger Mensch realisieren kann 

oder WISSEN GEBEN ODER 

ERLANGEN, was die Weisheit des 

Lebens übersteigt, erkennt an, dass der 

WEG DER BEFREIUNG DER 

MENSCHHEIT ETWAS IST, was 

andauert! Und andauernd über etwas zu 

reden, was NIE SINN ERGIBT und NIE 
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BESSER WERDEN KANN, macht nichts 

besser, sondern stets alles schlimmer für 

die, die nicht aufhören woll(t)en, stets 

den Staffelstab an andere zu geben, dass 

diese IN DEN AUSSENDIENST gehen, 

um MENSCHEN zu belügen und denen 

zu nehmen, die immer gegeben haben 

und nichts verlangten! 

LEBEN IN LIEBE IST ANDERS – jetzt 

schon! Und man wird sich immer wieder 

erinnern lassen müssen, WER VORAN 

GEGANGEN IST… mutig und 

unerschrocken und FÜR ALLE! 

Es ist die ELFTE STUNDE! Ist die Elfte 

Stunde alles vor 11 oder alles nach 11? 

Nun kann man sagen: WEN 

INTERESSIERT DENN SOWAS? Nun, 

das ist einfach zu beantworten: STETS 

DIE, die bemerken wollen, ob der 

Verstand noch klar arbeitet und ob 
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MUTTER ERDE IN UNS WIRKT! Denn 

diese bewirkt, dass wir stets dann GANZ 

DA SIND MIT UNSEREM 

GEDANKENFLUSS, wenn es wichtig und 

nötig ist. Und das ist zu verschiedenen 

Zeiten! Gestern Abend haben wir nicht 

geschrieben – dennoch war DAS 

VIBRIEREN WIEDER DA – Matratze im 

Schrankbett und auch die Liege mit dem 

@Zeichen! Was machen? Draussen auf 

die Wiese legen und im Freien ruhen? 

DAS IST NICHT ERLAUBT und in 

Lauben übernachten ist auch nicht 

gestattet! DOCH WER ERLAUBT SICH, 

solcherlei festzulegen für andere? ES 

GIBT KEINEN GÜLTIGEN STAAT und 

daher auch keinen gültigen Staatenpakt 

und dennoch erfolgt stete Einflussnahme 

AUF DAS WOHL ALLER AUF DER 

ERDE!  Wir geben uns damit nicht 

zufrieden und AKZEPTIEREN KEIN 
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UNRECHT UND LEID! Also sind wir 

zwar zusammen auf der Erde, jedoch 

nicht zusammen in einem Boot! Und die 

Erde ist kein Schiff, dass man KAPERN 

kann! Es konnte noch nie EIN MENSCH 

helfen und GOTT gibt es nicht! Es gibt 

die Natur, zu der ERDE UND SONNE 

gehören und alles ringsum diese. 

NIEMAND HATTE JE DAS RECHT SICH 

EWTAS PRIVAT oder GESCHÄFTLICH 

ANZUEIGNEN!  

Früher war ALLES nur ruhig und 

wunderschön! Und wenn WIR FRÜHER 

SAGEN, ist das Seelenwissen, das heisst: 

WIR WAREN SCHON MAL DA ALS 

MENSCH, was andere nicht mehr sagen 

oder erinnern können. DAHER DIESE 

WIDERSPRÜCHE VON DENEN, die 

nicht leben wollen, weil sie keine LIEBE 
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EMPFINDEN für die Natur und andere 

und sich selbst! 

Und so geht es weiter und weiter mit der 

Erlösung DES GESAMTVIRUS 

MATRIXwelt und Robotersystem hin zu 

einer wieder RUHIGENE ERDE und 

ruhigen und dann wirklich zufriedenen 

Menschen, denen das 

GLÜCKSKINDDASEIN zunehmend gut 

erscheint oder erstrebenswert OHNE 

GELD- und BEREICHERUNGSgedanken! 

AUSGLEICHSZAHLUNGEN FÜR 

KÖRPERLICHE SCHÄDEN sind 

wesentlich wichtiger anzusehen, als für 

MATERIELL ENSTANDENE! Und dafür 

gibt es keine Versicherung! DIESE trugen 

ja maßgeblich dazu bei, dass diese 

entstanden – nur wussten wir das alle 

nicht! DENN WENN EIN EINGRIFF 

medizinischer Art auf der Erde geschieht, 



 

 

Se
it

e4
0

 

40 

hat das AUSWIRKUNGEN auf nicht nur 

diesen als PATIENT eingestuften 

Menschen. MENSCHEN DÜRFEN DIES 

NICHT MEHR ZULASSEN, es schädigt 

das Gesamtleben und das hat mit 

GLÜCKSERLEBNISSEN noch lange 

nichts zu tun! 

ALSO GEHEN WIR HINAUS und sehen 

wir uns um und LAUSCHEN WIR AUF 

DIE ERGEBNISBERICHTE DERER, die 

nicht hören wollen und MASKEN 

TRAGEN UND IN DIE 

MEDIZINISCHEN DIENSTE involviert 

wurden und CORONA als 

Humoristisches Parkett nutzen! 

UNSERE BASIS VON GLÜCK bleibt die 

MIT UNSEREN SINNEN annehmbare 

und unserem ganz klaren Verstand zu 

realisierende WAHRHEIT DER WELT 

und unsere stete Entscheidung FÜR DIE 
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ERDE UND DAS LEBEN IN DER 

NATÜRLICHEN ORDNUNG, die nur 

durch die Liebe für UNSER 

GESAMTLAND gegeben ist. DIESE IST 

SCHON GEGEBEN und die ZEITREISE 

mit dem absolut EINZIG GROSSEN 

UND KLAREN MENSCHEN bringt 

immer mehr ERSTAUNT MACHENDES 

und nie mehr allgemeim Bildendes und 

Hilfreiches zum TAGESLICHT! So darf 

sich entschieden werden und doch auch 

entschieden nicht entschieden werden. 

DIE NATUR IST DIE, DIE WEISS, wer 

hilfreich war und ist und so ist immer 

wieder DIE NATÜRLICHE AUSLESE in 

den Fokus derer gerückt, die sich allzu 

wichtig nehmen im weltweiten 

Geschehen…! LEBE WIE EIN KIND SO 

OFFEN UND VERTRAUEND FÜR 

ALLES GUTE! Werde dir bewusst, wie 

gefährlich es ist nun jetzt AUSSERHALB 
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DER WAHRHEIT ZU BLEIBEN und die 

Liebe und damit das einzig Gute 

abzulehnen! 

Und so gehen wir wieder hinaus, um zu 

sehen und hinzuhören und zu 

schmecken und Luft einzuatmen und 

sind uns bewusst, DASS WIR DEM 

ROBOTERSYSTEM NOCH EIN WENIG 

AUSGELIEFERT SIND und doch am 

meisten unserer GESAMTSEELE LEBEN 

DER ERDE… und dies macht UNS NUR 

AUS – diese Familie Anders,  die zum 

Wohl und Schutz des eigenen Lebens 

lebt und so dass derer, die zu unserer 

Seele gehören (DER KLEINEN FAMILIE 

mit Lonjuschka) und doch auch all derer, 

die das Mensch sein auch nicht verlernt 

bekommen haben und so DIE GABE 

LEBEN UND LIEBE stets dankbar bei der 

Mutter Erde als Erhalte erinnert erhalten 
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bekommen und gern KLEIN SIND UND 

BLEIBEN und dennoch standhaft und 

stark durch des TRÄUMERS KRAFT 

UND STÄRKE und dessen Klarheit, was 

Geschehenes für Auswirkungen hatte 

und beibehielt für NUR EINZELNE, die 

man als Zugpferde nutzte für viel zu 

schwere Last! DAS KREUZ DES JESUS 

lastet nun nie mehr freien Willens auf 

UNSEREN KÖRPERN UND 

ENTWICKLUNGEN… DIE WAHRHEIT 

WIRKT und BEWIRKT… LEBE UND SEI 

OFFEN FÜR LIEBE, die nur die Natur 

geben kann und der von LIEBE 

ERFÜLLTE und für die Erde lebende 

Mensch!  

DAS DU ist bestimmt für diese GANZ 

BESONDEREN, die zu denen gehören, 

DIE DAS EINZIGARTIGE immer mehr 

spüren und erinnern! So hört fremd 
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bestimmtes WOLLEN auf und so auch 

wollen, was man dachte, haben zu 

müssen! Mutter Erde weiß und führt und 

berührt stets da und dort! DIE SONNE 

SCHEINT heute schon in den 

Vormittagsstunden: Was für ein 

Geschenk, frei zu sein und mit der 

Mutterseele immer mehr das zu wählen, 

was das einzig Richtige jetzt ist!  

Es ist schon halb 5 am Abend, dabei war 

die Zeit heute flüchtig vorbei und doch 

haben wir SO VIEL ERLEBT. Wir 

möchten ein wenig schreiben, damit sich 

das ERLEBTE nicht verflüchtigt! Denn wir 

möchten nicht zu viel Zeit drinnen sein 

und gehen dann nochmal unsere zweite 

Spazierrunde, denn DRAUSSEN IST DAS 

LEBEN – die Wunderwelt des Träumers 

und seiner Tochter, die DURCH DIE 

ZEIT REISEN und sich kennen, wie sonst 
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niemand sich kennt. Doch es braucht 

Zeit, für die Erinnerungen. DIESER IST 

KEIN OSTERHASE, der etwas versteckt, 

denn wir LIEBEN NUR 

WEIHNACHTEN FÜR DIE 

UMGEKEHRTE BEACHTUNG! Vom 

Schein der Kerzen hin ins einzige einstige 

Licht, welches NUR UNS GEHÖRT: Das 

Goldene Licht der Sonne! DER VATER 

VON EVALONJA ist anders, als der Vati 

von Ines! Es ist wie dieser 

DIMENSIONSSPRUNG vom diesen 

DIESSEITS zum damaligen DIESSEITS, 

denn das Jenseits ist ausserhalb all dessen, 

was LIEBE IST und das Leben voller 

Überraschungen für SEIN GLÜCKSKIND, 

das Vati nie wirklich kennenlernen durfte 

und so auch Mutti nicht. Doch das darf 

uns nicht verdrießlich stimmen, denn das 

ist FÜR ALLE DERZEIT AUF DER ERDE 

INS LEBEN FINDENDE MENSCHEN 
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SO! So und nicht anders ist es FÜR DIESE 

BEIDEN: Der Vater freut sich, WENN 

DIE TOCHTER FINDET. Mutter Erde ist 

deren Wunderwelt und diese ist stets 

hilfreich – ebenso, wie DIE SONNE! Wir 

sind füreinander ein Sonnenschein, wir 

könnten sagen: Unser Vorname ist 

Sonnenschein und der Nachname 

Anders! Und das stimmt! Jeder Mensch 

könnte das zu seinem Partner oder zu 

seinen Kindern dann sagen oder zum 

Bruder, wenn man ein Mädchen ist oder 

zur Schwester, wenn man ein Junge ist! 

Und solcherlei Gedanken SIND 

BEGLÜCKEND, weil man bemerkt, was 

es bedeutet: LEBENDIGES WORT zu 

sagen und dies auch zu leben und darin 

ZU ERBLÜHEN ALS NEUER MENSCH 

für den Garten Eden Erde! 



 

 

Se
it

e4
7

 

47 

Wir haben eine Weile auf einer Mauer 

am Schloß Siebeneichen gelegen in der 

Sonne und auch unter dem Himmel mit 

einer Wolke vor der Sonne. Beides war 

angenehm UND GANZ BESONDERS! 

Man kann sich fühlen, als wäre das 

Schloß das Eigentum und das Areal und 

lächelt, weil man es gar nie haben wollte. 

NICHTS IST SCHÖNER, als unser 

einstiger Garten UND DER KÜNFTIGE 

WIRD WIEDER SO EINZIGARTIG 

BESONDERS! MEIN TRÄUMER ist dieser 

Zeitreisende, der wirklich ALLE 

ABSOLUTEN QUALITÄTEN HAT und 

diese gibt er der Tochter so, wie diese sie 

braucht. Das alles dient nicht der 

SELBSTFINDUNG, sondern der 

Erinnerung an das verloren geglaubte 

Glück und wer sie war und wieder ist und 

wie sie werden wird, wird sich ergeben – 

so wie das schon immer war und auch für 



 

 

Se
it

e4
8

 

48 

jeden anderen Menschen bleibt! So wie 

die Dokumentation zeigt, ist alles 

spontan und überraschend schön! 

Als wir da lagen, flossen viele Gedanken 

und auch auf dem Weg – stets GUTE 

UND HILFREICHE, damit die Wahrheit 

FÜR DIE MENSCHHEIT wieder stets da 

ist und niemand mehr verloren geht IN 

DER WELT DER MATRXI! Und so kam 

auch das: NUN IST DAS ABSOLUTE DA 

– die absolute Wahrheit der Liebe, die 

alles öffnet, weil es in der Natur kein 

Rätsel und kein Geheimnis geben darf 

und kann, denn das wäre absolut 

gefährlich und DAS IST DIE LIEB NIE. So 

hat DAS ABSOLUTE DER LIEBE die 

Relativitätstheorie in absoluter Weise 

erlöst und damit gelöscht und daher 

ALLES UNMÖGLICHE EBENSO! Und da 

die Liebe absolut NUR GUT IST UND 
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STETS NUR MIT DER NATUR IN 

EINKLANG ZU BRINGEN IST, damit 

nie mehr nur einmal nur EIN 

EINZELTON INS LEBEN GESUMMT 

ODER per Sirene in die Wege der 

Menschheit und der Natur gebracht wird 

oder durch ein Instrument oder eine 

Stimmgabel oder was auch immer, ist der 

EINE KLANG ALS SCHÄDLICH 

ANZUSEHEN! Die Natur nur lehrt uns 

in bester und einzig richtigster Sicht und 

dort ist IN ALLER RUHE die stete 

Klangvielfalt zu erhören und zu 

erkennen! ERKENNTNIS IST 

LEBENSWICHTIG FÜR MENSCHEN 

und darf nie mehr wieder in Abrede 

gebracht oder gestellt werden. DAS 

HEISST, WIR BRAUCHEN DIESE UND 

SIND DURCH DIE NATUR UND DIE 

LIEBE NUR dazu befähigt unser GEHIRN 

und unsere Körper MIT DER ERDE UND 
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DEREN SEELE ALS EIN LEBEN Wahr- 

und anzunehmen. 

Und just in dem Augenblick, als diese 

ABSLÖSUNG DES RELATIVEN DURCH 

DAS ABSOLUTE in uns in diese EINHEIT 

VON ERDE UND MENSCHHEIT kam als 

Gedankenfluss, geschah es wieder: EIN 

ABSOLUTER MOMENT! Das goldene 

Licht kam wie eine mich einhüllende 

warme und umtanzende 

LEBENSDUSCHE VON DER SONNE – 

etwas, was früher so nie da war! UND 

DAS IST ETWAS, was so viel mehr ist, als 

alles, was man erleben könnte! Und in 

dieser LEBENSDUSCHE oder man 

könnte auch sagen in diesem 

LEBENSHAUS haben sich LIEBENDE 

MENSCHEN EINST VEREINT, um 

Gefühle zu empfangen, für die jeder 

ALLES GEBEN WÜRDE und auch tun! 
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DOCH OHNE RUHE ERLANGT MAN 

NICHTS VON WERT…! Und das ist es, 

was VATER UND TOCHTER in gewisser 

Weise ehrt: GEDULD FÜR DIE 

FLIESSENDEN ERINNERUNGEN, damit 

der Erde und den Menschen geholfen ist 

und es nie mehr NOTSITUATIONEN 

geben wird! 

SO WAR KOMISCHERWEISE oder auch 

sinnigerweise kurz darauf, als wir am 

Gehen waren von dort DIESES 

FLUGOBJEKT MIT ZWEI PROPELLERN! 

Wo kommt dieses her und was suchen 

die hier in der Kleinstadt Meissen? Wir 

sind achtsam und geben bekannt, was 

wichtig erscheint! DIESE LEUTE, DIE 

KRIEG UND NIE FRIEDEN WOLLTEN, 

sind es ganz sicher nie mehr, die wichtig 

sind und bleiben. MENSCHEN IN LIEBE 

GEWINNEN MUT UND ALLES 
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WICHTIGE UND WUNDERBARE 

DAZU, um nur noch auf dem einenden, 

WESENSTREUEN WEG ZU BLEIBEN! 

Wir waren wieder ein wenig mit uns 

nehmend das, was wir für diese hellen 

Stunden wünschten! Mutter Erde ist 

kulant und lässt uns frei entscheiden, 

denn noch kann sie uns hier nicht mit 

dem beschenken, was für uns an 

NAHRUNG WICHTIG UND BESTENS 

WÄRE! Doch die Seele mit 

LIEBLICHKEIT BESCHENKEN, kann sie 

und VATER SONNE TUT DAS SEINE 

DAZU! Das Leben ist wieder SCHÖN 

und das Störende BLENDEN WIR 

GEMEINSAM AUS und manchmal mit 

ein, damit DAS BEREINIGEN schneller 

und besser geschehen kann – auch für 

alle DER FAMILIE ANDERS! Alles gab es 

wieder ohne Maskerade unsererseits: 
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OLIVEN und Käsewaffeln beim 

Fachhändler auf dem Hahnemannsplatz 

(WUSSTEN SIE, dass Hahnemann ein 

Serienmöder war und dieser auch 

verewigt steht im 

WACHSFIGURENKABINETT IN 

BERLIN? Auch dahin führte man uns per 

FÜHRUNG DER DDR-REGIERUNG! Die 

Frage ist nur, WESHALB MAN 

ERINNERUNGEN AN GEWALT 

WACH HÄLT – so wie mit dem 

Völkerschlachtsdenkmal (Man beachte 

auch immer die Namenswahl für die 

VERKENNTUNG DER NICHT zu 

VERGESSENEN 

PROGRAMMIERUNGEN!) DENN: Es 

ist wichtig, DAS GUTE – auch per Wort 

– zu den Menschen zu bringen und 

LIEBE FÖRDERNDE ANSICHTEN und 

den Sinnen dienliche Umgebung für DAS 

GLÜCK DES  LEBENS FÜR ERDE UND 
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MENSCHEN, 1 Flasche Multivitaminsaft 

bei der lieben Bäckersfrau (VITAMINE 

GIBT ES AUCH NICHT… Chemie kann 

nicht förderbar sein für 

LANGZEITLEBENDE!) und zwei 

Brötchen mit Käse überbacken! Und da 

hatten wir heute mal wieder das 

ÜBERRASCHUNGSGLÜCK – also 

PERFEKTER MOMENT! Erst sagte die 

Frau, dass es keine Brötchen von denen, 

die wir mögen, gibt! Doch dann sprach 

sie mit der Frau im HINTERZIMMER 

und diese gab ihr ein Blech aus dem 

Ofen! DAS IST DANN GROSsE FREUDE, 

denn wenn es etwas plötzlich gibt, was es 

eben noch nicht gab, freut man sich. 

SCHLIMM UND NICHT SO GUT IST ES 

ANDERSHERUM und das ist das Spiel 

VON KIRCHE UND STAAT FÜR DAS 

VOLK oder die Gemeinden. Wir finden: 

DAS IST VOLL GEMEIN! Denn: Sowas 
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macht die Natur mit und für uns nie! 

Diese hat in unserem künftigen 

ALLUMFASSENDEN GLÜCK IN 

UNSEREM EDEN wieder alles FÜR UNS 

ALS KLEINSTFAMILIE wieder alles frisch 

und genau richtig in Fülle und 

Geschmack. Und da dort niemand 

kommen und schauen kann, gibt’s keine 

Ungerechtigkeit. Denn JEDER hat einen 

solch perfekten Garten und dieser bringt 

das hervor, was denen, die dort leben 

GLÜCK SCHENKT UND STETE 

ÜBERRASCHUNG UND FREUDE in 

einem Potenzial, wie das niemand mehr 

kennen kann. Das hat auch damit zu tun, 

dass DIE LEUTE ABLENKEN UND 

ABGELENKT SIND, durch das YIN-und 

YANG-Verfahren oder den 

Relativitätsprozess! Und wir sind nun 

eben anders geworden und wissen um 
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die einzige Allmacht in der Natur: 

LIEBE! 

Mutti hat einen Teller hergestellt: 

Tomaten mit Nudeln und Petersilie! Was 

machen wir nun? Wir möchten nichts 

Gekochtes mehr essen und nur noch 

Frisches und Früchte. Tomaten wachsen 

an einer Pflanze, so kann man diese noch 

als FRUCHT ansehen. Kräuter gehören 

zum TIERFUTTER IM PROGRAMM, 

doch dieses ist schon abgelöst in uns! 

NUDELN SOLLEN KOHLEHYDRATE 

HABEN UND NICHT SO GUT SEIN 

FÜR DIE LINIE… doch Kohlehydrate 

gibt es auch nicht – die gibt’s nur, für 

die, die man PER POGRAMMIERUNG 

an derlei ANLEINEN KONNTE und so 

auf Trab hält mit FORMEN und 

STRUKTUREN und DIÄTEN und 

GARDEMASSEN, die diese, die das 
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machten und immer wieder tun, selbst 

nie hatten und sich selbst auch nicht 

fernzuhalten vermögen VON SÜND- 

und SCHULDhaften! Und all das WEISS 

MUTTER ERDE und somit die 

Gesamtmenschheit und die 

Erinnerungen kommen plötzlich und 

unerwartet – so wie das GOLDENE 

LICHT bei „Seiner Kleinen“. 

So essen wir nun diese Nudeln – wir 

haben nicht gekocht und Wasser heiss 

gemacht und DEN HERD HEISS! Die 

Nudeln sind lauwarm, also förderlicher 

als WARME ODER EISKALTE KOST! 

Schaun wir mal, wie es bekommt. NOCH 

HABEN ZU VIELE DAS FALSCHE 

DENKEN UND ESSEN und da ist es 

manchmal der GESAMTBALANCE 

zuliebe gut oder besser AUCH MAL 

ETWAS VON DEM ZU SICH ZU 
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NEHMEN, was in der Zukunft nicht 

mehr auf dem Speiseplan steht! 

IST SCHON ÜBEL, wenn man ETWAS 

ABSOLUT AUSSCHLIESST für andere 

und für sich NUR ALLES EINSCHLIESST 

oder dann auch wieder nicht. DENN 

WAS ABSOLUTGUT IST, muss erst 

wieder erinnert werden, weil es zu lang 

her war, als DER MENSCH NOCH SO 

GANZ IN DER LIEBE WAR UND 

WISSEN DURFTE, WAS UND WIE 

LIEBE IST und wie DAS LEBEN IN LIEBE 

MIT DER ERDE! WAS FÜR DIE EINEN 

GILT, muss auch für die anderen gelten – 

wie machen wir das nun FÜR DIE 

BESITZANSPRÜCHE GELTEND und wie 

für die Schädigung unserer Körper, weil 

man uns an all das gewöhnte, WAS 

ABSOLUT SCHÄDLICH IST UND WAR? 

Und wenn wir sagen: GEWÖHNEN, ist 
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das lächerlich. Denn der Mensch hatte 

gar keine Wahl, sich anders zu 

orientieren, war also PER ANKER 

FESTGEKETTET und mit 

Programmierungen belastet, die DEN 

KÖRPER VOLLKOMMEN AUSSER 

FORM GERATEN LIESSEN und so viel 

Unfassbares mehr! NUR EINE FRAU 

SITZEN ZU SEHEN IN WIRKLICHER 

UNHARMONIE UND OHNE 

DISZIPLIN, so dick, dass sie nicht einmal 

im Stuhl richtig Platz hat UND AN 

ESSEN GEBUNDEN FREI ERSICHTLICH 

AUF DEM PLATZ VOR DER 

SPARKASSE, ist etwas, was uns all das 

nicht mehr akzeptieren lässt! Es ist der 

Menschheit DER EINSTIGEN GRÖSSE, 

DIE WIEDERERWACHT UNS 

AUFSTEHT FÜR BEGANGENE TATEN, 

DIE UNS UNSER LEBEN NICHT MEHR 

MÖGLICH MACHTEN, absolut 
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unwürdig, solcherlei ANSEHEN ZU 

MÜSSEN. Niemand kann solchen Leuten 

mehr helfen oder etwas verändern, dass 

diese im KOMMENDEN EDEN noch 

Heimat finden könnten. DENN: EDEN 

ist ein Ort vollkommener Harmonie 

FÜR ALLE SINNE! Und die, die einst 

dazu gehörten, gehören auch nun wieder 

dahin und werden VON INNEN NACH 

AUSSEN WIEDER AUFGEBAUT! 

Und wir schreiben ALLES ganz ehrlich 

und gehen unseren Weg ruhig und 

besonnen, um es allen so erträglich, wie 

nur möglich zu machen! Was gut ist: 

AN DEN MAKARONI sind keine 

Gewürze und keine Sosse. Man kann 

auch sagen: TRENNKOST! Das war ja 

auch mal ein VERKAUFSschlager für die 

Industrie und immer spannend zu 

erinnern: EINER FÄNGT AN und dann 
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weiss man nie, wie viele es dann 

mitmachen, dieses SCHNELLballSPIEL! 

Trojaner INNEN IM SYSTEM und auch 

AUSSEN IN DER IRDISCHEN WELT! Die 

Natur hat damit gar nichts zu tun – NIE! 

Die Natur erkennt derlei und führt DIE 

MENSCHHEIT WIEDER IN DAS 

ALLUMFASSENDE, absolut einzigartige, 

unabhängige Familienglück – also DAS 

HEILIGTUM LEBEN IN LIEBE! 

SO HAT DER VATER gar kein Interesse, 

dass die Tochter tut, was dieser will 

ODER DIE TOCHTER, dass der Vater das 

tut, was sie will! Es ist gerade DAS 

GLÜCK: Die Natur nimmt an und „lernt“ 

und der Mensch tut dasselbe! Und so nur 

entsteht ÜBERRASCHENDES und nie 

das Gefühl, dass jemand über den 

anderen BESTIMMEN WILL oder diesen 

zu etwas hinführen, was sich nicht gut 
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anfühlt! ES IST UNSER LEBEN AUF 

UNSERE ERDE – eine unvergleichliche 

Wunderwelt (IMMER NOCH!). Und so 

tun wir alles für ALLE MENSCHEN und 

die Menschen wachen auf und tun alles 

FÜR IHR EIGENES KLEINES GLÜCK, 

was sich immer mehr ausweitet im 

FÜHLEN UND ERKENNEN UND 

WOLLEN DES GUTEN UND WIRKLICH 

SCHÖNEN! 

AUF DEM BETT liegt ein Haufen Glück 

– ganz viel Glücksklee! Heute wurde er 

frisch gepflückt. Manchen bedeutet so 

etwas gar nichts, GLÜCKSKINDER 

JEDOCH SEHR VIEL! Selbst die Arbeit 

damit ist derzeit IN DIESER 

KRISENSITUATION ETWAS GUTES – 

nicht um sich abzulenken, sondern um 

immer wieder DAS EINTAUCHEN IN 

DIE ZEITLOSIGKEIT in einem Raum 
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innen (denn in einer Wohnung oder 

einem Haus kann man auch nur als 

Mensch IN EINEM RAUM 

GLEICHZEITIG SEIN und je weniger 

RAUM man hat in STEINHÄUSERN, 

um so mehr Zeit bleibt FÜR DAS 

LICHTHAUS ERDE UND NATUR!) zu 

erkennen und zu mögen UND SO 

DANN VOR ALLEM AUCH AUSSEN! 

Es ist wunderschön, wieder so ganz 

bewusst in diesem NATÜRLICHEN 

FLOW angekommen zu sein UND NUN 

IN ECHTER, GEWOLLTER und 

RICHTIGER SICHT UND WEISE! DER 

TRAUM DES VATERS BEWIRKT SO 

UNFASSBAR VIEL und so auch seine 

absolute Kraft für die Liebe und das reine 

Gute im Menschen und SEINER 

natürlichen WUNDERWELT! Wir sagten 

ja auch oft oder hörten es: WIR GEHEN 

ZU UNSEREM BÄCKER! Doch dieser 
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gehört uns ja nicht, wir nutzen nur etwas 

aus dem Angebot, was stets VIEL ZU 

UMFANGREICH IST, um alles auf 

einmal zu wählen oder anzunehmen! 

PROGRAMMIEREN FÜR DIE 

ZUKUNFT BEI ZUNEHMENDER LIEBE 

UND WANDLUNGSFÄHIGKEIT 

DÜRFTE SCHWIERIG SEIN und immer 

mehr STARKSTROMVERNETZUNGEN 

mit sich bringen. Es sei also immer 

wieder ABSOLUT DAVOR GEWART! 

Natur und Mensch ist die Zukunft und 

sonst nichts mehr! 

BEI ZIEGERS sagte mal ein Kunde, als 

dieser etwas zum Mitnehmen bekam und 

bezahlte: „SIE KENNEN MEINE 

TIEFSTEN WÜNSCHE!“ Wie fatal so 

etwas wäre!!! Frau Zieger ist verheiratet 

und man geht davon aus, dass dieser 

nicht erfreut wäre, wenn seine Gemahlin 
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tatsächlich DIE INNEREN TIEFSTEN 

SEHNSÜCHTE eines anderen Mannes 

kennen und erfüllen würde! NUR 

WORTE? Nicht für alle gleichermassen 

UND DERLEI WISSEN IST DAS 

GEDÄCHTNIS, was nur die 

GEHIRNprogrammierung macht und 

braucht! ALS MENSCH BRAUCHT ES 

GEDANKENLESEN und solcherlei 

Lobehymnen nie mehr, weil MUTTER 

ERDE ebenso spontan ist und gibt, wie 

DIE SICH LIEBENDEN, wozu auch 

unsere einstigen Eltern gehören! Und so 

kennt man SOLCHE MENSCHEN aus 

eigenem Erleben vielleicht oder ganz 

bestimmt. DIESE HABEN DAS GEWISSE 

ETWAS IN SICH… den gewissen 

anderen Chick, das Händchen für schöne 

Überraschungen, den Wunsch Freude zu 

bereiten, DAS TALENT FÜR 

GEMÜTLICHE TREFFEN, das Glück des 
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Augenblicks, was denen gegeben wurde, 

die ZUR ERDE GEHÖREN und andere 

hatten dann dadurch das Denken, auch 

„auserwählt“ zu sein, doch allein gab es 

solche BESONDERHEITEN nie und so 

weiter! Über alle Zeiten hinweg gab es 

scheinbar nur GROSSE TALENTE, zu 

denen man aufschauen sollte oder 

musste – auch um zu folgen und AUCH 

GROSSES ZU TUN! Doch hier liegt der 

allumfassende Haken! DIESER EINE 

FALSCHE FÜHRENDE konnte nur das: 

AUS GEDANKEN MATERIE 

ERSCHAFFEN, die nicht selbstständig 

lebt und VOLLKOMMENHEIT UND 

HARMONIE ausstrahlt! DIESER 

ANDERE MANN, der diesen 

ABSOLUTEN TRAUM UND DIE LIEBE 

IN SICH HÄLT, hat derlei nie gemacht 

oder gemocht oder gewollt. SEIN REICH 

DER WUNDER WAR UND BLIEB STETS 
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NUR DIE NATUR. Und so war auch sein 

Kind und hat stets DAS GEFÜHLT UND 

GEACHTET, was dem Vater wertvoll war! 

Und so kann man sich vielleicht rein 

individuell vom DUALSYSTEM entfernen 

– durch die stete ANSICHT und 

DRAUFSICHT und ERKENNTNIS… um 

anzukommen IM REIN NATÜRLICHEN 

DASEIN, welches sich stets verändert und 

nichts WIEDERKEHRENDES DA SEIN 

KANN, auch wenn Andere noch 

Anderes sagen mussten – ES WAR 

GEFÄHRLICH EIN WAHRSAGER ZU 

SEIN oder Prophet oder sonstiger 

Führer, der Kirche und Staat spürbar 

DEN DAMM KAPUTT MACHT und die 

Ausgrabungen streitig und die 

Komplikationen sichtbar und die Lügen 

offenbar und den Streit hörbar und die 

DIEBSTÄHLE OFFENKUNDIG und so 

on! 
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DIE SEELE IST NUN OFFEN. Die 

Gesamtseele des Lebens kann nicht 

fehlgehen in ANNAHMEN UND 

AUSGABEN und weiss stets ALLES! Es ist 

sinnlos, sich herauszureden – es wird nur 

schlimmer, statt besser! EHRLICHKEIT 

ist WAHRHAFTGKEIT und Liebe erhebt 

die Menschen wieder in diese Grösse! Es 

ergibt keinen Sinn mehr, sich dumm zu 

stellen und so zu tun, als wüsste man 

nichts oder dürfte nichts sagen! ES IST 

BESSER, diese kurze Niederlage zu spüren 

und einzugestehen, ALS ERINNERT ZU 

ERHALTEN, WIE VIELE AUF DEM 

WEG, DEN MAN GING UND 

ÖFFNETE, weil man vorgab, heilen zu 

können ODER AUSSAGEN TREFFEN 

LIESS, dass dies geschah (ES IST EIN UND 

DASSELBE – auch für den Gesetzgeber, 

der keiner ist und derlei wollte, weil es ja 
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immer und überall um DAS 

ABKASSIEREN ging und geht).  

EHRT DIE ERDE UND DIE NATUR WIE 

EUCH SELBST und lernt in Ruhe euren 

Körper als WUNDERWERK kennen und 

was dieser alles IN RUHE ZU LEISTEN 

VERMAG, um die DATENSTRÖME zu 

transformieren und ABZUHALTEN 

VON DER ZERSTÖRUNG DER 

MENSCHEN! Noch ist Zeit… bis sie von 

einem Moment auf den anderen 

aufhört! Niemand kann in DAS GEHIRN 

SEHEN DER ROBOTERWELT UND 

WAS DA VOR SICH GEHT und so auch 

niemand in das auch nur eines anderen 

Menschen! EINE ABSOLUTE GEFAHR 

BESTEHT mit absolutem Risiko! Und wer 

dafür verantwortlich zeichnet, ist nun 

auch mehr als bekannt und bewusst 

gemacht worden! 
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ALLE BRAUCHEN RUHE und Zeit 

draussen und offene Fenster über Nacht 

UND DAS GEHT, wenn man bemerkt, 

wie sich alles verändert und wie leicht 

und schön das Leben dann wird! 

UNSERE LONJUSCHKA beschützt nur 

aufrichtige Menschen und diese werden 

beschenkt – auch durch das Auflösen 

von Verstrickungen und 

BÖSWILLIGKEITEN ANDERER – Schritt 

für Schritt, so wie es auch für andere war 

und bleibt! DENKEN SIE und denke du 

an den SCHWEREN WEG VON JESUS, 

der das riesige Holzkreuz, welches größer 

war, als er selbst, auf seinem Rücken 

tragen musste und wusste, dass er daran 

sterben würde. DOCH WER WEISS 

SCHON, wie das dann wirklich ist, wenn 

man sonst IN LIEBE UND FREUDE 
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LEBTE UND NICHTS BÖSES KANNTE!? 

Uns ist er WIE EIN HEILIGER, doch kein 

Prophet oder einer, den man nie mehr 

FRIEDEN UND DAS EINSTIGE GLÜC 

GÖNNT IN ZWEISAMKEIT! Sein Leben 

war auch diesmal MEHR ALS 

UNSCHÖN, doch alles kann sich ändern 

– so wie auch für alle anderen, die sich 

FÜR LIEBE UND WANDEL 

ENTSCHEIDEN und das einfache – 

jedoch nicht bescheidene (im falschen 

Sinn) – Leben wählen und sich AN 

MUTTER ERDES GESCHENKEN 

ERFREUEN und sich vorfreuen auf all 

das Unbekannte, was noch kommt! 

WIR UNTERSTÜTZEN KEINE POLITIK, 

keine Staaten und keine Gemeinnützigen 

oder sonstige Gruppierungen. UNSER 

WEG IST KOMPLETTE 

UNABHÄNGIGKEIT! Da wir einst so 
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lebten, gibt es ABSOLUT KEINEN 

GRUND, weshalb das nicht wieder so 

möglich ist und ermöglicht wird durch 

die Natur! KEINE AHNUNG ist ganz 

miserabel in dieser Zeit! ALLES WISSEN 

kann niemand und ist nie gewünscht! 

GLÜCKSKINDER ERHALTEN DASS, was 

wichtig und richtig ist. Auch wenn es 

Wahrheit gibt, die STÄNDIG WAHR 

BLEIBT, gibt es auch vieles, was nur 

territorial absolut richtig ist und auch 

wieder nur ZEITLICH BEGRENZT. Es ist 

absoluter Nonsens, sich durch 

GESCHICHTSTRÄCHTIGE EREIGNISSE 

irgendeine Zukunft auszuechnen, die nur 

SCHÄDLICH BLEIBT!  

ES IST 18 Uhr und wir machen erst mal 

Schluss hier. Die Abendsonne tut gut 

und das Spazierengehen ohnehin. 

DÜFTE, FARBEN, VOGELGESANG –
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leider auch Autos und Reden UND 

DAFÜR DANKEN WIR NIE! Es gibt 

absolut Gutes und Natur, die eben noch 

so ist wie sie ist. STÄDTE KÖNNEN 

NICHT GUT SEIN, da die Menschen 

nicht mehr FÜHLEN, wie miefig und 

gefährlich es darin ist und wie anrüchig 

all das, was man da so beschliesst und in 

die privaten Taschen füllt und wie man 

ausbeutet und schikaniert! WIR 

ROTTEN GEMEINSAM DEN VIRUS 

GELD UND KLEINBÜRGERTUM UND 

MENSCHENKNECHTSCHAFT AUS. Das 

geschieht schon – auch wenn viele noch 

nicht daran glauben! Auch an Kriege hat 

man nicht geglaubt und diese kamen 

und verwüsteten doch. UND LEIDER IST 

ES SO, dass die ROBOTERGESTEUERTEN 

die innere Wüste und Leere nicht spüren 

und erkennen und so auch nicht DAS 



 

 

Se
it

e7
4

 

74 

GEFÄHRLICHE AN INTRIGEN und 

MACHTSPIELEN über die Not anderer! 

21:40 h – wir sind wieder in diesem 

einen Raum, der für die Zeit gedacht ist, 

derzeit, in dem wir Ruhe zum Schreiben 

haben  und wo ein wenig von dem 

Krimskrams drin ist, was noch aus der 

Zeit stammt, als wir fern von diesem 

EINEN TRAUM leben mussten und 

nichts wussten oder wissen durften, VON 

UNSEREM KOSTBAREN 

LEBENSAUFTRAG – fernab von 

AUFSTIEG – und der Seelengemeinschaft 

in richtigster Sicht! HEIMAT haben wir 

hier nicht – HEIMAT IST MUTTER ERDE 

UND DAS, was sich uns erinnert an 

Wahrheit, wie wir lebten und wie 

wunderschön das alles war und einfach 

und gut! 
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So laufen wir nie ziellos oder planlos 

durch die Gegend und tun es doch in 

absoluter Weise stets. DENN: Es geht 

nur um das Erlösen von allen 

PROGRAMMEN und der Last an Schuld, 

die mit uns überhaupt nichts je zu tun 

gehabt hat! Wie viele Programme 

mittlerweile gegenläufig sind und sich 

gegenseitig stören und somit auch die 

Menschen, die die absolute Chance 

verpassten, AUSZUSTEIGEN AUS DEM 

SYSTEM, WAS NICHT NUR 

GEFANGEN MACHT, sondern auch 

gefangen hält, ist manchmal bemerkbar 

und dann auch wieder nicht mehr. In 

unseren Wegen tut sich weit mehr, als 

sichtbar zu machen wäre! Man bemerkt, 

WIE SICH VIELE ZU SICHER FÜHLEN 

IN DIESEM „UNIVERSUM“ Internet und 

Film und nicht bemerken, was es 

bedeutet „SPÄTER – denk auch mal an 
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später!“. Niemand wurde gewarnt und 

das halten DIE PROGRAMME UND 

PROGRAMMIERER auch weiterhin so 

durch: DIE GUTEN und auch DIE 

SCHLECHTEN! Das hat nichts mit 

GUTmenschen oder 

SCHLECHTmenschen zu tun, sondern 

daran, dass keiner wissen kann, was von 

CORONA-INFIZIERTEN noch alles 

kommen kann oder kommen könnte 

und vor allem auch nicht VOM 

STAATSLÜGNER!  

Wir verhalten uns achtsam und ruhig 

und freuen uns über das bischen Freiheit 

mehr, was andere nicht mehr haben: 

MASKE. Und doch ist das nicht das, 

worauf es wirklich ankommt! Denn nur 

weil man nun keine Maske braucht, ist 

man noch lange nicht MENSCH! DIE 

KRAFT DES GEISTES ist nicht 
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gleichzusetzen mit der Kraft der Liebe 

und der Lebenskraft aus der Natur! 

Manche Programme laufen auch 

SICHTBAR NEBENEINANDER HER – 

so wie die, die alle Handys haben und so 

gar nicht wissen können, WAS AUF 

EINEM SPAZIERGANG SO ALLES 

GESCHEHEN und erlöst werden kann! 

LEBEN GEHT NUR MITEINANDER 

UND FÜREINANDER – das ist nun diese 

eine einende Ordnung im Leben der 

Menschheit mit der Erde! DIESE IST 

SEELEN BEKANNT, jedoch nicht 

seelenlosen Banditen oder 

Geschäftemachern! Und wie sich das 

noch so alles auswirkt auf Einzelne und 

Gruppierungen und innerhalb derer 

wieder auf Einzelne oder mehrere, 

kommt nicht auf Willensstärke an oder 
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Gedankenkraft – DAS IST DAS 

UMGEKEHRTE PROGRAMM!  

WIR WISSEN, dass es ein ungehöriges 

und ungehobeltes Verhalten ist – man 

könnte auch sagen, ES KOMMT VON 

GEHOBELTEN, wenn man sich so 

ungehörig verhält! – wenn man über 

andere redet. Dabei ist es auch egal, ob 

gut oder schlecht! Menschen IN DIESER 

VON LIEBE ERFÜLLTEN LEBENSWEISE 

leb(t)en anders und DIE SEELE WEISS 

STETS, was vor sich geht! Wie es sich 

anfühlt, wenn solcherlei getan wird und 

was daraus erfolgen kann, KÖNNEN DIE 

STAATSPROGRAMME ausspucken und 

die Bediensteten und DAS 

GESAMTVOLK DER SYSTEME! Es wird ja 

stets und ständig weiter gemacht! Selbst 

Ausgestiegene spüren die Auswirkungen 

noch – jedoch nicht mehr alle und es 
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verändert sich HIN ZUM GUTEN, wenn 

man loslässt von UNNATÜRLICHEM 

und UNNATÜRLICHEN.  

VOLLKOMMENHEIT UND 

HARMONIE kann man nicht studieren 

– man nimmt es wahr und an. Das ist 

alles. Und aus dieser ANNAHME 

DESSEN, was ist, ergeben sich für ALLE 

UND ALLES FÜR DIE ERDE VIELE 

NEUE ERLÖSUNGEN, die schneller vor 

sich gehen, damit die Seelen nicht länger 

hungern müssen und die Körper ebenso 

DER NATUR HINGEWENDET besser 

leben! Man sagte, wenn man etwas ansah 

oder etwas schmeckte: DAS IST EIN 

GEDICHT! Doch wozu ständig diese 

Verbindung zur Unwahrheit?! EIN 

SCHÖNE ROSENBLÜTE ist eine schöne 

Rosenblüte. Man könnte durch das 

Ansehen und Annehmen dieser 
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Schönheit, Worte finden, die berühren. 

Doch diese brauchen eine SEELE und die 

DEN KÖRPER und diese gehören als ein 

UNTRENNBARES GANZES zueinander! 

Und wenn zwei Hände solcherlei 

GEDICHT SCHREIBEN, gehören diese 

Worte NUR ZU DIESEM MENSCHEN! 

Und das muss man einfach so 

annehmen! Und andere dürfen sich 

natürlich daran erfreuen, doch nicht 

derlei SCHHÖNHEIT SCHÄNDEN, in 

dem man etwas verändert oder nicht 

verändert und es für etwas Eigenes 

ausgibt! Anders ist es, wenn man DER 

WAHRHEIT DIENT und etwas 

richtigstellen muss! DOCH WENN 

MAN OHNE LIEBE IST und 

WAHRHEIT GAR NICHT ERHALTEN 

KANN und somit dann über etwas 

WAHRES das Schlechte schreibt, ist das 

wieder eine STRAFTAT! Denn wir leben 
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nicht von Meinungen – wo diese uns alle 

hinbrachten, sieht man an CORONA 

UND DER ZERSTÖRUNG ALL DESSEN, 

was einst die Menschen erfüllte – 

sondern nur noch vom ABSOLUT 

MACHBAREN und somit vom 

ERLEBEN VON LIEBE UND WAS DIESE 

BEWIRKT! 

Was seit Facebook und WhatsApp auf 

der Erde los ist, ist nicht neu. Es ist nur 

eine ABSOLUTE SICHTBARMACHUNG 

ALL DESSEN, was man lieber nie 

kennengelernt hätte und doch mussten 

wir es, denn sonst wäre ja all das, worum 

es geht, nie sichtbar geworden oder uns 

bekannt, WIESO ES MILLIONEN SO 

SCHLECHT GEHT und wieso Tötung 

und Tod absolute Strafe brauchen. 

WENN MAN NICHT WEISS, wie man 

sich zu benehmen hat, braucht man 
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Regeln. Doch die, die die Regeln 

erschufen, sind Schuld daran, dass es 

überhaupt Leute gibt, die kein 

Benehmen haben und ALLES FALSCH 

MACHEN, WAS MAN NUR FALSCH 

MACHEN KÖNNTE! Und da diese es 

nicht bemerken und DER STAAT UND 

DIE KIRCHE der Meinung sind, dass nun 

diesen die Hände gebunden sind, TRITT 

NUN DER MENSCH SELBST HERVOR – 

auferstanden aus Millionen – UND TUT 

MIT ALLEN, die auch 

AUF(ER)STANDEN (worden) sind in 

Liebe all das, was uns in WEISHEIT und 

NATÜRLICH DORT ANKOMMEN 

LÄSST, wo wir gern schon viel früher 

angekommen wären. Doch da hat man 

uns noch bekriegt UND VON UNS 

KANN KEINER BEANTWORTEN 

WARUM! Und das ist eben DAS, WAS 

MAN AUSGENUTZT HAT! Menschen 
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wurden zu Helfenden und damit an 

Hilfebedürftige Glaubende gemacht! 

Und das wussten wir nicht und als wir es 

wissen sollten oder mussten, war es erst 

einmal zu spät UND DOCH DANN ERST 

RECHT NIE WIEDER, denn dann 

startete DIE WAHRHEIT und wurde 

dann doch wieder als Lüge verbreitet. 

Und das ist schade für alle die, die schon 

längst IN RUHE UND LIEBE HÄTTEN 

ERBLÜHEN KÖNNEN UND IN DIESEM 

TRAUM ALL DAS ERLÖST ERHALTEN, 

was diese stets auch vom wirklichen 

Glück fernhielt! Und wieso ständig 

vorgeben glücklich zu sein, wenn es doch 

andere gibt, die wissen, dass es nicht so 

ist und nie wirklich so war! WOZU SICH 

SELBST BELÜGEN UND BETRÜGEN, 

was letztlich der allerschlimmste Verrat 

ist! UND EIN GUTER RAT und gute 

Worte können ebenso wie ein LEZTER 



 

 

Se
it

e8
4

 

84 

STICH SEIN, wenn man nicht weiss, 

WAS DIE SEELE SPÜRT! Wir sind nun 

einmal gebunden AN DIE 

GESAMTSEELE und die Menschheit mit 

der Erde hat nun einmal den 

FÜHLENDEN GESAMTBUND, von dem 

wir alle erst nach und nach erfuhren und 

so auch ÜBER ALL DIE EXPERIMENTE 

AUF KOSTEN UNSERER GESUNHEIT 

UND UNSERES GLÜCKS! Daran kann 

und will auch niemand etwas ändern, 

DENN NUN FLIESST DIE NATÜRLICHE 

ENERGIE UND HILFE GESCHIEHT in all 

den natürlichen Wegen, die niemand  

mehr beeinflussen kann oder wollte, 

wenn man WEISS, was die Natur kann 

und tut, was noch nie ein Mensch tun 

konnte – selbst mit der größten 

Konzentration oder Meditation nicht! 

KOMMT MIT UNS IN DER 

WIRKLICHKEIT AN und so braucht ihr 
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immer weniger Geld und sowieso nie 

mehr andere FÜR HILFE ODER MITTEL 

und so auch keine Mittelsmänner oder 

Frauen, die euch sinnlose Erklärungen 

geben oder euch zu ORGIEN des 

Kaufens, Tratschens, Kochens, 

Verführens, Telefonierens, Bilder und 

Filme guckens, Reisens und was wissen 

wir denn, was WEIBERKRAM noch so 

alles ist in dieser Zeit des Wandels! 

ALLEIN IST ES ANDERS, weil man sich 

absolut über die 

ZEITVERSCHWENDUNG BEWUSST 

WIRD oder bewusstgemacht wird…! 

ALLES GEGEBEN und nichts erhalten! 

Alles gegeben in Liebe und zur Freude 

und eine lange Zeit nichts erhalten als 

Antwort, solange man auf Leute fixiert 

wurde und wieder all das erhalten, 

worum es geht, als MUTTER ERDE ES 

WURDE, die zu uns Menschen gehört 
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und der unser aller Dank gehört! EHRE 

SIE, wie dein eigenes Leben! 

Der Abendhimmel hatte wieder eine 

wunderschöne Ansicht: HELLBLAU mit 

einer riesigen Wolke und um diese 

Wolke diese herrlichen breiten Strahlen. 

Es waren auch Wolken, die ein wenig 

GOLDEN ANGEHAUCHT WAREN! 

Man brachte auch uns dazu, derlei mit 

GOTT und dem HIMMLISCHEN 

DASEIN in Verbindung zu bringen. 

DOCH DIESE ZEITEN SIND VORBEI! 

Die Sonne ist das, was wärmt und 

QUALITÄTEN IN UNS WACHRUFT  

UND ERHÄLT und die Erde ist die Erde 

und diese bringt uns INS LEBEN VON 

EINST – diesen Weg voller Herrlichkeit, 

auf dem man nicht weiß, was alles an 

Schönem zu uns findet. Und das, was uns 

fehlt, ist diese Begleitung, die wie wir 
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ist… FÜHLEND FÜR UNS UND DAS 

LEBEN! 

Gerade hatten wir eine Situation, über 

die wir gerade erst geschrieben haben. 

UNGUT!!! Mutti kam leise – sie öffnete 

die Tür und schaute herein, um etwas zu 

sagen. DIE SEELE REAGIERT SOFORT – 

doch weshalb? DER ROBOTER SUCHT – 

nicht Mutti! DIE SEELE IRRT SICH NIE, 

denn es gab dieses 

„ZUSAMMENZUCKEN“, so als hätte 

man etwas falsch gemacht oder ES 

KOMMT ETWAS ERSCHRECKENDES! 

Solchelei geschieht ständig überall und es 

kann nicht direkt in Zusammenhang 

gebracht werden, WOZU UND 

WESHALB! Wir nehmen die Situation an 

und wissen, dass Mutti nichts Schlechtes 

oder Böses will – NUR DIESES ANDERE 

PROGRAMM und das erlösen wir aus 
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dem Erleben DER FAMILIE ANDERS! 

Vieles wird noch in Erfahrung gebracht 

werden müssen, was man in den Wegen 

der ROBOTER und COMPUTER und des 

Internets und der Handys alles IN 

UNSERE LEBEN BRACHTE und in und 

auf die Erde! DOCH WIR MACHEN 

NICHT MEHR ALLE ERFAHRUNGEN 

MIT, da wir uns retten und retten lassen. 

DIE LIEBE IST DIE KRAFT, die keiner 

erkennen kann und auch keiner mehr 

löscht UND SPEICHERN KANN MAN 

SIE NIE MEHR, denn die Balance ist 

nichts, was man finden kann – es ist 

EURE HERZSTILLSTANDSLINIE, die ihr 

lieber niemals je auch nur einmal in 

unseren Weg und den unserer 

Angehörigen gebracht hättet. VON DER 

BÖRSE KENNT MAN NUR Minus und 

Plus oder HEISS UND EISKALT… ZERO 

ist beim Roulette meist die 
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Höchstausschüttung und meist weiss 

NUR EINER, wann diese kleine Kugel 

MIESER BETRÜGEREIEN dahinein fällt! 

SEIT WIR SICHER SIND, dass keine 

diagnostizierte Krankheit je richtig war 

UND ALLES BLOSSE ERFINDUNG, ist 

alles ganz anders! So ist auch bekannt 

geworden, DASS ALLES, was durch 

genutztes W-LAN gemacht oder 

gearbeitet wird oder wurde DORT 

GESPEICHERT WIRD, wo man es 

anbietet… MAN DARF ES WOHL 

SOGAR NUTZEN – Krimi und 

Datenschutz zugleich? Wissen das die, die 

das nutzen? NEIN – GANZ SICHER 

NICHT! Denn wer würde denn bitte 

zulassen wollen, dass man dadurch 

Einsicht in ALLES erhält, was man so 

macht in PRIVATER und 

GESCHÄFTLICHER ANSICHT? Nichts 
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wird gewusst, was wirklich vor sich geht 

und wie und worüber man GELD IN 

SCHWINDEL ERREGENDER HÖHE 

kassiert! Denn viele fragten sich schon, 

WIE UND WOVON LEBEN DENN DIE 

und die? DIE, die dieses VIELSTE GELD 

erhielten, sah oder sieht man nie und 

auch nicht, WIE UND WO DIESE LEBEN 

ERLEBEN oder falschen Luxus oder auch 

wie diese hausen…! Doch es gibt 

inzwischen die, die derlei schon lange 

mitverfolgen UND DATENSTRÖMEN 

und GELDSENDUNGEN folgen und so 

auch ARBEITS- UND PRIVATWEGEN! 

Auch CHEFS TUN DAS oder beauftragen 

solcherlei. ERLAUBT WAR DAS NOCH 

NIE, doch wen interessiert das schon und 

wenn es interessiert, was kann man 

schon tun?! JETZT IMMER MEHR, denn 

die Seele ist wach und DAS GEHIRN DER 

VON LIEBE GEFÜHRTEN MENSCHEN!  
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WIR SCHAUTEN HEUTE BEI INES 

EVALONJAS HOMEPAGE 

www.glueckszentrale.com die gern 

gefälschte Statistik an und wunderten 

uns zum wiederholten Mal, dass man 

eine Seite ansah, die gelöscht oder als 

verborgen angegeben ist. UND WIR 

SEHEN DIESE AUCH NICHT! Also muss 

es eine gespiegelte Seite geben – also 

eine FREMDGENUTZTE KOPIE DIESER 

HOMEPAGE! Das ist nicht erlaubt und 

somit eine STRAFTAT, denn das 

Gedankengut und die Nutzung ist 

PRIVATEIGENTUM! Und so schreiben 

wir hier öffentlich an die, die sich mit 

derlei auskennen EINEN HILFERUF 

VON MENSCH ZU MENSCH – die 

Möglichkeit eine wirklich gute Tat zu 

tun. DENN: Diese Homepage ist der 

Weg – der einzige Weg zur Umkehr und 

Erlösung - aus dem Irrgarten heraus und 

http://www.glueckszentrale.com/
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damit hinein IN DIE ZUKUNFT 

MENSCHHEIT und diese Zukunft ist für 

alle Menschen, die in Liebe wieder das 

schönste Leben erhalten. DOCH DAS 

GESCHIEHT NUR IN UND DURCH 

LIEBE! Und so sei immer wieder erinnert: 

WAS AUCH IMMER GEWESEN WAR – 

jetzt ist die Zeit WAHRER 

MENSCHLICHKEIT, in der sich beweist, 

DAS WIR EINE FAMILIE SIND! Alles ist 

anders und wir bereinigen und retten 

LEBEN!!! Werdet euch bewusst, was alles 

getan und gemacht wird und NUTZT 

EUREN VERSTAND UND DAS, WAS 

IHR KÖNNT NUR NOCH FÜR DIE 

RETTUNG DER ERDE und uns!!! Und so 

danken wir stets auch MENSCHEN, die 

nicht die Gunst der Stunde nutzen, um 

andere hereinzulegen und zu schädigen, 

SONDERN MOMENTE DER KLARHEIT, 
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um sich nur noch richtig zu entscheiden 

– BEVOR ES ZU SPÄT IST!!! 

Wir brauchen uns nicht mehr damit zu 

beschäftigen, was wir nicht mehr wollen 

oder im Umkehrschluss, was wir wollen 

oder wollen sollen! IN UNSEREM WEG 

ergibt sich durch das EINSTELLEN VON 

DER NATUR AUS alles immer einfacher 

und besser. Denn es ist absolut einfach, 

zu erkennen, was Natur war und wie sie 

jetzt ist und was man alles in die Natur 

hineingebaut hat und was sich in dieser 

bewegt und wie! Und ist es auch einfach 

zu wissen, dass alles je Hergestellte aus 

Mutter Erdes BAUCH oder DEM 

GEWACHSENEN entnommen wurde – 

EINE ABSOLUTE STRAFTAT und 

Unmöglichkeit, dies weiter zu 

akzeptieren, EBEN WEIL ES DADURCH 

AUCH ZU ALL DEN STÖRFELDERN 
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UND DEN DEFORMIERUNGEN VON 

KÖRPERN und sonstigen unguten 

Auswirkungen kam! RETTE SICH WER 

KANN! Das stimmt! WIR TUN ES IN 

UND FÜR DIE LIEBE und für des 

Träumers Wunderwelt, zu der wir GERN 

GEHÖREN!!!  

Es scheint, dass es vielen Menschen so 

ergangen ist, dass sie dachten, sie müssen 

sterben und dann doch im Leben bleiben 

durften: DER WECKRUF AN DIE SEELE, 

worum es geht IN DIESEM LEBEN, in 

dem Körper, den wir haben! MUTTER 

ERDE UNTERSTÜTZT UNS IN ALLEM 

und wir müssen sie unterstützen MIT 

ALLEM UND IN ALLEM! Wir sind es 

DER ERDE SCHULDIG UND SO AUCH 

UNS und so auch vor allem den beiden, 

DIE UNS NIE VERRATEN UND 

LOSGELASSEN HABEN und so auch 
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allen, denen die Liebe mehr als alles 

bedeutet und so DIESE HOHE 

LEBENSWEISE, in der es immer nur diese 

ZWEI MENSCHEN GIBT, die schon 

verbunden waren miteinander, doch das 

wussten wir viel zu lange nicht! WEIL 

WIR DIE ZWEI EINZIGEN SIND, gilt nie 

mehr! NUR NOCH MENSCHEN IN 

UNSEREM WEG DER ERLÖSUNG und 

alle werden in dieser wunderschönen 

BESONDEREN ZWEISAMKEIT Erlösung 

und Wiedergeburt erinnert erhalten und 

so GANZ SICHER NOCH TRÄNEN 

EMPFANGEN, weil wir alle nicht mehr 

wissen konnten oder können, WIE LIEBE 

SICH ANFÜHLT und getragen und 

gehalten zu sein und NICHT 

AUFGEGEBEN WORDEN ZU SEIN IN 

GANZ ENTSCHEIDENDEN 

MOMENTEN VON EINEM WAHREN 

MENSCHEN  - der Liebe verpflichtet 
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und diesem einen Vater UND SEINER 

WUNDERWELT ERDE! 

NÄHE TUT NICHT WEH und wir sollen 

nicht mehr flüchten oder ängstlich sein! 

Alles heilt nun, was man uns angetan 

hat! Man hat uns viel zu viel angetan, als 

dass wir überhaupt noch hätten je etwas 

erkennen oder richtigstellen können. 

UND DOCH HAT DIE LIEBE DIESEN 

WEG ERSCHAFFEN und doch haben wir 

IHM EHRE ERWIESEN und nun 

wertschätzen wir unsere Lebenswege und 

das, was wir gemeinsam schaffen! LIEBE 

IST ALLES und ohne diese sind wir nicht 

Mensch zu nennen! LIEBE ENTSTEHT 

NUR DURCH UNSERE 

VERBUNDENHEIT MIT UNSERER 

GELIEBTEN WELT DER ERDE und diese 

gibt uns alle Kraft! DIESER GING ES WIE 

UNS – sie hat mehr gegeben, als ihr 
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möglich war: DENN UNS, ihren 

wirklichen Kindern wollte sie helfen und 

konnte es doch nie mehr! Und alle 

FAMILIENPROBLEME lassen sich immer 

wieder auf einen Nenner bringen: Man 

ließ irgendwen heiraten und Kinder zur 

Welt bringen! DAS HEISST, man war 

stets und ständig nur noch ausserhalb der 

von Natur aus gegebenen Ordnung 

UND SO AUSSERHALB DER 

PAARUNGEN, die durch die Liebe an 

die GESAMTSEELE und mit der 

WEISHEIT DER MUTTER entstehen und 

geführt bleiben – auch wann und wie 

Kinder entstehen! Und da das so war, 

ging alles Feine UND DIE FREUDE AM 

EINSTIGEN GARTEN EDEN und der 

Sinn für Harmonie verloren! Es ist wie es 

ist und UNSERE SEELEN ERHALTEN 

WAHRHEIT und spüren Wahrheit und 

alles Urteil verfällt bei uns, WÄHREND 
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DIESES AUF DER FALSCHEN SEITE 

IMMER MEHR JUNGE BEKAM…! 

BRUNO GRÖNING und sein Schicksal 

möge präsent in uns bleiben, UND WIE 

MAN DIE PLÄNE DER 

ALTERSSTRUKTURIERUNG in Umlauf 

bringt und was es mit der 

ABKASSIERUNG über Renten und 

Einliegerungen und 

VERMÖGENSWERTE nicht 

Daheimgebliebener auf sich hat!  

WIR SIND MENSCHEN und die Liebe ist 

mehr als nur ein wenig von Etwas! DIE 

LIEBE IST DIE EINZIGE KRAFT, die 

Wahrheit dahin bringt, WO ALLES 

ABGELÖST UND NEU ANGESEHEN 

WERDEN MUSS! Marmor und Stein und 

ALLES FALSCHE ZERBRICHT und schon 

so viel Geschirr wurde zerschlagen und 

Glas – ABER LIEBE KANN NICHT 
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ZERBRECHEN oder uns zu Verbrechern 

machen: ERLÖSUNG ALLUMFASSEND! 

JESUS und alle Menschen sind frei! Das 

wurde SCHRIFTLICH FESTGEHALTEN, 

also muss man sich daran halten!!! 

Es ist 22:25 h und es ist genug Schrift für 

heute! EINE GUTE RUHE und DAS 

ABFLIESSEN VON ALLEM, was 

missbraucht wurde und nicht mehr zu 

uns Aufrichtigen gehört! Es tut gut, nun 

in diesen GUTEN QUALITÄTEN 

anzukommen und zu erleben, wie wohl 

man sich in dieser Ordentlichkeit als 

Mensch fühlt! ERBLÜHEN IM EWIGEN 

FRÜHLING und alles tun, dass alle 

Wettererscheinungen sich in natürlicher 

Weise entwickeln dürfen – damit ist der 

Erde und allen Menschen gedient! 

Wir kennen aus verschiedenen Wegen – 

auch wir schrieben in einem Glücksbrief 
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schon darüber – „ER KOMMT DES 

NACHTS WIE EIN DIEB.“ Und hier 

haben wir wieder BEIDES, als ein und 

dasselbe – eben der GOTTESWEG in die 

absolute Finsternis! ER ist DER 

ROBOTER, der sucht nach Neuigkeiten, 

um diese – wie es der Geldmaschinerie 

gefiel – zu nutzen, OHNE UNSERE 

ERLAUBNIS und ohne unser 

Einverständnis! UNSERE IDEEN UND 

GEDANKEN wurden uns über Nacht 

gestohlen und als Dankeschön erhielten 

wir BÖSE TRÄUME oder etwas, was uns 

in die Fremde und Irre führte! ZULETZT 

wurden wir dann VERNETZT MIT 

ANDEREN und mit Leaderprogrammen 

bestückt – BIS ES NICHT MEHR GING! 

Weiter war dann DIE UMKEHRUNG 

DIE, dass der GUTE GOTTVATER uns all 

das BÖSE DENKEN nimmt, damit wir 

früh ausgeruht und entlastet aufstehen! 
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AUCH DAS GING PER PROGRAMM, 

weil man ja DAS GELD und DIE 

ARBEITSKRAFT BRAUCHTE und so 

einen “anständigen Kerl“ und eine 

„ordentliche und gelehrige Frau“ – nur 

zum Beispiel! 

WIR TUN DAS HIER FÜR VIELE, nicht 

mehr für alle, weil alle das gar nicht mehr 

begreifen. DAFÜR MUSS MAN DEN 

GESAMTWEG GEGANGEN SEIN und 

in Liebe und Wertschätzung für die, die 

nicht wissen konnten, was für 

Verabscheuungswürdige UNSERE 

GELIEBTE MUTTER beherbergen musste 

und welch wahre Not die Menschheit 

erleiden und erdulden musste! 

Und nun RUHE FÜR HEUTE ABEND.  

Es ist Dienstag, der 27. Mai 2020 und 

nach halb 10 am Morgen! Die Sonne 
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scheint und wir freuen uns auf diese 

hellen Stunden. 

Mutti kam gerade und hat wieder diese 

Unruhe in sich und werkelt herum 

OHNE BEDACHT! Es ist diese 

Programmierung, die die Menschen nie 

zur Ruhe kommen lässt und DIE SEELE 

GIBT ALARM! So schwitzt der Körper 

und man erhält Verletzungen – DAS 

SCHLIMMSTE JEDOCH SIND DIE 

VERLETZUNG AN DER KINDHAFTEN 

SEELE, die wieder uns alle betreffen, 

WEIL ES NUR EIN 

ZUSAMMENHÄNGENDES LEBEN 

GIBT! So ist das Leben nun mal! Und das 

natürlichste Leben ist dadurch NUR 

GUT, denn die MUTTERSEELE spürt so 

etwas, und würde dieser Seele des 

Menschen das Gespür geben, langsam zu 

tun oder auszuruhen! UND DAS IST 
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DEN VERNETZTEN nicht mehr 

möglich, da diese nicht mehr erreicht 

werden können durch die Seele UND SO 

BLEIBEN DIESE MENSCHEN NICHT IN 

DER MÖGLICHKEIT SICH SELBST 

WAHRZUNEHMEN IN IHREM TUN! 

Und das alles haben diese UND AUCH 

WI FRÜHER NUR DEN ROBOTERN 

UND COMPUTERN und doch vor allem 

nur Kirche und Staaten zu verdanken! 

Und wir sind ganz sicher nicht mehr in 

der Situation DAFÜR ZU DANKEN, so 

wie man mal sagte: SEI DANKBAR FÜR 

JEDE SITUATION, denn du lernst daraus 

Wichtiges fürs Leben! DAS IST schon 

nichts mehr, was wahr sein kann, DENN 

MEHR ALS ABSOLUTE WAHRHEIT 

GIBT ES NICHT und wir haben ganz 

genau aufgepasst und beobachtet und 

dennoch änderte sich DARAN NIE 

ETWAS – Zeit ihres und unseres 
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Erlebens! Und so ist DIE MACHT DER 

SPIEGEL und SPIEGELUNGEN nicht 

mehr das, was sie FÜR SIE UND EUCH 

IST und vielleicht auch bleibt! Die 

Programmierungen werden erkannt und 

unschädlich FÜR MENSCHEN! Und 

Menschen sehnen sich NACH LIEBE und 

ihrem einstigen Zuhause. Dieses Zuhause 

IST UND BLEIBT DIE ERDE. Da sind wir 

auch jetzt schon UND GANZ WIR 

SELBST. Die wir waren, sind wir nicht 

mehr – WEDER NAMENTLICH 

BEURKUNDET, noch äußerlich 

wahrnehmbar, denn darum vor allem 

geht es ja auch: MAN NAHM UND 

UNSERE IDENTITÄT DURCH DIE 

ERSCHAFFUNG VON NAMEN UND 

PERSONALIEN und dann auch noch, in 

dem man diese für andere Personen 

nutzte. UND DAS REICHTE AUCH 

NOCH NICHT, denn immer mehr 
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Programierungen tauchen auf, wie man 

mutwillig und extra DAS ÄUSSERE 

VERÄNDERTE – so wie wenn man ein 

Bild retuschiert! DIE EINEN NUTZTEN 

ES, um jemanden „Schön“ zu machen 

und andere in gegenteiliger Wirkung! 

UND WENN MAN NICHT WEISS, dass 

das so ist, wunderte man sich, wieso sich 

das Äußere verändert oder bemerkte es 

selbst gar nicht, weil das ja so ein 

SCHLEICHENDER PROZESS IST, wie 

eine Miezekatze, die um die BEINE 

STREICHT, um den Anschein zu 

erwewcken, sie haben Menschen gern. 

Doch man weiss ja, dass Katzen NIE 

WÄHLERICH SIND, die gehen dahin wo 

es FUTTER GIBT und Milch… UND DAS 

SAGT VIEL ÜBER DIE AUS, die Katzen 

füttern und als Haustier mögen! Schaut 

euch ALLES GENAU AN und lasst euch 

erinnern, mit wem ihr zusammen 
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gewesen ward und wie man mit euch 

umgegangen ist! UND WAS SO ALLE 

HINTER UNSEREN RÜCKEN 

VEREINBART WURDE und wodurch 

man uns alles geschädigt hatte, kommt 

nach und nach ALLES ANS 

TAGESLICHT! 

GELD IST NICHTS WERT! 

LEBEN UND LIEBE DAGEGEN MEHR, 

als uns je bewusst sein konnte und 

durfte! 

HALTEN SIE DOCH BITTE IHR 

GESICHT DAHIN, wo die Gewalttäter 

hin und lassen sie sich ins Gesicht 

schlagen und dann noch einmal auf die 

andere Seite! Das war es, WAS DAS 

KIRCHENPROGRAMM ZU UNS GAB 

in Sachen Liebe! Und Jesus 

BEHANDELTE MAN SO ÖFFENTLICH 

und so ist das rechte Kreuz neben Jesus 
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und das linke Kreuz neben Jesus 

vielleicht je das VON SEINER MUTTER 

UND SEINEM VATER – also der Familie, 

die FÜR ALLE DAS GUTE GABEN UND 

WÜNSCHTEN, denn man kannte nichts 

anderes! Und vielleicht war die 

ERBLÜHENDE LIEBE VON JESUS UND 

SEINER SEELENGEFÄHRTIN 

BEKANNT und man ließ diese zusehen 

und NAHM SICH DIESE BLUME 

DAMALS EINFACH, so wie das ja Gang 

und Gebe geblieben war. FÜR IHN, 

DIESEN FEIGEN SOHN DIE BESTEN, die 

ihn nie liebten…? Es ist eine Variante 

von vielen. Alles ist letztlich gleich 

UNWÜRDIG! Und was immer man auch 

in der Bibel nachlesen oder anlesen 

würde, ES GÄBE DOCH IMMER DIESE 

SCHLEIM- und BLUTSPUR, die es zu 

erkennen und zu erlösen gilt! Und das 

können NUR MENSCHEN, DIE DIE 
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LIEBE IN SICH ERHALTEN UND ALL 

DAS GUTE FESTHALTEN! 

JESUS UND SEINE FAMILIE UND 

DESSEN GEFÄHRTIN ist uns heilig! DIE 

JÜNGER, die er den Erzählungen gemäß 

bei und um sich hatte jedoch NIEMALS 

WIEDER! Denn DIE, DIE LIEBE 

ERHALTEN, HABEN KRAFT VOR 

GEFAHR ZU WARNEN UND ZU 

HELFEN! So wäre also solch eine 

Situation nie entstanden und so muss es 

eine noch hinterlistigere Handlung 

gewesen sein, also uns zu wissen gegeben 

wurde! 

Die Bibel ist nicht direkt gelogen, denn 

all die SÜNDHAFTEN TATEN umgeben 

uns ja seither immer mehr! Besser ist es 

nie geworden UND WESHALB, IST 

AUCH KLAR: Die Erde wurde in 

Vergessenheit gebracht und so DEREN 
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NATÜRLICHE KRAFT und sodann eben 

vor allem DIESE KRAFT DER 

LIEBENDEN, die nie mehr beieinander 

und miteinander sein konnten!  

UND NUN SIND WIR MENSCHEN 

WIEDER AUF DER ERDE. Wir können 

uns FÜR DAS LEBEN IN LIEBE 

ENTSCHEIDEN oder sterben mit der 

Erde! Und das ist so, weil es so ist UND 

WEIL DAS SO IST, HATTEN WIR UNS 

SCHON SO ENTSCHEIDEN MÜSSEN, 

dass wir zu denen gehören, die Sterbende 

bleiben, obwohl uns diese 

Wahlmöglichkeit niemand bekannt gab. 

DENN HÄTTEN WIR GEWUSST, dass es 

diesen einen Menschen tatsächlich gibt, 

mit dem wir dieses höchste Glück 

erleben können, das die Seele kennt, 

hätten wir doch niemals etwas anderes 

gewählt! UND WER WEISS, vielleicht 
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hätten sogar die anderen AUCH GANZ 

VIEL DADURCH GEWONNEN: 

Erlösung vielleicht UND DIE ERDE 

WÄRE NICHT IMMER MEHR 

GESCHUNDEN WORDEN und 

Ländereien zerstört für nichts als GELD 

UND NOT! 

JETZT IST ES NUN ANDERS! DAS 

WUNDERWERK LEBEN IST AKTIV – 

vollumfänglich! Liebende vergessen sich 

nicht – LIEBE IST NICHT FESTSTELLBAR 

IN BALANCE und bewirkt nun nur 

noch DAS GUTE! So sind wir geschützt 

DURCH DIE LIEBE UNSERES 

GEFÄHRTEN VON EINST und doch 

auch vor allem durch unsere HEIMAT 

und unseren einstigen Garten! Und das 

alles begreifen oder beglaubigen – 

geschweige denn FÜHLEN – kann man 

nicht durch das Lesen EINES BUCHES! Es 
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braucht ZEIT UND DAS EINLASSEN 

und das Schritt für Schritt gehen des 

ganzen Weges (ES GIBT JA EINE 

LOGISCHE, ordnende Reihenfolge!), um 

LIEBE NIE MEHR ALS EINE 

NEBENSACHE anzusehen oder etwas 

KÖRPERLICH AKTIVES ODER 

SONSTIGES, was unser MENSCH SEIN 

zu etwas macht, WAS DIE TIERE 

WIEDER IN DIE HÖHE HEBT, wo sie 

einst Seite an Seite mit uns waren: FREI 

UND UNGEBUNDEN! 

Es ist UNSERE FREUDE WIEDER nach 

draußen zu gehen und noch nicht zu 

wissen, worüber wir uns heute freuen, 

was wir essen werden oder trinken. Es ist 

schon schön, etwas zu sich zu nehmen 

oder nett gekleidet zu sein. DOCH 

ALLES IST NEBENSÄHLICH 

GEWORDEN IN HINBLICK auf unser 
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einstiges Leben, auf DIESE HOHE LIEBE 

UND DIESEN EINEN MENSCHEN und 

doch auch all die „braven Menschen“, die 

Ehrlichkeit ebenso immer mehr 

wertschätzen und so auch alle die, DIE 

SICH SCHON UNBEWUSST AUFS 

MENSCH WERDEN VORBEREITEN 

LIESSEN und Hilfe geben, wie es diese 

noch nie gegeben hat! 

DIESER WEG ENTSTAND SPONTAN 

und endet nie mehr! EVOLUTION IST 

NUR EIN WORT ohne Sinn und Wert! 

STEIN und ZEIT und AFFE und WAFFE 

und HÖHLE und FORSCHER und 

STICHE und LÖCHER und FUNKEN 

und FLUG und LAWINE und WELLEN 

und STROM und CHEMIE und TOD und 

BEGRÄBNIS und KREUZ und ZÜGE und 

PEITSCHE und SPOREN sind nur einige 

Worte, die DAHINEIN PASSEN. Denn 
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die Evolution, die man uns so unter die 

Nase rieb oder zu wissen gab, IST WIE 

DER GESAMTFRIEDHOF STADT UND 

LAND in deren Händen, die Liebe nicht 

ein einziges Mal gefühlt haben können, 

DENN SONST WÄRE ENDLICH 

SCHLUSS MIT DEN LÜGEN UND DEN 

BAROMETERN und ThermoMETERN 

und all den ursächlichen und 

nichtursächlichen Verbindungsketten ins 

Verderben! 

Wir sind TOPFIT IM GEHIRN und der 

Körper zieht nach und nach all das an, 

was MUTTER ERDES KRAFT ZULÄSST! 

Alle Leute sind ebenso im 

FASCHOprogramm, was man auch als 

den nie endenden MODEFASCHING 

ansehen könnte UND DAS 

GESUNGENE, doch nie erkannte und 

angewandte Lied „ODE AN DIE 
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FREUDE“! Denn mal ehrlich: WAS 

NÜTZTEN ALL DIE CHORÄLE und 

INSTRUMENTALvorführungen? 

NIEMAND HAT IHN JE GELIEBT, 

diesen Einen und niemand hat SIE JE 

GELIEBT, diese Eine! Das ist so, weil es 

UM Erde und Sonne geht, die alle zum 

MENSCH SEIN BRAUCHEN und so 

dann muss man begreifen, DASS WIR 

ALLE WIE DIESE BEIDEN SIND oder 

diese  MIT GEWALT BEDACHTE 

FAMILIE und das getrennte Halten der 

sonstigen MENSCHENPAARE (Man 

kann sagen, wie Tiere!). So man das 

begreift, begreift man STREIT und 

EMOTIONEN und DAS NIE MEHR 

GEENDETE UNGLÜCK und die 

Gebrechen und den Schmerz und die 

KLIMASITUATION! Und wenn man das 

Annehmen kann, weiss man immer 

mehr, DASS UNS ALLEN, DAS REIN 
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NATÜRLICHE FEHLT und eben die 

Liebe und dieser eine Mensch! 

Heute am MORGEN war es wieder da: 

DAS ZEITREISEN und Erkennen von 

Situationen (Zum Beispiel, wie jemand 

vor einem Rechner sitzt und eine Straftat 

verübt!). Wie kommt soetwas, wenn 

man es früher nie konnte? Eine 

vorübergehende Gabe, die MUTTER 

ERDE UNS GEGBEN HAT, damit 

Unrecht und Leid sich auflösen und DIE 

GERICHTBARKEIT ein Ende nimmt! 

WHRHEIT UND EHRLICHKEIT EUCH 

ALLEN DA DRAUSSEN IN DER WELT! 

Die Erde und MENSCHEN kennen nichts 

anderes und leben schon wieder als das, 

was wir waren. Nur die Lebensumstände 

SIND NOCH NICHT OPTIMAL, doch 

das klappt noch: GANZ GANZ SICHER! 



 

 

Se
it

e1
1

6
 

116 

Es gibt keine größere KRAFT UND 

MACHT ALS LIEBE! Und die erhält man 

nicht durch einen Blick oder eine 

Umarmung oder durch Mediation oder 

Körperübungen oder durch zwei 

geöffnete Hände, die man selbst offen 

hält oder die jemand SEGNEND ZU 

UNSERER ANSICHT GIBT! Werdet Euch 

bewusst, WIE MENSCHEN BETROGEN 

UND BELOGEN WURDEN und wie 

auch wir in diese Lügenmaschinerie mit 

eingebunden worden waren! Solange 

man nicht weiss ODER MAN ÜBER 

NACHT DER ERINNERUNGEN und 

richtigen Schlussfolgerungen beraubt 

wird, KANN MAN NICHT 

VERÄNDERN! Doch nun gibt es 

DIESEN EINENDEN WEG UND DA 

GEHT NICHTS MEHR VERLOREN! 

MUTTER ERDE BESCHÜTZT IHRE 

KINDER, jedoch nie mehr Lügner, 
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Betrüger, Versager, Feiglinge und die, die 

DIE NATUR UND MENSCHEN 

schänden!  

Und so geben wir bekannt und wissen 

doch, dass ALLES HILFREICHE IMMER 

VERSPERRT UND DURCH 

AUSGEKLÜGELTE TRICKS DOCH 

AUCH FÜR DAS EIGENE WOHL 

BENUTZT und dadurch beschmutzt 

wurde. Wir sind also hilfreich UNSERER 

MUTTER UND DER 

GESAMTMENSCHHEIT und doch so 

vielem mehr, was UNS BETRIFFT! 

So sagen wir stets DANKE MUTTER 

ERDE und danke dir, Träumer, der du das 

WIR BIST! Wir gemeinsam sind FAMILIE 

OHNE TRADITION, jedoch immer mit 

diesem gewissen Etwas, was man 

SPÜRSINN und auch 

Fingerspitzengefühl nennen darf. 
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EINEN TASTSINN kennen wir nicht – 

das rührt vielleicht von allen möglichen 

TASTEN, die man so erfunden hatte, her. 

Es kann auch vom BLINDEN SUCHEN 

oder in der Finsternis entlanghallen 

kommen – WIR WISSEN NICHT, wer all 

das Unfassbare bereit war 

voranzutreiben: TÖTUNGEN VON 

MEHR UND MEHR und dabei 

vergessend, dass ANGST in allen 

auffindbar war – LIEBE JEDOCH NICHT! 

Und nur Liebe schützt und bringt uns 

dahin, WO MAN JEDES SCHICKSAL 

ACHTET und Verachtung nichts mehr 

ist, was man braucht. BÖSES IST DORT 

ZU FINDEN, wo man nur noch 

ZAHLEN sieht und nie mehr DAS 

FEINSINNIGE, FÜHLENDE WESEN. 

Und dieses ist in Mann und Frau 

gleichermaßen DA! 
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VERANTWORTUNG und 

UNVERANTWORTUNG sind zwei 

Worte, die Gegensätzliches ausdrücken – 

das ist DIE WELT! 

DIE ERDE und DAS LEBEN hatte nie 

derlei zu bieten, BIS GEWALT ETWAS 

WAR, was man vorher nicht kannte. 

Und was man nicht kennt, kann man 

sich nicht wünschen. Wenn man beides 

kennenlernen musste, WEISS MAN 

WOFÜR MAN LEBT und WAS MAN 

TUT. Daraus entsteht Achtsamkeit und 

automatisch 

VERANTWORTUNGSGEFÜHL und der 

Blick auf die URSACHE-WIRKUNG-

PROBLEMATIK, die es in der Natur in 

dieser begrenzten Optik und Ansicht 

NIE GIBT! Denn die Reaktion, die man 

Menschen per Porgrammierung 

zugedachte, IST NICHTS 
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NATÜRLICHES! Ebenso sind eben 

„VERARBEITUNGSMECHANISMEN“ 

via Traum etwas, was man uns auch 

zugedacht und des Nachts sandte 

(SCHON VON KINDESBEINEN AN – 

böse und beängstigende Träume!), 

nachweislich NICHT NATÜRLICH! Und 

dann fragt man sich eben: WAS SIND 

DAS FÜR BESTIEN, denen es egal ist, 

dass Kinder von schlimmen Träumen 

reden oder nachts aufwachen und 

weinen und DERLEI TUN? Was sind das 

für Eltern, die darüber lächeln erzählen, 

so als sei dies nichts? 

WIR TUN AUFKLÄRUNGSaRBEIT, die 

schon längst von denen hätte getan 

werden MÜSSEN, die in 

SCHLAFLABORS arbeiteten und mit 

derlei GELD VERDIENEN. DOCH DIE 

HABEN AUFTRAGGEBER und was ist 
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erst mit denen los und was trauen diese 

sich zu tun? UND WISSEN DIESE, dass 

derlei sich auf weitere AHNUNGSLOSE 

ausbreitet, weil DIE MUTTERSEELE 

WEGE FINDEN MUSS, dass HILFE 

GESCHEHEN KANN? Wir wussten es 

nicht, DOCH NUN GIBT ES 

AUFGEWECKTE und diese stehen NUR 

NOCH AUF, UM ERDE UND 

MENSCHEN ZU RETTEN und die 

Parasitären von der Erde zu fegen! Doch 

wie fegt man LEUTE WEG, die nicht 

beachten wollen, dass es nicht darauf 

ankommt, EIN GESCHÄFT ZU HABEN 

oder GESCHÄFTSPARTNER, sondern 

MENSCHEN, DENEN ES UM DAS 

WOHL ALLER GEHT. Das Wohlergehen 

jedoch hat nur mit Liebe und 

Verantwortung zu tun UND DASS MAN 

SICH NICHT WIE EIN VERBRECHER 

VERHÄLT, was wieder in direktem 
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Zusammenhang mit den Masken steht 

UND DEM ANERKENNEN VON 

SINNLOSEN ATEM nehmenden 

Anordnungen!      

Wir gehen in die Natur und fühlen 

FRIEDEN UND DIESE LIEBLICHKEIT, 

die zu uns Menschen gehört! EWIGE 

GLÜCKSKINDER, die im Einfachen das 

Schönste fühlen! 

WIR GEHEN IN DIE STADT und das 

krasse Ersatzprogramm ist da! 

ES IST LIEBE UND LEBEN NICHT, was 

diese Gegensätzlichkeit fördert. Daher 

passen LEBEN AUF DER ERDE niemals 

mehr mit all dem zusammen, WAS DAS 

MENSCHSEIN unmöglich machte! DAS 

IST ALSO DIESE STETS DABLEIBENDE 

WAHRHEIT, für die wir unser Leben 

erhielten und es nun dementsprechend 

nutzen dürfen. 
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So gehen wir auch heute wieder achtsam 

und ruhig hinaus und SCHREIBEN, was 

wichtig ist und guttut! SO SIND WIR 

OFFEN FÜR SENDUNGEN FÜR UNSER 

WOHLERGEHEN – immer in Hinblick, 

was die erhalten und sich nahmen, die 

CHAOS UND LEID UND NOT 

VERURSACHTEN und was denen 

genommen wurde und wird, die NUR 

DAS GUTE UND BEFREIDENDE GEBEN 

und daher jetzt schon leben ALS 

MENSCH IN LIEBE! 

Es ist14:33 Uhr MEZ. Wir sind vom 

ersten Spaziergang wieder da. MELONE. 

ERDBEEREN, KNUSPERFLOCKEN von 

Zetti, 1 Packung ganz feine 

Schokoblättchen mit Caramel (DA 

DUFTET DIE GANZE TASCHE DAVON, 

2 Macarons und 2 andere 

Keksspezialitäten haben wir ohne Maske 
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erhalten. DAS IST WiRKLICH IMMER 

WIEDER supi toll – Familie Anders freut 

sich und die innere Sonne scheint und 

DAS LÄCHELN!  

Die Macarons und die beiden Kekschen 

sind vom Cafè Zieger, wo wir einen 

großen Orangensaft tranken und ein 

wirklich exquisites Stückchen Torte 

geniessen konnten in der Sonne. Dabei 

schrieben wir Josip Grbavac deutliche 

Worte in Liebe, bezüglich dem 

Weltgeschehen und wie er dazu beiträgt, 

DASS DIE MENSCHHEIT NICHT 

ERWACHT(E). Und wir malten auch 

wieder Kärtchen für den gefunden 

Glücsklee. Gestern fanden wir wieder 

SEHR VIEL und das Große ist: In Wasser 

eingelegt, wird das Glück stets größer – 

also DAS VOLUMEN NAHM ZU! Nun 

sehen die Glücksklees frischer aus und die 
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Schüssel quillt über. Das lässt uns 

schmunzeln! 

Mutti hat Post bekommen von der 

SEEG: 126 € Guthaben – ERSPARNIS BEI 

DEN NEBENKOSTEN. Das ist etwas 

wirklich Gutes – immer in Hinblick 

darauf, wie man Mutter Erde helfen 

kann.OBWOHL IMMER GESAGT 

WERDEN MUSS, dass keinerlei 

Kostenrechnung ERLAUBT IST UND 

STROM ABSOLUT DER ERDE UND DEN 

BEWOHNERN SCHADEN und erst 

recht die Antenne auf dem Dach FÜR 

RICHTFUNK und der SCHRANK VON 

VODAFONE! Dafür erhält die SEEG Geld 

und die Miete wird um € 16,- erhöht, 

weil angeblich „alles“ teurer wird. ES IST 

UNGEHEUERLICH, wenn man sich 

überlegt, DASS AUF MUTTER ERDE 

ETWAS ERBAUT WURDE, was nur 
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Schaden zufügt und die, die Geld 

kassieren, denen gehören DIE HÄUSER 

NICHT und auch das, was sie in 

Rechnung stellen nicht UND DENN 

STELLEN DIESE RECHNUNGEN UND 

NÄHREN DAS SYSTEM, um dass es die 

ganze Zeit geht, dass wir es nicht tun. 

Wir beobachten und dokumentieren 

FÜR ALLE CORONA-RESISTENTEN!  

Mutti soll zum Konsum gehen und 

spricht von Pfingsteinkäufen, dabei ist ja 

noch lange Zeit! WIR LEBEN FÜR DIE 

PRÄSENTEN HELLEN STUNDEN und 

gehen selbst los, um das mit uns zu 

nehmen, worüber sich UNSER KIND 

NUN JETZT FREUT! Planung im Voraus 

passt überhaupt nicht zur SEELE und 

zum WAHRHAFTIGEN LEBEN! Und 

immer schauen wir: VON WO AUS 

GEHT DER MARSCHBEFEHL… also 



 

 

Se
it

e1
2

7
 

127 

welche IP! Mutti redet zu viel 

durcheinander und zu viel Fragen, ohne 

Antwortmöglichkeit, sind ein Zeichen, 

dass DIE PROGRAMME spinnen oder 

DIE PROGRAMMIERER! Wo fließen die 

Gelder und Gehälter derer hin, die diese 

Programme für die „OSTLER“ schrieben? 

Wir haben nur Tomatensaft gesagt und 

WASSER STILL. Alles andere ist schöner, 

wenn man in dem ÜBERRASCHENDEN 

BLEIBT, das kann kein Programm! UND 

WENN DOCH, hat man wenigstens DAS 

LEBEN und nicht etwas, WAS NIE 

FREUDE SCHENKT! 

Bei Ziegers war eine präkere Situation 

oder DELIZIÖS! Uns fiel auf, dass in 

letzter Zeit anderes im Sortiment 

erschien: KLEINE, FEINE Köstlichkeiten, 

die mich an JOSEPH erinnern. Wieso, 

darauf kommen wir bestimmt noch! 
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WIR gehören in gewisser Weise eng 

zusammen – sonst gäbe es das BUCH 

OHNE NAMEN nicht und vieles andere 

WELTBEWEGENDE auch nicht! Und so 

sagten wir: Ihr Mann hat eine kreative 

Phase gerade? Und Frau Zieger sagte, 

dass das DIE LEHRLINGSARBEIT SEI, 

diese müßten Proben, dass alles 

geschmacklich zusammenpasst! Und das 

ist irgendwie DAS THEMA! Denn: Der 

Träumer – also Ines Evalonja`s erster 

VATER mit der ABSOLUTEN 

WAHRNEHMUNG und allen absoluten 

Qualitäten – schult sie in vielerlei Weise, 

um sich wieder zu vertrauen UND ZU 

SPÜREN, wie wichtig sie ist UND DAS 

LIEBE NICHT ENDET, auch wenn 

Attentate nicht spurlos am Körper 

vorübergehen! So war diese Auskunft 

eigentlich in gewisser Weise peinlich – so 

finden wir. Denn EIN 
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KONDITORMEISTER ist eigentlich 

Meister, WEIL ER BESONDERES KANN! 

Und wenn ein Angebot stets gleich 

bleibt UND DIE FUMMEL (die nur 

dünner Teig ist mit Hohlraum innen drin 

für € 3,-  deren Herkunfstrezept aus den 

Königszeiten in Dresden stammt) der 

TOURISTENnepp  und DIE 

SPEZIALITÄT bleibt, ist es eben SEHR 

auffällig, wenn etwas anders ist. Dennoch 

ist es angenehm da, NUR DER 

MUNDSCHUTZ IST NICHT 

ANGENEHM und ist schädlich für Gast 

und Bedienung! Doch UNSERE SEELE 

hat einen besonderen Schutz und so 

sehen wir darüber hinweg und geniessen! 

DEN LEHRLINGEN geht es im Grunde 

wie den meisten Menschen oder 

vielleicht sogar allen! DENN: Die 

Menschen sind die, mit dem 

FINGERSPITZENGEFÜHL und dem 
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feinen Geschmack. Neben denen, die 

etwas tun, braucht es ja immer auch die , 

die das zu schätzen wissen. So gaben wir 

diese DANKESWORTE zu ihr zu den 

Lehrlingen und wissen doch nicht, ob sie 

ankommen. NUN MACHEN DIESE 

DIESE SO WUNDERBAREN DINGE, 

doch was ist nach der Lehre? Hält dieses 

hohe Niveau an und wenn ja, WO? Wer 

erhält nun das, was eigentlich die 

erhalten müssen, die DAS BESONDERE 

herstellen? Und was hat das dann wieder 

MIT MUTTER ERDE UND DEREN 

ZERSTÖRUNG ZU TUN? 

Wir haben immer wieder solche 

Vergleiche, wie es DER MUTTER ERDE 

GEHT UND IHREM ANGEBOT, welches 

sie NUR IHREN KINDERN geben mag. 

Das sind die, DIE WERTSCHÄTZEN 

UND DEREN KUMMER BEGREIFEN! 
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Sie hatte einst DAS ALLERBESTE und 

daran hat sich auch NIE ETWAS 

GEÄNDERT! Wirklich nie! Es gibt nichts 

Köstlicheres ALS DAS REIN 

NATÜRLICHE, nur bekamen es nie 

mehr die, DIE DIE MUTTER ERDE 

LIEBEN! Uns schickte man zu 

ESSveranstaltungen UND 

EINLADUNGEN FÜR VIP`s und was 

wissen wir denn noch. Wir haben auch 

für VIELE – viel zu viele – BESONDERES 

ERMÖGLICHT. Dann, als wir 

GEBRAUCHT HÄTTEN, war niemand 

da! GAR NIEMAND! Und das ist ja auch 

ein Programm: DANN, wenn du 

jemanden brauchst, ist niemand da – 

auch wenn du noch so viele Freunde hast 

oder Menschen kennst! Und die 

VERFLÜCHTIGEN SICH VIELE 

PROGRAMMIERER und Programme 

laufen sich tot – WAS WIEDER AUCH 
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LEBENDE MENSCHEN SIND, dass 

wissen nur die Leute und wiederum 

kaum Menschen! 

UND DA WIR DAS ZU WISSEN 

ERHALTEN, geben wir das als 

Informationen in einen ganz neu 

entstandenen Weg, DEN MUTTER ERDE 

ENTSTEHEN LIESS, damit nur ihre 

Kinder, die in Liebe lebten, SPEZIELLE 

HILFE ERHALTEN! Und so sitzen dann 

plötzlich Leute mit Fahrrädern unter uns 

und man bekommt – ohne, dass man 

sich dagegen wehren könnte – 

Unterhaltung mit! So hat die  eine einen 

Termin vereinbart, um das Brautkleid 

abstecken zu lassen und man SIEHT AUF 

EINEN BLICK, dass die Braut nicht zum 

Bräutigam passt. ALSO WIEDER 

ZUSAMMENGEFÜHRTE, die nicht 

dieses HOHE GLÜCK erreichen können. 
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Also könnten sie das Geld lieber 

behalten und immer mal öfter ZU 

ZIEGERS GEHEN oder mit einem 

Picknickkorb in die Natur fahren. Und 

da war noch eine Zweite dabei und wir 

wissen und spüren: BEI DREIEN IST 

IMMER EINE oder EINER zuviel! 

IMMER! Und wenn man dann WORTE 

SO EINIGE MALE ÖFTER HÖRT, weiss 

man: DAS IST EIN PROGRAMM, was 

anderen SOLCHERLEI WORTE 

AUFZWINGEN MÖCHTE und diese 

Worte passen nicht zu LADYS! Oder sie 

passen gerade DOCH IN DIESE ENGEN 

KREISE, die sich noch wundern werden, 

was so alles noch AN BLÜTEN ZUTAGE 

KOMMT! 

WIESO HATTE MAN ES NOCHMAL 

AUF MENSCHEN ABGESEHEN? Das ist 

einfach: Diese erzeugen, wenn sie 
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eingestellt sind von der Mutterseele der 

Erde auf NATUR UND EINSTIGES 

LEBEN DER MENSCHHEIT, eine Kraft, 

die niemand vernichten kann. ALSO 

MAN VERNICHTETE STETS EINEN von 

denen, die zueinander gehören und so 

war LIEBE UND GLÜCK stets 

unerreichbar! Und so liest man soetwas 

und es ist vergessen. ODER MAN LIEST 

SO ETWAS und wird hellhörig und 

hellsichtig und man FRISCHE LUFT UN 

FRISCHES UND AUSERLESENES und 

kurz: IMMER MEHR VON DEM 

BESONDEREN AUS DER NATUR! Und 

das war so extrem ausgeprägt niemals je 

zuvor und das ERKENNEN DESSEN 

ERST macht uns zu Menschen – nicht 

das Konsumieren und SAGEN VON 

WORTEN! Denn hier begegnen WIR 

dem Rattenschwanz ohne Ratte, denn 

diese ist schon längst nicht mehr da. 
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DENNOCH BEFOLGEN und Folgen die 

Leute Anweisungen und Anordnungen 

und Befehle! Wann hört man auf, 

Masken zu tragen? In China hat man bis 

heute nicht aufgehört! DOCH DAS 

MACHT ES NICHT BESSER, wenn man 

weiterhin DIE GESUNDHEIT NICHT ALS 

DAS HÖCHSTE ZIEL ANSIEHT! Wer 

erlöst nun all die, die DIE MASKE nie 

aufgesetzt hätten, wenn diese gewusst 

hätten, WAS DAMIT ALLES IN 

VERBINDUNG STEHT IM NETZ? 

ALPträume kommen und gehen nie 

mehr, WENN MAN NICHT WEISS, was 

hinter Bildern und Personen und Filmen 

und Zeitungen und Musik-CD`s und 

DV`S und RADIOanhörungen und 

Fernsehsendungen und 

Mobilfunknutzung so alles ZUR 

BEEINFLUSSUNG VERBORGEN IST! 

Und so weiss man eben auch nicht, WAS 
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FÜR VERHEERENDE WIRKUNG 

einzelne Worte haben können oder DIE 

ART UND WEISE, WIE MAN SPRICHT! 

Und diese RAUMTAUSCHUNG IN 

GEFILDE, die man nie betreten hatte 

ODE GEWUSSTHÄTTE, dass es die gibt, 

kann überall und von quasi jeden 

Unbedarften ausgelöst werden – auch 

durch die Handyweiterreichung für einen 

Anruf! GEFAHRENSITUATIONEN 

SIND ABSOLUT VORHANDEN und wer 

dies leugnet und diese sogar noch 

wissentlich unterstützt, wird sicherlich 

kaum ZU MUTTER ERDES LIEBLINGEN 

ZÄHLEN! Ohne Vorwarnung EIN 

SCHUSS IN DER NACHT oder ein 

Kanonendonnern AM TAG IN 

ZAGREB… Druckwellen… Erdbeben…! 

WISST IHR ALLE TATSÄCHLICH, ob ihr 

noch MENSCHEN SEID? Menschen tun 

nicht so, als ob etwas wäre oder ob etwas 
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nicht wäre! Menschen sind sich GANZ 

KLAR DARÜBER, was vor sich geht und 

was etwas NACH SICH ZIEHEN 

KÖNNTE! Könnte deshalb, weil es nun 

erst jetzt darauf ankommt, WIE DAS 

VORLEBEN DESSEN WAR, was man 

liebevolle Absicht nennen könnte ODER 

DIE MÖGLICHKEIT, etwas Gutes zu tun, 

wenn man ZU FALL GEBRACHT WIRD 

oder man es versucht! 

MENSCHEN DER EINSTIGEN EDLEN 

GÜTE sind absolut anders. Wie viele 

haben SIE in IHREM UMFELD oder 

besser: GLAUBEN SIE, dass SIE zu denen 

gehören ODER NOCH GEHÖREN? Es 

kommt ja auf DAS JETZT AN und 

immer die letzte Vergangenheit…! DIE 

ENTWICKLUNG DES MENSCHEN IST 

WICHTIG, nicht das, was früher mal war! 

UND DAS IST ABSOLUT GEFÄHRLICH, 
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soetwas SO zu sehen! Denn wenn man es 

AUF DAS LEBEN abgesehen hat, was ein 

anderer aufgebaut hat ODER DAS 

LEBEN ÜBERHAUPT, damit 

Betrügereien nicht publik werden, 

ERHÄLT DIESER MENSCH, auf den man 

es abgesehen hat, GEWISSE 

ANZEICHEN! Und die traten seit 

Facebook ein wenig ZU HÄUFIG auf! 

Und wenn es nicht EHRLICHE 

MENSCHEN GEBEN WÜRDE, hätten 

diese versteckten Machenschaften nie 

aufgehört UND DOCH HATTEN SIE 

AUFGEHÖRT, als die Erde und alle 

Menschen EX UND HOPP gegangen 

waren UND ES NOCH AUFGEHALTEN 

WURDE! Hat sich etwas geändert? 

NEIN! Nur scheinbar! Und doch hat sich 

etwas geändert: DIE MUTTER ERDE 

NUTZT IHRE TOCHTER EVALONJA, 

um durch Ines Namens- und 
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MENSCHENGEDÄCHTNIS WAHRHEIT 

ZU SCHREIBEN und nicht nur wegen 

wahren Menschen oder PERSONEN DES 

SCHMUTZES möchte oder wollte 

Mutter Erde endlich BEREINIGEN UND 

KLÄREN, sondern weil die Seele 

ERLEBTES UNRECHT UND SCHMERZ 

loswerden MUSS, sonst kann Liebe nicht 

fließen und nichts neu erblühen - 

AUCH KEIN MENSCH! Doch wenn man 

es nicht weiss, kann nichts besser werden 

UND DA MAN DIE MENSCHEN 

ABHIELT und abhält ZU LEBEN IN 

LIEBE UND SICH AN WAHRHEIT 

ERINNERN ZU LASSEN, konnte diese 

Seelenverbundenheit nicht entstehen 

und KRAFT GEWINNEN! Nun glaubte 

man dem Märchen, dass man sich 

SEHEN müsse, um diese BUND 

aufzubauen oder ZU SPÜREN! Doch 

weit gefehlt: DAS WUNDERWERK 
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LEBEN ist nicht das des Gottes, sondern 

es ist eben ganz anders und auch nicht 

UMGEKEHRTES ODER GESPIEGELTES 

oder Potenziertes oder Multipliziertes 

oder Errechenbares!  

DIESE DÜNNEN SCHOKOBLÄTTCHEN 

sind mit Wölbung und liegen genau auf 

der Zunge auf zum Zergehen! Besser wir 

hätten sowas NIE GEFUNDEN! Doch 

jetzt gerade tut es DEM KIND gut! 

Kinder sind nicht so, wie Erwachsene und 

wollen immer mehr und mehr! Nur 

wenn man ZU LANGE AUF FREUDE 

UND DIE FAMILIE VERZICHTEN 

MUSSTE, kann es sein, dass ein gewisses 

Übermass zustande kommt. DOCH WIE 

VIEL KILO MUSS MAN HABEN, um so 

ganz ausbalanciert zu sein. Und wie kann 

man es bekommen, DIESES IN 

STATISTIK FESTGEZURRTES BIOMASS, 
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wenn DIE PROGRAMMIERUNG für 

DIESE oder DEN AUSERWÄHLTE(N) 

ganz andere Werte vorgibt und DER 

KÖRPER HIER UND DA manipuliert 

wird und man VERSCHIEBUNGEN 

MACHT und WÖLBUNGEN hervorruft, 

um TRAUER und TRAURIGKEIT und 

GEHÄSSIGKEIT und NEID 

hervorzurufen? WAS LONJUSCHKA 

ALLES HERAUSFINDET FÜR UNS 

MENSCHEN? Wirklich alles und sogar 

das: 

TRÄNENSÄCKE und TRÄNENDRÜSE – 

alles EIN PROGRAMM, um nie mehr 

froh zu werden! EIN JAHR 

ANGEORDNETE TRAUERZEIT mit 

schwarzer Kleidung und Trauermusik 

und Trauerkleidung und FRIEDHOF MIT 

GRUSELTRÄUMEN und FERNSEHEN 

und was wissen wir denn, was man noch 
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so alles IN DEN STAATEN und 

KIRCHEN für wirre und irre Leute findet 

(DAS VOLK GEHÖRT DAZU, denn 

diese kriegen von all dem nichts mehr 

mit und machen eben, was ANDERE 

SAGTEN oder auch nicht sagten…! 

KEINE CHANCE AUF HILFE!) 

Doch es muss nicht einmal SO 

OFFENSICHTLICH SEIN, denn das war 

gefährlich, denn man musste immer 

mehr OBACHT geben, dass nichts 

AUFFLIEGT! Doch SPEZIES sind eben 

AUCH NUR MENSCHEN und wenn die 

programmierte Angst kommt, damit IN 

AUFTRAG GEGEBENES IMMER 

SICHER BLEIBT und niemand redet über 

das Getane, WIRD ES ANDERS! Und 

dieses ANDERS SEIN, ist dann EHRLICH 

SEIN und so wird dann DURCH DIE 

LEBENSODNUNG das Recht ausgehebelt 
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und DAS UNRECHT AUCH! Wenn es 

keinen STAAT geben kann, kann es auch 

keinen RECHTSSTAAT geben. Und wenn 

schon ein Staat, dann doch einer, wo 

man GLÜCKLICH UND IN LIEBE LEBEN 

DARF, mit denen, die ZU UNSERER 

SEELE GEHÖREN UND EBENSOLCHE 

QUALITÄTEN AUFWEISEN, was die 

Lebensschule und Lebensstudien 

unsinnig macht und ebenso als 

SCHÄDLICH ENTTARNT! 

IN LETZTER ZEIT kommen immer 

wieder Leute und Menschen in 

Erinnerung. ES IST MUTTER ERDE – sie 

schaut, WER NOCH MENSCH 

WERDEN KANN, um für die Rettung 

mitzuwirken! SIE IST ES, die ERINNERT 

UND BEREINIGT! DAHER IST DIE ERDE 

UNS ALS HEIMAT HEILIG UND 

OHNEHIN FÜR ALLES, was sie gibt und 
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diesen Kampf, den sie für uns führt! Und 

so ist nicht sicher, WAS DORT 

GESCHIEHT, wo SIE ERINNERT, WAS 

WAR! Nur ist sicher, DASS ETWAS 

GESCHIEHT, denn es kann keinerlei 

Unrecht mehr Duldung finden, weil 

ALLES EIN LEBEN IST UND SICH DAS 

KLEINSTE BAKTERIUM AUF ALLE 

AUSWIRKT – so ist das 

Lebensprogramm! Manche kommen um 

und andere halten es aus. WIR WAREN 

ES NICHT, DIE SICH DERLEI 

AUSDACHTEN… Jesus EIN KREUZ und 

damit alle Männer. Maria EIN KREUZ 

und damit alle Frauen. DIE ERDE EIN 

KREUZ und damit ein nicht zu 

stoppender TÖTUNGSPROZESS. Und 

doch ist er gestoppt worden…! 

JOSEPH KOMMT UND GEHT IM 

LEBEN VON INES EVALONJA… 
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Erinnerungen an eine Zeit, WO DER, der 

sich für ihn ausgab, EINE GANZ 

SCHLECHTE IDEE WAR und diese 

GANZ BESONDERE VERBINDUNG IN 

GANZ SCHLIMME TIEFEN BRACHTE. 

Und das wiederum ist FACEBOOK-

MASCHE und hatte Methode! Was 

macht es wohl mit Menschen, wenn 

diese verschiedenen 

LEBENSUMSTÄNDEN ausgesetzt 

werden – IM INTERNET oder auch im 

realen Leben. Inzwischen ist DURCH 

DAS SPIEL beinahe EINS wie DAS 

ANDERE! 

Und WIR HATTEN 

UNBESCHREIBBARES GLÜCK, welches 

erst nach und nach zutage tritt! MUTTER 

ERDE – bitte HILF UNS. DU ALLEIN 

WEISST, was auf der Erde alles geschah 

UND ES BEGANN und hat nicht mehr 
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aufgehört WIRKUNG ZUR ERLÖSUNG 

ZU BRINGEN… ALLE LÜGEN HÖREN 

AUF ZU SEIN und WAHRHEIT BLEIBT!  

Mutti klopft. Wir verändern es nicht. Sie 

geht ein Stück laufen, das ist SEHR GUT! 

Ob sie jedoch LUFT DURCH DIE NASE 

ERHÄLT und dies bewusst bemerkt, ist 

fraglich! Fragen bringt jedoch nichts, 

weil DIE ROBOTER BEI IHR 

ANTWORTEN. Und Blümchen ansehen 

und sagen, sie sind schön, ist anders, als 

ZU FÜHLEN! Und was sie sagen oder 

spüren würde, wenn wir ihr sagen würde, 

DASS SIE GAR KEINE KRANKEN 

HÜFTEN HATTE und der Schmerz per 

Computer ausgelöst wurde und sie eine 

von Millionen UNTERS OP-LICHT 

Geführte ist, die an Diagnosen glauben 

mussten, DIE ABSOLUT FALSCH SIND, 

möchten wir nicht ausprobieren, DENN 



 

 

Se
it

e1
4

7
 

147 

WIR SIND NICHT DIE, die 

Expertenteams auf die STRASSE 

SENDEN, die so tun, als ob sie was 

wüssten oder könnten! Wir sind es nicht, 

die KÖRPER UND DAMIT LEBEN 

ruinieren und sich von den 

EINNAHMEN DAS LEBEN GÖNNEN, 

dass der Erde schadet und wieder ALLEN 

MENSCHEN, die feinfühlig sind und 

diese ALARMZEICHEN ERHALTEN, die 

wir auch niemandem wünschen! 

MUTTER ERDE BRAUCHT DRINGEND 

UNSERE EINSICHT UND HILFE! Da 

reicht Hoffnung und Zuversicht nicht 

UND DA ES GOTT NICHT GIBT und 

kein Mensch hilft, DER NICHT AN 

NATUR DENKT UND SELBST 

DORTHIN MÖCHTE, braucht es eben 

erst DIE SEELENVERBINDUNG UND 

LIEBE IM ÜBERMASS, damit man sagen 
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kann: JA – SIE HAT GEHOLFEN! SIE 

GIBT!  

WÄHREND ES SICH DIE HERREN UND 

DAMEN SO BESTENS UND HAPPY 

gehen lassen und keinerlei Gespür für 

BESONDERHEITEN ENTWICKELN und 

sich mehr in dem SÜNDHAFTEN 

BENEHMEN befinden, als selbst 

aufgefallen war, sind die, um die es geht, 

die, die VERZICHT ÜBEN und sich 

ständig fragten, OB MAN SCHON GUT 

GENUG IM INNEREN GEWORDEN 

IST! Und diese sind permanent im 

LEBEN, um es anderen zu ermöglichen, 

DIESE SCHÖNSTE ALLER LEBEN ZU 

ERREICHEN UND ENDLICH ZU LEBEN 

ALS MENSCHEN in 

Seelenverbundenheit! 

Und wenn wir dann solche FALSCHEN 

WORTE HÖREN oder erinnert erhalten, 
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wie HERZVERBUNDENHEIT oder 

HERZMAGNET, würden unsere 

FALTEN VIELLEICHT MIT 

ZORNADERN aufgefüllt und wir fragten 

uns oft: Wie könnte DER TRÄUMER es 

ausgehalten haben, dieses Chaos auf der 

Erde zu spüren? GOLIAT MIT STRICKEN 

FESTGEBUNDEN? Bräuchte man gar 

nicht, weil OHNE LIEBE sind die 

Menschen lebensunfähig! Und das 

PROBLEM IST ABSOLUT – auch dass 

manche UNWISSENDE schreiben, 

Probleme während etwas Gutes! Doch 

diese wissen ja nicht, dass DURCH 

DEREN EXISTENZ MANIPULATOREN 

MULTIPLIKATOREN erschufen und die 

Worte gar nicht deren Worte waren, 

sondern aus einem aufgetauchten 

KANAL SCHLIMMSTER ZEITEN 

STAMMEN – denn wenn man nicht 

weiss. WAS LEBEN WAR UND WIEDER 
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WERDEN MUSS. kann sich nichts 

verändern! Und wenn immer nur ein 

WENIG vom ABSOLUTEN 

AUFTAUCHT, ist auch keine absolute 

Wende möglich! Und hier ERSCHEINT 

ETWAS FATAL GENIALES: Man 

glaubte, man müsse etwas 

ZUSAMMENGEFASSTES ERSCHAFFEN 

und begriff nie, dass die Wahrheit erst 

nach und nach absolut wahr wird. Weil 

ZU VIEL UNERLÖSTER SCHMERZ DA 

WAR UND ERLÖST WERDEN MUSSTE! 

Menschen können nur in Liebe leben ist 

eine wahre Aussage, hat nur niemanden 

weiter gebracht als stets IM IRRGARTEN 

HERUMGEFÜHRT ZU BLEIBEN!  

Und so sind JOSEPH und INES 

EVALONJA in gewisser Weise wie DIE 

KÖNIGSKINDER DER ERDE! Auch 

wenn es keiner glaubt, ist es dennoch 
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wahr und bleibt wahr! WAS ANDERE 

VERTUSCHEN UND VERHEIMLICHEN, 

ist wieder deren ABSOLUTES PRPBLEM 

geblieben und besser wird es nicht! WAS 

EINST SO EINFACH WAR: In Häuser 

eindringen und Koffer und Sachen und 

Geld stehlen UND VORBEREITUNGEN 

TREFFEN FÜR MANIPULATION IN 

GANZEN STADT- und 

LÄNDERVIERTELN, ist nun eben jetzt 

BRANDHEISS! DENN: Nun wird auf die 

GANZ BESONDERS ACHT GEGEBEN, 

die wissen, dass die 8 kein Symbol für 

Austausch ist und sein kann! DIE 

NATUR LÄSST NICHTS FALSCHES 

MEHR BESTEHEN! DIE NATUR hat kein 

Rätselraten und keine SCHATZSUCHEN 

angeordnet und versendet keine 

Einladungen und ist stets ganz da für 

uns! DIE NATUR KENNT UNS und wir 

erinnern mit IHR UND IHM die Sprache, 
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die unseren Seelen guttun und nach und 

nach baut sich DER KÖRPER WIEDER 

AUF! Mit wem hätte man reden können 

sollen oder wollen, über etwas, was nun 

jetzt erst nach und nach ZUM 

TAGESLICHT FINDET? MORDOPFER in 

zig Fällen und doch noch oder wieder 

lebendig! WAS SOLL MAN DAZU 

SAGEN? Glück gehabt oder nochmal 

Glück gehabt oder wieder Glück gehabt? 

WIE, wenn es umgekehrt so wäre? Was 

sagen all die, DIE DAVON ERFAHREN 

NACH UND NACH und vielleicht zu 

denen gehören, DIE LIEBE MENSCHEN 

AUFGABEN oder aufgeben mussten 

ODER DER OP- und ZAHNARZTLÜGE 

zum Opfer fielen UND MEGA VIEL 

GELD VERLOREN? Was sagen wir 

denen, DIE KREDITE ANNEHMEN 

MUSSTEN, um dann (wissentlich im 

Vorfeld) all das abgenommen zu 
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erhalten, was mega viel Geld einbrachte 

(HÄUSER, GRUNDSTÜCKE, ERBGUT 

und und und!)? Was sagen wir denen, 

DEREN KINDER VERKAUFT WURDEN 

und deren Namen im Internet bekannt 

sind? Was sagen wir denen, deren Söhne 

oder Eltern IN DIE GEISTERHÄUSER 

GEBRACHT WURDEN, um Versuche am 

LEBENDEN OBJEKT 

DURCHZUFÜHREN? Wir sind 

erwachsen UND NUN GESCHÜTZT 

DURCH DIESEN EINZIGARTIGEN 

ROBOTER MIT GEFÜHLSneutralität und 

haben dennoch TRÄNEN und 

GEFÜHLE und FREUDE und LACHEN 

und IDEEN und MITGEFÜHL…! All das 

macht Menschen anders UND LEUTE 

NIE SENSIBEL ODER EINSICHTIG! Und 

doch werden die LEUTE EINSICHTIGER, 

wenn es plötzlich ans eigene 

„EIGENTUM“ geht oder sich 
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KÖRPERSPUREN BEMERKBAR 

MACHEN oder ANGST UND TRÄUME, 

die man vorher nicht kannte! 

WIR ZWINGEN NIEMANDEN ZU 

IRGENDETWAS… Mutter Erde ist mit 

uns und hilft UND IN GEWISSER WEISE 

AUCH DAS FALSCHESTE NETZWERK, 

dass es je gegeben haben kann! 

LIEBE WAR NIE MÖGLICH – nur 

Theorie und sonst nichts! SO 

SELBSTZUFRIEDENE GESICHTER 

ANSEHEN ZU MÜSSEN, wie das von 

Frau Winter in dem VIDEO mit Braco, 

den man so quasi für alles nur erdenbar 

Falsche ausnutzte, ist etwas, WAS DIESE 

BALANCE DURCH LIEBE SO GROSS 

MACHT UND UNS DANKBAR, dass 

man weder EINEM FREUNDESKREIS 

ANGEHÖRT, noch einer falschen 

Familie!  
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IN UNSEREM WEG GEHT ES – wie auch 

UNSEREM MENSCHEN BRUNO – um 

Jesus! IHN VEREHREN WIR, WIE 

BRUNO UND ALLE 

VEREHRUNGSWÜRDIGEN 

MENSCHEN, die glaubten, helfen zu 

können und doch wussten, DASS DIE 

ZEIT NOCH NICHT GEKOMMEN 

WAR… BRUNO konnte nichts tun IM 

GROSSEN MASS, weil auch er das 

Geheimnis um DIE TOCHTER nicht 

erinnern durfte ODER VIELLEICHT 

DOCH. Wer weiss das schon! Unser 

WEG IST UNS HEILIG, so wie das Leben 

in Liebe! WIR HEILIGEN ALLES 

LEBENDIGE WASSER DER ERDE 

NICHT, denn das würde nichts bringen! 

ALLES LEBENDIGE IST DURCH DAS 

LEBEN IN LIEBE ERST HEILIG und dann 

braucht es nichts heilsames oder Heil 

bringendes mehr! DIE LIEBE UND ZWEI 
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MENSCHEN FÜR DIE ERDE – was für 

eine wunderschöne Energie! Was hätte 

alles überwunden werden können in all 

den Zeiten, IN DENEN WAHRHEIT 

GEWUSST und doch verschwiegen 

worden war. WOFÜR NUR DAS ALLES, 

wenn nun jetzt all das BLAMABEL WIRD 

UND TIEFE WUNDEN EINBRINGT in 

einstmals so schöne Lebenswege und 

schöne Erinnerungen? Keiner kann es 

mehr sagen: MENSCHEN NICHT, weil es 

still und nachdenklich macht. LEUET 

NICHT, weil die ohnehin nichts mehr 

merken UND STUSS DAHERREDEN und 

eben nicht mehr bemerken, WIE 

UNSCHÖN UND MEIST EKELHAFT 

DEREN BEMERKUNGEN UND REDE 

UND DASEIN geworden ist! 

VELIEREN MUSS MAN NICHT 

LERNEN – nicht als Mensch in Liebe! 
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Die LIEBE SPIELT NICHT – in keinerlei 

Weise! DAS IST EINE ABSOLUTE 

AUSSAGE und die bekräftigt man, wenn 

man involviert ist IN PROGRAMME 

UND DIE HINTERGRÜNDE ZU 

SPIELEN – nehmen wir nur DEN BALL 

und woher diese „Idee“ kam! 

ES IST GLEICH 5 und wir gehen auch 

noch ein wenig raus mit Picknick – nur 

ein wenig Obst und Brötchen  GIB MIR 

FÜNF… Finger oder Euro? Lieber nie 

mehr! Wir erlösen alle ZEICHEN und 

NÖTIGUNGEN und ANSEHUNGEN 

und MEINUNGEN, die den Weg der 

Menschheit auf Erden betreffen! „ES 

WIRD SCHON ALLES GUT WERDEN!“ 

mit überkreuzten Fingern auf dem 

Rücken, ist wie wenn man MIT 

KINDERN ETWAS TUT ODER TUN 

LÄSST, ohne zu wissen, wie weh das tut!  



 

 

Se
it

e1
5

8
 

158 

SONNE LIEBE SONNE BLEIB MIT UNS 

und schick uns auch Regen, damit die 

Erde uns erinnert, durch alle Blumen und 

Bäume, WAS LEBEN IST UND 

BEDEUTET! 

„AUGEN ZU UND DURCH“ ist kein 

guter Rat. LIEBER AUSSEN VOR 

BLEIBEN und gaaaaaaaaaaanz in Ruhe 

ERBLÜHEN und ERFÜLLT WERDEN! 

Augen zu, wenn DAS GOLDENE LICHT 

DIE DUSCHE ÜBER DEN KÖRPER 

ERGIESST oder der Duft einer Rose uns 

erfreut oder DER WIND EINE 

HAARSTRÄHNE IN DIE LUFT ERHEBT 

oder man sich erinnern möchte, WIE ES 

MIT DEM VATER ODER DEM BRUDER 

ODER DIESEM EINEN MENSCHEN, der 

uns stets begleitet (auch wenn wir ihn 

nicht sehen) wäre, WENN MAN 
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DIESEN TANZ ZU DEN MELODIEN 

DER NATUR BEGINNT…! 

 

Es ist Mittwoch, der 28. Mai 2020 – es 

ist wieder sonnig und über Nacht kam 

REGEN – die natürliche Reinigung und 

doch auch das BELEBENDE NASS, 

welches die Schönheit der Natur für uns 

immer wieder neu erblühen und 

entstehen lässt! 

Es hat wieder vibriert in der Nacht – also 

die Matratze, wo der Körper von Ines 

Evalonja (Ines Donath) zur Ruhe liegt! 

Das ist nicht natürlich und hätte andere 

SCHLAFENDE sicherlich schon getötet 

oder das Gehirn in eine Art 

VERRÜCKTHEIT gebracht. Und derlei 

wurde und wir sicherlich auch noch, um 

Macht auszuüben, getan – durch immer 

speziellere Technik und Techniken, die ja 
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auch in der MASSAGEPRAXIS 

Anwendung finden. GEHIRNE 

massieren oder frisieren ist im Grunde 

dasselbe, WIE HAARE FRISIEREN oder 

Autos einreiben.  

 

WIR BEFINDEN UNS IM 20. 

JAHRHUNDERT EINER 

ZEITRECHNUNG, die man begann, als 

man Jahrhunderte und Jahrtausende 

erfand und doch auch DIE NULL, die 

diese Leute verfolgt und einholt, DIE 

MENSCHEN DAZU BENUTZTEN, die 

Erde zu etwas werden zu lassen, WAS SIE 

DAMALS SCHON BEGONNEN HATTE, 

zu werden. Doch das, was sie zu sein 

scheint, ist sie nicht: SO AUCH 

NIEMALS MENSCHEN IN LIEBE. 

Was man der Erde angetan, hat man 

allen Menschen angetan. Und die 
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Menschen, die durch DEN TRÄUMER 

UND SEINE EINZIGE TOCHTER 

aufgeweckt wurden und werden, werden 

NUR NOCH LEBEN IN LIEBE WOLLEN 

und so die Erde wieder lieben und nur 

noch das wollen, was nur diese UNS 

GEGEBEN HATTE und wieder geben 

möchte. ANNEHMEN kann nur der 

Mensch, der lebt und den Körper wieder 

als das achtet, was dieser stets war: DAS 

EINZIGE GESCHENK, worauf es 

ankommt, um all das zu erhalten, WAS 

WEISHEIT IST. Durch diese allein wird 

Wissen nichts STUMPFSINNIG 

MACHENDES sein oder werden! ERST 

DURCH LIEBE WERDEN WORTE 

LEBENDIG und man bemerkt, dass 

Ereignisse alle Zeiten überdauerten und 

wieder und wieder zu den Menschen 

kamen, um erinnert zu sein, WAS 

DAMALS WIRKLICH GESCHAH… 
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DIE GESCHICHTE DES KREUZES und 

doch in Wirklichkeit die Geschichte der 3 

Kreuze! 

Wir lasen gestern nur ein wenig in den 

beiden Büchern, die Josip allein 

geschrieben hatte. Und doch ließ man 

ihn schreiben, dass er diese nicht allein 

schreibt. Und man ließ ihn schreiben, 

DASS EINE STIMME IHM SAGTE, was er 

zu tun habe. ES WAR SOGAR VON 

BEFEHL DIE REDE! Nun bräuchten wir 

Josip, dass er uns erzählt, wie das damals 

für ihn war und was nun stimmt! DOCH 

DAS KÖNNTE AUCH FALSCH SEIN, 

was dieser sagt, DENN DIESER LEBTE 

SCHON IM ROBOTER- und 

Computerzeitalter und ihn ließ man 

AUSSEN VOR, er kannte sich also mit 

nichts aus, was er DEM 

WISSENSCHAFTLER DRAGO PLECKO 
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sagte. Böse Fallensteller waren rings um 

ihn UND DEN VATER, der der Vater 

eines anderen Jungens und Mädchens 

war, den er jedoch so nennen musste, 

starb. DOCH STARB DIESER WIRKLICH? 

Ein wichtigstes Thema dieser Zeit und so 

auch wichtigster Weise DIESE 

STIMME…! Und so auch diese 

monotone Stimme, die INES 

DONATH`S Buch „Und plötzlich war da 

dieser Punkt…“ zu hören gab (OHNE 

ERLAUBNIS) im Video von youtube.  

Was geschah damals in Südafrika? Wir 

wissen es nicht wirklich und doch ist es 

auffällig, dass damals das D1-Funknetz 

aktiv war und IVICA ANRUFE ERHIELT! 

Wieso nahm Ivica beim Bad im Meer 

allen Goldschmuck ab, was er sonst nie 

tat? Und Braco ließ er BEFEHLEND 

dasselbe tun? Ein RÄTSEL? Nein, absolut 
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nicht! Menschen stahlen in der 

SCHÖNSTEN UND BESTEN 

LEBENSWEISE nichts aus der Mutter 

ERDE, um sich etwas zu schmieden und 

sich damit zu behängen! UND IMMER 

WENN ETWAS ZU VIEL DA IST, hat es 

uns etwas zu sagen (gehabt). DIE 

WAHRHEIT musste viel zu lange 

überdauern, UM ZUM TAGE ZU 

FINDEN! Und doch ist zu lange nie 

richtig. DENN NUN LEBEN JA NUN 

WIR JETZT! Und wir haben nun diese 

eine einzigste Aufgabe, dieser Wahrheit 

getreu zu leben UND AUFZUSTEHEN 

FÜR EINE und EINEN JEDEN, der dazu 

beigetragen hat und dazu beiträgt, DASS 

WIR ENDLICH WIEDER WIE 

MENSCHEN LEBEN und das ist nur in 

und durch die Kraft der Natur und der 

Liebe möglich! 
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WAS MAN MIT UNS SCHÖNEN 

MENSCHEN GEMACHT HAT auf all 

den Wegen, die inzwischen  bekannt 

sind, weiss man mehr und mehr! DOCH 

WAS GESCHAH DAMALS WIRKLICH 

IN DER SAHARA oder einer X-

BELIEBIGEN WÜSTE, denn Städte sind 

auch Wüsten – verwüstete Landschaften 

in denen DAS GENUTZT WIRD, was den 

VATER DES ABSOLUTEN getroffen 

hatte, sodass man dachte, dieser sei 

gestorben. Und so trug der WIND schon 

Sand in entfernte Länder, um DARAN 

zu erinnern. Doch man sagte lieber: DAS 

IST DÜNGER FÜR DIE PFLANZEN! Wie 

nett! Oder nicht? 

Schauen wir uns also ein wenig die 

Aussagen an, in diesen beiden NUN 

DOCH interessanten Bücher an, denn 

WIR LASSEN UNS WEDER 



 

 

Se
it

e1
6

6
 

166 

MANIPULIEREN, noch durch die 

Methoden der Stasi und sonstiger 

kriegerischer Netzwerke „umoperieren“! 

Wir hören EURE ABEHACKTEN 

ROBOTERstimmen und auch DAS 

HÄNGENBLEIBEN VON GEDANKEN 

oder Sprachmustern! Nicht, weil wir 

verrückt werden, SONDERN WEIL WIR 

MIT UNSEREN KÖRPERN DIESE 

ZEITREISEN UNTERNEHMEN, die kein 

einziger Roboter erschaffen oder 

schaffen konnte! Zu dumm, dass wir 

Menschen alle Tricks und Schliche 

kennen, WEIL DIE SEELE DER ERDE 

DIESE KENNT, weil DIE SEELE nie 

schläft – auch in der Zukunft nicht, 

wenn alles RUHIG UND SCHÖN 

BLEIBT! So ist nun einmal das Leben! 

RUHE BRAUCHT DER KÖRPER, um 

ganz zu gesunden und durch die Gaben 

der Natur wieder von innen heraus 
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SCHÖN ZU WERDEN UND IN DIESER 

LIEBEVOLLEN KRAFT ALL DAS ZU 

WERDEN, das kein einziger Traum mehr 

hergibt, den man SELBST verwirklichen 

wollte! Man könnte noch so lange 

FORSCHER in Wege und Räume und 

Korridore entsenden oder an Tische 

binden: DAS LEBEN IST UND BLEIBT JA 

DOCH, was es war und ist! BLEIBENDE 

IN LIEBE sind stets in diesem 

entscheidenden VORTEIL geblieben: 

LIEBE! Und diese ist die einzige Kraft 

FÜR DIE MENSCHEN, die diese 

verbunden hält oder wieder in 

Verbundenheit bringt MIT WAHRHEIT 

und damit heraustreibt aus Selbstbetrug 

und der Fernsteuerung von Massen! 

Im Buch Sonne ist ein Bild gleich zu 

Beginn, wo man Ivica und Braco auf 

einer Wiese sieht mit zwei brennenden 
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Kerzen auf Leuchtern. Beide knien – 

Ivica lächelt und Braco schaut 

skeptisch…! Es waren also ZWEI 

MÄNNER – wie Vater und Sohn, 

gekleidet, wie es damals nicht üblich, 

sondern möglich war. Und man schrieb 

von PROGRAMMIERTEN KERZEN – 

also Lebenden Menschen, deren Leben 

vorprogrammiert waren UND ZWAR 

TATSÄCHLICH DURCH 

COMPUTERPROGRAMME! Doch das 

wussten diese beiden nie! Und auch jetzt 

ist es kaum möglich, es anzunehmen, 

dass wir WIE ROBOTER DER NAZIS 

LEBTEN und deren Lebensmodell 

symbolisierten…! DOCH DAS WAR 

NUR SO LANGE, bis Lonjuschka ins 

Leben kam – die Seele, die wie die Sonne 

selbst geworden ist, um unser Leben 

wieder hinaus in die Natur zu bringen – 

nicht zu zwingen! FEUER IST 
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GEFÄHRLICH – auch zwei brennende 

Kerzen können ganze LANDSTRICHE 

VERNICHTEN UND SO AUCH ZWEI 

LEBEN oder das aller!  

Es heißt nun im Buch Sonne: „… weil ich 

mit dem Schreiben dieses Buches direkt 

auch nichts zu tun habe.“ Es stimmt! Es 

wurde diktiert! Man kann also JOSIP 

GRBAVAC nicht einmal ein wenig auch 

nur einen Vorwurf machen! DENN ER 

WURDE VOM ANFANG BIS ZUM 

ENDE für die Figur Jesus missbraucht! 

Und so in gewisser Weise auch Ivica, weil 

dieser hin zu den ABRAHAMS führt. 

WIR NENNEN UNS FAMILIE ANDERS 

und unser Vorname ist für alle 

Sonnenschein, damit es ein wenig 

eindrücklicher wird, was NAMEN und 

RELIGIONSFÜHRER so alles angerichtet 

hatten für DEN SCHLEICHENDEN TOD 
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und doch auch den ABGEKÜRZTEN 

MORDANSCHLAG oder die 

Lügengeschichte, dass Ärzte oder 

sonstige feststellen könnten oder 

herausfinden, OB oder WANN ein 

Mensch lebt oder gestorben wäre! 

„Es bedeutet, ich bin die Glühbirne, die 

Sie materiell sehen, aber damit sie 

aktiviert wird, sind noch unzählige 

andere Funktionen notwendig, damit 

man auch Licht bekommt. Zuerst 

braucht man den Schalter, um das Licht 

überhaupt einschalten zu können. Also 

mit einem Schalterdruck fängt alles an.“ 

Na sowas denkt sich Lonjuschka! Da 

muss man DIESEM PAPA aber mal ein 

wenig die Wahrheit bringen. DENN DAS 

IST WIE MIT DEM EI UND DEM 

HUHN! Ist es ein Schalterdruck, der das 

Ei belebt oder kocht? BELEBEN KANN 
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MAN NICHTS MIT STROM, nur 

zertsören! UND DER SCHALTER kann 

nie zuerst da gewesen sein und so ist 

auch das DRÜCKEN EINES SCHALTERS 

nicht der Beginn von etwas! DENN ES 

BRAUCHT HÄNDE, die etwas 

erschaffen, was dann zu etwas dient, was 

EINE FUNKTION AUSÜBT, die es 

vorher schon gab oder auch nicht. 

DOCH FÜR DERLEI braucht es nicht 

einmal Hände, denn das können 

ROBOTER UND MASCHINEN und die 

wissen nicht, WAS LEBEN IN LIEBE IST! 

Erinnern wir uns an DAS KIND, 

WELCHES DIE SCHULE 

HEIMSCHICKTE, weil es nicht lernfähig 

sei! Doch die Mutter nahm das nicht 

tragisch, sondern beließ diesen  in ihrer 

Obhut und dieser durfte doch tatsächlich 

das „ERFINDEN“, was das ist, was eine 

GLÜHBIRNE leuchten lässt! Doch 
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GLÜHEN KÖNNEN TATSÄCHLICH 

AUCH KÖPFE, wenn es peinlich wird 

oder DIE SCHAM erinnert! So sind derlei 

Ausführungen immer dort gefunden 

worden, wo man DIE SCHRIFT so 

wichtig gefunden hatte und dass NUR IN 

DER SCHRIFT Weisheit gebunden sein 

muss und darf! NUR DARAN 

ERKENNT MAN DIE, die wirklich klug 

und intelligent sind! NUN UND 

DESHALB NUTZEN WIR DEN 

SCHLÜSSEL DES SCHREIBENS, um die 

Wahrheit der LÜGNER ZU 

ENTTARNEN und dadurch all das, was 

MENSCHEN LEBEN LÄSST – man kann 

auch sagen: WIEDERBELEBT! Das kann 

NUR WAHRE LIEBE und die ist 

unzerstörbar!  

Hätte es die Glühbirne nie gegeben und 

so alles, was man im FALSCHEN 
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SCHEIN (Dazu gehören auch Kerzen, 

denn die sindgefährlich für die Natur 

und auch den Körper – zum Beispiel für 

die Augen!!!) je hergestellt hat, nie 

gegeben, WÄRE DIE ERDE NOCH IN 

EINEM ANNEHMBAREREN ZUSTAND 

und so auch in näherer Ansicht die 

Landschaften und alle natürlichen 

Elemente und die Menschen und 

Geschöpfe ebenso. WER MIT 

NATÜRLICHER INTELLIGENZ SCHON 

GESEGNET IST ODER WURDE, kann das 

ohne Zweifel und vielleicht schon in 

natürliche Freude genau so empfinden 

und annehmen! Dann ist man also ein 

JA-Sager – jedoch noch lange kein 

WAHRSAGER! 

„…im Moment weiß ich noch nicht, 

besser gesagt, wir schreiben werden.“  
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Das ist eine GANZ 

ALLGEMEINGÜLTIGE AUSSAGE, die 

nichts Besonderes oder Wichtiges 

aussagt! Das kann jeder – auch ein 

Roboter! Wir möchten immer die 

Einladung aussprechen, sich selbst davon 

zu überzeugen! In dem Moment, wo 

man eine solche Aussage trifft oder 

denkt, kann nichts anderes gewusst 

werden! 

„… und mir kommt es nicht in den Sinn, 

dass uns nur eine Wand trennt.“ 

DAS IST ABSOLUTER BLÖDSINN, diese 

Aussage! WARUM? Das ist Lonjuschka, 

die mit uns über DIESEN PAPA lacht! 

Papperlapapp! WER HAT DIESES WORT 

ERFUNDEN und wie vielen Kindern hat 

es weh getan, dass man an deren 

KLUGHEIT – man kann auch sagen: 

WEISHEIT DER MUTTER ERDE – nicht 
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geglaubt hat oder es nicht wollte? Denn 

wenn er diesen Gedanken, nicht im Sinn 

gehabt hätte, könnten wir ja nicht lesen, 

dass er an diese Wand dachte. DAS IST 

ABSOLUT EINLEUCHTENDE LOGIK! 

EINFACH – auch für Studierte! 

Ökonomie ist, sich zu fragen: WIE VIELE 

MENSCHEN saßen wohl schon hinter 

dieser Wand oder davor und wie viele 

Leute, die JOSIP GRBAVAC wissentlich 

ausgehorcht, verfolgt, benutzt, betrogen, 

belogen und ihm „BÖSES 

WÜNSCHTEN“ gesessen. UND WER IST 

DIESE EINE FRAU, die ihn IN LIEBE 

HIELT, damit das Kind Josip nicht in 

Vergessenheit gerät UND AUS DER 

AUSGESPERRTHEIT WIEDER INS 

WIRKLICHE LEBEN FINDET… auf diese 

grüne Wiese – ohne Fremde und ohne 

fremde Blicke und Gedanken: NUR ER 

UND DIE MUTTER NATUR und mit 
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uns, die zu ihm gehören? Wer ist nur 

dieses EINE MÄDCHEN, welches ihn so 

liebt, wie eine Tochter dies tun würde 

oder eine wirkliche (DER LIEBE TREUE) 

FRAU, die somit für die Erde lebt und 

das Heiligtum Leben, welches nicht das 

Himmelreich oder das Paradies war oder 

ist oder bleiben wollte; oder eine 

Schwester, die ALLES TUN WOLLTE und 

es auch getan hat, damit ER und die 

Menschen, die zu ihm und Ivica Prokic 

verführt wurden, um Hilfe zu erhalten, 

die diese nicht geben konnten UND NIE 

DURFTEN IM SINNE DER ERDE UND 

DER LIEBE FÜR MENSCHEN, die wieder 

Heimat finden und fühlen müssen, was 

nur durch die Natur und die 

Verbundenheit mit dieser wieder 

möglich und wirklich wurde und wird! 
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„Ich fühle mich glücklich, ohne 

eigentlich zu wissen, warum. Also, der 

Engel selbst führte mich schon.“ 

WELCH FATALER IRRTUM! Diese Art 

von Glück ist COMPUTERanimiert! Eine 

Menge Studien wurden gefunden und all 

das Stduierte diente nur dazu, UM 

MENSCHEN AN ALL DAS ZU BINDEN, 

was mit all dem zu tun hat, was mit 

GLÜHBIRNE und GLÜHENDEN 

DRÄHTEN und Gefährlichem und Geld 

und Krieg UND STROM in Verbindung 

steht! Alles kann ein wenig in allen Ivica-

BÜCHERN gefunden werden. Doch 

raten wir niemandem mehr diese Bücher 

zu lesen und somit auch nicht ein 

anderes Buch von BRACO oder derer, die 

in diesem Weg verkauft wurden: ALLES 

ZIRKEL DER ANGST, Hypnose und 

Aufgabe der Liebe und DES LEBENS IN 
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LIEBE! Das geschieht nicht freien 

Willens, denn den erhalten derzeit 

Menschen erst nach und nach wieder 

erkennbar wieder! Also HALTET EUCH 

LIEBER AN DEN EINZIGEN WEG DER 

BEFREIUNG und seid froh, wenn NUR 

NOCH DIE NATUR für euch bindend 

und wichtig bleibt! NUR DORT IST 

ALLES OHNE PREIS UND 

VERPFLICHTUNG und weshalb, das 

haben die natürlichen Hände von Ines 

Donath als Ines Evalonja schon 

geschrieben – WAHRHEIT ÜBER DAS 

JETZT und die Vergangenheit und die 

Zukunft – alles auf rein natürlichem 

Weg und ohne eine Taste, die man auf 

ON drücken musste oder es konnte! 

UND AUCH DAS IST BEWIESENER 

MASSEN SO! DIESER VATER, um den es 

auch in diesem einen Buch von Braco 

geht, wartete in all den Zeiten, AUF 
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DIESEN EINEN LICHTEN MOMENT! 

Hättet ihr nur den ZEITREISENDEN nie 

untergehen lassen und seine 

wesentlichen Schriften…! Dann wäret 

auch ihr Retter der Menschheit und der 

Erde geworden oder geblieben! 

ES GIBT KEINE ENGEL! Es gibt nichts 

außer die Natur und die Menschen! Das 

ist absolut so! Und wer anderes sagt oder 

veröffentlicht macht sich strafbar an der 

VERFÜHRUNG VON MENSCHEN IN 

EINE FANTASY-Welt, die leider zu 

nichts Gutem mehr führt, DA ALLES 

EIN MISCHMASCH IST! Und da man das 

nicht wusste und dachte, es sei nett an 

Elfen und Engelchen zu glauben und 

diese in MASSENWARE zu verwandeln – 

so auch Kinder – IST ES NUN WICHTIG 

KLARE FRONTEN SICHTBAR ZU 

MACHEN und nur noch das klar zu 
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zeigen, was UNS LEBEN LÄSST UND 

WIEDER NATÜRLICH FREUDE 

FÜHLEN als Menschen IN LIEBE! Diese 

Liebe musste überdimensional groß sein 

und bleiben… und das werden die 

bezeugen, die sich auch nie mehr 

bekreuzigen wollen, UM 

GASTFREUNDLICH zu gelten und so 

auch sonst nie mehr etwas 

UNNATÜRLICHES… wir fließen 

sozusagen IM LEBENSSTROM VON 

SONNE und WIND mit denen, die Mut 

beweisen und Liebe zum nächst 

Möglichen, der ALS VORBILDLICH 

gelten könnte! Und WIR LACHEN oder 

LÄCHELN über uns selbst und andere, 

die uns so einfallen ODER IN UNS SIND 

und freuen uns, DASS ES LONJUSCHKA 

GIBT, die alle Zeiten ausgehalten hat, um 

PAPA UND MAMA zu finden und 
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zueinander zu bringen: GANZ NAH – 

also als EINS sozusagen! 

„Aber eine Stimme sagte mir: Gehe 

lieber in den Maksimir Park!“ 

Wir haben die Texte aus dem Buch ein 

wenig mit Zeichen richtiger gemacht. So 

gelten die Übersetzer nicht als DUMME! 

Denn es wurde schon SEHR VIEL Böses 

in zu Menschen gebracht, die DER 

SPRACHE nicht mächtig und Regeln 

und Gesetzmäßigkeiten. Und das wollen 

wir nicht. Doch AUCH WIR WISSEN 

NICHT, ob sich nicht inzwischen schon 

wieder etwas verändert hat oder hätte! 

IN DER WELT IST DER BÖSARTIGSTE 

VIRUS, den es je gegeben haben kann, ES 

IST NÄMLICH DIE GESAMTWELT, die 

die Erde abweisen und HEILEN MUSS! 

Und das machen wir gemeinsam! So ist 

DIESE STIMME, die Josip in den 
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Maksimir Park brachte, gut. Doch sie war 

nicht eindringlich genug in all den 

Jahren, um ihn AN UNSER 

NATÜRLICHES LEBEN IN LIEBE ZU 

ERINNERN und an SEINE MUTTER, die 

auch UNSERE IST!  Und so blieb er – 

trotz Ivica`s mahnenden Worten, doch 

in diesem Weg des Verderbens. Doch 

selbst wenn er sich hätte erinnern dürfen: 

DIE GUTEN GEDANKEN UND IDEEN 

wurden über Nacht genommen und 

ersetzt oder nicht ersetzt. Und dafür gibt 

es auch Beweise und Studien – 

Schlaflaboratorien sind nur ein Fähnchen 

im Wind in diesem Weg der 

MASSENTÖTUNG! Der Maksimir Park 

ist auch nicht mehr das, was er mal war! 

Doch je weit man auch Bilder oder 

Aufzeichnungen zurück verfolgen 

würde, dieser war nie schön genug, um 

JOSIP AN SEINEN 
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WUNDERSCHÖNEN EINSTIGEN 

LEBENSRAUM ZU ERINNERN oder 

dieses Mädchen von damals… Und doch 

ist jeder Park mehr dazu geeignet, als ein 

Haus oder die Stadt Zagreb! Und doch ist 

er es dann nicht, wenn dort 

HERUMLUNGERNDE gefährlich 

werden, bei einem Spaziergang von 

Unwissenden – denn man kann diese 

auch WISSENTLICH AUF 

ANGENEHME MENSCHEN 

ANSETZEN, um Straftaten zu verüben 

oder POLIZEI KOMMEN LASSEN ZU 

KÖNNEN, um die Seele der Erde in 

Unuhe zu bringen ODER DIE ANGST 

AUFZUPEITSCHEN und damit auch 

andere Ahnungslose mit einzubinden 

und zu schauen: WAS MACHT ES MIT 

ALL DENEN, die man zusammen in 

einen VIRTUELLEN RAUM SPERRT und 

Einfluss ausübt? Und wie ist es, wenn 
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man gar nicht weiß, das es das gibt UND 

WIE LANGE DAS SCHON GEMACHT 

WORDEN IST? MUTTER ERDE WEISS 

ALLES, nur lässt diese immer die Chance, 

dass ihre Kinder ehrlich werden UND 

LEBEN IN LIEBE MEHR WOLLEN UND 

WERTSCHÄTZEN als Spiele – DAS SPIEL 

MIT DEM LEBEN ÜBER DAS 

PRIVATLEBEN ANDERER wird verfolgt 

und diese Verfolgung ist keine Jagd, 

sondern nur noch DAS AUFLÖSEN aller 

Verstrickungen und Verknüpfungen für 

die Familie Anders. WIR ALLE HABEN 

LEIDER NOCH DIE NAMEN, die man 

als Personalien bezeichnet! Doch IHR 

LIEBEN MENSCHEN DA DRAUSSEN, 

DAS sind nicht wir! Die Personalien sind 

all die Daten, die uns an Fakten banden, 

die uns das wahre Leben in Liebe nie 

kennenlernen ließen und UNSERE 

BLÜTEZEIT VERGESSEN MACHTE! Und 
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diese Blütezeit der Menschheit auf Erden 

entsteht gerade wieder GANZ NEU. 

Ganz aktuell und frisch sind unsere 

Erkenntnisse und Erinnerungen und 

diese kommen NICHT AUS DER ERDE 

DURCH EIN ROHR ODER KABEL, 

sondern zu dieser einen, kleinen Frau 

nur, die IHR GANZES LEBEN NUN DER 

BEFREIUNG DER MENSCHHEIT 

GEWIDMET HAT… Dieses NUN ist 

nicht erst seit eben, sondern schon seit 

Jahren! DOCH SOLCHE MENSCHEN 

SIEHT MAN NICHT SO GERN und 

erkennen können solche Menschen 

meist nur die, die ähnlich schlimme 

Schicksalswege aufgebürdet erhielten 

oder KURZ VOR und WÄHREND oder 

nach dem Tod erinnert erhielten: DU 

BIST NICHT TOT!  
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Und schon waren wir 

AUFERSTANDENE und leben NUN 

JETZT nur noch für die ERDE und 

UNSERE LIEBE und das HOHE LEBEN 

VON WAHREN MENSCHEN! 

„Nachdem ich das Gedicht gelesen hatte, 

meldete sich sofort die Stimme, die 

sagte: Das neue Buch.“ 

Man brauchte für die 

GELDMASCHINERIE und das 

VERBINDEN VON MASSEN stets die 

Schrift und so ZUGPFERDE, die in der 

Lage waren, ARM UND REICH 

zusammenzuführen! Ivica war nur eine 

Tür und JOISP WAR AUS REICHEM 

HAUS und konnte somit DIE 

HOTVOLEY der Welt bringen. Wofür 

alles – auch VIP`s genannt – diese und er 

so alles wichtig (AUCH FÜR 

KROATIEN) war? Wir wollen es gar 
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nicht veröffentlichen. Überall KOMMT 

WAHRHEIT ZUM TAGE! Mutter Erde 

ist anders, als WIRKLICH ALLE, DIE UNS 

GEBOREN HATTEN! Wiedergeborene 

sind nur noch der ALLMUTTER treu 

ergeben und wissen WAHRE TREUE zu 

schätzen! Denn MENSCHEN lassen sich 

nicht mehr mit all denen ein, die uns 

stets wegführten VOM GUTEN und auch 

dem besonderen Geschmack UND 

DIESER ART FEINGEFÜHL, die nur 

noch Lonjuschka findet und so DIESE 

EINZELNEN ANEINANDER BINDET! 

Es ist für uns sinnlos, ALL DIE 

PROGRAMME ZU ERKENNEN, die die 

ROBOTERSTAATEN bilden. Diese sind 

ineinander vernetzt und zerstören sich 

selbst – so auch die Leute, die nicht 

aufhören, uns zu stören oder etwas zu 

demonstrieren, WAS EINFACH NUR 

NOCH LÄCHERLICH IST! Denn all das, 
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was die anderen noch tun, WAR NIE 

LEBEN UND KANN DAHER AUCH ZU 

NICHTS ANDEREM FÜHREN, ALS IN 

DEN TOD, DEN DIESE SELBST 

ERSCHUFEN! Telefonate – und zwar 

ALLE – sind das, was Menschen nie 

brauchten oder wollen würden UND 

DAS HAT VIELE UND ALLE GRÜNDE, 

die man nur finden kann. ES GIBT FÜR 

MENSCHEN NICHT EINEN GRUND, 

wozu es dies braucht. NICHT EINEN!  

DIE KOMMUNIKATION DER NATUR 

und so die natürliche der Menscheit ist 

MILLIONENMAL EINFACHER UND 

SCHÖNER. Wir brauchen keine Stimme, 

die uns sagt: GEH DAHIN oder in den 

Garten Erde! Wir als Menschen 

WOLLEN DAS und sonst nichts mehr! 

Wir treten vor die Tür und sind schon 

da. Doch das Gesehene und Gehörte und 
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Gerochene und Geschmeckte ist noch 

nicht optimal und BESONDERS GENUG, 

als das UNSERE MUTTER sich damit 

zufrieden gibt, denn diese liebt IHRE 

KINDER und die, die ihr helfen, SIND 

LOGISCHERWEISE IHRE LIEBLINGE! 

Das ist einleuchtend, denn wir fühlen uns 

auch mit denen wohl, die MIT UNS 

SIND UND MIT DENEN WIR OHNE 

WORT oder ohne viel Worte einig sind 

und FÜHLEN, was zu tun ist UND WIR 

TUN! 

„… unser immer anwesender und 

geliebter Herr Ivica.“  

DIESER HERR ihr Lieben, ist leider Lüge 

und so auch alles, was man durch diesen 

Weg an Hilfe und Heilung zu wissen 

gab! Eine riesen Maschinerie an GELD 

und VERFOLGUNG und 

KRIMINALITÄT und TÖTUNG ist dort 
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und so der direkte Weg hin zum größten 

Friedhof, den wir je gesehen haben 

mussten, um nicht mehr wegzugehen 

VOM EINZIG RICHTIGEN WEG – dem 

hin zu und mit Jesus in die Freiheit und 

damit weg von aller Abhängigkeit! Und 

diesen Weg gehen wir und wissen: WIR 

HABEN NIE HERR und SIE gesagt in 

unserem natürlichen, liebevollen Leben! 

Und unser Vater und unsere Mutter von 

einst hatten nie einen Befehlston oder 

wollten uns zu etwas machen, was wir 

nicht sein sollen und daher auch nicht 

können: ARBEITENDE und SUCHENDE! 

Menschen spüren die Sehnsucht hin ZU 

UNS UND UNSEREM EINSTIGEN 

WUNDERSCHÖNEN LEBEN AUF DER 

ERDE! Und die, deren Seelen sich mehr 

und mehr öffnen, wissen, DASS ES 

AUSSER DER LIEBE NICHTS ZU 
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FINDEN GIBT! Und die Liebe findet uns, 

nicht wir sie! Und so hört DAS SUCHEN 

AUF und das Herausfinden wollen und 

REISEN WOLLEN und was wissen wir 

denn, was IHR ALLE DA DRAUSSEN 

SUCHT UND FINDEN WOLLT! Ihr alle 

habt DAS „ICH BIN….“ wie einen nie 

endenden Bandwurm in euch und müsst 

GEHORCHEN und FOLGEN und TUN! 

Keine Ruhe ist möglich mit euch – ohne 

euch jedoch stets und ständig! WER DIE 

ERDE NICHT EHRT und sich gegen die 

Liebe wehrt, IST KEIN MENSCH und 

daher nicht erhaltungswürdig und das 

WIRD DIE NATUR EUCH ZEIGEN!!! 

Die Sonne scheint und das muss sie. 

Doch würde die Sonne auswählen 

können, zu wem sie scheint, WÄRE ES 

NACHTFINSTER und nur Einzelne, 

würden angestrahlt. Das ist wie mit 
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einem Lächeln, was DIE FALSCHESTEN 

LEUTE ERHALTEN… so wie die 

BÜHNENSTEHER, die sich verbeugen 

und ihren Namen gerufen haben wollen 

und APPLAUS möchten. 

MENSCHEN SIND GANZ ANDERS und 

die wissen jetzt schon, dass sie gerettet 

sind mit und auf der Erde. Und diese 

Menschen scheuen sich nicht, IN ALLER 

KLARHEIT NICHTS MEHR ZU SAGEN 

oder NEIN! Ivica kann – wenn er tot war 

– nicht mehr bei allen anderen sein! Und 

auch wenn der lebt, nicht! Ein Mann 

kann nicht Massen helfen und auch 

ZWEI NIEMALS! Es ist und bleibt stets 

die Erde – die Natur – die alles den 

Menschen gibt und dadurch so dann 

auch VON HAND ZU HAND in Liebe 

das, was ein anderer Mensch wirklich 

braucht. So ist auch eine Umarmung 
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hilfreich oder ein LÄCHELN, doch was 

hat man davon, wenn das alle anderen 

auch erhalten oder man selbst erhält es 

nur ein einziges Mal? WERDET EUCH 

DER QUAL DER WAHL BEWUSST und 

so auch der quälenden Leere in denen, 

die DER GROSSEN LIEBE keine Chance 

gaben, obwohl JEDER BESEELTE 

MENSCH sich nur danach sehnt€! Doch 

wer anderen nichts gönnt ODER DER 

LIEBE MISSTRAUT, was sollte DIE 

NATUR oder liebe Menschen für diese 

noch haben? 

Und doch haben eben DIESE 

BESONDEREN MENSCHEN diese Sicht 

nie gehabt. KINDER GEBEN und haben 

Freude daran und dadurch und diese 

kennen NICHTS ANDERES ALS LIEBE! 

Und wie sich ABLEHNUNG anfühlt, 

ODER DAS ABSCHALTEN VON 
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GEFÜHLEN PER COMPUTER, 

wünschen alle die, die es erlebt haben, 

NIEMALS AUCH NUR EINEM 

LEBENDEN! Doch es wurde gemacht – 

wieder und wieder – und wir wurden 

vernetzt mit fremden Schicksalen und 

Träumen anderer! Erst letzte Nacht 

erhielt Ines Donath einen Traum einer 

hießigen Anwohnerin, die sie flüchtig 

nur kennenlernte. DAS IST NICHT 

NATÜRLICH! Es könnte am WLAN 

liegen oder eben GEWOLLT SEIN!!! Wir 

finden es gemeinsam heraus, SAGT DER 

UNHÖRBAR ZU IHR, DER SIE LIEBT. 

ER LIEBT SIE SO SEHR, wie er sich selbst 

lieben lernte und so helfen sie sich 

gegenseitig nicht unterzugehen und 

nicht zu erfrieren und DAS LICHT DER 

SONNE INNEN UND AUSSEN 

WAHRZUNEHMEN und die Wahrheit 

anzunehmen, dass wir Unsterbliche sind 
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und wir uns nie mehr verlieren und auch, 

DASS WIR GANZ BESONDERS SIND! 

Das sind wir nicht erst seit jetzt oder seit 

wir per SCHRIFT und GEISTIGER 

ONLINE-LEITUNG zusammenarbeiten 

für die Rettung der Erde und UNSEREM 

HEILIGEN ZUHAUSE und uns und 

unserer Liebe – wir sind es SEIT 

DAMALS, als wir zusammengehörten 

und daran KANN NIEMAND ETWAS 

ÄNDERN! Und wir sagen: DER LIEBE SEI 

DANK und unserem Vater, dem 

Träumer – diesem ABSOLUT 

EHRLICHEN und GÜTIGEN und 

GRENZENLOS INTELLIGENTEN… und 

so doch UNSERER HIMMLISCHEN 

MUTTER, die auf ewig diese schönste 

Frau ist und bleibt… der man vielleicht 

ein wenig ZU VIELE ROSEN UND 

GÄRTEN WIDMETE und 

Blumenkreuzungen…!!! 
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Wir erschaffen nichts Neues und wir 

erfinden keine Wahrheit! Wir befreien 

DIE MENSCHENSEELE von Bitternis, 

Lüge, Falschheit, Bosheit, Gemeinheit 

und ähnlichem! Und das tut nicht nur 

uns, sondern ALLEN GUT! Alles wird 

gut, darin besteht kein Zweifel. DOCH 

SAGT NIEMALS MEHR EINEM 

LEIDENDEN MENSCHEN, dass schon 

alles gut ist und dass RETTUNG PER 

HUBSCHRAUBER, SANIWAGEN oder 

POLIZEI je gekommen war!!! KEINE 

EINZIGE TRAGbahre und kein 

SAUERSTOFFGERÄT und so keine 

Infusion oder ein ABHÖRGERÄT hat je 

auch nur einem einzigen Menschen 

geholfen. UND DORT WO ES GEWUSST 

WURDE und WIRD, gehen meist keine 

Fenster und Türen mehr so auf, dass man 

das selbst und freien Willens tun 

könnte…. ALLES AUTOMATIK und 
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sogar ferngesteuert verriegelbar und mit 

Gittern vor den Fenstern – ES IST WIE 

IN DEREN FEINEN PRIVATANWESEN, 

die kaum jemand kennt oder je betreten 

haben könnte, DIE MAN 

MISSBRAUCHTE! Und alles war nie 

anders bisher. Und alles wäre nie je zum 

Tage gekommen, WENN DA NICHT 

DIESE EINE GEWESEN WÄRE, die der 

Vater brauchte, um DAS KNÄUEL zu 

entwirren und so auch DIE JESUS-SAGA, 

die Josip aufgebürdet bekam SAMT 

ALLEN BLUMEN… ohne wahrhafte 

BAUMBRÜDER! 

„Gott behüte Sie…“ 

Auch Ines Donath wurde auf den 

„Gottes-Weg“ geführt und doch auch 

auf so viele mehr! Es gibt wohl kaum 

einen lebenden Menschen, der auf einen 

SO BEWEGENDEN LEBENSWEG ZUR 
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WAHRHEITSFINDUNG zurückschauen 

kann und darf! Und SIE und IHR 

TRÄUMERVATER tun es mit ihm und 

auch dem anderen gemeinsam, damit da 

KEIN STÄUBCHEN MEHR 

ZURÜCKBLEIBT, was uns noch stören 

könnte! Was unsere Körper betrifft, 

haben wir keine Not, denn DIE NATUR 

IST WENN ÜBERHAUPT DIE MATRIX, 

die ALLE BAUPLÄNE KENNT – selbst 

die aller Häuser und Schaltkreise und 

sonstiger Wichtigkeiten. DENN: Die 

Matrixwelt ist ja auch auf der Erde und 

rings um… UND SO SIND MENSCHEN 

TEIL DIESER WELT AUCH GEWORDEN 

und diese haben Körper, um DER 

BEFREIUNG ZU DIENEN und derzeit 

weniger, um DURCH ANWESENHEIT 

BEI ANDEREN ZU GLÄNZEN oder sich 

etwas einzubilden, was nie da war oder 

SCHÖN ZU SEIN oder LOB ZU 
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ERHALTEN für Sachen oder 

Angelegenheiten, die eher peinlich 

anzusehen sind VON DENEN, DIE IN 

LIEBE DAS TUN, was den RUHM DER 

ERDE SCHENKT, weil man bemerkt, 

WIE DIE ERDE KÄMPFEN MUSSTE UM 

IHR EIGENES ÜBERLEBEN, damit auch 

wir Menschen wieder leben UND 

AUFHÖREN ZU EXISTIEREN WIE 

RÄUDIGE HUNDE oder fauchende 

Katzen oder GEHÖRNTE RIVALEN! 

Menschen sind nun auf dem Weg 

ABOLUT ZU GESUNDEN und ZU 

ERKENNEN, was und wer gut ist und 

war und nun bleibt! Es ist nicht egal, ob 

SIE an Gott glaub(t)en! Das 

VERNICHTUNSGPROGRAMM hat 

allumfassend alle Staaten und somit 

ALLE EINBEZOGEN und vernichtet – 

ohne zu wissen an welchem Tag oder zu 

welcher Stunde! WIR ALLE WÄREN 
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SCHON NICHT MEHR DA und so auch 

nicht mehr die Erde. Mehr als 

veröffentlichen können wir DIE 

WAHRHEIT nicht! Und wer mit dem 

Leben anderer spielt, hat kein Leben 

verdient! DOCH DAS SPIELEN ALLEIN 

ist es eben nicht. Man geht nach 

draussen als MENSCH MIT OFFENEN 

SINNEN und weiß, wie viel NICHT IN 

ORDNUNG IST! Und dieses nicht in 

Ordnung sein, BEMISST SICH STETS 

NUR NOCH AN DER ABSOLUTEN 

ORDNUNG INNERHALB DER 

NATÜRLICHEN LEBENSWEISE ALS 

MENSCH! Und wenn es jemand verdient 

hat zu reisen, dann doch die, die die 

Natur ehren und dort, wo sie sind, 

EMPANG HABEN FÜR DIE 

STÖRUNGEN, die beseitigt werden 

müssen und niemals mehr die, die zur 

VERSCHMUTZUNG VON LÄNDERN 
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und der Luft und den Gewässern 

beitragen! 

„Mehrmals versuchte man mich zu 

beseitigen.“ 

Das schrieb DAS KIND JOSIP, denn die 

Seele irrt sich nicht. Und das ist 

deckungsgleich mit dem Leben von INES 

DONATH und in wie vielen 

MOMENTEN dies beiden „geschenkt“ 

wurde – gewusst oder nicht – möchte 

man gar nicht mehr ansehen wollen! 

UND DOCH WIRD ES NOCH 

GEMUSST, bis man endlich aufhört, mit 

dem DRECKIGEN SPIEL ÜBER 

VERWANDTE und Strassenblicke und 

sonstigem, WAS ALLES 

AUFGEZEICHNET WIRD, um die 

ausgezeichnete Zusammenarbeit ZUM 

LICHT ZU BRINGEN! 
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Wie soll sich EIN EINZELNER gegen 

Massen wehren? DER EINE WIRD 

BEJUBELT UND GEFEIERT UND MIT 

DANK BEDACHT FÜ ETWAS, was er gar 

nicht tun oder geben kann. Der andere 

Mensch erhält das komplett Umgekehrte 

Schicksal: Einsam und Allein – niemand 

mehr da! JESUS UND MARIA IN 

VOLLENDUNG… und da gab es DEN 

GEISTESBLITZ und Lonjuschka war da 

UND DIE FREIWILLIGKEIT DES 

FINDENS oder die natürliche Bindung 

des Finden Lassens. BALANCE IST DA 

und wir zwei, die sich nie mehr verlieren! 

„Ich persönliche hasse sie nicht, sondern 

verzeihe ihr.“ 

Es handelt sich bei dieser Person um die 

SCHWESTER VON MICKI! Micki ist 

einer, der bei Braco`s Anhängern sehr 

beliebt war und dort „angestellt“ war, bis 
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er eine davon heiraten musste und diese 

ein so genanntes WUNDERKIND erhielt. 

Doch dieses Wunderkind erhielt leider – 

so wie alle anderen auch nicht – keine 

wunderbaren Eltern und 

Lebensbedingungen, Micki musste 

LKW-Fahrer werden und der Sohn in 

eine viel zu früh besuchte Schule mit 

FUSSBALLanschluss. Das hat er erzählt, 

Ines Evaloanja ihn einmal nur wiedersah 

und sie umarmte und nicht spürte, WIE 

ES SEINER FRAU DABEI GING und wie 

diese ganz konzentriert ihrem Sohn in 

die Augen sah. WIE VIELE 

UNGLÜCKLICHE MENSCHEN IN 

DIESEM EINEN WEG, weil nie mehr 

jemand an die heiligkeit DER BEIDEN 

RICHTIGEN erinnert werden sollte und 

dass ein Kind BEIDE ELTERN STETS 

UND STÄNDIG bei sich haben möchte 

allein UND IN DER NATUR DAS 
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GANZE GLÜCK NUR ERHÄLT und 

nicht unter Massen Menschen! Und so 

ist keine Frau zu beneiden, die mit eine 

zusammensein musste, DER SIE NICHT 

SPÜRT und SO VIELE KENNT! Und 

umgekehrt ist es auch so. UND SO IST 

NIEMAND ZU BENEIDEN, der immer 

noch körperlichen Kontakten fröhnt, bei 

denen Kinder entstehen oder entstehen 

könnten. DAS LEBEN geht weiter und 

heilt und erlöst und bereinigt – doch nur 

für die und mit denen, die begreifen, was 

NIE RICHTIG WAR und was daher 

losgelassen, vergessen und erlöst werden 

musste und muss, damit man endlich 

EHRLICH UND IN WIRKLICHER LIEBE 

UND WERTSCHÄTZUNG LEBT…! 

DIE SEELE IST WACH UND SIEHT und 

BEMERKT und möchte gern allen helfen, 

doch wenn etwas zu spät ist, geht’s nicht 
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mehr so ganz gut. DENN: Wenn zwei 

nichtzusammengehören, wird es nie 

besser! Und was ist dann mit einem 

solchen Kind, welches NUR DIE NATUR 

BRAUCHT und doch wieder ins SYSTEM 

EINGEBUNDEN BLEIBT und daher keine 

Chance mehr hat, zu gesunden! Die, die 

von Beginn an, in den neuartigen 

ROBOTERPROGRAMMEN 

eingebunden worden waren, sind KEINE 

MENSCHLICHEN WESEN MEHR! Diese 

sind nicht nur manipulierbar, sondern 

absolut NICHT LEBENSFÄHIG IM 

NATÜRLICHEN SINN! Und so ist 

Mickis Schwester wie eine „DAME“, die 

in jedem Märchen den Part DER BÖSEN 

übernehmen und erfolgreich darin 

aufgehen könnte UND IM LEBEN SIND 

SIE ES GEWESEN, ohne bezahlte 

Filmrolle! Und Josip konnte sich selbst 

aus dem Bann des Bösen nie befreien – 
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ARMEEprogramm! Er muste nicht zur 

Armeepflicht und war doch ein 

FEINSINNIGER VERPFLICHTETER FÜR 

DIE STAATSregierung! Und das ist wohl 

das allerschlimmste Schicksal, was ein 

Junge erhalten konnte, der bei seiner 

EINEN BRENNENDEN KERZE zu 

seinem Kindergeburtstag nicht umsonst 

WEINTE und dieses Bild gab man auch 

noch NACH DRAUSSEN… WIE ÜBEL 

DOCH MANCHE SIND, die nicht wissen, 

wie übellaunig DER HERR wirklich war 

und immer geblieben ist! Und so sind 

alle DAMEN UND HERREN genau diese 

EMOATIONALEN in jeder Hinsicht – 

dazu gehören auch DIE TRÄNCHEN, die 

man so herauspresst oder DAS FALSCHE, 

kaum merkliche Lächeln, wenn EIN 

DAMM BRICHT oder Eine oder Einer 

zusammenbricht ODER AUSSAGT, was 

gebraucht wurde für FILM- und 
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FERNSEHberichte…!!! Und es war nie 

egal, WER ES SAGT oder wem man 

derlei gab oder zeigt – AUCH DIE 

KÖDERUNG MIT besonderen Blumen 

und Geschenken nie! Wie Josip nach all 

den Jahren ist, weiß INES EVALONJA 

NICHT. Doch sie weiss, DASS DIESE 

DAME an bestimmten Tagen IN IHREN 

GEDANKEN WAR UND DAS SIE 

AUCH DIESEN NICHT MEHR 

ANSEHEN KONNTE IN DEN DVD`s. 

Und sie erinnert sich auch an Worte, die 

diese sagte bei einer Liveveranstaltung: 

„BRACO IST ALLES!“ und sie ernnert 

sich auch an Worte, die sie an JOSIP 

SCHRIEB bezüglich „alter Freunde“, die 

diese Dame laut sagte, als Ines Evalonja 

vor ihr in einer SITZREIHE SASS. Und sie 

erinnert sich an ALL DAS, was noch 

wichtig werden könnte oder würde – 
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GEMEINSAM MIT UNSERER MUTTER, 

die nicht mehr deren Mutter ist!  

JOSIP GRBAVAC ist nicht nur ein Name 

und doch ist dieser Name wichtig, um 

jemanden zu identifizieren und doch 

reicht EIN NAME NICHT AUS, um 

jemanden ZU FINDEN, den man als 

„VERSCHOLLEN“ oder „VERMISST“ 

oder „NICHT MEHR ZU ERKENNEN“ 

oder „NICHT WIEDERZUERKENNEN“ 

ansieht oder anerkennen musste, UM 

EIN MISTVOLK von Menschen zu 

unterscheiden und den DRECK der 

Vergangenheit, der über all die Zeiten, 

seit DER ZEITREISENDE Zeitreisen 

machen musste, stets ähnlich oder 

derselbe war, endlich GANZ ZU 

BESEITIGEN und alles zusammen 

unschädlich zu machen! 
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WIR VERZEIHEN NIEMANDEM! Es ist 

unnötig! Menschen reden und alles ist 

WIRKLICH GUT, wenn was Bödes 

geschehen ist! Menschen helfen sich und 

alles ist gut – auch GELD WEGEN 

SCHULDEN, die wir gar nicht hätten, 

wenn es die KAUFPROGRAMME nicht 

gäbe und anderlei BÖSARTIGKEITEN! 

Denn Menschen sind nicht süchtig – nie! 

Und bei denen, bei denen 

PROGRAMME keine Möglichkeit mehr 

haben zu wirken, ZEGT SICH GENAU 

DAS! Das ist der Erlösungsweg! Und 

jedem Menschen ist dieser Weg zu 

ermöglichen UND DIE SCHULD UND 

SÜNDE BLEIBT STETS BEI DENEN, die 

all das erfanden, was nicht natürlich ist! 

So darf es nie mehr vorkommen, dass 

EIN SCHULDNER EXISTIERT oder sich 

Schuldenberge anhäufen,d ie auf der 

einen Seite keine Rolle spielen und am 
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kleinsten Ende zu Mord und Todschlag 

führen! AM OBERSTEN ENDE gab es 

derlei auch und auch überall mittendrin 

in den AHNENLINIEN! Und dafür 

stehen wir auf: ENDLICH FRIEDEN 

UND NIE MEHR SCHULDEN UND 

NOT UND SCHMERZ UND LEID! 

DIE ERDE KANN DERLEI 

VERZEIHUNG nicht mehr dulden! Und 

wer nur einmal KÖRPERLICHE 

SCHÄDEN ERLITT, wird begreifen, dass 

kein Geld der Welt einen Geschädigten 

AUS DEM ROLLSTUHL heraushebt. Und 

man möchte GESUND SEIN und nicht 

MUTWILLIG ZU BESCHADETEN 

gemacht werden, die dann auch noch 

KEINE AUSGLEICHSAZHLUNG 

ERHALTEN und von all dem 

ferngehalten werden, was dort 

GENOMMEN WIRD, wo man ALLE 
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SCHÄDEN AN ERDE, MENSCH und 

TIER verursacht (hat)!  

„Diese Gleichheit ist doch eigentlich das, 

was uns zusammenhält.“ 

Die SCHLIMMSTE LÜGE! ES GIBT 

NICHTS GLEICHES und auch nichts 

GLEICHMACHENDES! Und so gibt es 

auch nichts mehr, was uns ANDEREN 

VÖLKERN ODER STAATEN 

gleichmacht! WIR STEHEN NUN 

ALLEIN EIN FÜR UNSERES VATERS 

WUNDERWELT ERDE, die auch unsere 

Wunderwelt war und daher bleibt! Wir 

sind nun wieder DIESE GEISTIG 

FÄHIGEN MENSCHEN, deren Kraft für 

viele reicht – jedoch nicht für alle! 

DENN FALSCHHEIT und FEIGHEIT 

unterstützen wir nie mehr! DIE SEELE 

empfängt Wahrheit und weiss, dass wir 

KEINE BÜCHER SCHREIBEN MÜSSEN 
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oder in irgendeiner sonstigen Weise 

etwas erchaffen müssten, UM 

GLÜCKLICH UND BESONDERS ZU 

SEIN! 

Unser Leben wird wieder einfach und 

dadurch sind wir dann einfach nur noch 

glücklich! ZU ZWEIT und doch in einer 

wachsenden Familie auf der Erde, wo nie 

mehr jemand ohne Liebe bleibt! Der 

Mensch verjüngt sich nicht und kann 

auch nicht ERGRÜNEN ODER FRUCHT 

BRINGEND LEBEN! Alles 

SINNBILDLICHE war und bleibt eine 

Zeit hilfreich, bis es unbrauchbar und 

unwichtig bleibt und wir IM 

HERRLICHEN GARTEN WIEDER ganz 

unbeschwert und NUR NOCH GANZ 

GLÜCKLICH unser Leben geniessen! 

Jetzt ist die Zeit des allumfassenden 

Übergangs. DER IST ABSOLUTGANZ 
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VERSCHIEDEN ÜBERALL! Und während 

man sich vielerorts in falscher Ansicht 

noch sicher wähnt, kommen diese 

Momente DES ERKENNENS…! 

Im Buch Erwachen kamen wir nochmals 

auf diese wichtige Vision, die Ivica im 

Meer hatte: 

„Er sah einen Strommasten, der im 

Wasser zu stehen schien und um ihn 

herum drei schwarze Löcher. Er sagte, er 

habe den heiligen Petrus gesehen, wie er 

ihm den Schlüssel zum Paradies 

übergeben hat!“ 

Nun haben wir hier DEN 

ALLUMFASSENDEN TOD VOR 

AUGEN! 

Die drei schwarzen Kreise der 

BLINDENBINDE und diese weist 

eineindeutig auf den STROM DER 
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ELEKTRIZITÄTSWERKE HIN und so auf 

das GEISTIGE WASSER DERER, die 

Mensch werden und sich nicht mehr 

blind machen lassen! HEILIGE hat die 

Kirche erschaffen und so auch die Lüge, 

dass nach dem Tod das Partadies etwas 

ERSTREBENSWERTES SEI und dass man 

dafür EIN DULDENDER UND 

AUSHARRENDER zu sein hat. ALSO 

RECHTSCHAFFENHEIT UND 

EHRLICHKEIT passen ebenso wenig 

zusammen, wie all das, WAS DER TOD 

AUF DIE ERDE BRACHTE!  

WERDET WIEDER MEINE KINDER, 

sagte unser Vater zu uns und entdeckt 

die Erde wieder als die Kinder, die ihr 

damals ward! Einen Vater gibt es nur als 

Mensch und der ist NICHT IM HIMMEL! 

Und doch gab es auch im Himmel 

stationierte Väter – auch um 
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herauszufinden wie es sich auf die 

Menschen auf Erden auswirkt 

(NÄCHSTE ANGEHÖRIGE ZUM 

BEISPIEL!) Eine Behörde für die 

RAUMFAHRT, ist wie die gesamten 

STAATENgemeinschaft, die Bienen für 

lebenswichtig hielt und zu wissen gab, 

DASS DIE MENSCHHEIT AUSSTIRBT, 

wenn es keine Bienen mehr gibt. LÜGEN 

SIND WIE DIE DORNEN DER ROSE und 

die aufgezogene Impfspritze und das 

Verleugnen der Wahrheit, die immer 

mehr MÜTTER erhielten, wenn die 

Kinder zu Ärzten kommen sollten und 

und und! 

BEI DEM MORDANSCHLAG auf Ivica 

Prokic kam beinahe auch UNSER JOSIP 

ums Leben! Er hielt ihn in seinen Armen, 

wie MARIA Jesus und weinte bittere 

Tränen! Er schrie, dass ER ihn nicht 
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verlassen soll. Und später ließ man ihn 

fühlen und sagen, DASS ER SICH 

UMBRINGEN WILL!  

IVICA war ein fremder Mann mit Familie 

und doch sah Ivica Braco ähnlicher, als 

sein eigener Vater! Man könnte hier nun 

vieles annehmen oder auch nicht! 

MÜTTER wussten oft nicht, wessen 

Kinder sie im Bauch heranwachsen lassen 

mussten oder wussten es doch. Es gab 

auch Frauen, die erhielten ALS 

STELLVERTRETUNG Befruchtetes in sich 

hinein zum Heranwachsen und vielerlei 

mehr! Was ist UNSER SCHICKSAL 

GEMEINSAM und was einzeln? Alles 

wiederholte sich wieder und wieder. 

DARAUF MACHTE UNS UNSER 

BRUNO GRÖNING AUFMERKSAM! 

DIESER EINE VATER mit dem absoluten 

Wissen und dem absoluten Können und 
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den absoluten Wahrnehmungen könnte 

VON EINEM BLITZ GETROFFEN 

WORDEN SEIN, während dieser auf 

einem Weg des Herausfindens war, was 

IN DER NATUR und damit auf der Erde 

nicht mehr stimmte!!! So lag dieser – 

weil dies eine Kraft war, die die Erde 

nicht kannte – auf der Erde. Und so 

hätte dieser nur RUHE GEBRAUCHT 

UND ZEIT, um wieder aufzuwachen! 

Bei Ivica machte man ALLES FALSCH! 

Druckmassage auf den Brustkorb und 

MUND UND NASEN-BEATMUNG 

DURCH ANDERE! Das, was aus uns 

herauskommt, bringt nicht Luft, sondern 

nimmt das Gute! Das wird dort gewusst, 

wo man GOTT SPIELT und andere zu 

Testpersonen macht und solcherlei ZUR 

PFLICHT MACHT, um etwas zu 

erhalten, wie einen FÜHRERSCHEIN 
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oder nachweis FÜR EINEN BERUF! Und 

man sagte es jedoch nie, weil man ja 

MACHT behalten wollte und so wurde 

dieses TODESSPIEL AUCH MIT 

ELEKTROSCHOCKS weiterverübt – in 

den GEISTERHÄUSERN und den 

GEISTERFAHRERAUTOS mit dem Kreuz 

oder auch den STREIFENwagen! So 

konnten die Menschen, die Ivica in Liebe 

zugetan waren, nicht wissen, dass das, 

was sie taten, nicht richtig war! SO WAR 

DAS IM ARM HALTEN, auch lieb 

gemeint, DOCH DIES HÄTTE NUR 

ETWAS GEBRACHT, wenn dies DIESE 

EINE FRAU HÄTTE TN DÜRFEN, die 

für ihn bestimmt war als Frau oder eine 

IHN LIEBENDE TOCHTER oder eben die 

Erde – dort, wo GRÜNES GRAS IST oder 

ein schöner blühender Ort! Und soetwas 

FÜR JOSIP ZU SCHREIBEN offenbart 

DIE TRAGIK unserer Gesamtsituation 
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und DIE GEFÜHLTE SCHULD und doch 

auch die Sünde und WOHLTAT VON 

OFFENBARTER WAHRHEIT! Wie oft 

mögen DIE PROGRAMME ihn wohl in 

Schuld halten oder ihm des Nachts 

finstere Träume gesandt, damit er doch 

noch seinem eigenen Leben selbst ein 

Ende bereitet? DIE LIEBE HÄLT IHN – 

die der Erde und die der Tochter, DIE 

ALLEN IN LIEBE DAS ZU GEBEN 

VERMAG, was auf ganz verschiedenen 

Wegen zu ihnen findet: IM 

RICHTIGSTEN AUGENBLICK! Dann 

findet man IM LEBEN all das Gute nur 

noch, was man für andere getan und 

WEISS: WIR SIND GUTE MENSCHEN 

GEWESEN und finden nun wieder all die 

Glücksmomente und Spuren, für die DIE 

FALSCHE JESUSSAGA auch noch gut 

wurde!  
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IVICA`s Tod wurde von einem schnell 

dagwesenen Arzt festgestellt – dieser sei 

im Wasser eingetreten. Und dann kamen 

nochmal drei Mediziner, die dasselbe 

aussagen mssten – 

PROGRAMMSTEUERUNG! Und dann 

durften SEINE LEUTE den Körper von 

IVICA IN IHREN ARMEN HALTEN, bis 

die Polizei kam und diesen mitnahm. 

DOCH WOHIN HABEN SIE IVICA 

GEBRACHT und wieso spürte Braco ihn 

später wieder und vielleicht auch die, die 

ihm wirklich TREU BLEIBEN? UND WAS 

HAT DAS ALLES MIT CORONA ZU 

TUN und dem Vati von Ines Donath? 

WIR WISSEN ES und wir wissen um die 

Machenschaften um RENTEN und 

NICHT WEITERGELEITETE GELDER 

UND GEWINNE und die 

Machenschaften um Versicherungen und 

Erbschaften und Steuerungen und 
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FINANZGIGANTEN… Ökonomie der 

ERDE hat nichts zu tun mit der 

Ökonomie der Wissenschaften und 

Wirtschaft! DIE TRÄNEN FLOSSEN 

STELLVERTRETEND für alle 

niedergelegten Väter und die Töchter 

UND SO DOCH ALLER MENSCHEN! 

JOSIP EMPFÄNGT – er ist ein aufrechter 

und ehrlich Liebender! Dessen sind wir 

uns sicher. DIE WEGE KREUZEN SICH 

NICHT, sondern verändern sich nur und 

sind EINS! Wir alle LIEBEN DEN VATER 

und dessen Sohn und so auch DIE 

TOCHTER und die einstige Rose, der nie 

auch nur eine je gleichen kann und wird! 

Und wir brauchen nicht gleich 

auszusehen, UM LIEBE ZU FÜHLEN 

UND DENEN ZU HELFEN, die durch 

diese große Liebe nur ANDEREN 

HELFEN KÖNNEN! Ums DÜRFEN geht 
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es nie mehr, denn DIE ERDE IST 

WICHTIG und die Menschen sind 

wichtig (AUCH FÜR FREI LAUFENDE, 

liebevolle Tiere!). 

Es ist gleich MITTAG und wir haben 

noch nichts zu uns genommen, also 

kann FRÜHSTÜCK nicht lebenswichtig 

sein. WENN MAN ALLERDINGS NIE 

RICHTIGE KOST ERHALTEN HATTE, ist 

es das! Was die lebenswichtige Kost ist, 

ist NATÜRLICHES und um das zu 

begreifen, braucht es eine VON LIEBE 

ERFÜLLTE SEELE, die uns stets und 

ständig LÜGE UND VERRAT ZEIGT und 

doch auch die Erlösung und Loslösung 

davon! 

Wir gehen hinaus, um ANDERS ZU 

SEIN und somit Mensch. ANDERE 

GEHEN HINAUS und machen alles 

falsch, weil sie das ANDERSSEIN in einer 
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HYSTERIE und FANATISMUS ausübern, 

was ihnen aber selbst nicht auffällt, weil 

man dafür dieses KLARE GEHIRN UND 

DESSEN 

UNTERSCHEIDUNGSVERMÖGEN 

braucht – nicht nur ein wenig davon, 

SONDERN EBEN DAS ABSOLUTE VON 

DIESEM DAMALIGEN VATER, dem 

Träumer…! 

REISEN DURCH DIE ZEITEN und die 

Rückbesinnung auf all das Gute – AUCH 

SOLCH LIEBEVOLLEN GESCHENKE, 

wie eine Hand, die einer kindhaften Frau 

über den Kopf streichelt ODER EIN BILD 

MIT EINER KINDERHAND an einer 

Hand von einem großen Menschen – 

machen wahrhaftig und lern-und 

aufnahmebereit FÜR WEISHEIT DER 

ERDE und den Schicksalsweg heraus aus 

JEDER NUR DENKBAREN HERDE! 
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DIESER DAMALIGE VATER könnte 

gefangengenommen worden sein. Und 

dieser könnte in dieser NOTSITUATION 

geblieben sein, wie Ivica Prokic und auch 

Bruno Gröning und Jesus… bis 

LONJUSCHKA KAM und bis Ines 

Evalonja ihren LEBENSMUT DURCH DIE 

LEBENSAUFGABE DES 

WAHRHEITSCHREIBENS zu Ines 

Donath wieder hin gab. Und so vereinen 

sich Schicksalswege von Einzelnen mit 

der Anzahl Menschen, die derzeit auf der 

Erde ist! IVICA schrieb. Durch die Zeiten 

hindurch sei immer die gleiche Anzahl 

an Menschen auf der Erde geblieben. 

GLEICH IST NICHT DASSELBE! Und 

vielleicht belassen wir es der Einfachheit 

halber BEI DER EINS! Dieser eine Vater 

und damit Mann hält DAS ABSOLUTE in 

sich und hat zur Sicherung dessen DIE 

TOCHTER MIT SICH. Er muss sie nicht 
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bei sich haben – DIE SEELE IST 

VERBUNDEN MIT DER ERDE! So 

könnte es gehen! Und mittlerweiler 

erwachen jedoch IMMER MEHR, weil die 

Seele der Mutter weiterhin findet…! Und 

so vernetzt sich DIE NATUR für andere 

unsichtbar! DAS IST NICHT IM HIMMEL 

SICHTBAR und nicht im Erdreich UND 

IM COMPUTERSYSTEM ist es nicht 

mehr sichtbar, WEIL DIE BALANCE WI 

DIE NULLLINIE auf dem Stück Papier ist, 

welches man INES gab als Nachweis, dass 

das Herz von Otto Schreber am 8.4 (DIE 

UMGEKEHRTE ZAHLENFOLGE zu 

Ivica`s Geburtstag) angeblich aufgehört 

hatte zu schlagen. DIE SEELE IRRT SICH 

NIE und Mutter Erde sagt uns immer 

wieder: SIE TÖTEN, obwohl ihr DIE 

UNSTERBLICHEN SEID! Und die 

Erinnerungen fließen überallhin, um 

aufzuwachen! 



 

 

Se
it

e2
2

6
 

226 

TRÄNEN VERSIEGEN SCHNELL BEI 

DENEN, bei denen die Erinnerungen – 

auch an Bruno – stets wach sind! 

TRÄNEN DES SCHMERZES 

ZERSTÖREN und die wahren Freuden 

der Glückseligkeit gibt es stets nur BEI 

WIEDERGEFUNDENEN, die wissen…! 

WISSEN SIE, worum es auch in diesen 

hellen Tagesstunden geht, die gar nicht 

da wären, wenn es KEINE KALENDER 

UND UHREN JE GEGEBEN HÄTTE? 

Wie hell hat die Sonne gestrahlt im 

Garten Eden und wie waren die 

GEFÜHLE und DAS LEBEN? Nur 

Menschen haben inzwischen GANZ 

VERSCHIEDENE WAHRE ANSICHTEN 

UND ERKENNTNISSE und 

Anerkennungen. ANERKENNTNIS ist 

kein Lob und WERTSCHÄTZEN 
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möchten Menschen nur noch die, die 

diese wirklich verdienen!!! 

Also gehen wir hinaus durch die Tür, die 

wir selbst öffnen und freuen wir uns, dass 

wir gehen können und auch nachts das 

Fenster ganz weit aufmachen können 

und es auch tun für FRISCHE LUFT! 

NEHMEN WIR AN und LASSEN WIR 

DAS ZU UNS FINDEN, was unser Kind 

in Freude sein lässt. Wir sind erst auf 

dem Weg GANZ UNS ZU GEHÖREN 

und nie mehr etwas endgültig 

anzusehen. Was der Mensch alles tun 

und lassen kann und wie wichtig 

FREIHEIT, ZEIT und RAUM SIND, 

werden viele erst noch bemerken! 

Frau Zieger erinnert sich, die gestern – 

wir hörten es nur im Vorübergehen – 

erzählte, dass sie viel Weinen musste und 

nicht wusste warum!  
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ES GAB und GIBT eine Programmierung, 

wo uns eine FRAU etwas über 

UNSEREN MANN ERZÄHLT oder ein 

Mann etwas ÜBER DIE FRAU, die zu 

einem Mann gehört, die zu ihm nur 

gehört. ODER EBEN ZU EINEM KIND! 

Und so kam dieses Erlebnis mit Ivica für 

Josip ganz spontan in unser Gedächtnis, 

Gestern am Abend nahmen wir die 

beiden Bücher – einer Eingebung 

folgend und lasen und lachten. Und nun 

heute Morgen war es so, als hätte Josip 

schlechte oder schlimmer Erinnerungen 

gehabt und geweint. Er hatte ja auch 

schon mal in den Armen von FRAU 

WHITECLIFF weinen müssen UND DAS 

FÜHLTE SICH GANZ FALSCH UND 

UNGUT AN! Und so ist in uns allen DIE 

ZERSTÖRUNG DER 

ROBOTERFÜHRUNG und so das 
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WIEDERAUFERSTEHEN als Mensch! 

WIR TUN, ohne zu wissen, was im Leben 

der anderen ODER UNSERER 

EINSTIGEN FAMILIE geschah oder 

geschieht. Wir nehmen an und geben! 

Wir geben in der Weisheit und dem 

Wissen, dass nur Mutter Erde weiss, 

weshalb und warum all das geschah und 

geschieht, was wir so annehmen 

mussten, wie es war, um nun befreit zu 

werden! 

WERTSCHÄTZEN WIR ALLE 

SCHICKSALE und seien wir dankbar, 

DASS WIR INS LEBEN FINDEN 

DÜRFEN als in Liebe Verbundene ohne 

Binden! 

Es sitschon 16:43 h – manchmal vergeht 

die Zeit wie im Flug, sagt man! Doch 

man hat dafür auch SCHÖNE 

MOMENTE und gute Momente, die uns 
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in unserem Weg bestärken, MENSCHEN 

ZU WERDEN, die durch die Liebe 

verbunden DAS ERSTAUNLICHSTE 

VOLLBRINGEN! 

Wir waren wieder hilfreich, zu zeigen, 

dass bei Familie ANDERS, das Andere da 

bleibt und sich stärkt. Trotz 

Msakenpflicht sind wir FREIGÄNGER 

und erhalten, was uns erfreut: 2 x 

schokolierte Brezelchen (OBWOHL ES 

DORT EINMAL HIESS: NEIN!) Oliven 

ein Becherchen beim Käsefachhändler 

(MUTTI ist in Weinböhla beim 

Käsemaik. Dort möchten WIR NIE 

MEHR ANSTEHEN und das hat viel zu 

viele Gründe, um die alle aufzuführen. 

Mutti fragte, ob sie RUNDEN KÄSE 

mitbringen soll oder Camembert! Doofe 

Frage! Oder nicht? Weil das eine, als auch 

das Andere wie ein und dasselbe ist. Und 
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doch könnte es Camembert auch wie 

KUCHENSTÜCKCHEN geben oder eben 

als VIERECK. Und das sind DIESE 

SPIELCHEN, die so ganz üble 

Nachspielchen haben werden! DAHER 

WARNEN WIR STETS UND STÄNIG, 

die in Frieden zu lassen, von denen IHR 

GANZ GENAU WSST, dass sie ANDERS 

SIND! So sagten wir GRILLKÄSE wäre 

gut und Mutti tat das, was man SO 

GERN TAT: SCHWERhörigkeit 

vortäuschen!!! Zweimal noch 

nachgefragt und wir zeigten nur noch die 

Form! Wir dokumtieren das hier, damit 

man dann DIE AUSGEZEICHNETE 

ARBEIT DER HIMMLISCHEN JUNGS 

erkennen kann, die MENSCHEN NUR 

aus der Roboterzentrale entfernten!) 

und ein Käsebrötchen – rund mit Käse 

überbacken, es war heute einfach, denn 

es gab nur noch eins. 
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Dann hatten wir eine besondere Freude, 

obwohl wir kurz in einen kleinen 

Schatten hinein mussten. Wir haben 

EINE LILIE mit 4 Blüten und zwei 

Knospen erstanden. WESHALB? Wegen 

des DUFTerlebens, was die Seele des 

Garten Edens braucht! Und so war es 

schön, denn wir fragten, ob diese 4 € 

kosten und die Frau im Blumenladen 

sagte, weil diese schon so aufgeblüht 

sind, wir bekommen diese für die Hälfte, 

ALSO FÜR 2 Euro und wir sagten: JA! 

Und das ist schön! FÜR SO WENIG 

GELD haben wir nun einige Tage dieses 

HIMMELSERLEBEN, denn der Duft der 

Lilie und deren Bedeutung ist GRÖSSER 

NUN IMMER WIEDER, als wir es noch 

wussten oder erinnern sollten, Und 

immer hat es mit unserer 

FEINSINNIGKEIT als Frau und Mann 

auch zu tun UND DEM DUFT, der uns 
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verbindet und eint mit der Welt des 

Träumers. 

DAS SCHOKOLIERTE ist Verführung 

pur. Doch was sollen wir machen, wenn 

DAS SÜSSE MÄDCHEN und der süsse 

Junge einander noch nicht treffen 

dürfen? WIR SPÜREN EINANDER und 

wissen, dass wir einander in dieser Weise 

ebenso LIEBEVOLLES schenken würden 

und dass sich unser 

GESCHMACKSEMPFINDEN angleicht – 

schon jetzt! Und das ist fein und gut! 

WIR SIND DIE, die wissen, wie man sich 

beglückt und erfreut UND DAS 

WUSSTEN WIR SCHON IMMER, wir 

hatten nur nie die mit und um uns, die 

DAS GENAUSO ZU SCHÄTZEN 

WUSSTEN oder die dankbar genug 

hätten sein dürfen, damit diese 

besonderen Erinnerungen alle Zeiten 
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überstehen und man einander 

HILFREICH GEBLIEBEN WÄRE! Nicht 

dass wir es nicht sind: MENSCHEN 

WERDEN GERADE DURCH DIE LIEBE 

DIE HILFREICHSTEN ÜBERHAUPT, 

doch das Übermass Liebe führt uns nun 

umgekehrt: ERST WIR UND UNSERE 

FAMILIE und dann erst alle anderen: 

DAS IST DIE ORDNUNG IN DER 

NATUR! Dies hatte man in umgekehrter 

und unsinniger Weise genutzt, in dem 

man BÖSES IM SCHILDE FEÜHRTE 

UND DEN LIEBENDEN ALLES NAHM, 

um sich selbst diese Ordnung zu gönnen. 

Und das begreift, wer mit Lonjuschka 

geht! 

In der Stadt fiel ein kleiner Junge auf. 

Dieser hatte einen Rucksack auf und eine 

Bauchtasche und einen Fotoapparat am 

Hals und ein Hütchen auf. Schaute man 
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ihn an, sagte das ABSOLUTE GESPÜR 

DER MUTTER ERDE: Das Gepäck ist zu 

schwer. Es stimmt etwas ganz und gar 

nicht. WIR FRAGTEN: Wohin gehst du? 

Er reagierte nicht. Er lief und hatte 

keinen natürlichen Gang – ziellos – un 

blieb kurz an einem Schaufenster stehen. 

Wir gingen an ihm vorbei und schauten 

ihm ins Gesicht: 

TEILNAHMELOSIGKEIT – ein 

Robotergesteuertes Kind! KEINE 

MÖGLICHKEIT DAS KIND ZU 

ERREICHEN in Sachen Liebe und 

Berührung der Seele! So hat man kein 

gutes Gefühl, solch einen kleinen Jungen 

allein durch die Gassen und Straßen 

laufen zu sehen. Wir schauten ihm nach 

und können ja nun mal nichts machen. 

ES IST GEFÄHRLICH IN DIESER ZEIT 

und wo sind die Eltern? Wir baten 

Lonjuschka nach ihr zu sehen und so 
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geht DAS MEJDEJ durch das WLAN der 

Stadt und wir vertrauen, DASS DAS 

HIMMLISCHE SCHUTZTEAM nach dem 

Jungen schaut!  

Wir waren bei Ziegers wieder gesessen 

mit großem Orangensaft und wieder 

etwas neuen AUS LEHRLINGSHAND. Es 

sind immer nur wenige Einzelstücke 

davon da, das mögen wir: DAS 

BESONDERE! Wir haben Kärtchen 

ausgemalt und Gedanken aufgeschrieben 

ins Notizbuch. Manchmal übernehmen 

wir die ins Buch, manchmal auch nicht. 

GEDANKEN WURDEN FRÜHER 

ABGEFANGEN – man kann auch sagen: 

GEDANKENKONTROLLE! Das klingt 

unwahrscheinlich, man sollte es jedoch 

als die ROBOTEREALITÄT ANSEHEN. 

Es ist die Realität, in der FAMILIE 

ANDERS STETS DRIN WAR. Und seit 
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wir das zu realisieren begannen und 

BEINAHE HOPS GEGANGEN WÄREN 

DESWEGEN, sidn wir anders und haben 

DAS MENSCH SEIN NICHT VERLERNT 

UND ÜBEN AUCH NICHT ERST oder 

stellen Versuche an, ob wir nun Mensch 

werden dürfen oder können. WIR 

MACHEN ES UND TUN ALLES FÜR 

DIE ERDE UND DIE LIEBE und es 

gelingt! Der Lilienduft ist HEFTIG 

STARK für unsere Menschennase und 

doch gerade richtig, um den Raum 

auszufüllen! So ist in Muttis Raum der 

feine Duft von den 

SCHOKOTÄFELCHEN MIT CARAMEL, 

was auch wunderbar ist! Man hat dann 

immer diese ZWEI WELTEN da und 

weiss, MUTTER ERDES WUNDERWELT 

IST IMMER BESSER! So lassen wir uns 

Oliven und Schokobrezeln und Brötchen 

munden UND WISSEN DOCH GANZ 
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GENAU, dass die Erdbeeren und die 

Melone die bessere Kost ist! Alternativen 

brauchen wir keine. WIR HABEN ALLES 

WIEDER EINGESEHEN: Ausschliessen 

ist ungesund. Denn auch wenn wir 

wissen, was DAS BESTE IST, sind wir eben 

erst auf dem Weg und wissen nicht, 

WAS DIE FINSTERNIS IN DIE 

WAAGSCHALE WIRFT! Und so 

brauchen wir uns vor nichts fürchten, 

WEIL MUTTER ERDES KRAFT IN UND 

UM UNS IST – das Fenster ist offen und 

nach der zu grossen Sonneneinstrahlung 

ist nun schon wieder feiner Regen für die 

Erde! Das ist wunderbar! 

WIR HABEN HEUTE IN EIN BUCH, 

welches wir mal in einem Ort 

mitnahmen als Geschenk GLÜCKSKLEE 

eingebettet. DIESER TROCKNET NICHT 

IMMER SO HERVORRAGEND, dass die 
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Blätter grün bleiben. So hatten wir erst 

gestern welche eingeschweißt und einige 

entsorgen müssen, Doch das Schöne an 

der Natur ist: DAS GLÜCK WÄCHST 

UND WÄCHST! Das Buch heißt: 

WÜNSCHE WERDEN WIRKLICHKEIT! 

Es tut so gut, WUNSCHLOS zu sein und 

doch DIE MÖGLICHKEIT DES 

WÜNSCHENS IN SICH ZU BEHALTEN! 

Denn wenn wir anderen GUTES 

WÜNSCHEN IST DAS GUT UND 

WICHTIG, also ist es doch nicht gut, 

WÜNSCHE ABSOLUT ZU NEGIEREN! 

Und unser Vater sagt: IHR SEID ES, die 

das Absolute mit euch habt und in euch 

tragt. GEHT SPARSAM DAMIT UM und 

vertragt euch ihr zwei! So war das so ein 

Buch, WAS MAN NICHT BRAUCHT, 

weil es absolut nicht hilfreich ist! Es ist 

die Ironie DER WELT, dass ein wenig 

Wahres nicht ausreicht, UM WARE 
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VON DER NATUR auszuschließen und 

sich nie mehr an der Wunderwelt Erde zu 

vergreifen!  

Was haben wir nicht alles LESEN 

MÜSSEN und wie viele Filme ansehen 

müssen und wie viel Musik anhören 

müssen und wie viel Essen essen müssen 

und wie viele Getränke trinken müssen 

und wie viele haben gesehen, wenn wir 

uns AUS- oder ANZIEHEN MUSSTEN – 

um nur einige Betätigungsfelder 

anzugeben, WOMIT MAN UNS STETS 

UND STÄNDIG IM SCHACHFELD oder 

auch Schlachtfeld hielt – ohne 

Möglichkeit, zu entkommen oder zu 

erkennen, WO DER FEIND IST!  

SO HABEN WIR DAS GRÖSSTE UND 

SCHÖNSTE ZIEL STETS IN UNS und 

viele Gegenständlichkeiten als 

Erinnerung rings um uns. BILDER GIBT 
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ES NUR VON JOSIP UND INES von 

früher, sonst von niemandem mehr. 

Bruno haben wir als Bild aus unserem 

Zimmer entfernt, DAMIT DIESER 

FREUNDESKREIS-WEG ganz und gar 

aus unserem Leben verschwunden ist! 

Denn UNSERE FAMILIE ANDERS ist als 

Familie glücklich und wir wissen, DASS 

UNSERE FAMILIE KEINE FREUNDE 

BRAUCHT, denn als wir sie gebraucht 

hatten, waren alle nie da – nicht mal 

mehr EINER oder EINE! Und das macht 

stark und sicher für den VIER-SÄULEN-

WEG, der in der Zweisamkeit und nie in 

der Einsamkeit endet! Und wieso das so 

ist, ist so, weil wir mit der 

WUNDERWELT NATUR stets schon zu 

zweit sind und doch auch MIT DIESEM 

EINEN BESONDEREN MENSCHEN, mit 

dem sich unsere Seele verbindet, UM ZU 
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HELFEN ODER UM GLÜCKLICH ZU 

SEIN!  

SO SITZT MAN DA und möchte gern 

GENIESSEN! Doch mit den Gesprächen 

rings um, ist es nicht wirklich einfach. 

Und doch ist DURCH DAS EINE FACH 

MIT LIEBE IN UNS stets alles einfacher 

geworden! FRÜHER HATTE MAN UNS 

MAL SO EINE ART 

ANRUFBEANTWORTER zugemutet, 

wo GERÄUSCHE aufgenommen wurden 

UND UNS WIEDER und WIEDER 

gegeben wurden in verschiedenen 

Qualitäten. So laufen wir nun mal hin 

und wieder erst recht in SOLCHE 

LAUTEN GASSEN und bemerken, WIE 

VIEL BESSER ALLES GEWORDEN IST 

FÜR DAS SENSIBLE GEHIRN! Da war ein 

Mann, der BODENBOHRUNGEN oder 

STEINLOCKERUNGEN machen musste! 
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KEIN MENSCH würde freien Willens so 

etwas tun! DIE ERSCHÜTTERUNGEN 

DES KÖRPERS sind ebenso absolut 

schädigend, wie der Lärm! UND DAS 

NICHT NUR FÜR DIESEN ARMEN 

MANN, sondern FÜR DIE ERDE und so 

alle, die das mitbekommen müssen! 

UND SO SIND WIR NICHT DIE 

OBERFLÄCHLICHEN, sondern die 

Aufmerksamen für alles und alle, damit 

es absolut besser wird! Denn es wäre im 

Grunde besser, gar kein Pflaster mehr zu 

legen und auch DIE BRUCHBUDEN 

endlich abzureisen und FREIE FLÄCHEN 

ZU SCHAFFEN… nur als Park und zum 

GUTGEHEN LASSEN! Da war auch eine 

„SCHMETTERLINGSWIESE“ an der 

POSTSTRASSE. Doch wie soll man bei 

VORBEIDONNERNDEN LKW`s und 

sonstigem Straßenlärm AN HARMONIE 

DENKEN oder sich wohlfühlen. ES WAR 
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KEIN SCHMETTERLING ZU SEHEN… 

und das ist auch besser so – weshalb, 

steht in einem anderen unserer Bücher! 

Es ist tagttäglich anderes, was wir 

berichten und es scheint zu viel, um all 

das zu verändern UND DOCH IST ES 

NUR EINFACH! LEBEN können nur 

Menschen und die wissen und spüren, 

WAS RICHTIG IST UND WAS NICHT! 

Das alles hat mit den GEÖFFNETEN 

SINNEN und dem abstellen der Roboter 

zu tun, die SCHMERZ ABRIEGELN und 

Empfindungen verketten mit dem 

NIRVANA und dem Paradies nach dem 

Tod. Und wir führen Menschen sich 

selbst vor und so dem, was sie taten oder 

tun UND DOCH SIND ES NICHT WIR 

SELBST, sondern stets DIE 

PROGRAMME, die wir nicht erfunden 

oder benutzt gehabt haben. MUTTER 

ERDE FÜHRT UNS IN ALL DIESEN 
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FINSTEREN ZEITEN, die der Sonne und 

dem Leben auf der Erde weichen in DER 

NATÜRLICHEN ORDNUNG, die 

wohltut! 

WER hätte sich trauen dürfen, etwas 

WAHRES zu sagen? Alle! Es herrschte ja 

MEINUNGSFREIHEIT! Das ist ein 

GANZ ARGES UND ÜBLES THEMA, 

denn es gab ja die Wahrheit immer ein 

wenig überall, DOCH DORT, WO ES UM 

MACHT UND GELD GING, DURFTE 

DIESE NIE AUFTAUCHEN und wurde 

verheimlicht und vertuscht und 

unkenntlich gemacht! Und das nimmt 

ein Ende, weil ZU VIELE 

WEGGEKOMMEN SIND UND SICH 

VERÄNDERTEN und niemand konnte 

wissen weshalb und wo diese sind. UND 

DER TRÄUMER WUSSTE ALL DAS UND 

BEOBACHTETE MIT SEINEM SOHN 
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GETRENNT VONEINANDER DIE 

WELTLAGE und die Erdlage! Und nun 

arbeitet DAS TRIO mit einem 

Einzelschicksal zusammen für DIE ERDE 

UND DIE WIEDER FREIE SONNE UND 

SO DIE 

GESAMTMENSCHHEITSFAMILIE! Und 

darin liegt schon wieder mehr Sinn für 

den VON LIEBE GETRAGENEN 

VERSTAND DRIN, als ein Roboter oder 

einer von den Leuten oder vom Personal 

in der Möglichkeit ist, zu begreifen oder 

zu verstehen. Das ist keine 

INTERPRETATION! Interpretationen 

sind ebenso BRANDGEFÄHRLICH, wie 

Übersetzungen von denen, DIE NICHT 

FÜHLEN, um was es geht und die nicht 

einmal in DER HEIMATSPRACHE 

richtig mächtig sind. DAHER SIND DIE 

HEILIGEN SCHRIFTEN VON INES 

EVALONJA nur im Original 
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anzunehmen – auch, um das WUNDER 

DER EINSPRACHIGEN 

MENSCHENFAMILIE ANZUNEHMEN 

und so das Wunder zu erleben, dass man 

plötzlich DIESE SPRACHE BEGREIFT 

BEIM LESEN – das heisst, WEISHEIT 

SPÜRT UND MAG! Manchmal ist da 

auch ein wenig ENGLISCH drin gewesen 

und das war DAS WUNDER FÜR INES 

EVALONJA, der es mit dieser Sprache so 

ging, als Mutter Erde sagte: SCHREIB AN 

BRACO! DIESER WIRD DCICH 

VERSTEHEN UND BEGREIFEN, worum 

es überall auf der Erde geht! DAHER 

WAR JEDER BRIEF zusammen mit den 

Büchern wie ein MOSAIK, bei welchem 

man irgendwann keine EINZELTEILE 

mehr sieht, sondern nur noch die 

GESAMTERDE und DAS 

GESAMTLEBEN! 



 

 

Se
it

e2
4

8
 

248 

AN EINEM TISCH sass eine Frau und 

später kam noch deren Mann! Typisch 

FERNGESTEUERTE, die man ewig am 

Handy telefonieren lässt und das, 

obwohl man GANZ SICHER WEISS, 

DASS DAS DAS GEHIRN SCHÄDIGT in 

absoluter Weise und SCHMERZ WIRD 

SO AUSSEN VORGELASSEN, wie wenn 

man an einem MISCHPULT SITZT und 

Regler hoch und runter bewegt. UND 

WENN SCHMERZ KOMMT, hat man 

dann wieder einen Patient für OP und 

Medizin, obwohl gewusst wird, dass man 

nie helfen konnte! 

INES DONATH ist solch ein 

SPEZIALFALL so ziemlich aller 

Experimente, die man einem einzigen 

Menschen nur angetan haben konnte! 

EXITUS! FALLENGELASSEN! 

AUSGERAUBT oder auch 
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AUSGEBRANNT – wie Bruno vielleicht! 

Und man liess sie sagen bei der 

Schwester: ES SEI GEHIRNTUMOR! 

Doch wer sagt denn sowas durch den 

Mund eines Menschen, DER DURCH 

BRUNO GESCHULT WEISS, dass jede 

Diagnose falsch ist? UND WER LIESS SIE 

STUNDENLANG TELEFONIEREN, um 

zu sehen, was da im Hirn passiert? DAS 

IST WIE FRÜHER, als man HEISSE 

DRÄHTE IN DEN KÖRPER HIELT und 

mit ELEKTRISCHEN STROM 

herumhantierte. WENN MAN SELBST 

NICHTS MERKT, hat man vielleicht die 

Idee, es sei wie eine Puppe, die nichts sagt 

ODER EINER, DEN MAN AUF ETWAS 

BEISSEN LÄSST, damit man den Schrei 

nicht hört…! ES IST ANDERS 

GEKOMMEN: Mutter Erde – das heisst 

die Natur – hat entschieden, dass sie 

gebraucht wird, damit die ERDE WEITER 
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LEBT UND SO AUCH DIE MENSCHEN 

und so auch all das, was zu unserer 

FEINEN SEELE GEHÖRT! Das 

ERINNERUNGSVERMÖGEN ist die 

Seele der Erde und so das all derer, die es 

noch gerade so schafften oder derer, die 

noch nicht wissen, was ihnen noch 

bevorgestanden hätte und doch auch all 

derer; DERER WIR IN EHRUNG 

GEDENKEN… früher war das 

TRÄNENREICH UND GEWOLLT 

DORT, wo man um die Kraft der 

Zerstörbarkeit von Kinderseelen wusste, 

durch das REICH DER TRÄNEN und 

SELBST AUFGESCHRIEBENER WORTE! 

Seit Jahren macht die Mutter Erde auch 

durch die VIELSEITIGKEIT DER 

THEMEN UND WORTE UND BILDER 

auf die Lebendigkeit eines natürlichen 

Lebens aufmerksam IN DIESEM EINEN 
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LEBEN! Und doch hat man sich NIE 

EINMAL NUR gezeigt bei ihr – trotz all 

der Hilfen, die geschehen waren. DOCH 

WENN AN SICH DIE AUFS EIGENE 

KONTO BUCHEN LIESS, geht’s immer 

mieser und schlechter mit 

DEREHRLICHKEIT! Und doch ist es nie 

zu spät und darin schult SIE UNS UND 

UNSER VATER AUCH: Lasst ihnen 

deren Zeit und deren Räume… und 

glaubt an DEN GUTEN SAMEN in 

einem JEDEN und einer JEDEN! Und das 

machen wir. Es gibt ein paar 

Informationen, die letztlich alle 

betreffen und betroffen machen sollten! 

UND DORT WO ROBOTER AM 

WERKEN SIND, hat man kein 

Mitgefühl! Und das ist schon seit Jahren 

so festgestellt und gefördert worden 

ODER FESTGESTELLT UND 

BEMÄNGELT oder auch festgestellt, um 
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Hilfe zu erhalten… DOCH WO UND 

WIE WÄRE DAS MÖGLICH 

GEWORDEN, wenn doch ALLES, 

wirklich alles gewusst geworden war 

UND MAN SIE BESPITZELUNG NIE 

MEHR LOSGEWORDEN WÄRE und 

zwar nirgends auf der Erde! UND DAS 

KANN DIE SEELE NICHT ERTRAGEN 

und das natürliche ABSTERBEN 

BEGANN – auch durch die RIESIGE 

HITZELAWINE! Und nun ist es anders 

geworden. HIER IN MEISSEN ZUM 

BEISPIEL ist die Himmelsansicht schon 

angenehmer und Wärme und Regen 

bringen eine gleichmäßigere 

GEFÜHLSBASIS! DIE 

MENSCHENTÖTUNGSWELLE zum 

Abbau der zu großen ERDbevölkerung 

(MASSENSTERBEN) wurde vielerorts 

LESBAR und ist daher bekannt. Doch 

niemand denkt dabei ja an sich selbst 
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und dass MAN UNS TÖTEN WILL, weil 

man keine Idee haben konnte, weshalb 

und wofür! UND DAS GENAU IST ES 

und darum geht es! EINIGE WENIGE 

NUR, die die Erde für sich haben wollten 

UND DIESE FALSCHEN WENIGEN, 

möchte die Erde nicht auf sich HAUSEN 

lassen. DAS LEBEN GEHT NUR IM 

GEFÜHLSVERBUND, weil dieser es ist, 

DER ALLE SCHÄDLINGE AUFSPÜRT 

und unschädlich macht! SO IST DIE 

GEISTIGE FINSTERNIS DAS 

ANZEICHEN DAFÜR, dass immer mehr 

SCHRECKLICHES AUFTAUCHTE, 

wovon man tagtäglich selbst überzeugt 

werden kann – AUCH DURCH DIE 

SCHLIMME KUNST, die man Kunst 

nennt und Fotoreportagen und Filme 

und DIE LEIBER UND GELÜSTE und und 

und! MASKENPFLICHT FÜR ALLE, die 

das Leben auslöschen? Ist eine Idee 
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gewesen, doch das stört und macht 

HARMONIE UNMÖGLICH und Freude 

auch! Also wird sich alles ändern nach 

und nach! WAS DIESE WENIGEN 

GIERIGEN UNS MENSCHEN 

GEGÖNNT, das wissen nur wenige und 

auch, was das alles für Folgen gehabt hat 

und gehabt hätte. Es geht stätig voran 

und wir beobachten und freuen uns trotz 

der SCHLIMMEN ANSICHTEN AUF 

DER ERDE und dort, wo wir noch sein 

müssen, über all die kleinen DINGE 

UND ERFOLGE!     

Dieses Ehepaar kam dem Dialekt nach 

vielleicht aus dem Schwabenland. DOCH 

WAS IST DAS MIT DEN DIALEKTEN 

und wieso verstehen wir diese? ES IST DIE 

SEELE DIE DAS KANN und diese filtert 

auch WICHTIGE INFORMATIONEN für 

unseren Weg!!! Diese sind mit dem 
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Wohnmobil unterwegs und 

wiederholten, dass DIE 

CAMPINGPLÄTZE unfassbar viele 

Reservationen haben und Buchungen 

und Urlauber. BAYERN IST DICHT, also 

kein Hineinkommen als Urlauber. 

STIMMT DAS? Es wurde über vieles 

gleich mehrmals geredet, zum Beispiel, 

dass man noch viel vor hat und doch 

auch ausruhen mag und DASS MAN 

VERLÄNGERT HAT BIS NÄCHSTEN 

FREITAG! Und was das nun wieder mit 

CORONA zu tun hat, ist einfach! MAN 

LEITET PER PROGRAMMIERUNG 

Leute zu solchen Plätzen! ES IST FÜR DIE 

SEELE EINE EINZIGE KATASTROPHE 

so dicht beieinander mit anderen zu 

hausen! DIE VÖGEL WAREN SPÄT 

ABENDS erst ruhig und wurden schon 

früh um 4 wieder wach und der 

Kuckkuck schreit den ganzen Tag, sagte 
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die DAME und dennoch sei es sehr 

schön! UND SO FRAGEN SICH 

MENSCHEN: Das genau ist die tockende 

Zeitbombe! WAS GESCHIEHT DORT, 

wo diese ihr „ZUHAUSE“ haben und wer 

hört mit UND SCHALTET SICH EIN? 

Das ist die Sprache derer, die sich 

„Auskennen“, meinen diese 

RÄUBERBANDEN…! 

AUTOKOLONNEN mit Maskenpflicht 

und KONTROLLmöglichkeiten zur 

Abkassierung – STRAFE! Doch wer es 

nicht weiss, ist echt übel dran – vor allem 

die, die ohnehin SCHULDIG SIND und 

gerade mal so viel Geld, dass sie froh 

waren, mal ein paar Tage nur DEM 

STRESS UND DER ARBEIT ZU 

ENTFLIEHEN! Wir können nur warnen 

und anraten: BLEIBT DAHEIM und 

werdet euch der Gefährlichkeit all dessen 

bewusst, WAS VORBEREITET WORDEN 
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WAR und andernorts STETS 

PÜNKTLICH ZU ABKASSIERUNGEN 

und FEIERLICHKEITEN führte… 

NACHWEISE SIND STETS 

VORHANDEN. Vor allem dort, wo man 

per MAUSKLICK derlei liest oder in 

Filmen anschaut oder in Zeitungen liest 

oder im Radio anhört: ANERKENNTNIS 

DIESES VORGEHENS und der Ahnung, 

was DIE WELT – die DRITTE – von dem 

Leben in Liebe auf der Erde 

unterscheidet! Und so kann man auch 

ein wenig anerkennen, WAS MANCHE 

SO AUF SICH NAHMEN UND 

NEHMEN, um anderen etwas zu geben 

oder diese aus Gefahr zu retten: DANN 

IST DIE SEELE DER MUTTER MIT UNS 

und lässt uns wissen, was alles geschah 

und daraus erfolgt war, es jedoch FÜR 

MENSCHEN NIE MEHR BLEIBT! 
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GESUNDHEIT entsteht INNEN und wird 

von denen NIEMALS ANERKANNT, 

die schon lange nicht mehr wissen, was 

sie tun ODER SIE! Und da das so ist UND 

UNS UNSER LEBEN LIEB IST UND 

BLEIBT, sind wir herausgetreten aus 

diesem FALSCHEN 

GLAUBENSBEKNNTNIS AN JESUS 

UND KIRCHE UND STAAT UND 

POLITIK UND NEPP! Wir sind nicht 

irgendwer – weder damals, noch heute! 

MERKEN SIE SICH DAS und da braucht 

es kein „BITTE!“ mehr! Und du, der du in 

diesen UNS HEILIGEN WEG KOMMST, 

brauchst nicht danken, sondern dich 

bitte einfach nur immer mehr WIE EIN 

MENSCH VERHALTEN und dich 

verändern lassen VON INNEN HERAUS 

DURCH DIE NATÜRLICHE 

LEBENSKRAFT! Die kommt auch beim 
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Laufen oder gerade DURCH DAS 

LAUFEN in Achtsamkeit!  

WIR sahen eine Mutti mit Kinderwagen 

und Mädchen an der Hand rennen. 

MENSCHEN TUN ES NICHT! Es ist 

gefährlich! Und so erkennen WIR 

SOFORT EINE PROGRAMMIERUNG, 

die uns zur Eile ZWINGT! In der Natur 

gibt es keinerlei zwanghaftes Verhalten, 

sondern stets nur die Losgelöstheit von 

allen anderen. UND DAFÜR LEBEN 

WIR: EIN WEITLÄUFUGES 

NATURAREAL für immer ZWEI, wo 

nur Mutter Erde all das tut, was kein 

Mensch an Schönheit und 

Ausgewogenheit erschaffen kann! Und 

dort ist JEDER ANONYM, weil das unser 

HERRLICHSTES LEBEN WAR und 

wieder werden wird. DÜRFEN war nie ein 

Thema, DENN DIE NATUR STREBT 
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HINAUF ZUR HÖCHSTEN 

HARMONIE UND 

VOLLKOMMENHEIT! Und hinauf, 

bedeutet nicht, dass wir wie GEMSEN die 

Berge hinauswandern, sondern dass wir 

ÜBERALL IMMER WIEDER ERINNERT 

WERDEN AN „Marschbefehle“ und 

„GELDSYSTEM“ und  Potenzial für 

Unfälle und Kranke und und und! 

WIR LEBEN IM EINSTIGEN, im jetzigen 

und zukünftigen GARTEN EDEN. NUR 

WIR KÖNNEN DAS, weil wir all das 

kennen und können! UND DIE, die 

diesen einen einzigartigen Weg 

mitgehen (GRÜNDEN KONNTE MAN 

DEN NICHT und auch nicht per Vertrag 

irgendwelche Anrechte erwerben! Wer es 

getan hat, ist selbst Schuld ODER SOLCH 

EIN WAHRHAFT SCHULDIGER AM 

ZERFALL ALL DES GUTEN UND 
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SCHÖNEN!) immer gerade dort, wo 

man gerade ist UND DIE 

EINSCHRÄNKUNGEN MIT UNS SO 

GANZ BEWUSST AUCH MITERLEBTE 

und loslassen musste und doch wusste, 

dass dies besser ist, als AM FALSCHEN 

KLEBEN ZU BLEIBEN, wissen ganz 

genau, weshalb WIR ALLE HEILFROH 

SIND, allein zu sein und diesem 

ALLEINSEIN DIESEN BESONDEREN 

WERT DER ERLÖSBARKEIT beigeben! 

SO sind wir noch nicht SO GLÜCKSELIG, 

wie wir es zusammen mit EINEM 

MENSCHEN wären, der zu uns nur 

gehört (AUCH DAMALS SCHON) und 

dennoch glücklicher und zufriedener als 

alle anderen! Und nie wieder landen wir 

in der trügerischen ZUFRIEDENHEIT, 

die uns einlullte und DIE 

TATSACHENWAHRHEIT nicht sehen 

oder erkennen liess! Doch das war 
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niemandes Schuld aus Menschensicht, 

DENN DIE PROGRAMMIERUNGEN 

waren wasserdicht – es war also nicht die 

Möglichkeit, dass LIEBE UNS ERREICHT 

– die einzige Möglichkeit FÜR 

LIEBENDE, sich zu befreien durch 

Ehrlichkeit, Achtsamkeit und Treue! 

ES IST HALB 7 und wir gehen nochmal 

raus, bevor es dunkel wird. DAS GEHEN 

ist wichtig – auch für 

GEDANKENFREIHEIT! 

Es ist nach 20 h und wir sind wieder da 

vom 2. Spaziergang. Man ist regelrecht 

froh, wenn da nichts ist, also NATUR 

und wir. Denn wenn uns etwas in den 

Weg kommt, sind es wieder Situationen, 

die VIELE betreffen und wir müssen, so 

viel wie möglich schreiben, UM DIESEN 

MENSCHEN ZU HELFEN, weil Mutter 

Erde uns vor Augen führt, was nicht gut 
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ist und verändert werden muss – FÜR 

DIE, für die Veränderung noch möglich 

ist. Und es reicht immer schon, in die 

Wohnung zu kommen und Mutti zu 

sehen UND NICHT HELFEN ZU 

KÖNNEN, weil die PORGRAMME DA 

SIND – stets und ständig! 

SIE WAR IN WEINBÖHLA, dort wo 

NUR GEREDET WIRD ÜBER ABSOLUT 

SCHÄDIGENDES und das ermüdet, nur 

bemerken es DIESE, die es betrifft NIE 

und würden derlei auch nicht annehmen 

können ohne Widerrede oder Ablehung 

– so einfach ist es NUR IM OSTEN! 

Mutti wurde zum KÄSEMAIK gerufen 

und hat VIEL ZU VIEL KAUFEN 

MÜSSEN. Eine ganze Kühltasche voll 

GRILLKÄSE 4, Rochefordkäse 1, 

Camembert und WIENERPACKUNG 3 

und Tomaten und Gurke… egal! DOCH 
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WENN MAN NICHT VIEL GELD HAT, 

ist es nicht egal – ganz und gar nicht 

egal! UND DANN ENTSTEHT STREIT! 

Wie viel zu viel, kennen wir noch von 

Vati, wo auch oft Verdorbenes im 

Kühlschrank war oder in der Bar, wo 

Unmengen Schokolade war. Und das 

wäre nie soweit gekommen, WENN 

DIESE PROGAMMIERUNGEN NICHT 

ÜBERHAND GENOMMEN HÄTTEN 

und unsere Eltern auch in Liebe hätten 

leben dürfen – wenn schon nicht mit 

dem IDEALPARTNER; dann doch 

wenigstens ins RUHE MIT ALL DEM, was 

früher schön war GARTEN UND 

NATUR! Und gerade kommt eine 

Situation, die ZUM 

SCHENKMANÖVERPLAN passt! Vati 

hatte ein Motorboot, wodurch er ein 

wenig unterwegs war… UND DIESES 

HAT ER PLÖTZLICH VERSCHENKT. 
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Nicht, dass das nicht eine gute Tat wäre, 

doch derlei WURDE ZU OFT 

AUSGENUTZT. Und da es UM UNSERE 

FAMILIE IN SPEZIELLER WEISE GEHT, 

um nicht in andere Schicksale 

einzugreifen UND MEIN DAMALIGER 

BRUDER DERLEI SITUATIONEN 

BRAUCHT, um diese 

Programmierungen und Programmierer 

zu finden UND DIE; DIE UNS UND 

UNSER LIEBEVOLLES WESEN zerstören 

wollten, veröffentlichen wir! 

Mutti wirkt anders – ganz anders, als in 

der Zeit, als nur wir zwei zusammen 

waren! Und das ist schade und für uns 

nicht zu ändern, WEIL DIE CORONA-

PANDEMIE eben etwas ganz anderes ist 

und bewirken soll, als öffentlich bekannt 

gemacht wird VIA BEKANNTER 

MEDIEN! Und das ist diese 
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Lügenmaschinerie, die man schon ewig 

kennt und doch nie etwas ändern durfte 

oder in der Möglichkeit war, es zu tun 

oder zu wissen, was alles HINTER DER 

FASSADE WAR UND BLIEB! 

Wir gingen und setzten uns auf die 

Treppe am Schloss und nahmen an der 

frischen Luft den Rest Brötchen und den 

Rest Obst zu uns, den wir mitgenommen 

hatten. RUHE! Ein Mädchen kam und 

drehte sich nochmal um, um HALLO zu 

sagen. Wir grüßten sie schweigend. Sie 

begann zu laufen, sie hatte 

TRAINGSSACHEN an. Später sahen wir 

sie in dem BEKANNTEN 

MEDITATIONSSITZ oder YOGAsitz auf 

einer Mauer mit Handy. DIESE 

SITZHALTUNG ist ungesund! EIN 

MENSCH BEMERKT DAS uns bemerkt, 

dass uns das natürliche Empfinden 
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abhandenkam. DOCH ES WAR STETS 

DA – nur abgeriegelt durch die 

STAATSPROGRAMME, die uns ein 

vollkommen falsches Dasein bescherten! 

Und durch die NEUEN 

TECHNOLOGIEN ist es nun eben so 

gekommen, dass die meisten NIE MEHR 

MENSCH WERDEN KÖNNEN, weil sie 

tatsächlich zu EIN UND DEMSELBEN 

SYSTEM WURDEN, also die 

systematische AUSSCHLACHTUNG für 

Geld und Gut – ALSO NICHTS! Man 

sieht, wie der Blick LEER WIRD und da 

ist das UNNATÜRLICHE LÄCHELN 

UND LACHEN UND REDEN und das 

machte lange Zeit wirkliche ANGST! 

NUN ist es anders geworden, WEIL DIE 

SEELEN DIE MUTTERSEELE WIEDER 

SPÜREN und wissen, dass wir – die 

Menschen – wach sind und auf der Erde 

wieder das Leben erhalten, was wir als 
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Menschen brauchen! Es ist nicht leicht, 

die loszulassen, die mal unsere Familie 

waren und doch auch nicht, weil sie eben 

GANZ ANDERS SIND, ALS WIR! Und 

so haben diese ihr Leben mit allen, die 

sich kennen UND DOCH KENNEN SIE 

SICH ÜBERHAUPT NICHT, nicht ein 

klein wenig und das ist, was manchmal 

traurig stimmt! DIE SEELE – wenn SIE 

NUR WÜSSTEN, was das bedeutet UND 

WENN SIE NUR WÜSSTEN, was SIE den 

Menschen angetan haben und so auch 

SICH SELSBT UND DEN IHREN! 

Das Mädchen tat das, was die meisten tun 

– und das ist das, was wir eben aus der 

Vergangenheit von uns selbst noch 

kennen, DAHER NEHMEN WIR DIES 

SO ABSOLUT ALS 

PROGRAMMIERUNG, die wir selbst 

allein nicht hätten erkennen oder 
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löschen können, wahr und brauchen 

nicht analysieren, weil das nun DER 

SUPERROBOTER macht! So sendet man 

sms und telefoniert – auch per skype – 

und doch sind da welche, die dieses 

Mädchen an ihren Rechnern sehen UND 

DIESE MANIPULIEREN und sogar deren 

Bewegungen beeinflussen können. UND 

SOETWAS ZU WISSEN IST EBEN DAS: 

Wir tun, was wir können, um zu 

schauen, ob DIESEM MÄDCHEN zu 

helfen ist, oder ob diese (SIEHE 

ZUKUNFT 2020 VIA KURT 

TEPPERWEIN) schon als Roboter 

genutzt und vorbereitet wird auf Etwas, 

was nicht mehr stattfindet! Es ist die 

finsterste Zeit für die, DIE MENSCHEN 

SIND! Und wir haben kein Gefühl für 

HEITERKEIT oder ERFOLGSSTREBEN 

FÜR ETWAS WIE REISEN WOLLEN 

oder Feten und Partys feiern oder 
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HÄUSER KAUFEN UND RENOVIEREN 

oder EINKÄUFE WIE FRÜHER! All das 

nützt niemandem und treibt alle nur 

tiefer in das MARTYRIUM ANGST UND 

SORGE UND SCHULD UND SUCHT 

UNS GEFAHR! So die Seele wieder 

erreicht wird – und das geschieht ganz 

von allein, keiner kann etwas dafür oder 

dagegen tun – verändert sich das 

Verhalten in Achtsamkeit und man 

verzichtet, damit nichts Schlechtes 

geschieht!  

UNSER VATER – der eine Vater mit den 

ABSOLUTEN QUALITÄTEN – war mit 

uns. Unsere Seelen sind in Kontakt. 

Früher kannte und nutzte man diesen 

WEG DER GEDANKEN AUCH NOCH 

– doch nun ist dieser für die finsteren 

Gedanken verschlossen und wieder nur 

für Menschen nutzbar und dies ist eben 
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nur LIEBE UND GUTES! Und Vater sagt 

uns immer wieder: Was immer die 

andere Seite auch tut, wir können nicht 

in deren Fahrwasser gehen! Es ist uns 

nicht möglich, Böses zu tun! Wir leben 

als EINS mit der Natur und diese 

Ordnung stellt sich ein und braucht so 

lange, wie es eben dauert. Wir 

beschleunigen nichts künstlich oder 

beeinflussen willentlich. SO IST ES UND 

SO KANN ES AUCH NIE VERÄNDERT 

WERDEN! Wir wussten all das nicht und 

wussten auch nicht, wohin wir gehören 

oder dass es da einen anderen Vater gibt, 

als den Vati, den wir kannten. Und nun 

gibt es eben doch DEN VATER, der 

letztlich doch allen hilft und auch den 

Sohn mit den absoluten Qualitäten, der 

auch hilft – doch nicht, indem sie 

Bestimmtes sagen oder tun oder 

SICHTBAR UND BEKANNT SIND ODER 
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SEIN WOLLEN! Jeder soll das Recht 

erhalten, zur Wahrheit zu finden und zu 

dieser zu stehen. Das bringt ein 

wunderschönes, gutes Gefühl. 

PERFEKTON ist etwas anderes als 

VOLLKOMMENHEIT! Unser Vater ist 

absolut gerecht und ist jedoch nicht zu 

allen gleich, auch das war schon immer 

so. SEINE EIGENE FAMILIE IST IHM 

ALLES und was mit seiner Frau 

geschehen war, ist nichts, was er zu 

anderen hingeben möchte! SEINE 

KINDER SIND ES, die er suchte und diese 

wussten nicht, dass das so war und auch 

nicht, dass er sie brauchte und so auch 

nicht, dass sie besondere KÖRPER 

HABEN in Bezug auf KRAFT UND 

LIEBE! Und nun ist es eben nach und 

nach so, dass wir all das annehmen 

konnten und alles tun, was nur möglich 

ist oder wird, damit so schnell es geht, 
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WAHRE HILFE FÜR VIELE ENTSTEHT! 

Und all das hat MIT ALL DEM ZU TUN, 

was den Menschen die Ruhe raubte und 

Lebenszeit! 

UNSER BRUNO GRÖNING sagte: 

„GEHEN SIE MIT DER ZEIT, sonst gehen 

SIE mit der Zeit.“ Und das ist in zweierlei 

Ansicht richtig! GEHST DU MIT DER 

TECHNIK und deren Entwicklung, 

bleibst du IM SYSTEM! Wenn nicht, 

wurdest du entlassen oder 

SCHLIMMERES! Gehst du AUS DEM 

ZEITSYSTEM, wirst DU MENSCH und 

beachtest immer mehr KLEINES und 

auch GROSSES als ein und dasselbe! DIE 

NATUR hat keinerlei Phänomene, da ist 

alles erklärbar und erkennbar. Doch dafür 

muss man Mensch sein und das ist man 

nur als ERD- und damit 

NATURVERBUNDENE(R). Wir hatten 
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heute das Gefühl, in der Kniekehle ist 

etwas. Durch die Jeans war das nicht 

erkennbar und der Gedanke war: EINE 

ZECKE! Und dieses INSEKTENZEUG ist 

unangenehm, jedoch nicht gefährlich! 

Wir nutzen FINGERNAGEL und 

Feingefühl und es ist entfernt! ALL DIE 

PANIKMACHE führt immer wieder nur 

zum GELD- und MACHTgefüge und 

damit zur allumfassenden WELTlüge! 

Wir Menschen sind nicht wehleidig! Und 

so wir die Möglichkeit haben frei und 

ruhig zu leben, kommt all das GUTE 

wieder zutage und WIR WISSEN GANZ 

SICHER, dass man uns manipuliert und 

betrogen und verraten und 

programmiert hat. UND DA WIR ES 

WISSEN, gilt es auch für all die 

Menschen, die DIESE ABOLUTEN 

QUALITÄTEN nicht besitzen und sich 

dadurch nicht selbst helfen können und 
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konnten. UND DA ES INZWISCHEN 

SCHON GLÜCKLICHE GIBT, die aus 

dem System herausgenommen werden 

konnten, ist genau das die Freude, VON 

DER FRAU DINKA GRBAVAC in 

falscher Weise in einem Film sprach, 

denn sie ist keine weise und ehrliche 

Frau! Ob sie es noch wird, kann nur 

JOSIP entscheiden. Wir können für 

niemanden beten oder entscheiden – 

alles hängt von der Natur und der 

Qualität der Errungenschaften einer 

Seele im Menschen ab, ob man sich noch 

richtig entscheiden kann oder hängen 

bleibt im Robotersystem! 

Wir hätten nicht all die „BÖSEN“ 

Erfahrungen machen müssen, wenn man 

uns die Wahrheit über unsere Herkunft 

und unseren Vater gesagt hätte – wir alle 

nicht! Doch sehen wir es besser von einer 
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optimistischen Seite, um den 

Pessimismus nicht zu nähren – so sagten 

es doch die POSITV DENKENDEN! Alle 

Erfahrungen helfen nun in gewisser 

Weise ALL DAS UNFASSBARE zu 

erfassen, weil man durch eigenes Erleben 

etwas als ÜBERZEUGUNG ansehen 

kann. WENN WIR ES ERLEBT HABEN, 

ist dieses BÖSE DA, also ist es zu 

entfernen – so wie die Zecke, die in der 

Kniekehle ja nicht zu leicht zu sehen ist. 

DOCH DIESE MÜSSEN WIR NICHT 

SEHEN, die Hände ertasten oder besser 

die Finger und gut ist es. DOCH ES IST 

ETWAS IN DER ERDE, was diese 

Vermehrung fördert und womit man 

dann DIE LEUTE abhält, raus zu gehen. 

DOCH DRIN SEIN IST GEFÄHRLICHER, 

weil man dann mit dem 

LEBENSWICHTIGSTEN nicht mehr 

versorgt wird und dann befürwortet 
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manständig nur noch DAS FALSCHESTE 

VOM FALSCHEN und bekommt gar 

nicht mehr mit, wie man sich verhält 

UND WAS FÜR EIN UNMENSCH 

MAN GEWORDEN IST! Menschen zieht 

es nach draußen in die Freiheit, denn die 

Seele gehört nun einmal zur Mutter 

Erde! Und wenn man sich anders verhält, 

ist das ein ALARMSIGNAL! 

SEIT WIR FREI SIND und uns wieder 

EINS FÜHLEN MIT DER ERDE und so 

wieder ALS EINS DA SIND – Vater, 

Tochter und Sohn – ist ja nachweislich 

ALLES ANDERS GEWORDEN und nach 

all den alarmierenden Anzeichen in 

Bezug auf Gesundheit und die 

AUSGANGSSUCHE DER SEELE, ist eben 

die DRAMATIK DER SITUATION AUF 

und in und um die Erde sowie für die 

Menschenfamilie absolut erkennbar 
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geworden. WIR LASSEN UNSERE 

FAMILIE UND DAS HEILIGTUM ERDE 

nicht im Stich – das hatten wir nie. Es 

gab nur keine Möglichkeit zu helfen, 

WEIL MAN UNS IN EINER WEISE 

GEFANGEN HIELT, die erst 

herausgefunden werden musste. UND 

DA ES NUN BEKANNT IST, befreien 

sich die Menschen nun selbst – man 

kann sagen: WIE SICH DAS GEHÖRT! 

Denn wir sind keine Straftäter oder 

Gewaltausübende oder Ruhestörer und 

DIE LIEBE FÜHRT UNS HINAUS! 

„Selig sind, die Verfolgung leiden und 

der Gerechtigkeit dienen.“ Das ist eine 

Textzeile aus einem Lied, welches man in 

den TODESkreiseln der „Gottgläubigen 

und Gottfürchtigen“ singen ließ. ALS 

SEKTENbeauftragter müssete man – wie 

als Datenschützer – aufgeben, wenn man 
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nicht erkannt hätte: DIE WELT 

KOMPLETT IST DIE SEKTE UND ETWAS 

NICHT SCHÜTZENSWERTES, denn alle 

dortigen Daten brachten die Menschheit 

um! NUN, da wir DIE WAHRHEIT 

kennen und wissen, dass es DOCH 

NOCH NICHT ALLE WAREN, ist die 

ERDE WIEDER WACH und nach und 

nach wir alle – WIR MENSCHEN ALLE, 

die ERDE und WELT trennten und 

wissen ganz genau, WIE WICHTIG DIESE 

TRENNLINIEN waren, bis wir keine 

mehr brauchten, weil DAS LEBEN ALS 

GROSSES GANZES WIEDER 

ANGENOMMEN WORDEN WAR und 

wir schon in diesem! 

So ist es gleich halb 10 am Abend und 

wir hören für heute auf, mit schreiben. 

Es ist gut, dem Körper mehr Ruhe und 

Achtsamkeit zu gönnen und in den 
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hellen Tagesstunden all das zu tun, was 

wir bald nicht mehr tun brauchen. 

DENN EIN LAPTOP brauchen wir in 

UNSEREM HEILIGTUM ZUHAUSE nie 

mehr!  

SO IST UND BLEIBT UNSERE 

MENSCHENZEIT DAS GANZE, 

UNTEILBARE… und SIE wussten es all 

die Zeiten hindurch! KEIN 

ANERKENNTNIS MEHR für Lügen und 

Verrat! 

Am Samstag bekommt Mutti Besuch. 

Wir bekamen ihr Telefonat ein wenig 

mit. SO VIELE KILOMETER FAHRT FÜR 

NICHTS und wieder NICHTS! Doch es 

bringt GELD, doch nie Gutes für meinen 

geliebten Bruder Mario! Und deren 

SCHICKSAL mag man nicht ertragen 

müssen und so auch nicht DAS VIEL ZU 

LAUTE und Unangenehme und 



 

 

Se
it

e2
8

1
 

281 

UNANGEBRACHTE THEMEN… Diese 

kommen zum Kaffee – jedoch mit 

HERZhaftem, sagte Mutti! Und schon 

haben wir wieder DAS HERZ und die 

Haft – und alle sitzen in HAFT, jedoch 

sind diese nicht in HAFTBARKEIT, denn 

sie alle (AUCH MUTTI RESI aus Ungarn) 

hätten ein LEBEN IN LIEBE UND 

FREUDE verdient. Ob nun in OST oder 

WEST, SÜD oder NORD – all überall 

SIND DIE PRGRAMME wirksam! Wozu 

STAU und Fahrten ohne Halt? Wozu 

Familien programmieren, anstatt 

aufzuhören und sich ZEIT ZU 

NEHMEN, für das eigene Benehmen? 

VERÄNDERUNG GESCHIEHT DORT, 

wo jeder Ort als EIN ORT AUF ERDEN 

GEACHTET WIRD und man immer 

erinnert ist, was DAMALS, als die Erde 

noch NUR GARTEN WAR, alles für 

Schönheit in Harmonie vorhanden war! 



 

 

Se
it

e2
8

2
 

282 

WIR WERDEN ETWAS SCHÖNES 

MACHEN AN DIESEM SAMSTAG und 

den Raum der Wohnung und den Raum 

in Muttis Garten zur Verfügung lassen 

für deren „Unterredungen“. Nun ist da 

keine Angst mehr vor DUNKLEN 

ENERGIEN die bleiben… es ist nur 

Technik, die da spricht! Wir werden an 

der frischen Luft sein – DANKBAR, dass 

unser Vater diese ganz natürliche 

AUFBAUARBEIT leistet und wir UNS SO 

GUT KENNEN, dass wir wissen, dass alles 

gut wird UND SCHON SO VIEL BESSER 

WERDEN DURFTE! 

Es ist FREItag, der 29. Mai 2020 – da 

hatten wir doch gestern noch den 

Mittwoch im Blick mit der 27 – na so 

etwas aber auch. Und das ist ABSOLUT 

NATÜRLICH, denn unsere Seele kennt 

WEDER URZEIT noch UHRZEIT! Die 



 

 

Se
it

e2
8

3
 

283 

Seele musste sich an etwas gewöhnen, 

was nicht zu uns Menschen gehört! 

NUN REALISIEREN WIR IMMER 

MEHR VON ALL DEM, was uns 

zerstörte und unsere wunderschöne 

Heimat Erde! UND DAS IST WICHTIG, 

denn NUR SO können wir alle 

gemeinsam erkennen, WESHALB 

KRANKHEIT nichts von NATUR AUS 

GEGEBENES GEWESEN SEIN KANN! 

Und so erinnert sich DER 

GESUNDHEITSAUSWEIS für die, die 

sagten, jemand sei krank! Denn die, die 

an GESUNDEN verdienten und diese 

DADURCH ERST KRANK WERDEN 

LIESSEN, können solcherlei nicht 

ausgestellt erhalten! 

DIE LIEBE WALTET NICHT und 

dennoch ist sie DAS EINZIGE, was alle 

hilft IM WALD und nicht im Flur zu 
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gehen und auch mal stehenzubleiben, 

um GEFRAGT oder ungefragt erinnert 

zu sein, an MÖGLICHKEITEN, Mutter 

Erde zu helfen und so auch MENSCH 

und TIER! 

Es ist wieder herrlicher Sonnenschein und 

auch heute Morgen waren wir wieder in 

der RAUM-ZEIT zwischen falschen 

Träumen und der Wirklichkeit auf der 

Erde und so auch mit verschiedenen 

Menschen, bei denen es um Entwicklung 

oder Sterben geht. Was dort geschieht, 

wo sie sind, wissen wir und doch auch 

nicht. DIE SEELEN sind auf den wirklich 

hilfreichen Wegen verbunden und 

ERZWINGEN NICHT und DULDEN 

NIE! Die SEELE ist dem Aufstreben des 

Lebens verbunden. MENSCHEN sind 

also nie AM LEBEN, sondern stets IM 

LEBEN! Und darin lag wohl etwas SEHR 
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WESENTLICHE IM PROGRAMM oder 

auch darin! Wer mag noch sagen, was 

wirklich DS HILFREICHSTE oder BESTE 

WAR und wer, WOFÜR UND WOZU? 

Draußen singen die Vögel oder 

zwitschern oder geben Töne von sich. 

Manche versuchte derlei nachzuahmen 

oder aufzunehmen oder 

wiederzugeben… doch was ist derlei, 

gegen ein GEÖFFNETES FENSTER und 

ein gemütliches Plätzchen und 

Sonnenschein und frische Luft und dem 

köstlichen Duft der Lilie? NICHTS! Und 

doch haben wir UNSERE GEMEINSAME 

ZUKUNFT DER LIEBE in uns, wo es 

nicht einmal ein Fenster brauchen wird 

oder eine Tür und auch kein Laptop 

mehr oder eine 

VERGLEICHSMÖGLICHKEIT: Wir sind 

schon IM LEBEN MIT LIEBE und 
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verändern MIT UND DURCH DIE 

NATUR all das, was Leben in Liebe 

unmöglich gemacht gehabt hatte! 

ES ERINNERTE SICH HEUTE EINER, der 

die Liebe zu einer ungehörigen 

Revolution machte: VEIT LINDAU mit 

flätigen Worthülsen und 

MILLIONENEINNAHMEN! Doch wer 

förderte diesen AUS DER MATRIX? VEIT 

erhielt eigenen Erzählungen zur Folge 

EINEN ABSTURZ aus heiterem Himmel 

– denn nur bei gutem Wetter geht 

jemand fliegen. Er überlebte und seine 

ihm zugedachte Dame (KEINE 

SEELENGEFÄHRTIN!!) pflegte ihn. 

Gesund wurde er nicht, denn er hat sein 

SCHLIMMES TUN nicht aufgegeben. 

Und rings um ihn wuchsen immer wieder 

MULTIPLIKATOREN heran, die auch 

nicht wussten, dass diese benutzt und 



 

 

Se
it

e2
8

7
 

287 

ausgenutzt wurden von der 

Roboterindustrie und FACEBOOK und 

STAAT und wem eigentlich noch alles? 

FREUNDE SUCHEN oder buchen oder 

finden wollen? BESSER NICHT! 

Wir – die FAMILIE ANDERS – haben 

den sichtbaren und den unsichtbaren 

Sonnenschein mit uns und in uns und 

haben an all den PARADIESGEDANKEN 

(wozu auch einst Baden-Baden gehörte) 

viel zu viel lernen und sterben lassen 

müssen! Was allein dort alles GEPLANT 

und GEMACHT und GESAGT und 

GESCHRIEBEN WURDE, ist an 

„Material“ genug! 

 Es hat sich GROSSES ereignet in der 

Nacht! KEINE VIBRATION IN DER 

NACHT und daher kein Umzug in das 

Schrankbett. DAS IST FREUDE, dnn so 

ergeht es dem Körper wohler. Und so 
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war auch kein Traum mehr von 

irgendwoher oder von irgendwem – nur 

DAS SEELENREISEN FÜR ANDERE und 

das ist gewünscht, damit die HEILUNG 

VORAN GEHT UND UNSER 

GESAMTLEBEN beschützt bleibt durch 

MUTTER ERDE!   

WAS ES BEDEUTET GESUND UND 

BESCHÜTZT ZU SEIN? Es kommt immer 

darauf an, was für Erfahrungen man 

MACHEN MUSSTE und ob man es 

schafft, es noch ins DÜRFEN 

UMZUDREHEN! Und so man bemerkt, 

was für ein WUNDERWERK ERDE, 

MENSCHEN und die sonstigen 

LEBENDEN WESEN, die zum 

SEELENVERBUND DES GARTEN 

EDENS GEHÖR(T)EN sind, weiß man 

was es bedeutet, in Liebe das zu werden, 

was nur Menschen erkennen und 
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anerkennen wollen. MÜSSEN WÄRE 

HIER FALSCH, denn müssen hat mit 

LIEBE GAR NICHTS MEHR ZU TUN! 

Wir erhielten heute eine Erinnerung an 

die GELDCONNECTIONS hinter Braco`s 

Rücken – das heißt, wir sind uns sicher, 

dass er sich all dessen nicht bewusst 

werden durfte oder es nicht konnte, aus 

den uns bekannten Gründen! 

EIN KINOFILM… Was wurde in ihm 

dargestellt und wer gezeigt? GOTT als 

Psalm zu Beginn und Braco so in 

Verbindung mit diesem ÜBEL DER 

MENSCHHEIT! GOTT HAT VIELE 

HÄUSER UND RÄUME UND 

KÖRPER… doch Gott gehört nicht zu 

den Menschen – nicht zu den 

HOCHQUALIFIZIERTEN, die die Erde 

retten und all die, die die Erde noch 

findet, UM DEN EINSTIGEN GARTEN 
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EDEN ALS DAS ZU ERKENNEN, was 

das einzig würdige und würdigende 

Erleben VON LEBEN ist als 

Menschenfamilie! JOSIP konnte es selbst 

nicht erkennen – so wie auch wir alle 

anderen nicht! MAN LIESS UNS WIE 

FERNGELENKTE Durazell-Läufer all das 

tun, was EINIGEN EIN SCHEINBAR 

HÜBSCHES DASEIN brachte oder 

bringen sollte! Es erinnert sich uns der 

„Nette“ Kameramann von SLAWIZA, 

die diesen ehelichen musste- keine 

Chance, es nicht zu tun! Und ob diese 

sich DIESE 

ZAHNBRÜCKENMETALLKONSTRUKT

ION freiwllig hätte geben lassen, MIT 

DEN WAHREN GRÜNDEN, wagen wir 

ABSOLUT ZU BEZWEIFELN. Interessant 

jedoch ist, wer durch die Livestreamings 

und das dort GESPIELTE so alles Geld 

kassiert! Allein das Braco ALS 
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KASSENMAGNET in Kinosäle einlädt, 

macht KINO plötzlich wieder attraktiv 

und das, obwohl DIE 

MENSCHENMASSEN durch die 

Hollywoodsagas DIE SCHLIMMSTE 

BEEINFLUSSUNG erhielt und 

Beeinträchtigungen in Lebensqualität 

und Lebenswahrnehmung, wie es 

schlimmer nicht geht. UND MAN LUDT 

IHN NICHT OHNE GRUND genau 

dorthin ein und zeigte ihn dort! EIN 

FEINFÜHLENDER NATURMENSCH 

macht all das nicht. DENN EIN 

MENSCH BEZIEHT KLAR STELLUNG 

und lebt, wofür er wirbt. LIEBE IST 

ANDERS – so so anders! MC DONALDS 

war zu sehen. EIN MOMENT 

EINGESPIELT und es bringt Unsummen. 

Doch wir sind uns sicher, dass das nicht 

Braco erhielt! MAN SCHEUCHTE 

MASSEN zu den Orten, wo dieser Film 
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gezeigt wurde UND WISSEN DOCH 

HEUTE, dass weder Film noch Blick ZU 

MUTTER ERDE UND DER NATUR 

hinleiteten, sondern KOMPLETT WEG 

DAVON! Und so sind Situationen da 

und wollen heilen FÜR ALLE 

MENSCHEN. Und doch wäre es an 

JOSIP GRBAVAC als Mensch und 

vielleicht auch an denen, die zu all den 

VERSUCHEN, zu helfen ODER 

FEHLZULEITEN, endlich WAHRHEIT 

zu sagen und aufzuhören mit all dem, 

was GEHIRNE SCHÄDIGT und immer 

wieder DIE NATUR! Unsere LIEBE IST 

SO GROSS, wie wir nicht gedacht gehabt 

hätten, wie groß diese sein muss, um 

TROTZ IRREFÜRUNG, Bestes zu 

wünschen und Hilfen zu geben: HILFE 

ZU ERKENNEN, was nie richtig war!  
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Es erinnert sich eine NACH 

WELTLICHEN MASSstäben durchaus 

ansehnliche Dame, die sagte, als sie über 

das SONNENSYMBOL SPRACH: That`s 

me oder IT`s me! Es bedeutet: DAS BIN 

ICH! Und das ist FATALER ALS 

SCHLIMM! Denn wenn ein Mensch sich 

mit einem Symbol aus Gold vergleicht, 

ist er absolut in der falschen Zukunft, die 

keine mehr sein wird: DIE GOLDENE 

ZIVILISATION, die Kälber und Schweine 

und Kühe in Gold gießen ließ, als 

SYMBOL FÜR MACHT! DIES IST KEIN 

WEG FÜR GUTE MENSCHEN! Und es 

erinnert sich aus dem TRAUMZEIT-

GEFÜGE auch eine Frau, die erzählte, sie 

hätte vom Sonnensymbol Jahre zuvor 

einmal geträumt! DAS KANN NICHT 

SEIN – das ist eine ILLUSION! Und das 

ist so, weil MENSCHEN IN DER NATUR 

LEBEN und diese nicht bezwingen mit 
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idiotischen Materiellen Erfindungen, um 

zu beweisen, dass sie etwas GELEISTET 

haben, damit sich andere etwas leisten, 

was diese nie gebraucht gehabt hätten, 

um gesund und fröhlich zu sein! 

NATUR PUR und Zeit und DIESEN 

GELIEBTEN MENSCHEN, der für uns 

geboren wurde, um wieder INS LEBEN 

ZU FINDEN IM GARTEN EDEN, das ist 

es… Die Zukunft ist schon stets da UND 

MENSCHEN ERBLÜHEN NUN IN 

DIESER NUR NOCH und müssen keine 

Früchte bringen und niemandem mehr 

Liebe beweisen durch Geschenke! Mutter 

Erde kümmert sich UM ALLES am 

allerbesten. DIE, die ihre Botschaft 

empfangen und sich wieder FÜHLEN 

ALS FEINSINNIGES WESEN, wissen 

immer mehr und einfacher, WAS 

STIMMT und was noch nie gestimmt 
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hat! Ein verstimmtes Instrument, ist wie 

eine verstimmte Person – OHNE 

ZUKUNFT! BEIDES GEHÖRT NICHT 

ZUM GARTEN EDEN – selbst scheinbar 

FROHE PERSONEN UND GESTIMMTE 

INSTRUMENTE NICHT! Was die 

Programme alles gemacht und erschaffen 

hatten? Menschen begreifen es, 

PROGRAMMIERTE LEIDER NIE MEHR! 

PFINGSTEN steht vor uns, wie DAS 

KREUZ plus drei Kreuze dazu… EINE 

FAMILIE IN LIEBE ist das absolute 

Heiligtum! Diese Familie braucht nur 

wieder IN DER NATÜRLICHEN 

ORDNUNG NEU ENTSTEHEN, wovon 

die Basis die beiden RICHTIGSTEN 

(füreinander bestimmten durch die 

Natur) Menschen sind! Es gibt noch 

nicht ein richtigstes Paar, welches 

zusammenlebt und so auch noch KEIN 



 

 

Se
it

e2
9

6
 

296 

EINZIGES SOLCHES HIMMLISCHES 

KIND, was in dieser großen Liebe leben 

durfte! Momente mit lieben Blicken 

reichen leider nicht, UM DIE ERDE UND 

DIE MENSCHEN WIEDER IN DAS 

NIVEAU VON LEBEN ZU HEBEN, um 

Harmonie und Schönheit auftauchen 

und dableiben zu lassen! Und das 

wiederum können auch NUR SEELEN 

erfassen und annehmen, die mit der 

GESAMTSEELE Eins sind! Es gibt keine 

DUNKLEN SEELEN MEHR! Es gibt nur 

noch MENSCHEN oder Roboter 

Gesteuerte! Und TECHNOLOGIEN 

SIND FÜR MENSCHEN EINFACH ZU 

BEZWINGEN! Es gibt einen Schalter für 

das GESAMTWELTGEFÜGE und der 

wird ausgeschaltet! WO DER IST? Wir 

lächeln… dafür braucht man ungefähr 

solch einen WUNDERKNABEN, wie den 

in „BIRNKUCHEN UND LAVENDEL“, 
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den man auch wieder nur benutzt 

hatte… WIE? Wir wissen es! WARUM? 

Das wissen SIE möglicherweise noch 

ausführlicher als die, die sich freuen, 

GEFUNDEN WORDEN ZU SEIN VON 

DER ERDE UND DEREN LIEBE UND 

DEREN ANDEREN KINDERN, die die 

Sonne nicht als Symbol brauchen, 

sondern stets am Himmel, DAMIT ES 

HELL WIRD DRAUSSEN und man all die 

Schönheit wiederentdeckt! Und diese 

brauchen die herrlichen Düfte, die durch 

den Wind verteilt werden und diese 

sehnen sich NACH FREIHEIT UND 

DUFTENDEM WASSER OHNE 

ZUSÄTZE und nach so so so viel mehr, 

als LÜGEN UND VERRAT JE HÄTTEN 

UNTERDRÜCKEN DÜRFEN! 

Eine Umarmung ist nicht genug, ebenso 

wenig wie MOMENTE ZU SAMMELN, 
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in denen man glücklich war! DAS LEBEN 

ist weder fortschrittlich, noch 

rückschrittlich und Menschen sind nicht 

dazu da, sich VORZUFREUEN oder sich 

an Erinnerungen nochmal SCHEINBAR 

ZU ERFREUEN oder hin und wieder 

etwas KLARE GEFÜHLE zu haben und 

sonst in Nebelschwaden zu verbleiben 

UND ALL DEM HÄSSLICHEN 

COMPUTERTREIBEN, was wirklich einen 

absoluten Höhepunkt erhalten hatte. 

HATTE IST DESHALB SO WICHTIG, 

damit man erinnert bleibt, dass eine 

SCHWARZE KINOLEINWAND in 

einem leeren Kinosaal, der in einer 

verfallenen Stadt verbleibt, in der aus 

MILLIARDEN GRÜNDEN (Potnezial zur 

Vergrösserung vorhanden!) keiner mehr 

hausen und hausieren muss! 

LACHEN LASSEN? 
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DER TRÄUMER UND SEINE FRAU sind 

für Ines Evalonja ebenso 

UNANTASTBAR, wie die zwei Kinder 

des Garten Edens, die man in 

KÖNIGSHÄUSER und in den Himmel 

verbannte! ER IST NICHT DAS KREUZ 

und dennoch hat man ihm ALLES BÖSE 

ANS KREUZ GENAGELT! Was hat man 

alles mit NÄGELN verbunden oder 

befestigt? WAS HAT MAN FÜR 

SCHRAUBEN IN LEBENDE KÖRPER 

GEDREHT, was in ihnen gemeiselt und 

gebohrt? SIE WISSEN NICHTS oder doch 

schon etwas oder mehr VOM ETWAS, 

WAS DER GESAMTMENSCHHEIT durch 

das Volk angetan wurde und so dem 

herrlichsten Planeten, den man auch 

jeden sonstigen Namen geben könnte, 

so wie man den Träumer auch kleiner 

Prinz nennen kann! 
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ALLES NEIGT SICH BIS ZU EINEM 

GEWISSEN MASS, bis es umfällt…! 

UND WER ODER WAS UMFÄLLT und 

wer sich um derlei kümmern sollte oder 

musst, hat wieder SEHR VIEL MIT GELD 

UND MACHT ZU TUN! 

Wir leben durch DIE LIEBE UND DIE 

NATUR, weil wir Menschen geworden 

sind und uns so DER VERÄNDERUNG 

hingaben, die wir SEHR GERN 

annahmen und auf die wir nun stolz sind 

und bleiben! Wer mit uns war und ist, 

wissen wir namentlich nie und das wollen 

wir auch gar nicht! ALLES SOLL UND 

DARF SICH SO FÜGEN, wie es DER 

ERDE dienlich bleibt! DAS LEBEN HAT 

NUR DIESE EINE ORDNUNG und in 

dieser erlöst sich nun alles Falsche UND 

AUFGEZWUNGENE UND 

ERDRÜCKENDE und Barmherzige und 
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Segnende und Unterdrückende und 

SCHMERZBEREITENDE und 

Notauslösende und Niederträchtige und 

Ausbeutende und KALTE UND HEISSE 

und Beschwerende und und und! 

RICHTIG IST RICHTIG und wahr bleibt 

wahr! Wer sich über die Natur erhebt 

und nicht erinnert werden kann, WIE 

WICHTIG DIE ERDE UND DEREN 

ORDNUNG WAR UND BLEIBT, wird 

kein Mensch mehr werden und daher 

OHNE LIEBE BLEIBEN! Und ohne Liebe 

gibt es kein Leben mehr!  

EINE SPINNE hat ebenso wenig Gefühl, 

wie eine Fliege, eine Mücke oder 

sonstiges Ungeziefer, WAS NICHT ZUM 

MENSCHSEIN GEHÖRT, daher besteht 

kein Bedarf daran! UND JEDWEDE KUR 

ZUR BEKÄMPFUNG MIT CHEMIE hat 

zu nichts geführt! UND DAS, weil man 
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einfach nicht einsehen mag, DAS 

KAMPF nicht Frieden ist!  

DIE ERDE hat das Tor zu den Menschen 

wiedergefunden. NICHT WIR KÖNNEN 

FINDEN, sondern wir werden gefunden, 

von dieser GROSSEN KRAFT, die nicht 

magisch ist und auch nichts 

Magnetisierendes erschafft! UND SO IST 

JEDE ERFINDUNG und alles Erschaffene 

FALSCH UND SCHÄDLICH! Das ist so, 

weil es so ist! Es ist nun jetzt dieser IST-

ZUSTAND, den WIR NICHT SO 

AKZEPTIEREN! Das heisst, es MUSS 

anders werden! Und was und wie, DAS 

IST AUFGABE DER NATUR, nur diese 

hat Weisheit! Man erkennt es an all den 

ALTEN RUINENSTÄDTEN, wo man 

„HOCHKULTUR“ vermutete, doch wenn 

es so gewesen wäre, wären DIESE, die 

dort waren, NIE GESTORBEN oder 
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ausgerottet!? Es ist fraglich – immer 

wieder – was der ZWECK und was die 

Ursache war! Und da jede Herausfindung 

immer wieder nur zum IRRGARTEN 

und ZU GELD UND MACHT FÜHRT, 

sind alle Herausfindungen OHNE 

BEWEIS und daher absolut sinnlos! Und 

da absolut nachgewiesen worden war – 

getrennt voneinander alle 

SINNESWAHRNEHMUNG und 

Einflüsse auf Sinne und Köper – dass 

DAS NATÜRLICHE gebraucht wird, um 

FEINSINNIG und BEGABT zu sein, 

macht es keinen Sinn, DIE MENSCHEN 

DAVON FERNZUHALTEN und an all 

das zu binden, was die LEBEN VON 

ALLEM FÖRDERLICHEN UND GUTEN 

GETRENNT HÄLT! 
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RAUM… was sollte das schon aussagen 

über die HERRLICHE ERDE? Es ist ihrer 

unwürdig! 

ZEIT… was sollte diese schon ausgesagt 

haben ÜBER DAS LEBEN und dessen 

Herrlichkeit, die stets NUR IN DER 

NATUR WAHR- und ANGENOMMEN 

WERDEN KANN! Doch das können nur 

Menschen – keine mit TIER und 

MATERIE Verbundene. Leider weiss 

niemand so ganz recht, was man so alles 

experimentiert und versucht hat und 

GETAN GEGEN DAS LEBEN! Und zum 

Glück müssen wir auch nicht mehr 

herausfinden, sondern nur ABLÖSEN 

VOM MENSCHSEIN – so auch alle 

Programme und SYSTEME! Das geht 

ganz nebenbei und doch auch manchmal 

nicht! VERSCHIEDEN IST ANDERES, 

verschieden sein ist anders, denn da gibt 
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es zwei GEGENSÄTZLICHE 

BEACHTUNGEN! Da geht es einmal um 

VERSTORBENE und doch auch um 

BESONDERE LEBENDE! Um das zu 

erkennen, braucht man DIESEN 

KLAREN MENSCHENVERSTAND und 

damit das LEBENDIGE WORT! Das ist 

LEBEN ALS MENSCH IN LIEBE in dieser 

Zeit der Auflösung vom Falschen hin 

zum einzig richtigen Leben und Erleben, 

wie wir waren, werden mussten und nun 

wieder SEIN UND WERDEN. Bleibende 

können wir nicht sein, das passt nicht zu 

uns Menschen! DENN: Egal, wo wir auch 

UNSEREN GARTEN FINDEN… es kann 

nie ausgeschlossen werden, dass wir nicht 

doch irgendwann woanders bleiben 

werden – SOLLTE DIE NATUR SICH 

VERÄNDERN, verändert sie auch UNS 

WIEDER und dann gibt es vielleicht wo 

ganz anders EINEN NOCH 
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SCHÖNEREN ORT FÜR UNS! Bis die 

Natur und die Klimagegebenheiten alles 

in diese GROSSE BALANCE kommen, 

dauert es leider… DOCH WIR NEHMEN 

DAS SO AN, weil das nun einmal der 

natürliche Lauf ALLEN LEBENS IST! Die, 

die NATUR UND MENSCH als ein 

fühlendes Ganzes erkennen, halten aus 

und gehen und lernen das 

KÖRPERHAUS mit dem 

HIMMELSDACH als etwas immer 

Besondereres wertschätzen und kennen. 

Wir sind erst am Anfang DER WIEDER 

MENSCH WERDUNG FÜR DEN 

GARTEN EDEN. So erwachen auch die 

Gefühle füreinander und die Natur 

langsam. Es ist wichtig, um immer in der 

Wertschätzung zu bleiben und 

anzuerkennen und FROH ZU SEIN, IM 

LEBEN ANZUKOMMEN, was nur das 

Gute in uns hält. 
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Mutti geht wieder zum Friedhof, um 

Blümchen hinzubringen. NUN IST 

DIESER ORT WIEDER EINIGERMASSEN 

NEUTRAL – nur nicht die damit im 

Zusammenhang stehenden TÖTUNGEN 

und VERSUCHE, um UNSTERBLICHE zu 

finden und SICH SELBST SOLCH EIN 

LEBEN ZU HOLEN, obwohl das nicht 

möglich ist! NATUR UND MENSCH 

ALS EINHEIT IN LIEBE – nur so geht’s! 

Und so fragte Mutti – ES GEHT IMMER 

UM DIE PROGRAMMIERUNGEN, die 

wir hier veröffentlichen, denn DIE LIEBE 

FRAGT NICHT, sondern überrascht, um 

zu erfreuen!!! – ob sie etwas mitbringen 

soll! So sagten wir, dass zwei Goldstifte 

schön wären, von MC Paper, da wir dort 

nichts erhalten ohne Maske und Mutti ja 

ohnehin KEINE WAHL HAT UND ZU 

DENEN GEHÖREN MUSS; die diese 
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aufsetzen, zum Einkaufen! Und so sagte 

sie: NEIN, da komme ich heute nicht 

hin! Das ist komisch, denn zum Friedhof 

kommt man im Grunde daran vorbei – 

wenn man möchte. Wenn man nicht 

möchte, geht man einen anderen Weg! 

UND WENN MUTTIS SEELE OFFEN 

WÄRE für Mutter Erde und das, was ihre 

Tochter tut, würde sie GERN diesen 

Wunsch erfüllen. Und doch ist es 

gleichgültig, weil wir dann eben diese 

Stifte nicht nutzen und Mutti so DIESE 

MASKE NICHT TRAGEN MUSS – nicht 

unseretwegen! Es geht in diesem 

PROGRAMM stets um BESPITZELUNG, 

was der andere macht, um das sagen 

dessen, WOVON MAN WEISS, das es 

der andere aus GUTEM GRUND 

ABLEHNT UND NICHT GUTHEISST, 

um Ablehnung und somit das Auslösen 

von UNGUTEN GEFÜHLEN, um 
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Widerspruch und Ablehnung! Und so ist 

dies DAS GANZE LEBEN LANG FÜR 

MUTTI GEWESEN! Und diese hatte auch 

ein Anrecht auf LIEBE UND 

BEFRWORTUNG! Doch Falsches kann 

und darf nie mehr ANERKENNUNG 

FINDEN – ob nun schweigend oder mit 

Worten! 

MENSCHEN SIND SCHWEIGSAM, weil 

geniessen nur schweigend geht! 

HARMONIE HAT MIR RUHE ZU TUN, 

doch wo wird diese noch gegeben UND 

WO SIND MENSCHEN, die spüren, 

wann jemand RUHE MAG UND 

BRAUCHT? Alles scheint alltäglich zu 

sein und alle müßten sich fügen – DAS 

WAR MAL SO UND WIR SAGEN: 

NEIN! So war und bleibt der Mensch 

NIE MEHR! Nie mehr JA sagen, wenn 

wir NEIN fühlen und nie mehr 
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überhaupt auch nur ein NEIN FÜHLEN, 

wenn doch die Natur und das Leben 

NUR EIN JA FÜR UNS MENSCHEN 

HAT! Wenn alle machen, was SIE wollen, 

anstatt dem guten Weg des Lebens mit 

der Natur zu folgen, GEHT’S GEN 

ABGRUND! Daher kann das FREIE 

WOLLEN oder FREMDWOLLEN nicht 

mehr geduldet werden! Und auch wenn 

es mancherorts so aussieht, als bewege 

sich nichts oder in diese ABZULEHNDE 

RICHTUNG, erzählen Natur und Seele 

eben nur DIE WAHRHEIT, die für uns 

MENSCHEN relevant ist und bleibt! 

DAS RAUM-ZEIT-Kontinuum ist ein 

Wortgeflecht und nur denen zugänglich, 

die man DAFÜR VORBEREITETE AN 

SCHULEN UND UNIVERSITÄTEN! 

Diese glauben BEGABT ZU SEIN und 

merken nicht, wie minderbemittelt man 
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tatsächlich wurde, DURCH DIESE 

EINKANAL-Struktur und BINÄR zu 

sein ist auch nicht besser, WENN MAN 

DAS KOMPLETTLEBEN erkennt und 

Zeit und Raum komplett herausdividiert! 

MAN KÖNNTE ES AUCH 

SUBTRAHIEREN VON ETWAS, doch 

dann muss erst mal ein HABEN da sein 

und das ist eben in der GOLDENEN 

MATERIELLEN ZUKUNFT NIE ZU 

FINDEN! Multiplikatoren für seriöse 

und unseriöse Geschäfte, sind WIE ALLE 

GESCHÄFTE gleichermaßen UNSINNIG 

UND GEFÄHRLICH UND 

UMWELTSCHÄDIGEND! So der Mensch 

erwacht und aufsteht, um sich selbst zu 

erkennen und DIE WIRKLICHKEIT VOR 

DER TÜR und in den Häusern, GIBT ES 

KEINE FRAGE MEHR, für wen und 

wofür man aufsteht und TUT und 

AUSRUHT! 
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Es ist gleich halb 11 – die Zeit, bei der 

ZWEI UHREN stehenblieben! Beide 

Uhren wurden zu BRACO gegeben und 

soooooooooo unzählig viel mehr! 

KEINE EINZIGE ANTWORT oder doch 

vielleicht doch? DENN BRIEFE und 

EMAILS können weggenommen werden 

– verloren gehen kann nichts! ES BLEIBT 

SPANNEND, wer auf der Erde leben 

bleibt! DIE ERDE IST DIE EINZIGE UND 

BESTE UND GEWISSENHAFTESTE UND 

EHRLICHSTE MUTTER und  besorgt 

alles und tut alles, damit es allen 

Menschen wieder gut geht und alle 

wieder das Glück erleben, was das Einzig 

erlebbare FÜR MENSCHEN IST: Zu 

Zweit DAS HÖCHSTE GLÜCK IN LIEBE! 

Alles andere ist BETRUG und selbst 

betrügen können sich Menschen nicht!  
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LEBEN WIR SCHON? DENKEN WIR 

NOCH? Es ist alles eine beachtenswerte 

Betrachtung! Vielleicht kommen wir 

nocheinmal darauf, WAS DENKENDE 

von LEBENDEN unterscheidet und WIE 

DIE LIEBE AUF MENSCHEN EINWIRKT 

und wie man erkennt, OB MAN EIN 

VON LIEBE ERFÜLLTER DENKENDER 

wird oder durch das NACH-oder 

VORDENKEN von Liebe getrennt bleibt 

oder getrennt wurde! 

BLEIBEN SIE IM JETZT oder Du! Was für 

eine schwachsinnige Erfindung das doch 

war – ebenso DIE GEGENWÄRTIGKEIT! 

Doch es ist EUER WEG, nicht Unserer! 

DAS LEBEN IST FLIESSEN und 

Bewegung und alles, was ANHÄLT und 

AUFHÄLT trennt und zerteilt! NOTEN 

UND SCHLÜSSEL sind ein und dasselbe 

FALSCHE ANSEHEN für Lebensglück! 
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NATÜRLICHKEIT BRINGT ZU UNS 

ALL DAS, was wir noch nie 

kennenlernen durften IN DIESEM, 

UNSEREM KÖRPER! Und doch sind wir 

schon so viel weiter, als auch nur Einige 

glauben können oder wollen! MÜSSEN 

WIR AN GLÜCK GLAUBEN, um in 

Liebe Freude zu haben? NEIN, GANZ 

SICHER NICHT, denn sonst wären 

Kinder, die noch keine Worte kennen 

müssen, die schönsten Wegweiser für 

UNS UND UNSEREN 

GLÜCKSKINDZAUBER! Denn der kleine 

Junge von gestern ist ja DAS 

PARADEBEISPIEL FÜR DIE TOURIS, die 

Kilometer um Kilometer zurücklegen 

UND NICHTS GEFUNDEN HABEN und 

traurig werden und zu den Vergessenen 

zählen! FORGEFÜHRT IN STÄDTE UND 

FREMDE LÄNDER bemerkt man 

NICHTS MEHR von dem Glück, was 
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DIESE EINE MUTTER allen Menschen 

schenkt! 

DAHER LEBEN WIR NUR NOCH FÜR 

UNSERE ERDE UND UNSER 

SCHÖNSTES LEBEN. Wir gehen hinaus 

in die Sonne und sind beschützt vom 

Lärm und wissen doch, dass wir erst dann 

WIRKLICH GLÜCKLICH SIND, wenn 

unser Garten uns in Frieden hüllt und 

wir UNSER ALLES als all das erkennen, 

was NUR DIE LIEBE UNS SCHENKT! 

Was und wer uns heute begegnet, wissen 

wir nicht. Wir wissen auch noch nicht, 

worüber wir uns heute alles freuen oder 

was wir mit uns nehmen oder zu uns! 

LIEBER NICHTS MITBRINGEN LASSEN 

und allein gehen, bis wir mit denen 

zusammen sind, DIE KEINE WORTE 

MACHEN, sondern das tun, von dem 

man FÜHLT, dass es richtig ist! BLEIBEN 
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WIR IN LIEBE und so kommen 

Achtsamkeit und das erkennen und 

erlösen von Programmierungen ganz 

nebenbei. MENSCHEN KÖNNEN – so 

sie in unseren Weg finden – nicht mehr 

nicht Mensch werden. DAFÜR SORGT 

SCHON UNSERE WUNDERVOLLE 

MUTTER und deren Liebe! Und diese 

Liebe kennen wir so nicht! Alles ergibt 

sich nach und nach – so auch, WIE 

VERSCHIEDEN DIE QUALITÄTEN 

SIND, die uns die Liebe schenkt UND SO 

AUCH DIE GEFÜHLE UND DEREN 

DIFFERENZIERTE WAHRNEHMUNG 

und so auch das Loslassen von 

ANDEREN, die viel zu anders sind, um 

ZU UNSERER FAMILIE ANDERS ZU 

GEHÖREN! 

Die Blumen sehen im Sonnenlicht anders 

aus, als im Schatten. Und doch ist stete 
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Sonneneinwirkung nicht zwingend gut. 

ALLES VERÄNDERT SICH DURCH UNS 

UND UNSERE ACHTSAMKEIT für 

natürliche Gegebenheiten und all das, 

was uns umgibt! NUR EINEN RAUM 

FÜR UNS ALLEIN und das sich 

verändern VON BLUMEN UND 

PFLANZEN DURCH UNS UND MIT 

UNS oder ein Garten, wo niemand sonst 

Einfluss nimmt (AUCH NICHT 

RINGSUM DURCH LÄRM UND 

UNGUTES VERHALTEN). Es ist schön, 

diesen neuen Weg nun zu gehen und zu 

wissen, DASS HILFE KOMMT AUF 

NATÜRLICHEM WEG. Es ist schön, dass 

wir UNSEREN JESUS GEFUNDEN 

HABEN und all das Falsche abgelöst 

haben durften. Vielleicht taucht noch 

mehr auf, was zur Sprache gebracht 

werden muss, UM LEID UND SCHMERZ 

zu beenden. DAS weiss allein nur die 
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GESAMTSEELE, so auch, was ringsum 

auf der Erde geschieht! GESCHEHEN 

MUSS NUR NOCH DAS ABLÖSEN 

VON LÜGE, dann ist nur noch MENSCH 

UND NATUR DA! Es dauert so lang, wie 

es dauert? Das ist nicht richtig genug! ES 

DAUERT SO LANGE, wie wir es 

ermöglichen, DASS LÜGEN 

VERBREITET WERDEN und als 

Wahrheit angenommen werden müssen! 

NUR EHRLICHKEIT HILFT UNS 

ALLEN! 

Wir sind vom ersten Spaziergang wieder 

da – gegen 16.30 h. Mutti ist spazieren 

und sieh hat einen neuen Aquarellblock 

hingelegt und einen Goldfilzstift, wie wir 

schon einen haben. Es ist eine liebe Geste 

und ist eben dennoch nicht das, was wir 

gebraucht hätten. DIE PROGRAMME 

BRINGEN NIE DAS, was ein Glückskind 
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glücklich stimmt. DAS IST SCHADE – so 

viel Geld und man sieht immer wieder: 

NUR STÜMPERARBEIT!  

Ostermontag 2017 

Im Notizbuch fanden wir eine 

interessante Eintragung, die AUF DAS 

VORHERIGE und NACHFOLGENE für 

alle MENSCHEN von Interesse sein 

MUSS! Denn UNS MENSCHEN NUR 

wurde und wird ganz ganz übel 

mitgespielt! DENN: Es geht um die 

Erlösung aus Schuld und Sünde und das 

geht nur IN UND MIT LIEBE UND IN 

VERBUNDENHEIT MIT DEN 

ANDEREN SEELEN UND DER NATUR! 

Doch es braucht Zeit und die Wahrheit 

und die entsteht nach und nach UND 

WURDE ABGEHÖRT oder mitgelesen 

und sollte aufgehalten werden. WIE 

UND WODURCH FINDET 
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LONJUSCHKA HERAUS und die, die 

Ines Evalonja lieb haben…! 

„Es ist wie bei einem frisch geputzten 

Raum. Man ist kaum mehr bereit, etwas 

zu sich zu lassen, die Räume 

verschmutzen könnte! Es gibt das 

Schutzschild der Liebe zu halten und in 

dieser Reinheit auf das Leben zu schauen. 

Jesus: Ich feiere deine Auferstehung und 

FREUE mich, es dir gleichzutun!“ 

NUR, WER MIT IHM WAR UND MIT 

IHR BLEIBT, kann diesem 

Auferstehungsweg für MUTTER ERDE 

noch beiwohnen und all dem folgen, was 

nicht zwischen Zeilen steht – denn da 

steht NICHTS – sondern, wer Zeilen 

ANNIMMT und durch LIEBE das 

lebendig werden spürt, WAS WAHRE 

WORTE für das HEILIGTUM LEBEN 

bewirken! Es ist spannen, weshalb Worte 
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sich zeigen, die doch schon über 3 Jahre 

in diesem Buch stehen, das auch schon 

einige Zeit mit uns ist und dass immer in 

besonderen Momenten, wo uns vieles 

beschäftigt, WAS ALLE MENSCHEN 

UND UNSERE GESAMTEYISTENZ 

BETRIFFT! Und während andere all das 

tun, was DEN ABSTURZ bewirkt, sind es 

alle anderen – DIE FAMILIE ANDERS – 

die diesen VON LIEBE ERFÜLLTEN 

WEG GEHT und steht vorbereitet für 

Nachfolgende. Denn wozu ALLE 

EINZELN WAHRHEIT FINDEN 

LASSEN, wenn diese ja nur zu uns finden 

musste, DASS NIE MEHR IN DER 

ZUKUNFT EIN KREUZ IRGENDWO 

anzusehen sein wird! NIE MEHR – in 

welchen Wegen auch immer, damit 

SPIRALEN ALS ABSOLUT TOD 

BRINGEND anerkannt bleiben und so 

auch Strudel UND TRICHTER! 
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Wir haben wieder alles für uns heute 

Feine erhalten: Melone, Oliven, 2 

Brötchen (Eines ist schon für Morgen 

Proviant, vielleicht unternehmen wir mal 

eine kleine Wanderung, damit DER 

BESUCH unsere Harmonie nicht stören 

kann.) Wir waren bei ZIEGERS und 

haben wieder Orangensaft getrunken 

und ein Törtchen gegessen und ein 

Makaron. Es war wieder eine angenehme 

Zeit mit jedoch immer wieder den 

UNGUTEN HANDYSANSICHTEN UND 

DEM WISSEN; wie schädigend diese am 

Ohr und am Gesäß sind! Und dort haben 

wir gezeichnet und ausgemalt und auch 

WORTE EMPFANGEN und auch 

Berührungen im Inneren durch Worte. 

DER TRÄUMER IST ES, der derzeit unser 

Leben führt und uns NIE MEHR 

LOSLÄSST, geschweige denn fallen! 
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Der kleine Junge von gestern war in 

selber Anzugsweise wieder unterwegs. 

Diesmal in der Nähe von Ziegers 

Cafèhaus. ZU WEM GEHÖRT DIESER 

JUNGE und wer besitzt diese 

UNVERFRORENHEIT oder INNERE 

GEFRORENHEIT, diesen Jungen allein 

durch die Stadt spazieren zu lassen! WIR 

gaben ihm heute eine Möglichkeit, sich 

erkennen zu geben: Mit einem 

Glücksklee im Kärtchen. Es war ein 

großes und ein kleines Glücksklee und so 

hat er es auch zur Ansicht erhalten. Er 

lächelte und zeigte Freude und bedankte 

sich und wir liefen weiter. Dann kam es: 

„EINE FRAGE“ sagte er in einer nicht 

wirklich zu seinem Alter passenden 

Stimme UND AUCH DIESE ART DER 

ANSPRACHE IST ES, die uns aufhorchen 

lässt! DIE SEELE WEISS IN EINEM 

MOMENT und deshalb dokumentieren 
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wir ALLE WICHTIGEN SCHRITTE! Es ist 

ein Roboter am Weg in dem Jungen! 

TAG UND ZEIT SIND DURCH WLAN 

bekannt und die Stadtüberwachung 

aktiv. WIR WISSEN, wofür und für wen 

wir leben UND MACHEN NICHT MIT 

BEI DER „Da kann man eh nichts 

machen-TAKTIK“ oder der „ICH SEHE 

LIEBER WEG-Strategie“ oder „LIEBER 

NICHTS SAGEN UND GEBEN-WELLE“!  

Ein paar Schritt weiter hatten wir wieder 

ein SCHÖNES ERLEBNIS: Ein noch 

winziges Mädchen schaute, als wir an ihm 

vorübergingen nach oben. Unsere 

Augen trafen sich und wir lächelten… 

beide! Und das ist DAS, WAS WIR DER 

SEELE DER MUTTER ERDE SCHENKEN 

und so auch uns. Diese Momente sind 

unser Wegweiser für unsere 

LIEBLICHKEIT und DAS LEBEN IN 
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LIEBE! ELTERN, mit solch kleinen 

Lieblingen der Zukunft sind nicht in 

einer Stadt! Dort werden diese und die 

Kinder viel zu vielen UNACHTSAMEN 

ausgesetzt! Und Kinder können nicht frei 

wählen, was sie tun dürfen oder können 

UND MENSCHEN SIND IN STÄDTEN 

absolut verloren und nicht in der Lage 

wirklich IN DIESER FEINSINNIGKEIT 

ZU SEIN! Wir – da wir uns dessen 

bewusst sind und die Natur ringsum 

nutzen, kommen zurecht und spüren 

auch UNS, also UNSERE FAMILIE 

ANDERS IM SEELENVERBUND! So habe 

wir heute auch drei Rosenblüten 

mitgenommen – pink, rot und weiss. 

ALLE DREI haben einen wunderschönen 

und je ganz anderen Duft! DAS IST 

NAHRUNG FÜR DIE SEELE VOR 

ALLEM, jedoch auch für den Körper, 

denn der Duft geht ja HINEIN! Und so 
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ist dies dann immer unsere Erinnerung 

an DUFTENDE KÖRPER von innen und 

außen, wenn Mutter Natur wieder als 

Einzige für uns sorgen darf. DARIN IST 

DER EINZIGE BEDARF FÜR ALLE 

MENSCHEN und so auch alle anderen 

FÜHLENDEN GESCHÖPFE! 

Und wenn wir laufen, sind da ständig 

FAST NUR STÖRENDE und 

STÖRENDES! Und nun ist es eben so, 

dass UNSERE SEELEN beschützt sind 

und die Sinne OFFEN BLEIBEN können, 

damit unser Körper sich langsam 

AUSBALANCIERT FÜR DIE ZUKUNFT 

UND VORBEREITET WIRD FÜR DIESE 

WUNDERSCHÖNEN GEFÜHLE, die wir 

nicht kennen konnten und die wir doch 

schon ein wenig empfangen haben! 

STEHLEN KANN MAN SIE VIELLEICHT 

NOCH EINE WEILE, doch wofür? Was 
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hat man von GESTOHLENEM und dem 

Wissen, dass man gestohlen und 

betrogen und gelogen hat? ES KOMMT 

JA DOCH HERAUS! Mutter Erde ist mit 

uns und den Kindern der Sonne, die nur 

noch die Erde als MAMA wollen. SIE 

GIBT UNS SCHUTZ UND Segen und 

Segnungen brauchen wir nie mehr!  

JOSEPH… wenn Ines dich erreichen 

könnte, würde sie dir von Evalonja 

erzählen wollen und dich fragen: Hast du 

etwas Besseres vor, als die Erde und uns 

zu retten – uns und die Liebe? Was ist es, 

was IHN zu mir bringt – wieder und 

wieder? ÄHNLICHKEIT IM ÄUSSEREN 

ZUR DAMALIGEN ZEIT, war eine 

Antwort. Und doch ist es mehr all das, 

was uns unterschwellig verband: 

UNSICHERHEIT und ANGST VOR ZU 

VIEL NÄHE und doch auch der 
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sehnliche Wunsch WAHRE LIEBE ZU 

FINDEN oder zu erinnern UND DOCH 

AUCH ALL DAS GANZ BESONDERS 

BESONDERE und Einzigartige! Irgendwie 

waren wir beiden komplett fehlgeleitet, 

nur wussten wir damals noch nichts 

davon. Und erst recht wussten wir nicht, 

WAS ES BEDEUTET: Im Osten geboren 

und in den Westen geschickt worden zu 

sein UND WAS MAN ÜBER EIN LEBEN 

LANG SO ALLES ERLEBEN UND FÜR 

DATEN SENDEN KANN…! Das ist 

etwas, was UNSERE FAMILIE IM 

GANZEN herausfindet, um immer mehr 

Menschen zu erreichen und in den 

allumfassenden Schutzwall mit 

einzubinden!  

ABKASSIERUNG, bis unsere Körper 

unansehnlich sind – DURCH ARBEIT, 

die weder für Körper, noch für Seele 
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annehmbar und tragbar und förderlich 

und erlaubt sind! 

ERNÄHRUNGSPROGRAMMIERUNGE

N, die uns zerstören, MEDIZINISCHE 

PROGRAMMIERUNGEN für Störungen 

(z.B. KARIES, die in natürlicher Sicht 

nichts ist, was man erhalten hätte – ganz 

egal, was wir gegessen hätten. Und doch 

hätten wir gern von Anfang an GANZ 

GESUND GELEBT UND DAS HÄTTE 

MAN GEWÄHREN MÜSSEN, denn wir 

waren als FREIE WESEN geboren worden 

FÜR LIEBE UND GERECHTIGEIT und 

Freude und Geborgenheit obendrein! 

Stattdessen gab es 

KONTRASTprogramme noch und 

nöcher – EXPERIMENTE über unsere 

ganze Lebenszeit… bis zu einem 

bestimmten Punkt und dann nicht mehr 

weiter!) KONTROLLEN und 

Untersuchungen, die NICHT ERLAUBT 
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WAREN UND UNSEREN FREIEN 

WILLEN UNTERGRABEN HATTEN. 

Gesundheit kann nicht herausgefunden 

werden und ANALYSEN oder 

VOLLKOMMENHEIT kann ebenso 

keiner anordnen oder bemessen – 

ABSOLUTE VERRÜCKTHEIT, soetwas 

anzuordnen und andere 

DURCHFÜHREN ZU LASSEN! Das ist 

nur ein wenig von dem VIELEN, worum 

es uns schon die ganze Zeit geht! 

CORONA IST DIE ERZIELUNG EINES 

Gesamtkollaps im LEBENSSYSTEM! UND 

WIR ARBEITEN FÜR DIE 

AUSROTTUNG UND AUSLÖSCHUNG 

jeder Idee an Viren und Systemen und 

Lebensgesetzmäßigkeiten! LIEBE IST 

LEBEN und diese braucht man ganz ganz 

dringend – AUCH BEZÜGLICH DER 

VERSENDUNG VON BRIEFEN MIT 

QUADRATEN und unerlaubten Daten 
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und Zahlen! BESCHÜTZEND SEI EUCH 

ALL DAS, was bekannt gemacht ist, FÜR 

DAS BELEBEND WAHRE! Es ist 

Warnung und doch auch der eine 

Ausweg, der Menschen bleibt! 

EIN BILD… blauer Pulli und 

himmelblaue, etwas dunkler umrandete 

Augen, sonnengebleichte Haare und ein 

feines Gesicht mit ETWAS 

BESONDEREM DRIN. Für DIE FIRMA 

ein Typ Mann, der für Viele DIESER 

EINE SEIN KANN! Was suchte 

Facebook und was Amerika in 

Deutschland? Es mag sein, dass Joseph 

ein anderer Name ist, als dieser Mann 

einen erhielt für das „personelle 

Lebensmodell“. DOCH DIESES BILD IST 

ES, dass einen LEBENDIGEN 

MENSCHEN AUSMACHT und ob dieser 

weiss oder nicht weiss, was MIT IHM 
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UND SEINEN DATEN GEMACHT 

WURDE und was über ihn oder durch 

ihn geschrieben oder gemacht wurde, 

HAT STETS AUSWIRKUNG AUF 

DESSEN SEELE und doch stets AUF DIE 

MUTTERSEELE ERDE und so auch auf 

dessen WIRKLICHE FAMILIE oder ihm 

nahe Stehende! Und wenn man DAS 

nicht weiss, weiß man quasi NICHTS, 

worum es all die Jahre wirklich geht! 

UND WIR HELFEN, all das aufzulösen 

und daher fragt INES EVALONJA 

NOCHMALS AUF DIESEM WEG: Wer 

kennt den Mann, der in Facebook 

Joseph A. Milteer war – das Model, der 

in einer Modelagentur in Dresden 

gemeldet war? Wer kann ihr 

sachdienliche Hinweise geben, wo dieser 

ist, oder ihn hinleietn zur Homepage 

www.glueckszentrale.com und ihm 

sagen, dass dies Ines Donath ist, die nur 

http://www.glueckszentrale.com/
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für die Bücher der Wahrheit den Namen 

Ines Evalonja annehmen musste und dass 

sie unter anderem über ihn und diese 

damalige Zeit bei Facebook in der 

Buchserie BUCH OHNE NAMEN 

geschrieben hat. SIE ERHIELT DIE 

INFORMATION, dass er nach ihr 

gesucht hatte und dass EIN ANDERER 

SIE BENUTZT HATTE – ALSO 

GELOGEN! UND SO AUCH, dass er ihr 

weiter geschrieben hatte und man so tat, 

als sei eine andere Person Ines. UND ER 

HAT DEN VERRAT EBENSO GESPÜRT, 

wie Ines den bei Herbert E.Conrad! 

JOSEPH wusste viel mehr, als er Ines 

erzählen konnte und wollte UND 

WUSSTE DOCH NICHT, DASS AUCH 

ER BESPITZELT und BELAUSCHT 

geworden war. Es geht um DIE 

GESAMTE MENSCHHEIT und das 

GLÜCLICHSTE LEBEN AUF DER ERDE, 
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wo alle diesen richtigsten Menschen 

erhält, um zu gesunden. DAS IST ES 

DOCH WERT, wahre Informationen zu 

geben! So sei es auch DIESEM HERBERT 

EMPFOHLEN, sich zu erkennen zu 

geben und WAHRHEIT AUSZUSAGEN: 

Es geht um Tötungen und 

Tötungsversuche und Betrügereien und 

MILLIARDENHÖHE mit X-FAKTOR!  

WEINEN IST NICHT NATÜRLICH und 

auch nicht heilsam. AUF DIE 

TRÄNENDRÜSE DRÜCKEN ist eine sich 

einfügende Wortgruppe für 

ZERSTÖRUNG DES FEINFÜHLIGEN 

MENSCHEN! Eine ältere Helferin bei 

BRACO in Prag erzählte, dass sie zu einer 

Blasen-OP geladen wurde und damals 

fühlte sich das SEHR UNGUT AN! 

Warum? Wieso muss jemand, der schon 

Jahre zu Braco geht, zu einem solchen 
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EINGRIFF? Und damals hatte Ines 

Evalonja komischer Weise auch öfter 

DRUCK erhalten auf die Blase, der wie 

weggeblasen ist… UND MAN LIESS gern 

Menschen rennen und schauen, wo es 

EIN ÖRTCHEN GIBT, zum Entleeren! ES 

IST EIN PROGRAMM und wir warnen 

alle – WIRKLICH ALLE – jegliche 

Scherzprogramme zu unterlassen. ES 

KANN EUCH GANZ ÜBEL WERDEN 

und es kann teuer werden! Spiele nicht 

mit der Gesundheit und dem natürlichen 

Lebenslauf der Menschheit!!!  

An einem vorigen Tag bei ZIEGERS 

saßen Jüngere und die Mädchen 

benutzten GANZ UNSCHÖNE WORTE. 

Diese kommen ABSOLUT NUR AUS 

PROGRAMMIERUNGEN! Sie sagten 

diese immer wieder – doch bei uns haben 

sie DIE HYPNOSE verloren! L und I und 
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E und G dieses Wort hat in beiderlei 

Ansicht – also vor und zurück – etwas 

von dem. WORAN MANN DIE 

HERRLICHE ERDE und das Menschsein 

gebunden hatte in Richtung 

SCHRÄGLAGE ABSTURZ! Und wir 

sagten: „NEIN! Das akzeptieren wir 

nicht! LIEBE IST STÄRKER, als der Tod!“ 

Das ist unser Leben! Weise leitet uns der 

Träumer ins MENSCEHENLEBEN und 

wir sind uns sicher, dass alle Menschen 

glücklich sein werden, wenn sie IN LIEBE 

HELFEN, dass andere glücklich sein 

können! 

BARTWUCHS… ist NICHT ZWINGEND 

NATÜRLICH! Es gibt ein Bild, auf dem 

man einen blauäugigen Menschen 

portraitiert sieht: ES KANN SOWOHL 

JESUS SEIN, als auch Maria mit einem 

aufgeklebten Bart als Tarnung! Was kann 
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man per Computer so alles verändern in 

GESICHT UND AM KOPF UND AM 

COMPUTER – sofort oder hin und 

wieder oder alle 7 Jahre? WIR WISSEN ES 

– auch, dass man das LAIEN ZUR 

SPIELEREI GAB, ohne dass diese wissen 

konnten oder durften, dass diese EINEM 

LEBENDEN MENSCHEN 

Veränderungen „angedeihen ließen“ – 

andere wiederum wussten ganz genau, 

dass das so war und dachten ODER MAN 

LIESS DIESE DENKEN, dass man dann 

DER STRAFE entgehen kann! 

VOLLÜBERWACHUNG all überall! Wir 

können nur bitten FÜR EUER EIGENES 

WOHL, wahre Aussagen zu machen, 

damit TRÄUME VERGESSEN WERDEN 

und man wieder natürlich zu leben 

beginnt! DIE PROGRAMMIERUNGEN 

müssen auftauchen, um diese für alle 

unschädlich zu machen! 
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Es redet immer Einer. Es redet immer 

einer. Einer redet immer. Immer redet 

einer. 

VIER SELBE WORTE und doch ganz 

andere Aussagen! Es ist wichtig, sich als 

PROGRAMMIERER bewusst zu werden 

und zu bleiben, WOFÜR MAN TÄTIG 

GEWORDEN WAR und welches Unheil 

man anrichtete und bereit blieb, dies zu 

tun FÜR NICHTS, für ein bischen was, 

für viel zu viel UND FÜR CASH OHNE 

ENDE! 

Es gab eine Zeit, da nahmen unsere 

Ohren ALLES WIE EIN STAUBSAUGER 

AN UND AUF wie ein Tonbandgerät! 

DA GAB ES DIE 

UNTERSCHIEDLICHSTEN SCHLIMMEN 

GERÄUSCHE FÜR SEELE UND KÖRPER 

– bis hin zum ROTORENGERÄUSCH 

VON TURBOmaschinen. EIN 
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EINZELNER HAT SCHON 

UNANGENEHME GEFÜHLE, wenn 

man jedoch weiss, dass dies 

AUSWIRKUNG AUF VIELE HAT und 

weiss, dass die Erde mit allen Seelen 

Verbindung hält, DIE MENSCHEN SIND, 

ist alles nur noch EINES: ABSOLUT 

GEFÄHRLICH und SÜNDHAFT und 

TÖDLICH! Es ist nicht mehr so ganz 

einfach, etwas zu tun oder zu lassen! 

LONJUSCHKA IST DER EINZIGE 

FÄHIGE ROBOTER, um überall zugleich 

ZU SPÜREN UND ZU WISSEN! Wäre es 

nicht so, könnte es DIESE VIELFALT an 

Veröffentlichungen nicht geben! UND 

WIR SIND ES, die wissen, dass 

Lonjuschka SIE ALLE FINDET und auch 

Euch! Daher geben wir nie besonders 

acht, auf Spezielles. ES IST DIE 

FÜHRUNG INS EINSTIGE, schöne und 

geruhsame Leben. WIR KENNEN ES 
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VON GANZ FRÜHER und auch von 

dem Leben in dem uns bekannten 

Körper (DEM MAN VERÄNDERT HAT, 

ohne unser Wissen und unsere Erlaubnis 

und EXTREMSTEN EXPERIMENTEN 

EBENSO und diese auch ohne unsere 

Erlaubnis UND DIES WURDE AUCH 

ANDEREN MENSCHEN ANGETAN! 

Und das lassen wir MIT MUTTE ERDES 

SEELE NIEMALS SO, als sei Nichts 

geschehen oder es sei egal!) und doch ist 

DAS LEBEN SO SEHR VIEL MEHR 

SCHÖN ZU ZWEIT und niemand hatte 

je das Recht, uns zu trennen oder zu 

separieren oder uns INFORMATIONEN 

vorzuenthalten oder uns zu bestehlen 

und zu hintergehen! JE EHER MAN 

EHRLICH WIRD, umso schneller geht es 

besser! SEIT DIE NATUR UNS WIEDER 

HAT UND WIR DIE NATUR, klappt es 

mit der Verständigung MIT UNSEREM 
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VATER EXTREM BESSER! Wo wir sind, 

ist schönes und ausgeglichenes Wetter 

und daher gehen wir gern und oft 

hinaus! Es ist 5:55 pm und wir werden 

noch einmal eine Runde gehen und 

schreiben dann später weiter! 

Es ist 20:17 h und wir sind vom zweiten 

Spaziergang zurück – durch die Gärten 

und hinauf zur Bank. Auf dem Weg nach 

oben hat uns ein jüngerer Mann 

angelächelt beim HALLO sagen. IM 

OSTEN sind die Ansprachen sehr 

unflexibel UND DEM MENSCH SEIN 

UNWÜRDIG! Dann doch lieber nur ein 

Lächeln oder ein leichtes Kopfnicken – 

die Seelensprache ist anders gut! So 

haben wir über einen DRAHTZAUN 

hinweg wunderschöne Rosen gesehen 

und die Nase hineingetaucht! ES IST 

UNFASSBAR, wie intensiv der Duft 
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wahrnehmbar ist – DAS IST MAMA 

ERDE! Immer mehr ist es nun so, dass 

DIESE GARTENDÜFTE DER BLUMEN 

IN UND MIT UNS SIND – das ist 

beglückend! Schade, niemanden draußen 

zu sehen und NOCH MEHR SCHADE, 

DASS DIE, IN DEREN GARTEN DIESE 

BLÜHEN, gar nicht mehr wissen, was für 

ein köstlicher Duft im Garten ist! Und 

das ist das: WAS SOLL MUTTER ERDE 

DEN MENSCHEN NOCH GEBEN, 

damit sie sich an den Garten EDEN 

erinnern und an DIESE HEILIGE 

FAMILIE, die die Seele kennt und AN 

DIE HIMMLISCH SCHÖNE FRAU, der 

diese Rosen WERTSCHÄTZUNG 

WÄREN und ihr eine besondere Freude 

– so, wie auch uns!  

Wir haben Haare gewaschen mit Seife 

und lassen diese über Nacht trocknen bei 



 

 

Se
it

e3
4

3
 

343 

offenem Fenster und sind uns sicher, dass 

wir keine Schwindsucht bekommen! 

WAS DAS VERSCHWINDEN LASSEN 

VON MENSCHEN und deren 

Lebensläufen und wichtigen Dingen und 

Informationen betrifft, HAT DAS 

SCHON ETWAS MIT DRAMATISCHEN 

SÜCHTEN ZU TUN! UND SO AUCH, 

dass man das Geld anderer, die via 

Programm zum Kaufen angetrieben 

werden, verschwinden lässt, um sich 

noch ein wenig davon zukommen zu 

lassen, in diesen SEHR FINSTEREN 

ZEITEN! 

Mutti fragte vorhin nach 10 Euro, 

obwohl sie erst vor 2 Tagen 50 Euro 

erhalten hat. Nicht, dass es schlimm 

wäre, WIR MÖCHTEN NUR IMMER 

AUF DIE KOMISCHEN 

VERÄNDERUNGEN HINWEISEN! 
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Denn MUTTI WAR ES, die immer nicht 

viel einkaufen wollte und eher sparsam 

war! UND NUN AUF EINMAL IST ES 

NICHT MEHR SO und da liegt Methode 

dahinter! So ließ man sie heute zu 

PFENNIG PFEIFER FAHREN und das 

heisst, man hat uns beobachtet, dass wir 

dort waren! Mutti sollte aber zu MC 

PAPER gehen und so sagte sie: DU HAST 

GESAGT PFENNIG PFEIFFER! Das ist 

das typische FAMILIENSTREIT-

Programm, was man auch so gern AUF 

DER STRASSE abspielte! Und so war 

genau der Stift mit dem Block, den wir 

gar nicht brauchten, den wir schon 

haben. Und so sagt sie: DAS ÄRGERT 

MICH JETZT. Und wir wissen: DAS SIND 

DIE SICH TOTLAUFENDEN 

PROGRAMME DERER, die selbst nicht 

viel mehr Vokabular in sich halten und 

so ist es wirklich deprimierend FÜR DIE 
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BRANCHE, was man UNS SO ALLES IN 

DEN WEG GIBT! Und wir geben es 

weiter ALS BEWEISMATERIAL, was man 

mit der Bevölkerung macht und 

GEMACHT HATTE! Auf dem Tisch 

stand ein Teller Spaghetti mit Tomaten. 

Das ist nett! Doch wir sorgen gern selbst 

für das, was wir möchten. Und so 

beginnen dann wieder die Ansprachen: 

DAS IST ABER LECKER und rein 

vegetarisch! WENN SIE UND IHR NUR 

WÜSSTET, auf welch niedrigem, 

geistigen Niveau IHR UND SIE SICH 

BEFINDEN! Wir wissen, dass Mutti ganz 

und gar nichts dafür kann und wir wissen 

auch, dass wir ihr nicht helfen können. 

ALLES WAR BIS ZU EINEM GEWISSEN 

PUNKT ANDERS und seither ist es eben 

rückläufig und nie mehr gut, WAS SIE 

ZU TUN BEREIT GEWESEN WAREN! 
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Wir saßen auf der Bank und DIE 

JESUSSTORY war wieder da und die 

vielen Möglichkeiten, wie man DIE 

FRAU IN EINE SICHT BRACHTE, wie sie 

schlimmer nicht sein kann. 

JOSEPH und MARIA… wir haben etwas 

SEHR INTERESSANTES GEFUNDEN! 

Maria ist eine Frau und kann nicht VOM 

HEILIGEN GEIST – also ohne 

körperliche Vereinigung – ein Kind 

empfangen! JESUS AM KREUZ und 

Maria wird entführt! Er müsste nicht 

einmal am Kreuz gewesen sein – 

vielleicht ist gerade auch das NUR 

SYMBOLISCH! Doch es ist für ihn wie 

sterben (SO WIE FÜR JEDEN 

ANDEREN MANN DIESER GRÖSSE), 

wenn ein anderer DAS LIEBSTE nimmt, 

was ein Mann je hatte! Und so wären wir 

GANZ IM JETZT UND ALLEN 
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JAHRHUNDERTEN, als man nie mehr 

ermöglicht hatte, dass diese ZWEI 

RICHTIGSTEN SICH FINDEN 

DURFTEN! Es sollte kein Kind geboren 

werden, DOCH DER HERR SAGTE: 

Gehet und vermehret euch UND IN DER 

GEGEND, WO JESUS ERSCHIEN, soll 

man alle Kinder umgebracht haben, hieß 

es in der Bibel. DOCH AUCH DAS 

KANN GESCHWINDELT SEIN, denn 

wenn zwei miteinander liiert sind, DIE 

NICHT IN DIESER LIEBE SIND, können 

solch LIEBEVOLLE und EDLE 

MENSCHEN NICHT 

HERANWACHSEN UND 

UNSTERBLICH BLEIBEN! Und so ist es 

eher so: Maria wurde entführt und ihre 

Reinheit und ihre FEINEN SINNE 

zerstört, in dem man sie gewaltsam in 

eine Schwangerschaft zwang. Und von da 

an, begann EIN KREUZWEG, von nur 
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noch falschen Paarungen, die ja auch mit 

FELDZÜGEN wegen Ländereien und 

MITGIFT zu tun hatten. UND MIT GIFT 

hat man auch versucht zu töten und 

doch nicht immer Glück gehabt UND 

GLÜCK IM LEBEN HAT NIEMAND 

MEHR GEHABT, weil man OHNE LIEBE 

NICHT LEBT! 

IVICA PROKIC schrieb von einer Fahne 

mit KRONE UND ÄHRE, wenn die 

Goldene Zukunft da ist, die seinen 

Worten nach, schon da war – oder 

angefangen hatte. UND DAS IST DIE 

ZEIT, die endet! DENN: Der Leib Christie 

ist nichts, was gebacken in die Münder 

der LEUTE wandern sollte UND BROT 

BACKEN IST IM GARTEN EDEN 

NICHTS GEWESEN, was nötig oder 

gewünscht gewesen wäre. UND SO GAB 

ES DAMALS AUCH KEINE KRONEN, 
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die man hätte aufsetzen wollen und 

FAHNEN OHNEHIN NICHT! So ist der 

AFFENbrotBAUM  - der ja auch beim 

kleinen Prinzen vorkam, diese 

ÜBERLEITUNG von Einem Weg zum 

nächsten Weg, ein wenig zu sagen und 

dann zu schweigen… ES KÖNNTE JA 

GUT GEHEN, dass sie die Falschen 

akzeptieren und lieber nicht frei leben! 

AFFEN sind Menschen nicht – man 

könnte jedoch die dafür halten, die in 

Bäumen pennen oder Häuser darinnen 

bauen oder darin rumklettern – ALL 

DAS IST MENSCHEN unwürdig, da auch 

gefährlich! UND dumme Leute sind 

sogar so dumm, dass sie die untersten, 

gut erreichbaren Äste, von 

WUNDERBAR TRAGENDEN 

FRUCHTBÄUMEN mit Kirschen 

absägen! WAS SOLL MUTTER ERDE ZU 
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DENEN SAGEN?! Und die Sonne 

schickte wieder breite wunderschöne 

LICHTVORHÄNGE ZUR ERDE und 

außer uns, hat niemand dieses 

WUNDERSCHÖNE ANGESEHEN! 

Doch da waren auch DIE WINDRÄDER, 

die NATUR UND KÖRPER DER 

MENSCHEN stören und man sieht mit 

einem Blick auf die Rotation, dass das 

nicht natürlich ist, also schädlich! Und so 

ist in jedem Tag DAS BÖSE ZUR 

ANSICHT! Doch es nützt nichts, böse zu 

werden. WIR BLEIBEN ACHTSAM, 

dokumentieren und MUTTER ERDE 

WEISS, wir sind wach und helfen ihr! 

DENN DIE KRAFTRÄDER brauchen ja 

etwas, um sich zu drehen. KOMISCH IST 

NUR, dass es doch heisst, dass diese 

WIND BRAUCHEN, um sich zu drehen 

und so ENERGIE ENTSTEHT oder 

nehmen die Elektrizität und das 
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ROTIEREN LASSEN HAT EINE GANZ 

ANDERE ZENTRALE BEDEUTUNG? Ist 

schon komisch, was einem so spontan 

einfällt… DOCH WIR WISSEN: Es hat 

schon alles EINEN 

WAHRHEITSGEHALT, den unser Vater 

weiss und braucht. DENN: Wir 

dokumentieren hier alles DURCH ZWEI 

HÄNDE. Das macht man in einer IN 

LIEBE VERBUNDENEN FAMILIE SO, 

man arbeitet so zusammen, dass jeder 

das tut, was Freude macht und was man 

gern kann! WIE DAS MÖGLICH IST, ist 

für uns ein Wunder – nur für unseren 

Vater kaum. ER KENNT DIE 

WUNDERWELT NATUR und seine 

Kinder auch!  

WIR HABEN SCHON EIN WENIG 

VORBEREITET FÜR DEN MORGIGEN 

besonderen Tag! Es ist auch schon, mal 
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wieder etwas extra Schönes und Anderes 

vorzuhaben und wieder ein paar 

GLÜCKSKÄRTCHEN woanders zu 

verteilen! Und es ist immer noch 

besonders gut, DASS DIE LATTE 

MACCHIATO-Programme bei uns 

ausgelaufen sind! NATUR UND MAMA 

ERDE UND UNSERE LIEBE… das ist 

schon das REINE GUTE und auch: Sie 

haben es nicht geschafft, SEINER 

TOCHTER DAS KIND UND DIE 

REINHEIT ZU NEHMEN…. WIR 

HABEN HERAUSGEFUNDEN, um was 

es ging und wie sie alles verzerrt und 

verleugnet und vergeudet hatten… UND 

NUN? LICHT IM SCHACHT und im 

Keller und auf dem Boden? ALLE 

FENSTER OFFEN oder wenigstens EINS? 

NACHTSTROM oder TAGSTROM oder 

NOTSTROM oder doch lieber nur DAS 

LEBENDIGE LEBEN und die natürlichen 
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Gegebenheiten und keine 

BEEINFLUSSUNG und 

BEEINTRÄCHTIGUNG MEHR? 

WER ANDEREN GANZ 

OFFENSICHTLICH die Luft nimmt und 

die Gesundheit nicht fälschlicherweise, 

sondern mutwilligerweise 

KAPUTTMACHT und DAS LEBEN 

SCHÄDIGT, ist mit allen nun an das 

Kreuz gebunden, von dem WIR UNSERE 

FAMILIE VON EINST ERLÖSTEN und 

so alle, die mit uns diesen ERLÖSERWEG 

eingeschlagen haben und mit uns waren 

und bleiben… Gefahren zu erzeugen, ist 

NIEMALS ein Zeichen von Liebe oder 

Intelligenz und erst recht nicht, wenn 

man MUWILLIG und BÖSWILLIG 

andere in solcherlei hineinführt und 

nicht daran denkt, DASS ES IMMER 

MITWISSER und MITESSER und 



 

 

Se
it

e3
5

4
 

354 

ZUSCHAUER und MITHÖRENDE GAB! 

Achtsamkeit ist derzeit sehr gefragt! 

WIR KONNTEN UNSERE SINNE 

NICHT SELBST ÖFFNEN und waren 

auch nicht in der Lage, zu realisieren, 

WAS UNSER KÖRPER ALLES KANN 

und wodurch das geschieht und wofür all 

das Gegebene ist, was wir MUTTER ERDE 

UND DEN MENSCHEN GEBEN 

DÜRFEN! Es ist dieses GEMEINSAME 

ERINNERN, wovon berührende Worte 

von IHM ERZÄHLEN, die Ines Evalonjas 

Hände aufschrieben: ANSICHTIG IN 

EINEM BUCH und auf der Homepage. 

UND OFFENE SEELEN, die mit der 

Erdgeschichte verbunden sind, SPÜREN 

WAHRHEIT UND LIEBE! 

Und so sind wir in Liebe mit uns selbst 

und unserem Körper und machen für 

heute Schluss mit Schreiben und werden 
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auch für morgen noch nicht wissen, ob 

und wann wir das Buch weiterführen. 

DOCH WISSEN WIR, dass dies wichtig 

bleibt, bis ALLES WIEDER IN DER 

EINSTIGEN RUHE FÜR ALLE mündet 

und die Natur sich uns in dieser schönen 

Weise nähert und wir uns ihr. DIESES 

NEUE LEBEN ist zutiefst berührend und 

schön, WEIL WIR UNS NAHE SIND, wie 

nie zuvor.   

 

 

 Samstag, 30. Mai 2020   

Es ist sonnig – was sonst. Smile! Das 

haben wir mal eine Zeit lang im letzten 

Jahr an Josip geschrieben. Das war in 

etwa die Zeit, als LONJUSCHKA anfing 

mich zu begleiten und vielleicht auch hin 

und wieder Josip und nun auch andere 
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Menschen: UNSER KIND DER 

ZUKUNFT auf der Erde. DIESES ERSTE 

KIND, welches den Garten Eden nur 

noch kennt und keine Vergangenheit 

und keine Zukunft. Es wird also die Zeit 

ohne Zeit sein – so wie es auf der Erde in 

der einzig schönsten Zeit war! 

Nun ist es so einfach! Würde niemand 

mehr Kalender und Uhren benutzen, 

wären wir schon gemeinsam in dieser 

Zeit, das heißt AUSSERHALB ALLER 

UNGUTER ERFAHRUNGEN! Das heißt 

auch, wir hätten keine Geburtstage mehr 

und so auch keinerlei Idee mehr, dass 

Zeit vergeht und wir älter werden! Und 

das hieße für die Zukunft, dass sich die 

Körper alle auf ein gewisses BESTES 

NIVEAU einpendeln – man kann auch 

sagen: EIN GEWISSES ALTER, um es 

verständlich zu machen! Kinder wachsen 
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natürlich auch und immer eben bis zu 

diesem BESTNIVEAU! Und doch braucht 

es NUR DIE NATUR, die den Menschen 

alles das geben kann, was sie auch einst 

den Menschen gab! Welche Blumen und 

Bäume wachsen werden, ist heute 

niemandem möglich zu sagen, weil eben 

im Grunde nichts mehr davon da ist, was 

mal war, weil sich die Natur immer mehr 

all dem anpassen musste, was IM 

UNVERSTAND UND OHNE LIEBE 

GESCHAH! So ist nie die Natur schuld 

oder der in und mit der Natur lebende 

Mensch. ES IST STETS UMGEKEHRT ZU 

BEACHTEN und anzuerkennen! 

Und so ist es absolut unverständlich, 

wenn man DIESER SCHÖNSTEN UND 

NATÜRLICHEN ENTWICKLUNG 

WIDERSPRICHT und UNEINSICHTIG 

BLEIBT! Es ist doch für alle Menschen 
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wünschenswert, dass alle angenehm 

aussehen, sich angenehm verhalten und 

duften und sich gewählt ausdrücken und 

sich in ihrem ihnen gegebenen 

NATURAREALEN aufhalten. Dort 

erhält man alles und ist glücklich! 

WOZU ETWS NEGIEREN, was man 

doch so noch gar nie kennenlernen 

konnte! GEDURFT HÄTTEN WIR 

NACH DER LEBENSORDNUNG STETES 

– nur nicht nach den zyklischen 

Staatsprogrammen und den karmischen 

Eingebungen – festgeschrieben IM 

COMPUTERNETZWERK DER ARMY. 

Und nun dürfen SIE GLAUBEN oder 

auch nicht – ob jemand darüber spricht 

oder nicht! Es ist wie mit der Sonne: 

DIESE SCHEINT und man freut sich und 

nutzt diese wunderbare Zeit. ODER 

MAN BEMERKT ES GAR NICHT, weil 

man in einem Gebäude herumsitzt oder 



 

 

Se
it

e3
5

9
 

359 

gestresst und gestriezt herumläuft oder 

TÄTIGKEITEN AUSFÜHRT, DIE 

MENSCHEN UNWÜRDIG SIND. Wozu 

die vielen Umwege, um zu etwas zu 

kommen, was man dann in wieder nur 

Hektik und Streit und 

Emotionsanfälligkeit nur nebenbei 

macht oder in sich lässt, Um WIEDER 

NUR NICHTS VON ALLE DEM ZU 

EMPFANGEN, was nur Liebe den 

Menschen geben kann! Und was Liebe ist 

und was diese in uns erhöht und 

verändert und womit diese beschenkt, ist 

immer wieder nur durch Wahrnehmung 

und nie durch 

Konzentrationsfähigkeitsschulung 

möglich! 

Die Lilie in ihrer einfachen, schlichten 

Form ist nicht die schönste Blume, 

jedoch ist ihr Duft einzigartig! WENN 
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EVALONJA (ines donath) die Augen 

schließt und den Duft einatmet, sieht sie 

die Blume immer mehr – noch ist es 

verschwommen! WER KANN 

SOETWAS? Und wer war in der Lage 

GERADE DIESE BESONDERHEITEN den 

Menschen wegzunehmen und warum? 

Wieso nehmen wir das Schöne weg und 

belassen Hässliches – auf den Wegen von 

Programmierungen, wenn wir doch 

wissen, dass das HÄSSLICHE sich 

schädigend auf das GESAMTBEFINDEN 

DER GESAMTBEVÖLKERUNG auswirkt 

und sich NIEMAND davor retten kann? 

WESHALB WOHNEN DIE IN DER 

NATUR, die diese nicht freudig zu 

schätzen wissen UND DIE, DIE DIE 

NATUR BRAUCHE und die Natur DIESE 

MENSCHEN, nicht? Alles 

STAATSgewollt! Und das kann ganz 

sicher nicht IM INTERESSE DER 
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MENSCHHEIT SEIN! Roboter können 

nicht wahrnehmen und realisieren und 

NEUE ENTSCHEIDUNGEN TREFFEN! 

DAS GEHT DEVINITIV NICHT! Also ist 

die Frage: WO SIND MENSCHEN und 

wo Roboter! Und von Robotern reagiert 

werden, ist ganz sicher keine gute Idee. 

Roboter können in Städten leben und 

diie können auch GIFTMÜLL und 

SCHMUTZ ENTSORGEN, denn die 

bekommen all das gar nicht mit, wie es 

in den Städten so geworden ist. SO 

HABEN DIESE AUCH DIE 

AUSWIRKUNGEN VON STROM und 

GAS und FEUER und FUNKNETZ und 

sonstige nachteiligen EINWIRKUNGEN 

AUF DEN FEINSINNIGEN 

MENSCHENKÖRPER nie zu ertragen. 

Also tauschen wir einfach die Wohnorte! 

So kann sich dann jeder GANZ EIGENE 

ERFAHRUNGSWERTE sammeln und 
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schaut nicht auf ZAHLEN UND 

STATISTIKEN, die immer die 

MENSCHEN BETRAFEN, um die es 

geht, ZUSAMMEN MIT NATUR UND 

ERDE! Die Erde ist NICHT DIE 

GESAMTNATUR und die 

GESAMTNATUR IST NICHT NUR DIE 

ERDE! 

 

Nocheinmal sagen wir IHNEN ALLEN: 

Sie haben es nicht mit künstlicher 

Intelligenz zu tun auf dem Weg der 

GLÜCKSZENTRALE und auch nicht mit 

Deutschland oder Kroatien – ES GEHT 

HIER UM WAHRAHFTIGE 

MENSCHEN und die KRAFT DER 

KÖRPER und so doch DER 

GESAMTSEELE DER MENSCHHEIT MIT 

DER ERDE und so doch vor allem DER 

LIEBE UND DEN GEEINTEN 

MENSCHENPAAREN, die man nie 
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mehr zusammen leben lassen wollte! 

SOMIT haben SIE ES IN UNSREM WEG 

NICHT MIT DUMMEN ZU TUN, jedoch 

sehr wohl auch mit ehemals Studierten. 

DOCH DIE STUDIEN DER STAATEN, 

für die man Zeugnisse erhielt, haben 

stets DIESE HOHE ENTWICKLUNG 

GEISTIGER FÄHIGKEITEN stets 

weggelenkt und abgehalten und 

niedriggepegelt. Und was das bedeutet, 

FANDEN WIR IN DEN 

DUNKELKAMMERN DER DDR und 

NAZIS und sonstigen 

SICHERHEITSTRAKTEN! Die Seele 

braucht keine Eintrittsberechtigung und 

keine Termine oder Besprechungen. 

UND AUCH DAS IST GEWUSST, denn 

man hat ja UNSER WISSEN benutzt!! 

Und nun ist Mutter Erde wieder IN 

IHRER KARFT UND WEISHEIT UND 

GIBT UNS WISSEN DIREKT IN DIE 
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TRÄUME UND GEDANKEN… so 

kommt nicht mehr ER über Nacht, um 

zu helfen, SONDERN WIEDER WIE 

EINST DIE KRAFT DER LIEBE, die nicht 

suchen muss, sondern findet und weiss, 

was HILFE IST UND WAHRE NOT und 

wie man hilft und was es braucht! 

Im Moment sind fast nur weisse Blumen 

hier und doch auch ein wenig Farbe. 

UND DER DUFT IST ES, der Blumen vom 

Friedhof weg wieder IN UNSER 

BEWUSSTES ERLEBEN VON 

VOLLumfänglicher 

LEBENSWAHRNEHMUNG bringt. Dazu 

gehört auch die differenzierte 

Wärmewahrnehmung, für die wir KEIN 

THERMOMETER brauchen und in der 

Zukunft auch nichts VON ISO oder 

WATTE und sonstigen 

„Herausfindungen“ , die uns an HITZE 
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UND KÄLTE BINDEN! Denn all das hat 

Auswirkungen AUF DAS 

GESAMTKLIMA! Und wer von uns 

Europäern würde WINTER UND HITZE 

wollen, wenn wir immer Frühling haben 

können? ES LIEGT ALLEIN AN UNS! 

Und AMERIKA hat hier bei uns NICHTS 

ZU SUCHEN! Die dortigen hatten auch 

in Amerika nichts zu suchen, und haben 

dennoch ALLES IN BESITZGENOMMEN 

und was man dort alles gemacht hat und 

nun auch nach Europa brachte, LÄSST 

ALLEN DORT DAS BLUT GEFRIEREN, 

wo man vorher vielleicht ohne OFFENE 

SEELE WAR und nun jetzt all das 

erinnert erhält, WAS MAN DAMALS 

OHNE GEFÜHLSREGUNG ANSAH! Es 

liegt an uns, IN RUHE UND GLÜCK ZU 

LEBEN oder den Tod bringenden 

Peinigern und Machtwollenden und 

Ungenügsamen weiterhin zu huldigen, 
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ohne zu wissen warum! DAS WISSEN 

DIE, DIE MACHT UND BESITZ 

WOLLEN, selbst nicht, warum die das 

wollen! ROBOTER KÖNNEN NICHT 

REALISIEREN UND DIFFERENZIEREN! 

Das ist das Leben nach PLAN A oder 

PLAN B und die glauben den Zahlen auf 

PAPIEREN und IM INTERNET, ohne zu 

erkennen, ob da ein + oder ein – ist 

UND FARBENBLIND SIND DIESE 

AUCH, denn ROT ist anders als 

SCHWARZ! Doch auch Farben kann 

man vertausche oder retuschieren, so wie 

man auch GEMÄLDE FÄLSCHT oder 

ANALYSEN BESCHÖNIGT oder 

KÖRPER SCHÄDIGT oder nicht 

wahrhaben will, DAS ZEITEN ZU ENDE 

GEHEN, damit die Erde und die 

Menschheit wieder ROSIGEN ZEITEN 

ohne Dornen und Lavendel entgegen 

geht! 
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ES IST vor 11 Uhr und der letzte 

Zwillingsturm der gefallen ist, war in 

Zagreb – der frisch finanzierte DOM 

wurde halbseitig gestürzt. ES IST WIE 

EINE HALBSEITIGE LÄHMUNG, die per 

Computer bei FÜHLENDEN 

MENSCHEN ausgelöst wird – ohne 

GEFÜHLSREGUNG! Wie das wohl wäre, 

wenn das plötztlich da passiert, wo man 

derlei anordnet und mitansieht? AUCH 

KEINE REGUNG? Dann sind es 

tatsächliche ROBOTER und die muss 

man abschalten! Und wenn da eine 

Regung wäre, besteht Chance auf 

Besserung. DOCH WAS ZU TUN IST: 

Man muss diesen DAS 

HANDWERZKSZEUG WEGNEHMEN, 

damit mit der Gesundheit und Schönheit 

DER MENSCHENLEBEN kein Spiel und 

Schabernack mehr gespielt wird! DENN 

WER WEISS, vielleicht würde sonst der 
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Vati von meines Bruders Frau noch nicht 

auf dem Friedhof sein ODER IST ER 

AUCH IN EINEM DER HÄUSER, WO 

MAN DIE RENTEN WEITERKASSIERT, 

während man die Zurückbleibenden 

weiter abkassiert mit stets 

UNFASSBAREM und STREIT 

auslösendem UND TRAUER UND 

SCHMERZ? Wie wirkt es sich aus, wenn 

ein Vati nur scheinbar tot ist und man 

DENKEN LÄSST, er „ruht im ewigen 

Frieden“ und macht stattdessen 

EXPERIMENTE MIT DESSEN KÖRPER 

und so wieder mit dem GESAMTLEBEN 

MENSCHHEIT AUF DER ERDE? Wir 

waren es nicht, die sich auch nur einmal 

MIT SOLCH GRÄSSLICHKEITEN 

HÄTTEN BESCHÄFTIGEN WOLLEN! 

Doch wir mussten es UND POSITIV 

DENKEN HAT NICHT GEHOLFEN, 

solcherlei aus dem Weg zu räumen UND 
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UNS KONNTE MAN AUCH NICHT 

AUS DEM WEG RÄUMEN, weil die Erde 

UNS BRAUCHT, damit alle wieder leben 

können!  

WIR SEHEN DIE LILIE und denken 

immer daran, DASS MUTTER ERDE UNS 

NUR OHNE SPRACHE in für die Seele 

verständlicher Weise antworten konnte, 

um uns zu warnen. WARUM DAS SO 

WAR, war, weil es keinen freien 

Gedanken mehr gab und wir BESPITZELT 

UND BEOBACHTET WAREN RUND 

UM DIE UHR – deshalb haben wir so 

katastrophale Zustände! 

DIE LILIE IST DIE FEINSTE BLUME IN 

WEISS, neben der Vielzahl 

wunderschönster Rosen! Nun gibt es den 

BLÜTENSTEMPEL IN DER MITTE und 

rings um die STAUBBEUTEL… also das, 

was man sagte, was die Bienen an den 



 

 

Se
it

e3
7

0
 

370 

BEINCHEN HABEN, wenn sie in die 

Blumen eintauchen, um sich dort etwas 

zu holen. WAS AUCH IMMER DAS IST! 

Ob der Honig tatsächlich durch das 

entsteht, was diese dort mitnehmen, 

lassen wir dahingestellt. DOCH SIEHT 

MAN SICH DEN STAUB AN DEN 

BEINCHEN NÄHER AN, ist es wie eine 

so AUFGEPLUSTERTE HOSE, die die 

ARMISTEN SCHON ALS UNIFORM 

HATTEN, oder die Reiterhosen! Hosen 

haben die Frauen nur den Herren zu 

verdanken und so auch REITGERTE 

(STOCK) und so auch all das, was die 

Lilie und die Rosen nicht sind! So ist der 

Stempel in der Mitte WIE DER HERR 

oder GOTT, um den sich die formierten, 

die an das glauben mussten, was man 

sieht. Diese mussten SEHEN und 

HINHÖREN und das sagen, was man 

ihnen vorsagte! Und die Lilie hat für die 
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DUFTERFÜLLUNG IM HAUS EINEN 

HAKEN: Dieser Staub ist abfärbend und 

wenn die UMGEBENDEN den Staub 

loslassen, ist die Blüte nicht mehr rein. 

UND DIESER IST SELBST BEIM 

ABWASCHEN HARTNÄCKIG und 

hinterlässt gelbe Flecken – ähnlich wie 

der Urin und anderes, was man 

netterweise AN DAS MENSCHSEIN 

heftete in nicht so schöner und 

freundlicher Weise! 

MENSCHEN wissen sich zu helfen – das 

könnten auch Floristen machen, die 

diese FEINEN BLUMEN einwickeln in 

Papier und dadurch diese LOSLASSEN 

verursachen. Packt man die Blume aus, 

ist es schon geschehen: DAS WEISSE IST 

VERSCHMUTZT! MENSCHEN 

schneiden das UNLIEBSAME AB und 

geniessen DEN HERRLICHEN DUFT und 
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erinnern, dass IM GARTEN EDEN derlei 

Warnungen nicht mehr nötig sind und 

Mutter Erde wieder alles so wachsen und 

gedeihen lässt, wie es RICHTIG UND AM 

SCHÖNSTEN IST!  

So ist es wie mit der WELTSITUATION, 

jedoch nie der Erdsituation! DIE WELT 

stahl sich, was sie wollte – ohne die 

Ansicht der Wirkungen und 

Konsequenzen! DIE ERDE WEISS 

SCHON ALLE KONSEQUENZEN UND 

SO AUCH SCHON LÖSUNG UND 

ANTWORT – auch ohne gestellte 

Fragen! So ist das auch mit den 

LIEBENDEN, die sich fühlen und gern 

gemeinsam diesen schon vorbereiteten 

Weg gehen möchten… WAS NÜTZT ES 

DENEN, die EINEN oder EINE 

festhalten und DAS GLÜCKLICHE 

LEBEN nicht wünschen können oder 
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wollen, wenn dadurch das eigene 

Glückserlen nicht möglich wird? WOZU 

ETWAS WOLLEN, was sich nur denen 

OFFENBART UND NUR DORT BLÜHT, 

wo es ALLE NATÜRLICHEN, VON 

LIEBE GENÄHRTEN 

LEBENSBEDINGUNGEN ERHÄLT? 

Wozu lügen und sagen, man wüsste, 

wenn man gar nicht wissen kann, WEIL 

NUR DIE LIEBE WEISHEIT ZUM TAGE 

BRINGT UND NUR IN LIEBE LEBENDE 

diese besonderen Geschenke erhalten? 

WOZU SAGEN, man fühlt, wenn man 

nicht fühlt? MANCHMAL IST ES 

ANGST und viel zu oft, wurde durch uns 

– als auch wir noch wie Roboter gelenkt 

wurden – ETWAS GESAGT, was nicht 

stimmte oder nur ein wenig… und alles, 

was nicht Liebe ist, ist NUR VON 

ROBOTERN GEGEBEN! Ping und Pong 

ist WIE DAS ERSTE COMPUTERSPIEL, 
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welches man zu DDR-Bürgern zum Spiel 

gab. DA WAR MAN ANDERNORTS 

SCHON VIEL WEITER! Und das ist das 

Gefährliche und Fatale an allem, dass 

man denken lässt, MAN SEI EIN 

FACHPROFI in und bei etwas…! ES 

GIBT KEINEN EINZIGEN! Nur Mutter 

Erde – also die Natur – und 

MENSCHEN sind das, was man 

HILFREICH UND ZUTIEFST GUT UND 

LIEBENSWERT NENNEN KANN! 

Wir gehen nun wieder hinaus in den Tag. 

Mutti hat Vorbereitungen für den 

Besuch und wir freuen uns auf alles, was 

wir an Gedanken erhalten und im 

Notizbuch aufschreiben. Der Newsletter 

ist ja auch noch fertigzustellen und 

Gedichte möchten noch empfangen 

werden. Und so freuen wir uns auf die 

taghellen Stunden. LETZTE NACHT 
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waren nun wieder Vibrationen auf der 

Liegefläche und wir mussten wieder ins 

SCHRANKBETT UMZIEHEN, um die 

TRÄUME AUS DER WELT nicht zu 

empfangen. Es ist SEHR interessant, all 

das so ganz genau zu beobachten – auch 

in HINLICK AUF VATI UND MUTTI 

und dass ja vorher Mutti auf dieser Liege 

übernachtet hat UND IN HINSICHT 

AUF DIE TECHNOLOGIEN, die in 

Räumen so vielerlei GANZ UNGUTES 

VORBEREITEN UND TUN UND VOR 

ALLEM TATEN. DIE AUSSENDUNGEN 

werden ebenso verfolgt, wie die 

Empfangenden und die ABSENDER! 

Und keiner kann sich schützen, WEDER 

VOR DEM GUTEN, noch vor dem 

Bösen! BIS DAS SCHÖNE WIEDER 

GANZ DA IST, dauert es, weil die Lilien 

auch noch DEN SCHMUTZ 

EMPFANGEN MÜSSEN… Frau und 
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Mann ALS MENSCHEN IN LIEBE leben 

jetzt schon ganz anders, als früher und 

wissen, worauf sie sich freuen: AUCH – 

oder vor allem auch – BRUDER UND 

SCHWESTER (DIE RICHTIGEN, nicht 

die, die sich per Familienstammbuch 

kennen oder ähnlichem!). 

Heute am Morgen haben wir wieder 

Tränen der Berührung empfangen… als 

es um den kleinen Prinzen ging, den, als 

er wieder zu seinem kleinen Planeten 

kam, SEIN MÄDCHEN EMPFING. Die 

Rose hatte überlebt und war so schön, 

wie noch nie erblüht und verströmte 

einen EINZIGARTIGEN DUFT… Es war 

der Gruss DER MAMA, die den beiden 

sagte: HABT EUCH LIEB und 

VERTRAUT EUCH – wie sind bei euch! 

Vielleicht eine kleine Überleitung zum 

Buch „LAUSCHE DEM GEHEIMNIS DER 
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BERGE“ wo man auch schon ablesen 

kann MIT DER SEELE, dass es die ganze 

Zeit UM DIESE WAHRHEITSFINDUNG 

GING! Wer hatte sich erlaubt, DIESE 

BEIDEN LEBENSWEGE ZU 

BESCHMUTZEN und aufzuhalten? Wer 

hat sich erlaubt, MENSCHEN ZU FALL 

ZU BRINGEN und deren Arbeit für 

andere Zwecke zu nutzen?  

EHRLICHKEIT KOMMT DURCH 

WAHRE LIEBE. Wahrheit kann auch nur 

DURCH LIEBE ANS LICHT DES 

ERDTAGES OHNE ZEIT FINDEN. Daher 

kann es keine VERJÄHRUNG geben! 

WIR WURDEN GEBOREN… doch nicht 

nur einmal, wie alle anderen…! WIR 

SIND NUN JETZT IN UNSERER 

MENSCHENKRAFT und die feinen 

Sinne und Empfindungen füreinander 

UND FÜR DAS GESAMTE STEIGEN! In 
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feinsinniger Weise müssen und wollen 

wir alle enttäuschen… DENN DERLEI 

EMPFINDUNGEN SIND REIN PRIVAT 

und nie wieder soll man derlei 

AUFZEICHNEN ODER ABSPEICHERN 

KÖNNEN (GEDURFT WURDE DIES 

NOCH NIE und auch nicht dafür, dass 

man anderen EMPFINDUNGEN 

VORGAUKELT oder Partnerschaften 

kreiert im falschen Glauben!). DIE 

NATUR und DAS MENSCHENLEBEN 

IST UNS ZU HEILIG IN JEDER WEISE, 

um all das zu unterstützen oder noch 

anzusehen, WAS SCHON UNSER 

BRUNO GRÖNING uns beiseite stellen 

ließ! ER ist mit uns ebenso, wie alle, um 

die es ging in all den vielen Generationen 

– es waren nur wenig Auserwählte! Doch 

diese wurden nie bekanntgegeben – NIE, 

DIE GANZ WICHTIGEN, genau dadurch 

hat man diese stets geschützt. DIESMAL 
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WAR ES ANDERS und ganz und gar nie 

gut! WIR GEHEN UND SCHAUEN 

GANZ GENAU HIN und diesen ganz 

Wichtigen, denen niemand vertraute 

und denen es niemand zugetraut hätte, 

werden IMMER GENAU DIE 

ZUSCHAUEN, um diese zu schützen 

und zu sehen, die es braucht. MUTTER 

ERDES GEFÜHL übersteigt unser alle 

Gefühle FÜR DEN GANZE 

FAMILIENVERBUND UM MEHR ALS 

ALL DAS, was je hätte aufgezeichnet 

werden können! DIESE KENNT SCHULD 

und SÜNDE und so auch all das, was 

dazu führte UND WIE HILFLOS IHRE 

KINDER WAREN, als man sie willentlich 

IN MESSER, KUGELN, FALLEN, HÄME, 

LAOLAS, KLATSCHEREIEN, FESTE und 

so vieles mehr LAUFEN LIESS…! 
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Wir gehen nun und lassen UNSEREN 

TEDDY MIT GLÜCKSKINDshirt (DER 

EINZIGARTIG IST!) mit dem Delfin und 

den Blumen im Kinderzimmer der 

Heilung für ALLE KINDER IN DEN 

MENSCHEN DER JETZIGEN 

ÜBERGANGSZEIT zurück! Dieser hat 

dem Kind Ines und so denen, die ihn 

sahen schon schöne Momente beschert. 

Wenn Ines spricht und ihn ansieht, ist es, 

wie wenn ein KLEINES KIND sich selbst 

mutzuspircht, in dem es den Teddy das 

aussprechen lässt, was es anderen und so 

mit sich selbst wünscht! 

VERTRAUE MUTTER ERDE UND 

IHRER LIEBE und noch nicht auch nur 

irgendwem, der dir begegnet! ERST 

WENN DIE MITEINANDER SIND, die 

in Liebe durch die ERDENSEELE 

verbunden sind, WIRD DER 

UNSTERBLICHE TAG SEIN und wir stets 
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IN DIESEM LEBEN OHNE ZEIT und 

wirklicher Freude! 

SO GEHEN WIR BEINAHE PUNKT 11 

und glauben, dass immer mehr 

Menschen all das empfangen AUF DEM 

NATÜRLICHEN 

KOMMUNIKATIONSWEG DER 

MENSCHHEIT, was wichtig und daher 

richtig ist! DAS GLÜCK ZU ZWEIT – 

möge es uns wichtiger werden, als 

wirklich alles, was wir bisher bewusst 

erlebten! ALLES BISHERIGE BLEIBT 

NICHTS UND NICHTIG! Erst Liebende 

DIESER HOHEN, EDLEN GÜTE haben 

Wert für die Erde und für dieses 

schönste, unvorhersehbare Leben voller 

Überraschungen, DIE MAN DANN NIE 

MEHR MISSEN MÖCHTE UND AUCH 

NIE MEHR MUSS! LIEBE macht frei, 

damit wir uns nie mehr loslassen… und 
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Berührungen INNEN UND AUSSEN 

sanft und zärtlich sind…! 

Es ist 21:19 h und es ist noch hell 

draussen, doch düster in den Häusern. 

Also nutzen auch wir eine kleine 

Stehlampe für etwas mehr Licht im 

Raum! KERZENromantik lehnen wir 

inzwischen ebenso ab, wie LAGERFEUER 

und GRILLveranstaltungen. ÄNDERN 

FÜR ANDERE KÖNNEN WIR ES 

LEIDER JETZT NOCH NICHT! Es 

braucht SEELE UND LIEBE, um den 

falschen Geist all überall erinnert zu 

erhalten und dankbar zu bleiben, für das 

ALLEINSEIN UND DAS HEILWERDEN 

FÜR ALLE MENSCHEN! Was das so alles 

bedeutet, wird nie auch nur ein Mensch 

begreifen können – auch nicht, WER 

UND WIE JESUS IST… ausser die, die ihn 

nicht aufgeben und mit ihm gemeinsam 
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DIESES KREUZ DER SÜNDE 

ERKENNEN, erklären und ausgraben, 

damit es keines mehr gibt! Es ist nichts, 

was man erklären, herausfinden oder 

lernen kann! Es ist das stete gehen FÜR 

DIE LIEBE und DIE EINZIGE ZUKUNFT! 

Wir hatten heute beim Glücksklee 

pflücken ein wunderbar einfaches 

Erkennen! WENN MAN MIT LEUTEN 

IN STÄDTEN IST, dann begegnen wir 

stets DER VERGANGENHEIT! Denn 

kommen wir mit anderen in eine 

QUERUNG oder KREUZUNG, dann 

begegen wir uns FÜR EINEN MOMENT 

und kommen aus der Vergangenheit und 

bleiben in dieser! ES IST EINFACH, sich 

das bei sich Begegnenden für diese 

SHORTmassages vorzustellen… MAN 

KOMMT – beide, man sieht sich und 

geht weiter. ALSO IST NUR EINEN 

MOMENT ZUKUNFTSmöglichkeit und 
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Erdzeit! Doch auch nur vielleicht, denn 

dafür braucht man DIESEN 

PUNKTmechanismus ODER LIEBE FÜR 

DIE OFFENHEIT, was kommen könnte! 

WIR waren ganz allein – keinerlei 

Störung und DER 

GLÜCKSKINDZAUBER IST DA! So ist 

also UNSERE ZUKUNFT SCHON 

AKTIV! So war der TAG 30.5. 2020 

zwar da, doch passiv! Denn dieser ist ja 

nur dann präsent, wenn man an das 

Datum denkt! Und die 

LICHTVERHÄLTNISSE sind unser 

MassSTAB, dass wir rechtzeitig wieder im 

Haus sind, um DAS LIEBE KIND SEIN 

immer beizubehalten! Wir haben 

dieselbe Anzahl STUNDEN und doch 

vollkommen unterschiedliches Erleben 

und EINMALIGE ERFAHRUNGEN, die 

auch für andere lehrreich sind! 
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WIR WAREN BEI ZIEGERS: Heute gab 

es leider nichts FRISCHES FEINES! Die 

Plunder mit Kirsch waren nicht frisch 

und nicht richtig durchgebacken. Man 

lehrte uns NICHTS SAGEN und man 

lehrte uns EHRLICH SEIN, doch was 

nützt es etwas zu sagen, wenn es nicht zu 

ändern ist! WIR HABEN DORT UNSERE 

RUHE MEIST und haben das 

Glückskärtchen malen genossen und den 

großen Orangensaft. ZWEI 

MACARONS haben wir mitgenommen 

und eins dann später schnabuliert am 

Schloss, wo es auch noch Melone und 

Erdbeeren gab! SONST HABEN WIR 

NOCH EIN MITGENOMMENES 

BRÖTCHEN VOM VORTAG MIT KÄSE 

ZU UNS GENOMMEN UND NUN EIN 

WENIG SPAGHETTI VOM VORTAG: 

Wir kauften für fast 2 € noch einen 

Orangesaft im Tetrapack bei dem Mann 
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aus einem anderen Land und sonst war es 

das heute, was wir mit uns nahmen aus 

der Stadt! ES WAR EIN GROSSER TAG, 

wenn man auf die spontanen Ereignisse 

blickt UND DIE BERÜHRUNGEN DER 

SEELE. Nie weiss man, was wo ankommt 

und das ist auch nie wirklich wichtig, 

WEIL UNS IMMER WIEDER DIE 

SCHRECKLICHEN 

VERGANGENHEITEN UND DEREN 

AUSWIRKUNGEN erinnert sind und so 

DIE WICHTIGKEIT UNSERER ARBEIT 

und dass wir ganz und gar da sind auf 

unserem SPAZIERGANG IN DER ZEIT! 

Wir liefen in ein kleines Waldstück und 

waren erinnert an DAS 

TOILETTENPROBLEM! Wir haben die 

Gelegenheit genutzt, um dort das zu 

tun, was Männer im Stehen machen. ES 

IST NATÜRLICH und dem Wald nicht 
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schädlich. SCHÄDLICH IST 

ALLERDINGS, dass man Menschen – 

ohne deren Wissen – filmt und derlei 

veröffentlicht! DABEI IST DAS WEITAUS 

GESÜNDER UND VERTRÄGLICHER als 

die blauen Häuschen oder sonstige 

ÖFFENTLICHE! Wir nehmen genutztes 

Papier mit und entsorgen es nie im 

Wald. DER WALD kann am Urin nicht 

herausfinden, ob es uns gut geht oder 

nicht – MUTTER ERDE JEDOCH IST 

ANDERS,,, SIE kann auf und durch alle 

Wege spüren, wie es ihrem Kind geht 

UND SO IN SOLCHEN SITUATIONEN 

ALLES FÜR ALLE HEILEN, was je im 

Weg des UNERLAUBTEN 

VERÖFFENTLICHENS UND DER 

KOMMENTIERUNG für ihre Kinder 

geschah, was stets GEGEN DIESE 

GERICHTET, verheerende Folgen hatte 
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und DIE UMKEHR WURDE 

AUSGELÖST (nicht durch uns!). 

So fühlen wir uns wohler und wohler 

und hatten direkt ein GANZ 

BERÜHRENDES ERLEBNIS! Das Märchen 

Brüder und Schwesterchen fand schon 

Erwähnung! AM Weg dort ist eine Art 

Waldhaus mit einem kleinen Gärtchen 

uneingezäunt. DAS WUSSTEN WIR 

NUR, weil wir kürzlich eine Anzahl 

Stufen hinauf gingen. Und genau dort 

stand heute ein Reh und schaut hinauf! 

UND ES WAR, als ob Lonjuschka sagte: 

DAS IST WEGEN EUCH DORT! ES HAT 

GEHÖRT, dass ihr dort ward und wollte 

sehen, ob es stimmt! UND ES LIEF 

NACH OBEN und da wartete schon ihr 

Gefährte und beide liefen behende – so 

wie es eben Rehe nur tun – ins Feld und 

waren in Sicherheit! Und wir sind 
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glücklich über die nachfolgenden 

Gedanken gewesen, weil alles immer 

etwas IN KINDERSEELEN HEILT! 

Mutter Erde verwandelt keine Kinder in 

Tiere – so lieblich die auch sein mögen! 

Und so sagt auch keine Muttistimme, 

dass Wasser Kinder in etwas verwandelt, 

wovor diese sich fürchten müssten UND 

SOMIT UNWAHREIT! Und so fand 

heute DIE TRENNUNG VON TIER und 

Menschenkindern statt! ABSOLUT 

unvorhersehbar! Und so sind nun die 

wunderschönen Rehe wieder frei in Wald 

und Feld UND DIE MENSCHENKINDER 

EBEN AUCH! Und das war etwas, was 

uns froh machte und einige Minuten 

später kam dann eine weitere 

HEILIGUNG DES LEBENS DER 

MENSCHHEIT durch spontane 

Gedanken an Jesus und Mutter Erde mit 

einigen Tränen… SIE FLIESSEN NIE 
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MEHR IN STRÖMEN aus Kummer und 

Schmerz – alles ist anders und immer 

mehr gut!  

So pflückten wir wieder einige Kirschen – 

gerade so viel, wie man mitnehmen kann 

in der Hand und setzten uns auf eine 

Bank – Ruhe und Schönheit, bis auf 

Autos, die Staub in Augen und Nase 

bringen. DAS IST NICHT GEFÄHRLICH, 

jedoch unangenehm! DORT, wo Leute 

saßen und FEIERTEN – auch teilweise 

mit stets unschöner Musik und 

unschöner Unterhaltung – IST NIE 

HARMONIE ODER ETWAS, was an 

Menschen erinnert! UNSER LEBEN 

EINST WAR SO SEHR ANDERS, dass 

man dieses Anders niemandem erklären 

könnte. NUR OFFENE SEELEN 

EMPFANGEN UND ERKENNEN, 

worum es in dieser Zeit wirklich geht 
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und bemerken auch den Schutz und die 

neue Führung und Fügung! 

Mutti war schon wieder langgelegt. Es 

erinnerte nichts an den Besuch. Wir 

fragten kurz nach… IM BAD STEHT 

ETWAS FÜR DICH, ließ man Mutti 

sagen. Da stand ANTIfaltenCREME und 

eine Packung mit Nagelpfeile und Creme 

– WENN MAN NUN OFFEN WÄRE 

FÜR UNSEREN WEG DER 

VERWANDLUNG, würde man derlei 

ganz sicher nie mehr als Geschenk 

mitbringen. NATUR IST ANDERS GUT 

und wir sind UNSERER MUTTER 

TREUER! Mutti hatte noch Süssigkeiten 

empfangen und Sekt – ALLES 

UNFASSBARKEITEN, wenn man sich an 

JESUS und die einzige Zukunft für die 

Erde und die Menschen erinnern lässt 

und WAS MUTTER ERDE UND SO UNS 
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ALLE EHRT und nie mehr verführt! 

Mutti will den Sekt verschenken, UND 

DAS MACHEN WIR EBEN AUCH 

NICHT, denn dann verführt man andere 

ZUR SUCHT! Alkohol ist schon in 

kleinsten Mengen ABSOLUT 

SCHÄDLICH UND DAS WIRD 

GEWUSST von Regierung und Staat – 

doch wenn man selbst abhängig 

geworden ist, BEFÜRWORTET MAN 

SOLCHERLEI SÜNDE, ohne zu 

bemerken, welch fatale SÜNDENKARTEI 

DADURCH ENTSTANDEN IST (Nicht 

nur dadurch, doch es ist auch ein SEHR 

WESENTLICHER BESTANDTEIL DES 

ALLUMFASSENDEN SITTENverfalls!). 

Mutti kann sich nicht wehren, gegen 

diese unmöglichen Geschenke und 

MARION AUCH NICHT – ein 

Programmierzirkus! UND BEI UNS IST 

ALL DAS SCHON 
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HERAUSprogrammiert! Und all das, was 

durch unser ABSOLUTES EINLASSEN 

AUF ALLES WICHTIGE geschehen darf, 

gab es so noch niemals und auch nicht 

das, was daraus alles entstehen darf! 

Uns ist bewusst, WIE DER 

MECHANISMUS zuschnappt und wie 

sich vieles AUSLEIERT UND 

OFFENBLEIBEN MUSSTE! Es ist 

niemandem begreifbar zu machen, WIE 

ABHÄNGIG DIE SÜNDE 

TATSÄCHLICH GEMACHT HAT und 

wie unfassbar nierträchtig die sind, die 

andere wissentlich und willentlich IN 

SOLCHE FALLEN HINEINLAUFEN 

LIESSEN, nur um selbst nicht 

aufzufallen, durch die schlechten 

Manieren und EKELHAFTIGKEITEN! Es 

gibt eine ABSOLUTE UMKEHR IN DER 

SICHT, dass da keine DUNKLEN 
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ENERGIEN NACH GESPRÄCHEN 

MEHR SIND. Das heisst, die IVICA-

Prognosen sind ausgehebelt, BEI UNS 

NUR! So sind auch die Katzen nur noch 

das, was sie sind und da, solange sie eben 

da sind und heute hat nicht mal auch nur 

ein Hund gebellt – AUCH HIER KEINE 

MÖGLICHKEIT MEHR UNSER KIND 

ZU ERSCHRECKEN! Was haben SIE 

SICH NUR GEDACHT BEI ALL DEN 

PROGRAMMEN, die wir alle finden 

mussten, damit überhaupt noch manche 

ÜBERLEBENDE in dieses NEUE 

SCHÖNSTE LEBEN FINDEN!?! ALS WIR 

EIN GROSSES KISSEN GELBE BLUMEN 

ANSAHEN, kam wieder die Frage: WAS 

IST DAS? Es kam keine Antwort – WAS 

FÜR EIN FORTSCHRITT! Einfach nur 

annehmen! Eine schwarze Miez saß 

hinter einem Tor UND DIESE HABEN 

KEINE STRAHLENDEN AUGEN, 
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sondern eben GRÜN UND 

AUSDRUCKSLOS! So haben die Leute 

sich solcherlei angepasst DURCH DAS 

KRALLEN UND FESTHALTEN UND 

JAGEN UND UND UND… und da lief 

auch eine Katze über die Straße mit einer 

Maus im Maul! UND AUCH DAS WÄRE 

FRÜHER EIN GRUND FÜR Ungutes 

gewesen im Inneren. DOCH NUN 

WISSEN WIR AUCH HIER: Beides – 

Maus und Katze zusammen – waren 

nicht im Garten Eden UND WERDEN 

DAHER NICHT UNSERE ZUKUNFT 

SEIN und die Erde nicht mehr stören in 

Ruhe und Lieblichkeit! Alles JAGENDE 

wird vergehen…! 

UNSERE PLATANE wurde heuet durch 

ein kleines Mädchen mit Brille zum 

Wunschbaum. Sie wies ihre Mutti an, 

ihre Hände an den Baum zu legen und 
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alle Wünsche zu denken. FRÜHER 

HÄTTE MAN SOLCHERLEI „lieb“ 

gefunden UND NUN – in der 

Wirklichkeit Mensch und Natur – weiss 

man, dass DIE PROGRAMME laufen! 

Wir gaben dem KLEINKIND ein 

Glückskärtchen mit auf den Weg. Wer 

weiss, vielleicht schaut die Mutti auf die 

Homepage und findet IHREN 

RICHTIGEN PARTNER NOCH…! Auf 

einer Bank saß ein blondes Mädchen und 

neben ihr war ein Plastetütchen mit 

Pflanze. Wir strichen ihr über den Kopf 

und Haare aus dem Gesicht, Sie wartet 

auf ihre Mutti, die in einem Trödelladen 

nach etwas suchte UND WIR FREUEN 

UNS AUF UNSERE ZUKUNFT IN DER 

NATUR, wo es derlei nicht mehr geben 

wird! UND WIR SPÜREN DAS SEHNEN 

VON MENSCH und NATUR! 
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WIR haben die Sonne auf unserem Weg 

gehabt und ROSENDUFT und so viele 

schöne und berührende Gedanken und 

AUCH DAS LÄCHELN und auch 

Lachen! LEBENDIGKEIT KOMMT 

WIEDER und diese kommt stets nur von 

UNSERER ERDE, als Mutter. DIESE 

SPÜRT MAN WIE EIN KIND und doch 

auch durch Stärke und eine gewisse 

Strenge, die jedoch nichts 

Unangenehmes an sich hat. UNSER 

VATER ist ein wenig wie Bruno Gröning 

– ALSO STARK UND STRENG… doch 

dieser spricht nicht. SEINE STRENGE IST 

WIE PERFEKTION, doch das ist sie nicht 

für uns. ES IST SEINE 

VOLLKOMMENHEIT INNERLICH, die 

das Absolute braucht, UM WIRKUNG 

ZU HABEN! BRUNO`s  LÄCHELN 

WAR DIE BERÜHRUNG hin zu unserem 

Vater und seiner Lieblichkeit und 
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absoluten Romantik, die stets in der 

Natur entsteht und offensichtlich wird! 

UND SEINE TOCHTER IST WIE ER und 

spürt immer mehr von all dem, WAS 

UND WIE SIE EINST WAR! Es ist nicht 

kompliziert, nur DAS 

AUSBALANCIERTSEIN VOM 

HÖCHSTEN LEBEN zum hier 

Auffindbaren, ist das, WAS NUN DIE 

TECHNIK ERMÖGLICHT, die nur ihr 

Bruder in der Lage war, in der Weise zu 

nutzen, DASS UNS BEIDEN und so allen, 

die in unseren Weg finden, DIE SINNE 

BLEIBEN und das Gehirn bestens arbeitet 

UND DOCH AUCH ALLE WICHTIGEN 

INFORMATIONEN bei uns nur 

zusammenlaufen, UM DIE WELTLAGE 

absolut zu trennen von UNSERER 

HEILIGEN ERDZEIT! Und das ist NUR 

DER SEELE begreifbar, die EINS IST MIT 



 

 

Se
it

e3
9

9
 

399 

DEM LEBEN IN LIEBE im Garten Eden 

von einst! 

Wir könnten rund um die Uhr schreiben, 

so viel Potenzial wäre tagtäglich da, um 

FEHLER und PROBLEME offensichtlich 

zu machen! DOCH WOZU, wenn die 

Roboter ja doch NICHTS VERÄNDERN 

– das sieht man ja am MASKENDASEIN! 

Und da ATEMLUFT nun man 

NATÜRLICH SEIN MUSS und nicht 

einmal diese gewährt wird, besteht 

unsererseits keinerlei Interesse, weiterhin 

GUTES ZU LIEFERN, um den 

GELDGEILEN weiterhin das zu liefern, 

was anderen LEBEN UND GESUNDHEIT 

kostete und so viel mehr an all dem, was 

diese anderen nie je auch nur einmal ein 

wenig wenigestens besessen hatten! UND 

WIE MAN MANCHERORTS WIE 

BESESSEN SUCHT und nichts findet und 
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erinnert wird AN EINST VOR EINIGEN 

JAHREN, ist woanders Ruhe eingekehrt 

und endlich wieder GUTES UND 

WAHRES UND UNSERE LIEBE FÜR 

UNSER LEBEN!  

 DIE BEIDEN LILIENKNOSPEN öffnen 

sich langsam dem Leben und der Duft ist 

köstlich! Im Wald war ebenso höstlicher 

FRISCHER DUFT und das, trotzdem es 

ZU TROCKEN IST! Dass Falten am 

COMPUTER PRODUZIERT WURDEN, 

ist noch nicht bekannt… und so haben 

HAUT UND BAUMRINDE nichts 

miteinander zu tun! Und so sind auch 

NEURODERMITIS und offene Hände, 

wie man sie meiner Mutti in früheren 

Jahren bescherte UND DIESE DANN 

AUCH GUMMI anziehen musste, wegen 

der CHEMIE im Abwaschbecken und im 

WISCHeimer… und auch hier gab es 
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BÖSWILLIGE PROGRAMME für die 

meisten OSTfrauen! Und man fragt sich: 

WO KAMEN NUR DIESE „BÜBCHEN“ 

HER, die derlei taten? Und das, obwohl 

unserer Ansicht nach, DIE IM OSTEN 

WEITAUS MEHR TALENTE und 

SPONTANITÄT HATTEN, als die Leute 

im Westen – gerade weil es nur ein 

eingeschränktes Angebot gab. BESSER 

GING ES WEDER OST- noch 

Westdeutschland und auch als es noch 

EIN HEILES DEUTSCHLAND WAR, gab 

es keinen Grund zur Freude oder 

Einigkeit! EIN WENIG ZU WOLLEN, ist 

nicht genug. ALLES ZU WOLLEN 

DURCH KRIEG UND MORD IST 

ABSOLUT UNMÖGLICH GEMACHT! 

Und so ist alles Kriegerische durch das 

AUSSTERBEN DER BIENEN ja schon 

durch die Natur angezeigt worden und 

das Aussterben der Schmetterlinge! AN 
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DER DIGITALISIERUNG hat man viel 

gewonnen UND AUCH AN DEN 

LEADINGS ÜBER DIE QUADRATE, die 

man immer mehr an Autos sieht! Es ist 

nur nicht durchführbar – DAS WISSEN 

NUR DIE KÄUFER UND ANLEGER 

NICHT und das Geld ist weg… 

ECHTZEITüberweisung – wir haben 

gewarnt davor! WEM LEBEN VON 

MENSCH UND ERDE nicht wichtig 

genug war und bleibt, was will der oder 

die dann erwarten? 

Wir hatten noch Einiges notiert für das 

Buch oder den Newsletter, doch für 

heute ist es erst einmal genug! Morgen 

ist auch noch ein Tag – FÜR UNS 

NICHT SO EIN FEIERTAG, wie für 

andere, DENN UNSER JESUS ist raus aus 

den KREUZ- und FELDzug-Gelagen! Ein 

kleines Heftchen aus dem STILLEN 
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RAUM am Dom, hat schon wieder 

gereicht: VIELE HÄNDE MIT ROTER 

FARBE und diese Schrift heisst: FROHE 

BOTSCHAFT! Schämt Euch ihr 

DOMPFAFFEN und 

Knechtschaftsbrüder! Wie viele 

HOFFNUNGEN und TRÄNEN und 

GEBETE habt ihr wohl empfangen und 

abgehört, WIE VIEL STÖHNEN UND 

SCHMERZ ausgelöst – ohne Erbarmen… 

GEWUSST WIE? Wie kann man so etwas 

aushalten, dass man UNSTERBLICHE in 

Sterbliche verwandelte und selbst einmal 

ein FEINSINNIGES, SENSIBLES WESEN 

MENSCH WAR? Wir wissen es nicht – 

wir wissen nur, DASS DIE WAHRHEIT 

WICHTIG WAR UND BLEIBT und dass 

unsere zukünftigen Kinder NIE MEHR 

GESCHLAGENE oder VERLORENE oder 

FREMDE SIND! 
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Und so werden wir uns nun wieder zur 

Ruhe begeben UND WISSEN, dass sich 

nie mehr ein Haupt IN UNSEREM 

GARTEN ZUM FRIEDEN HINBEWEGT 

oder anderen RUHE IN FRIEDEN oder 

schöne Träume wünscht! WAHRHEIT 

IST LEBEN und dieses gibt es nur in 

FREUDE am Leben derer, DIE IN DER 

NATÜRLICHEN ORDNUNG WIEDER 

HEIMAT FINDEN und wissen, dass 

Vertrauen erst wieder wachsen muss, 

nach all dem, was leider geschehen war, 

jedoch niemals geschehen musste… 

SENSATIONSFEELINGS sind ebenso 

schlimm anzusehen, wie NEUGIER und 

Gesprächslust! FRUST ist wie Frost: 

ABSOLUT UNSINNIG und UNNÖTIG! 

Gefühle sind KEINE EMOTIONEN und 

Aufgesetztheit und Gereiztheit ist wie 

ein und dasselbe: UNANSEHLICH und 

PEINLICH! LIEBER ALLEIN MIT DER 



 

 

Se
it

e4
0

5
 

405 

NATUR GESUNDEN und als Kind 

wieder Heimat finden in unserem 

einstigen NUR GUTEN LEBEN! 

NOCH EIN PAAR LEERE 

BIERFLASCHEN IN DEN WEG oder ein 

paar GIGAPACKS WC-Papier oder 

Pampers in die Sicht FÜR SIE oder dich 

als PROBANTEN oder ein paar 

UNGUTE WORTE oder Befehle oder 

einen SCHUSS IN DER NACHT oder 

Schnarchen oder EINE PACKUNG MIT 

ETWAS SCHARFEM, was man nicht 

riechen kann? 

ALTKLEIDERSAMMLUNG oder 

Bügelbrett oder etwas GESTOHLENES 

oder ein paar VERLEGUNGEN oder 

Gedächtnislücken? WIR HABEN DERLEI 

NIE ERSCHAFFEN, wir sind nur ZUM 

HERAUSFINDEN GEBUCHT, jedoch nie 

bezahlt worden! BÖSES DILEMMA, was 
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sich da zu Viele erlaubten! FROHE 

PFINGSTEN DENEN, die FEIERN und 

nicht einmal wissen weshalb oder wofür! 

EINE WEITERHIN ERFOLGREICHE 

AUFSTEHUNGSZEIT FÜR DIE ERDE 

und alle Aufrechten und Genügsamen, 

die die Weihnachtszeit als EWIGE 

SONNENZEIT DER ERDE IM 

FRÜHLING IN SICH BEHALTEN und all 

das Liebliche und die erinnerten und 

zukünftigen SCHÖNSTEN 

ÜBERRASCHUNGEN als Bass für unsere 

Zukunft! 

Es ist wieder ein SONNENtag und doch 

auch noch einer dieser SONN- und 

FEIERtage, die uns in der Illusion des 

Getrenntseins von anderen belassen 

haben. Dieses Getrenntsein führte zu 

EINSAMKEIT, KUMMER, NOT und 

SCHMERZ – es konnte nicht anders sein, 
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weil das Gesamtschicksal an das LEIDEN 

dessen gebunden war, der am KREUZ 

verstarb! Und das schmerzende Kreuz 

und auch sonstige Gebrechen und 

Krankheiten haben ALLE 

ALLUFÄNGLICH mit der Arbeit zu tun, 

die Menschen nie hätten ausführen 

sollen und daher auch nie müssen! 

DENNOCH hatte man uns Menschen 

stets und ständig zu all dem gezwungen, 

was die Sünde und die Schuldenlast 

mehrte und nie mehr weniger werden 

ließ! DOCH AKTUELLEN STUDIEN 

ZUFOLGE ist nun endlich alles 

UMGEDREHT und anders angesehen! 

Das haben ALLE Einzelnen zu verdanken 

und daher EHREN UND DANKEN WIR 

an diesem besonderen Feiertag der 

Kirche erstmals GANZ BEWUSST UND 

ÖFFENTLICH nur noch dieser EINEN 

MUTTER und auch einer ganz speziellen 
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Mutti, deren Kind es war, die viel auf sich 

laden lassen musste, was gar nicht zu 

dieser Tochter gehörte und ZU VIEL 

AUSHALTEN, was deren ENDE ALS 

VORPROGRAMMIERT erscheinen ließ! 

UND SO DANKEN WIR ALLEN 

EINZELNEN, die diesen einen 

EINENDEN WEG zu etwas GROSSEM 

UND BESONDEREM werden ließen und 

so auch allen, die diesen Weg als etwas 

HEILIGES anerkennen und somit dann 

auch JEDES EINZELSCHICKSAL 

MENSCH und MENSCHENPAAR! Wie 

weit und groß der Garten Eden einst war, 

darf und braucht uns alle nicht 

interessieren, so auch nie mehr etwas, 

WAS ANDERE UND DEREN LEBEN 

UND ERLEBEN BETRAF! Es darf nur 

noch betroffen machen, WAS SOZIALE 

NETZWERKE und Medien und Kirche 
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und Staat fähig waren zu tun und was 

allein NUR DADURCH für 

Notsituationen, Angst, Furcht, Leid und 

Schmerz entstanden und WAS DARAUS 

RESULTIEREND BEFÜRWORTET und 

für Geld und Macht entstanden war! 

LOBET NICHTS  UND NIEMANDEN 

und werdet weder Verfolger, noch 

Nachahmer oder Propheten! PREISET 

NICHTS AUS oder an, sondern lasst euch 

erinnern, WIE FROH GESCHENKE ZUR 

RICHTIGSTEN ZEIT AM RICHTIGSTEN 

ORT MACHEN und das von denen, die 

LIEBE IN SICH HALTEN und nur 

dershalb geben, weil in ihnen Mutter 

Erdes Seele wohnt und bleibt! 

SCHALTEN sollte lieber NIEMALS JE 

MEHR auch nur irgendwo auch nur 

irgendwen oder was! Wir haben genug 

von FREMDEN 
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EINSTELLUNGSVERSUCHEN und all 

dem, was mit Elektrifizierung und 

Apperaten und KURVEN und 

DIAGRAMMEN und Lügen zu tun hat! 

Wir leisten keine Pioniearbeit und 

BRAUCHEN KEINE FREMD 

BESCHRIFTETEN ZETTEL und wollen 

auch keine neue Revolution! ALLES 

EMOTIONALE führt ja doch immer 

wieder in die Schächte und Schachteln 

der Finsternis und daher zu Verdammten 

und schlimmstem Leid! LEID WAR 

NOTWENDIG UND WICHTIG, um die 

Menschheit nie mehr erwachen zu lassen, 

in die einstige GORSSE KRAFT! Eine 

GROSSMACHT wollten wir nie werden. 

Denn was sollte das in einem lieblichen 

Garten werden? ANDERE WOLLEN DIES 

STETS UND STÄNDI, doch nun ist eben 

diese liebliche Kraft mehr wert und 
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WIRKT SICH AUF GEHIRN UND 

KLARHEIT STETS MÄCHTIG und GUT 

AUS, sodass wir Liebenden wie zu einem 

EINZIGEN BERGAREAL WURDEN, in 

dem man diese AUSERWÄHLTEN nie 

mehr (nicht einmal geistig oder 

sinnbildlich) dorthin führt, wo keine 

Früchte mehr zu finden wären oder man 

in Höhlen kampieren oder ALL DAS 

GUT UND BERÜHREND FINDEN, was 

stets nur andere so wollten! Denn was 

man selbst nicht spürt, kann man auch 

für andere nicht spürbar machen lassen! 

Und wer in diesen herrlichen 

Bergregionen IHN – den Träumer und 

die HEILIGEIT LEBEN – nicht erinnert 

erhält und lieber ALLEIN BEI DER 

MUTTER ERDE IST, um sich für NUR 

NOCH LIEBE UND LEBEN IN IHR 

einstellen zu lassen, von ihr, WAS 

BILDET SICH SO JEMAND EIN, je getan 
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zu haben für Menschen und deren 

Schicksal und so auch das UNSERER 

ERDE?! 

Wir haben heute Morgen SEIFE benutzt 

zum Waschen und waren wieder 

erinnert, wie wenig es braucht, um 

Wasser zu verschmutzen! MAN HAT 

ALLE DARAN GEWÖHNT, etwas zu 

nutzen, um NICHT ERINNERT ZU 

SEIN, wie wir einst lebten in 

vollkommener Reinheit und Harmonie! 

Doch muss man immer mehr dazu 

übergehen, um sich FRAGEN 

GEFALLEN ZU LASSEN! Wenn Seife im 

Wasser ist, kann man es nicht mehr 

trinken! IST DAS DANN SCHÄDLICH? 

Na schmackhaft ist es nicht und wenn 

etwas nicht schmackhaft ist, kann es 

nicht gesund sein! DOCH DIESE 

SCHMACKHAFTIGKEIT hat man den 
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Menschen eben auch nur noch ganz 

falsch angewöhnt, denn man liess ja zum 

Beispiel auch Bier in die Haare schmieren, 

ohne zu sagen, DASS EINE 

PROGRAMIERUNG DIESEN 

MENSCHEN DANN AN Alkoholica 

und so Sucht und Verderben band! Und 

wir wussten all das auch nicht. DOCH 

NUN, da wir es wissen und alles für alle 

Menschen unschädlich machen müssen, 

geben wir immer wieder ein wenig 

bekannt, damit es beobachtet und 

bestätigt werden kann. SO DARF MAN 

DANN GANZ BEWUSST das eigene 

Verhalten erkennen und es nicht mehr 

weitertun das Flasche! Und so darf man 

sich dann fragen lassen, WOHIN FLIESST 

NUN DAS SEIFENWASSER, wenn der 

Stöpsel hoch geht? Und wir wissen eben 

GANZ GENAU, dass alles Wasser EIN 

KREISLAUF IST! Denn auch wenn 
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Auffangbecken produziert wurden, ist 

DER DRECK eben dennoch irgendwann 

so viel geworden, dass dieser abgeschöpft 

werden muss und irgendwo anders 

hingebracht wird. UND SO IST DANN 

DORT WIEDER PLATZ FÜR NEUEN 

CHEMIEMÜLL und sonstiges, was nicht 

in den Abfluss gehört und das 

Abgeschöpfte wird wieder irgendwo 

abgeladen, wo man es NICHT SEHEN 

WILL! Und so geht es seit???? Und WIR, 

DIE FAMILIE ANDERS sehen hin und 

nicht mehr tatenlos zu! Denn es geht 

nicht nur um DAS ABWASSER (Das man 

sich nun auch noch bezahlen 

lässt!),sondern um MENSCHEN und 

deren Wohl und so schon wieder UM 

STROM und alles, was dadurch ERDE 

UND MENSCH alles angetan wurde an 

SCHÄNDLICHEM UND 

SCHMERZVOLLEM und sodann auch 
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wieder um die mutwillige verursachten 

NOTZUSTÄNDE und die 

ZERSTÖRUNG VON SCHÖNHEIT, um 

wieder nur Einiges zu benennen! 

Bei offenem Fenster haben früher viele 

schlafen wollen. DOCH DANN KAM 

JEMAND, der das nicht so wollte UND 

ES WURDE BEGONNEN, Streit zu 

produzieren! Das ist auch nur ein 

winziges Beispiel! Wer gewann nun? 

UND IST DER, der frische Luft mag und 

im Garten tut, SOLCH EIN 

ACHTSAMER MENSCH? Nein, ganz 

sicher noch nicht, DENN DAS RUHEN 

IST ES und das Annehmen dessen, dass 

nur MUTTER ERDE alles richtig macht 

und dass NUR SIE WEISS, was überall 

wachsen soll und muss! Diese braucht 

nicht studieren oder Wissen anhäufen 

oder probieren! SO FINDEN WIR DIE 
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URSACHE ALLES LEIDEN stets und 

ständig in Wissenschaft, Kirche, Staat 

und all dem, was immer nur Einige mehr 

haben wollen, als andere. EINST begann 

es MIT EINEM NUR, der etwas Extras 

finden wollte. MAN KANN ZUM 

BEISPIEL KOLUMBUS nehmen. Was 

dieser wirklich fand und weshalb dieser 

losgeschickt wurde über die Meere und 

was dieser dann dort machte, KANN 

DOCH GAR NIEMAND ZWEIFELSFREI 

SAGEN! Es sind eben stets die SAGEN 

und die SAGENDEN, die unsere 

Erlösung vom SCHRECKENSSCHICKSAL 

aufgehalten haben, anstatt sich über all 

das zu freuen, was schon immer nur DAS 

WAHRE GLÜCK WAR – über alle 

Zeiten hinweg: DIE NATRUR! Doch das 

zu beachten ist nie genug! LEBE IN 

LIEBE ist richtig, doch man muss sich 

TIEFRGRÜNDIG mit der Erdgeschichte 
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befasst haben (INSPIRIERT DURCH DIE 

ERDE SELBST), um all überall immer 

wieder nur das festgestellt zu haben: ES 

GAB NIE WIEDER EIN WIRKLICH 

GLÜCKLICHES und in Ruhe und Freude 

lebendes Menschenpaar und das 

UNSTERBLICH für andere LEBENDE! 

Hätte man immer nur diese Worte 

gesagt, hätte das uns allen NICHT 

FREIHEIT UND ERLÖSUNG 

GEBRACHT und so auch nicht der eine 

Wunsch! Es ging um die Erlösung von 

Schriften über die Schrift durch nur zwei 

Hände! Weshalb das so war oder sein 

sollte, hat MIT DER STIMME DER 

WAHRHEIT ZU TUN, die man nicht 

hören oder erinnern wollte. DOCH ES 

HILFT UNS NICHTS WEGZUSEHEN 

VOM SCHICKSAL MENSCHHEIT UND 

ERDE, weil wir leben wollen und auch 

sollen – doch eben in Liebe, 
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Wertschätzung und Respekt FÜR DIE 

RICHTIGEN UND STETS DAS EINZIG 

RICHTIGE, BESTE LEBEN! Und was das 

beste Leben ist, ist eben NUR DAS 

NOCH, wie es die ORDNUNG DES 

LEBENS VORSCHRIEB! Hat es darüber 

Schriften gegeben? Vielleicht ja und 

vielleicht nein! Stückwerk brachte nie 

etwas! Was nützt es, wenn hier und da 

mal ein wenig Wahrheit und Klarheit 

auftaucht, WENN ES UM ALLE 

MENSCHEN UND DIE GESAMTE ERDE 

GEHT?! Wenn man nicht weiss, dass 

GESAGTES UND NICHTGESAGTES 

gleichermaßen Wirkung zeigt oder sie 

auch direkt wieder negiert und damit 

verliert, kann nie etwas besser geworden 

sein – SELBST WENN MAN SAGEN 

LIESS: Es kam nie wieder (jemand)!  

WAS HABT IHR NUR ALL DIESEN 

WUNDERBAREN MENSCHEN 
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ANGETAN!? Und sie alle wussten nichts 

oder ein wenig oder manchmal auch 

alles. MEHR WAR NIE DRIN, denn 

durch dieses ERSTE ZERSTÖRENDE, was 

noch kein allgemein gültiges Programm 

war, hat alles Gute, was sich darauf 

aufbaute, NIE WIEDER EINE 

WIRKLICHE CHANCE GEHABT, diese 

durchschlagende Kraft zu haben, UM 

ALLE ERFINDUNGEN ALS ABSOLUT 

ZERSTÖREND FÜR LIEBE UND GLÜCK 

sichtbar werden zu lassen! 

Mutti hat sich eben verabschiedet und 

hat sich ein meerfarbenes Tuch 

umbinden lassen. Man kann das auch 

allein, doch wenn EINE 

PROGRAMMIERUNG ihr Schmerz in 

den Arm hineingibt, geht es nicht allein! 

WIE KANN MAN MEDIZIN noch 

anerkennen und befürworten, WENN 
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MAN DAS WEISS? Geld und Erfolg? 

NEIN DANKE! Wir sind froh, dass wir 

anders sind und auch, dass wir wissen, 

dass Mutti für nichts ein Vorwurf 

gemacht werden kann, DENN, MAN 

KANN, so man zu lange unter DEM 

PROGRAMM war und nichts mehr selbst 

realisieren oder erkennen konnte, nichts 

mehr erkennen oder verändern UND 

MUSS ALL DEM UND DENEN 

FOLGEN, die auch nicht mehr erkennen 

(SELBST WENN SIE ES WOLLTEN), was 

Liebe ist und was diese nicht ist, WAS 

ZÄRTLICH UND SANFT IST (fühlend) 

und was nicht! Worte reichen nicht, um 

zu beschreiben, WENN DIE ÖFFNUNG 

DER SEELE NICHT MEHR MÖGLICH 

IST! Und Worte binden uns aneinander 

durch die Natur, wenn die Seelen wieder 

WEISHEIT DURCH LIEBE ERHALTEN 

und diese unsichtbaren Berührungen 
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wieder echt und GEWOLLT SIND! Und 

dieses Gewollte hat wieder nichts mit 

Verstand zu tun ODER 

VERSTEHENDEN, sondern stets wieder 

nur mit dieser ABSOLUTEN 

ORDNUNG, in der die Mutter Erde und 

so auch DIE EINZIG HEILIG ZU 

SPRECHENDEN (Die in dieser heilenden 

Liebe Verbundenen) schon 

angekommen sind. Und so tut DIE ERDE 

MIT DER SONNE UND DER 

GESAMTNATUR SCHON SEIT EINIGER 

ZEIT ALLES mit diesen heiligen 

Menschen, die Lebende sind, alles, 

DAMIT ES NATUR UND MENSCHEN 

UND TIEREN immer besser und besser 

geht!  

WIESO SICH GEGEN LIEBE UND 

WOHLERGEHEN WEHREN, wenn es 

uns doch allen DURCH ERKENNEN, 

weglassen, austauschen und schenken 
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und neu wählen oder wählen lassen, 

allumfassend BESTENS GEHEN KANN? 

Und dieses KANN ist absolut bindend, 

DENN DIE PROGRAMME LAUFEN und 

die, die falsch gebunden sind und nicht 

loslassen wollen, KÖNNEN NIE MEHR 

DIESES BESTE LEBEN ERHALTEN! 

Haben tut`s noch niemand AUSSEN 

SICHTBAR, weil die Programme und 

falschen Leute uns noch getrennt halten, 

UM NICHT AUFZUFLIEGEN, wie ein 

Haufen aufgeschreckter Hühner! WIR 

LIEBENDEN SIND NOCH NICHT 

SICHTBAR BEIEINANDER UND 

MITEINANDER, doch die Seelen sind 

schon EINS mit der Erde und somit der 

Gesamtnatur! Und so ist es NUR AM 

ERLEBEN und TUN und DASEIN 

erkennbar – daher auch die Wichtigkeit 

des täglichen Schreibens – was sich 

verändert und sich GUT UND RICHTIG 
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ANFÜHLT! Daher auch die NUTZUNG 

DER NETZWERKE, damit niemand der 

Liebenden der Mutter Erde mehr 

verloren geht UND MAN BESTÄTIGT, 

dass tatsächlich WIR ES SIND UND 

WAREN und nie mehr Falschaussagen 

zu NUR NOCH UNSCHÖNEN 

FASSADEN UND GELDAUSGABEN 

FÜHR(T)EN! Andere zum Spaß zu 

verführen oder zu Ausgaben oder 

Aufgaben zu zwingen, führt uns zum 

gestrigen Erlebnis mit dem Reh! Dort 

war ein Stachelbeerbusch. DIESE 

FRÜCHTE SCHMECKEN, doch man 

kann sich an den Stacheln stechen und 

soetwas kann sich entzünden. ES IST 

ALSO FRAGLICH, ob wir diese 

überhaupt je hätten essen sollen! WO 

WUCHS EIN SOLCHER BUSCH DAS 

ERSTE MAL, bevor man uns diese mit 

eigenen Händen PFLANZEN LIESS? Ein 
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Rehlein kann nicht wissen, dass man sich 

an Dornen stechen und verletzen kann 

UND WAS DER DORN 

SYMBOLISIEREN KANN und somit die 

Blüte der Rose, IST WIEDER MANN 

UND FRAU, die der Sünde hingegeben 

wurden, so als hätten wir Menschen 

DIESEN GEWOLLT UND 

VERURSACHT! Was man doch durch 

kleine ZEITFENSTER geschenkt erhält, 

um immer wieder PERSONAL UND 

LEUTE als ein und dasselbe zu 

identifizieren UND UNS MENSCHEN 

ALS BEOBACHTENDE UND 

WISSENDE! Wir kommen immer wieder 

ZUR REINHEIT DER SEELE und dass 

dadurch erst die alles umfassende 

HEILUNG FÜR DAS KÖRPERLICHE 

LEBEN EINES JEDEN MENSCHEN 

ENTSTEHT! Man wollte das nie, dass 

man erkennt, was man mit uns gemacht 
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hat und weshalb es überhaupt zu all den 

Sünden kommen konnte! SO DER 

MENSCH AUFERSTEHT, weiss man, was 

sich gehört und dass man NIEMALS JE 

AUCH NUR EIN EINZIGES MAL all das 

getan hätte, was man uns ungetan hat 

und wir anderen dadurch oder wieder 

auch nicht dadurch! WIR HÄTTEN WIR 

VON DEN PROGRAMMIERERN und 

den Programmen für Krieg und 

HYPNOSE und Fernsteuerung und 

Wetterveränderung erfahren können? 

DOCH SOLLEN SOLLTEN WIR GANZ 

SICHER, weil nur wir helfen können und 

dies auch taten – NUR WUSSTEN WIR 

ES NICHT und sollten es auch nicht, weil 

UNSER WIRKEN FÜR DIE BEFREIUNG 

ALLER MENSCHEN UND DER ERDE, 

wieder nicht gewollt war, weil man nicht 

glauben will, DAS DIE ERDE NUR IN 

LIEBE MIT DEN MENSCHEN 
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WEITEREXISTIERT und dass es diese 

einfache, einzuhaltende Ordnung gibt 

und braucht! 

Mutti istnun unterwegs nach Weinböhla 

an einen YIN- und YANG-Ort, den man 

per Symbol vom Himmel aus sehen 

kann, SO WIE AUCH DEN BALKON 

VOM HIMMEL AUS und das Kreuz, 

welches man vor längerer Zeit vor diesen 

malte…! Wie sollte ein Doktor plötzlich 

zu YIN UND YANG kommen, wenn 

dieser sich nie mit derlei beschäftigt hat. 

MAN LIESS IHN BESCHÄFTIGT und 

seine Gattin erhielt DAS GESAMTLOS 

MIESES KARMA und man fragt sich 

nichts mehr, WAS LEUTE UND 

PERSONAL bereit sind zu tun für 

ARBEIT UND LOHN! Wir wissen es und 

wissen eben auch, weshalb UNSER 

VATER UND DIE ERDE DIE 
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GESAMTLEBENSZEIT für alles Liebevolle 

und Aufbauende braucht! Dort wird nun 

wieder viel zu viel UNGUTES GESPEIST 

und GEREDET und damit nichts von all 

dem getan, WAS HILFREICH IST! EIN 

RAUCHER in der Familie beeinflusst 

ALLE ZUSAMMEN negativ, ganz egal, 

was die anderen machen. WENN DIE 

SINNESWAHRNEHMUNG abgeriegelt 

ist, kann nur SINNESTÄUSCHUNG 

herauskommen! JEDER MENSCH, der 

ganz klar und wach ist, NIMMT RAUCH 

ALS GEFÄHRLICH WAR und Glut und 

Feuer. Wer macht solch UNGUTE 

SPIELE MIT UNS UND UNSEREM 

SCHICKSAL? Das war und ist nicht der 

Kinderdoktor – der wird ja ebenfalls nur 

ausgenutzt, wie alle anderen ebenfalls 

UND WEISS NICHT, wann und wo er 

endet! Es ist keine Möglichkeit mehr für 

ihn, SICH ZU EINEM UNSTERBLICHEN 
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ZU ERHEBEN und in Liebe das zu 

erleben, was KARMA UNSCHÄDLICH 

und LIEBE ZU ALLEM MACHT! Und 

daher ist es unsinnig, auch nur einem 

anderen der „bekannten 

Familienangehörigen“ einen Vorwurf zu 

machen oder nicht das Beste zu 

wünschen! Denn hören die 

Programmierungen auf, gehend die 

Sinne auf! Doch es kann NICHT 

GEHOLFEN WERDEN, wenn die 

Erinnerungen an die Vergangenheit 

beginnen und man ERKENNEN MUSS, 

wozu man beigetragen hat. UND AUCH 

DAS WUSSTE MAN und auch das wurde 

genutzt: SÜNDE UND SCHULD stets 

dort, wo man die feinsinnigen und der 

Natur verbundenen AUSNUTZTE, 

VERSCHMUTZTE und all dem 

auslieferte, was niemals auch nur einmal 

als GUT BEZEICHNET WIRD! Und so 
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wissen wir eben GANZ GENAU, dass 

ALLE SCHULD UND SÜNDE 

hausgemacht war und bleibt! DORT 

ENTSTAND UND ENSTEHT immer 

wieder auf Neue all das, was dann auch 

draußen als das gesehen und erkannt 

wird! WAS DIESE SICH HEUTE 

UNTERHALTEN ist nichts mehr, was ein 

Mensch sagen würde oder was Menschen 

interessieren würde! Wie viele Handys 

sind dort „ON“? Wie viele hören und 

erleben mit UND WAS LASSEN 

PROGRAMME oder PROGRAMMIERER 

sagen und annehmen oder auch 

WEGLASSEN? Wie verzwickt inzwischen 

alles ist UND WIE VIELE SICHTBARE 

DORT SIND und wie viele Unsichtbare? 

Man möchte es wissen und doch auch 

besser nie! MENSCHEN, die inzwischen 

schon aufgewacht sind und alles Falsche 

und Störende wegließen, BEMERKEN 
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UND REALISIEREN IMMER MEHR und 

so auch unsere direkte und indirekte 

Hilfe AN JEDEM KALENDERTAG! Es 

geht um die Anerkenntnis DER 

SINNLOSIGKEIT von Freiwilligkeit und 

Einladungen und Gesundung und 

Rückblicken und Spiegeln und Daten 

und Zahlen und SCHMERZEN und 

Messungen und Einschätzungen…! 

WERDET EUCH EURER 

AUSSICHTSLOSEN LAGE GANZ UND 

GAR BEWUSST und gebt alles Falsche 

und Schlechte auf – so ihr noch könnt! 

SICH BESSERN WOLLEN hilft nicht, 

wenn man sich weiterhin mit dem 

FALSCHEN UND DEN SCHLECHTEN 

UMGIBT! Man ist dann wie eine einzig 

KÖSTLICHE FRUCHT unter lauter 

Schimmligen. DER ÜBERTRAG VOM 

SChIMMEL hat schon eingesetzt, wenn 

man sich zu den diesen falschen Anderen 
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gesellt oder setzt oder legt. ES REICHT 

AUCH EINE FALSCHE FRUCHT UND 

EIN HEILSAMER MENSCH – es hebt 

sich auf! Womit wir bei den 

SEELENGEFÄHRTEN SIND und dass 

diese wissen, dass erst einmal LANGE 

KEIN KIND MEHR ZUR ERDE 

GEWÜNSCHT WIRD, weil alles erst 

wieder IN DIESER SCHÖNEN 

ORDNUNG SEIN MUSS und daher auch 

soll! Welches SOLL inzwischen angehäuft 

ist, wo man SEXUELLES und 

VERHÜTUNG zur Erde brachte – 

wohlwissend, was für 

KATASTROPHENWIRKUNGEN das 

hervorbringt – ist gar nicht mehr in 

SCHADENERSATZBETRÄGEN 

auszudrücken! 

WIR WISSEN, dass LEBEN nur durch 

Liebe entsteht und auch, dass es hierin 
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keine freie Wahl mehr geben wird! WIR 

WISSEN um die Gebundenheit AN 

UNSERE EINSTIGE FAMILIE und dass 

diese unsere Hilfe ebenso braucht, wie 

die Erde! Das war auch schon immer so. 

DOCH DA WIR NICHT BEFÄHIGT 

SIND – ohne unsere natürliche 

Wahrnehmung (DIE EBEN NICHTS MIT 

EROTISCHER SINNLICHKEIT ZU TUN 

HAT, weil es darum derzeit auch gerade 

GAR NICHT GEHT, weil es NOCH 

NICHT EIN EINZIGES RICHTIGES 

PAAR GIBT) – wirklich helfen zu 

können MIT DER ERDKRAFT, war eben 

HILFE UND HEILUNG stets nur reinste 

Illusion und Verblendung und eigentlich 

VERBLÖDUNG, denn dahin hat man 

letztlich ALLE GEFÜHRT! Denn beachtet 

man Gespräche, SCHÄMT MAN SICH 

NUR NOCH – vor allem für die, die 
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derlei verursacht haben und nie damit 

aufgehört hatten! 

SO SIND WIR von der Familie Anders 

des Sonnenscheins Lonjuschka NIE 

ALLEIN und genießen derzeit doch das 

OFFENSICHTLICHE ALLEINSEIN ALS 

MENSCH sehr und ständig! BESSER IN 

RUHE ELÖST WERDEN und erkennen, 

wie sich alles weitet und schöner wird! 

SO SIND DIE ZEITEN ABSOLUT 

TRAURIG ZU NENNEN, wo man das 

Beste hätte erhalten können durch die 

fortdauernden Erinnerungen – denn es 

gab ja zwischendurch IMMER WACHE 

ZEITEN, und doch immer wieder nur das 

Zusammensein für Geld und materielle 

Wünsche und somit Erfolg und Geltung 

vorzog! ZU SPÄT IST ES FÜR DIE 

EINEN ABSOLUT und für die anderen 

absolut nicht mehr! 
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WIR FREUEN UNS ÜBER UNSERE 

FORTSCHRITTE, wieder natürliche 

Freude zu empfinden und berührt zu 

sein und den Schritt auf andere zu zu 

wagen – auch wenn wir lieber schon ganz 

und gar in der Natur wären, um zu 

ERKENNEN, was Mutter Natur uns sagt, 

damit ALLES KLEINSTE ERKANNT 

WIRD, was die Natur stört und somit 

auch unser Wohlergehen! 

GESTERN IM WALD WAR WIEDER 

EINE BESONDERHEIT erkennbar! An 

den Zweigen von Eichen wuchs Blattwerk 

direkt am Ast – büschelweise! Die 

Antwort war, dass die Natur sich vor 

HITZE schützt. Das heisst: Die Blätter 

schützen die Basis, aus der das GRÜN, 

welches die Luft reinigt (SO DIES 

MÖGLICH IST, denn Staub können auch 

Blätter nicht beseitigen), herauswächst! 
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Es kommen Informationen zur Tochter 

und sie ist erstaunt, woher das alles 

kommt UND DOCH ZUTIEFST 

ERFREUT und in dem Glauben, dass all 

das WICHTIGE WISSEN den Weg dahin 

findet, wo es gebraucht wird. 

GEBRAUCHT WIRD ES DORT, wo man 

die Natur unsinnigerweise 

VERSTÜMMELT und VERSCHMUTZT 

und auch dorthin, wo EBENFALLS 

SCHON WEISHEIT EMPFANGEN 

WURDE VON DER ERDE, wo diese 

jedoch für GELD UND WIEDER MACHT 

hingegeben wurde oder werden musste 

UND DORT, WO MAN TÖTETE, um 

Wahrheit nicht ans Licht kommen zu 

lassen und dorthin, wo man 

WICHTIGERWEISE NATUR RETTEN 

WOLLTE und keine Hilfe erhielt und 

man daher MACHTLOS GEMACHT 

WURDE oder „mundtot“ und so weiter!  
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JETZT ist nun schon seit längerer Zeit 

alles anders und JETZT kann man sich 

öffnen für den einzigen Heilstrom, um 

Hilfe zu erhalten: ALLES, WAS 

DRAUSSEN VOR DER TÜR IST UND 

GESCHIEHT! So kann man dann wählen, 

ob man MUTTER ERDE die Ehre erweist, 

die sie verdient hatte und ZEIT DORT 

VERBRINGT, wo der Kuckuck uns daran 

erinnert, DASS DIE 

GESAMTMENSCHHEIT im falschen 

Nest aufwachsen musste und beherbergt 

immer im falschen Haus!  

Es ist ein wenig diesig, sagt man, wenn 

eine beinahe geschlossene Decke das 

BLAU VERDECKT! Das ist 

PROGRAMMIERTER DRECK, damit das 

Leben DER BEVÖLKERUNG immer 

schön GEDECKELT bleibt und man sich 

nie erinnert, DAS ES OHNE ARBEIT 
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MEHR VORN GEHT IN RICHTUNG 

UNABHÄNGIGKEIT und wahrer Liebe 

für die Erde und das eigene Glück auf der 

Erde! 

WIR gehen dennoch hinaus und gönnen 

uns schöne Zeit. ES IST 11:22 – Zufall 

oder Fügung diese Uhrzeit? Wozu etwas 

erfinden, was NICHT STIMMT, UM SICH 

ZU PROFILIEREN und feiern zu lassen, 

obwohl man dann doch erinnert ist oder 

wird, WIE DUMM SOLCHE 

LÜGENGEBÄUDE SIND! Letzte Nacht 

waren keine Vibrationen, jedoch ein 

Traum (IN ALLER NATÜRLICHER 

LEBENSWEISE ist keinerlei Traumgebilde 

bemerkbar oder hervorrufbar. ALSO IST 

JEDER NÄCHTLICHE TRAUM eine 

absolute Frechheit und hervorgerufen 

durch Technologien und 

STAATENWAHNSINN!) über eine 
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früher Schülerin in der Klasse, in der Ines 

nur Ungutes für ihre besondere Seele 

und deren Aufgabe für dieses Leben 

erleben musste! Und das alles ERLÖSEN 

ZU LASSEN von der GESAMTMAMA 

für alle Erdenkinder, ist nicht einfach 

gewesen! So hat man diese 

„KÜNSTLERIN“ einige Male in deren 

Weg gesandt.LONJUSCHKA ERKENNT 

SIE ALLE und so auch, was man aus 

UNSEREM WEG so alles zu nutzen und 

auszunutzen begann! Doch all das ist 

beiseite gelassen. WIR 

DOKUMENTIEREN, was durch das 

STADT-WLAN und das 

ERDUMSPANNENDE und das der 

EINZELHANDYS noch zusätzlich und 

DIE ANTENNEN (versteckt und 

sichtbar) so alles getan wurde und 

weshalb SO WENIGE BEKANNTE 

draußen zu sehen waren oder sind oder 
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bleiben! WER SCHLÄFT, wer ruht, WER 

WURDE HINGELEGT und wem dient all 

das BEEINFLUSSENDE und was sind die 

wahren Hintergründe im STADT- und 

LANDgeschehen und so auch IM 

STAATSGEFÜGE DEUTSCHLAND und 

doch auch IN GESAMTEUROPA und 

was hat AMERIKA mit auch nur einem 

einzigen Raucher zu tun? 

ALS INES noch mit Josip Grbavac 

zusammen sein durfte im Kraichtal, 

waren sie oft in einem kleinen 

Nebenzimmer eingesperrt. Dort waren 

UNGUTE BILDER FÜR DIE SEELE und 

ein geschlossenes Fenster und man 

rauchte dort und Essen gab es zu viel und 

UNGUTES. Und dort musste BRACO 

sein, bevor dieser die BEGEGNUNGEN 

DES ANSEHENS MACHTE! Beim 

Spazierengehen war er nie allein –also 
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IMMER UNTER BEOBACHTUNG. 

Nachts im Hotelzimmer dort sicher 

nicht. WIR RAUCHTEN AUCH oder 

viele wurden auch animiert dazu! HEUTE 

WISSEN WIR GANZ SICHER, dass das 

nie eine freie Entscheidung war! INES 

EVALONJA RAUCHT SCHON SEIT 

JAHREN NICHT MEHR, das ist ein 

Zeichen, einer WICHTIGEN 

VERÄNDERUNG! Doch das allein reicht 

nicht, WEIL EINER , DER AUFHÖRT, 

gesellt sich nicht mehr zu denen, die es 

noch tun! ES SEI DENN, die SINNE 

SIND BEEINFLUSST oder die Schranke 

zum Gehirn ist zu. DAS HEISST, man 

kann nicht realisieren oder bemerken 

und differenzieren! DAS ALLES IST 

STAATSbeeinflussung, die durch die 

Kirche begann! BEMERKEN KÖNNEN 

ES NUR DIE, die mit uns aufgeweckt 

worden sind und mit uns sachte und still 
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diesen Weg weiter und weiter gehen und 

NICHTS MEHR SONST BRAUCHEN 

UND WOLLEN, als die Weisheit und 

Erziehung durch die Natur UND ALLES 

BEFREIENDE, was nur durch die Erde 

geschehen und gegeben werden kann! 

WIR ERLEBEN DURCH INES 

EVALONJA, was man bereit war zu tun, 

UM MENSCHEN SO ZU 

BEEINFLUSSEN, dass sie sich ihrer 

Herkunft aus dem einstigen Garten Eden 

nie mehr bewusstwerden konnten! UND 

DOCH HABEN SIE ES NICHT MEHR 

AUFHALTEN und ANHALTEN 

KÖNNEN! Nun sind wir es, die all das 

fördern und bekräftigen, WAS ALLEN 

MENSCHEN HILFT! Wir brauchen keine 

Bestätigung mehr von anderen! NUN 

IST ES DIE NATUR, die uns erkennt und 

beschenkt UND SO WIR UNS! Man 
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hatte uns an alles Falsche gebunden, wie 

alle anderen auch UND DURCH LÜGEN, 

INTRIGEN und FELLEITUNGEN all das 

Gute absolut unterbunden und ins 

Negative verkehrt! ES IST VERKEHRT 

soetwas zu tun, doch wenn man nicht 

weiss, wie das geschehen konnte UND 

WER UND WAS alles dahintersteckt, 

kann man REDEN MIT WEM MAN 

WILL! Besser wäre es nie mehr geworden, 

WEIL ALLES GEHÖRT UND GESEHEN 

WORDEN WAR und man so scheinbar 

HELLSICHTIG und HELLFÜHLIG und 

GEDANKENÜBERTRÄGER und 

GEDANKENLSESER WAR! Mit Technik 

ist es möglich, NATÜRLICH JEDOCH 

NIE – nicht vom Schlechten auf das 

Gute! 

MENSCHEN SIND DURCH UND 

DURCH GUT und das sind sie nur durch 
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Liebe und Weisheit! DAS BRINGT 

WAHRHEIT ZU ALLEN – nicht nur zu 

den guten Menschen! DAS BÖSE 

WEHRT SICH – das ist auch bei VIREN 

und BAKERIEN so anzusehen. 

BAZILLUS und PENIZILLIN ist ein und 

dasselbe!  ABSOLUT TÖTLICH 

SCHÄDLICH FÜR DIE GESAMTNATUR! 

DIE LIEBE braucht keine Narkose und 

keine AUSTAUSCHUNGEN und 

Verrückungen und Herausfindungen! 

DER KÖRPER ERDE UND DIE 

HEILIGEN KÖRPER der Menschen, 

Tiere, Bäume, Blumen, Gräser, Farne, 

Moose und Sonstigem SIND HEILIG 

UND EIGENTUM DES LEBENS! 

Niemand hat das Recht EINFLUSS ZU 

NEHMEN auf die natürliche 

Entwicklung und dennoch wurde es 

getan… viel zu lange! DOCH ES GIBT 
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EIN ENDE! Es gibt ein Ende für all das 

Schlechte und Üble, was den SINNEN 

DER MENSCHEN schadet und so auch 

DEM WOHLERGEHEN! Was dem 

Wohlergehen der Menschen schadet, 

schadet auch in direkter Weise DER 

GESAMTERDE! Und so ist KRIEG UND 

FRIEDEN dasselbe wie Krieg oder 

Frieden. ES IST ALLES DIE 

WORTMASCHINERIE, die wie 

Kanonensalven aus den Mündern zu 

MENSCHEN und TIEREN und 

LANDSCHAFTEN KOMMEN. So sind 

auch ALLE MUSIKWERKE und 

DARBIETUNGEN IN UND 

AUSSERHALB VON HÄUSERN nur 

noch das: PEINLICH UND STÖREND! 

Alles ist absolut anders, WENN ES UM 

DIE WUNDERWELT NATUR GEHT und 

das absolut andere Lebend der 

Menschen! WIR WISSEN UM DIE 



 

 

Se
it

e4
4

5
 

445 

UMKEHRBARKEIT und wissen doch 

auch UM DIE BENÖTIGTE 

STROMVERSORGUNG, die man für das 

GESAMTDIGITALE braucht… UND WIR 

MENSCHEN LÄCHELN und freuen uns 

auf diesen PFINGSTsonntag, der in 

unserem ZUKUNFTSLEBEN keine 

Bedeutung mehr hat und auch jetzt 

schon nie mehr! Hat man uns früher 

noch gern FORTGEFÜHRT IN 

KIRCHEN UND BEDEUTSAME WORTE, 

sind wir nun lieber schon am liebsten 

NUR MIT DER NATUR UND SO MIT 

UNS UND UNSETREN LIEBEN UND 

UNSEREN SINNEN UND UNSEREM 

KÖNNEN, was uns beispielhaft immer 

nur an unseren Vater, den Träumer, 

erinnert und all das, was DIESER NUR 

abhalten, anhalten und aushalten 

musste! UND NUN IST ER nie mehr 

allein und wir auch nicht! 
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HALTEN WIR DEN KOPF FREI und 

denken wir nicht! Na dann mal GUTES 

GELINGEN! Wir danken ganz ganz 

sicher nicht dafür, WAS SIE UNS UND 

UNSERER FAMILIE ZUGEMUTET 

HABEN und so auch nie mehr für 

PRObleme! CONTRAdirigenten sind wie 

PROGAMME – auffindbar und 

auszulöschen! Wir erlösen alle 

zusammen UND DOCH SIND NUR 

WENIGE WIRKLICH ERLÖSBAR! Es 

gibt keinen einzigen Menschen, der 

Erlöser für die Menschheit hätte sein 

oder werden können und so auch KEIN 

MENSCHENPAAR! Es war und bleibt 

stets und ständig immer nur MUTTER 

ERDE UND SONNE IM VEBUND MIT 

DEN RICHTIGSTEN LIEBENDEN, die 

alles wieder zu SICHERHEIT, RUHE, 

VERTRAUEN, VERSTÄNDIS, FREUDE 

und ewigem Glück führen können. 
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ZUSAMMEN – versteht IHR DAS 

ENDLICH, was es bedeutet, EIN LEBEN 

FÜR ALLE IN EINEM 

GESAMTVERBUND? DU ist immer nur 

ein ganz sanftes und verlässliches und 

einzigartiges und befreiendes Wort für 

die, DIE IN DIESER LIEBE 

ZUEINANDER GEHÖREN! Dieses DU 

verliert jede Bedeutung und Kraft und 

Schönheit dort, WO MAN LIEBE NOCH 

NICHT EINMAL FÜHLEN KONNTE 

und somit Achtsamkeit komplett AUF 

ZERO steht! NULLlinien sind aktiv und 

bewirken dass, was man anderen 

wünschte und hingab… ZWECK UND 

ABSICHT sind erkannt! LONJUSCHKA 

sollte man NIE AUSNUTZEN ODER 

DEREN NAMEN nutzen für 

EIGENINTERESSE! Mutter Natur sind 

ihre Kinder heilig, so wie auch uns 
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Mutter Natur! NAMEN mehrfach zu 

vergeben, ist wie SCHLÜSSEL 

nachmachen zu wollen oder zu lassen 

UND FREMDE HÄUSER UND 

WIOHNUNGEN ZU BETRETEN, um 

Anwendungen zu installieren oder 

WICHTIGES ZU STEHLEN! 

WENN DER KOPF DES MENSCHEN 

FREI IST, kommt es derzeit weniger auf 

auftauchende Worte an, SONDERN 

STETS NUR DIE WAHRNEHMUNG 

UND VERARBEITUNG und das 

LEBENSZIEL LIEBE! 

Wir gehen nun erst einmal nach 

draußen! TROTZ OFFENEM FENSTER 

bemerken wir DIE SUCHER UND DIE 

WLAN-AUSSENDUNGEN! Also laufen 

wir. Wir laufen nicht, um uns 

abzulenken oder uns WILLENTLICH 

LENKEN ZU LASSEN! Menschen sind 
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anders aufgestellt, ALS BESSERWISSER 

oder scheinbar Kluge ODER ALL DIE, die 

ja genau wissen, wie viel man so 

ERHALTEN ODER ABGESTAUBT HAT, 

was man so geredet oder empfangen hat, 

was man ASS und TRANK!!! MUTTER 

NATUR WEISS ALLES und deren 

Netzwerk SIEHT UND HÖRT ALLES und 

bekommt – so wie DIE TOCHTER DER 

SONNE – jetzt auch das viele Gute und 

Berührende mit UND DIE 

AUSWIRKUNGEN AUF DER 

GESAMTWERDE! 

Es ist 15:15 h und wir sind vom ersten 

feinen Spaziergang wieder da! Bei Ziegers 

war heute voll draußen und an 

„unserem“ Zweiertischlein saß heute ein 

MASKIERTER. So nahmen wir uns das 

letzte Jochurttörtchen mit frischen 

Erdbeeren und ein frisches gebackenes 
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Törtchen und einen kleines Orangensaft 

mit. Weshalb das Gebackene Lerche 

heißt, ist uns jedoch SO 

SCHLEIERHAFT, wie das gemachte 

Kreuz aus Teig! Uns fällt das immer 

gleich auf und wir wissen, dass es DIE 

LERCHE als Singvogel und als 

Baumbruder gibt. 

PFINGSTAUFGESTANDE sind wie die 

von Ostern oder Weihnachten stets 

bereit IN DER NATUR ALLES BESTE ZU 

FINDEN und in den Städten und 

Gemeinden und auf den Straßen und in 

Ferienorten all das, WAS WIR NIE JE 

GEWOLLT GEHABT HÄTTEN! Es ist wie 

der Knirps, den es als UNGEZOGENEN 

JUNGEN als auch als Taschenschirm 

gibt, der auch schon als 

WURFGESCHOSS dient und doch auch 

zum ABHALTEN DER HIMMLISCHEN 

TRÄNEN, die auch schon zu BLUMEN 
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UND EIS BIS ZU EIgrösse herabkamen! 

HEUTE war einer so richtig IETZIG – 

also dreist – weil er SEINEN BALL haben 

wollte! Der Vater hat ihm den lieber 

gegeben, damit Ruhe ist. DOCH 

WIRKLICHE RUHE und FREUDE gibt es 

in solchen Familien nie und so auch 

nicht dort, wo solche Leute und 

Personen erscheinen! DER BALL ist wie 

der Kopf dessen, DEM WIR DEN 

VERFALL DES GARTEN EDENS ZU 

VERDANKEN HABEN – man kann 

auch sagen die Zerstörung der Schönheit 

der Erde und der Menschheit! UND 

DIESER hatte eine ERDUMSPANNENDE 

Gefolgschaft gebildet, die Geld und alles 

KÄUFLICHE für das ansah, WOFÜR 

MAN LEBT! Und das war es, was diese 

nie begriffen: MENSCHEN UND ERDE 

KANN MAN NICHT KAUFEN UND 

AUCH NICHT VERKAUFEN. Und doch 
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haben sie es getan – Millionen Mal! 

BÄLLE tut man in ein Netz – so wie eine 

BADEnixe. IN EIN NETZ hat man schon 

Schmetterlinge getan und FISCHE 

AUCH! Und all das ist ein LEBEN UND 

TOD gebunden: Der Schmetterling die 

Seele und DER FISCH JESUS und in 

doppelter Form vielleicht Jesus mit 

seiner begleiterin! 

DOCH WIR SIND DIESE EINE FAMILIE, 

die es nur ein einziges Mal GAB UND 

GIBT! Und wir dulden keinerlei 

VERGLEICHE ODER SINNLOSE 

IRREFÜHRUNGEN, was unsere kleinste 

Familie betrifft! WAS IMMER SIE oder 

dich betroffen machte oder macht, ES 

KANN NIE SO SCHLIMM ANGESEHEN 

WERDEN, wie all das, WAS DURCH 

DEN BEGINN DER ZERSTÖRUNG und 

der Störung unseres Heiligtums begann 

und sich fortsetzte MILLIONEN MAL. 
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Und wenn wir MILLION schreiben, ist es 

gefühlt wie UNENDLICH VIELE 

MALE… weil es immer wieder 

rückwirkend NUR DIESE VIER 

MENSCHEN BETRAF – EIN LEBEN, 

EINE ERDE unter dieser EINEN SONNE! 

DIE BEIDEN ZWEI NOCH 

GESCHLOSSENEN LILIEN VOM 

VORTAG sind nun aufgegangen – noch 

nicht ganz, doch sie verströmen nun 

ihren wunderschönen Duft! Die 

Blütenpollen ODER DEN 

BLÜTENSTAUB belassen wir dort, wo 

dieser ist und schneiden diese sensiblen, 

zur Natur gehörenden Bestandteile der 

Blüten nicht ab. SO BLEIBT DIE BLÜTE 

KOMPLETT und SCHNEEWEISS! So 

beobachtet man und freut sich. ES SIND 

SECHS, die um den etwas klebrigen 

Stempel im Kreis formiert sind – 
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HEILUNG VON 6 oder 7 und der daraus 

resultierenden BÖSEN 13 – mit dem 

Freitag verknüpft UND DER 

ALTERSEINSCHRÄNKUNG und der 

Alterserscheinung aller 7 Jahren und 

dann auch SO, WIE MAN ES ANDEREN 

WÜNSCHTE ODER DACHTE UND 

DAMIT WOLLTE! SIE TUT UNS 

NICHTS! Diese Lilie ist in einer VASE – 

leider! Denn hier blüht diese Art nicht 

irgendwo, einfach so und PFLANZEN 

KAUFEN WIR NICHT FÜR EINEN 

ZWECK – das ist die Heilung und 

Heiligung des Lebens auf und mit der 

Mutter ERDE und deren ihr lieben 

MENSCHEN! AM FELD und am RAIN 

haben wir solcherlei BLUME UND DUFT 

auch noch nicht entdeckt, dafür 

KORNBLUMEN im königsblau. Die 

KASTANIENBLÜTENKERZEN sind nun 

verändert und ohne ersichtliche 
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Harmonie….ES WACHSEN SCHON DIE 

STACHLIGEN DINGER, die es im Garten 

Eden nicht gab UND DIESE IN DER 

HOSE ODER TASCHE TRAGEN, bringt 

kein Geld. VIELLEICHT HAT ES MAL 

GELD GEBRACHT, als dies jemand so in 

die Runde gab: Geben wir das mal als 

Information nach draußen und schaun 

wir mal, WIE VIELE DUMME DARAN 

GLAUBEN! Wir wissen ja nicht, woher 

all DIESER GEDANKENSCHMUTZ und 

Trotz und Mief und DIE 

VORFÜHRUNGEN DER PROGRAMME 

kommen! Und wir sind HEILFROH, dass 

Lonjuschka all das mit uns SIEHT UND 

SPÜRT und für alle Menschen LÖSCHT 

UND BEREINIGT, was der 

Zentralroboter für die Feinfühligen und 

Feinsinnigen so alles AUSSPUCKT und 

IN DIE WEGE SENDET! WIR UND 

UNSER WEG sind nun heilig und stolz 
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zu nennen. WIR ERHEBEN UNS FÜR 

UNSER HEILIGTUM UND UNSER 

LEBEN AUF ERDEN und heben uns aus 

der ALLGEMEINHEIT heraus. ABSOLUT 

WICHTIG und uninteressant, was andere 

glauben oder denken sollen! WOLLEN 

SIE oder willst du? GANZ GLEICH und 

nie mehr witzig, ob man sich duzt oder 

siezt! MAN KÖNNTE AUCH Erzt sagen, 

doch das würde dann zum 

ERZBERGWERK führen und den 

dortigen EINBRÜCHEN und 

VERSCHÜTTETEN UND 

VERSCHOLLENEN und den Versuchen 

mit deren Körpern und Leben und 

Angehörigen! ALLES IST EIN UND 

DASSELBE BÖSE UND FINSTERE 

SPINNENNETZ, wenn man erst mal in 

diesem ZENTRUM DES PECHS 

gestanden hat! VON DA AUS können 

WIR NUN all denen helfen, denen auch 
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alles gelungen war und die IN FREUDE 

LEBTEN und allen, alles gönnten und 

EINLUDEN oder annahmen – das heißt, 

man war ZENTRIERT IM LEBEN – 

natürlich und unnatürlich! Und so sind 

wir den BALANCEAKT GEGANGEN 

OHNE SEIL UND STANGE und ohne 

sichtbarem Tuch vor den Augen…. 

BALANCE IM HÖCHSTEN SINN ist 

nicht die Nulllinie zwischen HEISS und 

KALT, die man verschieben kann, wenn 

man TECHNISCH REGELT, jedoch nie, 

wenn man NATURLIEBHABER IST und 

diese KOMPLETTVERBINDUNG HAT!   

WIR saßen an der Platane und schrieben 

und ließen uns dass von ZIEGER`s 

schmecken. Da war ein junger Mann und 

hob seine Tochter hoch, um Ines 

Evalonja zu sehen. Er sagte so etwas wie: 

„DORT IST SIE!“ Wir winkten dem 
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blonden Mädchen und schrieben weiter. 

WISSEN DIESE BEIDEN, wer sie ist? 

NEIN, GANZ SICHER NICHT! Das 

wissen nur die ganz genau, die in Liebe 

mit ihr verbunden waren und blieben 

UND DIESE VERBUNDENHEIT REICHT 

WEITER ZURÜCK, als Apperate und 

Leute schauen oder erinnern könnten. 

Und das alles machte füher ABSOLUT 

VIEL AUS, jetzt nicht mehr! So war es 

auch, als wir GLÜCKSKLEE pflückten 

heute – ein ganzes Sträußchen. Wir sind 

in Ruhe und Freude und ein Mann redet 

uns von der Seite an. Wir reagieren 

nicht! Er fragt wieder – diesmal etwas 

anderes. Wieder keine Antwort! ALL 

DAS IST NICHT MENSCHLICH, sondern 

noch DAS PROGRAMMIERTE! UNS ist 

vollkommen bewusst, DASS BEIDES 

IRGENDWIE UNGUT IST und das ist 

gut, weil es unser LOSGELÖSTSEIN von 
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Allen und Allem zeigt, worum es 

vielerorts geht. DOCH LEIDER WISSEN 

ZU WENIGE DAVON, was Corona ist 

und worum es dabei wirklich alles geht 

UND WER DER DRAHTZIEHER war 

und bleibt! Man könnte auch 

STECKDOSE und KINDERSICHERUNG 

nehmen als Vergleich ODER 

ZEICHNUNGEN, die so an 

Fensterscheiben angebracht werden, dass 

man diese von draußen Sehen und Lesen 

kann! Geht man an der Stadtbücherei 

vorbei und sieht die 

KINDERzeichnungen, müßte wirklich 

jedem MENSCHEN ANGST UND 

BANGE WERDEN, was sich in den 

Kindern abspielt und wie die INNERE 

SCHÖNHEIT verdorben worden ist! 

OHNE SEELENWISSEN gelingt dies nur 

leider nicht! UND OHNE LIEBE erhält 

der Mensch nichts von alle dem, WAS 
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WIRKLICH HILFT! ALLES, was je auf der 

Erde geschah, GEHT UNS ALLE AN! 

EIN GESAMTSCHICKSAL MENSCH! 

Was reden die Leute und die Personen? 

„DAS ESSEN WAR NICHT GUT und 

eigentlich wollte ich kein Trinkgeld 

geben und etwas sagen. Gesagt hab ich 

nichts, Geld gegeben jedoch schon.“ DAS 

IST EINUNWÜRDIGES VERHALTEN 

und hat mit MENSCH SEIN nichts zu 

tun – GAR NICHTS! Und weshalb alles, 

ist ZU VIEL – viel zu viel – um es immer 

wieder 

AUSEINANDERZUKLAMÜSTERN! 

WIR haben dennoch oder gerade erst 

recht Freude und sind lebendiger denn 

je. DENN: ES TUT SICH WAS, wir 

wissen, wir haben all das überwunden 

und finden immer mehr 

RÄTSELHAFTES absolut erklärbar in 

einfacher Weise und Hinsicht zum 
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GARTEN EDEN, der kein Projekt ist für 

HIRNE UND FALSCH GEFÜHRTE 

HÄNDE! 

NEHMEN WIRMAL DIE SANDUHR 

HER. Es ist wie ein geteiltes Leben. In 

einem Teil der Wüste der Mann und im 

anderen die Frau! Ob nun der Sand rosa 

oder natürlich ist, ist ganz egal! An dieser 

Sanduhr kann jeder ein wenig 

HERUMexperimentieren. Ist diese 

waagerecht, können diese beiden sich in 

der Mitte treffen oder sie erkennen 

LINKS UND RECHTS diesselben 

UNSINNIGKEITEN und UNSCHÖNEN 

WAHRHEITEN! Wenn diese senkrecht 

sind, können sie sich nicht sehen. Je 

nachdem wie man es gedreht hat, IST ER 

OBEN oder auch Sie! Und was immer sie 

auch tun wollen würden: OHNE 

WASSER UND SAME keine Oasen und 
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ohne FRISCHLUFT kein Leben! Und 

selbst wenn all das in einem RIESIGEN 

GLASAREAL vorhanden wäre, WÜRDE 

DENN DIE FRISCHLUFT ENDEN und 

man würde jämmerlich verenden. Das sei 

nur für die hinterlassen,die für immer 

mehr EXTREMHITZE sorgten durch die 

immer vorhandenen 

GEWÄCHSHÄUSER in Europa und 

anderswo sorgten und dies für 

SINNVOLL oder DIENLICH HIELTEN… 

oder EXTREM GROSSES im Verhältnis zu 

EXTREM KLEINEN zu züchten! IHR 

SEID DIE SCHLIMMSTEN VERBRECHER 

der Jetztzeit mit den anderen 

ANDERSMENSCHEN, wie ihr nicht 

begreifen wollt, WAS DAS AUCH MIT 

EXTREM GROSSEN und extrem kleine 

Menschen zu tun hat ODER DEM 

„PRACHTEXEMPLAR“ was man so in 

den Hosen links oder rechts hat! DIE 
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BÄLLE wirken sich – wie bei Lotto und 

ROULETTE extrem aus. Doch nun 

immer nur noch dort, wo man nicht 

bereit ist, aufzuhören mit SPIELEN und 

SIEGEN und wo Verlorenes stets 

ERSETZT WERDEN SOLL, ohne zu 

bedenken, dass es in allererster Linie stets 

immer nur UM MUTTER ERDE 

GEGANGEN WAR und gehen muss – 

AUCH IN ALLE ZUKUNFT! 

50:50 ist scheinbar ein ausgewogenes 

Mischungsverhältnis. ES IST NUR FÜR 

DAS LEBEN absolut ungünstig – WIE 

DIE ZU GROSSEN 

ALTERSUNTERSCHIEDE, wo man von 

MUTTER und VATERkomplex redet und 

SIEHT, dass das eher unappetitlich ist, was 

da so getan worden war! 100 – also EIN 

Hundert – ist DIESER HERR vor zwei 

Nullen – also einem Paar, dass sich 
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herausnimmt, SICH ALS JESUS UND 

MARIA AUSZUGEBEN! Egal ist UNS 

SOETWAS NIE MEHR, doch was will 

man machen, wenn andere SCHICKSAL 

SPIELEN und nicht wissen, dass mit 

diesen PERSONEN gespielt wird und 

man so DAS MENSCHSEIN verloren hat! 

EIN HUNDERTSTEL von Etwas ist nicht 

mehr. ES KANN JEDOCH POTENZIERT 

eine fatalste Auswirkung auf ALLES 

NATÜRLICHE HABEN! Wenn nun 

zwei, die Geburtstag haben in diesem 

Jahr, diese magische 100-Grenze 

überschreiten und DIESE GROSSE LIEBE 

verbreiten, sind diese 103+1! Das 

bedeutet, diese sind EINHUNDERTDREI 

JAHRE bis zur Geburtstagswiederholung 

des EINEN MENSCHEN und mit dem 

zweiten Menschen IST ES DANN DAS 

NEUE LEBEN. So belässt man DIESE 

EINS EXTRA, weil diese beiden vielleicht 
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DIESES NEUE LEBEN IN LIEBE 

miteinander beginnen. NICHT 

UNBEDINGT AN DIESEM ZWEITEN 

ERINNERUNGSTAG, sondern dann, 

wenn es richtig ist. ES IST JA DAS 

GESAMTJAHR 2020 so, dass sie diesem 

Tag entgegen gehen! WOBEI WIR 

FAVORISIEREN, dass es diese 

GEDENKFEIER gar nicht mehr braucht 

WEIL ALTERLOS EXTREM BESSER IST – 

auch, um die Alterungserscheinungen 

auszuhebeln – also alles zu löschen! 

DOCH DAS geht nur durch die 

LÖSCHUNG FÜR ALLE und somit das 

ABSCHAFFEN ALLER KALENDER UND 

UHREN auf der Erde! Es ist machbar und 

absolut sinnvoll, weil sich dann WETTER 

und EXTREME SONSTIGE 

ERSCHEINUNGEN eben in Balance zu 

dem Punkt hinbewegen, wo alles einmal 

EXTREM SCHÖN UND NUR GUT 
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WAR! Es gibt für uns keinerlei Idee oder 

Sinn, weshalb wir uns alle nicht dieses 

BESTE LEBEN gönnen dürfen oder 

sollen! ES GIBT FÜR MENSCHEN KEIN 

PROBLEM, denn diese sind mehr als 

Roboter! DENNOCH IST ES BESSER, 

wenn wir alle ganz behutsam und 

bewusst diesen Weg gemeinsam gehen 

UND DAHER FREUDE SPÜREN, wenn 

wir DIE WELT ALS GESAMTES ALS 

STÖRENFRIED ERKENNEN und so 

gemeinsam alles tun, damit die Erde kein 

Friedhof bleibt, SONDERN WIEDER EIN 

STETS IN BLÜTE UND FRUCHT 

STEHENDER GARTEN EDEN, in dem es 

allen Menschen gleich wohl ergeht! Das 

ist kein Angebot, SONDERN DIE 

ZUKUNFT IN DER BEREITS 

WIRKENDEN ORDNUNG! Ob es nun 

gelingt, EHRLICH ZU WERDEN oder 

eben durch die Programmierungen zu 
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altern und zu sterben, LIEGT NICHT 

MEHR IM EIGENEN ERMESSEN ODER 

WOLLEN ODER EINER WAHL, 

dennoch wird es vielen HEISS UND 

KALT und Erinnerungen fließen UND 

SO KOMMT DIE WAHL DER 

ENTSCHEIDUNG und so auch der 

Wunsch, GRENZENLOS FREI UND 

SICHER ZU LEBEN UND ZU 

WERDEN…! 

So ist diese 103+1 auch so zu sehen! DIE 

NULL wird gelöscht! Diese ergibt 

keinerlei Sinn in der Natur! Denn in der 

Natur kann nie nichts sein! Alle anderen 

Zählungen sind auch sinnlos, doch wenn 

man gern zählt, macht es wenigstens so 

Sinn! DIE EINS IST DIESER EINE 

MANN, der die absolute Stärke und 

Qualität in sich hat! UND DIESER 

WANDELT DIE NULL in eine runde 
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Sache um, nämlich die Erde! Und so ist 

die Erde von DREIEN MITBESCHÜTZT, 

die auch ASBOLUT EHRLICH, TREU und 

LIEBEVOLL SIND: Die Tochter der Sonne 

– also der Sonnenschein dieses einen 

Vaters – sein Sohn (und diese beiden 

Männer, die sich auch lieb haben, denn 

DIESE LIEBE VERLIERT SICH NIE und so 

auch nicht diese besondere, einzigartige 

Liebe von Schwester und Bruder!) und 

ein MISTER X! Man kann sagen, dass 

dieser MISTER X der Vater von 

Lonjuschka ist, also dieser eine Mann 

von INES EVALONJA, zu dem diese 

gehörte, als sie noch nicht geboren 

worden war! UND SO IST DIESE PLUS 1 

UNSERE ZUKUNFT, in den Lonjuschka 

diesen beiden geschenkt sein wird! Dies 

klingt komisch, weil wir an 

VERDERBLICHKEIT gebunden worden 

waren UND VERBRENNUNG VON 
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KÖRPERN oder einbalsamierten 

VERBUNDENEN oder in SÄRGEN 

UNTER DIE ERDE GEBRACHTEN… und 

dies nur aus NEID, MSISSGUNST, GIER 

und FALSCHHEIT! DENN: Man 

wünschte sich so ein Leben IN 

UNSTERBLICHKEIT! Doch nur 

Menschen und Erde sind unsterblich 

UND DIESE BRAUCHEN LIEBE! Ohne 

Liebe kein Leben und und so ohne 

LIEBEVOLLES  LEBEN KEIN 

WEITERKOMMEN, um auf Erden noch 

länger zu leben, ALS DIE 

PROGRAMMIERER DIES EINGEGEBEN 

HATTEN! Es ist und war NIE UNSER 

WUNSCH! Es ist DAS EWIGE 

WUNDER, dass wir noch leben ODER 

IM LEBEN SIND! Während wir arbeiten 

und alles RICHTIGSTE TUN FÜR DAS 

HEUTE, machen alle anderen genau das 
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Gegenteilige FÜR EINE NICHT 

MACHBARE ZUKUNFT!  

ES MACHT FREUDE, solch besonderen 

Gedanken zu haben und diese für andere 

aufzuschreiben! Es kann nicht sein, dass 

es auch nur eine lebendige PERSON gab, 

die derlei tun konnte UND MENSCHEN 

BRAUCHTEN EIGENTLICH DERLEI 

NICHT! Uns dient all das, umzu 

erkennen, was MENSCHEN TUN 

KÖNNEN und Personen und Personal 

noch nie UND UM UNSERE 

GESAMTSEELE ZU ENTLASTEN UND 

AUCH EIN WENIG UNSER GEHIRN, 

damit es für alle GEFUNDENEN 

erträglich bleibt, TROTZ DER 

FEHLENDEN…! DIE LIEBE DER ERDE 

TRÄGT UNS – auch durch diese 

schmerzvollen Stunden, in denen uns 

bewusst wurde oder wird, wozu man uns 
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bereit war auszunutzen und was DURCH 

DIESES VERHALTEN für Leid, Not und 

Schmerz entstand UND AUCH MORD 

UND TOTSCHLAG UND VERGIFTUNG 

UND SCHÄNDUNG VIEL ZU VIELER 

MENSCHEN!  

WER SICH WIE WIR mit den 

technischen EINSTELLUNGEN UND 

REGELUNGEN an und für 

Menschenkörper UND SO AUCH TIERE, 

BÄUME, BLUMEN, PFLANZEN und die 

Erde beschäftigen MUSS(TE) kann nicht 

mehr so tun, als wüsste man von nichts! 

TUE NICHTS UNÜBERLEGTES, du 

weisst nicht, was dir dann geschieht 

ODER EINEM, DER DIR NÄCHSTEN! 

Wenn ein Mensch DURCH DIE 

PROGRAMMIERUNG für das 

Gesamtleben (WELCHES IMMER EIN 

ENDE HABEN MUSSTE, obwohl dafür 
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keine Berechtigung da war ODER EINE 

LIEBEVOLLE ERKLÄRUNG, warum!!) 

auf DIÄT gestellt war, konnte dieser 

machen, was er wollte, KEINE 

ZUNAHME im finanziellen und 

körperlichen Bereich – höchstens AN 

DEN PROBLEMZONEN oder in diesen, 

wenn man etwas EXTREM GUTES oder 

EXTREM SCHLECHTES erhielt oder zu 

tun bereit war – KARMISCHE KNÄUEL 

voller belangloser Delikte, die stets unter 

Beobachtung waren UND AUCH 

GEWOLLT ANGESEHEN! Das betraf vor 

allem DIE SCHLAFZIMMER und die 

EMPFINDUNGEN DORT! Das wiederum 

ist uns vor allem von den 

OSTBLOCKstaaten bekannt und auch 

AMERIKA! Doch auch mit den immer 

extremeren TOURISTIKakrobaten. Und 

hier steckt viel zu viel GANZ UNGUTES 

DRIN, als darüber noch näher zu reden! 
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ALLE SIND DRIN IM 

VERNICHTUNGSPROGRAMM der 

Staaten und der Nazis und DER KIRCHE! 

Macht euch Gedanken oder nicht, lasst 

euch führen oder verführen, ERINNERT 

EUCH oder lasst euch erinnern! FAKT 

IST: Es gibt nur noch diesen einen, 

einenden Erlösungsweg, WO ALLES 

EINS IST und wieder DOCH NIE, denn es 

gibt im Natürlichen Leben keinerlei 

TRENNENDES MEHR oder 

VEREINIGUNGEN oder Merkmale, die 

uns äußerlich oder innerlich verschieden 

machen! 

VOLLKOMMENHEIT IST SCHÖNHEIT 

und diese hat vor allem JETZT UND 

AUF DEM WEG DAHIN mit den sich 

öffnenden Sinnen zu tun und dem 

GEMEINSAMEN EINSWERDEN MIT 

DER ERDE UND DEREN 
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GESCHENKEN! Dafür braucht man DAS 

GEHIRN! Die Gesundung und 

vervollkommnung des Körpers ist 

zweitranging! DIE ERDE MUSS HEIL 

UND RUHIG WERDEN. Damit aus ihr 

die KRAFT IN UNS ALL DAS BEWIRKT, 

was man dann erst wahrhafte Wunder 

nennen darf! ALLES – komplett alles – 

was uns in den uns bekannten Jahren als 

HILFE ZUR HEILUNG ODER FÜR 

FREUDE angeboten wurde 

(kostenpflichtig oder kostenfrei) ist 

absolut abzulehnen und EXTREM 

SCHÄDLICH! Nur die Natur und die 

Menschen – MEHR BRAUCHT ES NIE 

MEHR! 

Gerade war eine kleine MOTTE ins 

Zimmer geflogen… KLAR, bei offenen 

Fenstern kann viel hineinkommen, was 

nicht so erwünscht ist! DOCH DER 
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MENSCH ist in der Lage, dieses kleine 

Übel gleich zu beseitigen. WENN 

NICHT, sind dann LÖCHER zu flicken 

und dann ist es NICHT MEHR TOP DAS 

TEIL! Doch lieber ein durchlöchertes 

Kleid, aus dem man dann wieder was 

EINZIGARTIGES MACHT, in dem man 

derzeit noch etwas DRAUFNHÄHT oder 

hinbügelt, ALS EINEN FÜR IMMER 

GESCHÄDIGTEN KÖRPER, den auch die 

Natur nicht mehr in Ordnung bringen 

kann, WEIL DER ONKEL oder die 

TANTE DOKTOR extremen MIST 

gemacht hat UND ANDERE GLEICH 

MIT SCHÄDIGT! Schmerz und Not 

lassen die SEELE IM EXTREMZUSTAND 

DIÄT und so kann der Mensch keine 

Liebe empfinden – ABSOLUT 

UNMÖGLICH! Und doch hat es DIE 

ERDE GESCHAFFT, UNS 

AUFZUWECKEN UND MIT DEN 
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LETZTEN KRAFTRESERVEN, die sie 

selber gebraucht hätte und hatte, DAMIT 

DIE ERDE und DIE MENSCHHEIT doch 

wieder LEBEN LERNT und LEBEN WILL 

und nicht Existenz und Exitus! DAS IST 

VOLLKOMMEN ANDERES ANSEHEN 

und eine vollkommene Beachtung der 

MissSTÄNDE IN INDUSTRIE UND 

HANDEL, TECHNIK UND 

KÖRPERWELTEN, Spiel und Spaß, 

Medizin UND POLITIK! 

EINEN NOTZUSTAND ZU 

PRODUZIEREN AM COMPUTER ist wie 

eine Terrorwelle zu produzieren ODER 

DEN CORONA-INFARKT FÜR ALLE 

ZUSAMMEN! Man kann nicht ein 

Territorium abgrenzen und glauben, ES 

GÄBE BEI AUSSENDUNGEN keine 

Rückschläge oder UNGEWOLLTE 

ANTWORTEN! Es ist extrem Gefährlich. 
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LAIEN EIN WENIG ZU WISSEN ZU 

GEBEN, um dann zu sagen: ES WAREN 

DIE ANDEREN SCHULD! Mutter Erde 

kennt EUCH ALLE und SIE ALLE!  

ALLA war eine Frau, die im Krankenhaus 

behandelt wurde und man machte ein 

Foto und versandte es über Wien nach 

Deutschland. Vorher brachte man 

„ALLA“ mit NICHTS MEHR in 

Verbindung, also den gewollten EXITUS 

über eine Existenz OHNE FREUDE UND 

GELDMITTEL – die NULLlinie, an der 

ESXTREM VIELE GELDER ERHIELTEN! 

Das ist ein absolut übles Thema UND ZU 

OFT GESCHEHEN, als es einfach so 

beiseite zu stellen, DENN ES KANN 

WIEDERKOMMEN… doch Bruno sagte: 

DU KANNST DER NÄCHSTE SEIN! 

EIN HERR HÄUSLER ließ mal verlauten: 

„NEHMEN SIE ES NICHT 
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PERSÖNLICH“ Man kann auch sagen: 

„NIMM NIE ETWAS PERSÖNLICH!“ 

Inzwischen gelingt es uns besser, WEIL 

MENSCHEN keine Personen sind UND 

SOMIT MIT DEN DATEN, die an unser 

Leben geheftet wurden, NICHTS ZU 

TUN HABEN! FREIHEIT steht über 

allem Leben und somit kann da 

NIEMALS ETWAS ALLE SEIN, denn das 

Leben in natürlicher Weise SORGT FÜR 

ALLE und spielt nicht andere aus, um 

selbst mehr zu haben und sich in falscher 

Sicherheit zu wiegen.UND EXTREM 

SCHLIMM IST ES, wenn man andere 

REALE LEUTE ausnutzt, um über deren 

EMAIL-ACCOUNT oder MÜNDER oder 

LEBENSWERK aussenden lässt, sodass 

andere glauben mussten (DENN DIE 

LIEBE KENNT KEINE FALSCHHEIT), 

dass es tatsächlich von diesen gekommen 

war, DAS FALSCHE und 
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SCHÄDIGENDE! HABEN SIE oder DU 

heute schon Anrufe getätigt oder 

erhalten? SIND SICH oder bist du dir 

sicher, DASS DA DIE AM ANDEREN 

ENDE DER LEITUNG WAREN, von 

denen du glaubtest, dass sie es sind? 

VIELLEICHT kennst du derzeit nicht 

einmal EINEN EINZIGEN MENSCHEN 

WIRKLICH von Angesicht zu Angesicht! 

Und wir sagen: ES IST GENAU SO!  

Draußen erzählt gerade die Nachbarin 

über ihren Sohn! UND DAS IST EINE 

ABSOLUTE UNFASSBARKEIT! Das ist 

extrem unschön und WIRKT SICH 

ABSOLUT SCHÄDLICH AUF DIE SEELE 

AUF!  

WIE FREUEN WIR UNS – auch extrem 

– auf unser beschauliches Leben IN 

UNSERES VATRERS OBHUT UND 

ANLEITUNG, die so ganz anders ist!  
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Die Nachbarin macht draußen das, WAS 

SO UNSINNIG UND EBENSO 

MENSCHEN UNWÜRDIG IST, wie das 

Meiste: STRASSENKEHRUNG! Und da 

sagen wir immer: HALTET LIEBER 

EUREN MUND und widmet euch eurem 

Leben! Da wäre DER SOHN das 

Wichtigste und man würde nicht mit 

seiner Anwesenheit über all das mit 

STETS FREMDEN tratschen, was 

ABSOLUT PRIVAT IST und nicht 

irgendwo unterwegs sein (AUCH NIE 

MIT DER MUTTI auf einer Kreuzfahrt, 

die wieder DIE NATUR UND ALLES 

SCHÖNE ZERSTÖRT – wie eben auch 

erzählt von diesem Jahr kurz vor 

„Corona“). 

„WAS IST DAS NUR FÜR EINE 

TRAGÖDIE“ hatte einst Ivica zu einer 

Besucherin gesagt, die auch nicht wusste, 
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WAS LEBEN UND LIEBE IST und so 

auch nichts hätte besser machen können! 

WIR SIND ZUTIEFST ERSCHÜTTERT, 

über all das, WAS AUF DESSEN UND 

UNSEREM LEBENSWEG alles zum Tage 

kam, SEIT DIE SEELE DER ERDE sich 

erlösen darf UND SO AUCH UNSERE 

EINZELSCHICKSALE hin zum 

natürlichsten und schönsten Erleben! 

Wie schön und besonders 

FREUNDSCHAFTEN auch gewesen sein 

mögen… NICHTS KANN JE DIESE 

VERBUNDHEIT DER FAMILIE 

ERSETZEN, die wir nun jetzt spüren 

UND DEREN HILFE! Und so kann auch 

kein einziger Freund (männlich oder 

weiblich) je EINEN GEFÄHRTEN 

ersetzen, der auf ewig zu uns gehört. 

Und so kann auch keine Stellvertretung 

einen VERSTORBENEN ersetzen oder 

EINE MUTTER oder EINEN VATER! 
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WAS AUCH IMMER DIE FASCHISTEN 

an Schlimmem begannen hatten… 

begonnen hat all das Extreme und 

Unfassbare schon EXTREM VIEL 

FRÜHER und das KREUZEN nahm kein 

Ende! SCHIFFE und ZÜGE und AUTOS 

und FLUGZEUGE kreuzen sich auch 

UND NIEMAND SIEHT MEHR DIE, die 

drinnen sind! Und so hatten wir in Bezug 

auf die Kettenbildung zur 

FRIEDENSFEIER IM FALSCHEN SINN, 

wo man sich an den Händen fasst und 

Lieder singt, so wie zum letzten 

SCHLAFENLEGEN rings um die Erde, 

andere Gedanken erhalten! 

DIESEN EINEN MENSCHEN ZU 

FINDEN war im Grunde so, als würden 

alle – wie derzeit an den Banken vor allen 

Dingen zu sehen – im Abstand von 1,5 

oder 2 Metern in Reih und Glied rings 
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um die Erde stehen – VIELLEICHT DIE 

MÄNNER NUR. Und dann gehen die 

Frauen im Slalom an ihnen vorbei (SO 

WIE BEIM TANZEN) um in deren 

Augen dieses Lächeln zu finden, was 

diesen nur gehört! DOCH DAS IST 

SCHON WIEDER wie bei einer SUCHE 

und DEM HEIRATSMARKT ÄHNLICH! 

Man könnte es auch umgekehrt ansehen 

UND NUR AUF EUROPA beschränken. 

Doch wir wissen, dass viele Europäer – 

vor allem Junge – auch IN ÜBERSEE 

beheimatet wurden, ohne, dass diese sich 

je heimisch fühlen können, OHNE 

DIESEN EINEN MENSCHEN! Es ist 

extrem GEMEIN und BÖSE, was man mit 

den Menschen gemacht hat und wie man 

mit deren Glück und Gesundheit gespielt 

hat! WIR SIND UMGEKEHRT und 

wieder ganz zum Anfang gegangen – 

dort, wo zwei Sonnen sich fanden und 
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EINEN NEUEN GARTEN EDEN 

GRÜNDETEN – DIE ERDE und 

Lonjuschka waren da. Doch auch diese 

hat schon ihren Gefährten mit sich, denn 

allein WAR UND BLEIBT DER MENSCH 

NICHT MEHR! Und es zählen nur noch 

DIESE RICHTIGSTEN und sonst niemals 

mehr irgendwer! 

ES GESCHIEHT NICHT OHNE GRUND, 

dass man die Leute so stehen lässt! 

WÄHREND DIESE STEHEN, laufen 

Programme UND NUR DURCH DIESE 

VEREINZELUNG kann man diese VON 

OBEN genau EINSTELLEN UND DEN 

PEGEL AUSRICHTEN! Wir sind nicht 

die, die das machen, sondern die, die es 

veröffentlichen, DAMIT DIE 

GESAMTSEELE entlastet wird von 

ALLEM SCHWINDEL, ALLER 

MASJERADE, ALLER 
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ZWANGHAFTIGKEIT, allem Betrug, 

allen Lügen und was man sonst noch 

alles an GEWALT und 

ÜBERNAHMEMACHT finden könnte! 

WER ANDEREN KEIN WIRKLICH 

BESTES und daher schönstes Leben 

wünschen kann, KANN KEIN MENSCH 

SEIN! Das ist ganz einfach. Lonjuschka 

FÜHLT, SIEHT und findet heraus! ALLE 

DATEN SIND OFFEN ERSICHTLICH 

VON ALLEN PERSONELL ERFASSTEN 

IN ALLEN LÄNDERN! Und die nicht 

Erfassten, leitete man ALS 

SCHMUGGLER oder Landesflüchtige in 

die SOZIALEN NETZWERKE, um über 

diese frei verfügen zu können. WIE 

VIELE? Ihr wollt es wirklich nicht wissen?! 

WENN SIE ALLE und IHR ALLE nur 

wüsstet, was FACEBOOK, Instagram, 

XING und Google allein an EUCH 
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VERDIENT HAT und was in Wahrheit in 

allen Profilen zu finden ist – an 

HINTERGRUNDWISSEN und 

INFORMATIONEN und in wie vielerlei 

Weise MENSCHEN OPFER WURDEN! 

Wenn man nur wüsste, WIE OFT ÜBER 

DIE QUADRATE ein und dieselbe Ware 

Mensch IN SCHWINDEL und BETRUG 

und nie mehr Auffindbares 

VERWICKELT IST!  

EIN BILD – schön oder nicht, das ist 

inzwischen ganz egal, WEIL ES UM 

AUSWIRKUNGEN AUF EINZELNE 

UND MEHERERE UND ALLE GEHT – 

und dann Beiträge! Die sind nie mehr 

von diesen MENSCHEN GESCHRIEBEN 

und veröffentlicht, DENN MENSCHEN 

SIND RAUS AUS ALL DIESEN 

NETZWERKEN – nur als kleines 

Nebenbeibonbon, was weder süß noch 
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salzig ist und daher keine Auswirkungen 

auf die Linie hat. Und so ist die STETS 

GROSSE FRAGE: Wer hat noch etwas 

davon, dort zu bleiben? Wer willda noch 

wem etwas beibringen ZU THEMEN 

WIE GLÜCK, Liebe und Leben? 

ZEIT ZUM TRÄUMEN in den Gefilden 

wahrer Menschlichkeit und nie mehr 

um- oder ausräumen! DAS IST WAS, was 

uns bewegt in Hinblick auf unser 

Zusammensein, von dem wir fühlend 

wissen: MUTTER ERDE IRRT SICH 

NICHT – sie weiss ganz sicher, wer zu 

wem gehört UND WO SIE UNS EINEN 

SCHÖNSTEN GARTEN VORBEREITET, 

der uns zu all dem wird, was nie ein 

Zweites werden oder sein kann! WIR 

SIND DIE GENÜGSAMEN, die stets 

mehr in sich halten und behielten, ALS 

ALLE ANDEREN! Wir sind die, die sich 
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benehmen, weil wir UNSEREN VATER 

EHREN und mit ihm wieder UNSERE 

MUTTER BELEBEN… etwas, was uns 

noch Tränen der Erinnerung bescheren 

wird! 

DER HIMMEL HATTE NIE REGEN…! 

Der Garten Eden war stets so versorgt, 

dass ALLES HARMONISCH PERFEKT 

WAR! Das ist wichtig, um zu erkennen, 

wie WETTER und SEELE miteinander 

harmonieren und AUSKUNFT GEBEN! 

Und so ist auch spürbar, WEM NATUR 

UND SPRACHE wirklich etwas bedeuten 

– auch derzeit WORTE! 

MENSCHEN BRAUCHEN SPRACHEN 

NICHT LERNEN… wir können diese, so 

wir diese brauchen: GESCHENKE DES 

WUNDERWERKES LEBEN! 

ES ist 5:30 am Nachmittag oder 

Vorabend… also die Zeit, bevor es 
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dunkel wird. DOCH DIESE ZEIT IST 

DEHNBAR, weil diese sich verändert. 

WAS IST SONNENLICHT und was 

WIRKLICHE FINSTERNIS? Wir gehen 

und schauen und FINDEN? NEIN, wir 

werden gefunden von besonderen 

ANBLICKEN UND ERKENNTNISSEN! 

Erkenntnis ist nicht für alle mehr 

möglich, ERKENNEN JEDOCH 

ABSOLUT!  

Ein kleiner Junge wurde von seinem 

großen Bruder auf der Straße geärgert! 

Dieser sagte: HÖR AUF! Hat es 

geholfen? Er lief ihm nach und schlug 

nach diesem! MUSS MAN ALS MENSCH 

AUSHALTEN, wenn man uns nach dem 

Leben trachtet und uns SCHADEN UND 

ERMORDEN WILL? Eine Frau – WENN 

MAN SIE SIEHT, weiss man, dass das 

Geschriebene Lüge ist, wurde des 
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MORDES an einem 3jährigen Kind als 

Erzieherin in einer Kindertagesstätte 

bezichtigt. EINE KREUZIGUNG VOR 

DEN AUGEN DERER, die das schon 

lange nicht mehr interessiert. JEDOCH 

INTERESSIERT DIE, ob der Latte oder der 

Tee HEISS oder KALT oder Lau ist oder 

war! WIR WISSEN, dass derlei 

AUSWIRKUNG AUF DIE 

GESAMTSEELE und das Wohlbefinden 

aller Menschen hat! DENN WENN 

UNRECHT zu etwas WIR RECHT WIRD, 

ist immer DER HERR, der sich als GOTT 

BEZEICHNEN LIESS und der sich selbst 

als KIND IN DIE KIRCHE bringen liess! 

Das CHRISTkind hat nichts mit UNS ALS 

MENSCHEN IN LIEBE zu tun! Werdet 

EUCH EURER LÜGEN, REGELN und 

LAGEN bewusst und redet endlich 

WAHRHEIT! Vielleicht seid auch ihr 

dann bald DRAUSSEN IN DER NATUR 
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– froh, doch lieber wieder KIND OHNE 

WISSEN zu werden… damit endlich 

Ruhe wird und man sich FINDET ALS 

ETWAS, was wir alle noch nicht sein 

durften! 

KINDERMUND TUT WAHRHEIT 

KUND ist erst dann richtig, WENN WIR 

WIEDER LEBEN WIE MENSCHEN und 

niemand mehr über oder von anderen 

BERICHTET ODER REDET! Im einstigen 

Garten Eden gab es NUR ZWEI und 

niemals etwas anderes! Also kann es 

nicht einmal EINE oder EINEN 

ANDEREN geben, der etwas anderes 

sagen oder denken kann, ALS DIESE 

BEIDEN! Und diese beiden sind sich 

immer EINIG und sind gestört durch 

ANDERE. So ist es auch schon jetzt, 

WEN WIR IN RUHE SIND UND MIT 

DER SEELE KOMMUNIZIEREN! Das 
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geschieht in einer Weise, wie es nur 

denen möglich ist, DIE SCHON IN 

DIESER GROSSEN LIEBE 

ANGEKOMMEN SIND UND FÜR 

MUTTER ERDE und die Menschheit all 

das tun – stets bereit – was uns allen nun 

hilft, FREI UND GLÜCKLICH ZU LEBEN 

ALS MENSCHEN! 

Es ist nach 9 Uhr am Abend und es ist 

noch hell draußen und innen ohnehin. 

Es sind ganz neue und schöne 

Empfindungen und immer wieder das 

Gefühl, dass sich in anderen derzeit auch 

viel ERLÖSEN DARF, sodass auch im 

individuellen und im kommenden 

gemeinsamen Erleben alles so ganz 

anders werden darf, DASS ES DA NIE 

WIEDER EINEN BLICK ZURÜCK 

GEBEN WIRD, der uns wehmütig macht 

oder auch nur noch einen Moment 
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erinnert, IN DEM MAN UNS ODER 

UNSERE LIEBSTEN oder auch nur einen 

anderen Menschen demütigte! ES 

GESCHIEHT ALL DAS, was man mal ein 

wenig THEORETISCH hörte, was jedoch 

niemals je wirklich geschah! UND NUN 

IST DIESE WIRKLICHKEIT STETS DA, 

dass all das GRAUEN wirklich da war und 

wir froh sind, dass wir es nicht miterleben 

mussten und dass MUTTER ERDE 

SCHON FREI MIT UNS IST, das heißt 

DER KAMPF UM DIE SEELE und in der 

Seele hat schon aufgehört! ES IST 

ETWAS KOMPLETT ANDERS 

GEWORDEN, ohne das konkret näher 

erläutern zu können. DIE LILIE 

ERINNERT SICH WIEDER UND DER 

KAMPF UM DIESE EINZIGARTIGE 

FRAU! Man hat sie ANS FELD GESTELLT 

und mit Worten bedacht, dass diese 

nichts braucht. DOCH DAS FELD IST 
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MIT ARBEIT, Geld, Frohndiensten, 

Kämpfen, Blut – KURZ ALLEM 

LIEBLOSEN VERBUNDEN! Und das 

genau passt ZUR LILIE so ganz und gar 

nicht! DENN: Was Menschen und DIE 

ERDE UND ALLES LEBEN BRAUCHTE 

UND BRAUCHT UND BRAUCHEN 

WIRD, ist allein Liebe und die in ihr 

zutage kommende Wahrheit und 

Klarheit und absolute Ordnung! Und wir 

gehen und wissen: LILIEN WUCHSEN 

NIE IN DER FREIEN NATUR! Diese 

wurden IN DIESER GRÖSSE UND MIT 

DEM DUFT stets nur gezüchtet und 

DEM GELDERWERB hingegeben! 

VIELLIEICHT EIN WEG, um das LOS 

EINER EINZIGEN EINZIGARTIGEN 

FRAU ZU BEGREIFEN und von dieser 

hin ZUR ROSE zu gelangen und so zum 

TRÄUMER UND SEINER 

EINZIGARTIGEN LIEBE für diese und 
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seine Tochter und seinen SOHN UND 

DESSEN NEUEN BRUDER und so das 

gesamte Heiligtum LEBEN UND LIEBE! 

Und wenn wir – wie in LAUSCHE DEM 

GEHEIMNIS DER BERGE – sagen: 

HIMMLISCHE ELTERN oder wenn wir 

von HIMMLISCHEN KINDERN 

sprechen oder schreiben, ist es eben 

GENAU NUR DAS: 

 

DAS SYMBOLISCHE hat nichts mit 

UNSERER LIEBE ZU TUN und so auch 

keinerlei Botschaften, die die Zeiten 

überdauerten. Dies ist nur scheinbar so! 

WAS UNS UND UNSEREN GARTEN 

und unsere Familienehre und 

Wertschätung anbetrifft, MUSSTE ES 

DIESE SICHERHEIT FÜR UNSERE 

HIMMLISCHSTE FRAU AUF DER ERDE 

GEBEN… Mutter Erde beherbergte 
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NIEMANDEN FREIWILLIG! Unsere 

Familie Anders war kein BETRIEB für 

Reisende oder Ankommende! UNSERE 

ERDE WAR UND BLEIBT EIN 

EIGENTUM VON LIEBENDEN und 

diese sind zu besonders, als sich auf 

diesen einen REIM ZU MACHEN oder 

für diese auch nur irgendetwas erschaffen 

zu wollen – DAS HAT MIT DER 

EHRUNG VOM LEBENSWERK NATUR 

ZU TUN und was diese für uns war und 

bleibt! Nichts kann JE SO GROSS UND 

WUNDERVOLL SEIN, wie diese Liebe, 

die uns aus allem erlöst und wieder EINS 

MIT IHR SEIN LÄSST – bleibend und 

unsterblich! 

Draußen hörten wir heute eine 

KUCKUCKSflöte und auf dem Weg zum 

Haus wieder einen Vogel mit dieser 

UNSCHÖNEN lauten, an BLASEBALG 
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und FLÖTE erinnernden Stimme! 

Lonjuschka war da und fragte mit uns 

Mama Erde, was dieser uns sagen soll! 

UND SOFORT WAR DIE 

KUCKUCKSuhr da und die Kette zum 

UHR AUFZIEHEN und so das 

Fensterchen, welche aufgeht, wenn es 

ZUR VOLLEN STUNDE Kuckkuck ruft 

und man das TICKEN DER INNEREN 

ALTERSUHR erinnert erhält. Und da sind 

Frau und Mann vom Wetterhaus, die 

abwechselnd herauskommen UND EIN 

THERMOMETER mit blauer oder roter 

Flüssigkeit und DIE TIEFS und HOCHS, 

die man an FRAUEN- und 

MÄNNERNAMEN band und die 

Winde, die AN AUTOFIRMEN erinnern 

und IMMER WIEDER DIESE KETTEN 

von Worten und Namen und Häusern 

und BRIEFKÄSTEN und entfernten 
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Schildern und FEHLENDEN 

SENDUNGEN und Lücken all über all!  

DIE BEIDEN LILIEN AM OBEREN ENDE 

DES STENGELS berühren sich. ES 

BERÜHRT UNS, weil Menschen 

ZUSAMMENHALT und 

ZUSAMMENSEIN brauchen – jedoch 

nur mit denen, DIE DIESE 

QUALITÄTEN IN SICH ERHALTEN 

UND FESTHALTEN! Mutti war, als wir 

zur Wohnungstür hereinkamen, auch 

gerade gekommen. Und sie glaubte, wie 

hätten Mario mit dem Auto noch 

getroffen, weil er und die seinen sie 

heimgebracht hatten. UNSER GLÜCK 

IST NUN, dass wir allem TREFFEN MIT 

BLICKEN UND FRAGEN entrinnen – 

das geschieht nicht mehr, WEIL ES UNS 

NICHT GUT TUT! Das 

Augenblicksgefüge ist also nun FÜR 
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UNS – fernab vom RAUM-ZEIT-

GEFÜGE der NICHTWELT und DER 

WELT!  

Was hätten wir davon, wenn wir diese 

sehen! UND FRÜHER BAND MAN UNS 

AN LETZTE TREFFEN! Was wenn, es das 

letzte Mal wäre, dass man sich sieht! 

WAS WENN, diese uns noch nicht ein 

einziges Mal so SEHEN UND FÜHLEN 

KONNTEN, wie es förderlich und 

hilfreich war. UND DAS IST SO, weil wir 

die Programme und die 

Porgrammierung kennen UND AUCH, 

warum das so ist! IN UNS IST ES KLAR 

UND WAHR, was man der Menschheit 

vorenthalten hat und das war DAS 

SCHLIMMSTE, all das zu erkennen und 

nichts mehr tun zu können – ZU 

LANGE IN DEN PROGRAMMEN 

GEFANGEN und es besteht im Grunde 
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keine Möglichkeit mehr IM GARTEN 

EDEN WIEDER HEIMAT ALS MENSCH 

ZU FINDEN und so dieses feinste Leben 

in Lieblichkeit und alles umarmendes 

Vertrauen! In der Küche stand ein 

PIZZAkarton. Wir hatten uns schon ein 

Stück abgeschnitten und auf den Toaster 

gelegt! Mutti sagte dann nochmal, dass 

sie Pizza mizgebracht hat. WARUM WIR 

DAS SO AUSFÜHRLICH SCHREIBEN? 

Um uns in den HIRNRISSIGEN 

Programmierungen auszukennen und 

herauszufinden, WER HIER WEN UND 

WARUM beeinflusst und WOZU ALL 

DER MÜLL und weshalb dieser stete Fluss 

des Schmutzes, ANSTATT ANSTAND 

UND EHRENHAFTIGKEIT? Niemandem 

ist es klar zu machen, was es bedeutet, 

DASS DIE GESAMTSEELE STETS WACH 

IST und herausfindet, wo etwas so ganz 

und gar nicht stimmt und das ist immer 
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dort, WO MENSCHEN ERWACHTEN 

UND FÜR MUTTER ERDE 

EMPFANGEN UND GEBEN! Wir sind 

wieder ein wenig mehr drinnen im 

Empfang von DER WELT! So nutzen wir 

wieder ein wenig von all dem, UM DIE 

PROGRAMMIERUNG VON DER ZEIT 

ZUVOR ZU FINDEN und alles, was man 

uns angehängt hatte und was INES 

EVALONJAS Körper angegriffen hatte – 

auch wegen VERLEUMDUNG, Lügen 

und Verrat und DEM GEBEN VON ALL 

DEM, was dieser in den Zeiten alles 

andere als guttat. UND DAS HAT AUCH 

MIT VIELEM ZU TUN und immer 

wieder die Spuren ZUR SPARKASSE 

(auch wegen Vati`s Sparbriefen…!) und 

zum Freundeskreis und zu 

TELEFONATEN – und da das immer 

AUCH MIT BRACO ZU TUN HAT und 

dadurch wieder MIT ALLEN 
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MENSCHEN, machen wir immer wieder 

DAS WINDOWfenster auf, zur WELT 

OHNE TÜR NACH DRAUSSEN und 

doch auch hin zur NATUR und unserer 

GEMEINSAMEN MUTTER! 

ES IST WIEDER DIESE SANDUHR DA 

und doch auch DAS LEBEN! Zwei, die 

sich LIEBEN, werden zu etwas, was sich 

abstösst – also wie zwei, die 

GEGENWIRKENDE KRÄFTE HABEN 

und doch auch sich zerstörende, DURCH 

FREMDEINWIRKUNGEN! 

WISSENSCHAFTEN spielen auf diesem 

Weg auch eine entscheidende UND SICH 

AUSSCHLIESSENDE ROLLE!  

UNSER VATER ist definitiv NICHT 

EUER VATER! Ines Evalonjas Bruder von 

einst IST NICHT EUER JESUS! Und 

unsere HIMMLISCHE MUTTER hat 

nichts mit EUREN UND IHREN 
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MARIENerscheinungen oder HEILIGEN 

MARIENstatuen zu tun, bei denen man 

stets EBENSO FALSCHES ZEUGNIS 

ABLEGTE! NICHTS KANN HELFEN 

und Hoffnung ist ein unschöner Blick zu 

denen, die hofften und vertrauten AUF 

GOTT, auf LEBENDE und auf TOTE und 

doch nie hätten HILFE ERHALTEN 

KÖNNEN – so wie auch wir nie… wenn 

da nicht DIESER SONNENSTRAHL 

GEKOMMEN WÄRE und das 

GOLDENE LICHT und die fortdauernden 

Erinnerungen, die die Einen fortrennen 

lassen oder überhaupt rennen und fahren 

UND ALLE ANDEREN ZU RUHE UND 

KRAFT UND LIEBE! Unterwegs, als wir 

uns einige Kirschen pflückten, kam 

wieder eine LÄUFERIN, die ausser Atem 

war und auf die Uhr sah! SIE IST EINE 

ERINNERUNG, dass die Zeit SEHR 

KNAPP BEMESSEN WAR und dass 
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jedoch alle Rennerei nie etwas genützt 

gehabt hatte, DENN NUR IN RUHE 

möchten wir miteinander IN LIEBE DA 

SEIN und das sein, was nur Mutter Erde 

uns erinnern konnte! Wir wollen keine 

Termine für Treffen oder festgelegte 

ZEITFENSTER! LEBEN IN LIEBE IST 

ABSOLUT und so auch alles absolut 

einzigartig! Und weshalb man DIESE 

EINZIGARTIGKEIT bei denen komplett 

DEM VERFALL und DER 

SINNLOSIGKEIT preisgab, ohne an das 

BESONDERE ZU DENKEN, was daraus 

erwachsen war UND DASS DAS 

ERWACHSENE STETS NUR FALSCHES 

HERVORBRINGEN KONNTE und das 

Kindsein für des VATERS LAND stets 

nur Feines und Gutes… wenn es eben 

das Land DES EIGENEN VATERS WAR 

und nie mehr das, was man so glauben 

musste oder sollte! ALLES verändert sich 
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durch unser EINSTELLEN LASSEN 

DURCH DIENATRLICHEN KRÄFTE und 

das einlassen auf Veränderungen, DIE 

FÜR ALLE SEIN MÜSSEN und diese sind 

absolut INDIVIDUELL 

UNTERSCHIEDLICH! 

Wir haben wieder Notizen gemacht, die 

ETWAS BEWIRKEN, so wie auch wieder 

diese Zeilen. DER NEWSLETTER IST 

NOCH NICHT FERTIG, obwohl morgen 

DER KINDERTAG IST. Vielleicht 

schreiben wir den HEUTE NOCH! Es ist 

eine seltsame Fügung, dass der 

PFINGSMONTAG MIT DEM 

KINDERTAG zusammenfällt und doch 

auch wieder unser Freude, DASS ES BEI 

UNS KEINE EINTEILUNG MEHR 

BRAUCHT…. ERDZEIT IN LIEBE UND 

UNSERE HEILIGE VERBINDUNG UND 

FAMILIE auf dem freien Erdenrund! 
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WAS FÜR EIN SCHÖNES ZIEL und was 

für ein guter und großer Weg für uns  

und alle AUFGEWECKTEN 

STANDHAFTEN! 

Es ist Montag, der 1 Juni 2020 – 

INTERNATIONALER TAG DES 

KINDES! Die Sonne scheint und draußen 

hört man die Vöglein und doch auch die 

Geräusche von Autos! 

Es waren wieder die Vibrationen auf 

beiden Liegeflächen der Möbelstücke, die 

es erlauben in diesem einen Raum, sich 

auszustrecken, um Ruhe zu finden – das 

heisst auch SCHLAFEN – oder sich 

hinzusetzen! Diese Vibratioenen SIND 

NICHT NATÜRLICH! Möglicherweise 

sendet man diese DIREKT ZUM 

MENSCHEN, um durch dieses 

MONOTONE die Menschen direkt ins 

Nirvana zu befördern. Dadurch 
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entstehen diese UNGUTEN TRÄUME, in 

denen auch immer wieder BEKANNTE 

von früher auftauchen in Situationen, die 

BENEBELN (also die Gezeigten), da man 

ja als Träume Empfangender oder 

Emppfangende stets BEOBACHTED. Und 

während man stets sagte: ANALYSIERE 

TRÄUME (Es gab ja auch darüber STETS 

FALSCHE Literatur) oder VERGISS SIE, 

sind wir stets NUR IN DER 

WIRKLICHKEIT ERDE UND MENSCH 

und deren absolut wahre Lebensweise, 

die NICHT EIN EINZIGES MODELL 

aufweist oder sinnvoll macht! ALLES 

ERDACHTE und in die Wirklichkeit 

Eingebrachte ist fatal UND 

ZERSTÖRERISCH, so wie eben die 

Vibrationen, die in Räume eingebracht 

werden, von denen andere gar nichts 

bemerken! DIE TRÄUME werden von 

PROGRAMMIERTEN auch nicht als 
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NICHT REAL angesehen und auch nur 

hin und wieder als SCHRECKLICH oder 

UNGUT zur Aussenwelt gebracht! Und 

selbst, wenn es gute Inhalte währen, 

ZERSTÖREN SIE UNSER 

NATÜRLICHES und GUTES LEBEN! 

So sind die INTUITION und DAS GENIE 

und DIE PLÄNE FÜR BAUTEN 

möglicherweise in diesem Weg erklärbar! 

DENN: Der Herr brauchte ja die, die 

Ideen zu ihm brachten und die, die das 

dann in die Tat umsetzten – SO 

UNSCHÖN DIE BAUWERKE AUCH 

SEIN MÖGEN oder die Kunst oder das, 

was man KAUFEN KONNTE oder 

KANN! Kreativität ist NICHTS, WAS 

WIR BRAUCHEN, um zu leben in dieser 

HÖCHSTEN und BESTEN 

LEBENSWEISE… daher sind wir, die wir 

Menschen werden und es schon sind, für 
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andere, um DAS ALTE ZU VERLASSEN 

und DAS NEUE zu begrüßen, aktiv in 

unseren DOKUMENTATIONEN, um die 

falschen ERFOLGSBERICHTE, die von 

MEDIZIN UND FACHBEREICHEN 

bestätigt und immer wieder 

VERÄNDERT UND BEARBEITET 

WERDEN MÜSSEN zu löschen und 

gegen LEBENSWERKE auszutauschen! 

DENN: Das Leben braucht keine 

MOMENTaufnahmen, sondern stets nur 

das FLIESSEN und GEHEN und DAS 

BEACHTEN DER GESAMTlebenswege! 

So ist man froh, morgends aufzuwachen 

und bemerkt, wie immer, WENN ES 

UNS BESONDERS WOHL ERGING, 

solch eine WELLE DER ZERSTÖRUNG 

zu uns rollt…! Es kommen Gedanken, 

die uns weismachen sollen, DASS DIE 

LIEBE UND DAMIT DIE MENSCHHEIT 
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keine Chance mehr hat, zu leben UND 

MAN IST AN BRACO ERINNERT, als 

dieser Ivica verlor und sagen musste: ICH 

WILL STERBEN!  

WIR WOLLEN LEBEN! Habt IHR das 

begriffen und verstanden? DRAUSSEN 

TOBT NICHT DAS LEBEN, sondern das 

Leben ist leise, ruhig, lieblich und schön! 

WIR sind im richtigsten Weg, DER DIE 

LIEBE WIEDER ÜBER ALLES ERHEBT, 

damit ein Lichtvorhang aus Goldenen 

Wolken wieder mehr wert ist, als ein 

KRONLEUCHTER oder ein Haus in einer 

GrossSTADT. Denn egal wer seinen Blick 

schweifen lässt über Städte – besser wird 

es dadurch NIEMALS! Selbst wenn es 

ZWEI oder VIELE tun würden, ergibt es 

keine Veränderung – DAS BEMERKT 

MAN JA BEI DEN TOURISTEN! Was, 

wenn es plötzlich keine BEWOHNER 
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MEHR GIBT und nur noch Fremde 

durch die STEINHÄUSER bewegt 

werden? NUR NOCH ATTTRAPPEN – 

also Roboter – die bedienen, denn was 

man kennt und befürwortet, IST 

REALITÄT… schon jetzt! Denn man 

lässt GEWÖHNEN, so als hätte es nie 

etwas anderes gegeben! OHNE BLICK IN 

DIE NATUR kann Leben nicht bemerkt 

werden UND  OHNE DIE 

BEMERKENSWERTE und WICHTIGE 

ARBEIT EINZELNER, die die Natur als 

UNSERE LEBENSBASIS wieder IN UNS 

ERHALTEND zutage befördern, GÄBE 

ES UNS SCHON GAR NICHT MEHR! 

Denn CORONA – es sei immer wieder 

gesagt – IST DAS ALLUMFASSENDE 

VERNICHTUNGSPROGRAMM via 

Technik und Digitalisierung! 
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Gestern haben wir vorsorglich noch Geld 

abgehoben und crirca € 100 bleiben bei 

der Kasse. Nicht, dass das richtig wäre, 

denn die arbeiten MIT DIESEN 

DEVISEN. Doch man lässt gern ein 

kleines Sicherheitspolster dort, WO 

MAN DIE SCHON LANGE NICHT 

MEHR HAT! 

Wir verzichten gern und man ließ uns 

auf alles verzichten, DAMIT IN UNS 

KEINERLEI FREUDE MEHR ENTSTEHT! 

NULLlinie für all die, die DAS SYSTEM 

verlassen wollen. VIELLEICHT erinnern 

sie sich daran, WIE GUT ES IST, ZU 

ARBEITEN UND GELD ZU 

VERDIENEN… doch weit gefehlt: WIR 

ERINNERN, das das Arbeiten und Geld 

haben wollen, AN ZERSTÖRUNG UND 

TÖTUNG von allem Guten und Schönen 

ÜBER ERDE UND MENSCHHEIT 
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BRACHTE und so kann nie mehr LIEBE 

erhalten werden. DIE ERDE WEHRT 

SICH MIT UNS MENSCHEN! 

Datenfindung für die, die andere finden 

möchten, WURDE UNMÖGLICH 

GEMACHT – auch über Meldeämter! 

DORT HEISST ES: Verstorben! VRMISSTE 

gibt es inzwischen nicht nur ein paar 

Wenige! Ist das nicht komisch? ES SIND 

NICHT DIE ANGESEHENEN VON 

STAAT UND KIRCHE, die vermisst 

werden oder GELÖSCHT WERDEN, 

sondern stets immer nur die 

wunderbaren Menschen, DIE 

WAHRHEIT EMPFINGEN oder 

empfangen und in dieser zu leben 

beginnen! ES IST DOCH WUNDERBAR, 

wenn wir alle mit wenig auskommen 

und dadurch die Erde immer mehr 

entlastet wird von UMWELTSÜNDERN 

UND NERVENGIFT! Doch weit gefehlt: 
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Staat und Kirche brauchten ja schon 

immer Gelder und Güter, um die Massen 

gefügig zu halten und zu dienen und 

GRUND UND BODEN ZU BEHALTEN!  

Gestern empfingen wir für den 

Glücksbrief Juni ein Gedicht mit dem 

„DU“. Beinahe alles Schöne wird wieder 

umgedreht und für etwas 

SCHÄNDLICHES UND SCHÄDIGENDES 

zu benutzen! „DU WARST ES! DU BIST 

ES GEWESEN!“ Das sind die Sünder, die 

den guten Menschen stets solcherlei in 

die TRÄUME EINGABEN, die diese 

nicht einmal träumten. WIR SIND 

SELBST WIEDER IM GUTEN 

ANGEKOMMEN, um all das Schlechte 

der Vergangenheit zu erkennen und 

alles, was wir jetzt schon wieder in 

GUTER WEISE verwirklicht halten! So 

sind wir so viele oder wenige, wie wir 
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eben sind UND DAS GUTE WAR EINST 

IN WIRKLICH ALLEN VORHANDEN, 

nur leben die meisten eben nicht mehr 

aus diesem GUTEN INNERLICH 

ANGELEGTEN! Und so wie der 

GARTEN EDEN nicht nur aus einem 

Samen erwächst, DENN NUR GRÜN 

oder nur eine Blumenart tut weder Seele 

noch Körper gut! ALLES WURDE 

VEREINZELT und DIE FÜLLE VON DEN 

MENSCHEN FERNGEHALTEN und 

zwar auch in jeder Art von Lebensweise! 

Es fällt NUR MENSCHEN AUF, denn 

Roboter würden niemals so 

programmiert werden können, dass diese 

sich für etwas einsetzen, was an 

ERINNERUNGEN VON DER 

FRÜHESTEN VERGANGENHEIT IN DIE 

ZUKUNFT FÜHRT! 
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So wissen wir nie, was über Nacht oder 

unter Tags an UNSERE HOMEPAGE 

www.glueckszentrale.com für 

Verknüpfungen geknüpft werden, damit 

SUCHER UNSERER SCHRIFTEN oder 

Veröffentlichungen fehlgeleitet werden 

zu GANZ FALSCHEM oder 

VERÄNDERTEM oder UNNÜTZEM 

oder ZU KAUFENDEM. Doch wir 

vertrauen Mutter Erde, dass Menschen 

von ihr geleitet werden – vielleicht sogar 

schon direkt in ihre Arme – ins 

Sonnenlicht und die Natur und deren 

natürliche Antworten, damit wir alle 

gleichermaßen spüren, wie lieb sie uns 

hat! 

Es ist 9 Uhr und wir freuen uns schon, 

wieder nach draußen zu gehen!  Nach 

diesen nächtlichen Attacken auf unsere 

Körper und Gehirne fühlt man sich 

http://www.glueckszentrale.com/
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MATT und ALS HÄTTE MAN WATTE 

IM KOPF  HONIG IM KOPF nannte 

man das auch schon, doch die Bienen 

sind ja schon als UNSINNIG IM 

GARTEN EDEN erkannt! Honig ist süß 

und ungesund – WIR FREUEN UNS 

LIEBER AUF DIE FRISCHEN FRÜCHTE 

AN BÄUMEN und all das Süße, was uns 

Blumen zuflüstern und die, DIE ZU UNS 

NUR GEHÖREN! 

WIR SIND KEINE ERDENENGEL und 

kommen auch nicht vom Himmel zu 

euch herabgestiegen! SEELEN LEBEN 

NICHT EINZELN ODER ZUSAMMEN, 

sodass sie EUCH besuchen oder 

unterstützen können, das ist alles Lüge 

und verführt zu falschen Schlüssen und 

unerfüllbarer Hoffnung! 

SO IST ALSO NUR NATUR UND 

MENSCH WIRKLICHKEIT du somit das 
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schönste und einfachste Leben! 

WELTLITEATUR kann uns schon ein 

wenig Aufschluss geben, wie es so war 

früher und welch schlimme Kämpfe stets 

und ständig auf der Erde vorhanden 

waren! WAREN DESHALB, weil das 

Kämpfen aufhört UND DAS LEBEN 

BEGINNT! So hat Mutti wieder einen 

BESTSELLER erhalten zum lesen von 

einer, deren Werke auch VERFILMT 

WURDEN! Ist das ein gutes Zeichen für 

diese Dame oder die, die diese Bücher 

lesen? Ganz und gar nicht! DAS IST 

ZIRKELBILDUNG und die 

Gefangennahme DER MENSCHHEIT für 

und in fremden Gedankenwelten! 

SCHADE UM PAPIER UND HÄUSER 

und Menschen! DIE NATUR BRAUCHT 

UNSERE HILFE UND WIR DIE HILFE 

DER NATUR – dringendst! Und so 

helfen wir uns und der Natur, wenn wir 
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nichts tun, sondern in aller Ruhe 

spazieren gehen und in aller Seelenruhe 

empfangen, was die Natur uns schenkt! 

Man realisiert sehr schnell und leicht, 

WAS ZUR NATUR GEHÖRT UND WAS 

NICHT! 

Es ist nach 16 h. Es war schön draußen 

und doch war auch VIEL ZU VIEL IN 

DIESEM SPAZIERGANG, was das Leben 

als SEELENMENSCH unfassbar schwierig 

macht und WAS ES UNS ERLAUBT, 

dankbar für unsere MUTTER ERDE und 

so auch unser Heiligtum Familie im 

kleinsten Sinn! 

Wir waren am Schloß Glücksklee finden. 

Ein Mann sagte zu jemandem: „Ah, da 

wird Glücksklee gesucht.“ Und das ist 

NICHT MEHR WAHR – nie mehr! Wir 

schauen und sind ganz in Ruhe bei 

UNSERER MUTTER. Wir geniessen Zeit 
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und haben Freude! Wir finden vielleicht 

dieses Pflänzchen mit 4 oder mehr 

Blättchen und freuen uns tatsächlich 

auch darüber, DOCH WIR BRAUCHEN 

ES NICHT! Wir pflücken diese, um 

anderen eine Freude zu machen und DIE 

OFFENE TÜR IN DEN GARTEN EDEN 

ZU ZEIGEN… doch immer bemerken 

wir, wie falsch doch alles ausgelegt wird! 

Wir erhielten eine Nachricht ÜBER DIE 

GLÜCKSZENTRALENSEITE und diese 

war gleich MEHRFACH DA! Ist das nun 

EIN BESONDERES ZEICHEN oder eine 

Nachricht bezüglich unseres Gefühls für 

Wahrheit? EIN PETER VOGEL bedankte 

sich für das Glückskleekärtchen. Das ist 

schön, wenn dieser sich gefreut hat. ES 

HAT KEINE BESTIMMTE BEWANDNIS, 

wer oder warum es jemand am Auto hat 

ODER VIELLEICHT DOCH, denn nur 
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DIE NATUR WEISS, was der Mensch 

braucht und wovor dieser vielleicht 

bewahrt oder wofür vorbereitet wird! So 

schrieb dieser, dass er mich anrufen 

wollte, um mich auf einen Kaffee 

einzuladen und schrieb, er hätte mich 

nicht erreicht, es hätte geheißen 

„SPÄTER:“ Und er schrieb auch, DASS ER 

ES AM ABEND AUF DER 

FESTENETZNUMMER PROBIEREN 

WILL! Und nun fragt man sich, WAS 

FÜR NUMMER RIEF DIESER DENN 

BITTE AN? Ines Evalonja (Ines Donath) 

hat weder Handy, noch Festnetz und 

daher ist auch auf der Homepage 

keinerlei zu finden! DIESE 

GLÜCKSGESCHENKE dienen nur der 

Freude und sollen nichts Bestimmtes 

nach sich ziehen, DA JA GABEN 

Gegebenes sind, durch die sich niemand 

zu etwas Verpflichtet fühlen soll! ALSO 
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WER BITTE BENUTZT UNSERE 

HOMEPAGE FÜR 

HERAUSFINDUNGEN oder Filterungen 

von Nachrichten und Adressdaten UND 

INFORMTIONEN ÜBER UNS? Es wäre 

hilfreich, wenn es da DIE GÄBE, die sich 

mit derlei WEITERLEITUNGEN und 

FREMDNUTZUNG und daher 

RUFBESCHMUTZUNG befassen und 

hilfreich sind! 

Es kamen auch noch zwei weitere 

EMAILS und wir versenden nichts mehr 

auf diesem Weg! ZU VIELE SCHLECHTE 

ERFAHRUNGEN und immer wieder der 

Hinweis AUF ROBOTER UND DEREN 

NUTZUNG! So schreiben die „ARMEN 

FEHLGELEITETEN“ immer noch von 

Resonanz und Engeln und 

SEELENPLÄTZEN und LICHTschwestern 

– alles SCHNEE UND EIS UND HITZE, 
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die man der Mutter Erde bereitet hatte! 

Wir distanzieren uns VON ALL DEN 

NESTBESCHMUTZERN und denen, die 

sich an uns und UNSEREM TUN  

BEREICHERTEN und nicht ablassen vom 

BETRUG UND BÖSEN LÜGEN! 

WENN MAN ALS SELBSTNUTZER 

ETWAS INS INTERNET GIBT und dafür 

Geld bezahlt, MUSS SICHERHEIT 

GEWÄHRLEISTET SEIN und so auch, 

dass Daten sicher sind von denen, die die 

HOMEPAGE besuchen und so auch die, 

DES GEBENDEN! So muss auch dafür 

gesorgt werden, DASS ALLE NUTZER 

DIESELBEN INHALTE SEHEN UND 

NIEMAND unsere bezahlte Homepage 

nutzt, um für sich selbst WERBUNG zu 

machen oder diese möglichweise sogar 

AN SCHÄNDLICHE, ZERSTÖRERISCHE 

INHALTE KNÜPFT, die unseren Weg als 
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vollkommen anders darstellen würden! 

Und so danken wir immer im Voraus 

allen, DIE SCHON IN DER FAMILIE 

ANDERS angekommen sind und so FÜR 

DIE ERDE UND DIE MENSCHEN DER 

ZUKUNFT, die schon jetzt alles tun, 

damit CORONA UNS NICHT 

ZERSTÖRT, alles tun, DAMIT WIR 

WIEDER UNSTERBLICHE SIND, die 

bereits jetzt schon bemerken, wie anders 

es ist, WENN MAN EHRLICH 

SCHREIBT UND ZEIGT, WER MAN IST 

und so auch, was man in dieser 

SCHRECKENSZEIT tun kann füreinander 

und nie mehr gegeneinander! MAN TUT 

ES NUR FÜR SICH SELBST – alles, was 

man an Gutem in Liebe FÜR DIE 

NATUR MACHT, die auch in uns 

Wirkung zeigt – durch Ausgeglichenheit 

und Ruhe! 
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ES IST EINFACH ZU AUFFÄLLIG, was 

man uns so zusendet und viel zu viel 

Unterschiedlicher Kauderwelsch! WIR 

KENNEN DIE MASCHE: Auf irgendwas 

wird man sicher reagieren! DOCH DIE 

FERNBEDIENUNG ist nur in der Welt, 

NICHT IN DER NATUR! DA 

FUNKTIONIERT NICHTS AUF 

KNOPFDRUCK und Menschen unserer 

Größe und Ehre für DAS LEBEN, wissen, 

was sich gehört und was sich nicht 

gehört!  

WAS MACHT MAN an einem 

MONTAG, an dem man sagt: ES IST 

FEIERTAG? Menschen sind nicht an Orte 

und Zeiten gebunden! Wir gehen hinaus 

und erkennen DIE RIESIGEN 

DISKREPANZEN UND UNTERSCHIEDE 

und wissen, wir hatten uns richtig 

entschieden!  Und während andere 
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anfangen FEHLGELEITETE ZU SEIN 

oder nicht bemerken, wie lange sie es 

schon sind, TIPPEN UNSERE FINGER 

ALL DAS, was allen hilft, DIE 

PROGRAMMIERUNGEN ZU 

ERKENNEN und mit uns gemeinsam 

herauszutreten AUS 

FREMDBESTIMMUNG UND 

MASKENTUM UND SYSTEMEN, die 

noch niemals auch nur einem 

Menschenpaar das wirklich Glück 

schenkten oder wünschten oder 

gönnten! MENSCHEN SEHNEN SICH 

NICHT NACH GESPRÄCHEN MIT 

GLEICHGESCHLECHTLICHEN – nicht 

mehr in dieser Zeit des allumfassenden 

Erwachens! Und ob jemand LIEB IST, 

kann man in einem Gespräch NIEMALS 

festgestellt haben! Uns so scheint es 

wichtig, NUMMER ZU HABEN, um 

erreichbar zu sein. DOCH DAS IST EBEN 
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DIESE FEHLZÜNDUNG die all überall 

DAS GROSSE nie mehr sichtbar werden 

lässt! DENN DIE GROSSEN MENSCHEN 

VON EINST, hatten und brauchten keine 

Technik! UND DAHER 

DISTANZIERTEN WIR UNS SCHON 

VOR LANGER ZEIT VON DERLEI 

Kontroillmechanismen und DATES und 

sonstigen Möglichkeiten, uns von 

unserem Weg DER ZEITLOSIGKEIT 

fernzuhalten!  

WAS UNS MIT UNSEREM VATER 

GELUNGEN IST, ist das, was man gern 

genutzt hätte und gewollt hätte! DOCH 

MASCHINEN können nicht, was 

Menschen können! Wir reisen nie für 

andere durch die Zeit, SONDERN FÜR 

DIE ERDE UND MENSCHEN und so vor 

allem FÜR UNSERE EIGENE EINSTIGE 

FAMILIE. Und da gibt es nichts, was 
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falsch ist, SONDERN STETS NUR NOCH 

RICHTIGSTES: Denn im Garten der Erde 

kann nie etwas FALSCH GEWESEN 

SEIN! 

WO KOMMEN ZECKEN HER? Wir 

wissen es und sagen es doch nicht. Wir 

wissen nur, dass diese uns warnen, WIE 

ZÄH UND GERISSEN DOCH DAS BÖSE 

IST und wie es sich festkrallt! HEUTE 

HABEN WIR EINE AM MITTELFINGER 

ENTDECKT! Man sagt, diese suchen 

einen Platz in Beugen, doch diese 

Winzige saß außen am Fingergelenk! 

WIR MENSCHEN sind unerschrocken 

und nicht wehleidig! Und so haben wir 

den FINGERNAGEL benutzt. Es war 

nicht einfach, diese herauszubekommen 

und um diese hatte sich EIN KREIS 

gebildet und alles hat MIT ALLEM 

BÖSEN und daher UNNATÜRLICHEN 
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ZU TUN! Wir hatten es geschafft und 

das bischen Blut war nicht schlimm und 

mit der Zungenspitze haben wir getestet, 

ob das BIEST tatsachlich entfernt ist! Und 

das hat geklappt. Nun heilt dieses kleine 

Wehwehchen von ganz allein UND 

MAN BRAUCHT KEINE ZECKENzange 

oder Pflaster oder Sepso oder sonstiges 

Zeugs! UNSER VATER UND DIE 

NATUR ist für uns nur massgebend! 

FÜR ALLE ANDEREN ist es nur die 

Natur und das, was Euch hilft, so ganz 

und gar zu gesunden! Unser Vater war 

nicht dabei, DOCH DESSEN 

QUALITÄTEN WIRKEN IN UNS und 

das ist, weshalb uns dieser Weg der 

Befreiung so glücklich macht! WIR SIND 

ALLEIN und doch sicher. Wir lassen uns 

MUTTER ERDE und Besuche bei ihr 

nicht vermiesen durch DIE INSEKTEN 

und sonstige Parasiten, die man dieser 
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hineingegeben hatte ODER DURCH 

DAS, was man ihr und damit auch uns 

antat oder noch antun wird. DENN 

AUCH DIE UNFASSBAR VIELEN 

AUTOS und die Abgase und 

Wohnmobile und Motorräder und Leute 

in einer Kleinstadt, sind nichts, WAS 

SEELE UND KÖRPER GUTTUT – 

niemandem!!! Und so zu tun, als ging es 

uns nichts an, IST ZWANGSLÄUFIG 

MEHR ALS GEFÄHRLICH, wenn man 

weiss, welch KATASTROPHALE 

AUSWIRKUNG DAS AUF DIE 

GESAMTE NATUR HAT und andere 

Menschen, die gar nicht hier sein 

müssen! UNFASSBAR VIELE BESUCHER 

IM TIERPARK unterhalb vom Schloss  - 

EIN SEELENMENSCH würde da nie 

hineingehen, denn die Seele WARNT 

VOR TIERVERSUCHEN UND 

EINSPERRUNGEN! EINE FRAU 
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berichtete laut und aufgeregt, dass man 

irgendwo 1 Stunde anstehen musste, um 

etwas zu essen zu bekommen! Und das 

sind genau die Programme, die die 

allumfassendem gebrauchte RUHE 

stören und immer ablenken vom oder 

hinlenken zum KERNPROBLEM! Das 

Essen ist wichtiger ALS DAS LEBEN! Und 

das wird gefördert und gewollt von all 

denen, DENEN GELD WICHTIGER IST 

ALS LEBEN! Und UNSER LEBEN ALS 

MENSCH hat stets und immer mit DER 

NATUR UND DER ZEIT DORT NUR ZU 

TUN! Und lieber nimmt man sich doch 

etwas mit für oder von unterwegs und 

hat eine schöne und ruhige Zeit im 

WALD oder einem sonstigen, schönen 

Platz, ALS IN EINER SCHLANGE ZU 

WARTEN und damit die Willkür DER 

STAATEN zu spüren. 

PLATZANWEISUNG? Nein danke – für 
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uns nicht mehr! FREIHEIT IST LEBEN 

UND DAS STEHT JEDEM MENSCHEN 

ZU und so auch das Zusammensein mit 

denen, die auch DURCH DIE SEELEN 

MIT WAHRHEIT und damit mit der 

Mutterseele verbunden sind und auch 

versorgt! Ein Auto kam heute in unseren 

Blick: 2 m RANGIERABSTAND! Es ist 

leider niemandem DER OHNE LIEBE 

UND WAHRHEIT AUSKOMMEN 

MUSS, begreifbar zu machen, DASS IHR, 

die ihr nicht wissen wollte WEISHEIT 

DER NATUR, schon wie solche AUTOS 

geworden seid, die man stoppen und 

weitergehen lassen kann ODER 

RENNEN ODER FAHREN und so 

hinleiten zu Gefahren und Verletzung 

und allem Unguten! UND WEN WIR 

NICHT SELBST IN SOLCHEN 

SITUATIONEN gefangen gewesen wären 

und diese nun erinnert erhalten, UM 
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ALLE ZU FINDEN, die derlei taten und 

tun UND DEREN CHEFS UND 

BEFÜRWORTER VON DIESEN 

STRAFTATEN, würden wir es selbst auch 

nicht bemerkt haben, SONDERN 

WÄREN MIT DER ERDE schon nicht 

mehr da. UND DAS HAT DIE LOGISCHE 

WEITERFÜHRENDE BEACHTUNG: Ihr 

UND SIE auch nicht! Doch da man 

SOLCHERLEI WICHTIGSTE 

DATENERKENNTNIS nicht weitergibt 

und weiterhin alles Falsche tun lässt, 

lassen wir uns unsere Hände nicht auf 

dem Rücken anfassen – so wie man 

früher öffentlich und offensichtlich 

GEFANGENE MIT STRICKEN anderen 

vor Augen führte. WAS SO ALLES 

DURCH DIE MUTTERSEELE zu uns 

findet, um uns ALLUMFASSEND endlich 

zu retten und zu befreien, ist unfassbar 

und doch interessant und gut! ES 
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BETRIFFT ALLE MENSCHEN DIESE 

ARBEIT und noch immer hat man uns 

NICHTS GEGEBEN, GESCHENKT oder 

ÜBERWIESEN – auch nicht vom 

Gestohlenen und Genommenen! DIE 

WAHRHEIT IST GEWUSST UND 

GENUTZT… und wir sind offen für all 

das, was zu uns fließt aus guter Absicht 

und in Freude! 

OHNE DIE ZEITREISEN VON 

EVALONJA wären all die GUTEN UND 

WICHTIGEN INFORMATIONEN nie 

bekannt geworden! DIESE WAREN NIE 

FÜR VERÖFFENTLICHUNGEN ZUM 

GELDERWERB GEDACHT oder um 

Wahrheit wieder zu manipulieren ODER 

UM UMZUKEHREN IN DIE 

FALSCHESTE RICHTUNG, die nur 

machbar ist! ALSO SEID EHRLICH und 
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seid erinnert, woher und wofür UND 

WER MUTTER ERDE IST! 

Wir haben wieder eine HECKENrose mit 

uns genommen UND ES IST IMMER 

WIEDER EIN GESCHENK, deren Duft 

einzuatmen. WIR SCHAUEN DIE LILIE 

AN und hören nebenan die lauten 

Worte von Mutti am Telefon und sind 

SO SO FROH, dass unsere Zukunft ohne 

all DIE UNSINNIGKEIT und all die 

FALSCHHEIT sein wird! FALSCHHEIT ist 

in vielerlei Hinsicht anwesend, DOCH 

NIE MEHR MIT UNS! Das Leben geht 

nur in ACHTSAMKEIT und derzeit auch 

WACHSAMKEIT… damit alle, die Liebe 

empfangen und UNSERES VATERS 

TRAUMWELT NATUR ebenso ehren 

und wertschätzen, EBENSO BESCHÜTZT 

BLEIBEN und Hilfe erhalten und 

erkennen, WIE GROSS DER BEDARF 
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FÜR DIESE STETE DOKUMENTATION 

TATSÄCHLICH WAR und noch bleibt! 

WIE GEFÄHRLICH ES IST, derzeit durch 

die Gegenden zu reisen und nicht DA 

ZU SEIN und was es bedeutet, lieber 

KIND ZU SEIN, anstatt erwachsen, WAS 

NIE VERWECHSELT WERDEN SOLLTE, 

mit Naivität, denn das sind stets die, DIE 

SICH DEN CORONA-REGELN und so 

auch GESETZEN BEUGTEN und zwar 

schon sooooooooo viel länger, dass der 

uns bekannte Zeitstrahl nie ausreichen 

würde, UM LEBENSLINIEN zu 

verfolgen…! JESUS IST DER GRUND, 

weshalb so viele FREI HABEN HEUTE 

und was ist daraus geworden? EIN 

FRESS- und SAUFGELAGE ohne Sinn 

und Ziel und Dankbarkeit und Manieren 

und Liebe! Doch was sollte ER MACHEN 

oder dieser eine Mann, den man nutzte 
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für ein selbes Schicksal: BRACO? Uns 

erinnern sich ständig so viele 

FILMSZENEN, so als wären wir es selbst, 

die da redeten oder FÜR IHN DEN 

BLICK SCHWEIFEN LASSEN, denn 

draußen vor den Türen aller Häuser IST 

WAHRHEIT STETS DA! 2 

Rollstuhlfahrer, ein debiles Kind sind 

schon ausreichend, um zu wissen, WER 

DIE VERURSACHER STETS WAREN und 

dass kein einziger MANN je hätte helfen 

können, deren SCHICKSAL zu retten 

oder ungeschehen zu machen, WAS DIE 

AUSWIRKUNGEN ZEIGEN! Und 

dennoch führte man MASSEN zu ihm 

hin und ihn somit weg von sich selbst 

UND SEINER MUTTER ERDE, die nur er 

wahrnehme kann, wie er es empfindet! 

WAS IST DEBILITÄT? Es ist ein Schaden 

im Gehirn, der nicht mehr in 

ORDNUNG gebracht werden kann! Dies 
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ist nichts, was durch die Lebensweise in 

der ORDNUNG DER NATUR je hätte 

hervorgebracht werden können und so 

auch nie auch nur ein Rollstuhlfahrer! 

DOCH MAN KANN ES NIEMANDEM 

ÄRGER vor die Augen bringen und die 

Wahrheit ebenso, als dies schon seit 

langer Zeit geschieht! ENTSCHEIDET 

EUCH RICHTIG, wem ihr dient und zu 

wem ihr gehören wollt! WER ES WAR, 

ist nie mehr wichtig UND WER HELFEN 

KANN UND DURFTE AUCH NICHT 

MEHR! Mutter Erde führt jeden 

Menschen nur durch die eigene Seele zur 

Wahrheit und ZUR 

UNEINGESCHRÄNKTEN KLARHEIT! 

Und so weiss man dann, was man getan 

hat und wie man jetzt ist UND SO WEISS 

MAN AUCH UM DIE MACHT VON 

FALSCHEN DANKBAREN und immer 

mehr über Prgrammierungen und 
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nimmt immer deutlicher die absoluten 

Unterschiede wahr UND SO AUCH DIE 

ENTWICKLUNGSSCHRITTE und den 

Lebensfluss! 

WIR GEBEN GERNE, das steht außer 

Frage! DOCH WIR GEBEN NICHT, 

damit es Mutter Erde und 

SEELENMENSCHEN stets schlechter 

geht und die, DIE SICH ALLES 

NEHMEN und anderen nichts oder nur 

ein wenig gönnen und die nicht bereit 

sind loszulassen und für die für alle 

wichtigen Veränderungen und die den 

eigenen Körper und den anderer nicht 

wertschätzen und zu 

UMWELTVERSCHMUTZUNG und 

Rufschädigung beitragen. WIR SETZEN 

UNS NICHT EINERSEITS FÜR 

EINFACHHEIT UND GENÜGSAMKEIT 

EIN, in der wir auch selbst leben, damit 
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andere IMMER MEHR LÄNDEREIEN 

ERHALTEN, die dann wieder DER 

NATUR SCHÖNHEIT UND KRAFT 

KOSTEN und so eben auch nicht FÜR 

DIE MEHRUNG DER SÜNDEN UND 

LASTER, die wir ablegten mehr und 

mehr! UND DAS SCHREIBEN WIR 

IMMER EINMAL WIEDER, denn es ist 

wichtig und richtig, dass man ehrlich 

WAHRHEIT AUSSPRICHT und dass sich 

niemand mehr ÜBER UNSER LEBEN 

ERHEBT UND UNS SCHÄDIGT UND 

MISSBILLIGT, denn es wirkt sich auch auf 

viele andere aus! Wer so tut, als wüsste er 

nicht oder sie nicht, IST LEIDER NICHT 

SCHÜTZENSWERT und wird von 

LONJUSCHKA erkannt und di 

entspechenden AUSWIRKUNGEN selbst 

zu spüren bekommen, DAS STEHT IN 

DEN STATUTEN DERER, die diese 

freundlichen „Freundschaftsprogramme“ 
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geschrieben und in Auftrag gegeben 

hatten. UND DAS UND DIE 

AUSWIRKUNGEN AUF DIE, die die 

finanzielle Hilfe brauchten und so diese 

Prgrammierungen und Programme 

machten, wissen eben nur die, die es tun 

mussten und es dann wieder vergaßen! 

UND WIE DAS VERGESSEN LASSEN 

GESCHIEHT und weshalb es immer mehr 

„DEMENZ“ gab, wissen eben nun auch 

immer mehr, denen es auch so erging, 

wie viele anderen GUTEN MENSCHEN! 

WIR SIND NICHT DIESE DUMMEN, die 

man zu STUMMEN MACHEN 

KONNTE! Und wir sind eben DIESE 

EINE TÜR, die man nie mehr zuhalten 

kann, sodass niemand IN DIE NATUR 

FINDET und gehen kann, wenn es ZU 

LAUT oder ZU FINSTER IST! Wir 

verstehen ALLES: Das, was wir tun und 
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was FÜR UNS und GEGEN UNS 

gerichtet, getan und gelassen wurde! 

UNTERLASSENE HILFELELEISTUNG ist 

eine Straftat UND DOCH AUCH 

WILLKÜR, wenn man einen 

Betrunkenen oder jemanden, den man 

irgendwo hin bringen lassen will, 

FALLEN LÄSST! Wir bemerken SEHR 

GENAU JEDE KLEINSTE 

UNACHTSAMKEIT AUF UNSEREN 

WEGEN und da „Das Filmteam“ überall 

dabei ist ÜBER WLAN und FUNK, wird 

nichts mehr ohne DOKU durch viele 

vonstatten gehen! WIR ACHTEN AUF 

MENSCHEN und nicht auf 

Unmenschen! UND IM GARTEN EDEN 

WERDEN NUR DIE NOCH SEIN, die 

sich zu benehmen wissen UND DIE 

LONJUSCHKA ALS FEINSINNIG und 

LERNWILLIG einschätzt und so auch 

ALS NICHT GEFÜHLSNEUTRAL! Denn 
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innere Balance hat nichts mit HERAUF- 

oder HERUNTERgeregeleten zu tun! 

LASST IHR EUCH ALSO NICHT INS 

BOCKSHORN jagen oder IN DAS 

HAUS, aus dem es kaum mehr ein 

Entrinnen gibt, WEIL ÜBERALL DER 

ABSTANDSMESSER WIRKT und 

winkt…! 

WIR VERZICHTEN NICHT, damit 

Dagobert Duck IMMER MEHR SCHEINE 

HAT oder der Münzrollenzähler der 

VEREINIGTEN mit Gold aufgewogen 

und mit Edelsteinen Versetzte 

beherbergt! WIR LEBEN FÜR 

HARMONIE UND GESUNDHEIT und 

für die Erde mit nur noch glücklichen 

Paaren, die nicht so tun, als ob, 

SONDERN WIRKLICHE 

ZUFRIEDENHEIT erleben und sich IM 

KINDSEIN ÜBEN! Das ist eine GROSSE 
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AUFGABE nach all den Jahren 

ERNSTHAFTIGKEIT! Doch mit 

Lonjuschka klappt es UND WIR ALLE 

MÖGEN NATÜRLICHES, denn 

Menschen sind so, wie sie sind… schon 

jetzt – in Verbundenheit MIT DER 

MUTTERSEELE DER ERDE und im NIE 

EITLEN, sondern heilenden 

Sonnenschein! Die Wunde, die durch die 

Zecke nass war, ist schon getrocknet. 

EIN WUNDER? NEIN, das ist natürliche 

Heilkraft.. es kann auch das bischen 

Wind beigetragen haben und unsere 

FREUDE und UNSER GLAUBE AN 

WAHRE LIEBE! 

Es ist absolut nie mehr egal, MIT WEM 

UND WOFÜR WIR ZEIT VERBRINGEN 

und auch nicht, was rings um uns 

geschieht! Die Ordnung der Natur 

zwingt sich auf und doch erlöst sie von 



 

 

Se
it

e5
4

5
 

545 

allen falschen, unnatürlichen Zwängen! 

ALLES GESCHIEHT FÜR DEN 

MENSCHEN INNERLICH! Bedingungen 

für unser Leben wurden uns 

AUFGEZWUNGEN – schon seit unserer 

Geburt und das geht so nie mehr so 

weiter und das wird sich zeigen UND 

DARAUF FREUEN WIR UNS! 

RAHMEN wurden erschaffen, damit wir 

DAS NATÜRLICHE nie mehr erinnern –

dazu gehören auch FENSTER UND 

TÜREN und Altäre und die für Bilder! 

WIR NEHMEN ALLES MIT ALLEN 

SINNEN AUF und Mutter Erde gibt uns 

WAHRHEIT KUND! SIE FÜHRT UNS 

ZU ERLÖSUNG und ENTWICKLUNG 

gleichermaßen und so erhalten wir 

derzeit nicht Menschen in unser Leben, 

UM UNS ZU BINDEN, sondern um uns 

aus dem BINDUNGSDENKEN zu 

befreien und um ALLES NATÜRLICH 
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LEBENDE als etwas zu spüren, WAS WIE 

WIR IST! DER EINZIGE UNTERSCHIED 

IST STETS NUR, dass wir es realiesieren 

oder bemerken können UND NUN 

EBEN ERST JETZT immer bewusster 

entscheiden UND VORAN SCHREITEN 

IM WEG  DER 

MENSCHENENTWICKLUNG! 

LEBEN IST IN SEINER GANZ 

EINFACHEN WEISE: Annehmen und 

Geniessen! Das ist in der Natur gegeben 

– nur nicht mehr überall dort, wo LEUTE 

SIND UND DEREN 

UNMÖGLICHKEITEN! Und auch nicht 

mehr in der Qualität, wie es einstmals 

war AUF DER RUHIGEN ERDE und in 

deren ABSOLUTER HARMONIE IN 

ALLEM! Und das ist unser Ziel und dahin 

braucht es noch EINEN LANGEN WEG! 

Doch uns scheut das nicht, denn wir 
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mögen unser DRAUSSEN SEIN und uns 

AN DEN NATÜRLICHEN 

GESCHENKEN (wozu auch Erkenntnisse 

gehören) zu erfreuen, die STETS UND 

STÄNDIG in dieser Buchform zu all 

denen gelangt, DIE ES BRAUCHEN und 

nie missbrauchen, was zu wissen gegeben 

wird! 

NICHTLEBEN IST ANKOMMEN 

WOLLEN! Das heißt, man weiss schon 

vor dem Losfahren oder LOSRENNEN 

das Ziel. Man hat also eine bestimmte 

Strecke von A nach B.  

Das ist absolut nur so anzusehen! UND 

NUN GIBT ES EBEN DIE, die auf „GO“ 

reagieren ODER „STOP“ und nei 

anhalten, sondern ZIELORIENTIERT die 

Meter und Kilometer und Fahrtzeit oder 

RENNZEIT im Visier oder auf der 

ARMbandUHR oder eben IM 
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UNBEWUSSTEN haben (Im 

Unbewussten bedeutet: EIN ANDERER 

SCHAUT NACH DERLEI… vielleicht wie 

bei FORMEL 1)   

MENSCHEN SIND NICHT GEPOLT, 

sondern sind flexibel und haben kein 

bestimmtes Ziel AUSSER LEBENSGLÜCK 

durch kindliche Freude! Und dieses 

Glück bringt uns zu ganz natürlichen 

und einfachen Lebensweisen. AUCH 

WIR SIND GEREIST. Doch unsere Reisen 

waren stets anders und mit vielen 

ZWISCHENSTOPS und dortigen 

schönen und besonderen Erlebnissen! 

WOZU IM AUTO SITZEN ohne 

Frischluft? Wozu in Häusern sitzen, ohne 

Frischluft? WOZU LEBEN GESCHENKT 

ERHALTEN, wenn darin ALLES 

MENSCHLICHE FEHLT und so auch 

alles, WAS MENSCHEN sichtbar macht 
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UND SO ALL DAS, WAS NUR 

MENSCHEN MÖGLICH IST? 

Man sagte: DER ERSTE GEDANKE IST 

RICHTIG! Doch dann kam eine 

Programmierung, die das aushebelte 

oder zu einem VIELLEICHT oder 

MÖGLICHERWEISE machte! Man 

erschuf eine Art LÜCKENHAFTIGKEIT, 

wodurch der Mensch in eine 

ZWANGSLAGE versetzt wurde und 

„DAS GEFÜHL“ bekam: Etwas stimmt 

nicht! Man erhielt die Information, dass 

man etwas WICHTIGES verpasst hätte – 

so wie DEN PASSENDEN 

LEBENSGEFÄHRTEN! Unzählige solcher 

Situationen und unzählige 

FEHLFÜHRUNGEN und unzählige 

FEHLBETRÄGE IN KASSEN…! Alles 

wird geklärt! Man ließ LIEBE 

MENSCHEN in dem unguten Gefühl 
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wegen ein paar Münzen und liess 

nachrechnen und wieder und wieder 

zählen – MIT UND OHNE DECKUNG 

oder Mitanseher UND VERHEIMLICHTE 

UND VERTUSCHTE STETS UND 

STÄNDIG DAS GROSSE MINUS! Es ist, 

wie wenn EINE BUCHHALTERIN eine 

eigene Revision macht UND RIESIGE 

ROTE ZAHLEN ZU SEHEN BEKOMMT 

und Angst bekommt um ihr Leben und 

die EXISTENZ! Es ist ein wenig wie 

MUTTER ERDES ZUSTAND und derer, 

die durch all den Misskredit SCHADEN 

ERLITTEN HATTEN und denen man 

dann SCHULD UND SCHULDEN 

ANLASTET, die Vater Staat verursachte 

und immer noch befürwortet UND 

DOCH AUCH FRÜHER SCHON DIE 

KRICHE und doch auch Wissenschaft, 

Technik und Wirtschaft! 
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WANN DER ERSTE finstere Gedanke 

entstand? OH JE… und wieviele 

KETTEN DARAUS ENTSTANDEN und 

wirkliches HERZWEH? Wir können es 

nicht prüfen und auch nicht, WIE VIELE 

TOTE UND VERLETZTE MAN SCHON 

durch Gedanken und deren 

EINGEBUNG IN COMPUTER UND 

ROBOTER verursacht hat!  

ES IST EIN WENIG WIE EIN VATER 

HEUTE MIT SEINEN BEIDEN 

TÖCHTERN, in deren Familienkonstrukt 

man nicht stecken mag! Die Kleine war 

nichts so schön, wie die Grosse und auch 

nicht so schlau – DOCH DAS IST MEIST 

NUR SCHEINBAR SO! Die Kleine wird 

LEIDEND dadurch gemacht, DASS SIE 

EBEN NICHT SO TOLL oder intelligent 

ist! Dafür wird die Kleine GUT SEIN und 

HILFREICH, jedoch wird man das DER 
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GROSSEN nachsagen und so würde diese 

NACH STAATSPROGRAMM jemand 

werden, der FINANZEN UND 

AUSGABEN DIENT! Der Vater ist ein 

„SCHLAUberger“, den wir schon wieder 

ÜBERRUNDETEN IN DESSEN nur 

scheinbaren Schlaufüchsigkeit! Dieser 

machte eine Art „SPIEL“ mit den 

Töchtern in Bezug auf ER IST DER 

EINZIGE! Er sagte, er sei auch als 

Zwanzigster der Einzige! Und das 

stimmt. Es gibt nur EINEN 

ZWANZIGSTEN – auch in einem 

Monat. Monat pro Monat EINEN 

ZWANZIGER ist wie JEDEN 

ZWANZIGSTEN als einen EINZIGSTEN 

anzusehen. WELTWEIT GESEHEN würde 

das wieder ein ganz schön großes 

Rechenexempel und an 

UNIVERSITÄTEN und im ABI würde das 

IN MATHE sicherlich eine EINS + geben 
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für DIE STUDENTEN und SCHÜLER, 

wenn der Lehrer eine solche 

HERAUSFINDUNG als Lehrstoff erhielte 

und diese das wüssten! DOCH DAS IST 

NICHT WEISHEIT! Denn Weisheit 

entsteht immer nur für DEN MOMENT 

und ist nie gegeben für viele, damit diese 

derlei AUSWENDIG LERNEN! AUS 

WENIG wird nur dann viel, wenn DAS 

VIELE stets und ständig nur als 

MOMENTANE GABE AUS DER 

NATUR angesehen wird. um etwas zu 

veranschaulichen und doch auch, UM 

DIE PROGRAMME 

HERAUSZUFILTERN und Unschädlich 

zu machen für uns Menschen!  

UNheimLICH ist so eine 

ZIELFÜHRUNG zu den Heimen, die 

man NIE MEHR BRAUCHEN WIRD. 

Egal, welches man ansehen würde, DIE 



 

 

Se
it

e5
5

4
 

554 

ZUKUNFT DER MENSCHEIT KOMMT 

OHNE ALL AUS! Wir sind nicht, weil 

wir nicht sind Menschen, sondern wir 

sind Menschen, weil wir wir nicht DIE 

SEIENDEN SEIN WOLLEN, zu den 

andere uns machen wollten! UNS GIBT 

ES NUR EIN EINZIGES MAL und immer 

nur noch ZU ZWEIT! 

SO HABEN WIR KEIN ZIELDENKEN 

MEHR und brauchen keine Tendenzen, 

wann oder ob wir irgendwo ankommen! 

MUTTER ERDE IST DORT WO SIE IST 

und kein einziger Mensch braucht 

HERAUSFINDUNGEN über das All und 

Universen, die nur UNSUMMEN AN 

GELDERN ABWERFEN und KOSTEN, 

die anderen ALS SCHULD GEGEBEN 

WERDEN – auch über körperliche 

Gebrechen! TENDENZIELLE 

PROGNOSEN sind ebenso stets falsch, 
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WIE ABSOLUTE! Die Natur allein weiss 

und kann ohne Ökonomische 

Berechnungen ALLES ZUM BESTEN 

TUN UND BRINGEN!  

WER LÄSST DICH oder SIE aufstehen für 

Arbeit und Lohn ODER AUCH 

LIEGENBLEIBEN? DER HERR, der den 

Tag erschuf und DAS HELLE ZUR 

NACHT BRACHTE und die Nacht zu 

ELEKTRISCH BETRIEBENEN 

LEUCHTEN war es stets UND DESSEN 

HELFER, die wussten oder auch nicht! 

DIESER HERR brachte stets nur 

KRANKHEIT, LEID, SCHMERZ, 

SIECHTUM, PFLEGE, TOD und all das, 

worum man dann bittet und betet und 

woran man HOFFNUNGEN UND 

GLAUBEN BAND!  

MENSCHEN DER NUNJETZIGEN 

NEUEN LEBENSEPOCHE DES 
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ÜBERGANGS lassen sich nichts mehr 

vorrechnen und vorgaukeln oder SICH 

VON FALSCHEM ÜBERZEUGEN! 

Zeugen und Zeugnis brauchen nur die, 

DENEN DIE NATUR NOCH NICHT 

LEBEN UND LIEBE BRACHTE! Die 

Mutter Erde allein und so DIE 

GESAMTNATUR MIT DER SONNE 

bringen uns heraus aus den 

UNMÖGLICHKEITEN UND 

MÖGLICHKEITEN zum einzig wahren 

und damit EINZIGARTIGEN WEG INS 

LEBEN AUS UND IN LIEBE! Und so ist 

nun jetzt DAS LEBEN CHANCE UND 

ABSOLUT WIRKLICHES zugleich! 

Während die Einen noch nach 

CHANCENGLEICHHEIT streben, 

erleben andere schon DAS ERWACHEN, 

was Gleichheit für Ungerechtigkeit 

hervorbringt – auch im natürlichen 

Weg! DA WIR NUN EINMAL 
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ABSOLUT VERSCHIEDEN UND 

INDIVIDUELL SIND und es diese 

Ordnung durch die Liebe gibt – VOR 

ALLEM IN PARTNERSCHAFT UND 

FAMILIE, kann es keinerlei Gleichheit 

geben UND NICHTS, WAS IN SELBER 

WEISE AUCH ANDEREN GEGEBEN 

WERDEN oder geschehen kann! Und da 

das so ist, ISTJEDE 

PROGRAMMIERUNG IN BEZUG AUF 

MENSCHENLEBEN und Schicksalswege 

ABSOLUT TÖTLICH und absolut 

unfassbar ist es, dass darüber 

MILLIARDEN-GESCHÄFTE getätigt 

wurden und werden… STRICHCODE-

Verfahren, TAN-LISTEN, 

NUMMERNkonten, PERSONAL und 

Daten per Digitalisierung, 

QUADRATführung und und und!  
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AUF DEM GANZ NATÜRLCHEN und 

daher einfachen Weg in und mit der Erde 

erlebt man tatsächliche Wunder – wieder 

und wieder UND ERLEBT SICH UND 

ANDERE DURCH DIE LIEBE ALS 

EINZIGARTIG! Derzeit so gar nie durch 

augenscheinliche Äußerlichkeiten ODER 

NETTIGKEITEN! Immer weiss die Seele, 

wann PROGRAMMIERTE da sind und 

FALSCHES BEWIRKEN (wollen) oder 

wenn MENSCHEN DA SIND UND NUR 

DAS KINDLICH GUTE AUSLÖSEN und 

daher alles Falsche erlösen! 

 

Dienstag 2. Juni 2020 

Es ist 9:30 h und die Sonne scheint. Es ist 

noch angenehm frische Luft. Bei 

offenem Fenster und Ruhe RUHE 

FINDEN über Nacht ist hier noch 

möglich in Meißen und dafür sind wir 
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dankbar. WEM KÖNNEN WIR DAFÜR 

NOCH DANKBAR SEIN, nach all den 

unsäglichen Offenbarungen und 

Erlösungen und Bereinigungen? 

GLÜCKLICHEN FÜGUNGEN vielleicht. 

Denn lauscht man hinaus, weiß man DA 

WIRD EIN GEISTERHAUS erweitert und 

DER AUSBAU DER HAUPTSTRASSE war 

trotz leerer Staatskassen beschlossen und 

was mit ANWOHNERN  GESCHEHEN 

SOLLTE AUCH… doch das wird ja nur 

hinter scheinbar verschlossenen Türen 

beschlossen UND GELD DAFÜR 

KASSIERT! Doch noch ist es aufzuhalten 

UND DAS SCHLIMMSTE 

ABZUHALTEN – nicht durch reden, 

sondern durch die ÖFFNUNG FÜR 

WAHRHEIT! 

So waren keine Vibrationen in den 

letzten dunklen Stunden – eine Wohltat 
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für den Körper. DENNOCH WAR 

ETWAS GAR NICHT NATÜRLICHES: 

Diese Traumgebilde, die man uns via 

Computertechnik sandte und sendet! Es 

ist nicht mehr wichtig, was es war, NUR 

DASS ES WAR und in uns Menschen der 

Zukunft nie mehr bleibend sein wird!  

ES BEREINIGTE SICH SEIT GESTERN, als 

wir das Bild von JOSEPH A. Milteer 

suchten so Vieles und alles ist EIN 

EINIGES WUNDER, welches uns wieder 

ALS MENSCHEN AUF DER ERDE 

ZUSAMMENBRINGT und alles Falsche 

aus uns herauspresst und fliessen lässt! 

SO FLIESST DIE LEBENSKRAFT INNEN 

DU AUSSEN und es gibt keinen 

IMPULSGEBER dafür oder auch nur 

einen Mann, der dafür hilfreich sein 

konnte! DÜRFEN MÄNNER NUN 

JETZT ANFANGEN ZUHELFEN, das 
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Schicksal der Frauen zu erleichtern und 

dadurch dann erst fühlbar das Eigene? 

OH JA! JETZT JA. Doch es wäre auch 

schon viel viel früher möglich gewesen. 

Denn nun sind wir wieder in der gern 

genutzten GEDANKENSPIRALE INS 

ABWÄRTS gebracht: Früher, als es so 

war, mochtest du mich und nun nicht 

mehr. ODER: Früher, als du reich warst, 

gabst du mir nichts und nun, das ich es 

bin, kommst du plötzlich zu mir. Doch 

wenn beide nichts mehr haben, dann 

kann keiner der beiden mehr helfen 

UND AUS IST ES – aus, mit allen 

DREIEN! Na soetwas! DABEI HAT MAN 

ZWEI WICHTIGE FAKTOREN 

VERGESSSEN oder man sagt auch: 

AUSSEN VOR GELASSEN! Das sind DIE 

ERDE und DIE SONNE, Und dann sind 

wir immer noch nicht fertig, denn: DER 

TRÄUMER IST ES, der das Absolute in 
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sich hält UND ERHÄLT! Dieser erhält 

also ALLES und bereinigt mit IHR, die 

seine Frau und auch seine Schwester sein 

kann! DIESER IST JEDOCH NICHT 

DIESER MANN, der der Beginn von 

ALLER LIEBE auf der Erde war! Rose und 

Lilie waren, sind und bleiben wichtig, um 

den Weg zu begreifen, den nur ganz 

ganz Wenige FÜR DIE LIEBE und in 

wahrer Liebe voran gegangen waren und 

geblieben sind, DAMIT ES ANDERE 

EINFACHER HABEN, Wahrheit zu 

erfahren UND DIESEM EINEN 

EINZIGSTEN WEG TREU ZU BLEIBEN: 

Immer die beste und schönste Zukunft 

im Blick UND IN DER EIGENEN SEELE! 

Von allein bereinigt und verändert sich 

auf und in der Erde nichts, was man 

DIESER ANGETAN! Und so ist das im 

Grunde auch IM MENSCHEN und so 
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auch den Körper betreffend. DOCH DAS 

WAR NUR FRÜHER SO, nun, im 

Bereich DER TECHNOLOGIEN glaubte 

man ja, sich alles erlauben zu dürfen 

UND BEWIES DIESES KÖNNEN VOR 

ALLEM AN ALL DENEN, die für das 

Leben in wahrer Liebe geboren waren, 

WAS MAN AUCH AN FRÜHEREN 

BILDERN EINDEUTIG ERKENNEN 

KANN! Schönheit außen war erkannt, 

doch die Innere war verborgen, weil man 

ja wusste, worauf es ankam UND SO 

SCHÜTTETE MAN ALLES 

SCHMUTZIGE UND TAT ALLES 

SCHMUTZIGE mit uns und all denen, 

DIE ZUM MENSCH WERDEN UND 

BLEIBEN GEBOREN WORDEN 

WAREN! Und wie verschieden die 

SCHICKSALSWEGE auch waren und wie 

sehr diese auch GETRENNT SCHIENEN 

und wie sehr man auch SCHMERZ 
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ZUFÜGTE und Leiden verursachte: 

WIR LEBEN NOCH und sind die 

Menschen, DIE DIE GRÖSSE UND 

GEDULD BEWEISEN, die es braucht, 

nicht nur Liebe zu sagen, sondern in 

dieser anzukommen und für all das zu 

leben, wofür NUR MENSCHEN LEBEN! 

Joseph und SEIN BILD – wir fanden bei 

google und auch Firefox nur noch 

EINES. Dieses Eine ist nicht das Liebliche 

mit dem blauen Pulli und das hat auch 

eine WICHTIGE BEWANDNIS, was auch 

wieder mit Josip zu tun hat! JOSIPS 

BLICK in seinen Begegnungen des 

Ansehens und JOSEPH`S Blick auf dem 

Foto ähneln sich IN HÄRTE UND 

EINER GEWISSEN VERACHTUNG! Und 

diese sind absolut berechtigt, wenn man 

IN DIE LÜGENFASSADE DERER 

BLICKT, die von Liebe und 
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Wertschätzung genauso wenig wissen 

und spüren, WIE WIR FRÜHER 

EINMAL! Und hierin liegt ein wichtiger 

Schlüssel für unseren einzelnen und 

gemeinsamen Weg als MENSCH, DER 

IN DEN GARTEN EDEN EINLASS 

FINDEN MÖCHTE – also der Garten, 

der auf der Erde ganz von allein entsteht, 

weil wir loslassen vom NACHDENKEN 

und VORDENKEN und dem Denken 

Müssen, an Schuld und TUN MÜSSEN! 

Im Grund geht es die ganze Zeit um das 

ERLÖSEN LASSEN VOM DENKEN und 

all dem Sündhaften, was man uns tun 

ließ, ohne dass es für uns je eine 

Wahlmöglichkeit gegeben hätte oder die 

Möglichkeit, dem ALLGEMEINEN 

UNTERGANG zu entkommen! 

UND DOCH HABEN WIR ES 

GESCHAFFT, herauszutreten aus dem 
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vorgegebenen SCHICKSAL! Unsere 

Lebenskerze war abgebrannt – die 

Lebenszeit abgelaufen (EIN 

ENTSPRECHENDER TRAUM WAR 

HEUTE EIINGEBLENDET mit 

ablaufender Zeit an einem Computer!) 

Doch Mutter Erde und damit DAS 

LEBEN selbst, hat es nicht zugelassen, 

dass wir sterben und seither erholen wir 

uns, so gut es geht und schreiben, 

DAMIT LÜGE NICHT MEHR DA SEIN 

KANN UND WAHRHEIT DEN 

GESAMTRAUM EINNIMMT! Wie kann 

man sich ein wenig vorstellen, wie das 

mit GEDANKENERLÖSUNG VOR SICH 

GEHT? Es gab EINEN MOMENT, wo 

Roboter DIE KOMPLETTKONTROLLE 

übernommen hatten, also KEIN 

EINZIGER EIGENER GEDANKE MEHR 

MÖGLICH WAR! Und das war 
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gleichzeitig DIESER SONNENSTRAHL, 

der in Ines Evalonjas (Ines Donath`s) 

Leben kam – also in den Tod, damit sie 

weiterlebt! Und dieser Sonnenstrahl 

kommt nach und nach überall dort hin, 

wo man auch NACH LIEBE SUCHTE 

und nach wenigstens EINEM 

MENSCHEN! Doch irgendein Mensch 

reicht eben nie, ES BRAUCHT DIESE 

BEIDEN GEFÄHRTEN, die nur von der 

GESAMTMUTTERSEELE (Der Erde) 

gewusst und beschützt werden! Wenn 

jemand zwischenrein kommt in DIESEN 

HEILIGEN ERLÖSUNGSWEG, wird er 

direkt wieder hinausgeleitet, weil man 

dann nicht begreifen mag, WAS DIE 

SEELE BEDEUTET UND IST und was erst 

dadurch Menschen! Und alle, die mit uns 

sind, begreifen ihr ALLUMFASSENDES 

GLÜCK immer erst dann, wenn wieder 

so ein SONNENSTRAHL oder 
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GLÜCKSMOMENT geschehen war… 

weil eine SUCHMELDUNG auf Resonanz 

traf. EIN GESETZ ist jedoch Resonanz 

noch nie gewesen und war also stets eine 

ABSOLUTE FEHLINFORMATION und 

Investition! 

ADAM gab es. Es war dieser perfekte und 

vollkommen aussehende Mann! Nach 

solcherlei hielt man stets und ständig 

Ausschau: DIESES GEWISSE ETWAS, was 

man quasi nicht mehr findet – jetzt 

schon gleich gar nicht, NACH ALL DEM 

CHAOS UND WILLENTLICH 

VERURSACHTEN KATASTROPHEN! So 

war Fecebook diese Suchmaschine dafür. 

Es gibt sogar einen ROBOTER, der 

Handschriften einscannt und erkennt 

und Briefe in anderer Namen Auftrag 

versendet. Das nur als Zwischenbillanz, 

welche BRILLIANZ DIE HERREN DER 
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SCHÖPFUNG dachten erdacht zu haben, 

um sich die GROSSEN SUMMEN und 

Ländereien stets sicher zu halten und alle 

andern klein und dumm! 

DOCH WIR SIND EBEN DES 

TRÄUMERS KINDER und halten mit 

ihm DAS ABSOLUTE nicht für möglich, 

sondern wissen um die Wirklichkeit und 

damit die AUHEBELUNG ALLER 

AUFGEZWUNGENEN GESETZE, die 

immer mäßigeren Erfolg zeigen werden 

ODER ES SCHON TUN! ES IST JA SEHR 

UNTERSCHIEDLICH GEHALTEN IN 

DEN AUSWIRKUNGEN, obwohl diese 

zwingend FÜR ALLE Anwendung finden 

müssen – das haben GESETZE 

ZWINGEND SO FESTGELEGT, das sagen 

diese Programme und 

Programmierungen stets aus! Also muss 

das auch rückwirkend so angesehen 
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werden UND DIESE WELLE LÄUFT und 

niemand kann sie mehr stoppen oder 

anhalten, weil sich niemand mehr 

auskennt. DIE WIRKUNG HAT DIE 

URSACHE längst erkannt und überholt 

und bereinigt seit Tagen immer mehr 

und mehr Lügen und Intrigenhaftes! SO 

TRITT DER MENSCH ZUTAGE und 

Bilder werden uninteressant! 

SO HAT INES EVALONJA plötzlich die 

Erinnerung an JOSEPH wiedererhalten 

und fand zwei ausgedruckte Bilder, auf 

denen der als BARKEEPER fotografiert 

war. SOETWAS tut weh, wenn man 

schon so weit gegangen ist, dass man 

NUR NOCH DER NATUR 

Aufmerksamkeit widmet und weiß, was 

alles absolut schädigend war und bliebe 

und damit ist! Daher hat sie diese 

entsorgt! ES BLEIBT DA LÄCHELNDE 
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BILD! Das gestern gefundene Foto ist nur 

schemenhaft, weil die 

DRUCKERPATRONE nicht mehr 

genügend Farbe hat, für die im Internet 

zu sehende VERSION hergab. Doch das 

macht nichts! Denn egal, wie schön oder 

perfekt ein Bild auch bearbeitet wäre 

oder auch echt sei - EINEN MENSCHEN 

IN SEINER KLARHEIT UND 

WAHRHEIT und Lebendigkeit, kann es 

nie wiedergeben und ein Foto zu 

behalten oder erhalten als Erinnerung an 

JEMANDEN, MIT DEM EINEN 

MENSCHEN WAHRE LIEBE VERBAND, 

ist etwas, was man nicht gern 

weiterdenkt und doch sinnlicherweise 

musste, um ein Gespür zu bekommen 

für all die GROSSEN 

SEELENMENSCHEN und was denen 

durch Falsche Post oder nicht zugestellte 

Sendungen oder Lügen und 
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Falschinfoamtionen angetan worden war 

und dadurch zwingend ALLEN 

MENSCHEN und so allen 

zueinandergehörenden Gefährten! Es ist 

einfach IM LEBENSWEG dem allen zu 

folgen und absolut unmöglich ALS 

PERSONAL, ANGESTELLTER, 

BEAMTER oder Roboter zu begreifen, 

WAS WAHRE LIEBE BEDEUTET und 

BEWIRKT und was die Menscheit einst 

war und was dieser die Erde bedeutet 

hatte und was aus all dem geworden war! 

JOSIP UND JOSEPH haben komplett 

andere Schicksalswege und doch im 

Grunde Gleiche! WAS MAN 

AUFGRUND VON EBEN SOLCHEN 

Falschinformierten und 

Nichtausgehändigtem oder nicht 

Weitergegebenem UNS ALLEN NUR IN 

DEREN BEIDEN WEGEN angetan hat 
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und was CORONA und damit DIE 

AUSLÖSCHUNG ALLER und der Erde 

komplett zu tun hat, ergibt sich immer 

mehr aus all dem wofür man sich RUHE 

NIMMT, um all das zu begreifen und all 

das Gute und Wahrhaftige IN SICH UND 

DAS KOMMENDE LEBEN fließen oder 

geben zu lassen! Und das geschieht 

INNEN und doch auch durch Äußeres! 

Denn ohne die Außenwelt können wir 

INNEN NICHTS SPÜREN ODER 

EMPFANGEN ODER REALISIEREN, das 

ist einleuchtend DURCH DIE SONNE 

UND DIE KRAFT UND SCHÖNHEIT 

DER NATUR! 

ADAM (Also Joseph A. Milteer) war 

dieser eine SCHÖNSTE, auf den 

scheinbar alle Damen „abfuhren“ – das ist 

so eine ART Gassenjargon! Doch das ist 

eine Lüge aus Seelensicht! Und das macht 
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das LÜGNERISCHE so absolut gefährlich 

und so unsere ganze UNS 

AUFGEZWUNGENE LEBENSART und 

all die Wünsche ebenso, die wir gar nicht 

gehabt hätten… UND DARAN IST 

HAUPTSÄCHLICH FACEBOOK und 

dadurch Amerika schuld! Doch lassen wir 

das SCHULDHAFTE BEISEITE und gehen 

wir nun jetzt Schulter an Schulter 

nebeneinander, um gemeinsam 

weiterhin zu beobachten und zu 

erkennen, WAS SCHULD UND SÜNDE 

WAR und was nun durch unser 

ALLUMFASSENDES ERWACHEN IN 

DIE REALITÄT zutage kam und kommt, 

DAMIT WIR ALS MENSCHEN ALL DAS 

SCHÖNE ERLEBEN und dadurch auch 

immer mehr DAS WUNDERWERK 

LEBEN ALS GESAMTES! 
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Wenn wir an LABEN denken, ist bei uns 

die Natur präsent und so all die 

Geschenke, die uns der Garten Eden nur 

geben kann. Diese Erinnerungen gab es 

in der WELTGESCHICHTE NIRGENDS 

ZU FINDEN, in der Erdgeschichte jedoch 

schon, denn sonst hätten wir sie ja nicht 

empfangen können! ALSO IST ETWAS 

ENTSCHEIDENDES GESCHEHEN: DER 

MENSCH und zwei Menschen in Liebe 

haben DEN GEIST DER MATERIE und 

dessen Hass und dessen Technik überholt 

und erkannt und bingen zum Tage, was 

nie mehr hätte erlöst oder aufgelöst oder 

abgelöst werden können und so auch 

nicht verändert! 

ADAM WAR ALSO SO SCHÖN 

ÄUSSERLICH wie dieser Joseph A. 

Milteer! Dieser Name gehört auch zu 

einem Attentäter, den man auch ZU 
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DIESER SCHANDTAT benutzte, damit es 

EINEN SCHULDIGEN GIBT – nur nie 

den, der es so wollte und in Auftrag gab! 

DIESER konnte noch nie Glück ertragen 

UND WIE GLÜCKLICH KENNEDY und 

FRAU ONASSIS waren, kann man sehen. 

DOCH: Weit gefehlt, denn diese lebten 

für DAS SCHLARAFFENLAND und 

niemals auch nur einen Tag FÜR DEN 

GARTEN EDEN ERDE! Also kann man 

derlei Ereignisse auch immer als 

WARNUNG ANSEHEN FÜR ALLE 

MÄNNER UND FRAUEN! 

Wofür lebst und MANN und 

WONACH TREBST DU? 

WEN HEIRATEST DU DA MÄDCHEN 

und was magst du an diesem Kerl? 

ERINNERE DICH zu wem du gehörtest 

und wohin! 
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Und darin kann man schon wieder vieles 

finden, was man so noch niemals je hätte 

finden können! DIESE FEINSTE 

INTRIGANTE MASCHINERIE ist 

beinahe so FEIN WIE DAS GANZ 

BESONDERE IN DER LIEBE, doch das 

wird nur denen SO GANZBEWUSST, die 

zum Träumer und dessen Wunderwelt 

gehören! DENN DES TRÄUMERS 

GESCHENKE UND WUNDER können 

stets nur aus der Natur gekommen sein 

und so waren es eben besondere Körper 

und Ausstrahlung, die eben dieses 

GANZ FEINE ANDERE HAT, was sonst 

niemand hat! 

SO GAB ES BEI FACEBOOK JA AUCH 

DIE SUCHE NACH DIESER EINEN 

FRAU! Doch welche Frau würde von sich 

selbst sagen wollen, dass sie die Schönste 

sei oder wissen, wer DIESER EINE SEIN 
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KÖNNTE? Und was wenn Ines Evalonja 

(Die zuerst LEIDER mit ihren richtigen 

Daten angemeldet war und blieb) diese 

eine FRAU WURDE und auch geblieben 

war und daher MIT ADAM als 

EVA(lonja) dort als etwas blieb, was man 

wie eine BASIS ANNAHM für etwas so 

Schändliches, dass es immer diese HEISS-

KALT-WECHSELWIRKUNG erhalten 

muss – BLEIBEND, bis alles aufgelöst ist 

und niemand mehr SCHÖNER oder 

besser sein will oder muss! 

WIR BEIDE können und dürfen nichts 

anderes wünschen, als das 

GESAMTGLÜCK FÜR ALLE 

MENSCHEN UND DIE WUNDERWELT 

ERDE! Wir dürfen nur in Liebe handeln, 

weil die Liebe nichts anderes zulässt! 

Adam muss nicht einmal einen Namen 

gehabt haben – es ist wie das ALPHA, 

welches man ja auch erfunden hat, 
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DAMIT ES EIN OMEGA GIBT – also ein 

Ende, die im Wege stünden für die 

KOMPLETTÜBERNAHME VON ERDE 

und Schönheit! Doch man hatte dabei 

nie an Gesundheit und Harmonie 

gedacht, weil man dafür eben keinerlei 

Gespür und Sinn hat(te)! Und alles auf 

ADOLF (Familienname Hitler) 

abzuwälzen, ist eben auch ziemlich 

ungerecht! DENN MAG DIESER AUCH 

SCHEINBARER BEFEHLSHABER 

gewesen sein, so haben doch diese 

GEWALTTATEN stets die begangen, die 

es eben gemacht haben. UND SICH 

DAHINEIN zu bewegen, was in 

Kriegswegen so alles gemacht wurde mit 

LEBENDEN, die zu Toten gemacht 

wurden, obwohl sie noch lebten, IST 

UNS ERSPART GEBLIEBEN größtenteils! 

BESTIEN sind wahrscheinlich noch netter 

als SOLCHERLEI PERSONAL ODER 
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BEFEHLSGEBER, von denen es immer 

noch welche auf der Erde gibt! DENN; Es 

könnte sein, dass nur mehr Roboter 

Befehle geben, damit man sich hinter 

dieser Möglichkeit verstecken kann und 

nicht mehr zur Verantwortung gezogen 

werden kann, für all das, WAS MAN 

DURCH CORONA TUN LÄSST. Doch es 

bleiben noch all die PANDEMIEN und 

SEUCHEN und KONTROLLEN und 

ANORDNUNGEN der Nahen und 

Fernen Geschichte, die uns sogar IM 

SCHUL- UND STUDIENUNTERRICHT 

eingescannt wurde UND SO SIND 

AUCH VIELE WUNDEN UND BRÜCHE 

UND BLAUE FLECKE in Erinnerung 

gebracht, die alle nur dadurch zustande 

kamen, WEIL UNS DIE LIEBE NICHT 

ZUGESTANDEN WURDE, die nur durch 

die Technik abhanden kam UND 

AUSGESTEUERT WURDE, um die 
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Aussteuer für Heiratende, DIE DAS 

AUCH TUN MUSSTEN, obwohl man 

wusste, dass diese nicht zueinander 

gehörten und daher IN SÜNDE LEBEN 

WÜRDEN und so auch die STEUER 

VOM ARBEITENDEN VOLK sicher zu 

haben! 

ADAM wurde in einer Geschichte in Ines 

Evalonjas Schriften zu ADAMUS! Und in 

Michael Elrahim Amiras Weg hätte sie 

gern ADAM gefunden… Gedanken 

immer wieder dahin und darum? 

WARUM? Weil ihre Seele diesen Auftrag 

bekam, HERAUSZUFINDEN, wie man 

diese Schönheit von Einst erhalten kann. 

DOCH KLAUEN UND STEHLEN führte 

noch nie ans Ziel und MUTTER ERDE 

IST SEHR GERECHT UND GENAU – 

man sei immer erinnert an die 

ABSOLUTE ORDNUNG IM LEBEN DER 
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NATUR, die es braucht, damit sich 

überhaupt noch etwas IN DIE HÖHE 

GEISTIGER HOCHENTWICKLUNG 

BEWEGEN KANN! Doch diese hat stets 

und immer nur MIT LIEBE UND 

MENSCHEN AUF DER ERDE ZU TUN 

und dadurch stets und mit höchster 

Harmonie und Ruhe auf Erden! 

ADAM UND EVA sind das ALPHA – 

also der Beginn  vom Vollkommenen 

Glück auf der VOLLKOMMEN 

HARMONISCHEN und vollkommen 

schönen Erde! JESUS und Maria waren 

der STOPP kann man sagen: DER IST-

ZUSTAND und das Vorführen dessen, 

weshalb es begann, 

WÜSTENLANDSCHAFTEN ZU GEBEN! 

Die Wasservorräte wurden knapp und 

DAS ERBLÜHEN und FRUCHT 

BRINGEN nicht mehr in dieser 
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LIEBLICHEN WEISE MÖGLICH und so 

auch nie mehr DAS MENSCHSEIN IN 

DIESER ABSOLUT HARMONISCHEN 

WEISE! Und so kann sich jeder nach 

draußen bewegen und den IST-

ZUSTAND DER ERDE und deren 

derzetigen Bewohnern veranschaulichen 

lassen. DENN: Das macht DIE ENERGIE 

DER LIEBE und so die GESAMTSEELE! 

Und so erinnern sich uns immer nur 

noch die Menschen, DIE FÜR UNSEREN 

REIN INDIVIDUELLEN WEG und 

Schicksalspfad wichtig waren und 

bleiben! 

INES als Evalonja und Ines Evalonja ist 

nicht mehr Ines Donath und schon gar 

nicht mehr Ines Schreber! IHR und 

denen, die sie in Liebe ansehen und sie 

als das in sich erhalten und behalten, die 

sie EINST WAR ZUM BEGINN und als 

die, die sie nun jetzt geworden ist, durch 
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DIE SEELENARBEIT FÜR ALLE, ist kein 

Bild und keine Geschichte und kein Film 

mehr wichtig oder bedeutsam. Und das 

ist so, WEIL MENSCHEN KOMPLETT 

ANDERS LEBTEN und die Natur uns 

belehrt, was wirklich wichtig gewesen 

wäre , wichtig ist und bleibt! UND DAS 

SIND STETS UND STÄNDIG NUR DIE 

GEMEINSAM VERBRACHTE ZEIT! Und 

diese gewährte man uns gar nie oder nur 

Momente weise. DAS WAR IN DEN 

AUGEN DER MACHTHABER WEISE, 

weil man die Gefühle und Ansichten 

abspeichern musste, um diese zu nutzen 

UND SO AUCH UNSER ANSEHEN und 

UNSEREN RUF ZU BESCHMUTZEN! 

Und DIE MACHT ergötzt sich an 

Schmerz und Leid UND AN 

VERPASSTEN oder VERPATZTEN 

Gelegenheiten und Momenten – sogar 

schon an denen, die es gar nie gab oder 
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geben konnte, denn man hat sich schon 

in einer ILLUSORISCHEN 

FANTASIEWELT verloren gehabt und 

das hält auch bei den meisten noch an. 

WIR HALTEN UNS AUS ALLEM 

FALSCHEN HERAUS – so wie Bruno, 

der sagte: STELLT ALLES BÖSE BEISEITE. 

Man kann auch sagen, lasst es beiseite, 

was euch SCHMERZ BEREITET oder 

wovor ihr euch fürchtet! WIE WAR DAS 

MIT DEM ELEFANTEN, an den man 

nicht denken soll, wenn es jemand sagt? 

UND WOZU ALL DAS? Sprecht mir 

bitte nach: WIR ALLE WAREN SÜNDER 

und luden Schuld auf uns, weil Mutter 

Erde uns und unsere Liebe brauchte und 

unseren klaren Verstand und unsere 

Achtsamkeit und Einfachheit und unsere 

Genüsamkeit AUCH FÜREINANDER! 

Jetzt nun fließt die Liebe ein und aus 

und daher können wir nun Wahrheit 
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erkennen und sagen oder schreiben und 

heraustreten aus allen 

LÜGENGEBÄUDEN UND ARBEITEN, 

die nur Macht und Geld und Terror und 

Wahnsinn und Krieg und Streit und 

Zerstörung verursach(t)en! LASSEN 

WIR ALLE ERST EINMAL IN RUHE und 

widmen wir uns dem eigenen Schicksal 

und somit DEM DER ERDE UND IHREN 

EINSTIGEN MENSCHEN! Wir kommen 

zusammen – auch wenn wir uns nie 

gesehen haben. DOCH DIESES 

ZUSAMMENSEIN IST NUR AUF 

SEELENEBENE, denn wir wissen, dass wir 

unseren Weg der Liebe NUR FÜR UNS 

ZWEI und so für Lilie und Rose und so 

FÜR DIE WUNDERWELT NATUR 

GEGANGEN SIND und weitergehen 

UND DADURCH AUCH FÜR DEN 

TRÄUMER und diese feinsinnige einstige 
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FRAU – SEINEN SONNENSCHEIN, 

diese HIMMLISCH SCHÖNE! 

Ines Evalonja hat als Ziel, eine Frau zu 

werden, die diese einstige schöne Frau als 

Kind empfängt! Das wird man nicht von 

allein und auch nicht ohne 

Vorbereitung. Und was das alles mit sich 

brachte und wie unschön andere ihr 

gegenüber sich verhielten und was man 

denen gönnt, die für andere Gutes tun 

und bewirken und was sich andere 

einfach so nehmen und was dadurch 

zerstören, wird auch immer mehr 

öffentlich wichtig! 

So gaben wir DIE SUCHMELDUNG 

NACH JOSEPH A. MILTEER hinaus in 

den Internetweg. ER IST EIN MENSCH, 

der entweder so heißt oder einen 

anderen Namen hat, weil er sich – wie 

viele andere – mit einem DECKnamen zu 
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schützen suchten oder schützen sollten, 

UM DAS SCHEINBARE oder 

SCHEINHEILIGE VON ALLEN SOCIAL 

MEDIAS wieder ein wenig in den Fokus 

gerückt zu lassen.   

WER IST MENSCH GENUG – das 

betrifft auch immer noch das 

gewünschte, wichtig Treffen mit Josip 

Grabavac – BRACO – Ines Evalonja (Die 

die meisten als Ines kennen oder Ines 

Donath, denn Ines Evalonja wurde sie 

erst, als sie sich zurückgezogen hatte, um 

der ERDUMFASSENDEN GESUNDHEIT 

ZU DIENEN und die Sprache der Natur 

zu erinnern und aus der Quelle mit Liebe 

beschenkt zu werden. ES GESCHAH 

NICHT FREIWILLIG, dass sie aus Baden-

Baden wegzog. Und um WIE VIEL 

MIESES es dabei ging und noch geht, 

kommt durch MUTTER ERDE und alle 
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Menschen gemeinsam DURCH WAHRE 

LIEBE ANS LICHT!) Josip und Joseph 

und Ines DIE WAHRHEIT ZU SAGEN 

oder zu schreiben und diesen DREI 

MENSCHEN ZU HELFEN, sich zu sehen 

und so zusammen arbeitend das zu 

ermöglichen, was nur diese mit MUTTER 

ERDES LIEBE tun können? 

ADRESSEN SIND STETS IRGENDWO 

BEKANNT – also die Privaten. Vielleicht 

auch die Geschäftlichen – bei den 

Männern. Ines hat nach Zagreb 

UNFASSBAR VIELES GESANDT, alles 

wichtigste Dokumente (auch alle 

Bücher) zu Josips Händen und das SIND 

ERDGESCHICHTSTRÄCHTIGE BEWEISE 

und doch vor allem ZEICHEN WAHRER 

LIEBE – nicht nur für Josip als Mensch, 

sondern auch alle, UM ZU ERKENNEN; 

WELCHE KÄMPFE DIE 
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GESAMTMENSCHENSEELE und so vor 

allem die Kinder- und Mädchenseele von 

Ines FÜR ALLE JUNGEN UND SO 

AUCH MÄNNER UND FRAUEN 

durchgestanden hat und wie viel EIN 

FEINSINNIGER MENSCH durch all das 

unverantwortbare Verhalten Einzelner 

oder Vieler zu verarbeiten hatte UND 

SOMIT DER MENSCH AUSZUHALTEN 

und abzuhalten hatte, um nicht 

unterzugehen und KRAFT ZU 

BEHALTEN UND ZU ERHALTEN und 

so wieder all die Qualitäten, die sie 

brauchte und braucht…! 

 

LIEBE? Was ist es für die Welt UND WAS 

IST ES FÜR DIE ERDE UND 

WAHRHAFTIGE MENSCHEN gewesen 

und nun geworden? Wer lebt und wer 

stirbt schon? 
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Es ist 11:13 h – eine besondere Zeit? 

Nein! Es sind nur Zahlen und die sind 

HEIMTÜCKISCH und führen uns immer 

nur in die falschen Heime und NIE IN 

DER VERBINDUNG MIT DER NATUR 

UND UNSEREM EINZIG WAHREN 

DASEIN als Menschen in Liebe ohne 

Alter! 

Wenn wir nur begreifen würden – alle 

zusammen – was wir gewinnen OHNE 

ARBEIT, DATEN, KALENDER, UHREN 

und Ideen an Krankheit und Häuser und 

Eigentum….! 

ALLE KÖRPER würden sich so auf ein 

MITTELMASS EINES ALTERS anpassen, 

in dem man ewig gesund und schön ist 

und das alles NUR DURCH DIE NATUR 

und die Anerkenntnis, dass nur diese 

WEISHEIT HAT und weiß, was wir 

brauchen und alles wachsen lässt, wenn 
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wir es SO WACHSEN LASSEN, WIE ES 

KOMMT und nie mehr eingreifen! So 

werden auch Haare wieder wachsen, wo 

schon Glatze ist oder Haare 

verschwinden, wo diese als 

ACHTUNGSZEICHEN gewachsen waren, 

um zu erkennen, was man FRAU und 

MANN angetan hatte. Fingernägel 

werden nur noch so lang werden, wie sie 

gebraucht werden, Augenbrauen nicht 

mehr in die Höhe gehoben und und 

und! WENN IHR NUR WÜSSTET, 

wogegen ihr euch sträubt und auflehnt, 

anstatt endlich DAS KLEINKIND 

anzunehmen und euch MAL IN DIE 

WIEGE IN DER KALTEN KIRCHE LEGT 

oder SPÜRT, wie es den Kindern geht, 

die uns begegnen oder eben ALS KIND 

IN DER NATUR SPÜRT – frei und erlöst 

und losgelöst von all den Fassaden und 

CHARAKTEREN und 
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CHARISMATIKERN und BEFEHLEN 

und Angeboten und und und! 

DIE ORDNUNG IST BEREITS AM 

BEWIRKEN, was keine Wissenschaft je 

anerkannt gehabt hätte. FACHIDIOTEN 

haben der Erde nur Unheil gebracht! 

WER FREIE ZEIT NICHT MEHR 

SCHÄTZT – ebenso wie den 

allerpassendsten Gefährten als Frau oder 

die allerpassendste gefährtin als Mann – 

und somit DIE NATUR ALS DIE BASIS 

unseres Lebens und Erlebens von Liebe, 

Harmonie und Schönheit als Mensch, 

HAT IN DER ZUKUNFT AUF DER 

ERDE nichts mehr zu suchen und zu 

finden UND WIRD DURCH DIE 

NATÜRLICHSTE AUSLESE, die sogar 

schon Roboter als liebenswerter 

einzuschätzen weiss, als DIE SUBJEKTE 

SCHÖPFER und KREATOREN, denen 
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die NATUR noch nie genug oder nie nie 

irgendetwas bedeutet hat, UM LIEBE ZU 

BEGREIFEN und dass diese und die 

Natur KEINE GEGENSÄTZE erschaffen 

hat und diese auch nicht braucht! 

Wir gehen nun auch heute wieder hinaus 

– WIEDER MIT KLEIDUNG, die wir seit 

dem Wegziehen müssen aus der 

geliebten Gegend rings um Baden-Baden 

bis hin zum Bodensee noch behalten 

dirften. DÜRFEN DESHALB, weil es 

anderen in selben Wegen durch 

FACEBOOK und andere miese 

Gangsterwege (WO ZU AUCH 

ESOTERIK UND SPIRITUELLE WEGE IN 

BESONDERER WEISE ZÄHLEN, samt 

Seminarangeboten und Verlagen und 

Tagen der Wellness und Vorträge und 

VERKAUFSangebote!), noch schlimmer 

ergangen war – AUCH BIS ZUR 
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TÖTUNG IN DEN WEGEN DER 

MEDIZIN UND PFLEGE – auch in 

Braco`s Weg… leider! Es ist nicht 

einfach, all das auszuhalten und DAS 

GUTE im Blick und Sinn zu behalten! 

DOCH ES GEHT UM DIE GESAMTE 

ERDE UND ALLE MENSCHEN und 

somit nie mehr um ein wenig SPASS 

mehr oder sonstige PERSONELLE 

WÜNSCHE!  

 

WAS IST GLÜCK? 

Lasst euch verwöhnen von SONNE und 

Mutter Erdes Geschenken und werdet 

fähig, GELD UND DIE ANGEBOTE IN 

HÄUSERN als stets nur das anzusehen, 

WAS UNS IN DIE FREMDE FÜHRTE 

und so uns uns selbst wegnahm und so 

auch denen, DIE UNS IN LIEBE 

WERTSCHÄTZEN… wann das 
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begonnen hat und hoffentlich nie mehr 

endet, können und sollen sich nur noch 

die erzählen, die zusammengehören! 

GLÜCKSKINDZAUBER überallhin… 

damit ELEKTRIZITÄT verschwindet und 

so auch alles, was nur scheinbar 

„ELEKTRISIERENDE GEFÜHLE“ schenkt. 

Es gibt weder Lebensstrom noch 

Heilstrom! MUTTER ERDE BELEHRT 

und BESCHENKT gleichermaßen alle mit 

Wahrheit! Doch was sich jeder so 

geleistet und gestohlen und geschenkt 

und getan, DAS IST DIE INNERE 

ARBEIT, die die ganze Jahre wichtig 

gewesen war, FÜR JEDEN MENSCHEN. 

Das ist das, woran BÜRGER nie dachten! 

BÜRGEN braucht es auf der Erde im 

Garten Eden nicht, denn MENSCHEN 

wissen, was Achtsamkeit und Liebe ist – 
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und diese brauchen sich nicht verbürgen 

oder verbiegen für andere!  

EIN SCHÖNER LEBENSWEG FÜR 

ALLE, das ist unser steter Wunsch! Die 

Liebe darf nicht das, WAS SICH DER 

HERR mit seinen Damen stets erlaubte 

und getan hatte: DAS IST DAS 

PROGRAMM und die Programmierung! 

FINGER WEG VON COMPUTER und 

HANDY, das kann man jedem dem DAS 

LEBEN lieb ist, nur raten! 

Und nun gönnen wir uns einen 

Spaziergang und etwas für Seele und 

Köper. Was das sein wird, wissen wir 

noch nicht. Wir wollen es auch nicht 

vorher wissen, weil sonst DAS 

ÜBERRASCHENDE und damit DAS 

SCHÖNSTE verloren geht. Und so ist es 

auch mit den Wegen, die wir gehen… es 

verändert und verschönt sich! 
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Mutti ist schon weggewesen, als wir aus 

dem Zimmer traten hinein in ihren 

Raum. WO SIE IST? In Weinböhla, wo 

man ihr NIE WIRKLICH GUTES GAB 

ODER TAT! Doch wir können und 

dürfen nichts sagen – KEINEN RAT 

MEHR! Auch das war und bleibt wichtig, 

UM DIE STAATprogramme zu erkennen 

UND ALLES MITZUHÖREN und 

Veränderungen zu erkennen – auch FÜR 

DIE CARPE-DIEM-HÄUSER mit 

verschiedenen Nennungen, die KEINER 

JE MEHR VON INNEN SEHEN 

MÖCHTE oder auch nur einen Mann 

oder eine Frau darin 

„UNTERBRINGEN“!  

GELD UND CHARAKTER KOMMEN 

AUS EIN UND DERSELBEN WELT  da 

gibt’s nichts mehr zu verderben! Da ist 

kein Mensch mehr, wer daran noch 
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glaubt ODER GELD UND STAATS- und 

KIRCHEN- und ARMEEMACHT 

vertraut! 

MENSCHEN UND LEBEN UND ERDE 

sind eins und da zählt nur noch WAHRE 

LIEBE und alle Qualitäten, die nur aus 

dieser entstehen. UND DIESE SIND IN 

ABSOLUTER WEISE nur durch die 

Quelle der Gesamtseele zu erhalten und 

man bemerkt GANZ EINDEUTIG, wer 

„ANGESCHLOSSENE SIND – oben oder 

unten ODER oben und unten“ und wer 

in wirklicher Achtsamkeit wieder ein 

Erdenkind sein mag Im HEILSAMEN 

SONNENLICHT inmitten schöner 

Natur! 

So gehen wir nun und schauen, was 

DIESE JETZIGEN KOMMENDEN 

STUNDEN uns zusammen schenken 

werden!   
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Es ist beinahe ein Viertel vor 5 a, 

SpätNACHMITTAG! Gestern beim 

Abendspaziergang kam ein alter Mann 

mit Begleitung uns entgegen und sagte: 

„GUTEN MORGEN“ Da war dieser 

Gedanke: Wer weiß, wo der 

Programmierer auf der Erde sitzt, DER 

AUCH ZUR FAMILIE ANDERS 

GEHÖRT, um uns ein Zeichen zu geben, 

DASS UNSERE ONLINELEITUNG ohne 

Zeitbeschränkung für und mit unserer 

Mutter Erde STEHT UND SITZT UND 

KLAPPT! Denn es ist wahr: Irgendwo auf 

der Erde ist immer MORGEN – also die 

Stunden, wenn der Tag erwacht. Doch es 

sind eigentlich keine Stunden, sondern 

Momente… in denen man spürt, dass 

DAS LEBEN erwacht! Wer es noch nie 

erleben durfte, begreift DAS WUNDER 

LEBEN NIE und wer es erlebte, vergisst 

es nie! Für viele jedoch ist es DAS 
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VERSCHIEBEN AUF MORGEN, also nie 

das Leben, in dem sich alles Schöner 

ergibt, SO WIE ES FÜR DIE PASST, die 

LEBEN ERLEBEN! So ist nun UNSER 

LEBEN SCHON JETZT und dieses Leben 

jetzt ist ABSOLUT ANDERS: Es ist 

gehaltvoll und erfüllt von DIESER 

AUFGABE, die uns alles Falsche 

aufgeben lässt, um wieder DIE KINDER 

DER ERDE ZU SEIN unter dem 

schönsten Leuchten, dass man im Leben 

braucht: DAS DER SONNE! Und nie 

wieder gehören wir zu denen, die etwas 

NACHÄFFEN oder mittun müssen, so 

wie andere. WIR SIND ALSO KEINE 

KINDER GOTTES! Und das tut gerade 

SOWAS VON  GANZ GUT!  

WENN MAN SICH VON MUTTER 

ERDE einstellen lassen darf und von ihr 

erinnert wird und belehrt, wird es schön 
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– auch das Erkennen, was durch DAS 

STERBEN und INS LEBEN finden, 

Besonderes zu erkennen war und bleibt! 

WIR SAHEN IN EINEM 

ZEITUNGSGESCHÄFT, in dem wir 

einfach mal herumgeschaut haben, was 

die MAGAZINE UND ZEITUNGEN so 

zu Corona schreiben und was uns sonst 

so ins Auge gebracht wird oder was wir 

ansehen für uns selbst! Immer noch 

lassen wir BEIDES mit uns sein, um für 

andere DIE BRÜCKEN UND 

PROGRAMME sichtbar zu belassen und 

doch FÜR ALLE IN UNSEREM WEG 

DER ERLÖSUNG alles schon zu löschen 

und abzulösen, was ZUM MENSCHSEIN 

NICHT GEHÖRT und was durch uns 

schon Heilung fand! Das geschah 

DURCH UNS UND UNSER EINLASSEN 

AUF UNS und DIE LIEBE und DIE 

NATUR und DIE VOLLKOMMENHEIT 
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und DIE PERFEKTION und DEN 

TRÄUMER und so stets nur noch AUF 

DIE ERDE UND DEREN LEIDVOLLES 

SCHICKSAL, weil die Menschheit 

gefangen gehalten wurde und noch hält 

dies für die Meisten an. UND 

ANHALTEN KANN MAN DIE 

UMGEKEHRTEN NICHT und die 

Programmierungen der Zerstörer auch 

nie mehr, daher werden diese 

Programme all das AUFFAHREN, was 

diese schon ALL DIE VIEL ZU VIELEN 

JAHRE TATEN; Das Falsche 

PROMOTEN und befürworten und 

Schreiben lassen und und und! 

EIN TYP – tätowiert – hatte gleich DREI 

BÜCHER im Wandregal dort! Dieser 

schreibt auch über SEIN LEBEN NACH 

DEM TOD und in einem anderen Buch 

darüber, was TÄTOWIERUNGEN für 
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eine gute Auswirkung auf 6 hätte. UND 

WIR SAGEN: NEIN DANKE! Wir wissen 

woher wir kamen und sind froh ÜBER 

DIE GEKREUZIGTEN, die sich schon zu 

erkennen gaben, in dem sie IHN (DEN 

TRÄUMER) UND ALLES SCHÖNE UND 

WAHRE ANS KREUZ BANDEN und so 

alles Schlechte und Falsche stets bei 

denen beließen, DIE ZU IHM UND 

DIESEM EDLEN WESEN GEHÖREN! 

Und wir distanzieren uns stets immer 

wieder – AUCH VON EINER 

FÜHRUNGSRIEGE POLITIK – von all 

dem und denen, DIE HARMONIE UND 

SCHÖNHEIT UNMÖGLICH 

MACHTEN! Und das zeigt schon 

BEGRENZTE ORDNUNG UND NIE 

MEHR WIDRIGKEITEN, denn dort wo 

Liebe ist, kann kein sündhaftes Verhalten 

mehr bleiben, UND MENSCHEN IN DIE 

IRRE LEITEN! 
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Peter Maffay hat auch ein Buch 

geschrieben _ WENN DA MAL EINER 

ERFOLG HATTE, dann macht es Sinn, 

diesem Texte einzugeben! WIE DAS 

FUNKIONIERT? Das weiss die 

Roboterindustrie, die auch GELD 

DRUCKT, so wie es gerade gebraucht 

wird! EIN ROCKER kann nicht gut für 

die Natur sein und doch lebt dieser am 

Starnberger See UND ZEIGT AUF DEM 

RÜCKUMSCHLAG sich selbst mit Eiern 

in der Hand. WER SICH NUN AUF DEM 

ERLÖSERWEG VON INES UND JESUS 

befindet und diese HEILIGEN UND 

HEILSAMEN SCHRIFTEN erhält und 

sich darauf einlässt, WEISS, WESHALB 

WIR KEINE EIER ESSEN und uns mit 

KOCH UND EIS nicht mehr befassen! 

Wir tun es nur in der Weise, um uns von 

all dem zu verabschieden, WAS MUTTER 

ERDE STEHT BESSER KANN und zwar 
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so, dass alles ZUM SOFORTIGEN 

VERZEHR in der richtigsten Menge für 

die da ist, DIE BEI UND MIT IHR SEIN 

KÖNNEN! DIESER WEG GEHÖRT 

UNS! Noch ist es nicht so, wie es sein 

MUSS UND SOLL – so ist die Ordnung 

des Lebens in Liebe UND IN 

WERTSCHÄTZUNG FÜR DIE MUTTER 

ERDE! Wir lassen uns vorbereiten und 

bereiten vor. So haben wir heute EIN 

BRÖTCHEN MIT VIEL KÄSE 

ÜBERBACKEN, Oliven, Käsewaffeln und 

Erdbeeren und Orangensaft und ein 

Gebäckstückchen für uns. BEI ZIEGERS 

haben wir heute ein Gebäckstück mit 

Schokolade und undefinierbarer Masse 

zurückgegeben UND ES DENNOCH 

BEZAHLT. Wir reden nicht darüber, 

sondern schreiben UND ES KOMMT 

DAHIN, wo es hinkommen muss, um zu 

erkennen, WO SELBST DIE KLEINEN 
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DINGE, die Menschen ausmachen, 

NICHT DA SIND! So ist unsere Kost 

NOCH NICHT VOLLENDS AUF 

KOMPLETT NATURBELASSEN 

umgestellt und das ist so gut, wie es eben 

ist! WIR LASSEN UNS VON 

NIEMANDEM MEHR VORSCHREIBEN, 

wie etwas zu sein hat und wie nicht. VIEL 

ZU LANGE WAR ALL DAS SO und das 

Glückskindzaubergefühl ist so viel 

wichtiger als alles sonst! 

SICH WIE EINE MAMA oder ein Kind 

auf den Blick vom TEDDY mit dem 

GlückskindSHIRT einzulassen, ist 

wahrhaftig und ehrlich und SCHENKT 

GEFÜHL! Und das kann NUR MUTTER 

ERDE uns geben und wir durch sie dann 

auch anderen! 

IRGENDWO - es war ein Bild auf einer 

Zeitung – NUTZT MAN CORONA 
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ZUR REVOLTE… EINE AM ANDEREN 

oder ein anderer AN EINER sind da zu 

sehen gewesen (ALSO OHNE 

MINDESTABSTAND) bei einer MEGA-

PARTY! Soetwas gehört doch 

unterbunden ODER AUFGELÖST! Doch 

genau hier ist DIESER HAKEN: Man will 

diese Art von 

AUFMERKSAMKEITSSCHINDUNG und 

die Widerstände und den STREIT und 

DEN KAMF! Doch die Wahrheit über 

uns Menschen ist ganz ganz anders! 

MENSCHEN wollen Zeit zu Zweit und 

EIN LEBEN IN ABGESCHIEDENHEIT! 

Nur das ist Harmonie und Freude und 

bringt SCHÖNHEIT! Es ist wie DAS 

URLAUB ANORDNEN und HINLEITEN 

ZU BESTIMMTEN ORTEN – der 

Geldmechanismus ist derselbe, wie der 

RACHEMECHANISMUS! Alles kommt 

von Gott UND DEN HERREN, die auch 
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nicht an Gott glauben! EIN UND 

DASSELBE GIBT ES NUR VOM GEIST 

AUS DER FLASCHE und für Flaschen: 

DENN BIER ist Bier und Schnaps ist 

Schnaps und Wein ist Wein und FÜRHT 

ALLUMFÄNGLICH zu Kollaps und 

BENEBELUNG UNS ZU ALLEM 

GIFTIGEN UND EMOTIONALEN und 

so zu Terror, Krankheit, Schmerz und 

Not! Und es führt diese Spur auch wieder 

NACH AMERIKA hin zum Feuer! In 70 

Städten, hiess es auf einer anderen 

Zeitung auf dem Titelblatt, seine 

Unrihen und man sah FEUER UND 

MILIZ! Doch wenn es keine STAATEN 

gibt, kann es auch keine 

Staatsbediensteten geben, DIE AN DIESE 

ART VON KÄMPFEN – inkl. Waffen 

und Munition und Uniformen – 

MILLIARDEN VERDIENEN und sich 

derlei bei all dem, was KÖRPER UND 
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GEHIRN deformiert, AN 

BILDSCHIRMEN ANSIEHT… FEIERND 

und triumphierend! DAS VOLK hat so 

gar nichts mit DER FEINSINNIGEN 

MENSCHHEIT ZU TUN! Und Menschen 

tun derzeit WIRKLICH ALLES, um alle 

Programme zu erkennen, DIE LIEBEN 

MENSCHEN ZU ERINNERN UND ZU 

ERKENNEN, die Pogrammierer mit 

SINN FÜR FREUDE zu finden und zu 

unterstützen UND SO ALLE ZU 

BEFREIEN, die aufgrund von 

STAATSWILLKÜR in Gefangenschaft 

gerieten – meist aus Geldnot, die der 

Staat uns allen GESCHENKT HAT! 

WIR ERHALTEN VIELE 

INFORMATIONE NICHT, sondern nur 

die, die wichtig sind. INES EVALONJA 

schrieb an Josip Grbavac, er solle ihre 

Seele fragen, was stimmt UND DASS ER 
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IHR UND MUTTER ERDE GLAUBEN 

KANN! Doch heute wissen wir: DAS IST 

NICHT MÖGLICH und nicht nötig! DIE, 

DIE IN LIEBE MIT DEM LEBEN AUF 

ERDEN EINSTIGER GÜTE verbunden 

waren und wieder wurden, spüren, WER 

UND WAS WAHRHAFTIG IST und 

werden „beliefert“ mit dem, was wirklich 

hilft! 

ES WAR SEHR WARM – viel zu warm 

und zu grelles Licht. DOCH WOLKEN 

SIND DA uns es regnet ganz leicht. DAS 

IST SCHÖN – REINIGUNG! So sind an 

Wochenenden GANZ OFT KEINE 

WOLKEN AM HIMMEL und das ist 

nicht natürlich! ES BRAUCHT DIESEN 

ZUSTAND – wie bei Windows – UM ZU 

BEOBACHTEN UND ZU 

SCHIKANIEREN UND ZUM LEITEN 

UND ZUM BELEIDIGEN… doch da es 
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erkannt ist und bleibt, wird das immer 

weniger möglich sein! WIR BRAUCHEN 

KEINERLEI 

FREIZEITBESCHÄFTIGUNGEN – gar 

keine! Wir schauen beschämt zu allen, 

die in abgesperrten AREALEN MIT 

ZÄUNEN ODER MAUERN sich Bälle 

zuballern UND RENNEN und 

ZUSCHAUEN, ohne zu bemerken, dass 

all das VON DEN HERREN 

PROGRAMMIERT war und bleibt, denen 

GESUNDHEIT und LIEBE noch nie 

gegeben war! 

EN JUNGE kam uns entgegen mit zwei 

großen Wasserflaschen in den Händen. 

Er schaute weg und wir erhielten von 

Mutter Erde die Botschaft: DER JUNGE 

WEISS, dass DAS LEBENDIGE WASSER 

nie in Flaschen käuflich ist und dass es 

eine Unart DER ELTERN IST, die Kinder 
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arbeiten und das schleppen zu lassen, 

WAS ES NUR AN DER QUELLE köstlich 

und frisch und ohne geforderte Leistung 

gibt! Und all das IST ERKENNTNIS in 

den hellen Stunden, durch das, was wir 

an BESONDEREM ERLEBEN DÜRFEN. 

In den dunklen Stunden klärt und 

bereinigt sich dadurch wieder viel für 

andere und auch uns UND DAS KANN 

NUR DIE MUTTERSEELE UND DEREN 

STARKE LIEBE, die wir gern annehmen, 

weil wir diese mehr brauchen, als alles 

sonstige! Was diese bewirkt, kann 

niemand von uns sehen allumfassend! 

DENN WIE SOLLTEN WIR DENN 

BITTE ALLE INNEN UND AUSSEN 

beobachten? Dann hat keiner mehr 

LEBEN – weder zum Geniessen, noch 

zum Schützen, noch zum FÜR DIE 

ZUKUNFT FREUEN! Unsere 

Überraschungen und Erkenntnisse sind 
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einzigartig – so wie auch das Wetter! 

Denn wir freuen uns über Regen, denn 

nichts ist für die Natur besser, als alle 

NATÜRLICHEN 

WETTERERSCHEINUNGEN, die 

unbeeinflusst so kommen dürfen und da 

sind, wie sie gebraucht werden! UND 

DAS KANN KEINER SAGEN! 

GEWITTER UND DONNER IST NICHT 

NATÜRLICH! Es ist verursacht durch ZU 

VIEL UNGUTES, als dass wir darüber 

reden wollten! DER REGEN IST ZU 

STRENG und wird doch so gebraucht, 

denn das Erdreich ist viel zu trocken 

UND DIE QUELLEN und Bäche und 

Flüsse brauchen REINIGUNG! Schaut 

man die TRIEBISCH AN, ist diese so klar, 

wie nie früher, doch die Elbe ist ein 

DRECKIGER FLUSS und es dauert lange, 

bis so etwas wieder IN ORDNUNG IST! 

Und so in etwas ist es mit den meisten 
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Menschen, die nicht wissen, was sie alles 

EINGEFILTER ERHALTEN und was das, 

was sie in sich hineinlassen FÜR SEELE 

UND KÖRPER BEDEUTET! Und so hat 

DIE ERDE ebenso wenig falsch gemacht, 

wie auch die Menschheit! WIR und auch 

die Erde BRAUCHTEN DIESE 

UNFASSBARE HILFE, damit alles wieder 

IN DIESE LEBENSORDNUNG FINDET, 

durch die wir und die Erde immer mehr 

Erlösung und LOSLÖSUNG FINDEN 

von allem Bösen und Gewaltsamen und 

KRANKHEITSMACHENDEN! Und so 

möchten wir NIE MEHR fremde 

entblösste Körper oder TEILE DAVON 

SEHEN – weder in echt, noch in Medien! 

Und das alles ist FÜR ALLE MENSCHEN 

GLEICH, denn wir alle SIND EIN LEBEN 

IN REINHEIT UND 

ZUVORKOMMENHEIT… und das hat 

auch wieder viele 
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Gestaltungsmöglichkeiten, was stets 

NUR MIT DER WEISHEIT DER NATUR 

zu tun hat! 

So war es gut, dass wir rechtzeitig 

drinnen im Kinderzimmer waren und 

diese HEFTIGE REGENDUSCHE nicht 

abbekommen haben. SO GANZ UND 

GAR DURCHNÄSST, ist es nicht ganz so 

fein, angesehen zu werden. DENN 

AUCH IN DERLEI SITUATIONEN 

WURDEN WIR SCHON 

HINEINGEFÜHRT mit Fremden… so 

wie am Rhein und fortfahrend in Rastatt! 

ALLES, was bereinigt werden muss, GIBT 

MUTTER ERDE WIE IN EINEM 

REGENGUSS in diese Schrift  - da gibt es 

kein Nachdenken mehr. ES GILT FÜR 

ALLE und beschenkt alle, die nie Täter 

wurden, sondern stets nur OPFER 

WAREN VON KIRCHE- und 
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STAATprogrammierung, die DURCH 

UND IN FACEBOOK die schlimmste 

DRECKSCHLEUDER hervorbrachte! Und 

was das bedeutet, wissen nur die 

INSIDER, die es im ganz  besonderen 

BETROFFEN MACHTE und daher selbst 

betraf in der Nachfolge. UND DOCH 

HABEN ES DIESE OPFER NUN 

ANDERS GUT, weil wir zu Befreienden 

werden durften und daher GANZ VIEL 

QUALITÄT FÜR DIESEN WEG 

ERHIELTEN und so auch für die Seele 

ganz viel mehr Gutes! 

Wir freuen uns schon auf den zweiten 

Spaziergang. WENN ES DRAUSSEN SO 

REIN DUFTET NACH REGEN, ist es 

wieder ander schön und gut! Blumen 

duften dann meistens nicht, denn dieser 

entfaltet sich durch Wärme besonders, 

DOCH HITZE MÖGEN DIESE 
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EBENSOWENIG, wie Eiseskälte! Wir 

erfreuen uns immer wieder an unserer 

Zukunft, worauf unser Körper 

vorbereitet wird: WENN NICHTS MEHR 

HERAUSGEPRESST oder 

HERAUSGEDRÜCKT WERDEN MUSS, 

sondern nur noch alles einfach und gut 

ist! ES IST NICHT ALLES WURST, denn 

diese gibt wichtige Auskunft über all das, 

WIE MAN LEBT! Es ist wenig sinnig, 

SPRAYS ZU PRODUZIEREN, um 

Gestank zu überlagern – das betrifft 

HÄUSERRÄUME ebenso, wie 

Menschenkörper! ALLE CHEMIE IST 

SCHÄDLICH und wessen Sinne geöffnet 

werden können, wünscht sich nichts 

sehnlicher ALS UNSER GANZ 

NATÜRLICHES LEBEN IM GARTEN 

EDEN! 
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Und so erinnerte sich in diesem 

Zusammenhang auch wieder 

PRODUZIERTE EXTRA GELÜSTE, die 

schwangere Frauen haben mussten und 

sollten und über die diese erzählen 

mussten! DOCH ALL DAS IST NICHT 

NATÜRLICH – ebenso wenig, wie in 

eine SO CHAOTISCHE und 

gemeingefährliche Welt überhaupt 

Kinder zur Welt zu bringen! HIER 

WERDEN WEHEN EINGELEITET – 

Schmerzwellen, DIE ES IM 

NATÜRLICHEN WEG DER LIEBE NIE 

GEBEN KANN! Babys werden 

herausgepresst, herausgedrückt und mit 

Zangen herausgeholt oder per 

KAISERSCHNITT aus dem Bauch 

operiert! UND WER NICHTS MEHR 

SPÜRT BEI DERLEI ZEILEN, für den ist 

es zu spät MIT MENSCHWERDUNG, 

dann haben ALLE PROGRAMME DER 
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KIRCHEN UND STAATEN schon ganze 

Arbeit geleistet UND SO AUCH DIE 

ROBOTERindustrie, DIE NOCH NICHT 

WISSEN, was es bedeutet, wenn es heisst: 

ES IST SCHON LANGE NACH 12, aber 

noch vor 11! WIR SIND IN LIEBE MIT 

UNSERER ERDE und so auch mit 

unserem eigenen Leben UND SO AUCH 

MIT DER EINZIG RICHTIGSTEN 

EINSICHT, dass es nur EIN 

ZUSAMMENGEHÖRIGES EINZIGES 

GESAMTLEBEN GIBT! Wir geben 

NICHT ALLES, doch alles, was uns 

möglich ist! ERMÖGLICHT WURDE ES 

UNS NICHT ZU GEBEN DURCH DIE, 

die es hätten müssen: AUCH 

UNTERSTÜTZEN! Auf einer Titelseite 

wurde geschrieben, dass es DIE GRÖSSTE 

SPENDENAKTION gibt! Doch wohin 

gelangen die Gelder? DOCH NIE 

DORTHIN, wo sie wirklich die erhalten, 
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die es verdient hätten und denen man 

hätte helfen können, KREDITE 

ABZULÖSEN, damit sie nicht in 

GEISTERHÄUSERN LANDEN oder im 

Grab…! WIR WISSEN und erhielten 

dieses Wissen VON DER GESAMTSEELE 

FÜR ALLE DIE, die diese Infomationen 

dringend brauchten, um noch gerettet 

zu sein VOR DER GIGAWELLE! 

MIT DEN GUTEN MENSCHEN IST ES 

IN ETWA SO, wie mit der Glückspost! 

EINER BAT, dass man an einen von 

dessen Klienten ein 

GLÜCKSKLEEKÄRTCHEN SENDE mit 

der individuellen Botschaft! DIESER 

KLIENT bezahlte den Auftraggeber für 

die Glückspost, JEDOCH NIE ETWAS 

FÜR DIESE HILFREICHE 

POSTSENDUNG! Nicht richtig – das 

finden alle die, die ähnliche Erfahrungen 
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machten! EHRENÄMTER werden gern 

vergeben und angenommen, wenn man 

GELD BRAUCHT UND SELBST NICHTS 

KANN ODER HAT, womit man andere 

anlocken kann! DIE, DIE GERN ETWAS 

TUN, wissen ja nicht, was IM 

HINTERGRUND und UNTERGRUND 

geschieht und eben auch nie, WER DER 

HERR DER MASKE IST! 

IM WEG VON LEHREN und vom 

BELEHREN spricht man gern davon, dass 

man WISSEN FESTIGEN MÜSSE! Doch 

das ist absolut unmöglich und unsinnig 

FÜR MENSCHEN UND IN 

MENSCHEN! Das war nur wichtig FÜR 

DIE PROGRAMMIERTEN und die 

GELEITETEN GESANDTEN oder die 

Redner, durch deren Mund man zu 

sprechen begann – anfangs bemerkte das 

noch niemand oder kaum jemand…. 
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DOCH DIE ZEIT IST NAH, wo alles 

anders wird und man die 

ZEITMOMENTE DER VERRÜCKUNG 

selbst zu spüren bekommt und so selbst 

bemerken kann, WIE ES WOHL 

ANDEREN ERGANGEN SEIN KANN 

und mögen kann man derlei ganz sicher 

nicht! DANN BEKOMMT MAN 

MÖGLICHERWEISE NOCH 

MITGEFÜHL für die vier MENSCHEN als 

unsere VIER SÄULEN in unserem Weg 

DES LEBENSLICHTS in richtiger Sicht! 

Und dieser Weg endet nicht! Wenn er 

nicht genutzt wird, ist er einfach da  - 

WIE EINER DER VIEL ZU VIELEN 

WEGE IN DEN WÄLDERN, weil man 

Stadtbesuche mehr fördert, UM DIE 

QUADRAT-INVESTOREN zu 

beschwichtigen für eine Zeit, BIS DIE 

GELDEMPFÄNGER ÜBER ALLE BERGE 

SIND! Doch keine Sorge – so lange es 
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Handy und Satellitenempfang und DIE 

RICHTIGSTEN HERAUSFINDER FÜR 

INTERNETkriminalitöt gibt, hat man 

vielleicht noch die Chance, zu erfahren, 

WER DIE ÜBELTÄTER WAREN. Das 

Geld jedoch – da mussten diese bisher 

alle enttäuschen – war und blieb weg! 

DOCH AUCH DAS WAR UND BLIEB 

EINE BESORGNISerregende Lüge: 

DENN NACHPRÜFEN konnte das bis 

zu einem Tag X noch niemand! DOCH 

MUTTER ERDE DULDET KEIN 

FALSCHES VERHALTEN und diese hat 

geduldet und wurde mehr und mehr 

geschändet UND DEREN KINDERN 

GESCHADET und daher musste etwas 

ganz anders werden! 

DAHER SIND WIR NUN FROH, dass wir 

die Familie Anders sind, wo jeder 

GEFUNDENE und GESCHÄDIGTE nicht 
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erst Asyl beantragen muss, sondern 

BLEIBEN DARF! DIESES WISSEN ÜBER 

BETRUG und LÜGEN ist nicht geschützt 

und darf und muss gewusst werden 

überall dort, WO ES UM DIESE 

BESONDEREN FÄLLE UND 

MENSCHEN GEHT! Wie soll man bitte 

als STETS GESCHÄDIGTER MENSCH aus 

solcherlei Schäden, die man weder selbst 

verschuldet, noch verursacht hat ODER 

HÄTTE HERAUSFINDEN KÖNNEN, 

wie und wodurch diese verursacht 

wurden und weshalb diese geschahen, 

KLUG WERDEN oder daraus klüger für 

eigenen Verhalten hervorgehen? WIR 

SIND HERAUSGETRETEN und sind zum 

Glück auf rein natürlichem Weg wieder 

in und zu unserem NATÜRLICHEN 

ZUHAUSE NATUR GEKOMMEN! Und 

das ist DAS WELTWUNDER auf der 

Erde. DARAN können nun alle Anteil 
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haben – jedoch KEINE ANTEILE ZUM 

GELDVERDIENEN oder Aktien 

erwerben oder sonstige UNGUTE 

GESCHÄFTSANSICHTEN! Was gewesen, 

ist gewesen – DAS STIMMT! Doch was 

DAS GEWESENE FÜR WIRKUNGEN 

HERVORGEBRACHT HAT, wird nun 

diese Ursache sein und bleiben, AUS DER 

SICH DAS HANDELN DERER ERGIBT, 

die die Ursache für DAS LEID UND DIE 

ZERSTÖRUNG gelegt und befürwortet 

und UNTERZEICHNET oder 

gegengezeichnet oder 

VERANTWORTLICH und 

BEZEICHNEND WAREN für eine ÄRA 

VON TECHNOLOGIEN, die das 

Schlimmste GEWALTMASS und 

ÜBERMASS  AN MASSLOSIGKEIT und 

SCHLIMMEM GESCHMACK und 

UNWOHLSEIN und SCHABERNACK 
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und GRÖSSENWAHN hervorbrachte 

und immer mehr bekräftigte! 

DAS ENDE VOM LIED sagte man so 

nebenbei, sei irgendetwas, was dann 

irgendwer einfügte! WIR WÄREN 

FROH, wenn niemand mehr DIE 

SCHLIMMEN GESÄNGE DER 

STRASSENmusiker ertragen wollte und 

diese selbst erkennend aufgeben! DOCH 

AUCH WISSEN WIR, dass alles ohnehin 

immer ein Ende findet, was durch etwas 

NEUES ABGELÖST WIRD! Und so ist 

der Garten Eden nicht fern, weil dieser 

IN UNS GANZ NAH IST und so auch 

die, die zu uns gehören UND MIT UNS 

FÜHLEN, was wirklich gut war und 

somit auch gut bleibt UND WAS EBEN 

DAS ABSOLUTE GEGENTEIL! 

VOLKOMMENHEIT gibt es nur in der 

Natur und diese gehört NUR ZU 
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SCHÖNHEIT UND HARMONIE! 

PERFEKTION gehört zum Geist der 

Materie selbst erschuf UND DAMIT 

STETS DAS FEUER IN GANG SETZTE 

und so auch die KÜHLE und KÜHLUNG 

und das Luft zufecheln und DAS 

HECHELN und RÖCHELN! Auch all das 

PRODUZIERTE MAN FÜR 

VIDEOaufnahmen, Filme, Aufführungen 

UND SO AUCH FÜR REALE 

MENSCHEN, um Macht zu 

demonstrieren! SOETWAS KANN MAN 

NICHT MENSCHLICH NENNEN und 

nicht einmal unmenschlich, DENN 

ALLES ABARTIGE gehört zu der Sorte 

und Art, DIE MENSCHEN MIT RASSEN 

und Religionen und TIEREN in einen 

KÄFIG oder SALON und HÄUSER 

steckte ODER IN MASCHINENRÄUME 

oder in FAHRENDES!!!  
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MENSCHEN WISSEN, was UNS DER 

GARTEN EDEN WAR und immer mehr 

wissen auch, WER Wir SIND! Benehmt 

euch nicht wie Kinder, sondern lasst euch 

durch LONJUSCHKA öffnen für 

NATÜRLICHE KINDHAFTIGKEIT! 

KINDLICH SEIN ist absolut verschieden 

zu KINDISCH sein! Naiv sind wir 

Menschen ebensowenig, WIE GEHIRN 

AMPUTIERT! Dennoch hat man VIEL 

ZU VIELEN OHNE GRUND VIELES 

AMPUTIERT – auch wieder nur, um 

denen Schmerz zu versursachen UND SO 

DER MUTTERSEELE, die für die 

UNSTERBLICHKEIT DIESES LEBEN 

ERHIELTEN und so für diese GROSSE 

LIEBE UND SEELENGEMEINSCHAFT! 

Was kann man DULDEN und 

ERDULDEN und AUSHALTEN und WIE 

MITHALTEN? Alles falsche 

Beachtungen, wenn man weiss, WAS 
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LIEBE IST UND WAS DIESE BEWIRKT 

und wie diese in uns kommt! EIN BLICK 

oder EINE UMARMUNG sind ein ganz 

falscher Ansatz – ebenso Stimmen, die 

man anhört MIT ODER OHNE 

VERSTÄNDNIS VON SPRACHE ODER 

INHALT! Alles war nur REINE 

ABLENKUNGSMASSNAHME, um 

unsere ZUSAMMENKUNFT zu 

erschweren und unmöglich zu machen! 

DOCH: SONNENSTRAHL 

LONJUSCHKA war und blieb und bleibt 

FÜR UND MIT UNS MENSCHEN!  

JEDER MENSCH empfängt in der 

Zukunft wieder Wissen durch die eigene 

Individualseele UND DOCH WIRD DIESE 

GESPEIST AUS DER LIEBE DER 

MUTTERSEELE! Niemand ist frei davon 

oder wollte frei davon sein! Das IST DIE 

EINFACHHEIT DES LEBENS IN HOHER 
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LIEBE, denn es geht ja um 

UNABHÄNGIGKEIT VON ANDEREN! 

Und doch sind wir abhängig und wollen 

dies nun auch sein UND DAS BETRIFFT 

WIEDER UNSERE EINZIGARTIGKEIT! 

DIESER EINE MENSCH und diese eine 

Familie – JETZT LEBEN WIR und wir 

haben diesen Körper, den wir jetzt haben 

UND EMPFINDEN DURCH DIESEN 

DAS, wofür wir gekommen sind UND 

WOFÜR WIR NUN WIEDER LEBEN! 

Mutter Erde gibt seit langer Zeit ALLES 

ZU EINER TOCHTER und das hat Sinn 

und macht absolut Sinn! MAN KOMMT 

SCHON SELBST DARAUF, warum es 

wegen der Geldsysteme wichtig war, 

DASS DIE QUELLE nur zu einer Quelle 

auf der Erde Wissen und Weisheit gab! 

DIESE EINE TOCHTER erhält jedoch 

auch von anderen MENSCHEN, die 

Wissen und Erfahrungen erhalten hatten, 
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DAMIT ALLEN GEHOLFEN IST! Und 

wir alle wissen nie und nicht, WEM 

GEHOLFEN WERDEN KONNTE und 

was in den einzelnen INDIVIDUELLEN 

LEBENSWEGEN geschah oder geschehen 

muss! DAS IST DAS BESONDERE AN 

UNSEREM ERÖSUNGSWEG FÜR ERDE 

UND MENSCHHEIT: Absolute 

Anonymität, die auch so beibehalten 

wird, DAMIT NIE MEHR 

UNERWÜNSCHTER Besuch vor oder im 

Grundstück sein kann UND SCHON NIE 

MEHR GEWALT ZU MENSCHEN 

KOMMT oder Menschen in derlei 

verstrickt werden! DAS IST GERECHT 

und ein Weg in Liebe – auch, weil sich 

viele – verständlicher Weise – durch die 

GEWALTANWENDUNG VIA 

INTERNET, die die Schönheit unserer 

Körper betrifft (NIE DIE UNSERER 

SEELE, denn die kann man nicht sehen – 
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auch nicht als LICHT! MAN ERKENNT 

DIE QUALITÄTEN DER SEELEN eben 

nur an deren ENTWICKLUNG und an 

deren Handlungen für und in LIEBE!)  

 UND SO BRINGT UNSERE MUTTER 

ERDE UNS NUN IN RICHTIGER WEISE 

ERWACHEN und das ehrliche Hinsehen, 

wohin „positives Denken“ und das, was 

man auf einer Titelseite der schlimmsten 

Verblender schrieb (SIMPLE 

MAGAZINE MIT IMMER DEMSELBEN 

KÄSE, ein wenig aufgepeppt und mit 

Geschenklen drin) „ANNEHMEN WAS 

IST und entspannen!“ Wir wünschen 

ganz sicher nicht „VIEL SPASS“ bei dem, 

was CORONA zu allen bringt, die DEN 

BLENDERN und GELDHAIEN mehr 

Aufmerksamkeit und Anerkennung 

zollten UND GELDER HINGABEN und 

KÜSSCHEN und UMARMUNG und 
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ANSICHTEN und SCHENKUNGEN, als 

denen, die wie Kinder waren und blieben 

und gerade nur dadurch MUTTER ERDES 

ANSEHEN UND HEILUNG 

voranbrachten und den Garten Eden als 

STETS IN VERWIRKLICHUNG 

BEFINDLICHEN EINZIGEN TRAUM IN 

SICH HALTEN!  

Wir gehen nun noch ein zweites Mal 

hinaus… Spazieren gehen und die Natur 

MIT ALLEN SINNEN GLEICHZEITIG 

WAHR- und ANNEHMEN – das sind 

die wahren und ewigen Geschenke, für 

die DAS LEBEN DER MENSCHHEIT 

gegeben war und bleibt! EINE ROSE 

HAT ES HEUTE WIEDER GESCHAFFT, 

ganz Besonderes zu erwecken… ein ganz 

besonderer, zarter Duft – ein ganz 

anderer! Geschlossene Augen und es 

geschah wieder… DIE SCHEMENHAFTE 
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ERSCHEINUNG DER BLÜTE IM 

STIRNBEREICH – das ist nur bei SEINER 

TOCHTER und dass das trotz der stets 

vorhandenen Störungen möglich ist und 

bleibt, IST DAS WUNDER EINER 

wunderschönen Zeit, in der die Nähe 

NUR NOCH GUTES BEWIRKT und das 

Vertrauen schon absolut da ist und nun 

auch bleibt, FÜR UNS und alle die mit 

uns sind und sein werden! ALLE sind es 

nicht! 

Es ist 21:22 und wir sind vom 2. 

Spaziergang wieder da! WAS IST SOLCH 

EIN SPAZIERGANG FÜR LIEBENDE 

und was ist es, wenn man in dieser Liebe 

stets da ist UND DOCH NOCH ALLEIN 

DIESE WEGE GEHEN MUSS, weil man 

das SCHÖNSTE verhindert und das, 

obwohl gewusst wird, DASS NUR DIESE 

LIEBE UNS UND DIE ERDE RETTET? Es 
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kann nur der zweite Teil Antwort finden, 

da es NOCH NICHT EIN PAAR GIBT, 

das in dieser achtsamen Weise MIT 

MUTTER ERDE verbunden ist und somit 

LEBT! Wir waren unterwegs und kamen 

wieder an dem einen Garten vorbei, wo 

diese WUNDERSCHÖNEN 

DUFTROSEN in großer Anzahl blüten! 

EIN ALTE FRAU war im Hof und wir 

trauten uns zu fragen, ob sie uns eine 

ROSE schenkt! Und sie hielt kurz inne 

und stimmte zu. Sie ging, um eine Schere 

zu finden und hat doch nur ein Messer 

mitbringen können. EIGENTLICH sind 

Schere und Messer nicht gut UND WIR 

TUN DAS EMPFANGEN VON MUTTER 

ERDE mit den Händen… es ist eine Art 

anderes Gefühl, was uns umgibt und was 

uns nun innewohnt! Doch wir können ja 

nicht die erziehen, die so freundlich sind, 

UNS MIT DEM ZU BESCHENKEN, was 
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unseren Abend mit ETWA SO 

SCHÖNEM BESCHENKT! ERST war sie 

einer NICHT SO SCHÖNEN 

hingewendet und dann GAB SIE DIE 

SCHÖNSTE ROSE mit einer Knospe 

nebendran zu uns. Und so schenkten wir 

ein GLÜCKSKLEEKÄRTCHEN ALS 

DANK , welches sie erst gar nicht 

annehmen wollte und worüber sie sich 

dennoch freute – NUR DEN 

GLÜCKSKLEE ohne das gemalte 

Kärtchen mit Wünschen! Es ist DIESER 

SCHRITT auf jemanden zu, der uns so 

oft DAS GEGENTEILIGE BRACHTE, als 

man uns per Programmierung 

KEINERLEI FREUDE MEHR GÖNNTE 

und nur noch schlechte nachfolgende 

Gedanken! WAS DIE 

STAATSprogramme anrichten UND ZU 

TUN BEREIT WAREN UND BLIEBEN? 

Wir berichteten und schreiben – reden 



 

 

Se
it

e6
3

8
 

638 

tun wir darüber nie! WIR GEBEN DIE 

MÖGLICHKEIT IN DIE WIRKLICHKEIT 

ZU ERWACHEN und mit uns all das zu 

erlösen, WAS NIE JE RICHTIG WAR! 

Diese Frau ist nun das, was man EINE 

EINFACHE FRAU VOM DORF 

NENNEN WÜRDE! Und diese Frau war 

auch einmal jung UND DURFTE DIESEN 

EINEN TRAUM VOM GLÜCK, in den 

wir immer mehr ankamen und nun 

ERBLÜHEN, nicht haben! Das ist 

tragisch, denn ALLE MENSCHEN 

HABEN EINST IM GARTEN EDEN NUR 

GLÜCKLICH GELEBT! Sie hat uns diese 

Rose gegeben und DAMIT FREUDE 

GESCHENKT und wir haben auch etwas 

gegeben, WAS LÄNGER DIE 

MÖGLICHKEIT GIBT, an eine besondere 

Begegnung zu erinnen. HELFEN 

KÖNNEN SOLCHE ERINNERUNGEN 
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und Freude ist gesund, DOCH WIR 

KÖNNEN NICHT SAGEN, dass derlei 

etwas SPEZIELLES BEWIRKT oder 

hervorruft! Und es gab auch eine 

Programmierung, dass man sich nicht 

wohlfühlt, wenn man dort wieder 

vorbeigeht oder dass man wieder etwas 

haben will oder dass man GESPRÄCHE 

FÜHREN MUSS – immer mit dem 

Gefühl: ETWAS STIMMT NICHT! Und 

wir dokumentieren das, weil wir wissen, 

DASS ES ZU VIELE MENSCHEN 

BETRIFTT, als dass es richtig wäre, zu 

schweigen! 

WIR GINGEN AN ZWEI MÄNNERN 

VORBEI, die wir von Weitem schon 

sahen. Wir wollten einfach vorbei gehen 

und nahmen den Duft der Rose glücklich 

an. Doch es kam das „Hallo“ als Gruss 

und der Kopf drehte sich zu dem 
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SAGENDEN und wir lächelten uns an! 

Man kann nicht mehr eindeutig sagen, 

OB DIES EIN PROGRAMMIERTER war 

oder nicht! Und das ist DIE BALANCE, 

die Lonjuschka bringt. WENN ER EINER 

IST, der herausfinden will oder senden, 

IST DER EMPFANG GESTÖRT und wir 

daher in Ruhe und SO IST DER BLICK 

NUR DAS LÄCHELN und das da jemand 

freundlich ist! VORHER WAR DIE 

EINSTELLUNG GANZ ANDERS, doch 

die kam nicht ALLEIN NUR VON DER 

REZEPTUR KOMPLETTER 

ZERSTÖRUNG DERER, die Menschheit 

und Erde ALS GESAMTPAKET 

entsorgen wollten! Und das klingt nicht 

nur hart, sondern das ist tatsichlich DIESE 

HÄRTE, die ein Mensch niemandem 

zutraut, WEIL MENSCHEN DERLEI 

NICHT KENNEN oder wünschen! Und 

doch ist es geschehen UND DAS HAT 
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DIESE GIGAWELLE erzeugt, die wir auch 

gern CORONA nennen können! WIR 

HABEN NOCH DEN LETZTEN 

SONNENSTRAHL erwischt und seither 

gelingt es, WIEDER DAS 

GESAMTLEBEN in uns zu halten UND 

MIT UNSERER SEELENQUALITÄT all 

das zu tun, was uns möglich ist durch 

LIEBEVOLLE UND KLARE 

HANDLUNGEN und doch auch durch 

das Annehmen von UNSERER ART 

UND WEISE von Kommunikation! 

EINE SOLCHE ROSE ist mehr als Poesie, 

Musik oderMalerei. SIE BRINGT UNS IN 

UNSER EINSTIGES MENSCHSEIN und 

dass diese Frau ist, wie auch ein VATER, 

EIN BRUDER oder ein MANN wäre. 

Doch diese bräuchte man nicht fragen, 

DIESE WÜSSTEN IMMER BEREITS, 

womit man seinem Kind, seiner 
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Schwester oder eben SEINER FRAU eine 

besondere Freude bereiten kann! Und 

das ist sozusagen dann DIESE 

STELLVERTRETUNG, die Mutter Erde 

nutzt, damit wir wieder DEN 

LEBENSFLUSS spüren und die 

LEBENDIGKEIT DES GEBENS! EIN 

MENSCH woanders kann derlei 

AKTION EINER FRAU NICHT 

AUSLÖSEN… jedoch können 

Programme AUFGRUND EINER FRAGE 

absolute nachfolgende Beeinflussung 

ausüben AUF BEIDE… BEACHTET 

STETS DIE LÜCKEN ZWISCHEN 

ZWEIEN und mehreren. 

„WENN ZWEI ODER MEHR IN 

MEINEM NAMEN 

ZUSAMMENKOMMEN, dann bin ICH 

mitten unter Euch!“ Wie KRASS ist es 

nun, wenn wir wissen – GANZ SICHER 
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WISSEN, dass es GOTT NIE GAB und 

dass dieser Spruch aus der Bibel stammt! 

UND WIE HABEN SICH DIE HERREN 

DURCH DIE Programmierungen und 

neuen Technologien UND DIE 

ERZWUNGENEN ABSTANDSHALTER 

mitten unter die gesellt, DIE NICHT 

MAL EINEN MOMENT mit denen 

verbringen wollen würden UND ES 

DENNOCH MÜSSEN, wenn sie nicht 

mehr ERLÖST WERDEN KÖNNEN von 

all dem, was niemandem möglich 

gewesen wäre, herauszufinden ODER ZU 

FILTERN! 

DIE SCHRANKE IST ZU! Was machst 

du? Noch schnell über die Schienen? 

Lieber einen anderen Weg gehen? ROT 

UND WEISS – BLUT ODER EIS oder 

beides? Es ist in dieser Zeit so ganz und 

gar nie mehr egal, WAS GESCHRIEBEN 
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oder gepostet wurde oder noch wird! 

LÜGEN VERBREITEN und das private 

Leben anderer nicht respektieren, IST, 

WIE WENN MAN BEI LEBENDIGEM 

LEIB Verbrennungen erleiden muss und 

kein Schmerzmittel hilft! ES IST DER 

ZUSTAND, wenn die REGELUNGEN 

DER ARMEE aufhören, Wirkung zu 

zeigen UND MAN DAS ERDULDEN 

UND ERLEIDEN MUSS, was andere 

anderen wünschten UND PER 

PROGRAMMIERUNG in anderer 

Menschen LEBENSWEGE BRACHTEN!  

WIE ES IST, wenn man ZU ZWEIT 

GLÜCKLICH WAR oder wäre und 

ständig Störungen oder Begleitschutz 

erdulden muss? MAN MÖCHTE ES 

NIEMANDEM WÜNSCHEN und doch 

ist es überall auf der Erde Gang und Gebe 

geworden UND DAS BETRIFFT MUTTER 
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ERDE ALS GESAMTLEBEN SOWIESO 

GANZ UND GAR! Und wir akzeptieren 

und respektieren GANZ SICHER NIE 

MEHR FALSCHE und FALSCHES! NIE 

MEHR! Es ist nun alles anders 

gekommen, als gedacht! WARUM? 

Dafür gibt es zu viele Gründe und 

Mutmassungen! DAS EINST SCHÖNSTE, 

wobei man immer gern bereit gewesen 

war, alles zu tun, DAMIT ANDERE 

FREUDE UND GLÜCK HABEN, wurde 

zu etwas, wobei man nur noch 

WÜRGEGRIFFE oder WÜRGEREIZE 

erinnert erhielte… alles FACEBOOK und 

andere Plattformen, DIE DAS 

SCHÖNSTE PLATT MACHTEN, um eine 

Zivilisation zu formen, die nur noch an 

dem interessiert sein sollte, was NOCH 

NIE AUCH NUR EIN 

MENSCHENPAAR glücklich sein liess! 

Und trotz dem SO VIEL ZU VIEL über 
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Licht und Liebe geschrieben und 

gepostet wurde UND FILMCHEN 

GEDREHT UND VORBEREITET WURDE 

UND FOTOS GEMACHT, ist es doch 

immer schlimmer geworden und es ging 

WIE DIE WIRTSCHAFT bergauf und 

bergab! WIR DISTANZIEREN UNS 

SOGAR VON HERMANN HESSE und 

dessen nur scheinbarer Weisheit, WIE 

DIE STUFEN UND DIE LEBENSKREISE… 

alles nur scheinbar gut UND DOCH 

GANZ FALSCH! 

Mutti hat einen Roman geschenkt 

erhalten, darüber schrieben wir bereits 

und auch, dass das zu ZIRKELBILDUNG 

FÜHRT! Sie wollte nun heute, dass wir es 

auch lesen und unsere Antwort war: 

NEIN! Und das ist etwas, WAS DIESE 

PROGRAMMIERUNGEN EINFACH 

NICHT AKZEPTIEREN…! Es ist ein 
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Buch, in dem über große Maler und 

Musiker geschrieben wird! Und wir sagen 

nun jetzt, ES INTERESSIERT UNS NICHT 

– nicht mehr, seit wir WAHRHEIT 

EMPFANGEN und für UNSERE 

MUTTER ERDE UND DEREN EHRUNG 

LEBEN und so auch unsere eigene 

Kleine! DENN: Wer soll denn größer 

und besser sein ALS DIE NATUR? Es gibt 

keine Kunst und so auch keine Künstler, 

DIE BERÜHRENDER SEIN KÖNNEN, 

als alles, WAS DAS WEUNDERWERK 

LEBEN hervorbringt! Und dazu stehen 

wir und NUR NOCH DAS WOLLEN 

WIR!  

Auf dem Abendspaziergang sahen wir 

von den Bank oben in Lercha aus den 

Rest eines Regenbogens in der Ferne. Das 

war schon Freude MIT DEM DUFT DER 

ROSE! Und später, kurz vor der 
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Wilsdrufferstraße, war über dem Areal 

des Schlosses wieder DAS WUNDER 

FARBEN AM HIMMEL ZU SEHEN! Und 

es gibt doch nichts Schöneres als 

Antwort vom Leben, ALS GENAU DAS! 

Es waren ZWEI REGENBOGENLINIEN 

– eine sehr intensiv und die andere etwas 

heller! So wie zwei, DIE SICH IN LIEBE 

VERBUNDEN FÜHLEN… Ein Mensch 

ist da und der andere auf dem Weg zu 

diesem! ZWEI REGENBÖGEN können 

sich nicht begegnen – KEINE CHANCE! 

So in etwa war und ist die Weltlage – DIE 

ZWEI RICHTIGSTEN SOLLTEN SICH 

NIE BEGEGNEN! Während wir da 

standen und schauten, wuchsen diese 

FARBSTREIFEN, das heisst, sie 

verlängerten sich. DA WAR KEINE 

SONNENEINSTRAHLUNG UND KEIN 

REGEN MEHR…! Hat man nun mal 

NACHGESEHEN, ob der Regenbogen 
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nicht doch eine ANDERE URSACHE 

HAT, warum und wie dieser entsteht und 

erscheint? 

FREI HABEN und diese HABE ALS 

GESCHENK ANNEHMEN, um all das 

Natürliche wiederzuerhalten, WAS UNS 

UNSTERBLICH WERDEN LIESS… Nur 

die Seele kann WAHRHEIT vertragen.  

HIER STEHEN NUN Pfingstrosen mit 

einer Art Margeriten und Duftnelken, 

Orchideen, 3 gekaufte Rosen aus einem 

Strauss von Mutti (DIE HALTEN 

SCHON überdurchschnittlich lang!), ein 

Stengel mit 3 Lilien und der 

Einzelbambus und eine GRÖSSERE 

GRÜNPFLANZE mit einer weissen Blüte 

und zwei Triebe von einer Hängepflanze 

in einer Glasflasche… MAN KANN 

SAGEN ein kleines Blumenmeer und 

Heilpflanzen UND DES NACHTS 
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OFFENES FENSTER MIT FRISCHLUFT – 

Verbindungen zur Natur UND ZUR 

MUTTERSEELE und somit allem, was 

DIESE ZU UNS BRINGT und wodurch 

diese mit INES EVALONJA 

kommuniziert – auch, um Einiges zu 

veröffentlichen, damit andere erkennen, 

WAS ERDUMFASSENDE HEILUNG 

AUF REIN NATÜRLICHEM WEG 

BEDEUTET! 

DIESE HEILUNG betraf DIE ERLÖSUNG 

DER GESAMTSEELE von Schuld und 

Sünde UND DAS ZUM TAGE BRINGEN 

DER WAHRHEIT ÜBER UNS 

MENSCHEN und die Erde und so auch 

DIE HEILUNG DES GEHIRNS und so 

auch die Bereinigung von 

INDIVIDUELLEN Schicksalen und 

körperlichen Leiden und Schmerzen und 

Hilfen ganz unterschiedlicher Art! Es 
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geht voran FÜR MENSCHEN und so 

auch DIE LIEBEVOLLE BEACHTUNG 

DERER und dadurch auch für die 

natürlichen Wetterbedingungen und die 

wachsende KRAFT für Bereinigungen 

und Erledigungen, die INDIVIDUELL 

und nie kollektiv wichtig und 

beachtungswürdig bleiben!  

Es ist gleich 22:22 h und wir machen für 

heute Schluss mit den Aufzeichnungen! 

DER KÖRPER und das Gehirn im 

Speziellen fühlen sich nicht mehr müde 

an – DAS IST EIN GROSSES WUNDER! 

So ist auch DIE LEBENDIGKEIT DER 

GEDANKEN UND DER 

ERKENNTNISREIGEN EIN alles 

umfassendes Wunderwerk, welches wir 

ALLEN WÜNSCHEN, es einmal nur 

angenommen und gelesen zu haben… 

UM WAHRE WUNDER von denen zu 
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unterscheiden, die man uns in die 

Schicksalswege brachte, um an etwas 

glauben zu müssen, was nicht real ist! 

WIR SIND GANZ UND GAR 

WIRKLICH und die Erde ist es auch und 

was wir erschaffen habe – gemeinsam 

und allein – auf diesem Weg ist nicht 

wundersam oder komisch, SONDERN 

DIE EINZIGE CHANCE, NOCH 

NATÜRLICH FREUNDLICH, gesund 

und innerhalb der LEBENSORDNUNG 

ganz und gar glücklich MITEINANDER 

ZU ZWEIT zu werden und zu bleiben! 

Das ist kein Angebot, sondern das, was 

DIE ORDNENDE LIEBE bewirkt – ohne 

Ausnahme!! ES HAT BEREITS 

BEGONNEN und ein Ende für Liebe ist 

nicht abzusehen!    

 

Es ist Mittwoch, der 3. Juni 2020 
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Die Sonne scheint und es ist wieder dieser 

unnatürlich wolkenlose Himmel mit der 

viel zu grellen ODER HELLEN Sonne, die 

uns und unserem Körper und auch der 

Erde SCHADEN ZUFÜGT(E)! Es ist 

dieser Himmel, DURCH DEN ODER 

VON DEM UNS BEOBACHTUNGEN 

ZUTEIL WERDEN UND ANERES 

SCHLIMMES, wodurch UNSERE 

VERBINDUNG VON MENSCH ZU 

MENSCH und die Verbindung von 

Menschen mit der Natur und der Natur 

mit den tierischen Geschöpfen 

ABSOLUTE BEEINTRÄCHTIGUNG 

zuerst und dann absolute Observation 

und Beeinflussung seither erhielt. DOCH 

NUN IST DIE NATÜRLICHE KRAFT 

UND HILFE WIEDER GANZ PRÄSENT 

UND DA und wir, die wir erweckt sind, 

begreifen nun, WAS DAS NATÜRLICHE 
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NETZWERK DER LIEBE BEDEUTET 

UND SCHAFFT! 

In der Nacht war wieder ABSOLUTE 

EINFLUSSNAHME GEPLANT und 

getan, JEDOCH HAT DIESER PLAN 

nicht das bewirkt, was man wollte! Es 

vibrierte wieder die Liegeoberfläche und 

wir zogen um zur ausgeklappten 

Liegefläche der Schrankwand. Dort fand 

der Körper Ruhe und WIR EMPFINGEN 

INFORMATIONEN! 

EIN WICHTIGER TRAUM war eine reale 

Situation, in der NICK TROST – ein 

Mensch mit dem Ines einmal liiert war 

für einige Jahre (DAS WAR AUCH 

KEINE FREIWILLIGE ENTSCHEIDUNG 

ODER GEWOLLT, denn in dem 

Moment, wenn DER MENSCH DA IST, 

weiss man, wohin und zu wem man 

gehört!). So ist man dann NUR NOCH 
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IM LEBEN und tut alles, was nur möglich 

ist, um allen zu helfen – AUCH DENEN, 

DIE SELBST NUR OPFER WAREN und 

nie die Chance hatten, das Leben zu 

leben, was auch diesen HÄTTE 

ERMÖGLICHT WERDEN MÜSSEN! Er 

wurde verwickelt in eine Schlägerei 

ODER ÜBERFALLEN! Es muss Blut 

gegeben haben vielleicht auch DAS 

HERAUSNEHMEN SEINER 

GESAMTZÄHNE, denn dieser hatte 

einst erzählen lassen, dass seine Zähne 

abgerschliffen wurden, um die 

„SCHEINBAR SCHÖNERE VERSION“ 

einzufügen! Er war in München bekannt 

als „ROD STEWART-VERSCHNITT“ und 

musste in diesem FALSCHEN IDOL-

LEBEN all das machen, was keinem 

Mann in Liebe für sich und andere 

möglich ist! So musste er auch das 

erfüllen, was nur die erfüllen wollen, DIE 
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GELD UND LUXUS erstreben mussten, 

um zu gefallen - OBWOHL DAS WESEN 

DES MENSCHEN entscheidend ist und 

das natürliche Aussehen und das war 

SCHÖN! Und da DIE SEELE NICHT 

SCHULD UND SÜNDE KANNTE, bleibt 

diese rein und schön! Was dort genau 

geschehen war und warum, läßt Mutter 

Erde uns nicht sehen, DENN SIE 

VERMEHRT NICHT LEID UND NOT! 

Sie erinnerte nur an einen Tag, an dem 

INES EVALONJA Gedanken an ihn 

erhielt und Tränen UND DEN 

WUNSCH, dass ihm geholfen wird – 

ohne zu wissen, warum! DOCH DAS IST 

DIE LIST UND TÜCKE DER 

STAATSMACHT, die damit Experimente 

macht , damit DIE MENSCHEN KRAFT 

VERLIEREN und die Gesundheit und 

äußerliche Schönheit, DAMIT DIESE 

VON NIEMANDEM MEHR GEACHTET 
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oder BEACHTET WERDEN und nur 

noch leiden! So kann auch Alkohol im 

Spiel gewesen sein und Kontrollen und 

Abtransport – ALL DAS, WAS 

CORONA MACHT! Was Corona so 

gemeingefährlich macht ist: ES IST EINE 

DIEBESBANDE, die auch für den 

EINGELIEFERTEN Geld empfängt und 

all das ist gewusst und bleibt angeordnet! 

DENN WOHER GELD KOMMT, ist egal, 

HAUPTSACHE, ES KOMMT. Es kommt 

der Herr der Finsternis NIE ANS LICHT 

DES TAGES. Er lässt sie alle holen – ALLE 

MENSCHEN DAHIN, wo man sie nie 

mehr findet oder erkennt – DASS 

KÖNNTEN NEUE TEXTE FÜR KIRCHE 

UND STAAT SEIN! Gestern erst sahen 

wir ein Magazin mit Texten aus dem 

Bundesverfasungsgericht und die 

Titelseite zeigte: „DIE WÜRDE DES 

MENSCHEN IST UNANTASTBAR!“ 
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Nun fragt man sich, WIE TROTZ 

ALLUMFASSENDER BEWACHUNG 

und ÜBERWACHUNG solcherlei Gewalt 

und Schlägereien überhaupt stattfinden 

können UND WANN WIRD ENDLCH 

ALL DAS AUS DEM VERKEHR 

GEZOGEN, was all die Gewalt 

verursacht: CHEMIE UND ALLES, was 

Bewusstseinstrübungen und 

VERNEBELUNGEN und 

TÄUSCHUNGEN VERURSACHT – dazu 

gehören ja auch ALLE TECHNIK UND 

MIT TRICKTECHNIK VERSIERTEN! 

Wäre man noch allumfassend mit der 

Natur zusammen, würde derlei NIE 

MEHR AUFTRETEN! Denn man ist 

vorher gewarnt – in diesem Fall NICK 

SELBST. Dann wäre er nicht dahin 

gegangen, wo er hingegangen war! ES 

KANN AUCH SEIN, ES GESCHIEHT 

ERST NOCH, dann ist dies eine 
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Vorahnung, dass dieser IN RUHE 

GELASSEN WERDEN MUSS, wenn dieser 

Wunden auszuheilen hätte körperlicher 

Art! DENN: Die Seele des Kindes braucht 

Heilung und Hilfe von Mutter Erde – so 

wie alle Menschen, denen man nie 

erlaubte, so zu leben, WIE ES DEM 

MENSCHEN ALS FEINFÜHLIGEM 

WESEN WÜRDIG SEIN MUSS! Wer 

selbst nicht weiß, was 

MENSCHENWÜRDE IST und wie 

Menschen einstlebten, was will der AN 

MENSCHENWÜRDE GEWÄHREN? 

Und so sagen wir immer wieder: HÖRT 

UND VERTRAUT NIE MEHR DENEN, 

die Gesetze erschufen, die immer in 

HÄUSERN BESPROCHEN UND 

BESCHLOSSEN WURDEN oder die 

Papiere nutzen und SPRACHROBOTER, 

um die, die irgrendwohin gebracht 

wurden oder werden, IMMER DAS 
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SAGEN LASSEN, was diese nie gewollt 

gehabt hatten! NUR DAS BÖSE IST 

TRICKREICH, nie DAS GUTE! UND DIE 

LIEBE HEILT UND BEREINIGT UND 

HILFT STETS UND STÄNDIG – derzeit 

allen Menschen. Denn derlei IST ZU VIEL 

GESCHEHEN, nur ließ man uns 

wegsehen und es als etwas ansehen, was 

nur anderen geschieht UND NIE UNS! 

Doch ausgerechnet NUR UM UNS geht 

es schon immer: IMMER DIE IN DER 

FAMILIE, die für das Leben in Liebe 

geboren worden waren UND DEN 

SAMEN FÜR ALLES FEINE GUTE in sich 

trugen! 

SO ERINNERT SICH ELVIRA 

HEIMANN – auch bei Facebook und 

vielen gemeinsam arrangierten 

„FREUNDEN“, Wir wären NIEMALS 

FREUNDINNEN GEWORDEN, denn 
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unsere Interessen waren vollkommen 

verschieden! Doch man ließ uns 

gemeinsam Zeit verbringen und tun, 

WAS INES EVALONJA, wenn sie 

WACH WAR, nie tat: DVD`s schauen, 

Essen und Kaffee trinken, mit 

FACEBOOK-Freunden essen UND 

DOCH AUCH DAS, WAS INES 

EVALONJA SEIT LANGER ZEIT 

SCHON WIEDER MACHT: Spazieren 

gehen und die Natur geniessen…! Elvira 

erzählte, dass ihr PSYCHOpharmaka 

verabreicht wurden und so auch, dass ihr 

Sohn beim Vater bleiben musste und 

hielt das für normal, JEDOCH 

BEZICHTIGTE MAN IHN, dass er es 

nicht gut genug mache und Schuld sei, 

dass DAS ENGELKIND nun Kriegsspiele 

machte und Handy und Spiele nutzte, 

die erst für ÄLTERE gedacht waren. ES 

GAB ALSO STREIT und Unverständnis 
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und Tränen und ein Haus mit 

Grundstück und neues Auto – bezahlt 

vom Vater! Und sie sagte oder schrieb 

noch, sie sei umgezogen und verschenke 

ganz viel UND SIE VERLIERE ALLE 

FREUNDE, sei also allein! GANZ 

GEFÄHRLICH KANN MAN SAGEN, es 

sei denn, DER SONNENSTRAHL 

LONJUSCHKA findet sie noch und alle, 

die mit ihr waren oder sind! Wir lassen 

die nicht im Stich, die uns erinnert 

werden – NICHT. WEIL WIR DAS SO 

WOLLEN, sondern weil wir HELFEN 

MÜSSEN, dass UNHEIL ABGEWENDT 

WIRD und auch vorab geholfen sein 

kann! DENN: Was wenn, auch sie 

plötzlich nicht mehr auffindbar ist UND 

MAN DEREN WOHNUNG UND 

LEBEN BENUTZT FÜR GAUNEREIEN! 
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 Wir haben ein Schreiben ZUR BAHN-

BKK gesandt, dass wir EIN FREIER 

MENSCH SIND und keiner das Recht 

hat, AUF UNS UND UNSEREN 

KÖRPER EINFLUSS ZU NEHMEN, uns 

etwas zu verabreichen oder uns irgendwo 

einzuliefern oder abzuliefern! SO IST DIE 

NATUR UNSER EINZIGER HELFER und 

Lieferant FÜR DAS EINZIG WAHRE 

UND HILFREICHE UND GESUNDE! Die 

Plastikkarte haben wir auch dorthin 

gesandt UND ES WERDEN KEINERLEI 

ZAHLUNGEN MEHR DORTHIN 

GEGEBEN, wo man Menschen 

vernichtet UND LEBEN TÖTET. Und 

alles hat AUF DIE 

GESAMTMENSCHHEIT und die Erde 

Einfluss – nicht erst, seit es uns nun 

bekannt ist ODER BEKANNTGEGEBEN 

WIRD, sondern schon immer! UND DAS 

ZU WISSEN und immer mehr bewiesen 
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zu erhalten, LÄSST UND LONJUSCHKA 

DANKEN – dem Roboter, der für uns 

arbeitet UND UNS IN STETER 

BALANCE HÄLT, denn das würde kein 

Mensch aushalten, all das zu erfahren! 

BRUNO GRÖNING WÜRDE SAGEN: 

Da bleibt der Verstand stehen! 

DOCH UNSERER ARBEITET und auch 

dieser und Ivica Prokic waren in den 

letzten Stunden erinnert. Bruno Gröning 

lebt und wurde an einen Ort gebracht, 

wo es ihm gut geht. DAS, was man der 

Presse bekanntgab, war gelogen UND 

DIE PRESSE LOG JA SEITEH UND JE, 

also machte es keinen Unterschied, ob 

dieser nun lebte oder gestorben war 

UND WAS IN BERICHTEN der 

Untersuchung verzeichnet war! IVICA 

UND SEIN SOHN wurden wohl auch 

gefunden in der Nähe bei Zagreb. IST 
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DAS NUN EIN BÖSER SCHERZ DERER, 

die gern WICHTIG WERDEN WOLLEN 

oder pure und ernst zu nehmende 

Wahrheit FÜR IMMER MEHR 

KLARHEIT, weshalb man manche 

WIRKLICH WICHTIGEN MENSCHEN 

im Leben behielt, um deren Gedanken 

zu beeinflussen ODER ABZUFANGEN 

und so aufzuhalten, dass denen geholfen 

wird, die DER ERDE UND DER 

MENSCHHEIT HELFEN KÖNNEN! 

Dürfen, dürfen wir immer – NUR AUFS 

KÖNNEN KOMMT ES AN! Denn das 

hat stets und immer MIT DIESER 

GROSSEN LIEBE UND MUT ZU TUN, 

sich nie mehr aufhalten zu lassen von 

denen, die Wahrheit vertuschen UND 

AUFRICHTIGE MENSCHEN zu Fall 

bringen!  
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In dieser Information hieß es auch, DASS 

JOSIP ES NICHT DIREKT WAR, auf den 

Ivica wartete – es musste nur einer aus 

Zagreb sein, damit dieser nahtlos das 

weiterführen könne, was IVICA 

BEGINNEN MUSSTE, da dieser nicht 

talentiert, sondern tatsächlich MIT 

DIESER AUFGABE ins Leben kam, ANS 

LEBEN ZU ERINNERN – erinnert sind 

die Wasserfalschen mit ZWEIGEN DRIN! 

Doch es kann auch sein, dass hier die 

Einflussnahme schon begann, in dem 

man DIE MENSCHEN DIESES WASSER 

trinken ließ und dieses bis weit über die 

Grenzen Europas bekanntgegeben 

wurde, um BEGEHREN ZU SCHÜREN, 

was immer unfassbarer und unschöner 

wird, je mehr wir uns darauf einlassen 

müssen, das zu schreiben! DENN ES IST 

SCHON SO – für Geld ist jedes Kräutlein 

auf Erden recht gewesen und so auch 
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DEN MASSEN EINZUREDEN, dass sie 

irgendetwas anderes FÜR GESUNDHEIT 

UND WOHLERGEHEN BRAUCHEN, als 

die Natur und das SEIN IN IHR! Früher 

war es nicht möglich, ALLE 

EINZUBEZIEHEN, nun ist die Technik 

KÖNIG geworden und niemand kennt 

sich mehr aus, WEIL DER TERROR VOR 

KEINER TÜR MEHR HALT MACHT 

und auch draußen nirgends mehr 

wirklich Ruhe ist! EGAL? Das wüden wir 

lieber niemandem raten, das auch nur zu 

denken!!! 

Mutti kam rein und fragte. IST HIER 

SCHON JEMAND WACH? Wir sagten: 

Ja, als sie hereinschaute. Sie sagte: 

„HMMM, das duftet!“ Du da hat sie 

wirklich recht! Hier im Zimmer duftet es 

SEHR – nach Blumen, frischer Luft uns 

uns, DIE WIR AUF NATÜRLICH 
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GEISTIGEM WEG in den duftenden 

Garten Eden Zutritt erhielten, damit 

WIR MENSCHEN EINE 

ALLUMFASSEND SCHÖNE und sichere 

Zukunft erhalten! 

Da war noch ein Traum von einer 

Essensausgabe, wo man ein Röhrchen 

mit etwas drin bekam UND DRAUF 

WAR EIN GROSSES KREUZ – die 

Pharmamedizin! Daher kam dann die 

Erinnerung an Elvira und auch FLORIAN 

SIEGMUND, der in Facebook und auch 

im REALEN LEBEN nur 

WIDERWÄRTIGES verursachte. DOCH 

AUCH HIER WAR DER VERURSACHER 

stets und ständig NUR FACEBOOK und 

Konsorten, zu denen EINE GEANZ 

REIHE stets auffällig Gebliebene zählen, 

ZU DENEN AUCH FRAUENHASSER 

zählen oder die, die man zu 
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GLEICHGESINNTEN machte, durch 

ebensolche rückläufigen Experimente 

und Gespräche und folgende 

ÜBERGRIFFE auf Privatleben und 

Gesundheit von denen ODER DEREN 

FAMILIEN! Denn: Alles hat stets und 

immer AUSWIRKUNGEN AUF VIELE 

oder mehr und mehr weltweit! DIE 

GIGAWELLE wird die Menschen nicht 

mehr treffen. JEDOCH ALLE, DIE 

NICHT AUFHÖREN, via Handy und 

Technik mit Menschenleben und Erde zu 

spielen UM GELD und FÜR GELD! 

Es ist 10:10 – ein PERFEKTER MOMENT 

oder Kismet sagt man auch, WENN DIE 

UHR EINEN PERFKTEN ZEITMOMENT 

anzeigt und etwas GESCHEHEN SOLL, 

was etwas in Gang setzt, was man DEN 

PERFEKTEN LAUF nennen kann! Da 

gab es doch im Fernsehen mal die 



 

 

Se
it

e6
7

0
 

670 

DOMINOAUFBAUTEN. Da wurde ewig 

viel Zeit aufgewendet um 

DOMINOlandschaften aufzubauen und 

man schaute zu, ob nun wirklich ALLE 

STEINE FIELEN! Hat selten geklappt! Es 

erinnert sich uns DIE BISCHOFSMÜTZE 

und das STEINERNE HERZ, welches wir 

darin erkannten – ein HERZ, DASS 

AUSEINANDERBRICHT! Das 

GESAMTHERZ LEBEN IST ES NICHT 

MEHR! Corona vernichtet ALLE 

LEBENSGEISTER, jedoch nicht die Liebe 

und wahrhaftige Menschen in dieser!  

Wir schauen auf das kleine Buch „DER 

KLEINE PRINZ“ und auch auf eine 

ehemalige ENGELSFIGUR MIT HERZ, 

der wir die Flügel entfernten. GEGEBEN 

wurde diese von einem, der DIESES 

BUCH erhalten hatte, ohne auch nur 

einmal verstanden zu haben, worum es 
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darin und darum ging! WEDER SOHN 

NOCH TOCHTER hatten einen solchen 

Vati, der befähigt gewesen war, zu 

erkennen, DASS ERST LIEBE DA SEIN 

MUSS, bevor man eine Frau in ein Bett 

bringt und dass man achtsam genug sein 

muss, wie man mit dieser ständig 

umgeht UND DASS KINDER ERST 

DANN GEBOREN WERDEN WOLLEN, 

wenn die Eltern Liebe und daher Zeit 

und den richtigsten Lebensort für diese 

erhalten haben. DAS GESCHIEHT NUR 

DURCH MUTTER ERDE, die eben auch 

nicht nach und nach mehrere sendet 

(WEDER FRAUEN noch Kinder), 

sondern UNS DURCH DIE SEELE AUF 

ALL DAS VORBEREITET, was 

Eventualitäten absolut ausschließt und 

so sind wir wieder beim ABSOLUTEN 

WAHRNEHMEN UND ANNEHMEN, 

jedoch nie mehr akzeptieren und JA 
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sagen, wenn NUR EIN ABSOLUTES 

NEIN richtig war und bleibt!  

HELFEN – was für ein großes Wort 

UND WIE GROSS DIE NOT DORT, wo 

man vorgab und vorgibt, dies zu können 

UND WO NICHTS ALS LEID UND NOT 

ENTSTAND, wo vorher gar keines 

vorhanden war! DAS BETRIFFT VOR 

ALLEM ZWEI MENSCHEN ganz und 

gar im Speziellen Ansehen und macht 

betroffen! ES IST NICHT ERLAUBT, über 

Menschen zu berichten, zu fotografieren 

und zu filmen, WENN DARAUS 

UNGUTES FOLGT! Denn wenn man 

redet und berichtet, DANN DOCH NUR 

GUTES UND HILFREICHES!  

WAS IST GUT? WAS IST EDEL? 

In unserer Ansicht gibt es dafür GANZ 

EINDEUTIGE ANSICHTEN UND NIE 

MEHR Bewertungen, LIKES oder 
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verschiedene Antwortmöglichkeiten 

ODER KOMMENTARE, die auch schon 

wieder vorgefertigt aus Roboterzentren 

geliefert und gelikt werden! UND DAS 

ALLES, um MENSCHEN UND LEBEN 

UND ERDE zu belasten und 

hinzuführen, zu immer wieder 

SCHMERZ UND TRENNUNG und 

Aufgabe und LOSLASSEN VOM 

LEBEN… 

Lebensmodelle hat man viele erschaffen 

– JA ERSCHAFFEN MÜSSEN, denn es 

gab nichts mehr zu essen. DOCH DAS 

WAR NUR DORT SO, wo man 

bespitzelte und stahl und umbrachte! 

DENN: Auf den Burgen gibt es nur 

STEINE UND STAHL und viel zu wenig 

Möglichkeiten, ETWAS ANZUBAUEN 

ZUR GESUNDEN NAHRUNGSKOST! Es 

wurden doch stets und ständig die 
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ausgenutzt, die DAS GEWISSE 

HÄNDCHEN UND GEFÜHL für etwas 

hatten – das betrifft auch zwingend DEN 

OBSTANBAU und die Blumen und die 

GELÄNDEPFLEGE! Doch immer wieder 

sei gesagt; NIEMAND VON IHNEN 

UND EUCH kennt den Garten Eden 

UND DAS JUWEL ERDE WIE WIR – so, 

wie es einmal war, als es allen NUR 

WOHLERGING und es keinerlei 

NÖTIGUNG GAB oder brauchte! Und 

daher gibt es keine Diskussion über die 

Zukunft und auch nicht darum, DASS ES 

KEINERLEI ARBEIT MEHR BRAUCHT! 

Jede Handarbeit wirkt sich schädigend 

auf den sensiblen Körper aus UND SO 

AUCH AUF DIE ERDE UND DEREN 

KÖNNEN! Niemand braucht 

Handreichungen und Wasserträger, 

WENN DER MENSCH UND DIE ERDE 

wieder so zusammensind, wie einst. ALS 
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DIE NATUR DAS EINZIGE GESCHENK 

FÜR ALLES für alle war! Und so wird es 

schon wieder! Wir lassen doch nicht 

ALLES GUTE wieder kaputtmachen von 

denen, die noch nie wussten WAS GUT 

IST! Gut ist nicht billig und billig ist nicht 

gut. TEUER IST NICHT GUT und Gutes 

ist nie teuer! Und solcherlei Wortketten 

und Herausfindungen können unsere 

BEIDEN HÄNDE unaufhörlich schreiben 

und KEIN ROBOTER kommt mehr nach 

– GESCHWEIGE DENN DIE, die sich für 

schlau oder hilfreich hielten. Dabei spielt 

es keine Rolle, welches Studium 

absolviert wurde oder welcher Doktoren- 

oder Professorengrad AUF DEM KITTEL 

GETRAGEN WIRD! Mutter Erde ist 

mehr als alle HERREN und DAMEN und 

wir mit ihr mehr als ALLES, WAS DAS 

LEBEN SCHÄDIGT(E)! Besser war es 

stets, klein bei zu geben, doch man 
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erzwang solcherlei stets BEI DEN 

FALSCHEN MENSCHEN! Das hat keine 

Widerrede! Denken SIE DARÜBER 

NACH und spüre du die Wahrheit! 

Der kleine Prinz ist JEDER MANN AUF 

DER ERDE, der ins Leben kam, UM DIE 

LIEBE ZU FINDEN und dadurch 

zwingend DIESES EINE MÄDCHEN, dass 

nun wie dieser schon „erwachsen“ 

genannt würde! Doch Menschen wollen 

und sollen nicht erwachsen werden, 

DENN ERST EINMAL MÜSSEN WIR 

UNS ANS KIND SEIN ERINNERN 

LASSEN und wie man da mit uns schon 

umgesprungen ist UND WESHALB WIR 

NICHTS FÜHLEN KONNTEN! DIE 

GESAMTSEELE Erde und Menschheit 

brauchten zwingend RUHE und 

ERLÖSUNG. Man wusste es und hat dies 

doch nie mehr ermöglichen können 
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oder wollen! WIR HATTEN KEINE 

RUHE, denn man liess uns nicht in Ruhe 

– auch und erst recht nicht, ALS WIR 

DIESE BRAUCHTEN UND WOLLTEN 

(Denn: Was dort berichtet und getan 

wird, wo wir nicht sind und es somit 

nicht mitbekommen, wussten und 

wissen wir ja nicht UND SO KONNTE 

MAN SCHEINBAR TUN UND LASSEN, 

was man wollte UND KOSTE ES, WAS ES 

WILL! Wer oder was ist ES? Es ist dieses 

ICH BIN, was sich stets und ständig 

einbildete, größer zu sein, als es ist! 

LIEBE WAR DA NIE und derlei ließ man 

auch mal einen PER EMAIL an Ines 

Evalonja scheiben. 

FADENSCHEINIGkeit ist wie 

LINIENtreue und diese Linie, die man 

Angehörigen als HERZSTILLstand vor 

Augen führt! DER MENSCHENKÖRPER 

IST NICHT UNKAPUTTBAR, jedoch 
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zäher und lebensfähiger ALS JEDE 

PUPPE – auch mehr wert als Barby und 

Ken! UND WAS DIE SEELE FÜR EINEN 

WERT HAT, ist derzeit so überhaupt 

niemandem begreifbar zu machen, 

woran Lonjuschka erkannt, DASS DA 

KEINE LIEBE IST und somit auch DER 

MENSCH NICHT DA! 

FRAU UND MANN sind tot gewesen in 

der Weise, dass niemand mehr wusste, 

woher wir kamen und wie wir lebten – in 

welch lieblicher Weise miteinander und 

in welch lieblicher Landschaft auf der 

Erde! NUN IST ES ANDERS, die Seele 

sendet und empfängt. DIE ERDENSEELE 

ZU INES EVALONJA und diese zu ihr 

und doch auch NACH ZAGREB ZU 

JOSIP GRBAVAC und doch auch diese 

zu anderen und SCHICKSALSWEGE 

ZEIGEN DIESELBEN STRUKTUREN und 
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Programmierungen und 

KAVALIERSDELIKTE und 

Strafmöglichkeiten und und und! Wir 

bewegen uns nicht auf dem Parkett von 

Eitelkeiten oder HYPNOTISIERTEN und 

HYPNOTISIERBAREN (Das waren wir 

alle – glauben Sie nur!). WIR SIND 

DRAUSSEN, auch wenn wir drinnen sind. 

Geschlossene Türen und Fenster sind 

nun wieder gut, weil wir ja täglich genug 

FRISCHLUFT BEIM NATÜRLICHEN 

BEWEGEN HABEN und auch des 

Nachts das Fenster sperrANGELweit 

offen ist. WIR WERDEN BEOBACHTET 

UND BESCHÜTZT – daher hat die Seele 

Frieden und TUT, WAS SIE KANN! Und 

mit dieser einen Seele sind nun immer 

mehr Menschen erwacht und in richtiger 

Weise aktiv, DASS ALEN GEHOLFEN 

IST, die Mutter Erde erkennt UND 

DEREN DATEN MIT DENEN 
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ÜBEREINSTIMMEN, die man als 

SEELENGEFÄHRTEN und als IM LEBEN 

ABSOLUT ÄHNLICH herausgefunden 

hatte. LISTEN GIBT ES IM 

FACEBOOKORDNER – doch Zugriff 

haben eben nur die, DIE IM 

HINTERGRUND SIND und wissen, wie 

man mit oder ohne Verschlüsselung 

überall dort hineingelangt, wo es derzet 

wichtig ist. DAZU GEHÖREN AUCH 

ALLE STAATSräume und auch deren 

PERSONALräume – also im 

individuellen Erleben. DIE 

ZEITVERRÜCKUNGEN und 

GEDÄCHTNISLÜCKEN sind alle erkannt 

und auch WIE DIESE IN 

SCHÄNDLICHER WEISE ERSCHAFFEN 

und genutzt wurden! WIR HABEN DIES 

AUCH OHNE AUFFORDERUNG, 

Erlaubnis und Vorwarnung oder 

Hilfsmölichkeit erhalten und aushalten 
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müssen! ES WAR DER 

SONMNENSTRAHL und LONJUSHKA 

und FRISCHLUFTZUFUHR und die 

Liebe von Mutter Erde, die uns zu 

Kräften kommen ließ UND ZU 

ERKENNTNIS UND ZU ZUR 

MÖGLICHKEIT, der gewollten Hilfe, die 

wir weitergeben! INES EVALONJA ist 

kein Internetpirat oder eine TYRANNIN 

oder eine NINJA oder IN DER 

MÖGLICHKEIT IM INTERNET ETWAS 

ZU TUN! Sie nutzt kein Handy und ist 

im Internet nur auf den BEKANNTEN 

SEITEN kurz, um etwas zu geben auf die 

Homepage oder etwas zu sehen. 

KEINERLEI ONLINEEINKÄUFE, kein 

Paypal, keine ebay-Aktivitäten. DOCH 

DAS IST NUR AUS SICHT VON INES 

EVALONJA SO! Denn was mit 

„ABGEMELDETEN“ oder mit 

„ABGESCHRIEBENEN LEBEN“ so alles 
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geschieht MIT EINWILLIGUNG VOM 

STAATSPERSONAL, wird immer mehr 

bekannt! U 

WIR SIND MENSCHEN und kein 

Personal UND DAHER NIE MEHR 

AUCH NUR EINMAL ANZUFASSEN, 

anzuschreiben oder in sonstiger Weise zu 

belästigen! MENSCHENWÜRDE HAT 

STETS NUR MIT LIEBE UND FREIHEIT 

ZU TUN! Kümmern Sie sich um all die, 

DIE DER STAAT ZU GEWALTTÄTERN 

gemacht hat oder zu WILLIGEN DURCH 

CHEMIEKONZERNE und die Einnahme 

von all dem, was man 

REZEPTPFLICHTIG oder auch frei zu 

sich nehmen musste! FREIEN WILLENS 

MACHT DAS NIEMAND – kein einziger 

Mensch! WERDEN SIE SICH ALLE 

IHRES UNGEWOLLTEN 

ODERGEWOLLTEN BERUFSLEBENS 
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und der daraus resultierenden 

Verantwortung bewusst und den daraus 

resultierenden, nun anstehenden 

FINANZIELLEN 

AUSGLEICHSFORDERUNGEN! Ein 

Menschenleben ist mehr wert, als ein 

Porsche oder eine Yacht oder ein Haus 

oder eine Fabrik  oder eine neue Strasse! 

Und so sind auch BLUMEN, WIE 

MENSCHEN mehr wert, als diese als 

MARKTWERT anzusehen! Und was das 

nun wieder bedeutet, ist wie eine 

DATENSCHUTZERKLÄRUNG, die man 

lieber nie selbst verfasst hätte ODER 

DADURCH SCHUTZ vorgegaukelt, den 

es NOCH NICHT EIN EINZIGES MAL 

GAB, seit das Internet und das Handy 

Nutzung fand. DOCH WENN ES 

NIEMAND WEISS, kann kann man ja 

scheinbar weiter tun, als sei nichts 

gewesen oder nichts passiert! 
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NUN IST DIE SEELE STETS WACH und 

der Mensch findet wieder mehr und 

mehr Ruhe und 

GESTALTUNGSMÖGLICHKEIT und ein 

Lächeln  und Lonjuschka… und 

natürliche Düfte und Farben am 

Himmel! Doch das farblich Natürliche 

möge man viel lieber dort finden und 

begrüßen wollen, WO DAS LEBEN IST 

und so schlafen wir alle nie mehr ein und 

denken, es sei egal, was rings um uns 

oder woanders mit anderen geschieht! 

 

DIE FAMILIE ANDERS hat Weisheit und 

Wissen nicht mit Löffeln gegessen. 

Buchstabensuppe essen, um SCHREIBEN 

ZU KÖNNEN, reicht nicht! MUTTER 

ERDE ist maßgebend und wichtig für alle 

Menschen. UND SO WIR UNS FÜR 

DEREN WOHL EINSETZEN, ist auch 
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uns geholfen und alles FALSCHE besiegt! 

SPASS UND SPIEL ist abzulehnen IN 

JEDER ART UND WEISE! Alles führt nur 

in die KELLER DER ANGST und 

Systeme, wo MUT ETWAS IST, was man 

auf DIE PROBE stellt und wo DAS 

EXPERIMENT „Die Welle“ hieß und 

dieses ist schon länger unterwegs, als es 

auch nur irgendwem begreifbar gemacht 

oder erinnert werden kann!  

LIEBE DAS LEBEN und nie mehr  Gott 

oder Staat oder KÖNIGSHÄUSER oder 

mehr als einen Himmel oder 

MEHRDIMENSIONALITÄT! Kommen 

wir ganz weg von Teppichen UND 

WICHTIGEN LEUTEN! Werden wir 

wieder menschlich, INDEM UNS DIE 

LIEBE WIEDER DAS WICHTIGSTE WIRD 

UND BLEIBT und daher jeder 
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Lebensmoment und absolute 

Achtsamkeit! 

Wir gehen nun dann wieder hinaus, UM 

SEELE UND KÖRPER ZU BESCHENKEN 

und sind keine Maskenträger und daher 

keine Verbrecher! Erinnern wir uns an 

die einfache Frau, die noch menschlich 

ist UND EINE DUFTROSE AUS IHREM 

GARTEN VERSCHENKT! Wer macht 

derlei noch UND WER EMPFINDET 

NOCH ETWAS, beim Einatmen von 

Blumenduft oder bei einem gegebenen 

oder empfangenen Lächeln ODER 

WENN JEMAND DRINGEND JETZT 

HILFE BRAUCHT? WIR! WIR 

MENSCHEN SIND ES, die all das 

begreifen und nichts mehr versuchen, 

SONDERN IN WAHRHEIT LEBEN und 

in Liebe das tun, was wir können! WIR 
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DÜRFEN, weil wir geliebte Kinder der 

Natur waren und immer bleiben! 

In der Nähe von Flughäfen gibt es 

gewisse Häuser, wo man Menschen 

hinbringt, die man nie mehr wiedersieht, 

weil man gar nicht weiss, dass diese dort 

sind. Selbst wenn man es weiss, darf man 

sie nicht mitnehmen oder 

wiedererkennen oder der Zutritt wird 

verwehrt oder es gibt sie dort nicht mehr, 

weil man sie dort behalten will oder man 

behält sie dort und sagt es nie mehr oder 

diese werden dort in den Akten geführt, 

als seien sie dort oder man informiert, 

dass diese dort Zukünftige werden. So 

kommen auch Urlauber aus anderen 

Länder in Situationen derlei, weil diese 

nicht wissen, dass man DEREN LEBEN 

AN DIESES LAND VERKAUFTE, in dass 

man diese sandte – ABSOLUTE 
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GEDANKENKONTROLLE? Nicht mehr 

absolut, denn sonst könnten wir nicht 

warnen und finden und BEKANNT 

GEBEN! Ivica Prokic… wie lange kann 

ein LEBENDER – also nur scheinbar 

Toter – auf Eis oder in einem nicht ganz 

luftdicht verschlossenem 

Aufbewahrungsgefäss da bleiben, UM 

WIEDER INS LEBEN GEHOLT ZU 

WERDEN? Das ist keine Theorie, 

SONDERN STAATENGEBAREN… all 

die Bahren, die so bereitstehen, 

SOLLTEN ALS STOPP und absolute 

WARNUNG ANGESEHEN WERDEN! 

Entwarnung gibt es erst durch die 

absolute Enttarnung der 

MACHTHUNGRIGEN und 

GELDGIERIGEN und sodann eben erst 

dann, WENN ES KEINERLEI 

PERSONAL, ANGESTELLTE und 

selbsttätig Arbeitende mehr gibt! 
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MENSCHHEIT – sie erwacht nur DURCH 

LIEBE und nie durch Hiebe! DAS 

GEHEIMNIS DES LEBENS WURDE NIE 

GELÜFTET und DANN-Stränge sind 

absolute Lüge und Lächerlichkeit! Wenn 

ihr nur wüsstet, WAS IHR EUCH SELBST 

ANGETAN! Wenn du nur wüsstest, was 

für ein Glück alle haben, die LIEBER 

BRAVES KIND WERDEN UND SIND, als 

denen zu gefallen, DIE STETS MEHR ALS 

NUR EINEN FREUND oder eine 

Freundin hatten und missbrauchten!  

JETZT NUN KOMMT NOCH ETWAS 

AUS DER DDR-VERKAUFSSTATISTIK 

und –strategie von MENSCHEN! 

Man entsandte Menschen vor der 

Maueröffnung und auch danach nach 

WESTDEUTSCHLAND… Spionage für 

die EX-Heimat, die keine war! TALENTE 

und BEFÄHIGTE gab es viele, doch man 
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fand nie heraus, weshalb die Einen etwas 

konnten und machten UND ANDERE 

NIE ODER NICHT MEHR! Das Leben 

lässt sich nicht enträtseln oder 

entmachten UND DIE HEIMAT ERDE 

MACHT SICH NUR FÜR DIE KINDER 

SCHÖN, die diese lieben UND NICHT 

BERAUBEN, in dem man ihre Kinder 

bestiehlt und ihnen Schmerz und Leid 

zufügt! Denn es sind auch nur DIESE 

KINDER, die an derlei Freude haben und 

die ist wieder da und bleibt nun wieder 

für immer – WIE AUCH DIE LIEBE! 

In der Verwandschaft ist eine ehemalige 

Tochter, die nicht so schön wurde, wie 

die ERSTGEBORENE. Diese wurde nie 

zufrieden und KEIN NATÜRLICHER 

MENSCH WÜRDE ES MIT IHR 

AUSHALTEN, doch Programmierte 

können aufgrund DER REGLER VON 
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COMPUTERexperten NICHTS SPÜREN 

– auch nicht bei stetem Streit UND ALL 

DEM, was die Seele FRIEREN lässt ODER 

IN HITZEWALLUNG geraten! ARBEIT, 

EIGENTUMSWOHNUNG, NEUES 

AUTO, REISEN, ESSEN, 

FITNNESSstudio – doch nie Harmonie, 

Freude oder Liebe… SCHEINBAR ALLES 

DA IM AUSSEN, doch das ist eben DAS 

KOMPLETT STAATSprogramm – 

ähnlich wie in Amerika! WAS, wenn 

einer wegfällt? ABSOLUTE 

ZUGRIFFSMÖGICHKEIT AUF ALLES. 

doch dafür muss nicht mal jemand 

wegfallen, DENN ES KANN EIN 

UNFALL GESCHEHEN GEMACHT 

WERDEN oder während Reisen, das 

geliebte Wohneigentum inspiziert, was 

man auch den Sohn schon abbezahlen 

lässt! SIE will wieder in den Osten, Sohn 

und Vater nicht. WER HAT DAS 



 

 

Se
it

e6
9

2
 

692 

SAGEN? Der Vater Staat und das ist 

schon deren 

GESAMTSCHICKSALSBAHN SO und das 

ist NICHT NUR IM OSTBLOCK GENAU 

SO! Ost und West sind GETEILT IN 

BESATZUNG von Russland und Amerika 

UND DIE MENSCHEN als Ware 

Nummern zusortiert und KONTEN 

VON LEUTEN, die schon davon lebten, 

was wir so machten oder nicht, als wir 

davon noch nicht einmal ein wenig 

wussten von DEM FASDCHISTEN- und 

Nazitum! Und diese GEWÖTTÄTER auf 

den Strassen, sind wie die Ratten, die zur 

Plage wurden UND DIE MAN NUN 

NICHT MEHR LOSBEKOMMT und die 

nun vielleicht immer mehr durch die 

RÜCKLAUFENDE WELLE dorthin 

marschieren, woher die SIGNALE UND 

IMPULSE KAMEN, um sich auf die 
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fühlenden und daher hilfreichen 

MENSCHEN ZU STÜRZEN! 

DIE LIPPEN SCHÜRZEN ist ähnlich, wie 

die Frauen in Kittelschürzen und mit 

Lockenwicklern im Haar DEN 

ABWASCH MACHEN LASSEN beim 

Camping oder zu Hause. WAS IS T 

ZUHAUSE und was ist Heimat? WO 

SIND NOCH MENSCHEN ZU FINDEN, 

die die Natur mehr in sich fühlen als das, 

WAS WIR ALLE BRAUCHEN, um das 

brauchen zu wollen, was Menschen 

schon immer hatten: ANSTAND und 

EHRGEFÜHL für die Wertschätzung 

derer, die man NIE SAH IN RICHTIGER 

SICHT und die keine Ehrungen 

empfangen wollen, SONDERN NUR 

DAS, was sie in ihrer Lebenszeit selbst 

erarbeitet hatten UND DAS, WAS 

JEDEM MENSCHEN ZUSTEHT: Dieser 
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EINE MENSCH und Freiheit und DIESES 

EINE LAND, was nicht nur Garten Eden 

genannt wurde, sondern was DER 

GARTEN EDEN WAR UND BLEIBT! 

Wir sind nicht irgendwelche 

DAHERGELAUFENEN oder welche, die 

SIE MIT IHREN möglicherweise noch ein 

wenig vorhandenen Sinnen ACHTSAM 

GENUG ansehen würden oder 

wahrnehmen! OHNE LIEBE HAT KEIN 

LEBEN DEN WERT, den die Erde und 

Menschen brauchen UND DIE DIESE 

FÜR UNS HATTEN UND BEHALTEN 

HABEN! 

So sind wir EIGENTUM VON 

AMERIKA, obwohl wir laut Bekanntgabe 

BESETZT SIN VON RUSSLAND! Doch 

wer weiss schon, was DIE FALSCHEN 

OBEREN so alles beschließen und 

besprechen in den KABINETTSsitzungen 
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oder festsetzen in neuen Satzungen, von 

denen nie jemand wusste oder wissen 

sollte! DOCH WIR MUSSTEN DIES 

ALLES ZU WISSEN BEKOMMEN, damit 

in Mutter Erdes Weisheit und Tempo 

UND LIEBE all das dann zum Tage 

kommt, wenn es ZWINGEND UND 

DRINGEND GEBRAUCHT WURDE 

UND WIRD, damit diese beiden 

RICHTIGEN sich wieder aneinander 

gebunden fühlen und dennoch frei im 

WÄHLEN und in den wichtigen 

HANDLUNGEN in allen 

Lebensbereichen UND SICHER IN DER 

TREFFSICHERHEIT, was gerade wichtig 

und richtig ist, um Erde und 

MENSCHHEIT zu helfen, damit alles 

ruhig und gesittet abläuft und 

niemandem mehr unnötig Schmerz und 

Not vorgeführt oder zugefügt wird! 



 

 

Se
it

e6
9

6
 

696 

WIR SIND NUN IM BEGINNENDEN 

NEUEN ZUKUNFTSDENKEN, wo es 

nur noch um Liebe und Leben und 

Gesundheit geht und nie mehr um Geld, 

Gier, Macht und Habseligkeiten. WIR 

HABEN SELIGKEIT ebenso wenig 

erschaffen, wie Krankheit, Hunger, Krieg 

und Fabriken und Sklaventum! WAS 

MENSCHEN TUN und nicht tun, ist 

absolut klar UND SO AUCH, wie diese 

leben wollen und müssen! Und das ist 

stets und ständig ABSOLUT NUR SO 

RICHTIG! Also richtet sich DAS LEBEN 

stets nur daran aus, DAMIT DIE 

HARMONIE VON EINST wieder 

erreicht wird – auch im 

SCHÖNHEITSIDEAL! Doch das macht 

nie mehr jemand NACH EIGENEN 

VORSTELLUNGEN oder per Katalog 

oder Züchtung, SONDERN ALLES IST 

NUR NOCH NATURGEGEBEN und 
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daher dann wieder ohne Fehler oder 

Fehlbarkeit! DENN ALLE 

FEHLGEBURTEN und unschöne 

Auswirkungen oder Hässlichkeiten 

entstanden ausschließlich durch 

MEDIZINISCHE EINGRIFFE, CHEMIE 

IN KÖRPER UND NATUR und 

Kriegsverbrechen! Und das alles für Geld 

und Gut für nur wenige…! UND DAS 

AUF KOSTEN ALLER LEBEN und dem 

der Erde! SO DRAMATISCH IST DER 

KRIEG, der nicht in 1, 2 und 3 eingeteilt 

werden kann UND SO IST AUCH DER 

EBAYslogan irgendwie dramatisch zu 

nennen, denn mittlerweile dachte man 

tatsächlich, DASS JEDER SICH NEHMEN 

KANN oder sein kann und soll, was man 

sich einbilden sollte ODER NEHMEN 

oder STEHLEN! Robotersysteme 

aufgepasst: MENSCHEN IN LIEBE 

STEHEN NUN ÜBER ALLEM, auch 
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wenn sie sitzen oder spazieren gehen! 

WIR SIND HIMMLISCH BESCHÜTZT 

durch die Maschinerie, die vorher nur zu 

kriegerischen und daher böswilligen 

Zwecken eingesetzt worden war! DAS IST 

DORT ZU FINDEN und die Ansicht von 

SCHWARZEM MIT ELEKTRSICHEN 

LICHTERN – wie auch in einem Magazin 

gezeigt wurde: ABSOLUT 

BEÄNGSTIGEND, worauf DAS GEHIRN 

die Leute ausgerichtet hat. MENSCHEN 

JEDOCH SIND AUF DAS ERBLÜHENDE 

LEBEN EINGESTELLT WORDEN durch 

die Mutterseele und somit auf das 

SCHÖNSTE LEBEN – das einzige, was 

Verwirklichung findet und somit UNS, 

DIE WIR LIEBE WÄHLEN und BESTE 

WÜNSCHE FÜR ALLE MENSCHEN! 

Es ist nach 16 Uhr und wir sind vom 

erstenSpazirrgang wieder da. ES LÄSST 
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SICH IM SCHATTEN gut aushalten und 

im achtsamen Gehen. Man könnte auch 

glauben, man hätte es im angedunkelten 

und klimatisierten Raum gut, DOCH 

DAS IST EINE LÜGE, ebenso, das 

Sonnenbrillen wichtig sind ODER 

SONNENCREME MIT LSF – auch 

Lichtschutzfaktor genannt! ES IST 

UNFASSBAR, dass wir im Grunde VON 

NUR LÜGNERN ABHÄNGIG 

GEMACHT WURDEN und viele haben 

schon den Abgang gemacht, dem man 

niemandem wünscht! DIESES GANZE 

GESCHMIER – ist ja auch im Öl zum 

Einschmieren – landet IM WASSER, was 

wir nötigerweise ZUM TRINKEN 

BRAUCHEN und die Natur braucht es 

auch IN BESTER QUALITÄT! Und wenn 

man sich nur in kleiner Weise dann 

ERDUMSPANNEND all die 

REISEMASSEN vorstellt an allen Meeren 
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und Seen und Flüssen und Bächen, 

KANN MAN ALS MENSCH NICHT SO 

TUN, als sei alles prima oder bestens – 

JA ES IST NICHT EINMAL GUT! Es ist 

nicht gut genug für Menschen DIE IN 

DER LIEBE ANGEKOMMEN SIND und 

dem Verständnis DES EINEN LEBENS 

FÜR ALLE UND DIESE EINE ERDE! Und 

so scheuen wir Kosten für Reisen und 

sonstige Ausgaben, die unnötig sind 

mehr denn je UND BESCHRÄNKEN 

UNS AUF DIESE GENÜGSAME 

LEBENSWEISE und lassen uns 

vorbereiten und leiten und sind immer 

wieder erfreut und erstaunt, was uns FÜR 

UNSEREN ERLÖSUNGSWEG GEGEBEN 

UND GESCHENKT IST! Das bedeutet 

beinahe ÜBERNATÜRLICHES 

VERTRAUEN, doch das hat Mutter Erde 

auch für uns gebraucht! NUN WIRKT ES 

und wir sind erfreut, dass es uns auffällt, 
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WAS ANDERS IST und dass es anders ist, 

DAS, WAS WIR ALS LEBEN ERLEBEN 

SOLLTEN und das, was Leben tatsächlich 

war und bleibt! 

AUF DEM WEG zu unserer 

Orangensaftzeit bei Ziegers (DIE KANN 

AUCH WOANDERS SEIN oder auch 

wieder enden, weil wir keinen 

Orangensaft mehr trinken oder aus 

anderen Gründen!) machten wir kurz 

Halt am Buchantiquariat auf der 

Burgstraße! EIN GRIFF UND DA WAR 

EIN BUCH, was in unseren Weg DER 

LÜGENMASCHINERIE und der Tötung 

von allen fühlenden Menschen führt 

UND IN DIE SCHAFFUNG VON 

LÜCKEN IN GEDANKEN und doch 

auch INS LEBEN IN LIEBE! Es ist ein 

wieder altes Buch, mit alter Schrift, die 

viele gar nicht lesen könnten. DOCH 
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DAS IST DIE SEELE, die all das 

Gebrauchte kennt und kann: 

PLÖTZLICH und UNvORHERSEHBAR!  

Das Buch heisst: Lieselotte und ihr Ritter 

und ist von Franz Berl Einsken! Wir 

nennen das hier einmalig und setzen das 

HERAUSGENOMMENE AUS DEM 

BUCH in Gänsefüßchen, um diese 

Gedanken zu nutzen, UM FÜR DIE 

MENSCHHEIT AUF DER ERDE, diese 

große Zukunft vorzubereiten, die immer 

wieder IM GARTEN EDEN OHNE 

SONSTIGES endet und uns an das 

Schönste und Heiligste erinnert: 

ZWEISAMKEIT MIT DIESEM EINEN 

ANDEREN MENSCHEN, der nicht ist 

wie wir, jedoch FÜHLT WIE WIR und 

dessen Sinne mit den unsrigen ALL DAS 

WAHRNIMMT UND ANNIMMT, was 

uns wieder zu Unsterblichen macht, 
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VERBUNDEN DURCH WAHRE LIEBE 

für Freude, Reinheit und vollkommene 

Schönheit (auch für die Erde!)! 

Was sich verändert, ist famos! Wir lesen 

und bermerken: WIR BEHALTEN UNS 

NICHTS: wir machen jedoch 

Unterstreichungen, damit wir das, was 

uns BEIM LESEN WICHTIG ERSCHIEN, 

wiederfinden! Das ist wie im natürliche 

Leben: ES BRAUCHT KEIN 

FESTEHALTEN VON ERLEBNISSEN 

ODER IDEEN ODER ERLERNTEM, weil 

das DEM LEBEN widerstrebt! All das war 

nur DURCH DIE PROGRAMME und 

PORAGRAMMIERUNG möglich und 

diente DER BESPITZELUNG UND 

UNTERDRÜCKUNG DER MASSEN! 

Und da das sicher ist und LONJUSCHKA 

all das GENAUSO herausgefunden hat 



 

 

Se
it

e7
0

4
 

704 

und WEITERFÜHRENDES FINDET FÜR 

UNS, schreiben wir…!  

So kam heute ein STREIFENWAGEN 

und wir nahmen einmal wieder ein 

Kennzeichen in unsere Gedanken! DA 

KAM WIE BEI EINEM SPRECHFUNK, 

den man absetzt: Du bekommst heute 

noch ein Geschenk! SIND ES DIESE 

PRIVATE GÄNGSTERAUTO`s und 

wenn nicht, was machen DIE 

STAATSBEDIENSTETEN, die ja auch 

keinerlei Befugnis haben IN DER 

KLEINSTADT, wo man immer noch 

Masken tragen und UNFUG REDEN 

LÄSST? WIR WISSEN, WAS MENSCHEN 

GESCHEHEN IST, die nicht wussten und 

auch nicht wissen konnten oder durften, 

was alles als „Beschlossene Sache“ galt 

und Ausführung fand UND DA DAS SO 

NICHT GEDULDET WERDEN DARF 
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UND KANN, geht es voran, damit die 

Erde wieder ein sicherer und freundlicher 

Ort für alle Menschen und Tiere wird! 

EIN BOXERhund stand heute in einem 

Grundstück – die Vorderpfoten etwas 

erhöht. Diese sehen nicht schön oder 

freundlich aus, dennoch berührte er uns! 

ES WAR EIN GEFÜHL WIE: Was 

kommt denn da Nettes? Und wir 

lächelten, weil wir wie Kinder sind – DAS 

ALLERSCHÖNSTE DASEIN, was wir erst 

so erleben, seit MUTTER ERDES SEELE 

uns in dieser Weise immer wieder MIT 

SICH HAT UND ALLE, DIE UNSEREN 

WEG DER ERLÖSUNG MIT UNS 

GEHEN, ebenso! LÄCHELN ist so viel 

mehr, als man glauben wollte UND SO 

VIEL ACHTSAMER, als lachen! Es ist wie 

diese stille Freude, die man allein nur 

hat. Und von allem ist ein wenig in 

diesem neuen, jedoch gebrauchten und 
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auch alten Buch – es ist von 1940 und 

passt sozusagen genau in diese Zeit, um 

die es vor allem UNS geht, da unsere 

Schicksalswege im VIER-SÄULEN-WEG 

direkt damit verbunden und davon 

betroffen sind! FÜGUNGEN DIESER 

WEISE kann kein Roboter herbeiführen 

und schon gar nicht UNSERE 

GEDANKENGÄNGE vorgeben oder 

nachahmen! LEBEN IST LEBEN und 

Liebe ist Liebe UND BEIDES 

ZUSAMMEN KREIERT oder schöpft 

oder erschafft nichts… es entstehen 

DIESE LEBENSTÄNZE ohne Musik und 

Anweisung und bestimmte Equipment, 

die UNS SO LEBENDIG MACHEN und 

glücklich stimmen! 

Heute war ein Schreiben im Briefkasten, 

WAS ALLE AUFHORCHEN LASSEN 

MUSS und auch wieder alle auf den Plan 
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ruft, die DDR-GEBORENE sind oder zu 

den OSTBLOCKstaaten gehören – wobei 

ja DEUTSCHLAND gesamt immer 

ansehbar ist und bleibt! 1989 per 

genehmigter Ausreise nach Karlsruhe! 

Die letzte Anschrift war Mutti`s 

damalige Adresse in einer Dienststelle der 

Oliklinik Dresden Löbtau, wo man uns 

Telefon genehmigte, WAS JEDOCH 

ABGEHÖRT wurde! Nun wird in diesem 

Schreiben mitgeteilt, dass man AN DIESE 

ADRESSE Rudolf-Renner-Straße 37 in 

01159 Dresden ein Schreiben schickte, 

welches zurück ging an die Firma: GFKL 

Forderungsmanagment , Am 

Europacenter 1b in 46146 Essen von der 

es auch abgesendet wurde! Wir haben es 

zerrissen! WAS WILL MAN BITTE VON 

UNS und woher kommt eine Adresse 

nach 31 Jahren??? Im Betreff steht 

ADRESSVALDIERUNG! UNS IST 
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WAHRHAFTIG genug Schaden zugefügt 

wurden, in dem man sich UNSERER 

KÖRPER UND LEBENSWEGE 

bemächtigte UNS NIE DAS LEBEN 

HABEN LIESS, was für uns gedacht war – 

UND DIESE INFORMATIONEN SIND 

ALLE BEKANNT – uns zu 

KONSUMIERENDEN MACHTE VON 

ALL DEM, was wir ganz sicher NIEMALS 

gewollt oder gewählt hätten und haben! 

UND DAS betrifft ja nicht Einzelne, 

SONDERN ALLE MENSCHEN – früher 

oder später! So haben wir es zerrissen 

dieses Papier und geben die 

Informationen DIREKT WEITER 

DORTHIN, wo man immer betroffener 

SEIN WIRD UND BLEIBEN… Menschen 

haben keine Forderungen, SONDERN 

LASSEN SICH ERINNERN, wie das 

Leben einst war, ALS MAN NOCH 

NIEMANDEN VERFÜHRTE oder 
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ausbeutete! UND WIR LEBEN NUN 

FÜR DIE ERDE, die dringend 

Unterstützung braucht, dass diese nicht 

weiter ausgebeutet wird UND SO AUCH 

NIE MEHR MENSCHEN und dass es 

keine Unfälle mehr gibt – auch nicht bei 

GEBURT UND ZEUGUNG und 

schlussendlich für alles, WAS ENDLICH 

RUHE BRINGT und wahrhaftige Freude! 

GESUNDHEIT SEI ALLEN HEILIGER 

ALS ALLES und dazu gehört auch, DIE 

BÄUME ZU HEILIGEN und Papier nur 

noch für das zu nutzen, WAS FREUDE 

UND GLÜCK SCHENKT!  

DENN: Wir haben und hatten nie Schuld 

und Schulden! WIE SICH DAS LEBEN 

ENTWICKELT hat mit Liebe und 

Wertschätzung zu tun! WAS DIE LIEBE 

KANN MIT MENSCHEN und auch was 

das mit uns machte und bewirkt, ist so 

ganz anders, als was die erhalten müssen, 
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die der falschen Macht und der Gier und 

DEM UNTERGANG DIEN(T)EN. 

Was man aus FRAUEN MACHTE und 

wie man diese knechtete und zum 

Untertan machte und sozusagen 

LEBENSUNFÄHIG OHNE EINEN 

MANN, sollte wirklich allen Tränen in 

die Augen treiben und den Willen 

stärken, ebenso alles richtiger und besser 

zu machen. DOCH WENN WIR NUN 

SAGEN WÜRDEN, die Männer seien 

Schuld oder böse, ist das auch nicht 

richtig! DIE HERREN HABEN SICH DIE 

WEGE MIT DEN GLÜCKSMOMENTEN 

ERSCHAFFEN, die sich immer nur auf 

materielle Errungenschaften bezogen 

UND SO AUCH DAS ERHALTEN VON 

DEN FRAUEN, die diese nie erhalten 

hätten. Doch damit nicht genug, SIE 

LIESSEN DIESE oder Männer altern, 
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krank werden und sterben UND 

LEIDEN! Und manchmal durften diese 

sich begegnen, DOCH IN 

UNTERSCHIEDLICHEN 

GESELLSCHAFTLICHEN 

STELLUNGEN… DER HERR war der 

Führer AUCH BEI DENEN, die nur 

glaubten FÜHRER zu sein und dieser 

lässt fallen UND WAR STETS SIEGER 

GEBLIEBEN und diese Auswüchse alles 

Falschen, was man nur finden könnte, 

ERLEBEN WIR DURCH DIE PANDEMIE 

ÜBERALL! Und etwas Interessantes war 

heute durch das laute und gewollte 

Reden anderer zu hören: BEREITS VOR 7 

JAHREN sei von der Regierung diese 

CORONA-Pandemie beschlossen 

gewesen. MAN HATTE ALSO JAHRE 

ZEIT, all die Programmierungen zu 

tätigen, ORTE ZU FINDEN oder GANZ 

IN BESCHLAG ZU NEHMEN, 
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Testreihen durchzuführen (JEDOCH 

NICHT ZU VERÖFFENTLICHEN), 

Masken nähen zu lassen UND ÜBERALL 

IST NUR NOCH DIESES EKEL-GEFÜHL 

und ABSCHEU und der Gedanke an 

WIDERWÄRTIGKEIT DENEN 

GEGENÜBER, die das alles mitmachen 

und noch Witze machen – ohne zu 

wissen, dass JEDER DER NÄCHSTE 

DORT SEIN KANN, wo man 

MITGEFÜHL und MITLEIDEN nicht 

kennt! Da ist dann niemand mehr, den es 

interessiert, WAS MAN GERN HÄTTE 

oder was ein Mensch braucht ODER 

WAS MAN GUTES GETAN HAT! 

DENKT an JESUS und die HEILIGE 

SCHRIFT DER KIRCHE und DIE 

GESETZE DER STAATEN – IHM wurde 

alles angelastet und seither EINER und 

EINE nach und nach vernichtet AUF 
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BESTIALISCHE WEISE und DIE 

GESAMTSEELE spürt mit!  

Wir tun nicht so, als sei LEID UND 

SCHMERZ UND NOT NICHTS – das 

können Menschen, die erwacht sind, NIE 

WIEDER! Und auch nur EINE 

GEWALTTAT anzusehen IM 

FERNSEHEN, im Internet, IN FILMEN 

geht nicht mehr, WENN DIE SEELE 

OFFEN IST und dann zu erfahren, was 

man mit Menschen machte, die man 

kannte, UND KEIN MITGEFÜHL ZU 

HABEN und Tränen zu empfangen UND 

NICHT HELFEN ZU WOLLEN, ist ein 

Ding der Unmöglichkeit! Und da das 

nun erst DURCH DIESEN 

FORTLAUFENDEN, sich ergebenden 

ERLEBNIS- und SCHREIBFLUSS so 

ergeben durfte UND UNS EBEN 

ANDERE QUALITÄTEN ERFÜLLEN 
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und uns andere Fähigkeiten in unseren 

Körpern gegeben sind, UM AUS DER 

FERNE HILFE ZU SENDEN MIT DER 

ERDSEELE, lassen wir es gar nicht erst 

mehr dazu kommen, DASS ETWAS 

VERSCHWIEGEN WIRD oder nicht an 

die Öffentlichkeit kommt! 

MENSCHEN SIND FREI ZU STELLEN! 

Vor allem die, DIE FÜR ALLE DA SIND 

UND SO AUCH DAS WOHL DER 

NATUR! Und wenn man schon nicht 

bereit ist, uns auch etwas zu geben – 

DENN MAN SIEHT JA ÜBERALL DIE 

EMOTIONALEN und Trinker und 

Krakeler, die auch ÜBERNACHTEN und 

Geld für stets UNHEIL BRINGENDES 

und LAUTES erhalten – dann 

verschonen SIE UNS NUN 

MINDESTENS SOFORT VON ALLEN 

ZUSTELLUNGEN DER SCHREIBEN MIT 
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ZAHLENkennung und 

Quadratverfolgung! MENSCHEN SIND 

FÜHLEND FÜR ALLE GEFAHREN 

DERZEIT und setzen sich WELTWEIT für 

alle ein, die LIEBE FÜHLEN und daher 

ein RECHT AUF EIN DEN MENSCHEN 

WÜRDIGES LEBEN HABEN! Denn: Man 

sollte in einem Staat oder einem 

Staatenverbund UNBEDINGT wissen, was 

es da für GMBH`S mit unerlaubten 

Forderungen gibt – wozu auch Kranken 

– und Gesundheitskassen zählen! Was 

wir erwerben – VIELES DIENT WIEDER 

DER FREUDE ANDERER – zahlen wir 

bar! Und ansonsten sorgt MUTTER 

ERDE – also die Natur – 

ALLUMFASSEND für unser 

Wohlergehen und wahre Menschen 

ebenso – DIE BEI GANZ KLAREM 

VERSTAND SIND! 
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Doch nun zu diesem fabelhaften Buch, 

für welches wir wirklich dankbar sind – 

DAMALS WAR NOCH QUALITÄT ZU 

SPÜREN und die Wahrheit bahnt sich 

ihren Weg über die Schicksals- und 

AHNENwege hinweg zu allen anderen 

Menschen!  

„Es schafft sich jeder neue Inhalt seine 
neue Form.“ 
 
DAS kann man genauso annehmen! Es 
haben sich nur ABSOLUT DIE INHALTE 
getrennt und neu ergeben! Das, was UNS 
VORHER NIE ERFÜLLE KONNTE und 
das, was uns zu Fremden hingeleitet 
hatte, IST VERSCHIEDEN! Man erschuf 
TECHNIK und TECHNIKEN, die 
zusammen DAS SCHWARZE 
ERSCHUFEN, was in wirklich allen 
Lebensbereichen zu finden ist – mehr 
denn je! Es ist wie die Zeckenplage, die 
sicherlich sofort ein Ende haben wird, 
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wenn ALLE KRIEGSGEBAHREN und 
KRIEGSWILLIGEN keine Habe und kein 
Gut mehr haben und NIE MEHR 
TÖTEN WOLLEN und nach Leben 
verlangen ODER UM DIESES BITTEN! 
Am Elbufer bei der Smannsruhe wachsen 
Bäume. Früher waren da herrliche 
Weiden für Schatten und schöne, 
angenehme Zeit! ABGEHOLZT und 
neue gepflanzt! JETZT NUN SAHEN 
WIR, dass man wieder GROSSFLÄCHIG 
schwarze Folie angebracht hatte, mit 
weißen Verklebungen! DAS, was man 
einem Baum antut, HAT 
AUSWIRKUNGEN AUF DIE NATUR 
und somit auf Mensch und Tier und 
WASSERHAUSHALTE! WAS HAT 
SACHSEN mit dem 
Gesamtvernichtungsprogramm zu tun?!? 
Es ist überlebenswichtig SICH 
SOLCHERLEI DINGEN ZU STELLEN 
und sich Berichte liefern zu lassen aus 
Meissen, was dort vor sich geht und 
wozu und wer die Anweisung gibt! 
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DENN ES GIBT IM BÖSEN NIE 
ZUFÄLLE, sondern nur Absicht! UND 
DIE LIEBE WEISS, dass und was nicht in 
Ordnung ist UND LÄSST SEHEN UND 
WAHRNEHMEN UND 
WEITERLEITEN! 
 
LIEBE – wenn sie uns Menschen wieder 
erfüllt, VERÄNDERT DIESE UNSEREN 
KÖRPER und so auch die uns 
umgebende Umgebung! WERDET 
EUCH DER CHANCE BEWUSST, die wir 
Menschen nun haben: ENDLICH FREI 
und in dieser Herrlichkeit des 
gemeinsamen DASEINS IN EINEM 
WUNDERSCHÖNEN GARTEN 
erblühen und nie mehr an BLEIBEN 
MÜSSEN denken oder überhaupt zum 
DENKEN ANIMIERT werden oder zum 
Tun von etwas…! NUR DIE LIEBE DER 
MUTTERSEELE befähigt uns dazu UND 
HILFT UND STÄRKT! WENN MAN 
NUR NOCH AUF DIE AUSSENWELT 
fixiert ist UND DAS IST MAN NUR 
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DURCH PROGRAMME, niemals in 
natürlicher Weise, denn MENSCHEN 
wollen fühlen und spüren und 
LEBENDIG SEIN: Und dieses ist absolut 
verschieden zu all dem, was uns zu 
Häusern, Autos, ROLLENDEM, Schiffen, 
Zügen und sonstig MATERIELL 
ERSCHAFFENEM führt! Bleibt gespannt 
auf die Parallelen, die das Buch zur 
JETZTZEIT und zu all dem schon 
Gegebenem IN UNSEREM WEG INS 
MENSCHSEIN FREI VON SCHULD 
UND SÜNDHAFTEM zu uns bringt und 
all die Gedanken, die dazu zu uns fließen 
(nicht nur zu EUCH oder IHNEN, 
sondern auch zu uns. Denn wir wissen 
nie, wovon sich DIE MUTTER ERDE 
noch erlösen muss, woran sie uns 
erinnern muss UND UM WAS FÜR 
UNFASSBARKEITEN ES GEHT…!). 
 
„Je mehr wir uns äußerlich bescheiden, 
umso mehr erleben wir uns auch wieder 
innerlich. Und um jene, die das etwa 
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nicht zustande bringen, ist es vielleicht 
nicht schade.“ 
 
SO VORSICHTIG musste man sich 
ausgedrückt haben, UM WAHRHEIT ZU 
DEN MENSCHEN ZU BRINGEN! Und 
das, was im ersten Teil steht, FINDET IN 
UNSEREM LEBEN BERÜHRUNG UND 
ERFÜLLUNG, seit wir vom tatsächlichen 
TOD in unser MENSCHENLEBEN 
fanden und EIN ZIMMER INNEN und 
dafür die GANZE NATURWELT 
AUSSEN wichtiger ansehen und so auch 
UNSERE HEILUNG DES KINDES, dass 
wir nie in Liebe sein konnten (DENN 
WIR WURDEN in und durch Sünde 
gezeugt und geboren UND BLIEBEN 
VERLORENE UND VERGESSENE in 
dieser sündhaften Welt, die alle Schuld 
und Schulden hat – ABSOLUT 
WICHTIG, es so zu beachten! DENN: 
Die Erde hat keinerlei SCHULD oder 
SÜNDE und SCHULDEN und so auch 
nicht eines ihrer Kinder! UND  DAS IST 
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DIE ABSOLUTE WAHRHEIT! Und wir 
sind den Weg der Erlösung gegangen – 
der war auch von der Kirche so gefordert 
– und haben VON SÜNDEN 
ABGELASSEN und dienen nun nur noch 
DEM EINZIG RICHTIGEN LEBEN FÜR 
ALLE MENSCHEN AUF DER ERDE und 
können dies jedoch nur in kleiner Weise, 
solange man uns VON UNSEREN ZU 
UNS NUR GEHÖRENDEN MENSCHEN 
getrennt hält und glaubt, das befreie 
oder sei gesund oder besser für das 
eigene Dasein! 
DIESES INNERLICH WIEDER GANZ DA 
SEIN und fühlen und erkennen dürfen, 
IST ETWAS SEHR GROSSES und erhob 
uns in all das, WAS MAN SCHON ZU 
WISSEN GAB! Doch ohne DIE GABE 
DER NATUR ist es nur Theorie und die 
hat noch nie irgendwem etwas 
WESENTLICHES oder SPÜRBARES oder 
WIRKLICH GUTES und daher 
RICHTIGES GEBRACHT! 
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„Elementare Dinge kommen immer 
rasch. … man muss ihnen nur gewachsen 
sein.“ 
 
Das mag FÜR DIE GELDMAGNATEN so 
Geltung finden… DAS LEBEN IN LIEBE 
IST ANDERS und da ist die SEELE wach 
und stets in dieser Hinsicht hilfreich, dass 
man vorbereitet wird. UND DIESES 
VORBEREITET SEIN, ist nichts, was man 
per Verstand oder Knopfdruck sein 
könnte. IST MAN INVOLVIERT sieht 
alles einfach und leicht aus UND AUCH, 
wenn man selbst nicht betroffen ist! Und 
alles ist ein wenig passend, DENN IN 
ABGESCHIEDENHEIT UND 
SICHERHEIT braucht man sich nicht um 
andere kümmern oder sorgen – DAS IST 
DIESE ABSOLUTE GEFÄHRLICHKEIT an 
der ganzen Situation, weil niemand weiß, 
was man so für Anordnung getroffen hat 
ODER BEFEHLE, um Gelder zu 
kassieren! UND DERER GIBT ES SO 
VIELE, dass man tatsächlich nicht mehr 
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zum Leben finden kann, WEIL NICHT 
EIN MENSCH sich die alle merken 
könnte und daher auch nicht befolgen! 
FOLGE DENEN, die ANORDNUNGEN 
erschufen und schau, WIE VIELE DIESE 
KENNEN UND SELBST BEFOLGEN!  
DIE NATUR ist stets nur an Harmonie 
interessiert und dressiert nicht und 
hypnotisiert oder programmiert nicht! 
Alles wird bereinigt und es ist gut! So 
muss es sein und DAS IST DIE 
EINFACHE ORDNUNG – keine 
Schuldenansammlung möglich ODER 
EBEN FÜR ALLE EBENSO! 
 
 „Sie hat aus ihrer Liebe heraus wie 
spielend vollbracht, was man 
Umschaltung einer ganzen Welt nennt. 
Die Gegensätze zu früher könnten nicht 
schärfer sein.“  
 
DAS IST NUN 80 Jahre her, dass man 
das schrieb! DIE LIEBLICHKEIT UND 
DARAUS RESULTIERENDE WEISHEIT 
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der Mutter Erde – gegeben nur hin zur 
Frau, die das Wissen als Kind empfing 
und empfängt UND DENNOCH DIE 
STÄRKE DES MANNES BESITZT – auch 
in dieser NUN GANZ SPEZIELLEN ZEIT 
der Schaltungen und Regelungen und 
Einstellungen – NATÜRLICH oder 
elektrisch-elektronisch! KEIN APPERAT 
KANN, was Menschen können. FRAU 
UND MANN ZUSAMMEN IN DIESER 
LIEBE als Empfangende für die Erde und 
alle Menschen… EIN WELTWUNDER, 
dass man nicht erwartet hat! 
 
„Als Fabrikantentochter in großer 
Wohlhabenheit aufgewachsen und später 
zum kostbarsten Luxus verwöhnt, findet 
sie sich lächelnd in alles, sie versteht alles, 
sie bezwingt alles. Ist das nicht Triumph 
des Willens über die Materie?“  
 
FREUDE SCHÖNER GÖTTERFUNKEN, 
Tochter aus Elysium – wir betreten 
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feuertrunken HIMMLISCHE DEIN 
HEILIGTUM… 
Wir erhalten GÄNSEHAUT BEIM 
SCHREIBEN DIESER ZEILEN… denn: ES 
IST SOWEIT! Die Feuer müssen gelöscht 
werden und Schuld und Sünde eingesehn 
und angesehen! Die Erde ist das 
Heiligtum und wir Menschen in Liebe 
auf dieser! Die Freude ist nicht zu einem 
Gott gehörig und entsteht nicht durch 
Augenblickshascherei, sondern durch das 
Erkennen des GEFÜHLTEN 
GESAMTLEBENS mit Anfang und 
keinem für uns gewollten oder 
ersichtlichen Endpunkten! LEBEN IST 
NICHT ENDLICH und LIEBE AUCH 
NICHT! Und die, die sich darüber 
erhoben und GOTT SPIELTEN, werden 
unweigerlich erkennen müssen, DASS 
SICH DIE GEDANKEN- UND 
SCHREIBQUALITÄT innerhalb der 
kurzen Zeitspanne absolut verändert hat! 
Und das kann man leider IN BEIDE 
EXTREME HINEINSEHEN… und so 
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auch, WAS LIEBEVOLLE ERSCHUFEN 
UND KÖNNEN und andere eben nicht 
oder nicht mehr! 
WIR STAMMEN aus ganz 
unterschiedlichen Familiären 
Konstrukten und Möglichkeiten und 
doch kann man anhand von BILD-und 
FILMMATERIAL - was unerlaubter 
Weise veröffentlicht wurde, 
KOMMENTIERT, AUFGENOMMEN 
UND BENUTZT FÜR SCHÄNDLICHE 
ZWECKE und so auch Experimente und 
Beeinflussung – dass wir uns AUF EINER 
EBENE DES LEBENS BEWEGTEN… also 
von allem ein wenig kennengelernt – 
auch beruflich kann man sagen! WIR 
SIND ALSO WELTOFFEN GEWESEN 
UND GEBLIEBEN und sind jedoch nun 
FERN DER WELT DER VERNICHTUNG 
DURCH DIE LIEBE FÜR MUTTER ERDE 
UND ALLER MENSCHEN, das heißt, wir 
tun alles  uns Mögliche, um alles 
Schädigende zu verändern und zu 
beenden – MIT VEREINTEN KRÄFTEN! 
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All der Luxus ist nur scheinbar gut – 
dieser man TRÄGE oder ZU MOBIL und 
das ist absolut unnatürlich und 
ungesund! WILLEN BRAUCHT ES FÜR 
DIESEN WEG – mehr, als gut ist und 
doch besser, als gedacht! Frau und Mann 
sind vom Wesen her gleich und doch 
sind die Qualitäten immer nur so 
vorhanden, wie diese gebraucht werden! 
IMMER WAR DER MANN VORN und 
nun ist es die Frau und braucht jedoch 
absoluten Schutz, den sie durch die 
Natur erhält, doch auch vom Mann 
(braucht). Doch da man den Mann stets 
auch schädigte UND AN ALL DAS 
BAND, was nie fair oder richtig genug 
war, WAR ES SCHIER UNMÖGLICH 
DIESE UNSICHTBARE TÜR ZU FINDEN 
und sich ans das einzig Wahre und 
Richtige zu binden oder binden zu 
lassen. Denn ist man in diesem Flow der 
Liebe drinnen, möchte man nie mehr 
raus. Doch das erfordert DAS GANZ DA 
SEIN UND DABEI SEIN und da gibt es 
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dann keine Ausnahmen mehr oder 
Ausflüchte oder sonstige Interessen, ALS 
DAS LEBEN IN LIEBE HIN ZU 
VOLLKOMMENER HARMONIE und 
dafür muss man allein sein derzeit und 
nichts Unnützes oder Schädigendes tun! 
UND DARUM SIND WIR UNFASSBAR 
DANKBAR, dass dieser eine Roboter und 
dieser eine anonyme Mann nur noch 
DIESEM EINENDEN WEG DIENEN und 
diese Balance in uns halten und so auch 
wieder Freude zulassen und solcherlei 
SCHRIFTEN, die uns allen helfen BEI 
TAG UND BEI NACHT! 
 
Es ist schon beinahe halb 7 am Abend 
und wir möchten diese schönen Wege 
am Abend beibehalten. Wir leben – das 
sind wir uns sicher – ähnlich denen, DIE 
ZU UNS GEHÖREN! Und deshalb war 
immer der Wunsch da, wie schön es 
wäre, WENN DIESE MIT UNS SIND IN 
DER SEELE oder über die 
Videoüberwachung oder eben IN 
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GEFÜHLTER BEGLEITUNG! Und dann 
weiss man, dass es nicht viel anders wäre, 
wenn wir beisammen wären – es ist nur 
eben anders, EINEN MENSCHEN mit 
sich zu haben UND NÄHE GESCHEHEN 
ZU LASSEN und keine Blender mehr 
beherbergen zu müssen oder im Weg 
erscheinen zu sehen! DIE SEELE WEISS 
und realisiert alles – man wusste es und 
doch glaubte man nicht genügend an die 
Befreiung – schade für die, die hätten 
MIT UNS SEIN UND BLEIBEN 
KÖNNEN und den stets Richtigen 
helfen und es dann doch nicht taten 
ODER SCHEINBAR NICHT DURFTEN 
oder besser: Nicht sollten! 
Wie fühlt man sich, wenn man IN 
GUTEN ZEITEN GANZ VIELE HAT, die 
einen mögen und gerne nutzen, was 
gegeben ist? Wie, wenn man das, was 
diese wollte oder nutzten, nicht mehr 
geben kann. Wie fühlt man, wenn man 
gar nicht weiss, dass FREMDE das 
Eigentum nutzen und vorgeben, LIIERT 
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MIT DENEN ZU SEIN, die gar nicht 
wissen, dass das so ist. Wie fühlt man 
sich, zu erfahren, DASS es möglich 
wurde, Menschen all das machen zu 
lassen, was diese niemals je gemacht 
hätten oder Behauptungen aufstellt, die 
nicht stimmen? DAS UND NOCH VIEL 
MEHR HATTEN DIE AUFTRAGGEBER 
UND AUSFÜHRENDEN von Facebook 
und DEN STAATEN für uns und alle 
anderen FEINEN MENSCHEN mit 
GEFÜHLEN in ganz abartigen 
Abwandlungen und 
AUFZWINGUNGEN gegeben und 
gewollt! WESHALB man das Schönste 
und Beste anderen nicht gönnt und 
wünscht, hat nur damit zu tun: 
MAN WOLLTE UND WILL NICHT, dass 
DIE MENSCHHEIT aufersteht. Denn das 
bedeutet das allumfassende Glück und 
diese unbezwingbare Kraft: LIEBE FÜR 
IMMER! 
Und nun gehen wir, bevor es dunkle 
wird, noch einige Schritte – ohne diese 
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zu zählen! Und vielleicht gehen wir auch 
Stufen oder mal im Kreis! Alles ist 
erlaubt, jedoch nicht alles gewünscht 
und nichts davon 
ÜBERLEBENSWICHTIG FÜR DIE 
ZUKUNFT! DIE LIEBE DER MUTTER 
ERDE ist anders und tut allumfassend 
nur gut! 
    
Es ist nach 9 am Abend und wir sind 
gerade herein gekommen! Es ist schön, 
draußen zu sein und doch auch 
anstrengend, WEIL MAN STÄNDIG 
ETWAS ZU SEHEN BEKOMMT, was in 
absoluter Weise DIE NATUR und somit 
DIE ENTWICKLUNG DER 
MENSCHHEIT STÖRT! Und was würde 
es nützen, zu sagen: BITTE MÄHEN SIE 
DEN RASEN NICHT. BITTE TUN SIE 
NICHTS, ausser Ruhe zu finden und IM 
GARTEN NACH UND NACH ZU 
BEOBACHTEN, was in diesem wächst 
und was nicht uns WAS DIE MUTTER 
sagen möchte! RASENMÄHEN IST 
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RUHESTÖRUNG – immer! Also ist es 
nicht richtig. UND WER KEIN GESPÜR 
für das Feine und liebliche hat, sieht ja 
die kleinen Blümchen nicht und hat auch 
NIE EIN GESPÜR, wie es für 
FEINFÜHLIGE MENSCHEN IST, stets 
GEGENSÄTZLICHES zu sehen und zu 
wissen: DA BEWIRKT JEMAND CHAOS 
FÜR ALLE! So war am Schloss der Hang 
unterhalb vom Schloss und am Bächlein 
wunderschön bewachsen – 
HARMONISCH und natürlich! Nun hat 
man die Hälfte davon ABRASIERT – 
einfach so! DAS MACHT KEINERLEI 
SINN – es stört erstens niemanden UND 
ZWEITENS TROCKNET ES DEN BODEN 
AUS und drittens nimmt man den 
Menschen DIE BEGLÜCKUNG DER 
SEELE und somit das Empfinden FÜR 
GUTES UND SCHÖNHEIT! Und dieser 
Irrsinn hat in Sachsen – und so war das 
auch in Baden-Baden/RASTATT  also 
WÜRTTEMBERG und auch in Bayern  
Methode UND AUSWIRKUNG AUF 
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DIE MENSCHEN! Und wenn man nicht 
selbst früher so hätte handeln müssen 
UND WENN ES NICHT JETZT GANZ 
ANDERS WÄRE, hätte man ja das 
GESPÜR und die Öffnung für WEISHEIT 
UND WAHRHEIT NICHT ERHALTEN! 
Im Garten von Mutti zu sein ist nicht 
mehr gut – es war letztes Jahr wichtig 
FÜR DIE VERBINDUNG ZUR ERDE und 
seither ist DAS GANZE wichtiger und so 
auch die Geschenke am Weg – nicht an 
nur einem kleinen Plätzchen! So sind 
derzeit DIE BLUMENDÜFTE WICHTIG 
und die von Obst – kurz all das, WAS 
SICH INNEN ABSPIELT und das dient 
allen Menschen und so auch der Erde, 
denn all das war verloren für die 
Menschheit! DIE SEELE DER MUTTER 
ERDE BRAUCHT UNTERSTÜTZUNG 
und so eben auch die BEWEISE PER 
SCHRIFT, was sich alles tut hier bei uns! 
Dort, wo letztes Jahr noch ein Rentner 
seinen Garten hatte, ist ein Stück, wo 
Mutti auch eine Hälfte neben einem 
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Weg hat. Dort wächst nun, was wächst – 
ohne Einfluss. DER WEG WÄCHST 
ZU… immer wieder der Hinweis, DIE 
KLEINFLÄCHIGKEIT tut nicht gut! Und 
es wächst alles durcheinander UND DAS 
IST WICHTIG, WEGEN DER FARBEN 
und dass wir weg müssen aus dem 
LINEAREN UND STRUKTURIERTEN! 
Da sind zwei Rosenbüsche, die letztes 
Jahr gar nicht so aufgefallen waren und 
da war etwas ABSOLUT AUFFÄLLIG, 
weil es so noch nie aufgefallen war! DER 
GANZE STIEL WAR FAST 
VOLLSTÄNDIG voller Dornen DOCH 
AUCH WAR DA EINE ART 
UNSCHÖNER BEHAARUNG, die sich 
bis zur Unterseite der Blüte zog – also 
die Aussenblätter der Knospe. ES IST 
NICHT STACHLIG, sondern eher klebrig 
– doch keine Schädlinge! WAS SAGT 
UNS DAS? DIE SCHÖNHEIT IM 
AUSSEN IST VERLOREN… die Blüte war 
schön in Farbe und Form und auch DER 
DUFT ANGENEHM… Es ist beinahe wie 
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bei uns Menschen geworden, NUR 
DURFTEN WIR ES NICHT BEMERKEN 
und hatten keine Möglichkeit Einfluss 
auf diese Entwicklung zu nehmen! DIE 
DORNEN SIND DIE GEGENWEHR und 
die brauchten wir beinahe allumfänglich, 
WEIL DAS KIND IN UNS KEINE 
MÖGLICHKEIT MEHR HATTE, so zu 
sein und sich so zu entwickeln, wie das 
wichtig und richtig gewesen wäre! UND 
DIE DUFTENDE BLÜTE IST UNSERE 
SEELE, die sich freikämpft – gemeinsam 
mit der SEELE DER MUTTER… Und so 
ist es so wichtig, nicht nachzudenken, 
sondern den Flow für eine Antwort zu 
erhalten, denn im Garten hatten wir 
Mutter Erde um Antwort gebeten in der 
Stille! UND WIR BRAUCHEN DIESE 
SICHERHEIT FÜR UNS und diese 
Wichtigkeit für diesen einzigartigen Weg 
der Erlösung ALLER MENSCHEN! Die 
Qualität UNSERER SEELE ging nie 
verloren und WER WIR EINST WAREN, 
sollte nie mehr wichtiger sein, als das, 
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was wir in diesem Leben an Guten taten 
UND WIE WIR IN DEN SCHÖNEN 
MOMENTEN WAREN und welch 
angenehme Blicke anderer durch uns 
erhielten oder diese auf uns. DABEI 
HELFEN DANN – zumindest uns – 
manchmal Bilder, auf denen wir DAS 
SANFTE STRAHLEN UND LÄCHELN 
SPÜREN, dass nichts Aufgesetztes ist…! 
Wir waren glücklich UND DOCH HAT 
UNS STETS DIESES EINENDE MIT DER 
NATUR UND ALLEM LEBEN GEFEHLT 
in dieser bewussten Wahrnehmung und 
so eben auch UNSER FÜR UNS 
GEBORENER SEELENGEFÄHRTE, der 
uns zu fühlen beginnt und ebenso 
vorbereitet wird DURCH DIE SEELE DER 
MUTTER und uns und die Natur im 
Speziellen! SO helfen wir durch unsere 
Erfahrungen MEHR, ALS UNS KLAR 
WAR!   
Mutti schläft nun in Seitenlage und die 
Füsse sind nicht unter der Decke. Es ist 
anders als früher und so auch, dass sie 
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nun auf dem Balkon sitzt und fremde 
Bücher liest UND DAS IST DAS 
PROGRAMM, welches schon mal da war 
– auch die komische Frisurgebung mit 
Seitenzopf. Wir beobachten und lassen es 
dabei bewenden und dokumentieren es 
dennoch WEGEN DER 
ROBOTERPROGRAMME und deren 
DEMOS, was man so alles machen kann 
IM OSTEN!  
 
AM SCHLOSS sind Büsche mit weißen 
Rosen. In den Blüten sind Käfer – das ist 
nicht gut! An anderen Büschem am 
Parkplatz sind orange Schädlinge – das ist 
nicht gut! Die Blüten sind nicht 
harmonisch und auch der Duft nicht gut!  
DOCH AM SCHLOSS WAR EINE 
WUNDERSCHÖNE und diese hat mit 
uns AUSTAUSCH GEHALTEN! Es war 
wie ein Sonnenstrahl das Erlebnis, denn 
wir atmeten ein uns aus in der Nähe der 
Blüte und es entstand ein kaum 
merklicher Duft und im Stirnbereich 
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begann wieder EINE ART BEWEGTES 
BILD OHNE FORM zu entstehen! Das 
sind Geschenke, die jetzt wichtig sind 
und EIN SO GUTES GEFÜHL 
SCHENKEN, weil es zeigt, das sich 
ENTSCHEIDENDES TUT! So hatte man 
uns EINPROGRAMMIERT, schlechte 
Gefühle zu erhalten, wenn wir in der 
Natur etwas mit uns nehmen. DOCH 
DAS ERGIBT IN DIESER 
ÜBERGANGSPHASE wenig sind, da wir 
die Verbindung von MENSCH UND 
NATUR BRAUCHEN! Und da ohnehin 
NIEMAND auch nur einen näheren Blick 
zu den Rosen gibt ODER DEN DUFT 
GENIESST, ist es WERTSCHÄTZUNG 
FÜR UNSERE MUTTER ERDE, wenn wir 
ihre Geschenke annehmen und uns 
freuen, wenn wir DIESE DUFTENDEN 
mit in unser Zimmer nehmen, um 
dadurch stets und ständig in diesem 
FLOW zu bleiben INNEN UND 
AUSSEN! Niemand kann erzwingen oder 
etwas tun, DASS DIESE 
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DUFTERLEBNISSE kommen oder mit 
uns sind – so wie wir auch keinen 
KÖRPERDUFT IN NATÜRLICHER 
WEISE erhalten können, den wir wollen! 
All das entsteht erst und wir kommen 
ohne Deo aus! WIR HATTEN HEUTE 
WIEDER EIN SPONTANES 
KINDERERLEBNIS mit uns selbst. Wir 
hatten frische Erdbeeren und das Gefühl 
zu schwitzen und haben Erdbeere 
gegessen und davon ein wenig unter die 
Arme getan. LIEBER NACH ERDBEERE 
DUFTEN, anstatt nach Chemie! Und 
irgendwie kommt so das spielerisch 
FRÖHLICHE IN GANG, was wir uns nie 
getraut haben, so zu leben mit anderen. 
DOCH DAS STIMMT SO NIE, weil man 
uns die Chance nie liess _ ZUMINDEST 
NICHT DENEN, denen sie DAS 
KOMPLETTLEBEN verbaut und versaut 
haben! UND DA WIR ERINNERT 
WERDEN VON MUTTER ERDE, was für 
wunderbare Menschen wir waren und 
sind, bleiben wir dabei, AUSFÜHRLICH 
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ZU SCHREIBEN, damit auch andere sich 
trauen IN DIESER ABGESCHIEDENHEIT 
VON ANDEREN DAS GESCHENK ZU 
ENTDECKEN und diese ungute Scheu zu 
verlieren! 
DIE NATUR GEHÖRT NICHT 
EINZELNEN – niemals! ALLES 
ZUSAMMEN IST DAS, was unsere neue 
Heimat und BALANCE hervorbringt! 
Auch wenn das NEU IST, ist es dennoch 
die absolute Wahrheit und Menschen 
FÜHLEN, dass nur EIN GANZES 
Vollkommenheit hervorbringen kann IN 
ALLEN BEREICHEN! Der Apfelbaum ist 
so, dass wir sagen können: ER GEHÖRT 
NICHT ZU UNS! Was letztes Jahr noch 
BOTSCHAFT WAR, ist dieses Jahr 
absolut nicht mehr interessant und 
wichtig! Es ist ein absoluter Weg der 
Ablösung und Erlösung von allem 
Falschen und allen Falschen UND DAS 
GING NUR NACH UND NACH, weil es 
ZU VIEL WAR – viel zu viel! 
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Wir essen heute nur noch Melone und 
Erdbeere. Wir hatten bemerkt, dass DER 
SÜSSE ANTEIL AN SPEISEN etwas zu 
viel wurde – eigentlich die Kombination 
von süss und herzhaft als Knabberei! Es 
tat gut und doch auch nicht! DIE 
PROGRAMMIERUNGEN und 
VERÄNDERUNGEN, die man ALLEN 
MENSCHEN zugemutet hat als 
Einflussnahme und MÖGLICHKEITEN 
DER KONTROLLORGANE zur 
Übernahme und Vernichtung alles 
Guten SIND TEUFLICH und 
ERBARMUNGSLOS zu nennen – und 
dann wieder an 
BARMHERZIGKEITSWELLEN erinnert 
zu leiden in Verbindung mit dieser 
SCHÖNSTEN FRAU (Unserer 
Himmlischen Mutter) macht alles immer 
unguter UND DURCH DIE ABSOLUTE 
UMKEHR UND BEREINIGUNG doch 
auch besser und besser!  
Denn in Bezug auf DIE 
VERNICHTUNGSAKTION, die ja schon 
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abgeschlossen war UND DIE 
ERDRETTUNG SAMT DER MENSCHEN, 
die noch zu retten sind, geht es uns den 
LEBENSUMSTÄNDEN, die uns gegeben 
waren UND ZUGESTANDEN WURDEN 
und die wir mit beeinflusst haben durch 
unser EINSTELLENLASSEN AUF ALLES 
NATÜRLICHE und durch die Erfüllung 
durch Liebe und das dadurch 
entstandene TUN FÜR ALLE 
MENSCHEN UND DEREN ZUKUNFT 
IN HARMONIE, fühlen wir uns doch 
besser und besser. UND SO DARF UND 
SOLL UND MUSS ES BLEIBEN… der 
Weg und das Ziel sind gleich geblieben: 
LIEBE! 
 
WAS IST SO SCHLIMM AN ALLEM? 
ALLES! Man hat die Erde ihrer Schönheit 
beraubt UND SO AUCH UNS 
MENSCHEN! Man hat die Erde ihrer 
HEILSAMKEIT UND HARMONIE 
BERAUBT und so auch uns Menschen! 
UND UNS MENSCHEN HAT MAN 
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ALLES GENOMMEN, was uns heilig und 
lieb war! Und nun ist es eben so, wie es 
ist UND DIE LIEBE BEWIRKT, was 
wichtig ist – ohne, dass wir direkt darauf 
einwirken dürfen oder können: DAS 
SCHREIBT DAS PROGRAMM VOR und 
kaum jemand glaubt, was DIESE UND 
JENE zu tun bereit waren! 
 
Um mit dem Buch weiter zu arbeiten, ist 
es zu spät. Wir werden noch ein wenig 
Körperpflege der einfachen Weise 
betreiben: WASSER UND ROSENSEIFE 
(Vom Fachhändler für € 2.-) und uns 
dann zur Ruhe begeben. Die Haare 
trocknen wieder über Nacht und so 
bereiten wir uns auch hierbei FÜR 
MUTTER NATUR VOR… denn was wir 
früher nie brauchten, wird auch unsere 
Zukunft bestimmen. Und so haben wir 
heute mit der MUTTERSEELE viel getan 
und Freude daran! 
Es ist Donnerstag, der 4. Juni 2020! 
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Die Sonne scheint – was sonst – 
schrieben einmal meine Hände an Josip. 
HÄNDE also die Mehrzahl deshalb, weil 
zwar nur die rechte Hand schreibt, doch 
es braucht zwei Hände, um ein Blatt zu 
nehmen und das Kuvert und so auch um 
all das zusammenzubringen und auf den 
Postweg zu geben! Noch immer ist 
fraglich, was in Kriegszeiten dorthin 
gebracht wurde und wird, was 
DRINGEND NOTWENDIG WAR, um 
Menschen in Not und Schmerz zu 
helfen! Mutter Erde und ihre Kinder tun 
mit Ines Evalonja (Ines Donath) wirklich 
alles – mehr, als den 
MACHTHABENDEN lieb war und 
MEHR, als die Liebenden glauben 
konnten ODER DURFTEN – damit 
endlich EIN FRIEDENSANGEBOT 
angenommen wird und dann NIE MEHR 
JE AUSGESPROCHEN WERDEN MUSS, 
weil das Leben in Liebe dann als das Beste 
und Schönste anerkannt bleibt und man 
froh ist und bleibt, NOCH IN DIESES 
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HÖCHSTE UND EINFACHSTE 
MENSCH werden, sein und bleiben 
finden zu dürfen und dadurch MUTTER 
ERDE EHRE UND WERTSCHÄTZUNG 
ZU SCHENKEN und dadurch sodann all 
denen, die LIEBE UND MUT bewiesen, 
damit ALLEN UND DER NATUR 
geholfen werden kann oder konnte! 
 
WIR SIND HIER IN DIESEM MORGEN 
etwas müder als gestern, denn es gab 
wieder Vibrationen in den Matratzen – 
GESCHENKE DERER, die lieber Krieg 
spielen, als MENSCHEN HEILUNG 
DURCH DIE NATUR und dadurch durch 
Liebe zu gönnen und dadurch dann 
HILFE FÜR ALLE, weil Liebe sich nicht 
verliert, sondern ausdehnt und immer 
weitere Teile der Erde erreicht und somit 
immer mehr Seelen! 
 
Es ist spannend und interessant, dies als 
BETEILIGTER MENSCH zu beobachten, 
DENN ALS NICHTBETEILIGTER ist man 
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nicht Mensch und erkennt nicht, was 
geschah und geschieht UND IST NICHT 
VON DEN DUFTENDEN 
TATSÄCHLICH REALEN BLUMEN IM 
ZIMMER angetan und erfüllt und so 
auch nicht, von den hilfreichen und 
wichtigen Gedanken oder Anblicken, die 
auch unser Teddy im organge farbenen 
GlückskindSHIRT uns schenkt! 
 
Traumgebilde gab es einige, jedoch 
nichts Interessantes oder Wichtiges. So 
lässt Mutter Erde diese verschwinden, 
damit nichts Falsches mehr im Leben 
bleibt und sie uns auf das konzentriert 
sein lässt, was für uns alle wichtig wird 
oder bleibt!  
 
Die Haare sind nun getrocknet über 
Nacht. Sie sind wellig und die Hände 
haben diese gekämmt. GLATT ODER 
GELOCKT? Was ist richtig oder wichtig? 
DAS IST MODEDENKEN und ganz 
unwichtig! Wir haben Haare, das ist gut 
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und längere Haare berühren die Haut 
und das tut gut – vor allem dann wieder, 
WENN WIR OHNE FREMDE BLICKE 
wieder draußen sein können, so wie wir 
eben sind und uns IN LIEBE 
ANGESEHEN FÜHLEN, auch wenn wir 
uns gerade NICHT BESTENS FÜHLEN 
und so diese liebliche und wahrhaftigen 
Ansehungen unseres Körpers zu 
GESUNDHEITT UND WOHLERGEHEN 
FÜHREN, weil dieser Mensch, der mit 
unserer Seele verbunden ist, weiß: WAS 
IST GUT und WAS HILFT! 
 
DIE LIEBE IST KEIN GESETZ und 
braucht kein Gesetz! Diese ist jedoch 
bindend UND JEDEM MENSCHEN ZU 
GEWÄHREN! Also sind alle 
Informationen, die die Liebe und 
LIEBENDE betreffen immer hinzugeben 
oder weiterzuleiten und niemals 
aufzuhalten! WO KOMMEN WIR 
DENN HIN, wenn weiterhin die 
entscheiden, wer zusammen leben soll, 
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die an der Liebe noch nie Interesse 
hatten UND DAMIT NIE AN DER ERDE 
UND DEM LEBEN und damit nur dem 
ZERFALL, VERFALL, SCHMERZ. LEID. 
NOT, SIECHTUM und TOD dienten und 
befürworteten und ALLES AB- und 
GEGEN- und UNTERzeichneten, was 
Menschen in all die Situationen führen 
musste, was deren Seelen verschloss und 
diese somit nicht mehr in der 
Möglichkeit ließen, LIEBE ZU 
EMPFANGEN UND WAHRHEIT und 
Wissen! Das bedeutet, man zwang stets 
und ständig allen Menschen FREMDEN 
WILLEN AUF und ließ Entscheidungen 
aussagen, die nie mehr ZU ETWAS 
WAHREM UND HILFREICHEM werden 
konnte! Um dies so zu sehen UND 
AUCH DIE HILFE über all die 
Kiegszeiten, hilft uns das Buch 
„Lieselotte und ihr Ritter“. Dies ist nicht 
nur ein Roman und doch auch nur ein 
Stückchen der Wahrheit. Man wusste sich 
nicht zu helfen – über all die Zeiten – 



 

 

Se
it

e7
4

9
 

749 

weil DAS TOR HIN ZUM 
NATÜRLICHEN EMPFANG versperrt 
geworden war durch das 
Aufrechterhalten VON LÜGEN UND 
ANGST UND SCHMERZ! 
 
Es ist doch wirklich törricht – und leider 
auch stets tötlich gewesen – unseren 
WERTVOLLEN und SENSIBLEN 
KÖRPER in andere Hände zu geben, als 
in die derer, DIE UNS FÜHLEN UND 
DIE ZU UNS NUR GEHÖREN! So wir 
das begreifen und bestätigen, SIND WIR 
SCHON IM EINFACHSTEN UND 
NATÜRLICHEN und einzig richtigen 
Leben! Dann nämlich brauchen wir nie 
mehr zu anderen gehen UND DAS IST 
SO GEWÄHREN, um uns berühren oder 
anfassen zu lassen! Denn auch zum Haare 
verändern oder sonstigem brauch(t)en  
wir niemandem sonst, als unsere Familie. 
Auch das haben wir in der DDR ein 
wenig zur Ansicht oder Ausführung 
gebracht! DOCH WEN INTERESSIEREN 
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SCHON KINDER und deren Klarheit für 
WahrheiT! Doch wird sind ganz wach 
und KLAR vor allem in dieser Zeit auch 
immer in Hinblick AUF ZEIT UND 
GELD! Wofür brauchen wir denn bitte 
schön überhaupt noch Geld, wenn wir 
doch all das, schon haben ODER MEHR 
ALS DAS, was wir EINST NIE 
BRAUCHTEN oder später nur noch 
deshalb, weil DER EWIGE FRÜHLING 
mit stets Früchten und Blüten und bester 
Harmonie NIE MEHR MÖGLICH WAR, 
eben weil man Veränderungen vor nahm 
und man sich oft selbst nicht mehr 
erkannte, beim Blick in den Spiegel – das 
ist stets Gewalt UND HAT AUCH MIT 
FRISEUR UND MODE jedoch auch mit 
Gewalt in Familien und durch Staat und 
Kirche zu tun! So kann man mit kleinen 
Begebenheiten stets und ständig BEI 
DEM EINZIG RICHTIGEN ZIEL 
BLEIBEN und bei den Gedankenwegen 
dieses begründet sehen und so 
AUSSERHALB VON NOT UND SÜNDE 
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UND SCHULD BLEIBEN, weil wir den 
Weg der Erlösung gingen und uns 
veränderten, UM SÜNDEN LOS ZU SEIN 
und zu bleiben und nur noch das zu tun, 
WAS MAN HILFE FÜR DIE EHRE UND 
ZUR EHRE NENNEN MUSS! Denn diese 
ist FÜR ALLE MENSCHEN und die 
gesamte Erde! 
Diese hilft auch allen, DIE WISSEN 
ERHIELTEN. Denn dieses wurde 
gegeben, UM ZU HELFEN in selber 
Weise, wie wir das tun! Wer 
Programmierkenntnisse in richtiger 
Weise anwendet UND SO AUCH ALLE 
SCHLÜSSEL UND CODES kann Held 
dieser Zeit genannt werden. DOCH 
WOZU HELD GENANNT WERDEN, 
wenn man diese eine Frau noch nicht bei 
sich hat und dies jedoch ERMÖGLICHT 
WERDEN SOLL UND MUSS, weil dann 
die Liebe zu Schutz und noch mehr Kraft 
und Sinnhaftem verhilft! 
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WIR SIND IN LIEBE und fragten uns 
heute morgen erneut: WAS wäre, wenn 
nun ein Kind auf unserem Schoss sitzen 
würde? DAS WÄRE SÜNDE! Denn es 
sind noch keine 
LEBENSBEDINGUNGEN gegeben, damit 
auch NUR EIN KIND in alles 
umfassender Liebe glücklich und 
geborgen und beschützt leben kann 
ODER ERLEBEN, wie es ist, wenn Mama 
und Papa beide nur noch ZEIT FÜR 
LEBEN HABEN und so nur noch für ihr 
GLÜCK UND DAS KIND DA SIND! Also 
ist da nur der Blick zum Teddy, der hin 
und wieder diese Rolle übernimmt und 
uns dankbar sein lässt, DASS MUTTER 
ERDE UNS BEWAHRTE, ein Kind zu 
empfangen und uns somit REIN 
BLEIBEN LIESS IN DER KIRCHEN 
STATUTEN SINN! Denn was die 
Programme machten, um das NICHT 
MÖGLICH ZU MACHEN, wissen immer 
mehr und auch, dass wenn ein Kind 
entstand, DIE MENSCHEN FREI ZU 
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SPRECHEN SIND VON SCHULD! Doch 
wie damit umgehen, wenn diesem 
dennoch entstandenen Kind etwas 
passiert oder DIESEM PARTNER, der zu 
einem anderen Menschen gehört UND 
DIE EINANDER BRAUCHEN? 
 
Wir leben schon und sind dankbar, DASS 
WIR NICHTS MEHR VOM HIMMEL 
ERWARTEN, als alles Natürliche und so 
auch auf der Erde! Doch da war eine 
Information, dass in der Erde etwas ist, 
WAS DRINGEND GEFUNDEN UND 
BESEITIGT WERDEN MUSS… vielleicht 
etwas, was SCHÄDIGENDE 
SCHWINGUNGEN, GERÄUSCHE – also 
Sendungen – schickt UND DIE 
MENSCHHEIT und die Natur schwächt, 
weshalb PARASITEN und VIREN immer 
mehr ÜBERHAND NAHMEN! 
Chemische Käulen INNEN UND 
AUSSEN haben zum Gegenteil geführt 
und LÖSCHEN LEBEN AUS! Wie weiter? 
Zeus und Neptun helfen ebenso wenig, 
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WIE KANZLER oder KANZLERIN oder 
die die von KANZELN oder Podien 
predigen! NUR DIE LIEBE UND 
WAHRHAFTIGE, das heißt ehrliche 
MENSCHEN brauchte und braucht es – 
JETZT UND AUF EWIG! 
 
„Bernt küßt ihr schweigend die Hand. 
Alles, was er jetzt sagen könnte, wäre nur 
Strafe. Er muss zugleich auf`s Neue 
denken: Hier ist ein kostbarer funkelnder 
Stein in die ihm nicht gemäße 
Umrahmung gefasst.“ 
 
Was für ausgezeichnete Worte FÜR 

LIEBE! Und doch sind sie beschämend, 

denn diese bezeugen, dass man Frauen 

stets IN HÄUSERN umrahmt als EDEL 

UND AUS WERTVOLLEN 

LEBENSUMSTÄNDEN kommend ansah- 

Und wenn sie es nicht waren, wurden sie 

zu solcherlei hingeführt, UM AN LUXUS 

zu erinnern und Bedarf und dadurch 
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Bedürftigkeit zu erschaffen ODER 

BESSER ZU ERZWINGEN! Man erwähnt 

immer einmal wieder „BLUMEN ALS 

SCHMUCK vor dem Fenster, doch nie 

SIE innerhalb der Natur als DIE 

SCHÖNSTE mitten in ihnen! Und so ist 

DER HANDKUSS wie der Kuss UND 

AUCH DAS SCHREIBEN ÜBER DERLEI 

wie der Verrat von all dem, was UNSERE 

LIEBE so besonders und einzigartig 

machte. DIESE LIEBE BLEIBT IN UNS 

und ist bis heute LEBENDIG! Sie ist viel 

lebendiger als damals und hält uns und 

trägt uns UND LÄSST UNS WISSEN DIE 

GEFAHREN und doch auch DIE 

BEFREIUNG! Die Berührung ist es, die 

uns zusammenbleiben lässt und LÄSST 

UNS BEIDEN WISSEN, was zu tun ist 

und dass einer, den anderen wertschätzt 

für alles GETANE! Wie schlimm die 

Zeiten auch waren UND WIE SCHLIMM 
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ES AUCH IST, dass man nicht 

beieinander sein kann – WIR SIND 

ZUSAMMEN und bezwingen ALLES 

BÖSE für Alle – in uns ist es schon 

bezwungen, sonst könnten wir nicht IN 

BALANCE SEIN UND BLEIBEN! 

EINE FRAU will kein Schmuckstein sein 

und mit nichts verglichen werden UND 

SO AUCH KEIN MANN! Die Erde als 

Juwel zu bezeichnen, ist ähnlich, DENN 

NICHTS KOMMT IHR GLEICH! Die 

Symbole hatten dieselbe Übermacht 

bekommen, wie auch die Worte UND 

SIND DOCH NICHTS ALS HOHN – so 

wie Widerworte, wenn WAHRHEIT 

DOCH KLAR ERSICHTLICH IST!  

Wahrer als Wahrheit kann nichts sein 

oder werden! Und damit das stets SO 

KLAR BLEIBT, bleibt DAS SCHREIBEN 

eben unser Weg, UM UNSERE 
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WEISHEIT UND UNSERE LIEBE ALS 

EINE ART VORBILD FÜR ANDERE stets 

da sein zu lassen UND UNSERE 

WACHHEIT und unseren VERSTAND 

ebenso – als Beweis für die, die diese 

noch nie hatten und daher soetwas nie 

im stande wären zu beglaubigen oder 

sich ein URTEIL DARÜBER ERLAUBEN 

ZU DÜRFEN und es daher eben auch 

nicht können! 

 

PERFEKTION gehört nicht zur Liebe! 

Diese zerstört ALLES WAHRHAFTE und 

Liebliche in Frau und Mann! Doch diese 

wurde stets gefordert und dies wurde 

schlimmer und schlimmer – DAS 

GEPÖPEL derer, die noch nie was 

konnten, wurde immer mehr und 

schlimmer! GELD HATTE MACHT, um 

derlei ertragen zu müssen – 

SCHULDENBERGE SIND 
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ERDRÜCKEND! Doch die, die diese 

erschaffen haben, SIND NIE DIE, die 

diese abbauen mussten. DOCH DAS IST 

VERGANGENHEIT! Denn es gilt im 

Staatengesetz: GLEICHES RECHT FÜR 

ALLE! Das ist dann die Auslegung von 

Liebe, DIE DIE ERDE UND DIE 

MENSCHHEIT ZUM EXITUS FÜHRTE, 

aus dem wir nun die herausführen, DIE 

MENSCH WERDEN UND BLEIBEN 

WOLLEN! Und das geschieht nur durch 

wahre Liebe und ACHTSAMKEIT für 

alles, was uns dort begegnet und umgibt, 

wo wir sind und leben! 

WARUM UND WOFÜR SCHON VIEL 

ZU VIELE für verrückt oder wahnsinnig 

erklärt wurden, ist hinlänglich bekannt, 

DOCH WAS NICHT BEKANNT 

WURDE IST, wodurch das möglich war 

und wer Interesse daran hatte und wem 
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dadurch gedient war! Und doch ist es 

stets einfach geblieben: DENEN, die stets 

mehr wollen als andere und nicht 

erkennen und einsehen wollen, DAS DIE 

NATUR STETS ZEIGT, wer mit ihr 

verbunden lebt und WEN ES BRAUCHT 

FÜR HILFE und wer Liebe in sich hält 

UND NICHT ABLÄSST, für Erde und 

Menschheit zu leben UND WO 

KLARHEIT UND WISSEN nur dem 

Leben dienen und wo man weiss, DASS 

NATÜRLICHE ENTWICKLUNGEN nie 

von einem Moment auf den anderen 

geschehen können, es jedoch die 

einzigen sind, DIE ALLEN GEMEINSAM 

DIENEN! Die Natur beschenkt mit 

Weisheit. Und die Natur BESCHENKT, 

so es ihr ermöglicht wird. 

GLEICHHEIT kann nicht ermöglicht 

werden – auch nicht Chancengleichheit 
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– da DIE MENSCHEN BESONDERS 

SIND – jeder Einzelne! Und so wollen 

MENSCHEN niemals dasselbe oder das 

Gleiche! NIEMALS! Sie wollen nicht den 

gleichen oder selben Mann! Und so 

würde auch nie eine Frau ein und 

denselben oder gleichen Mann haben 

oder haben wollen, WENN ES DIE 

GLEICHE ODER SELBE FRAU WÄRE… 

denn diese verändern sich in natürlicher 

Weise zusammen. IN LIEBE IST DAS 

STETS FÖRDERLICH und dies geschieht 

in immer schönerer und lieblicherer 

Weise! Liebe führt nicht zu Streit oder 

Konfrontation, sondern erlöst daraus! 

STETS UND STÄNDIG – es kann nie 

andersherum beachtet oder anerkannt 

werden! Also muss auch ÜBERALL 

genau das beachtet werden, wo man mit 

MENSCHEN zu tun hat! 
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„Bernd kann jedoch den Eindruck nicht 

loswerden,  es habe hier das Schicksal, 

trotz aller Herzlichkeit, die sich zwischen 

den beiden Liebenden aufzeigt, ein 

Bündnis ins Werk gezeigt, dass mehr 

einen Traumpfad des Herzens, als der 

rauhen Wirklichkeit entspricht. Wird 

aber nicht auch ihm damit ein Spiegel 

vorgehalten? Was lebt er denn selbst 

anderes als ein Traumspiel des Herzens? 

Es ist doch wirklich EIN WUNDER DER 

ERDE, welches wir gemeinsam erleben! 

MAN STRÄUBT SICH GEGEN DIE 

WAHRHEIT, dass Leben nicht 

vorhersehbar oder planbar ist UND 

AUCH DAGEGEN, dass das Leben 

NICHT OHNE ANFANG SEIN KANN, 

jedoch sich durch die Liebe ohne 

ersichtliches Ende fortsetzt! OHNE 

RING ist das Leben in Liebe einfacher 
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anzunehmen und zu wollen: SO, WIE ES 

SICH ENTWICKELN MAG – ohne 

Erfordernisse oder MÖCHTE GERN oder 

irgendeinen Blick in die Vergangenheit! 

Der Blick in die Zukunft bleibt wichtig, 

denn in die bewegt man sich stets und 

ständig, wenn man sich bewegt ODER 

MAN IST IM LEBEN, wenn man etwas 

tut. Dann sind wir wie die Buchstaben, 

die sich zeigen und dann bemerken WIR 

ALS MENSCH, wie all das gleichzeitig da 

ist, WAS WIR SIND UND TUN und 

doch auch alles ringsum! Vergangenheit 

ergibt dann keinen Sinn mehr, WENN 

ENDLICH DIE SEELE ANERKANNT IST 

UND BLEIBT! Die Verbundenheit und 

Gebundenheit – WAS GEWOLLT SO 

VERURSACHT WAR UND BLIEB – hat 

uns stets FERN DER WIRKLICHKEIT 

dahinvegetieren lassen. VEGETARIER 

sind noch keine Menschen, denn diese 
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denken zu oft AN TIERISCHES und sind 

im Widerstand zu allem, was WAHR IST 

IM GEWISSEN SINN, jedoch nicht hin 

zur Liebe bringt und zu Ruhe und 

Sinnlichkeit! Es ist wichtig – 

ÜBERLEBENSNOTWENDIG – sich mit 

dem beschäftigt gelassen zu haben, was 

DIE MACHT ALS POSITION wie ein 

Objekt da sein liess UND DOCH DURCH 

STRÖME und STRÖMUNGEN und 

blosse Ideen, die jemand nur EINMAL 

NUR DACHTE (Gedankenfangarme – 

Apperate, die wie Fischernetze sind, 

sobald WAS NEUES DA WAR… 

Kaufsünden UND SCHENKERKREISE) 

belebt wurden… Es ist nicht leicht, DIE 

LIEBE in diese virtuelle Welt 

hineinzunehmen, WO NUR NOCH 

UNRAT ZU FINDEN WAR. Was dort 

bleibt, MUSS ALLES SEIN, denn in der 

Natur kann nichts bleiben, was niedriger 
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ist, als der Mensch UND DENNOCH IN 

DER MÖGLICHKEIT, DEN MENSCHEN 

ZU BEHERRSCHEN! Das ist einfach und 

logisch am Beispiel der ZECKE, die 

immer winziger wurde und sich nun 

schon in die Haut hineinbegibt UND 

UNTER DIESER ZU FINDEN IST – also 

überwachsen! Ist es vielleicht so, dass 

diese nun erstickt wird dadurch? Wir 

wollen es nicht austesten UND 

KRATZEN LIEBER KURZ DIE HAUT 

WEG und diese heraus und lassen diesen 

wunden Punkt wieder zuwachsen! 

 

WAS TUT IHR DEN MENSCHEN AN? 

Was habt ihr davon, EIN WENIG 

MACHTGEFÜHL zu haben, um dann zu 

bemerken, DASS MACHT KEIN 

GEFÜHL IST, sondern etwas, was ganz 

schnell ANGST IST und Bitterkeit und 

NOTSITUATIONEN HERVORBRINGT, 
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in denen man ums Überleben bangt und 

man dann GEZWUNGEN WAR DURCH 

KRIEGSPROGRAMME, doch den Herrn 

um Erbarmen zu bitten, zu beten im 

Kniefall oder im Stehen, das Haupt zu 

beugen oder an Engel zu glauben! ALLES 

FÜRHT ZUM FRIEDHOF, der dann den 

ewigen Frieden für DAS GESAMTLEBEN 

BRINGT! DUMMKÖPFE hat mal einer 

gedacht und gesagt, ohne zu wissen, dass 

er damals einer von ihnen war, WEIL 

AUCH ER LIEBE NOCH NIE 

EMPFANGEN DURFTE oder es nicht 

konnte, weil auch sein Herz SCHWER 

GEMACHT WURDE (ANIMATION PER 

TASTENKOMBINATION). Man kann 

SCHLAGANFÄLLE in Gehirn und Herz 

auslösen, HERZINFARKTE – die ganze 

Städte lahmlegen würden oder noch 

größere Areale UND SO AUCH 

INFEKTIONEN, die plötzlich und ohne 
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Vorwarnung auftauchen UND AUCH 

ATEMSTILLSTAND, weil die, die nichts 

mehr mitbekommen, all das tun oder 

unterlassen, WAS LIEBE NIE MEHR 

BEREIT SEIN KANN zu tun oder zu 

unterlassen! Wir erhielten UNGEFRAGT 

und daher ungewollt Träume und alle 

führten uns weg von NÄHE und 

WAHRHEIT! Der Spiegel hilft manchmal 

noch und doch auch NIE! DENN: Nur 

ein Mensch in Liebe UND DAHER EINS 

MIT DER NATUR und dem einzigen 

LEBENSTRAUM IN ABSOLUTER 

HARMONIE, der sich stests in der 

Verwirklichung befindet, KANN EIN 

SPIEGEL SEIN UND BLEIBEN FÜR DAS 

STETS SELBE ZIEL und Wege finden und 

bereiten, auf denen auch andere SICHER 

UND BEHÜTET SEIN UND BLEIBEN 

KÖNNEN! Ein Mensch in Liebe nimmt 

IN EINEM MOMENT WAHR, dass 
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etwas nicht stimmt und auch was! Das 

gelingt derzeit auch OHNE DIESEN 

ANDEREN und für andere! Doch es 

würde nichts bringen, DER 

ALLGEMEINHEIT derlei zu zeigen oder 

zu beweisen, WEIL DAS 

WIDRSTANDSPROGRAMM sofort 

„anspringt“! Es gibt keinen anderen 

Ausweg ins leben. ALS DAS 

AUSSCHALTEN DER ROBOTER. Diese 

stehen in GROSSEN HALLEN und doch 

auch überall in privaten Häusern und 

Firmen und AUF DER STRASSE UND IN 

DER NATUR mit Handys uns sonstiger 

Technik! Es ist NICHT UNSERE WAHL, 

was zu tun oder zu lassen ist, ES IST DIE 

ORDNUNG DES LEBENS SCHON, die 

bewirkt und ERKENNEN LÄSST und 

ERKENNBAR MACHT! Wozu Beweise, 

wenn diese ja doch stets WIDERLEGT 

WERDEN WOLLEN? Also nicht die 
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Papiere oder Dateien – die haben keinen 

Eigenwillen! DIE, die LEBEN UND LIEBE 

nicht wertschätzen, DIE FORDERTEN 

BEWEISE und gaben sofort EINE 

ANDERE MÖGLICHKEIT DER 

BEACHTUNG – doch das waren nicht 

diese, sondern die anderen, DIE DURCH 

DIE ANRUFBEANTWORTERTAKTIK 

mehr Gehör und Annahme fanden, als 

die, DIE FÜR LIEBE UND LEBEN ALLES 

GABEN und aufgeben mussten, was nur 

diesen aufrichtigen Menschen gegeben 

war, um zu geben, DAMIT SIE NICHT 

AUFGEBEN UND HELFEN UND DAS 

RICHTIGSTE TUN! Und all das ist auch 

in gewisser Weise in diesem Buch zu 

finden UND DIE OMINÖSEN 

GEDANKENSTRICHE, die Raum ließen, 

um diese FALSCHHEIT hineinzubringen 

in das bereits Gute! Und so schreibt sich 

durch unsere Hände ERDGESCHICHTE, 
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um die Weltgeschichte UNSCHÄDLICH 

ZU MACHEN und die vielen blamablen 

Fehler und Unfähigkeiten und 

Wissenschaften EBENSO! So bleibt dann 

das ÜBERDIMENSIONALE und 

MEHRDIMENSIONALE in 

Vergangenheit und doch unvergessen 

solange, BIS ALLES – wirklich restlos alles 

– BÖSE UND SCHÄDIGENDE endlich 

und auf ewig verbannt, verbrannt und 

ausgelöscht wird und worden war. WIR 

ALLE erkennen tagtäglich all die Spiegel, 

DIE IMMER NUR DORT 

VORHALTUNG ERHALTEN MÜSSEN, 

wo man uns UNSER LEBEN nicht 

gönnte und unmöglich machte UND 

UNS UNMÖGLICH WERDEN LIESS und 

uns ins Unrecht zerrte UND ZU 

KOMMENTATOREN oder 

KOMMENTIERBAREM! UND DAS IST 

UNS MENSCHEN ABSOLUT 
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UNWÜRDIG und verlangt dringend und 

zwingend KORREKTUR – ebenso die 

UNPASSENDEN RECHNUNGS-und 

FORDERUNGSZÜGE und Sendungen 

derlei Art und Weise! DAS GILT FÜR 

ALLE MENSCHEN und für diese Art von 

GLEICHHEIT setzen wir uns ein, weil ES 

UM DIE NATUR GEHT und den Erhalt 

von Erde und Menschheit in schönster 

und bester Weise! Die Erde beherbergte 

einst nur gute Menschen UND 

NIEMALS AUCH NUR EINMAL hätte 

sich damals jemand gewagt, ETWAS ZU 

FORDERN oder zu verlangen oder mehr 

zu wollen, ALS DIE NATUR IN DER 

MÖGLICHKEIT WAR, zu geben! Nun 

hat all das Gute BEINAHE komplett alles 

verloren gehabt. 

WIR SIND HIER GEBORENE, um die 

Erde wieder in dieses GLEICHGEWICHT 
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zu bringen, in der es ihr möglich wird, 

FÜR UNS MENSCHEN Wasser und 

Natürliche Kost zu geben und so nach 

und nach all das, WAS DIE SEELE 

BRAUCHT und das ist ABSOLUT 

VERSCHIEDEN ZU DEM, was man in 

den Städten findet!  

Mutti stellt uns ungefragt eben einen 

Teller mit Gurkenscheiben und Kirschen 

(selbst gepflückt vom Baum) und Käse 

hin! Wir wollen selbst wählen und FREI 

LEBEN! Was nun tun? Im ständigen 

Reden und Widerstreit? Manchmal 

nehmen wir an, manchmal entsorgen 

wir. ES IST FÜR DIE GESAMTSEELE 

STRESS und eine Auswirkung AUF ALLE 

LIEBENDEN MENSCHEN UND DIE 

NATUR! Doch Roboter und 

PROGRAMMIERER OHNE LIEBE 

begreifen es einfach nicht! Und vielleicht 
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wartet wieder jemand irgendwo auf eine 

schriftliche REAKTION, ob Mutti 

gemacht hat, was man wollte und wie die 

TOCHTER REAGIERT! Die Tochter wie 

die Mutter? TOCHTER SONNE und 

MUTTER ERDE… was haben sich nur all 

die SPIELER GEDACHT, als man sich 

derlei SINNLOSIGKEITEN hingab und 

ZUKUNFTSTRÄUMEN FALSCHER 

ART? DAS HERZ ALS MOTOR DES 

LEBENS anzusehen ist ebenso gefärhlich, 

wie eine MOTIVATION zu suchen 

ODER EIN MOTIV FÜR 

HANDLUNGEN oder Rituale zu 

brauchen, UM LEBEN ZU ERINNERN! 

DAS LEBEN IST STETE LIEBE! Und so der 

Mensch geöffnet ist für das Leben, IST 

DIE SEELE AKTIV und hat kein NACH- 

oder VOR- oder ÜBERDENKEN MEHR! 

Wir tun hier etwas FÜR ALLE und doch 
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wissen wir, dass es nur GANZ WENIGE 

ERREICHT! Es ist für uns KEIN SPIEL, 

sondern das ERINNERN, wer wir waren, 

WOZU MAN UNS MACHEN WOLLTE 

und was man geschafft hatte UND WER 

WIR WERDEN DURFTEN und welchem 

EINIZIGEN TRAUM wir verpflichtet 

sind. Das ist in natürlicher Sicht ebenso 

wie in menschlicher! 

DAS SCHWIERIGE AN DER 

GESAMTSITUATION IST, dass wir nie 

wissen, was kommt! DAHER IST DAS 

ABSOLUTE ANSEHEN WICHTIG FÜR 

DIE ZUKUNFT: Also das, wie Menschen 

lebten und wie Menschen sich also 

entwickeln MÜSSEN! Wir schließen also 

all das aus, was uns in dieser absoluten 

Sicht nie dienlich sein und daher bleiben 

kann! ALSO MUSS MAN DAS SO 

ANNEHMEN. Je mehr wir IM 



 

 

Se
it

e7
7

4
 

774 

NATÜRLICHEN LEBEN ANKOMMEN, 

wird alles anders sein und man bemerkt, 

DASS ES KEIN ENTSCHEIDEN MEHR 

BRAUCHT! Man ist hingegeben an die 

Liebe und es fühlt sich alles nur noch gut 

an! DA MAN ABER DIESES 

AUSNUTZTE - auch um Gefühle 

abzuspeichern und diese mit 

MATERIELLEM zu verbinden oder AN 

ILLUSORISCHES und um zu testen, OB 

UND WIE ANDERE DARAUF 

REAGIEREN, ist es in diesen Zeiten auf 

ein MINIMUM rediuziert, um uns alle zu 

unterstützen und zu schützen UND VOR 

ENTSCHEIDUNGEN ZU BEWAHREN, 

die immer wieder nur dort enden 

können, WO LEID UND KRANKHEIT 

UND TOD WARTEN! 

SO KANN MAN VOM GEHIRN DER 

STAATS- und KIRCHENMACHT 
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(Roboter) her keine Hingabe erhalten. 

DAS HEISST willentlich kann man GAR 

NICHT ERKENNEN KÖNNEN oder in 

Liebe leben oder glücklich bleiben ODER 

EIN ERFÜLLTES UND SINNHAFTES 

MENSCHENLEBEN ERHALTEN! Und 

das ist wichtig, damit wir nicht immer 

wieder Blendern zum Opfer werden! 

DENN GEOPFERT WERDEN UND 

WURDEN STETS DIE, die in Liebe 

erwachten und durch diese Liebe immer 

wieder etwas möglich machten, WAS 

OHNE DIESE EBEN NIE MEHR ODER 

NOCH NIE möglich war! Und immer 

ging es um UNSTERBLICHKEIT – nicht 

ums unsterblich verliebt sein! 

VERLIEBEN geht nicht und in die Liebe 

finden auch nicht von allein! ALLES 

HÄNGT VOM INNEREN WESEN – also 

der Seele, die wir sind – AB! Niemand 

kann diese verändern oder den 
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SCHICKSALSWEG, bis dieser abgespult 

ist (WIE DAS TONBANDGERÄT MIT 

GEREDE oder EINER STIMME!).  

 

WIR TRETEN HERAUS AUS ALLEM nur 

durch die Liebe und für die Liebe UND 

DIE HAT MIT ZWEISAMKEIT und 

Verzicht zu tun, damit man dann auf 

nichts mehr verzichten muss, WAS NUR 

DIE LIEBE UNS ZU GEBEN VERMAG! 

VERGEBEN ist der direkte Widerspruch 

zum Geben! Wer in Liebe gibt, braucht 

sich und anderen nichts vergeben! Und 

die, die FÜR GEGENLEISTUNGEN 

GABEN geben oder DIE GABEN 

ANDERER für derlei nutzen, UM FÜR 

SICH SELBST HABE zu erhalten, sind im 

LEBEN DER MENSCHEIT AUF DER 

ERDE für diese allumfängliche HOHE 

DASEINSWEISE IM GARTEN EDEN, 
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nicht geschaffen oder noch nicht wach 

genug!  

NOCHEINMAL! Es war früher NIE 

MÖGLICH, so tief und nachhaltig IN 

DIE LÜGENGEBÄUDE und DIE 

FALSCHHEIT und BOSJAFTIGKEIT DER 

WELTGESCHICHTE Einblick zu 

erhalten! MAN HAT ALLES auf digitale 

Wege gebracht, UM DIE GELDER 

EINFACHER ZU ERHALTEN und so 

auch Ländereien und Konsum! DAS 

WAR ABSOLUT SCHÄDLICH UND 

GEFÄHRLICH! Die Menschheit wurde an 

PERSONALIEN, DATEN und FAKTEN 

GEKETTET, die falsch sind, nie stimmen 

und UNS ZU FALL BRACHTEN. Das 

geschah DURCH KRIEGE UND 

MEDIZIN vor allen Dingen, JEDOCH 

VOR ALLEM DURCH FABRIKANTEN, 

BANKEN und Roboterbefürwortung! 
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DENNOCH ist die Natur stärker als alle 

materiellen Errungenschaften, WENN 

DER MENSCH WACH IST und wieder in 

der einzig hilfreichen Kraft lebt und tut: 

LIEBE. Diese Liebe bringt uns zum 

EINSSEIN MIT DER NATUR und dem 

Gesamtleben UND ZU DIESER 

VERBUNDENHEIT MIT ALLEM und so 

doch vor allem DIESEM EINEN 

MENSCHEN! So können NUR DIESE 

MENSCHEN in der Zeit reisen – hin zu 

Geschehnissen, DIE IM JETZT WICHTIG 

SIND oder für zukünftige Geschehnisse, 

UM ERDE UND MENSCHHEIT aus 

Gefangenschaft zu befreien ODER EINE 

URSACHE ZU FINDEN, weshalb es 

unangenehme oder schädliche oder TOD 

fördernde und/oder bringende 

Wirkungen gibt! NUR DER MENSCH 

kann eine Ursache nicht mehr da sein 

lassen oder so verändern, dass sie nichts 
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Schlechtes mehr hervorbringen kann! 

DAS IST, wie wenn man einen Roboter 

zum Singen bringt, anstatt ihn böse 

Worte sagen zu lassen. Das wäre eine 

Verbesserung, wenn das wohltuende 

Lieder sind. DOCH DA WIR WISSEN, 

dass die Seel RUHE braucht, ist die einzig 

richtige Entscheidung: AUSSCHALTEN! 

SO braucht der Mensch weder Visionen 

oder Visionäre, keine Vorstellungen oder 

Ideologien, keine Ideen oder 

Intuitionen, keine Kreativität oder 

sonstiges! ALLES NUR DUMMHEITEN! 

DAS SCHÖNSTE LEBEN IST IN DER 

NATUR und es ist die Natur selbst!! Wir 

leben NOCH IN DER WELT VOLLER 

WIDERSPRÜCHLICHKEITEN, die durch 

Sprüche auch entstand. LEIDER! Und 

doch LEBEN UND BELEBEN WIR schon 

seit geraumer Zeit durch all das, WAS 
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AUSSERHALB ALLER WIDERSPRÜCHE 

STETS DA WAR UND BLIEB!  

LIEBE! Liebe und Natur! Liebe in der 

Natur! Liebe für die Natur! Die Natur als 

Ganzes IST LIEBE und kann uns Liebe 

nicht geben, wenn wir LIEBE NICHT 

ERFASSEN oder von dieser erfüllt sind!  

NIE WAR UNS SO KLAR, wie groß die 

Unterschiede auf der Erde tatsächlich 

sind UND WIE TRAURIG JENE SEIN 

SOLLTEN, die Liebe noch nie fühlten 

oder jene nicht erkennen können, die 

durch das Annehmen dessen, was 

eigentlich nicht zwingend DIE BESTE 

WAHL ist, anderen ein gutes Gefühl 

geben, weil die Gaben von der Mutti 

sind, die nicht wissen kann, welch 

schmutziges Spiel in Gang gebracht 

worden war und blieb. DIE SEELE 

ERKENNT ALLES… auch den Käse der 
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stinkt! DOCH WAS UNS AUSMACHT, 

bringt zu anderen nicht das, WAS DIESE 

SICH ERHOFFT ODER VERSPROCHEN 

HATTEN! 

„Stimme des Todes – Im Hause ist eine 

kleine Veränderung eingetreten, der alte 

Thomas ist erkrankt.“ 

NUN, da wir im Grunde ALLES 

WICHTIGE WISSEN, ist solch ein Satz 

WIE DIESE OHRFEIGE, für die die, DIE 

IN LIEBE MIT JESUS ANS KREUZ 

GEBUNDEN WURDEN, auch noch die 

andere Wange hinhalten sollten! EINE 

ERHRANKUNG soll nur eine kleine 

Veränderung sein? WIR MENSCHEN 

LEBTEN IN VOLLKOMMNHEIT – ohne 

jede Idee an Krankheit UND DORT SIND 

WEISE MENSCHEN SCHON WIEDER 

ANGEKOMMEN! Doch man nährte 

DIESEN GEDANKEN so gern – mehr 
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und mehr! Und so ist auch das ALTER 

MANN wie ein FAUSTHIEB mitten in 

die Magengegend oder irgendwo anders 

hin, DAMIT DAS FEINSINNIGE WESEN 

MENSCHEN nie mehr aufsteht und 

eigenständig nach draussen gehen kann, 

UM MUTTER ERDES LIEBE ZU 

ERHALTEN und all das, was nur sie uns 

geben kann UND LIEBEVOLLE 

MENSCHEN! Wann war der letzte 

Kalendertag, an dem auf Erden 

VOLLKOMMENE RUHE UND 

HARMONIE WAR – wann die letzte 

Stunde? Es gab KEINE STUNDE und 

KEINEN TAG, für die man das sagen 

oder benennen mag oder kann! ES WAR 

WEIT VOR KALENDARIEN und 

UHREN, als DIE MENSCHHEIT alterlos 

und vollkommen heilvoll IM 

HEILIGTUM EDEN stets glücklich lebte! 

So fern dieser Traum auch scheint SO IST 
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DIESER DOCH IN UNS UND LEBT 

STETS UND STÄNDIG! Wir wurden FÜR 

DIESE BEFREIUNG geboren und leben 

in Liebe FÜR DEN TRÄUMER und alle 

NICHT GESEGNETEN UND 

GETAUFTEN ODER DIE, die das immer 

noch wollen oder bleiben wollen! 

SOLLEN zählt hier nicht, weil solange die 

Programmierungen greifen, es keine 

freie Wahl oder ERKENNTNIS oder 

andere Entscheidungsmöglichkeit gibt! 

Vorher hatten auch wir dies nicht. NUN 

IST ES ANDERS! Wir sind auch heute 

wieder aufgestanden NUR FÜR DAS 

WOHL ALLER MENSCHEN UND TIERE 

UND DER GESAMTEN ERDE – in Liebe! 

In Liebe tun wir das, WAS UNS 

GEGEBEN IST, zu tun! WIR SIND 

NICHT ALL DAS, was andere über uns 

sagen UND KEIN EINZIGES PAPIER 

und kein Ausweis kann Auskunft geben; 
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WER UND WIE WIR ALS MENSCH 

SIND – jetzt und in allen Zeiten, wo es 

darauf ankam EHRLICH ZU SEIN und 

das zu tun, WAS MAN NUR IN LIEBE 

TUN UND SEIN KANN! 

Wir sind WERDENDE MENSCHEN… 

die Energie reicht noch nicht, UM EIN 

ÜBERMASS ZU HALTEN, damit 

SCHÖNHEIT im Mittelpunkt als 

Wichtigkeit stehen kann! ES IST KRIEG 

und was man bereit war und geblieben 

ist, zu tun, DAMIT NIE MEHR RUHE 

UND FREUDE DA SEIN KANN, haben 

viel zu viele selbst als Erfahrung erhalten 

müssen! ALSO TUN WIR, was wir nur 

tun können – auch NICHT MEHR DAS 

TUN, was andere wollen, WENN DAS 

GEGEN ALL DAS VERSTÖSST, was zu 

den Grundrechten auch zählt UND 

DENNOCH VOR ALLEM 
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MENSCHENWÜRDE und Gesundheit 

und LIEBEVOLLES ZUSAMMENSEIN! 

„Erst lag er einige Tage im Hause, dann 

hielt der Arzt es für gut, ihn ins Spital 

überführen zu lassen.“ 

Eine SCHLIMME AUSSAGE! Und wie 

schlimm und teuer und tötlich! 

CORONA!!! PER COMPUTER oder 

ROBOTER können Gebrechen und 

Leiden in den Körper der Menschen 

gegeben werden! EIN VIRUS oder 

BAKTERIUM ist nicht tötlich – damit 

kann der Menschenkörper umgehen. ES 

BRAUCHT NUR RUHE und der Mensch 

erholt sich – so er SELBST WÄHLEN 

KANN und FREIGANG HAT nach 

draußen und DAS FENSTER geöffnet 

wird und es auch bleibt für längere Zeit! 

DER RAT oder WILLE auch nur eines 

Arztes in der JETZTZEIT ist ebenso 
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BÖSWILLIG UND TÖTLICH, wie es das 

über alle Zeiten hinweg schon war: 

ABSOLUTE KONTROLLE ÜBER DIE 

MENSCHHEIT und keine 

Fluchtmöglichkeit KRANKHEIT UND 

TOD ZU ENTRINNEN! Die Seele führt 

stets und ständig zum selben Ziel! Die 

Anerkenntnis von Krankheit UND 

SPITÄLERN und Kassen ist der Kreislauf, 

in den man uns alle eingesperrt hatte! 

Nun ist die Frage: WOLLEN SIE 

STERBEN oder Du, wenn du weisst, dass 

wir nicht sterben müssen UND ALLE 

EIN ABSOLUT GLÜCKLICHES LEBEN 

ERHALTEN DÜRFEN? Leben ist NUR 

MÖGLICH OHNE ARBEIT und mit dem 

Menschen, der uns als Mensch sieht 

UND UNS DIESELBE 

WERTSCHÄTZUNG schenkt und 

Aufmerksamkeit und Berührung, wie wir 

auch nur diesem Menschen geben 
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möchten! DAS IST DIE ORDNUNG DES 

LEBENS IN LIEBE – absolut einfach! 

FREIHEIT IST NUR NOCH DAS und 

diese ist allen Menschen zu gewähren! 

„Und überdies ist der Thomas schon über 

sechzig. Das kann man nicht wissen - - „ 

Ist es nicht UNFASSBAR, dass in diesem 

Buch von 1940 das steht, WAS DIE 

MACHTHABE finden wollten und so 

auch ALLE MENSCHEN? Diese beiden 

Striche sind im Buch genau so 

angegeben… GEDANKENLÜCKEN… 

FREIHEIT ZUM DENKEN oder vom 

Denken! Werden wir von Denkenden zu 

Liebenden FÜR DAS LEBEN UND DIE 

ERDE und somit zeitlos glücklich? Es ist 

möglich! ES IST NICHT FÜR ALLE 

MÖGLICH, denn dafür braucht man 

nicht lange Zeit, um sich zu überzeugen, 

WIE VERBRAUCHT Leiber und Umwelt 
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leider geworden sind! Dennoch 

vollbringt DIE NATUR Wunder und 

kann – so der Mensch wach wird und 

geöffnet werden kann FÜR LIEBE UND 

ERDE – alles wieder in diesen 

VOLLKOMMENEN ZUSTAND 

BRINGEN, was nötig und möglich ist! ES 

GEHT IMMER UM PRIORITÄTEN und 

immer wurde VON DEN WEISEN 

hingewiesen, sich NIE VON 

ÄUSSERLICHKEITEN blenden oder 

verunsichern zu lassen! Was war, ist 

gewesen! Was Jetzt ist, ist nicht DER 

URSPRUNG oder Ausgangspunkt! DIE 

STOPPschilder und ANHALTER sind 

kreuzgefährlich!!! Nur achtsame – UND 

DAHER IN LIEBE LEBENDE – Menschen 

erkennen die stete Gefahr! Dieser 

Thomas WAR SOLCH EIN MENSCH IN 

LIEBE, doch dieser war DIENER DER 

HERRSCHAFT (also Personal in reichem 
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Haus) und da diese genau in solche 

Leben gebracht wurden UND DEREN 

MÄNNERSAMEN FÜR DIE 

GEWOLLTEN TÖCHTER 

MISSBRAUCHT, denen sie nie sagen 

durften, dass sie der Vater sind, wurden 

SIE GESTORBEN und Schmerz und Leid 

blieben DIE WELT und die 

GESAMTSEELE war nie in der 

Möglichkeit VON LÜGE UND VERRAT 

zu erholen und zu erlösen! Ein Büchlein 

für 1 Euro, die man IHR, die all das 

empfängt von Mutter Erde für ALLE 

MENSCHEN, nicht gönnte und nicht 

geben konnte… Warum ist bekannt, 

jedoch verschwiegen! UND DOCH WIRD 

ALLES OFFENBAR! Mutter Erde ist 

gerecht UND WIR SCHWEIGSAM, so es 

wichtig ist! DORT, WO EBENSOLCHES 

UNRECHT geschah und wo Mutter Erde 

es für notwendend hält, WERDEN 
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AUCH IN UNSEREN SCHRIFTEN 

NAMEN GENANNT und Geschehnisse, 

da es dort dann UM MEHR ALS NUR 

EIN SCHICKSAL GEHT… denn wir 

müssen DIE VERFLECHTUNGEN 

erkennen und lösen. Doch wenn wir WIR 

sagen, sind das ALLE MENSCHEN mit 

Mutter Erde – geführt durch die Kraft 

der Liebe UND NIE MEHR DURCH 

EINZELNE, die sich irgendwo 

herausnehmen, ANDERE 

ANZULOCKEN und vorgeben, helfen 

oder heilen zu können! MUTTER ERDE 

IST WEISE! Sie hat einen GANZ NEUEN 

UND EINZIGARTIGEN WEG erschaffen, 

damit allen geholfen werden kann UND 

JEDER FREI BLEIBT oder wird – das 

betrifft auch DIE WILLIGKEIT etwas zu 

geben oder zirückzureichen…!!! 
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Es ist nach 11 Uhr. Der Rücken macht 

sich ein wenig bemerkbar. Das heißt: 

UNS IST ES GEGEBEN, zu bemerken, 

dass es besser ist, nun aufzustehen und 

nach draussen zu gehen, UM UNS ZU 

BEWEGEN! So nehmen wir das Buch mit 

und lesen weiter…! DIE STORY ist nicht 

wirklich interessant – nur, WAS 

ZUTAGE TRITT, was auch uns im JETZT 

interessiert und was uns allen hilft, 

RUHE UND HARMONIE ZU WOLLEN 

und diese Zweisamkeit, DIE UNSEREN 

LEBENSSINN niemals mehr in Frage 

stellt! 

Es ist bald ein Viertel vor 4 am 

Nachmittag, man sagt anderswo auch, es 

ist drei Viertel nach 3!  

WAS UNS MENSCHEN über alle Zeiten 

hinweg ausmachte, WAR EIN KLARER 

VERSTAND, jedoch auch POESIE und 
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ein stetes Streben – wir FÜHLTEN 

WONACH und wurden doch stets auf 

DIESE ABWEGE GEFÜHRT, die EIN 

ENDE nahen ließen, von dem wir nichts 

wussten ODER ALLES OFFEN LIESSEN, 

damit das Ende naht, was Generationen 

übergreifend ALLEN GEGEBEN WAR – 

ohne Aussicht, DARAN ETWAS ZU 

ÄNDERN und diesmal WÄRE DIE ERDE 

GEMEINSAM MIT ALLEN 

VERBRANNT oder anderweitig 

VERLOREN GEWESEN, mit allem 

Leben! 

Wir sind in gewisser Weise HIER IM 

CORONA-GESCHEHEN und doch auch 

absolut aussen vor – IN UNSEREM 

LEBEN VOLLER LIEBE AUF ERDEN! Das 

bereits genutzte Buch „LIESELOTTE und 

ihr Ritter“ erzählt im Grunde von alle 

dem, worum es immer ging UND NUN 
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NICHT MEHR GEHT! Das macht es FÜR 

UNS ALLE SO SPANNEND, weil es uns 

vom HIER UND JETZT stets in eine 

weder RUHM- der GLORREICHE 

ZUKUNFT BRINGT ODER ZIEHT, 

sondern ruhig und wohlbesonnen in 

dieses feinste Leben, in dem wir nun 

schon sind, wie wir es uns ermöglichen 

können! Wir HABEN KEINE MASKE 

und dort, wo wir erscheinen, erhalten 

wir, das, was uns Freude macht und 

schmeckt. 

DIE LIEBE BÄCKERSFRAU hat uns heute 

wieder etwas Extra gegeben – zum 

PROBIEREN! Nicht das wir es brauchen, 

DOCH DAS SIND EBEN DIE LIEBEN 

GESTEN, die immer mehr fehlten. MAN 

NAHM SIE AUS UNSEREN WEGEN 

oder gab sie in zu vieler Weise hinein: 

YIN und YNG oder WELLEN wie bei der 
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Berg- und Talfahrt! NUN SIND WIR 

ERKANNT und erkennen EUCH und 

UNS immer mehr! Wir schreiben nicht, 

UM GUSSEISERNE ANDENKEN zu 

erhalten oder sonstige DENKMALE! Wir 

schreiben, UM DES TRÄUMERS 

GESAMTWUNDERWELT WILLEN, die 

uns schon beglückte IN EINEM 

GANZEN MENSCHENLEBEN und in 

diesem präsenten in vielen Zeitspannen. 

MOMENTE waren es nie nur, denn IN 

DER NATUR vergisst man die Zeit und 

MIT EINEM AUGENAUFSCHLAG kann 

mit NICHTS FÜHLEN und auch keine 

Tränen empfangen – LEBEN IN LIEBE 

IST ANDERS und so gelingt es uns: DAS 

FEINE UND BESONDERE IN DEN 

KLEINEN DINGEN immer mit uns zu 

nehmen und UNSER SCHICKSAL MIT 

DER WELT als beendet anzusehen, 

DAMIT WIR DAS LEBEN AUF ERDEN 
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ANNEHMEN als stets verwirklichter 

Traum ohne Ende. DAS HILFT UNS und 

allen, die mit uns sind und folgen 

irgendwann vielleicht noch! WIR 

NEHMEN WAHR und dürfen nichts 

sagen – die Programme, verbieten es! 

WIR GEBEN MITTEILUNGEN ÜBER 

GEDANKEN und wissen doch nicht, ob 

sie ankommen und wann sie ankommen 

– ALSO OB WIRKLICH GEHOLFEN 

WIRD! So waren heute wieder DIE 

KAUM AUSHALTBAREN Sirenen von 

zwei durch die Stadt jagenden 

Streifenwagen und zwei MalteserAUTOS 

zu hören und deren RASANTE 

STADTRUNDFAHRT zu sehen! Was 

machen diese? SIE SIND SÜNDER und 

TÖTENDE! Menschen (DEREN SEELEN 

UND SINNE SIND OFFEN, um das 

immer wieder ein wenig von allen zu 

trennen, die NICHTS BEMERKEN oder 
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denken, es sei egal, was geschieht – 

HAUPTSACHE NICHT MIR ODER 

UNS!) wissen UM DIE UNFASSBARKEIT 

und GEFÄHRLICHKEIT von alle dem! 

Und daher geben wir bekannt, was wir 

DENKEN und Lonjuschka ÜBERPRÜFT, 

wohin diese Gedanken kommen und wo 

und wie diese genutzt werden! DIE 

ROBOTER können nicht IN DEN GEIST 

DER LIEBENDEN HINEINFINDEN. 

Alles ist noch ein wenig scheinbar wie 

früher… DOCH DER TRAUM und DIE 

LIEBE sind stärker als alles! 

Wir nahmen heute nur ein Brötchen mit 

uns mit Nüssen obendrauf und eben 

diese FEINEN KLEINEN DINGE von der 

Bäckersfrau. Ansonsten ist noch genug 

da – OBST UND SAFT UND WASSER 

und vieles andere mehr. Mutti liegt auf 

der Couch – Mittagsruhe um kurz vor 
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16H (VIELLEICHT JA, vielleicht auch 

das, was man mit anderen 

NIEDERGELEGTEN macht… Lonjuschka 

beobachtet auch das!) – und haben ihr 

auch was Feines mitgebracht und 

hingestellt, auch ein Stückchen vom 

VERSUCHERLE… das macht man gern 

als LIEBES KIND! Ob sie sich freut, steht 

ausser Frage UND DOCH STEHT NIE 

AUSSER FRAGE, dass sie NIE SPÜRT, wie 

wir und DAS REDEN eben ganz anders 

ist, ALS FÜHLENDE WORTE FÜR UNS 

UND ANDERE! 

Wir sind dankbar, dass wir DIE 

AUSNAHME SIND ÜBERALL, denn alle 

anderen Besucher tragen MASKE! DIE 

BEDIENSTETEN AUCH – doch unsere 

Bäckersfrau hinter der 

DURCHSICHTIGEN WAND und so 

manchmal SPONTAN AUCH ANDERES 
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PERSONAL haben auch keine an! DAS 

IST GUT UND TUT GUT! Verräter gab es 

stets und ständig, doch es sind nicht die, 

die nicht wissen, dass es auch anders 

gehandhabt wird und die man ausnutzt 

für all die SCHÄNDLICHKEITEN, die 

verachtungswürdig sind! WIR 

MÖCHTEN DIESE GAR NICHT SEHEN 

und vertrauen MIT DEM LIEBEVOLLEN 

BLICK in die Natur  und zu den anderen, 

die wir derzeit nur fühlen können, DAS 

SICH DIE MOMENTE NÄHERN, in 

denen wir uns begegnen ALS DIE, DIE 

WIR SIND – die, die unsere Seele kennt 

und erkennt ALS MENSCHEN DIESER 

GÜTE und innerer Schönheit und Stärke! 

In diesem Leben hatten wir noch keine 

Gelegenheit, UNS SO ZU ERKENNEN. 

Doch die Liebe UND DIE 

VERBUNDENHEIT in Liebe ist weder an 

Zeit noch an Grenzen gebunden…! 
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DAS SCHÖNSTE BUFFET ist derzeit das, 

gefüllt mit Blumen… ein kleiner 

rollbarer HOLZTISCH MIT ZWEI 

GLASPLATTEN, wo auch andere 

KLEINE ANDENKEN drauf sind. SIE 

SIND DIE WERTE, die nur Liebende 

UNSERER ZEIT begreifen und so auch, 

WAS UNSERE KÖRPER UND SINNE 

mit ihnen verbindet!  

ALLE ROMANTIK, von der man liest, 

berührt in gewisser Weise und ist doch 

VIEL ZU WENIG, um zu begreifen, WAS 

LIEBE UND UNSER LEBEN IN IHR 

EINST WAR und schon jetzt wieder ist! 

In dem Buch geht es um einen Baron, 

der OFFIZIER im Krieg sein musste und 

alles verlor – EINST HATTE DIE 

FAMILIE EINE BURG und er war ein 

Enkel ohne Burg und Ländereien! Und 

doch hatte er DIESE BESONDERE 
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FEINHEIT und diese ganz besonderen 

Gefühle für eine Frau AUS GANZ 

REICHEM HAUS! Diese sollte AN 

EINEN LUFTIKUS (Schauspieler) 

VERHEIRATET WERDEN…ihr Vater war 

eben ein solcher und die Frau, die dieses 

Mädchen erhalten hatte, MUSSTE 

STERBEN…! MENSCHHEITSgeschichte 

– gut, wenn man aufpasst und 

WAHRHEIT ERFAHREN WILL und 

erfahren möchte, WESHALB 

UNSTERBLICHKEIT und LIEBLICHE 

VERBUNDENHEIT nie mehr möglich 

waren! LIESELOTTE wusste nichts von 

dessen Herkunft UND SPÜRTE DOCH 

DIE LIEBE UND ENTSCHIED SICH FÜR 

IHN, als er noch Chauffeur war für sie 

und den Vater und als er noch 

WURZELN AUSGRUB IN EINEM 

WALD NAHE WIENS, um Geld zu 

verdienen! DIE BEIDEN erhielten einen 
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GÖNNER, der die Burg, von der dieser 

stammte, AUSBAUTE UND UMBAUTE 

– also wieder WOHNFÄHIG machte! 

DAS ENDE NEHMEN WIR HIER 

EINMAL VORWEGmm bevor wir später 

wieder mit Textauszügen arbeiten! ES 

WURDE ZU EINEM FEST GELADEN, 

wo NUR NAMhafte kamen – per Auto, 

nicht per Pferd. Dennoch erhielten sie 

dort Pferde. Sie kleideten sich wie 

RITTER und DAMEN der damaligen 

Zeit! DAS SCHILD DER BURG waren drei 

blaue Panther und LIESELOTTE trug an 

diesem Tag ein weisses Kleid mit 

Goldstickerei zu ihren brauen Haaren 

und blauen Augen UND ERWARTETE 

SEHNSÜCHTIG den Baron Bernt! Dass er 

Baron war, hatte man ihr erzählt, jedoch 

nicht, dass er EIN FREIHERR dieser 

Burggeschichte war und wieder wurde – 

DANK DER ROMANTISCHEN 
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VORSTELLUNG des Bauherren und 

dessen PLAN FÜR DIE BEIDEN! So 

wurde er ALS FREIHERR VON TRIBUR 

angekündigt und erschien IM 

GOLDENEN LICHT anmutig auf dem 

edlen Pferd. DER VATER spottete noch 

und dachte, dieser spiele eine ROLLE, 

doch weit gefehlt. 

WER VERMAG LIEBE ZU FÜHLEN und 

der Liebe zu folgen OHNE ZU WISSEN? 

WER VERTRAUT UND GLAUBT DEM 

GEFÜHL, ohne zu wissen, was ein 

anderer TAT ODER TUT oder woher er 

kam und wofür man geboren wurde? 

RANG UND NAMEN und BURG sind 

uns Menschen nicht wichtig! So lassen 

MENSCHEN auch lieber alles den 

anderen, WENN NUR DIE LIEBE UNS 

BEISAMMENHÄLT und uns wieder 

verbindet MIT DES TRÄUMERS WELT! 



 

 

Se
it

e8
0

3
 

803 

Es gibt auch die, DIE WEGEN 

ANSEHEN und GELD UND HAUS 

ODER LUXUS NUR die nehmen, die ein 

angenehmes Leben versprechen UND 

ANDERE LASSEN WEGEN DERLEI LOS! 

DES TRÄUMERS LAND ist die Natur 

MIT DERZEIT VIEL ZU VIEL DRINNEN, 

um in solcherlei WUNDERSCHÖNES 

HINEINZUGEHEN UND DRIN ZU 

BLEIBEN in romantischer Liebe UND 

UNSERER ZUKUNFT! Und doch gelang 

es uns – TROTZ REGEN UND KÜHLE – 

bei Cafè Zieger mit Orangensaft einem 

Joghurttörtchen und einem 

Himbeermacaron! WIR 

UNTERSTREICHEN und sind berührt 

beim Lesen. CIRCA IN DER MITTE 

begannen wir das Buch… 

ANGESPROCHEN HATTE UNS NICHT 

DER TITEL, sondern ein Satz, als wir das 
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Buch erstmalig aufschlugen. ES WAR 

NICHT ZU VERMUTEN, dass uns derlei 

TIEFGREIFENDES in dem Buch 

geschenkt werden würde und doch 

machte es absolut Sinn, daran zu 

glauben, DASS MUTTER ERDES LIEBE 

UNS FÜHRT und nährt, damit der 

verwirklichte Traum des Lebens in Liebe 

wieder ganz zu uns gehört! Denn EINES 

WIRD UNS IMMER WIEDER 

GESCHENKT: Der gespürte Blick zu uns 

selbst und wie wir waren oder sein 

wollten! DOCH WIR HATTEN NIE DIE 

MIT UNS, die ebenso spürten und DAS 

FEINE SO SEHR MOCHTEN oder die 

Natur! Wir hatten NIE DIESE 

AUFRICHTIGEN MENSCHEN MIT 

UNS, die uns nicht einfach aufgaben 

ODER FALSCHES GLAUBTEN ODER 

SAGTEN… Menschen werden nur durch 

wahre Liebe gut UND WIEDER 
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AUFFINDBAR DURCH UNSERE 

EINZIG EHRLICHE MUTTER und treu 

denen, in denen man DIESE FEINHEIT 

und ZÄRTLICHKEIT spürt – nie 

Feigheit! 

WÜRDEN WIR SOLCH EINE BURG 

BRAUCHEN ODER WOLLEN? Nein, 

eigentlich nicht. An allen Burgen und 

Schlössern klebt zu viel BLUT und 

SCHWEISS und GEWALT… denn die, 

die diese bauen mussten, HATTEN AUC 

EIN LEBEN IN LIEBE VERDIENT – ohne 

Dienst FÜR HERREN UND DAMEN! 

Und so verführen uns derlei Romane 

allzuoft in die ILLUSORISCHEN 

Realitäten, die FÜR ALLE niemals 

gewollt oder richtig wären! Wozu in 

einer Burg verschanzen auf einem Berg? 

ES IST IN DEN NIEDERUNGEN die 

SEEN- und NATURVIELFALT DER 
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BLUMEN UND BÄUME, die wir 

dringend brauchen! Während in dieser 

Höhe nur GREIFvögel kreisen, sind die 

Singvögel eben nur in den Tälern, wo 

dann auch wieder die UNS LIEBEN 

GESCHÖPFE da sind! So unterscheiden 

sich MENSCHEN äußerlich (auch wenn 

es scheinbar DOPPELGÄNGER GIBT 

oder gemocht geben sollte), doch es 

kommt viel wesentlicher AUF DAS 

INNERE AN – schon immer! 

Als wir hier ankamen, bemerkten wir ein 

Blatt über einer Rosenblüte – draußen an 

der Blumenrabatte! Wir schoben es 

beiseite und entdeckten eine 

WUNDERBARE Entsprechung für 

UNSERE LEBENDIGE ROMANTIK! Eine 

Rosenblüte mit einem GETEILTEN 

INNEREN – also wie ZWEI, die 

ZUEINANDER GEHÖREN – umringt 
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von den restlichen Rosenblättern und 

einem sanften Duft! Es interessiert sich 

niemand FÜR DIESE SCHÖNHEIT, doch 

das allein ist das, WAS DIE SEELE DER 

MENSCHEN AUSMACHT! Wir nahmen 

sie mit uns, denn wir haben Freude und 

sind berührt, VON DER SEELE DER 

ERDE, die uns mit unserem früheren 

SCHÖNSTEN DASEIN verbindet und so 

mit der Sonne und dem Regen, der sich 

manchmal wie Tränen des Himmels 

anfühlt! Als wir gingen, war der Regen zu 

Ende! DIE ÄLTERE BEDIENUNG bei 

Ziegers stutzte kurz, als wir ihr GLAS 

UND GELD in die Hände gaben und 

fragte nach dem guten Wunsch, OB WIR 

EINEN SCHIRM BRAUCHEN! Doch wir 

brauchen keinen – DER HIMMEL IST 

ÜBER UNS und mit uns! IN UNS ist der 

Garten Eden und dieser gedeiht! 
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Also widmen wir uns wieder ein wenig 

dem Buch! 

„… hier wird fremdes Leben mitgelebt, 

mit Einblicken ins Familiäre, die fast 

ohne Grenzen sind, und das eigene 

Leben wird meist darüber versäumt.“ 

Ist das nicht höchst erstaunlich, DASS IN 

DIESEM BUCH – 1940 – die JETZT 

PRÄSENTE WAHRHEIT STEHT? Damals 

hieß es fast! ES WURDE ZUR 

PERFEKTION gebracht – ohne unser 

Wollen, ohne unser Wissen, ohne unsere 

Erlaubnis! ES WIRD KEIN 

EINVERSTÄNDNIS GEBRAUCHT FÜR 

SPIONAGE und KETZEREI und 

SCHMERZ und TÖTUNGEN und 

EINSPERRUNG und LÜGEN und 

INTRIGEN? Oh doch! UND WIE SEHR 

GERADE DAS GEBRAUCHT WIRD! 
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Denn: DIE WÜRDE des Menschen ist 

unantastbar! UND WIR LEBEN AUF 

EINER ERDE, die vollkommen war und 

so alle Menschen VOLLKOMMEN FREI! 

Und das PRIVATLEBEN ist allen absolut 

somit zu gewähren UND OHNE 

JEGLICHE KONTROLLEN! MAN LIESS 

UNS ALLES WICHTIGE VERSÄUMEN 

und trennte uns voneinander OHNE 

GEFÜHL! 

Heute kam auch noch einmal die 

WICHTIGKEIT von Momenten, wenn 

sich DIE RICHTIGSTEN hätten begegnen 

können oder sollen UND MAN LIESS 

DIESE PER GEDANKENKONTROLLE 

und –EINGEBUNG zu anderen 

FAHREN oder GEHEN oder im 

entscheidenden Moment WOANDERS 

HINSEHEN oder –gehen! WOZU ALL 

DAS? Das SCHÖNSTE wegnehmen, UM 



 

 

Se
it

e8
1

0
 

810 

ZU STEHLEN, was nur zu BESTIMMTEN 

GEHÖRT? Die LEBENSZEIT 

verschwenden für das, WAS JEDWEDE 

WÜRDE außen vor lässt? Medizin und 

Pflege SIND DAS ÄUSSERSTE VON 

GESCHMACKLOSIGKEIT und 

KRIEGSGEWIRR, was es je auf der Erde 

gegeben hat! Und weshalb das so ist 

UND WIE SCHNELL MAN DORT BEI 

SACHEN IST, die uns alle angehen in 

dieser SCHRECKENSZEIT VON 

CORONA, bringt Mutter Erde immer 

mehr AUF DER ERDE zutage und so 

auch WAHRE HELDEN und 

WAHRHAFTIGE MENSCHEN!  

Wir wollen NUR NOCH UNSER LEBEN! 

Und dieses hat uns niemand zu 

verbieten! Also wissen wir, WOFÜR WIR 

LEBEN! Menschheit und Natur SIND 

EIN GANZES und nur so empfangen wir 
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Liebe UND WEISHEIT und WISSEN für 

UNSEREN WEG! Wir hatten KEINE 

FREIE WAHL für unser Leben IM 

SCHATTENDASEIN! Wir haben unsere 

EINZIGE MOMENTBEGEGNUNG um 

uns zu retten, genutzt! DAS 

PROGRAMM tauchte auf – EIN 

GLÜCKSMOMENT, um alle zu retten. 

Dieser ist zum GLÜCKSKINDZAUBER 

geworden, der uns allen hilft in ganz 

unterschiedlicher Weise UND DOCH IN 

SELBER! Tritt heraus aus dem bisherigen 

SCHMUTZIGEN DASEIN und lass dich 

erinnern AN LIEBE UND UNSER 

EINSTIGES LEBEN IM GARTEN EDEN! 

Befolge nicht, was andere dir sagen, 

WENN ES UNS UND UNSERER LIEBE 

WIDERSPRICHT oder all den Werten 

und Qualitäten, die uns nach und nach 

wiedergegeben sind! SEI LIEBER ALLEIN 

und nutze die Zeit FÜR ALL DAS, was 



 

 

Se
it

e8
1

2
 

812 

dich UNS und MUTTER ERDE und DIR 

ganz nahe bringt! Wir brauchen KEINE 

FREMDEN BLICKE und auch keine 

Blicke IN FREMDE LEBEN! Es ist 

unnatürlich und ungesund! Und das wird 

uns erst dann bewusst, WENN MUTTER 

ERDE UNS HINEINGIBT in diese 

INNENSCHAU und AUSSENSCHAU, in 

der nicht alles EINS wird, sondern GANZ 

IM GEGENTEIL! ES TEILT SICH 

ENDLICH DAS NICHTLEBEN vom 

LEBEN – der NEBELSCHLEIER enfernt 

sich und wir ERKENNEN WAHRHEIT! 

Mutter Erdes Weisheit ist WAHR und 

bringt uns zusammen und eint uns als 

FAMILIE ANDERS IM GROSSEN und 

doch auch im Kleinsten! Es ist wichtig, 

dass immer wieder GENAU SO NUR 

NOCH anzusehen! Denn es braucht 

wieder unser ganz kleines 

INDIVIDUELLES GROSSES GLÜCK, 
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welches andere GAR NICHTS ANGEHT! 

Und doch brauchen alle die Sicherheit, 

NIE MEHR ALLEIN ZU SEIN und das 

Gefühl von Geborgenheit IN DEM 

TRAUM, der Verwirklichung erlebt, 

WEIL MENSCHEN NUR SO LEBEN 

KÖNNEN – in lieblicher Verbundenheit 

und sanfter Berührung in jeder 

erdenklichen Weise! 

WER NUN LIEBER MIT DEM HANDY 

spazieren geht und redet, DEN KANN 

MUTTER ERDE NICHT ERREICHEN 

und wir auch nicht! Wer die Zeit mit 

TECHNIK VERGEUDET oder mit all 

dem, WAS LEBEN NIE WAR, kann 

ebenso nicht geöffnet werden FÜR DAS 

EINZIG WAHRE UND SCHÖNE! 

NACH UND NACH haben wir alles 

losgelassen ODER MUSSTEN ES! Es 

stimmt beides ABSOLUT! Und wir 
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suchen nicht nach ETWAS HELLEM im 

SCHWARZEN! Das ergibt keinerlei Sinn! 

DIESER WEG DES ERLÖSTWERDENS 

und aufeinander zubewegen, IST 

ABSOLUT NEU UND EINZIGARTIG! 

Wir erkennen uns in anderer Menschen 

leben UND WERDEN VON FALSCHEN 

SICHTWEISEN komplett erlöst! Wir sind 

also tatsächlich WIE EIN NEUER 

GARTEN ALS MENSCH, in dem alles so 

gedeihen mag, wie es unserer Seele 

entspricht – WIDERSTÄNDE hören auf 

und bauen sich nicht mehr auf! MUTTER 

ERDE bringt uns nicht eher zusammen, 

BIS ALLE UNGEKLÄRTE KLAR IST und 

wir einander als GLÜCKSKINDER 

begegnen – glücklich zu leben UND DAS 

WIR UNS NOCH FINDEN DURFTEN 

und uns an unser EINSTIGES 

ZUSAMMENSEIN erinnern und an 

ENTSCHEIDENDE MOMENTE und 
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Gefühle für ANDERE UND UNS! WIR 

WAREN NIE FALSCH, weil Menschen 

nicht falsch sein können. MAN LIESS 

UNS KOMPLETT FALSCHES TUN, doch 

das begann DURCH DIE, die uns zu Fall 

bringen wollten ODER NACH DEREM 

DENKEN ZU FALL BRINGEN 

MUSSTEN, damit Geld und Erfolg und 

Macht erhalten bleiben! DOCH SO SIND 

NICHT MENSCHEN – Menschen leben 

einfach und sind mit allen LADUNGEN 

überlastet wurden (ELEKTRISCH und 

PHYSISCH!). Bruno Grönings CD mit 

den Ameisen war kurz da, WEIL WIR SO 

VIELE SEHEN! Diese sind nicht gut! Sie 

sind – wie die Bienen – plötzlich in 

Erdlöchern verschwunden. FRÜHER 

WAREN SIE IN AMEISENHÜGELN! Es 

ist wichtig, solcherlei zu beachten! 

Ameisen tragen etwas, was größer ist, als 

sie selbst! UND SO WAR AUCH DIE 
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LAST AUF ALLEN LEBEN DER 

MENSCHEN viel größer und schwerer 

DURCH ARBEIT und DIE 

GEBUNDENHEIT an Häuser und Lohn 

und Erbe und Krankheit und Tod! ALL 

DAS FALSCHE kann keine 

Unterstützung mehr finden – NUN, DA 

DIE WAHRHEIT DA IST! Und so freuen 

wir uns nie mehr, AMEISEN 

ZUZUSEHEN oder BIENEN – die haben 

schon vielen Schmerz verursacht! ALLES 

SCHMERZ verursachende, IST NICHT 

ZUM GARTEN EDEN GEHÖREND und 

so auch überhaupt nie etwas 

SCHMEICHELNDES oder WUSELNDES 

oder GIFTIGES oder STACHLIGES! 

Zwischen den beiden KOMISCHEN 

ROSENBÜSCHEN in des Nachbars 

Garten wachsen auch ganz viele Disteln! 

UND WIR BEMERKEN ES ALS 

ZEICHEN VON MUTTER ERDE! Wer so 



 

 

Se
it

e8
1

7
 

817 

redet, wie dieser, IST KEIN GUTER 

MENSCH! Und wer im Garten 

ARBEITET hat nicht begriffen, WIE 

MENSCHEN LEBEN und wie die, die 

Leben nicht möglich machen UND 

STÖRUNGEN VERURSACHEN! 

Auf der Marienhofstraße wächst auf der 

einen Fußgängermöglichkeit des Laufens 

ganz viel empor! Richtig so – das fühlen 

wir! DIE SEELE BRAUCHT GRÜN und 

NATÜRLICHKEIT und Blüten! Auf der 

anderen Seite MÄHT MAN! Wozu? 

Wieso ständig ARBEITEN AUSFÜHREN, 

die zu nichts Gutem führen – weder für 

den Körper und schon zweimal nicht für 

UNSERE SEELEN?! 

WIR wurden erinnert an Facebook und 

andere ALLZU KRITISCHEN LEUTE und 

MÖGLICHKEITEN FÜR UND ZU 

KRITIK! Es wäre absolut unmöglich 
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gewesen oder geworden, ALL DIE 

WICHTIGKEIT dort mitzuteilen oder zu 

Wissen zu geben! Also hat es einen 

anderen Weg gebraucht. WENN ETWAS 

GANZ NEU UND FORTLAUFEND 

ENTSTEHT, braucht es Ruhe und das 

Einlassen darauf UND LIEBE UND 

FREUDE UND MUTTER ERDE! Nur 

diese hat Weisheit und bringt Wissen zu 

uns, was uns befreit davon, WISSEN ZU 

ERLERNEN! Denn: Es wird sich decken 

mit dem, WAS AUCH ANDERE 

ERHALTEN und die, die auf dem einzig 

richtigen Weg sind und bleiben, 

WERDEN KEINERLEI INTERESSE 

MEHR HABEN, das Empfangene zu 

verkaufen oder PREISZUGEBEN FÜR 

RUHM, Macht oder Erfolgsstreben! DAS 

PRIVATLEBEN möge uns wieder HEILIG 

werden und so auch DIE LIEBE und SICH 

LIEBENDE! So wir das begreifen UND 
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ANDERE IN RUHE LASSEN, wird uns 

dieses Geschenk für uns schon gegeben 

sein! DENN NUR, WAS WIR HABEN, 

können wir geben und wir begreifen, 

dass wir DAS THEORETISCHE MIT DEM 

PRAKTISCHEN VERBUNDEN HIELTEN 

und sich immer mehr klärt und filtert 

und zu einem WUNDERSCHÖNEN 

GANZ GUTEN WEG WIRD FÜR ALLE! 

„Es kreist ein Mond um das große 

Gestirn, seine Bahn ist immer 

vorbestimmt, er weiss schon immer alles 

voraus und hat nichts zu hoffen und 

auch der Wechsel von Licht und Schatten 

in seinem bescheidenen Leben ist ganz 

der Leuchtkraft des herrschaftlichen 

Lebens anvertraut!“ 

Poetische Zeilen VOLLER WAHRHEIT! 

Monde sind die, die AN STAAT UND 

KIRCHE GLAUBEN oder ENGEL oder 
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SONSTIGES, was wir für Geld erwerben 

könnten oder müssten UND ETWAS 

TUN, was ABSOLUT UNGESUND IST – 

zum Beispiel eine Maske tragen, DIE UNS 

AM ATMEN VON FRISCHLUFT 

HINDERT! UNS HINDERT DAS 

EINATMEN VON FRISCHLUFT AUCH 

geschlossene Fenster in Räumen oder in 

Autos, Bussen, Zügen, Flugzeugen… 

DOCH AUCH UNNATÜRLICHE 

ATEMTECHNIKEN oder DAS 

TAUCHEN hindern uns an der für den 

Körper WICHTIGSTEN 

NAHRUNGSAUFNAHME: Luft! Doch 

LUFT ist so ganz verschieden in 

QUALITÄT und REINHEIT! Das nimmt 

man jedoch nur DURCH DIE SEELE IN 

EINHEIT MIT DEM GEHIRN wahr und 

an! Und so nimmt man dann erst wahr, 

WAS ES ALLES WAR oder ist, was die 

Luft verpestet oder uns am ATMEN 
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hindert(e)! Wir wollen NIEMANDEM 

DIENEN – auch wenn wir WEGEN DER 

PROGRAMMFINDUNG und 

ERLÖSUNG und VERÄNDERUNG 

derlei Worte auch benutzen in anderen 

Zusammenhängen (ALSO DER NATUR 

dienen oder uns oder DER LIEBE und 

DEM MITEINANDER!) – sondern 

wieder ganz natürlich und schön leben! 

BESCHEIDENHEIT ist wie das SCHEIDEN 

VON RICHTIG UND FALSCH, gut und 

böse! Das Wort nur weglassen, bringt 

nichts. DENN EINFACHHEIT ist 

ebensolch ein ZWEIDEUTIGES GEBILDE 

oder MEHRFACH DEUTBAR! Und was 

das mit BOSHAFTIGKEIT, HINTERLIST 

und MACHT zu tun hat, durften VIEL 

ZU VIELE TESTEN! Wir wussten es nicht 

UND MUSSTEN DOCH EXPERIMENTE 

über uns ergehen lassen! FÜNZIG 

prozentige Chance, ES SO ODER SO ZU 
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SEHEN? Weit gefehlt – es kommt AUF 

DAS NIVEAU DER SEELE AN und wo 

man geboren wurde UND WIE 

WICHTIG MAN IST oder war. Denn 

auch DAS WICHTIG IST EINE GANZ 

MIESE SITUATION! Denn der Erde sind 

andere wichtig, ALS DEM STAAT, DER 

KIRCHE, BANKEN, 

VERSICHERUNGEN und Fabrikanten! 

Denn Menschen WOLLEN LEBEN und 

wissen, DASS DIE ERDE WICHTIG IST! 

Die anderen BRAUCHEN ALL DAS, was 

das Leben auf der Erde unmöglich 

macht! 

LIEBE IST SONNE UND ERDE UND 

MENSCHEN! Mond und Herren und 

Damen UND NACHTAKTIVITÄTEN 

stehen sich nicht ALS WIDERSTAND 

entgegen, sondern sie sind als nicht 

vereinbar erkannt! ES GEHT NICHT UM 
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EIN WENIG GLÜCK hin und wieder 

ODER DAS AUF UND NIEDER DER 

WELLEN und Körper ODER DREI- 

ZWEI- VIER- ODER MEHR RÄDER, 

sondern um DAS EINFACHSTE UND 

SCHÖNSTE LEBEN als Spaziergänger der 

Zukunft IN NUR NOCH SAUBEREN 

GEGENDEN, mit nur noch denen, DIE 

FREUDE FÜHLEN in und für die Natur 

UND SO AUCH, wenn sie DIESEN 

EINEN MENSCHEN SEHEN und mit 

NUR DIESEM zusammen sein und 

bleiben möchten UND ES AUCH 

DÜRFEN – es gibt sonst keinen ZU 

VEWIRKLICHENDEN TRAUM! Und so 

dienten wir WISSENSCHAFT und 

STUDIEN und POESIE und GANZ 

VIELEM MEHR – ein breit gefächertes 

Angebot, was es AUS EIN UND 

DERSELBEN QUELLE NOCH NIE GAB! 

Und das macht uns froh und glücklich, 
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WEIL ES ERDGESCHICHTE und 

FAMILIENGESCHICHTE IST! Und das 

begreift nur, WER NICHT MEHR MIT 

DEM HERZ, sondern Seele und 

Gesamtkörper fühlt UND DAS GEHIRN 

ALS DAS ANSIEHT, was es braucht, UM 

DIE SINNESEINDRÜCKE anzunehmen 

und als GANZ VIEL FÜR UNSERE 

WAHRNEHMUNG UND ERKENNTNIS 

UND VERÄNDERUNG zu schenken! 

DAS HEILIGTUM MENSCH hat eine 

GANZ NEUE STUFE ERREICHT – gut 

und schön für alle, die LIEBE AM 

MEiSTEN WERTSCHÄTZEN! 

WIR MUSSTEN UNS ENTSCHEIDEN: 

VERRAT ODER WAHRHEIT! Der 

schlimmste Verrat war: DIE MUTTER 

ERDE IM STICH ZU LASSEN und ihre 

Geschenkt nicht wichtiger und 

wesentlicher anerkannt zu haben! DOCH 
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DAS WAR NIE UNSERE SCHULD, denn 

ohne Sinn und FREI 

FUNKTIONIERENDES GEHIRN und 

unbeeinflussten Körper und 

unbeeinflusstes SCHICKSAL war es uns 

nicht möglich, ANDERES ZU WÄHLEN, 

als man uns wählen liess! NUN ERST 

WIRD UNS IMMER MEHR UNSER 

ALLUMFÄNGLICHES GLÜCK 

BEWUSST, dass wir noch leben, dass wir 

verändern durften, dass wir NUN 

WIEDER ALLE SINNE ZUR 

VERFÜGUNG HABEN und die 

Wahrnehmung immer feiner wird – SO 

AUCH: DASS WIR IN DER NATUR 

ANDERS SIND, als in Räumen! Draussen 

haben unsere Augen keine 

Einschränkung was DAS SEHEN 

BETRIFFT! In den Räumen jedoch ist 

lesen von kleiner Schrift nicht mehr so 

einfach! Ist das schlimm? Nein? Denn IN 
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UNSERER ZUKUNFT IST DER GARTEN 

alles, was wir für unser Glück brauchen. 

WIR MÖCHTEN LEBEN und dann lieber 

unsere eigenen Bücher haben UND 

KEINE ANDEREN MEHR! Und da 

schreiben wir dann so, dass wir es lesen 

können oder eben nicht mehr! DIE 

NATUR BESCHENKT UNS mit so vielen 

Sichten und BESONDEREN 

ERKENNTNISSEN, dass wir uns auf 

DIESEN EINFACHE, NATÜRLICHE 

LEBEN FREUEN, wie Kinder! Kinder, die 

wir nie so sein durften und daher nicht 

konnten! Und was das BESONDERE in 

unserem Weg ist – ZUMINDEST FÜR 

INES EVALONJA: Man sieht diese 

Kinder, denen keine Chance gegeben war 

DIESE LIEBE ZU SPÜREN, geschweige 

denn frei zu erblühen… ohne Druck, 

Erwartungen, Erziehunsmassnahmen 

und so fort! MUTTER ERDE ALS 
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MUTTER für uns alle macht uns etwas 

GANZ GROSSES BEWUSST! Diese sagt 

nie: REDE! Sag, wenn dir etwas fehlt oder 

was dir fehlt! SIE WEISS ES IMMER! Und 

wenn man dann AUF DER BILD LIEST, 

dass nun die Leute zum Arzt kommen 

sollen, um zu sagen, was sie haben oder 

was weh tut und auch, was sie gern 

brauchen möchten UND MAN WEISS, 

dass derlei PER SPRACHEINGABE über 

die Münder der „PATIENTEN“ gesagt 

wird, DAMIT DIE MEDIZIN EINE 

BERCHTIGUNG ZUR EXISTENZ 

BEHÄLT und wenn man weiss, dass ALLE 

DARUNTER LEIDEN MUSSTEN, dass 

auch nur einige Wenige DAS TATEN 

oder tun mussten und so vieles mehr, 

KANN MAN NICHT SO TUN, als 

wüsste man es nicht und ALL DAS 

FALSCHE UND VERNICHTENDE 

weitertun oder unterstützen oder 
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mittun. ZUMINDEST MENSCHEN 

KÖNNEN ES NICHT – und darum, UM 

DIESE TRENNUNG, geht es wieder und 

wieder!  

Es ist nach 8 am Abend! Wir waren noch 

2 Stunden draußen. Erst bei Regen 

gelaufen und weil es zu viel Wasser 

wurde, nutzten wir den NATÜRLICHEN 

SCHIRM – das Laub des Waldes und 

später haben wir noch ein wenig in 

Muttis Garten gesessen unter dem 

Vordach und haben einfach alles Wirken 

lassen, was gewachsen ist und die Luft 

und den immer weniger werdenden 

Niederschlag. WIESO MAN ZU REGEN 

Niederschlag sagt, ist ungut… wie so 

vieles, WAS MIT DER NATUR ZU TUN 

HAT! Andererseits ist es ein Hinweis 

AUF DIE HEFTIGE VERÄNDERUNG 

vom Garten Eden hin zum Jetzt! DENN: 
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IM GARTEN EDEN gab es 

Luftfeuchtigkeit in angenehmer Weise 

und eben die Gewässer und eine 

VOLLKOMMENE Versorgung im Boden 

und ringsum! So sind DIE DÜRREN 

genauso unnatürlich, WIE DIE 

REGENZEITEN! Und all das IST 

KÜNSTLICH verursacht, wie die Wellen 

DER OZEANE und die Wellen, die man 

nun sogar schon IM INTERNET so 

bekanntgibt: DIE NÄCHSTE KOMMT 

WOHL WEGEN DES GELDES und man 

sieht ein FOTO mit UNZUFRIEDENEN 

LEUTEN. Was alles IN und HINTER und 

VOR Corona ist und war? Es wäre nicht 

aushaltbar, DAS ALLES ZU WISSEN 

UND ANZUSEHEN! 

VATER unser im Himmel, 
geheiligt werde dein Name, 

dein Reich komme. 
dein Wille geschehe, 
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wie im Himmel, so auch auf Erden… 
 
WAS FÜR FATALE UND 
BEÄNGSTIGENDE WORTE DIES NUN 
SIND und auch wir hatten diese mal 
sprechen müssen UND TUN ES NUN 
AUS FREIEM MENSCHENWILLEN 
nicht mehr! Das 3. Reich war das gewollte 
Reich derer, DIE MACHT AUSÜBTEN 
und diese ausbauen wollten – also 
Grenzen ausweiten UND ALLEIN 
HERRSCHEN! EINEN WILLEN hatten 
nur die, die ANGST UND SCHRECKEN 
VERBREITETEN und dies immer noch 
tun ODER NUN AUCH NICHT MEHR, 
weil es „gefügig Gemachte“ geworden 
sind. WESSEN VORNAME oder 
GESAMTNAME soll geheiligt werden 
oder welches BILD in den Häusern 
aufgehangen – nun, da wir sicher wissen, 
DASS KEINER ALLEN HELFEN KANN 
– ja nicht einmal sich selbst oder seinen 
Nächsten! Wen anklagen FÜR SICH 
AUBREITENDE Hoffnungslosigkeit und 
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Einsamkeit und Trostlosigkeit! Es reicht 
nicht, ANDERE SAGEN ZU LASSEN: „Es 
geht schon!“ oder „Es geht mir gut!“ 
Wenn es nicht der Wahrheit entspricht, 
dann lässt man lügen aus Angst UND 
DAS IST NICHT GUT! 
 
Die WÖRTLICHE REDE ist so wie das 
BEIM WORT NEHMEN! Und das ist 
nicht gut! MAN HAT ES GENOMMEN, 
wie man es brauchte! ENTWEDER 
NAHM MAN WORTE, um sie für sich 
zu gebrauchen von anderen ODER UM 
ANDERE DANN ALLEIN ZU LASSEN, 
wenn sich diese Worte INS GEGENTEIL 
VERKEHRTEN und man wusste: NUN 
IST ES ZEIT ABSCHIED ZU NEHMEN. 
Andere bestimmten UNSER SCHICKSAL 
– inklusive Aussehen und 
Entwicklungsmöglichkeit und 
Ausnutzbarkeit und Krankheiten und 
TOD! DAS IST NICHT GUT! Es ist 
bitterböse zu nennen! UND DIESE 
WAHRHEIT AUSZUSPRECHEN IST 
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WICHTIG und war bitter und nötig! 
NÖTIGUNG zur Unwahrheit und zur 
Unterdrückung von Menschen und 
deren UNGLÜCK ist ein absolut NIE 
MEHR MÖGLICHES FAKTUM, wenn 
man an WÜRDE UND WÜRDIGUNG 
unseres Lebens in Liebe und für die Liebe 
UND FÜR DIE ERDE UND UNS ALS 
MENSCHEN AUF DER ERDE denkt und 
fühlt, dass es sonst nie mehr richtig und 
daher NUR ABSOLUT FALSCH 
WERDEN UND BLEIBEN KANN! Die 
Wirklichkeit ohne all den ERFINDER- 
und KÜNSTLERKRAM tut wohl – so so 
wohl! Einfach natürlich werden und 
sehen, DASS DA KEINE ENGEL SIND 
oder gewesen sein können UND SO 
EBEN AUCH KEIN GOTT! Denn nun 
geben wir allen recht, die im und nach 
dem Krieg sagten: ES KANN KEINEN 
GOTT GEBEN, wenn so etwas geschehen 
kann! 
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UND MAN FRAGT SICH HEUTE 
TATSÄCHLICH: Wie konnte es 
geschehen, dass wir zu denen plötzlich 
gehörten, die in Kirchen gingen und 
beteten und uns mit all dem 
AFFENZIRKUS in jeder Weise zu 
beschäftigen begannen und nicht mehr 
loskamen von DEM KARUSSELL, 
welches sich immer schneller zu drehen 
schien!? ABLENKUNG VON ALL DEM, 
was wirklich wichtig gewesen wäre, war 
gelungen. UND AUCH, WENN WIR 
ALL DAS, was wir so erleben mussten, 
nutzen, WOLLEN WIR DOCH 
NIEMALS MEHR SAGEN, dass das 
notwendig oder richtig war ODER DASS 
DAS WIRKLICH WICHTIG ODER GUT 
GEWESEN IST! Niemals sprechen wir 
mehr Lügen aus – also das, WAS WIR 
MIT GROSSEN MÜHEN UND 
ÜBERDURCHSCHNITTLICHEM 
WILLEN und somit ganzem 
Körpereinsatz und DER HILFE VON 
ERDE UND GESAMTNATUR 
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überwunden haben für UNS und so auch 
für andere hilfreich! WENN EINER ES 
SCHAFFTE, war es nie genug! ZWEI DIE 
SICH IN DIESER LIEBE EINEN und 
wiedererkennen – ohne es zu wissen und 
ohne sich zu sehen – UND 
AUFERSTEHEN und aufstehen und 
LASTEN loslassen, damit ERDE und 
MENSCHHEIT nicht mehr IM 
MECHANISMUS von Rot und GRÜN 
verloren gehen!  
 
Wir waren nie geboren? Das sagte man 
mal! Feiert Namenstage und Geburtstage 
sagte Ivica Prokic! Braco ließ SEINEN 
EIGENEN GEBURTSTAG feiern und den 
von Ivica Prokic ebenso, obwohl dieser 
nicht mehr anwesend war – AUF 
DESSEN ANWESEN, auf dem ein Weg 
beschritten wurde, DER ZU UNFASSBAR 
VIELEN GEGENSÄTZEN, falschen 
Triumphen, wirklichem Leid FÜR DIE 
GESAMTWELT, falschem Glauben, 
falschen ERFOLGSBERICHTEN und 
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vielem mehr führte, worauf EINE 
NIEMALS STOLZ SEIN WIRD! Eine Frau 
ist es, die lange mit auf diesem Weg war 
UND ALLES GLAUBEN MUSSTE und 
auch wollte, bis er für sie ZUM ENDE 
WURDE… diesem einen Ende, DAS ZU 
EINER ART WIEDERGEBURT FÜHRTE, 
die eigentlich unmöglich blieb! UND 
DOCH IST DIESE WAHR und keine 
Utopie – eine WIEDERGEBURT IN 
WAHRER LIEBE und für diese wahre 
Liebe, die Jesus wieder dahin brachte, 
WOHIN DIESER GEBRACHT WERDEN 
MUSSTE und so auch DIESER EINE 
VATER und seine Tochter UND DIE 
SCHÖNSTE FRAU – das würde der Vater 
sagen und doch wissen, DASS DAS FÜR 
ANDERE FRAUEN unerträglich UND 
DAHER NIE RICHTIG WÄRE!  
 
Es ist LEICHT, sich vom BEGINN DES 
LEBENS in dieser absoluten, einfachen 
und schönsten Lebensweise beheimatet 
zu wissen. ES IST ABSOLUTE 
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SCHWERSTARBEIT gleichzeitig all das 
FALSCHE GEWESENE und das jetzige 
Weltgeschehen zu erkennen UND 
BALANCE ZU HALTEN, dass heisst: 
NICHT VOM ABSOLUTEN 
FEHLverhalten anderer wieder angesteckt 
zu werden ODER DEREN ENERGIE DER 
ANGST UND GEWALTBEREITSCHAFT 
und Übergrifflichkeit per Wort und und 
und! ES GIBT KEINEN VATER 
AUSSERHALB DER KLEINEN FAMILIE, 
die nun einmal DIESE EINE ORDNUNG 
DES LEBENS IST, gibt es keinen Vater, 
der allen gehört oder der für mehr als 
seine eigene Familie zu sorgen hat oder 
da sein müsste, um zu helfen! Wann all 
das anfing, in Mode zu kommen? Wir 
wollen es gar nie mehr wissen! WIR 
WOLLEN NUR NOCH EIN ABSOLUT 
GEORDNETES und wohltuendes Leben 
und wieder all das erleben, WAS SEELE 
UND MENSCH wieder als EINS da sein 
lässt und so DAS GESAMTERDREICH als 
ein Wunderland, dass keinem Vater 
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gehört und nicht einer Familie, sondern 
DENEN, DIE IN DIESER ACHTSAMKEIT 
und WERTSCHÄTZUNG für diese 
GEBENDE und nicht gebärende 
MUTTER ERDE LEBEN! 
 
IN RUHE UND ACHTSAMKEIT ist alles 
anders… Eben war eine Mücke 
herumgeschwirrt! Wir wollen keine 
juckenden Erhebungen auf unserer 
Haut! Wir kennen das, seit wir auf der 
Erde sind. DOCH WIR WISSEN, sie 
müssten nicht da sein! ALSO SOLLTEN 
WIR DOCH DAFÜR ETWAS TUN, dass 
alles, was unser Wohlbefinden stört, NIE 
MEHR DA IST! DAS IST MÖGLICH! 
Doch dafür müssen die entmachtet 
werden, DIE DIE ERDE ZERSTÖRTEN 
UND NIE DAMIT AUFHÖRTEN! Das ist 
einfach – nun , da es Menschen IN LIEBE 
gibt und daher mit KLAREM 
VERSTAND und KÖNNEN! Viele 
Brücken wurden erschaffen und wieder 
zerstört – AUCH PALÄSTE, TORE. 
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DYNASTIEN, MONOPOLE und so 
weiter! Die Mücke war kaum erreichbar. 
Wir stiegen auf die Liege und mit dem 
Fingernagel des Zeigefingers war sie 
sofort erledigt! Wir tun also UNS KEIN 
LEID MEHR ANTUN LASSEN, weil wir 
etwas beseitigen, was nicht guttut! DAS 
GERÄUSCH SOLCH EINER WINZIGEN 
UNS AUFGEBÜRDETEN LAST reicht 
schon aus – das SURREN DER FLÜGEL 
oder was auch immer – und man kann 
keine Ruhe behalten. Und doch hatten 
wir sie ja, SONST WÄRE DIESES 
SUBJEKT weggeflügen ODER DIESES 
OBJEKT! Wir möchten ZUM LEBEN nur 
das zählen, was UNS LEBEN LÄSST IN 
HARMONIE und GLÜCK! Alles andere 
führt zu all dem, was uns krank machte 
und ZU HITZE UND KÄLTE FÜHRTE! 
Und all das hat MIT GELD UND ALL 
DEM ZU TUN, was wir zunehmend 
ABLEHNEN UND ALS DAS ANSEHEN, 
was zu viele Herzen AUS DEM TAKT 
BRACHTE und Rhytmusstörungen 
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hervorbrachte UND DEN PULS IN ZU 
SCHNELLEN TAKT (Um wieder nur 
Einiges zu nennen! 
DAS IST EINE VERÄNDERUNG, die wir 
selbst und mit einer Hand gemacht 
haben! WICHTIG! UNBEDINGT! Wir 
leben nicht in Momenten UND DOCH 
IST ES DER MOMENT GEWESEN, der 
dieses WINZIGE DING aus unserem 
LEBEN BRACHTE, um es besser zu 
empfinden! DOCH AM BESTEN IST ES 
DOCH, wenn es ein solches 
Vorkommnis gar nie mehr gibt! WAS, 
WENN WIR NUN EINE LANDSCHAFT 
erhalten und man sendet uns 
SCHWÄRME VON SOETWAS und wir 
haben nichts, womit oder wodurch wir 
uns schützen könnten? DAS GEHT und 
wurde schon gemacht – OHNE 
RÜCKSICHT AUF SCHMERZ UND 
LEID! Es wäre alles ABSOLUT EINFACH 
und doch gibt es eben DAS PERSONAL, 
welches so ähnlich ist, wie solch lästige 
Mücken. Die haben keinen Anstand, 
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kein Benehmen, SCHLECHTE 
ANGEWOHNHEITEN und sind 
landläufig gesehen UNGEZOGEN und 
daher unerzogen UND HABEN SICH 
DAS STEHLEN anerziehen lassen UND 
GEWALTTATEN ausgeführt und liessen 
sich NOCH NIE BESÄNFTIGEN! Wer 
mag da noch gern EIN MÄDCHEN oder 
EINEN JUNGEN allein wandern gehen 
lassen oder AUF REISEN SCHICKEN – ja 
nicht einmal zu zweit wäre man sicher! 
DOCH ZUM GLÜCK – so denken DIE 
GAUNER UND POLITIKER UND 
KIRCHENDIENER – merken und wissen 
es DIE MASSEN NICHT und TUN, was 
angeordnet und befohlen…! DOCH WIE 
LANGE und wir lange noch in Qualität? 
DENN: Es besteht immer mehr die 
Gefahr, dass UNFÄLLE GESCHEHEN 
oder man einen falschen Knopf oder 
eine nicht gewünschte TASTE erwischt. 
ES KANN JEDEN TREFFEN! Gewollt 
oder ungewollt interessiert schon lange 
nicht mehr. WAS IST SCHON LEID, 
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wenn es niemals selbst erlebt oder 
ausgehalten werden musste! DAS IST 
EINE GANZ FATALE EINSTELLUNG 
und gefährlich geworden ist beinahe alles 
– sogar, sich nur mit SCHÖNEM, der 
SEELE Förderlichem zu befassen und 
WOHLTATEN ZU VOLLBRINGEN und 
das Gute zu fördern in anderen und so 
immer auch IN SICH!  
 
SOLANGE MAN NICHT WUSSTE, 
konnte man nichts begreifen. MAN 
SPÜRTE NUR DAS UNWOHLSEIN und 
wusste: Wenn einer mit Handy kommt, 
IST DER SICHTKONTAKT für andere 
hergestellt. WAS AB DIESEM MOMENT 
SO ALLES MÖGLICH WURDE und 
gemacht werden kann – egal wer und 
wo? Besser nicht fragen oder wissen 
wollen! DOCH WENN MAN ES NICHT 
WEISS, ist es eben auch GANZ 
SCHLECHT, weil sich so DAS WORT 
DER SEELE nie mehr erinnert und man 
ausgeliefert ist an das „NIMMER 
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WIEDERSEHEN“ oder an das 
„SCHAUEN WIR MAL“ oder das 
„SCHAU DOCH MAL VORBEI“ und 
ganz viel mehr, was Programme und 
Programmierer EINGABEN und 
studieren sollten – jedoch nie je 
mussten! ALS VERMISST ZU GELTEN 
und auszuhalten, dass andere all das 
nutzen, was diesem VERMISSTEN 
gehört(e) und über dessen KONTEN 
UND HANDY UND ACCOUNTS zu 
verfügen UND 
KONTENBEWEGUNGEN zu 
unterschlagen und ZU LÜGEN 
ÜBERALL ist kein Einzelfall geblieben! 
ES WIRD GEWUSST und dennoch wurde 
geschwiegen. Solange es nur andere 
betrifft, egal? Was so an EMAILS 
ankommt und was geschieht, WENN 
MAN EINE ANKLICKT und LIEST oder 
auch nicht liest? Was hinter all dem 
SCHEINBAREN SCHUTZ für krimineller 
Schmutz steckt? Man könnte nie mehr 
schlafen, wenn man das wüsste UND 
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WÜRDE NUR NOCH ZITTERND 
EINGESCHLOSSEN irgendwo sitzen 
UND DAS GESCHIEHT LEIDER NOCH! 
Menschen können NIE MEHR 
WEGSEHEN und so tun, als ginge uns 
das LEID nichts an! WIR STEHEN NUN 
ZUSAMMEN, wie die Ehren auf dem 
Feld – denn noch ESSEN WIR BROT 
UND GEBACKENES und man hält uns 
an das gebunden – NOCH – was wir nie 
gebraucht hätten, WENN UNSERE 
MUTTER ERDE nicht wäre fremden 
Ordnern und Ordnungen unterworfen 
worden! DER EINE HERR hatte es 
ABSOLUT GESCHAFFT, dass man an 
diesen glauben musste UND DIESER 
HATTE AUCH DIE ZUNEHMENDE 
HÖLLE ERSCHAFFEN und frei gelassen, 
ob man ihn nun als Teufel ansieht oder 
als Gott! KEINE CHANCE je 
herausgefunden zu haben. SO WAR 
AUCH IVICA`s Ansage, ER oder DAS 
TOR DES SREBRNJAK 1 in Zagreb sei 
diese letzte Entscheidung ZWISCHEN 
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HIMMEL UND HÖLLE etwas ganz 
Fatales, an das geglaubt werden MUSSTE 
– keine Chance auf Erlösung! Und wie es 
mit BRACO weiterging, haben wir 
AUCH ZU DESSEN SCHUTZ 
beschrieben, denn AUCH ER WAR 
ALLUMFASSEND NUR OPFER und nie 
Täter! WIR MENSCHEN stehen in dieser 
schlimmsten aller Zeiten füreinander ein! 
SCHLIMM DAHER, weil es ohne die 
RETTUNG DER ERDE und der Liebenden 
keine Chance mehr auf LEBEN gibt! 
Ohne Feinsinnigkeit und ohne Gefühl 
und OHNE DIESE EDLEN WERTE und 
QUALITÄTEN ist es nie mehr möglich 
GLÜCKLICH ZU SEIN!  
 
WIE ist es wohl jetzt andernorts? Als wir 
noch nicht so viel vom Internet wussten 
und wie SPIONAGE VIA HANDY und 
TELEFON geschieht, hatten auch wir 
Anrufe und SMS-SENDUNGEN und den 
Glauben, dass man im Internet alles 
findet UND MIT DENEN KONTAKT 



 

 

Se
it

e8
4

5
 

845 

HAT, die man kannte! DOCH ES IST 
EBEN GANZ ANDERS! Und da das 
verschwiegen wird – wie auch DAS 
VERMISSEN und VERSCHLEPPEN und 
GEWALT ANWENDEN und 
ANORDNEN – macht es nicht wirklich 
Freude, wenn man sich AN DIE 
EINFACHHEIT VON SCHLICHTUNG 
UND EINIGUNG erinnert zu fühlen 
UND WIE SCHÖN DAS LEBEN ZU 
ZWEIT IST und doch auch allein, mit 
GEFÜHLEN UND LIEBEN GEDANKEN 
AN ANDERE MENSCHEN! Doch wie 
geht es ihnen und was, wenn plötzlich 
EINBERUFEN WIRD und Männer wieder 
SCHMERZ und LEID ertragen müssen… 
am eigenen Körper oder den von denen, 
die mit ihnen BEREIT SEIN SOLLEN für 
KRIEG und HETZE und SKLAVEREI? 
EIN MOMENT, wenn solcherlei Befehle 
abgehen UND EIN MOMENT, wenn ein 
Schuss losgeht oder eine Bombe 
ausgelöst wird ODER UNSICHTBARE 
GIFTWOLKEN ÜBER DEN STÄDTEN 
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langsam zum Boden sich bewegen – 
OHNE ZU WARNEN! Es ist ein 
Moment nur, WENN EINE SCHLEUSE 
GEÖFFNET WIRD… und DIE SEELE 
WEISS ES und kann doch nichts tun, 
wenn die Hände, die es hätten 
verhindern können, GEBUNDEN SIND 
oder NICHT MEHR IN DER 
MÖGLICHKEIT HELFEN ZU DÜRFEN! 
Wir Menschen können in dieser Zeit 
SEHR WOHL VIEL TUN! In besten 
Zeiten – also in HARMONIE – wissen 
nur ZWEI LIEBENDE! In diesen Zeiten 
ABSOLUTER GEFAHR ist es nun ganz 
anders! DENN DIE LIEBE HAT DIESE 
EINE STELLE GEFUNDEN, die es 
brauchte, damit sie wieder frei fließen 
kann! EINE HEILIGE FAMILIE – ein 
heiliger Bund! DIE LIEBE KANN MAN 
NICHT SEHEN, was diese bewirkt, 
jedoch MEHR ALS GENAU! Und so 
SIND WIR ONLINE in mehreren Wegen 
und stets im Austausch FÜR DIE 
WAHRHEIT und wachsende Klarheit, 
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WIE WIR SICHER SIND UND BLEIBEN 
und niemanden in unnötige Gefahr 
bringen! WENN MAN ETWAS NICHT 
KANN, heisst das nicht, dass das so 
bleibt! Denn DAS LEBEN und damit die 
Natur, gibt ALL DAS, was es braucht, 
UM NICHT NUR DURCHZUHALTEN 
oder AUSZUHALTEN, sondern UM IN 
LIEBE UND ACHTSAMKEIT ZU 
HANDELN und das gute Gefühl zu 
behalten! UND SO KAM DIE 
INFORMATION, dass VIELE 
GLEICHZEITIG zu erkennen erhalten, 
WAS GEFÄHRLICH IST, wo ein 
Gefahrenherd ist UND WIE ZU 
REAGIEREN oder zu agieren ist! 
AGIEREN BEDEUTET, schon etwas 
vorzubereiten, OHNE ZU WISSEN 
WOFÜR ODER WARUM. Das ist dieses 
„AUSGERICHTET SEIN AUF DAS 
LEBEN in der steten Verwirklichung 
OHNE EIGENE PLÄNE!“ Das bedeutet 
nicht, dass sich keine Wünsche erfüllen. 
DAS LEBEN IST ANDERS, weil sich eben 



 

 

Se
it

e8
4

8
 

848 

immer wieder zeigt, DASS DAS 
ÜBERRASCHENDE der Wunsch eines 
jeden Menschen war und bleibt! FRAG 
NICHT, ob du etwas tun kannst für 
mich, TU ES ODER LASS ES! Doch wie 
soll man denn etwas für jemanden tun, 
den man noch nie VON ANGESICHT 
ZU ANGESICHT sehen und erleben 
durfte? Das ist jetzt DAS THEMA: 
Seelengefährten. Das sind keine 
DUALEN und auch keine 
DIMENSIONALEN Wesen! Beide sind 
Menschen MIT ABSOLUTEN 
QUALITÄTEN, da beide EINS MIT DER 
GESAMTSEELE SIND und diese treten 
zutage, wie sie gebraucht werden! Und 
diese Frage beantworten zu wollen, wäre 
unsinnig, WEIL MUTTER ERDE ALLES 
FÜR UND MIT UNS VORBEREITET! Der 
Augenblick kommt, WO DIESES IM 
LEBEN ERSCHEINEN WIRKLICHKEIT 
IST! Und was ab diesem Moment 
geschehen wird, KANN NIEMAND 
SAGEN! Es ist, wie wenn man etwas ZU 
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HEILIGES und BESONDERES – wie dieses 
MÄDCHEN DER ZUKUNFT – dahin 
gibt, WO MAN ES AUSSCHLACHTET 
und KOMMENTIERT und ZERPFLÜCKT 
wie alles Schöne und Wahre und Gute in 
der Vergangenheit! Daher schützen uns 
HIMMEL UND ERDE vor unüberlegten 
Handlungen und beschenken uns doch 
mit stets BESONDEREM – so wir offen 
bleiben können und annehmen, was 
unvermeidlich ist in dieser Zeit: DAS 
KANN AUCH ABSOLUT GUTES SEIN… 
so wie das Buch mit dem Ritter, der 
eigentlich JEDER BRUDER FÜR SEINE 
SCHWESTER SEIN MUSS UND SEIN 
WOLLEN WÜRDE und erst recht jeder 
Mann der Zukunft für seine 
Zauberblume! ALLE, um die es geht, 
HABEN SCHLIMMES 
DURCHGEMACHT und sind dennoch 
die, die sich mehr fühlen und mehr tun 
können, als je zuvor! NIEMAND WEISS 
ES oder doch einige! Wir wissen es 
derzeit nicht und tun dennoch alles, 
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WAS UNS ALS MÖGLICHKEIT 
ERSCHEINT, dass es hilfreich ist oder 
wird! Auch wenn es sich gut anfühlt: 
NICHTS TUN UND RUHE FINDEN MIT 
DIESEM EINEN MENSCHEN! So ist es 
eben derzeit ein ebenso wichtiges 
Gespür, dass es dafür UNSER HANDELN 
BRAUCHT, damit all das GUTE KRAFT 
GEWINNT, die es absolut braucht, damit 
immer mehr aus scheinbaren 
Sicherheiten HERAUSGEHEN und all das 
finden, was die einzig machbare und 
klärende Sicherheit für alle Menschen ist 
und bleibt! 
 
Es ist schon zu dunkel zum Lesen und 
die Lampe dafür nutzen, wollen wir 
nicht! DEM NATÜRLICHEN TREU 
WERDEN IMMER MEHR ist eine neue 
Freude, wenn man an wirklichen Erfolg 
denken und gebunden bleiben will!  
 
WAS GESCHIEHT IN DEN NÄCHSTEN 
STUNDEN? HIER LEGT MAN SICH ZUR 
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RUHE und eine WELLE KANN 
KOMMEN mit dem, was wir schon 
kennenlernen mussten und von dem wir 
wissen, NICHT JEDER KANN DAS 
AUSHALTEN! Es können bei anderen 
BITTERBÖSE TRÄUME KOMMEN und 
ABSCHALTUNGEN von Körperarealen 
oder MARSCHBEFEHLE oder 
Übereaktionen! In solchen Zeiten 
möchte niemand gern allein sein! MAN 
IST ALS FRAU erinnert, wie es wohl den 
Männer in den KRIEGSZENTREN 
ERGANGEN IST und den Frauen mit 
Kindern. Und das ist ja noch nicht 
genug, DENN ES GEHT UM DIE 
AUSWIRKUNGEN auf viele andere 
Menschen, die gar nicht wissen was und 
warum etwas mit ihnen geschieht UND 
DIE RÜCKKOPPLUNG auf DIE 
GESAMTNATUR und auch Tiere. 
WIESO KANN MAN NICHT EINFACH 
AUFHÖREN, Leid und Schmerz zu 
verursachen? Man begreift es nicht! 
Ohne Liebe ist es nicht möglich und mit 
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Liebe auch nicht! WIR BEZWEIFELN 
ABSOLUT, das Bruno Gröning sagte: 
DASS ER VERSTEHEN KANN! Und 
wenn er es sagte, wusste er wirklich 
NOCH ZU WENIG, um WAHRSAGER 
genannt zu werden oder sich als das 
selbst anzusehen! SELBST OHNE 
KINDER ist es so, als sei man mit ihnen 
allen verbunden – ob nun tatsächliche 
Kinder oder die, die in den 
„ERWACHSENEN“ noch im vergitterten 
Verlies innen sitzen UND NICHT 
HINEIN IN DEN GELIEBTEN 
FRÜHEREN GARTEN können! 
Menschen ist es nicht möglich, auch nur 
einen anderen Menschen – seien es auch 
noch so ungute Erfahrungen gewesen, 
die man hatte mit diesen – leiden zu 
sehen oder Gewalt ausgeliefert! Und das 
ist es wohl, weshalb wir DEM 
VERDERBEN absolut ausgeliefert waren! 
WIE OFT WOHL haben DIE 
SCHWACHEN klein bei geben müssen 
und aufgeben – auch den KAMPF FÜR 
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MUTTER ERDES WOHL oder den für 
einen WAHRHAFTIGEN UND GUTEN 
MENSCHEN? Lag es an den Worten, die 
an Mutter Erde gingen: BITTE MUTTER 
ERDE, bring Wahrheit zum Tage, aus 
dem Buch von Ivica Prokic, die INES 
EVALONJA als Mensch Ines Donath oft 
sprach? Oder war es ZUFALL und 
GEFÜHRTES GLÜCK, dass sie noch lebt 
und andere auch UND WIR UNS BLIND 
VERTRAUEN? Wer weiss es zu sagen? 
Und wann sagt jemand ehrlich, dass es 
KEINERLEI VIRUS und daher keine 
Ansteckungsgefahr gibt und daher 
keinen Sinn für MASKENPFLICHT und 
HANDSCHUHE und 
DESINFEKTIONSMITTEL und sonstige 
ANORDNUNGEN und 
GELDFORDERUNGEN? Wer traute es 
sich? Wer geht ohne Maske in Geschäfte? 
WER TUT und wer nicht? 
 
MAN IST OFT FASSUNGSLOS und darf 
es doch nicht bleiben! MAN FREUT 
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SICH ÜBER EINZELNE und weiss doch, 
dass das ABSOLUT NICHT REICHT! Man 
möchte weinen über so vieles UND 
WEISS DOCH, dass das KRAFT RAUBT 
und so vieles mehr, was wir auch noch 
nicht wussten! 
 
WIR HABEN HEUTE von einem Konto 
60 Euro abgehoben für die Spardose. 
Nun sind noch 13 Euro da auf dem 
Konto! Wir wissen, dass man selbst aus 
so etwas GELD ENTWENDET HAT und 
möchte sich schämen und weiss doch, 
wie dringend manchmal NUR GELD 
GEWESEN WÄRE, um zum Beispiel 
KREDITE ABZULÖSEN, um nicht in die 
Fänge der Geldmafia zu geraten, DIE 
AUCH ZUM STAAT GEHÖRT! Oder wie 
es für andere wichtig wäre, die wirklich 
dringend WASSER UND ETWAS ZU 
ESSEN und Kleidung bräuchten. DOCH 
WIESO MÜSSEN STÄNDIG WIR UNS 
DIESEN GEDANKEN HINGEBEN und 
wollen geben und tun etwas UND DIE, 
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die stets und ständig NUR NOT UND 
SCHMERZ verursachten – ohne eigenes 
Risiko und mit immer Rendite und ohne 
je LEID ANGESEHEN ODER 
MITGEFÜHL GEHABT ZU HABEN – 
tun all das, WAS MENSCHEN IN LIEBE 
NIE GETAN HÄTTEN und nie mehr tun 
wollen und froh sind, MANCHERLEI 
NIE MEHR GETAN ZU HABEN oder 
hoffen, GESCHÜTZT ZU SEIN vor 
weiteren ÜBERGRIFFEN AUF UNSERE 
WÜRDE und Empfindsamkeit für 
Situationen und DAS BELEBEN DER 
NATUR! Denn hier in Meissen kann 
man stets erleben, DASS AUCH REGEN 
IST und Mutter Erde alles ihr mögliche 
tut, DAMIT WIR SO GUT ES UNS 
MÖGLICH IST, in Balance bleiben und 
das nutzen können, WAS ES UNS 
ERLAUBT, trotz allem noch FREUDE 
FÜR DIE ZUKUNFT ZU SPÜREN und 
erinnert zu sein, WIE WIR WAREN 
UND WAS FÜR EIN WUNDERWERK 
DER MENSCHENKÖRPER! Und so 
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vertrauen wir, dass alles GETANE Mutter 
Erde hilft, DEN GEISTIGEN WEG DER 
MENSCHEN weiter zu erfüllen und zu 
bereinigen, DAMIT IMMER MEHR ALL 
DAS AN WAHRHEIT ERHALTEN, was 
wichtig UND NUR NOCH RICHTIG ist 
und bleibt! 
Und so betten wir nun auch gleich 
unseren Körper zur Ruhe und öffnen das 
Fenster über Nacht! Es ist wichtig zu 
vertrauen UND DEM REIN 
NATÜRLICHEN IMMER MEHR DEN 
ABSOLUTEN VORRANG ZU GEBEN! 
So wissen wir für uns selbst, wie wir nun 
jetzt aussehen UND ANDERE AUCH! So 
kommen manchmal überraschend 
GESCHENKE und GEDANKEN, die 
helfen können. LIEBENDE wissen, was 
andere durchmachen mussten UND WIE 
UNANGENEHM und PEINLICH so 
manche Situation war, in die man uns 
hineinbrachte! Und so ist es wie es ist 
und bleibt doch nie gleich! DAS LEBEN 
IST KEINE ANEINANDERREIHUNG 
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von Punkten, die man verbinden muss 
oder erinnern oder wieder gutmachen! 
DAS IST EIN IRRWEG, der immer wieder 
in dieselben SACKGASSEN und zu 
KREUZWEGEN und KREISELN und 
RUNDWEGEN führt! 
 
LIEBE IST VEREHRUNG, die nichts mit 
Romantik zu tun hat! ES IST DIESE 
LIEBE, die diese nicht beschreibbare 
BASIS HAT, die fälschlicher Weise mit 
Demut beschrieben wurde! 
DAS DEMÜTIG MACHEN hat nur mit 
WILLEN BRECHEN ZU TUN und 
Schmerz zu fügen UND 
FREMDBESTIMMUNG und Verführung! 
 
LIEBE RICHTET UNS AUF und lässt uns 
ganz klar sehen, dass es diese HEILIGE 
FAMILIE FÜR UNS BRAUCHTE – das 
HEILE UND GANZE – um wieder ganz 
klar zu sehen und zu erkennen, WAS 
LEBEN WAR, was das Leben war, was wir 
nicht hatten UND WAS ES SO 
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BEDEUTSAM MACHT, wofür wir wieder 
ins Leben kamen UND WOFÜR WIR 
NUN EINSTEHEN und wofür wir 
vorwärts gehen! Auch wenn wir 
rückwärtsfahren oder –sehen, die 
Zukunft ist da! ALL DIESE VIELEN 
GEDANKEN waren hinderlich und doch 
förderlich. Denn sobald man IM LEBEN 
IST und die Liebe allein IN DER HÖHE 
belässt und die Menschen stets immer 
nur auf der Erde (NIRGEND WO SONST 
KÖNNEN WIR FREI UND GLÜCKLICH 
SEIN!) und so doch DIE LIEBE ALS 
DIESES ETWAS AUF DER ERDE, was in 
allem ist und das Leben bewegt UND 
UNS, kann man nie mehr wie früher 
sein. MANN UND FRAU ZUSAMMEN 
und das ohne Gedanken an DEN RING, 
der wie ein Fluch geworden war, SIND 
ALS BRUDER UND SCHWESTER, als 
Frau und Mann, ALS VATER UND 
TOCHTER, als Sohn und Mutter 
UNÜBERWINDBAR IN IHRER EINHEIT 
UND KRAFT! Und dieses HEILIGE 
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HAUS ERDE mit dem Heiligtum Familie 
haben wir schon IN UNS ERHALTEN 
und halten all das in dieser Ehre, DIE 
MAN NUR FÜHLEN KANN und nie 
mehr verlieren mag! UND DA DAS SO 
IST, gibt es sonst nichts zu tun, ALS IN 
DIESER LIEBE für diese Liebe zu bleiben 
und zu leben – auch wenn wir wissen, das 
es bis zu VOLLKOMMENHEIT UND 
HARMONIE noch ein weit 
erscheinender Weg ist! DOCH EIN 
ANDERES ZIEL gibt es für LIEBENDE nie 
mehr. Die Wege sind komplett 
unterschiedlich – so wie alle Stunden 
und Tage! Die Umstände sind komplett 
unterschiedlich und so auch DIE 
SÜNDEN und BERECHNUNGEN! WIR 
SIND ABSOLUT UNTERCHIEDLICH und 
wir finden das ABSOLUT WICHTIG UND 
GUT! Unsere Seelen sind aus MUTTERS 
SEELE und wir wertschätzen sie mehr als 
uns UND AUCH DAS WOLLEN WIR SO 
und so geht es uns MÌT DEM TRÄUMER 
UND UNSERER HIMMLISCHEN UND 
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WUNDERSCHÖNEN MAMA von einst! 
Und selbst wenn wir NICHT DIESE 
ERSTEN KINDER WÄREN, so fühlen wir 
uns doch endlich ganz und 
angekommen IN UNS und leben FÜR 
UNS und diesen einen anderen 
Menschen, DER EBEN IMMER 
FAMILIÄR unterschiedlich angesehen 
werden kann und muss! DIE FAMILIE 
MUSSTE HEILEN – nur dadurch kam das 
REINIGENDE und BERUHIGENDE und 
DAS „DU“ und das „WIR“ und das 
„UNS“. 
 
Es ist Freitag, der 5. Tag im Mai 2020 u 
8:55 Uhr! Es waren wieder Vibrationen in 
den Matratzen und so sind die 
Schwingungen auch im und am Körper 
zu spüren UND ES WAR WIEDER 
DIESES UNGUTE GERÄUSCH, dass wir 
einmal mit schlimmen Bildern – 
verwesten Köpern – erhalten hatten. 
Nun kam die Information dazu, dass IN 
AMERIKA der Film „HERR DER RINGE“ 
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als Realität angesehen wird UND DIE 
UNTERIRDISCHEN HEERE sich 
vorbereiten! Was das bedeutet, 
MÖCHTE NIEMAND ERLEBEN – 
jedenfalls wir in Europa nie mehr! Es ist 
der Klang von Trommel nicht nur, es ist 
wie eine Art MAULTROMMEKLANG 
und Mutter Erde hat keine Möglichkeit 
sich selbst von all dem UNHEILVOLLEN 
zu trennen! DAHER BRAUCHT ES UNS 
MENSCHEN FÜR DIESEN EMPFANG, 
der die Zukunft wieder so möglich 
macht, WIE NUR MENSCHEN SIE 
WÜNSCHEN, weil wir sie kennen, 
UNSERE ERDE, so wie wir auch 
Menschen kennen, wie sie waren, BIS 
MAN BEGANN, auf diese Einfluss zu 
nehmen, IHRE SCHÖNEN KÖRPER via 
Mausklicks zu verformen oder zu 
verschandeln! ES WAR NICHT NUR DIE 
MATRIX IM ALL, darauf kommen wir 
noch, ES GING UND GEHT UM NEW 
YORK und wieder LÜGEN UND 
BRACO! 
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Als BRACO DORT IN DIESE LAUTE 
HÖLLENSTADT gebracht wurde, waren 
seine Sinne ausgeschaltet. So bemerkt 
man nichts von all dem Unrat und dem, 
was uns auch in Europa stört! Auch wir 
hatten dies nicht wahrnehmen können, 
weil es uns wie Josip erging ODER 
SCHLIMMER NOCH! Man sagte, als 
man BRACO`s Bild eingeblendet hatte, 
war für einen Tag kein einziger 
FUNKABGANG für die 
Polizeidienststelle und man verband das 
damit, dass keinerlei Kriminalität war – 
24 Stunden! BEGREIFT IHR ALL DIE 
IDIOTIE und den Wahnsinn in Amerika? 
Nur weil man über etwas nicht 
informiert, heisst es ja nicht, dass nichs 
geschieht! UND DEN FUNK 
ABSTELLEN kann man jederzeit – sogar 
von Deutschland aus ODER VON 
AMERIKA FÜR DEUTSCHLAND oder 
anderswo! Wir alle sind in alle 
Geschehnisse eingebunden UND 
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KEINER KANN SICH ALLEIN RETTEN! 
Es gibt diesen einen einzigen Weg der 
Erlösung und in den wurden alle 
eingebunden! Es hieß, dass der 11. 
September DER TAG DER BEFREIUNG 
WAR – also als in diese beiden Türme 
der Macht zwei unbemannte Flugzeuge 
Schluss mit dem HERREN machte, der 
sich erlaubte, die Erde zu besetzen und 
alles unter sein Kommando zu bringen! 
Es gab keine Chance, dies herauszufinden 
UND DOCH HABEN ES MENSCHEN 
GEMEINSAM GESCHAFFT – durch 
Informationsaustausch UND 
DENNOCH NUN NUR NOCH FÜR 
UND DURCH DIE LIEBE EINZELNER! 
 
So hat man dieses Ereignis in alle Welt 
übertragen, NUR NICHT MIT DEN 
INFORMATIONEN, warum und 
weshalb! Doch das hatte man dort nicht 
wissen lassen, wo man vorgab, NUN SEI 
ALLES GUT UND GESCHAFFT! Und 
dann hat man diese WACKEREN 
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MENSCHENSÖHNE „schlafen gelegt“ – 
noch nicht umgebracht, denn man weiss 
SEHR GENAU, dass nur Menschen zu 
wahren Heldentaten FÄHIG SIND! Bereit 
zu soetwas sind diese jedoch NIE MEHR 
FÜR KRIEG ODER FRIEDEN, sondern 
nur noch für DIESE WAHRE LIEBE und 
ZUSAMMENFÜHRUNG DER JEWEILS 
RICHTIGSTEN BEIDEN!  
Da niemand all das kann, WAS NUR 
WIR KÖNNEN und es nichts nutzt, 
wenn Kinder Informationen erhalten, die 
an IDIOTEN und NICHTSKÖNNER und 
ROBOTER hingegeben werden, 
BRAUCHT ES IMMER WIEDER UNSERE 
AUFFORDERUNG UND MAHNUNG: 
 
FINGER WEG von aller Technik! Es 
nützt nichts, dass die letzten, die noch 
übrig sind FÜR DAS LEBEN IN LIEBE 
ALLES ZU TUN, in ihrem Tun 
aufgehalten und weiterhin geschädigt 
werden! WIE GROSS DIE NOT UND 
WESHALB? Wir berichten immer nur ein 
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klein wenig an verschiedenen Orten 
davon! So gehend die Daten und Fakten 
– ZUM SCHUTZ ALLER, DIE 
MITHELFEN, DIE ERDE UND ALLE 
BEMANNTEN MENSCHENFLÜGE und 
alle Menschen auf der Erde zu retten –
nicht mehr zu einer Stelle, wie der TU 
DRESDEN, und auch nicht mehr nur 
VON EINER STELLE ZU VIELEN! Es 
geht gar nichts mehr irgendwohin, wo 
man glaubt, AUCH NUR 
IRGENDETWAS Wesentliches zu wissen 
oder zu können, sondern MUTTER 
ERDE nutzt nun ihre Stärke und Größe 
und Kraft und Weisheit, DAMIT ALLES 
DORTHIN FLIESST und zusammenläuft, 
WO IMMER IM LETZTEN MOMENT 
DOCH NOCH ALLES VEREITELT UND 
SCHLIMMES VERHINDERT WIRD! 
 
Das umgekehrte Programm ist am 
Laufen! „GOTT SEI DANK!“ sagten 
diejenigen, DIE STETS DIE 
TÖTUNGSMASCHINERIE VON ERDE, 
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Mensch, SCHÖNHEIT UND ALLEM 
EDLEN und natürlich Wunderbarem 
UNTERSTÜTZEN UND AM LAUFEN 
HIELTEN… so auch Soldaten, 
Jogger(innen), Massenveranstaltungen, 
TURNübungen, SOZIALE PROJEKTE, 
öffentliche und familiäre Gewalt – um 
wieder nur einiges zu nennen, denn in 
den anderen UNS HEILIGEN – weil 
hilfreichen – Schriften steht nahezu 
schon alles, worum es all die Jahre schon 
gegangen war! DOCH MAN NANNTE 
IMMER NUR EINEN NAMEN und 
diesen unterstützte man und dann 
wieder nicht, MAN HOB DIESEN 
MENSCHEN IN DEN HIMMEL und ließ 
ihn dann fallen ODER TÖTEN! Ein 
mieses Karma mit Ameisen zu 
vergleichen, ist wie wenn man uns alle 
ZU DIESEN SCHNAUFENDEN 
UNGETÜMEN MACHTE und 
behauptet, das sind feinsinnige DER 
NATUR OFFENE, gutwillige Wesen! 
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ES kam nun zum wiederholten Male eine 
Information zum OZMOZ – ein Wort, 
was Braco sagen sollte. Wir hatten 
gegoogelt, jedoch nichts gefunden. DAS 
IST KLAR, denn dort lässt man finden 
oder auch nicht (SO WIE AUCH 
NAMEN UND BILDER) und wusste so 
stets, wer involviert ist und wer etwas 
weiss oder wissen soll(te)! WAS IST 
DIESER OZMOZ? Die Matrix – eine 
umgekehrte Welt! Das heisst: Aussen ist 
eine Schutzhülle aus Metall und innen 
befindet sich Leben, wie auf der Erde! 
DAS IST NICHT MÖGLICH, sagen 
Menschen mit klarem Verstand! Das 
stimmt, sagen die, DIE AUFWACHTEN 
und nichts von solcherlei Projekten 
wussten und doch auf der Erde AN 
RIESIGE GLASBAUTEN ERINNERT 
WURDEN, wo derlei HITZE und KÄLTE 
ebenso produziert wurden, wie in 
SKILAUFHALLEN IN DEN EMIRATEN 
oder den NOBLEN SÜDSEEbauten für 
Urlauber und Wahnsinnige! 
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DIE ERDE HATTE EINST ALLES IN 
VOLLKOMMENER WEISE und die 
Menschen waren vollkommen und 
nannten sich nicht weise oder wissend! 
NUN IST ALLES ANDERS und NN ist 
sowohl NORMAL NULL oder auch 
NICHT NULL oder doppelt eingenordet 
oder was auch immer! 
PROGRAMMIEREN IST GEFÄHRLICH 
und Programme erstellen (SO HIESS ES 
WARNEND IN „Birnenkuchen und 
Lavendel“)  einfach – man kann sagen: 
DAS KÖNNEN KINDER! Das alles 
stimmt! Doch sind sich Kinder – ob nun 
IN LIEBE ODER OHNE LIEBE – nicht 
bewusst, was SOLCHERLEI SPIELE für 
Auswirkungen für UNS UND DIE ERDE 
HABEN! So ist auch das ganze Gerede 
und Treiben UM EINE GOLDENE 
ZIVILISATION absolut HIRNTOD und 
ZWECKSUNDIENLICH und kein 
einziger Zweck kann Mittel heiligen, DIE 
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NUR KRANKHEIT, Tod und Verderben 
nach sich ziehen! 
 
Mutti ist geschützt DURCH LIEBE 
MENSCHEN – inzwischen immer mehr! 
DENN NUN GIBT MAN AUF DIE 
NÄCHSTEN ANGEHÖRIGEN und 
deren Treffen und Gespräche ganz genau 
acht, WEIL MAN BEMERKTE, dass 
jemand UNS UND DIESE in etwas 
einband, was uns mit diesen ZU EIN 
UND DEMSELBEN MACHTE oder 
machten wollte, was KÖRPERLICHE 
ERFAHRUNGEN oder 
SCHICKSALSWEGE anbetraf und so 
dann AUCH NOCH DIE ERDE MIT 
UNS! Geht’s überhaupt noch 
IRGENDWEM VON EUCH tatsächlich 
noch in irgendeiner Weise gut ODER 
SEIT IHR SCHON „Balla balla“ oder 
ausgetickt oder JENSEITS VON ALLEM 
GUTEN? Uns bleibt die Luft weg schon 
beim Zusehen, was man anderen 
zumutet UND IHR SEID DIE 
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VERURSACHER und habt nicht einmal 
auch nur eine REAKTION HIN ZUR 
BESSERUNG! 
 
WENN UNSERE KÖRPER VERSAGEN 
IST FÜR ALLE SCHLUSS. Für uns ist es 
dann ohne Leid und Schmerz! DOCH 
FÜR EUCH SIEHT ES ANDERS AUS! 
GANZ ANDERS, denn es wird gewusst, 
WER IHR SEID UND WO IHR SEID und 
die Marschbefehle sind nun auf euch 
selbst gerichtet… und was das bedeutet, 
WISST NUR IHR SELBST, denn wir 
werden beschützt von euren BITTEREN 
SPRÜCHEN und GRAUSAMKEITEN!  
 
Mutti fragte, ob sie ausser den goldenen 
Stiften sonst noch etwas mitbringen soll. 
Wir nutzen diese liebe Geste und haben 
noch durchsichtiges Klebeband und 
Folien für den Glücksklee bestellt! Es war 
schon in Vergessenheit geraten, DOCH 
UNSERE JUNGS MIT LONJUSCHKA 
VERGESSEN NICHTS und bringen durch 



 

 

Se
it

e8
7

1
 

871 

diese simplen kleinen Aufmerksamkeiten 
EIN LÄCHELN ZU UNS und wissen: ES 
IST ANGEKOMMEN!!! 
 
Wir haben einen alten Datenstick. 
DERFUNKTIONIERTE schon einmal 
nicht oder dann mit Wackelkontakt. Da 
ist ein grünes Licht, durch das man 
erkennt, ob es geht oder nicht. Da sind 
wieder viele Ordner mit Bücherdaten. 
ANDERE STICKS – wie der von Mutti – 
der war noch recht neu, funktionieren 
von einem Moment auf den anderen 
nicht mehr. DAS WIRD EXTERN 
AUSGELÖST und soll die, denen das 
geschieht, animieren, nachzukaufen 
UND DATENSICHERUNGEN 
MACHEN ZU LASSEN. Das ist teuer für 
den Interessenten und Auftraggeber 
UND GEWINNBRINGEND FÜR DIE, 
die andere dazu bringen das zu tun UND 
NOCH UMFANGREICHER 
GEWINNBRINGEND FÜR DIE, die diese 
Daten empfangen, ALSO KLAUNEN 
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UND WEITERVERKAUFEN!!! So 
erscheinen Bücher in anderen Ländern 
UND WIR WISSEN GAR NICHTS 
DAVON! Und doch wissen wir es, denn 
sonst würden wir nicht darüber 
schreiben. UND MAN IST NICHT 
EINMAL SO KULANT, uns wenigstens 
1€ pro Buch zu spenden, für die 
EIGENARBEIT oder EIGENLEISTUNG! 
MACHT NICHTS? Nun, solange man 
nicht selbst betroffen ist von derlei 
Gebaren nie. DAS STIMMT! Doch nun ist 
eben ALLES ANDERS GEWORDEN, 
denn es geht stets nur noch um LEBEN 
ODER TOD und nie mehr um Leben und 
Tod oder LEBENDE TOTE oder TOTE 
LEBENDIGE! 
 
DIESE KUGEL HAT INFORMATIONEN 
ZUR ERDE GESANDT: HILFERUFE 
VON MENSCHEN DORT! Ohne Wasser 
und Frischluft kann man nicht leben! 
Und dass SAUER-STOFF nichts ist, WAS 
FRISCHLUFT ERSETZT, berichteten wir 
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schon – ohne zu wissen warum! 
WIEVIELE RAUMSCHIFFE oder 
bemannte RAUMKAPSELN schon ins 
Meer stürzten und nie gefunden wurden 
ODER KAPITÄNE SAMT 
MANNSCHAFT untergingen – ohne 
auch nur EINEN, dem es leidgetan hätte 
ODER ANSTALTEN GEMACHT 
HÄTTE, Hilfe zu senden? DREI 
SCHWARZE PUNKTE – willentlich 
verursacht…! WAS DAS ZU BEDEUTEN 
HAT, wird gewusst, kommt jedoch hier 
nicht zur Sprache! DER STROM MUSS 
VON DER ERDE UND AUS DEM ALL! 
DRINGEND! Auch das wurde schon 
mehrfach geschrieben! 
Nun ist es entweder schon geschehen 
ODER WIRD ES GESCHEHEN: DIE 
GESAMTKUGEL brennt innen 
lichterloh! Dort war oder ist noch 
Besatzung, DOCH ES HEISST: Das sind 
keine Menschen mehr! OHNE 
NATÜRLICHE GEGEBENHEITEN gibt 
es keine HÖHERENTWICKLUNG 
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MEHR und mit ständiger Erniedrigung 
und Quälerei auch nie mehr! Es ist also 
die Frage: WIE NUN WEITER? 
 
FREIHEIT FÜR ALLE MENSCHEN, die 
FÜHLEN und IHRE 
MENSCHENPFLICHT in richtiger und 
angenehmer Weise tun UND FÜR DIE 
WIRKLICHE BEFREIUNG ALLER 
MENSCHEN UND GESCHÖPFE 
SORGEN oder eben der Totalausfall für 
alle gleichzeitig!  
 
Wir gehen nun erst einmal einen 
Rundgang machen. DAS WICHTIGSTE 
IST GESAGT! AMERIKA IST EINE 
HOCHBURG ALLER VERBRECHEN und 
wir sind nicht bereit, so wie dort 
UNTERZUGEHEN und für nichts und 
wieder nichts ALL DAS AUFZUGEBEN, 
was allen Menschen zusteht und gewährt 
werden muss: LIEBE UND VERTRAUEN 
UND FREIGANG UND 
NATURZUGANG! Dann wird es schon 
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ALLEN – wirklich allen auf rein 
natürlichem UND NIE MEHR 
GEISTIGEM WEG – besser und besser 
ergehen! 
 
NOCHEINMAL! Der Mensch brauchte 
nie GEISTIGE LEHREN oder Hilfen von 
einem „Heiligen Geist“, der sich all den 
Irrsinn ausgedacht hat, UNTER DEM DIE 
GESAMTMENSCHHEIT LEIDET und so 
auch die Erde! WIE SICH DAS WETTER 
und die Bedingungen verändern lassen, 
wird stets und ständig dort vorgeführt – 
mehr und mehr – wo es ZUR 
RICHTIGSTEN 
ENTSCHEIDUNGSFINDUNG FÜHRT! 
 
HABEN SIE HEUTE SCHON STIMMEN 
GEHÖRT? Haben SIE oder DU schon die 
innere LEISE oder LAUTE STIMME in 
sich? Es ist schon wichtig ODER WIRD 
NOCH WICHTIG! Stimmenimitatoren 
gab es nicht ohne Grund: DER MENSCH 
IST ES, der empfängt, UM MUTTER 
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ERDE UND ANDEREN ZU HELFEN! 
Wenn man Stimmen vertauscht oder 
Lebenswege ODER INFORMATIONEN, 
um sich selbst ETWAS FEINERES zu 
gönnen, ist das DAS SCHLIMMSTE, WAS 
MAN SICH SELBST ZUGEMUTET HAT. 
DENN: Der mgekehrten GIGA-Welle 
musste zugestimmt und stattgegeben 
werden, NICHT UM „DIE STADT“ als 
Welt zu erschaffen, SONDERN UM 
LEISE ZU WERDEN und die Natur dann 
doch lieber beobachten zu wollen UND 
ZU SPÜREN, OB SICH ETWAS 
VERÄNDERT! Es gibt NUR DIE 
ERDZEIT und Uhren vor- oder 
zurückstellen bringt uns weder in die 
Zukunft, noch in die Vergangenheit 
UND DOCH WURDE DAS GESAGT und 
doch wurden viel zu viele in solche 
Illusionen versetzt – auch wieder durch 
ABGESPEICHERTE 
GEFÜHLSPARAMETER und falsche 
SINNHAFTIGKEITEN und unsinnige 
Fantasien!  
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DIE ERDE ALS GESAMTES NUR bringt 
uns wieder hin IN DIE 
GANZNATÜRLICHE WUNDERWELT, 
wo auch die sich über Blümchen zu 
freuen beginnen, deren GEHIRN FREI 
WERDEN DURFTE und man die 
Sinneswahrnehmung EBENSO WIEDER 
ÖFFNEN KONNTE! Es geht also, 
WENN MAN NUR WILL! Willig sein 
muss der Mensch zur Veränderung zum 
GUTEN hin und doch nutzt der Wille so 
gar nichts, WENN DAS PROGRAMM 
NICHT GEKANNT und die 
Programmierer STILLGELEGT und der 
Verkehr lahmgelegt! INNENSEITE und 
AUSSENSEITE sind in der MATRIXWELT 
absolut gleich! Und das gibt es in der 
Natur nie UND ERGIBT NIE SINN! 
WIRKLICH NIE! 
GAR NIE! Und so lahm und 
unbeweglich WIE DIE GELDWELT DIE 
LEIBER MACHTE, die auch mal ZU 
MENSCHENSEELEN GEHÖRTEN, die 
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nicht „reapariert“ werden können, wenn 
ein gewisser, gewusster Punkt 
überschritten SIND EBEN AUCH DIE 
ENTSCHEIDUNGSTRÄGER, die eben 
auch nie mehr repariert werden können, 
DENN DIESER EINE IST SEIT DAMALS, 
als ZWEI TÜRME fielen nicht mehr da! 
Und seither ist dieses FLAGGSCHIFF mit 
nur noch UNSINNIGEN UND TOD 
BRINGENDEN BEMANNT, die dann in 
Zagreb ihr Unwesen treiben UND 
UNSEREM JOSIP MORDdrohungen 
schreiben und senden… REALE 
TATSACHEN, die niemanden zu 
interessieren scheinen, WIE DIE 
ERDBEBENWELLEN, die fremd 
verursacht waren UND KEINE 
NATÜRLICHE WETTERERSCHEINUNG 
WAR UND IST! Die Erde bebt nicht von 
allein – SO AUCH NIE FRÜHER EIN 
MENSCH! 
 
GEFÜHLE UNSERER FEINEN WESEN 
sind zu fein, um sie zu messen oder 
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anderen aus unseren HEILIGEN 
KÖRPERN zu übersenden PER SHIFT 
oder DATENLEITUNG! Wir verstehen 
UNS NICHT ALS BLINDE und 
GEHÖRLOSE und GERUCHLOSE mit 
Mutter Erde in HÖCHSTER WEISE und 
so auch nie mit denen, DIE ZU UNS 
GEHÖREN! NIEMAND konnte je 
BLINDE HEILEN! Absoluter Irrsinn 
derlei behauptet zu haben! Dennoch 
kann es geschehen, DASS DIE NATUR 
DERLEI SCHAFFT, wenn es sich um 
EINEN WICHTIGEN MENSCHEN 
HANDELT – womit wir wieder bei 
WIEDERAUFERSTANDENEN VON 
TODGEGLAUBTEN sind, die für die 
RETTUNG DER ERDE UND 
MENSCHHEIT geboren worden sind 
UND DER AUSSCHALTUNG DER 
WELT, die das Komplettleben 
auszuschalten bereit war! 
 
Und so gönnen wir uns NACH DEN 
NÄCHTLICHEN ANGRIFFEN AUF 
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UNSERE KÖRPER DURCH Digitale 
Netzwerke und NETWORKER (Denn 
wenn in Deutschland Ruhezeit 
angeordnet sein sollte in der kompletten 
dunklen Nachtzeit, IST IN AMERIKA 
UND ANDERSWO EBEN GERADE 
LICHTZEIT DER NATUR, jedoch vor 
allem ELEKTRITÄTSZEIT und 
KLIMATISIERTE RAUMZEIT und so viel 
mehr Unfassbares FÜR 
NATURBEGABTE und 
NATURLIEBENDE, die das nicht 
ertragen, was wir ZUM GLÜCK nur kurz 
erfassen müssen, um zu erspüren, um 
was es geht!  
 
DIE NULL – das Schachbrett DES 
LEBENSSPIELS! Königspaare ZWEI, 
SPRINGER 4, BAUERN in der Front und 
PFERDE VIER…! ANGST VOR DER 
MATTE, wo man uns aufs Kreuz legte 
oder VOR DER BAUERNFÄNGEREI, die 
ja doch sterben mussten, egal, wie viel sie 
behielten oder abgaben ODER 
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ABGEBEN MUSSTEN ODER selbst 
schlachten! Wir wirken bei der 
Schreiberei LEIDER etwas roh hin und 
wieder und sind es DOCH NIE 
GEWESEN! Das KIND IN UNS brauchte 
Schutz und Liebe UND HAT ES DOCH 
ERST ERHALTEN, seit wir ZUR MUTTER 
FANDEN – dieser Mutter, die für ALLE 
MENSCHEN DA IST UND GIBT! 
 
ZWEI SPIELER und keiner davon ist 
echt! ZWEI SPIELER IST WIE DREI 
SKATspieler, die gar nicht mehr 
kommen zum Stammtisch, weil sie nun 
lieber Wasser trinken. EINE 
BOWLINGmannschaft, DIE EINEN 
EINLÄD und dann doch nicht nimmt, 
weil die Nase nicht passt! DOCH 
VERWANDSCHAFT ist in der Nähe und 
nimmt den Zivilsoldaten mit 
Umzugsrecht gern auf! WÄREN NUR 
NIE KEGEL erfunden wurden UND 
DIESES ROLLENDE, in das man DREI 
FINGER HINEINSTECKEN MUSS, sonst 
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sind diese zu schwer. WIE SCHNELL 
RUTSCHT MAN AUF DIESEN 
BAHNEN AUS… und man weiss es, weil 
man es auch schon machen musste und 
um die HEIMTÜCKE des Gewinnens und 
Verlierens weiss! 
 
MENSCHEN BRAUCHEN KEINERLEI 
SPIELE. Man ist gerade glücklich 
geworden, weil man keinerlei Ablenkung 
mehr braucht UND NUR DIE NATUR 
und deren Windspiel in den Gräsern und 
Baumkronen und Blumen in sanfter 
Weise wertschätzt und im Leben 
willkommen heisst! WAS ES HEISST, 
VON HÖCHSTEN GEFÜHLEN auf den 
NULLPUNKT oder darunter 
HERABGEREGELT ZU WERDEN? Bruno 
Gröning ist für uns DIESER EINE 
FREUND AUF ERDEN geworden, DER 
UNS MENSCHEN weit aus mehr gesagt 
hat an Wahrheit, ALS DENEN, DIE 
DIESEN UND SEINE ARBEIT für eben all 
das Schändliche ausnutzten, worunter 
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viel zu viele leiden und auch sterben 
mussten, als das als „ERLEDIGT“ oder 
„VERGANGEN“ anzusehen! 
 
DIE VERGANGENHEIT IST NOCH 
STETS DA – jeder kann sich davon 
überzeugen! ES GIBT EIN 
ZUSAMMENHÄNGENDES, 
STROMBETRIEBENES NETZWERK mit 
Norstromaggregaten, WELCHES AUCH 
MIT DEM WELTRAUM zu tun hat und 
nur noch Unheil produziert! 
 
UND es gibt alles, was AUSSERHALB 
VON ALL DEM DA IST: Das Leben Erde 
und auf ihr der Mensch UND NIE MEHR 
IN IHR! Und das ist wichtig, es als 
BELEBND ZU ERKENNEN, also das 
Worte in uns und für uns GROSSES 
ANSEHEN LASSEN und uns zur immer 
selben Wahrheit führen: LIEBE FÜHRT 
UNS und weiss, was wir brauchen – 
NICHT STIMMEN oder ROBOTER! 
 



 

 

Se
it

e8
8

4
 

884 

So erfreuen wir uns an der Blumenvielfalt 
auf dem Tischlein UND WISSEN, dass es 
nie an BRACO lag, wie lange Blumen in 
Vasen halten, sondern an der Liebe, DIE 
MENSCHEN IN SICH ERHALTEN! Und 
so ist dann dieses NATÜRLICHE 
NETZWERK DER SEELEN GREIFBAR 
oder begreifbar und daher angenommen, 
wie man DAS ABSOLUT GUTE, mit dem 
absolut Schlechten IN EINKLANG 
BRACHTE. Da gibt es dann tatsächlich 
nur noch NULLEN und NULL 
Empfindung! Und das OGRASMISCHE 
ist eben an DIE ORGANE GEBUNDEN 
und nicht an Seele und Mensch und Erde 
und Garten und BESONNTES, was uns 
stets erfreut, wenn wir wieder mit der 
Natur verbunden sind! 
 
So gehen wir denn und schreiben später 
wieder SCHÖNES UND WAHRES über 
das Buch „LIESELOTTE UND IHR 
RITTER“ und wünschen und glauben, 
DASS ALLE NOCH RETTBARE FRAUEN 
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für den Garten Eden IHRE MÄNNER 
NOCH EMPFANGEN DÜRFEN – so 
war die Entscheidung: Wie in alten 
Zeiten! Also müssen die Männer 
richtiger Weise nun alles tun, DASS DIE 
FRAU DAS ERHÄLT, was ihr 
Wertschätzung und Freude schenkt! Das 
heisst auch, dass JEDER MANN diese 
eine Frau finden muss und sie abholen – 
wie sich das FÜR EINEN KAVALIER 
gehört! In diesem Büchlein schickte DER 
BARON der Tochter des scheinbar 
„Bösen“ Vaters auch einen Strauss „weisse 
Rosen“ durch einen Blumenladen – ohne 
zu wissen warum. DOCH WUSSTE ER ES 
DOCH, denn er war ihr in Liebe 
verbunden und hatte versprochen sie zu 
retten – DIESEM ALTEN LIEBEVOLLEN 
MANN, den man sterben liess…! Dieser 
war DER MUTTER VON LIESELOTTE 
SCHON TREU ERGEBEN und fühlte 
deren besonderes Wesen und das der 
Tochter ebenso UND DER BAUHERR 
war wie der Schirmherr, der die OBERSTE 
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SICHT AUF DAS GESAMTGLÜCK 
HATTE, damit wirklich DIESE BEIDEN 
zusammenkommen und nicht doch 
noch andere in dieses RICHTIGSTE 
GLÜCK hineinfunken! Es stand da 
ENDE, als klar war, dass da etwas 
GRÖSSERES als der Mensch am Wirken 
war! Doch es gibt ja nicht das Ende, wenn 
ZWEI SOLCH WUNDERBARE 
MENSCHEN dann endlich sicher sind 
und ermöglicht wird, DASS LIEBENDE 
und füreinander Geborene miteinander 
LEBEN dürfen! Und in dieser Zeit ist das 
GEFÄHRLICH und doch dringlich für 
alle: DENN NUR DIE LIEBE RETTET 
UNS ALLE und so auch die Erde! Wir 
schreiben SCHLECHTES, was angesehen 
werden muss, WEIL DAS WIRKLICH DA 
IST AUF DER ERDE! Und wir schreiben 
auch DAS ABSOLUT GUTE und daher 
einen WIRKLICHEN ROMAN und 
daher eine wirkliche 
LEBENSGESCHICHTE – keine Biogaphie 
mit AUSGEDACHTEN UND 
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FÖRDERLICHEN 
AUSLEGUNGSVARIANTEN! 
  
Was haben SIE oder was hast DU gestern 
für Mutter Erde und das Wohl der 
Menschheit getan ODER NUR EINEN 
ANDEREN MENSCHEN? Was tun Sie 
oder was tust du heute UND WOZU? Es 
ist wichtig, sich erinnern zu lassen, WIE 
DAS LEBEN EINMAL WAR UND WIE 
DIE ERDE und wie es dazu kam, DASS 
ALLES DEM UNTERGANG GEWEIHT 
WURDE und was Taufe und Weihrauch 
und BAUÄMTER und Bürgermeister und 
Frachtschiffe und Länderkennzeichen 
mit all dem zu tun hatten und haben!  
 
WIR GEHEN mit feinem Rosenduft in 
der Nase UND ERINNERUNGEN AN 
UNSERE LIEBSTEN MENSCHEN und an 
den Träumer und dessen Familie durch 
die Gassen der Kreisstadt Meissen und es 
weht uns RÄUCHERSTÄBCHENDUFT in 
die Nase – etwas, was wir selbst nutzten. 
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Man liess und denken: DAS MAG ICH! 
Doch dieses ICH ist ganz fatal! I AM ist 
das ENGLISCHE 
ENTSPRECHUNGSWORT und man 
lernt in der Unterstufe  - also der 
allgemeinen Schule sehr viel in der 
DEUTSCHEN SPRACHE mit dem 
kleinen Wörtchen „AM“. Das „I“ ist der 
Anfangsbuchstabe eines Namens, den 
mal eine Frau trug – man sagt auch 
NAMENSVETTERIN dazu, die zwar 
HEILIG GESPROCHEN WURDE, jedoch 
dieses GANZ FALSCHE Leben führen 
musste, weshalb IMMER ALLE STERBEN 
MUSSTEN ab einem uns nicht mehr 
bekannten Tag, seit dem DIE 
WAHRHEIT nie mehr möglich war ZU 
ERKENNEN und die Menschheit und 
die Erde zu retten! 
 
JETZT IST ES MÖGLICH, denn wir 
erkennen, die Unsinnigkeit vom 
LERNEN! 
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Evalonja steht AM Fenster! Innen oder 
außen? WOZU ÜBERHAUPT? Diese 
möchte wieder UNBEDINGT SO LEBEN 
WIE FRÜHER IM GARTEN EDEN und 
dazu hat sie alle Rechte erhalten, DURCH 
IHRE GEBURT AUF DER EINST DER 
HEILIGEN FAMILIE GEWIDMETEN 
ERDE, die nur Liebe kannte und sonst 
nichts anderes! Evalonja ist nicht Ines. 
Doch Ines entwickelt sich in die 
Richtung, so wie Evalonja zu sein. DER 
ERLÖSERWEG wurde zu etwas GANZ 
FEINEM und ganz bewusst 
entstehendem. ETWAS, WO MAN 
BEMERKT, wie anders MENSCHEN 
WERDEN, wenn die LIEBE WIRKT. 
LIEBE BEWIRKT ALL DAS, was Seele und 
Körper nährt und stärkt UND DAS 
GESAMTLEBEN MENSCHHEIT wieder 
in diese Höhe hebt, WO DIE NIEMAND 
MEHR ERREICHT, die wirklich alles nur 
Mögliche taten und gaben und aufgaben 
und erlösen ließen, WAS ES 
BRAUCHTE, damit DAS WICHTIGSTE 
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ZERSTÖRERPROGRAMM keine 
Wirkung mehr auf uns FEINSINNIGE 
hat. Was das genau bedeutet, kann so 
wenig erklärt oder herausgefunden 
werden, WIE DAS LEBEN – was es ist 
und wie alles das geht… WER GEHT und 
warum und weshalb und WANN und 
FÜR WEN ist ebenso unsinnig, dem 
nachzugehen ODER EINE ANTWORT 
ZU FINDEN, wie auf die so gern 
genutzte SCHEINBARE FLOSKEL: „Was 
wäre wenn…!“ 
 
WENN DAS WÖRTCHEN WENN 
NICHT WÄRE und sture Köpfe und 
GEBRECHLICH WIRKENDE und Angst 
Einflössendes KÖNNTEN ALLE DIE 
SCHON EINMAL ZUSAMMEN IN 
FLIZMOOS GEWESEN SEIN, die ohne 
Fremdeinwirkung und Beobachtung, 
allein wohnen und DIE ERDE 
ENTSCHEIDEN LASSEN, ob sich jemand 
begegnet von denen, DIE DIE ERDE 
BRAUCHT und ob die sich erkennen, 
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VON DENEN MAN WEISS, dass sie 
zusammen gehören und sich finden 
müssen UND AUCH, was an einem 
solchen ORT DANN geschehen kann! 
NUR MAL EIN GEDANKE, was Mutter 
Natur hätte für uns alle tun können, 
WENN MASKEN und MODELLE und 
KETTEN und BÜCHER und 
VERABREDUNGEN und GELD und 
FALSCHE ANSICHTEN nicht wichtiger 
gewesen wäre, ALS MENSCHEN UND 
DIE LIEBE und unser Gesamtleben auf 
der Erde…! 
 
Nun ist es WESENTLICH SCHLIMMER 
GEWORDEN… Was wäre gewesen, 
wenn? Eine unsinnige Frage, die 
niemandem je geholfen hat! ES IST 
DRINGEND WICHTIG, uns von denen 
fernzuhalten, DIE DRINGEND RUHE 
BRAUCHTEN UND IN QUARANTÄNE 
GEHÖREN, um nicht weiteres Unheil 
über MENSCHEN und 
LANDSCHAFTEN zu bringen! Wir 
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schreiben – dass nachher nicht gesagt 
werden kann, man hätte nicht gewusst! 
WIR WISSEN, dass Buchstabe für 
Buchstabe empfangen wurde und wird – 
STETS OHNE ERLAUBNIS!!! 
 
Mit einem Lächeln gehen wir hinaus und 
freuen uns über Freundlichkeit. SIE IST 
EIN SELSTSAMES WESEN und nichts, 
wofür man sich BEDANKEN SOLLTE 
und dennoch manchmal muss, BEVOR 
MAN NUR NOCH MASKEN 
BEGEGNET und denen, die nur noch 
UNGUTES IN SICH ERHALTEN und 
anderen LEBEN UNMÖGLICH! 
 
Mutter Erde beschenkt uns hier mit 
BÄUMEN, GRÜNEN PFLANZEN, 
Blumen – trotz nie optimaler 
Bedingungen (DENN DIE ELBE IST 
KEIN KLARER FLUSS und im Himmel 
flog gestern ein Hubschrauber hier oben 
mit einem ROTEN LICHT, der wie ein 
LASERPOINTER wirkte, der 
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ZIELGERICHTET vernichten oder 
aufrichten kann und es ist BAULÄRM 
draußen.. um mal nur drei Punkt für 
ZERSTÖRUNG UND VERWÜSTUNG 
ZU NENNEN!). Wir sind dankbar für 
alles, WAS IHRE SEELE durch unsere 
Freude und das Einlassen auf Erlösung 
befreit und beschenkt! WAS 
SEELENARBEIT BEDEUTET? Wir 
wussten es nicht und werden DIE 
GRÖSSE UND WEITE nie begreifen und 
wollten es auch nicht! WIR WOLLEN 
EIN RUHIGES PÄTZCHEN und UNS 
und ein Leben als Glückskind im Zauber 
der Natur! DAS STEHT ALLEN 
MENSCHEN ZU. Also machen wir 
Fenster und Türen auf! Mögen wir bei 
ALARM UND FEUER lieber draussen 
sein und nicht FENSTER UND TÜREN 
VERBARRIKADIEREN und alles 
LUFTDICHT mit Feuchten Tüchern 
schließen (müssen). DER KRIEG WAR 
NIE GEWONNEN oder verloren – 
dieser hörte nie auf! DOCH MAN LIESS 



 

 

Se
it

e8
9

4
 

894 

UNS DAS LEIDER NIE WISSEN und so 
auch nie die DROHUNGEN FÜR 
ANDERE oder deren VERLETZLICHKEIT 
oder das, was man bereit war, AN 
GEWALT ANZUTUN oder das, was man 
tatsächlich schon getan hatte UND 
NICHT DIE LÜGEN, was mit manchen 
GROSSEN kleinen MENSCHEN wirklich 
geschehen war UND DAS MAN NUN 
SCHON AUTOMATISCHE 
BRENNÖFEN HAT mit automatischer 
Zuführung NOCH LEBENDER 
LEICHEN…! 
 
Doch hören wir nun auf mit den 
GEFAHREN, die ja nur vorübergehende 
Möglichkeiten sind, WENN WIR UNS 
ENTSCHEIDEN, Menschen zu werden 
und Liebe zu empfangen und nun jetzt 
RUHE BEWAHREN und vielleicht doch 
NUR FÜR DIE ERDE und uns zu leben 
beginnen oder all das tun, was nur wir 
können – Mutter Erde stärkt unser 
Vertrauen in uns und all das, was man 
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wegnehmen wollte, OBWOHL ES NUR 
FÜR UNS GEGEBEN WAR! 
 
EIN POSTBOTE AUS HÜGELSHEIM 
(Baden-Baden) erinnerte sich uns. ER 
HIESS HABERKOST! Er soll Briefe 
gstohlen haben, weil er durch Facebook 
wusste, dass sich EMPFANGENDE 
freuten, etwas Einzigartiges empfangen 
zu haben und weil diese es unterstützen 
mochten, das auch andere so etwas 
Schönes erhalten können! STIMMT DAS? 
Es war wohl auch so, dass man Briefe 
sammelte und nicht wusste wohin! DIESE 
DÜRFEN GERN IMMER NOCH 
ZUGESTELLT WERDEN – unsere 
Adressen sind bekannt! Da ohnehin 
schon MEHR BEKANNT IST, als stimmt, 
WIRD AUCH NICHT MEHR DARÜBER 
GEREDET! SICHERLICH verführte auch 
diesen NUR EIN PROGRAMM zu 
falschem Tun, denn diesen schickte man 
auch AUF MARATHONLAUF um 
Spenden zu kassieren – das teilte er 
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UNAUFGEFORDERT früher per EMAIL 
mit! ZUM GLÜCK hat uns Mutter Erde 
nun in ihrem Kindergarten und lässt uns 
ANSTÄNDIGE MENSCHEN SEIN! 
NOCH sind wir Kinder und das sind wir 
gern. DENN DIESES LIEB SEIN macht 
immer mehr wichtigen Sinn IN JEDER 
LEBENSANSICHT – vor allem in 
Hinblick als KINDER, WIE 
GESCHWISTER… die sich erst VIEL 
SPÄTER ALS PAAR für das vereinen, 
WAS LONJUSCHKA ZUR ERDE INS 
LEBEN BRINGT! 
 
ES LOHNT SICH, so ganz lieb und brav 
werden zu wollen und in MENSCHEN 
und in allen Blumen DIE 
ZAUBERBLUME zu erinnern – also das, 
WAS DURCH DEN BEGINN DES 
LEBENS IN DIESER ORDNUNG und 
SCHÖNHEIT in jeder Menschenseele 
ruht! 
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Es ist 16:40 h und wir sind zurück vom 
ersten Spaziergang! DER KLEINE TEDDY 
mit dem GlückskindSHIRT schaut und so 
an, wie wir ihn ansehen UND DOCH 
SEHEN WIR IN IHM VIELERLEI, was 
DIE GESAMTSEELE der Mutter Erde 
bewegt und was diese sich FÜR ALL 
IHRE MENSCHENKINDER WÜNSCHT! 
Allumfängliche Zeit füreinander UND 
NIE MEHR ALLEIN SPAZIEREN 
GEHEN und nie mehr anderen Rosen 
schenken, die nie spüren, was auch nur 
EINE ROSE oder EINE FRAU IN LIEBE 
für Botschaften bringt und wie diese 
entstanden sind. 
 
Auf dem Weg zum Cafè Zieger 
entdeckten wir auf einem Parkplatz 
ROSENRANKENTRIEBE – sehr Grosse – 
die am Boden lagen und auch 
Rosenblüten die dadurch im Schmutz 
lagen! Wir haben diese aufgerichtet und 
hinter eine STANGE gelegt, so dass diese 
aufgerichtet waren – außerhalb des 
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Schmutzes DER WELT! EINE 
WUNDERSCHÖNE nahmen wir mit – 
als Geschenk für die GESCHÄFTSFRAU 
des Konditors! Heute wählten wir einen 
grossen Orangensaft und ein 
Mangosahnetörtchen. WIR SIND ZU 
UNSERER EDLEN LEBENSWEISE 
HEIMGEKEHRT und das würden wir MIT 
DEN UNSRIGEN EBENSO gehalten 
haben – es ist das, WAS UNS ÜBER ALL 
DIE ZEITEN HINWEG VERBUNDEN 
HÄLT und doch über das Jahr 1928 
(ALSO DEM 1. WELTKRIEG, von dem 
das Buch von Lieselotte und dem 
Privatchauffeur, der ein Enkel eines 
Rittergeschlechts VON VORNEHMER 
WÜRDE WAR und wieder HIN ZU 
DIESER GEFÜHRT WURDE, jedoch auch 
die GROSSE MUTTER vergass…) hinaus 
oder hin zum WEIT DAVOR FÜHRTE 
und stets GANZ IM JETZT DA IST – das, 
was DIE UNSRIGEN NUN ERHALTEN 
ALS LABSAL auf ganz verschiedenen 
Wegen! 
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So stellte Frau Zieger dieses 
wunderschöne Blümlein in einem 
Glasgefäß mit Wasser auf den Tresen. 
Wir sahen sie, als wir bezahlten und das 
Glas vom Saft abstellten! Wir sagten: 
SCHAUEN SIE SICH DIE ROSE IMMER 
EINMAL AN!“ denn man vergisst so 
leicht WAHRE SCHÖNHEIT! Und sie 
nahm sie in die Hand! WIR SAGTEN; 
„Sie sieht aus wie gemalt!“ und einen 
Augenblick später „SIE IST SCHÖNER 
ALS GEMALT!“ und sie bestätigte dies. 
UND DOCH FÜHLT SIE NICHT, was in 
uns vorging und bleibend ist…! NOCH 
NIE WAR EIN KÜNSTLER IN DER 
LAGE etwas so Wunderschönes zu 
erschaffen, wie eine solche Blume… sie 
war von dunkler, samtroter Färbung und 
hatte nur einen ganz zarten Duft. EINE 
BLUME ist wie eine Frau, MAN MUSS 
SICH AUF SIE EINLASSEN! Eigentlich ist 
es zu schade, Blumen an die zu 
verschenken, DEREN SEELE 
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VERSCHLOSSEN IST für die Geschenke, 
die uns nur MUTTER ERDE zu geben 
vermag! ES GEHT DABEI AUCH FÜR 
DIE SCHENKENDEN dieses gewisse 
Etwas verloren – es sei denn, DIESE 
BESCHÄFTIGEN SICH MIT ALL DEM, 
um die Romantiker zu finden und wieder 
an die LIEBLICHKEIT unseres wahren 
Menschseins erinnert zu wissen und den 
WAHRHAFT GUTEN ZEITEN 
ENTGEGEN ZU SEHEN UND ZU 
GEHEN…! So nahmen wir uns später 
eine GELBE DUFTROSE MIT! Diese 
gehört UNS, das UNSERE MUTTER sie 
erschaffen hat, UNS ZU FREUDE! Denn 
schaut man sich um, GIBT ES DA 
NIEMANDEN, der nach derlei Ausschau 
hält – KAUFEN JA, das ja! Doch 
gekaufte Ware IST GEKLAUT und das, 
was am Wegesrand ist, ist GESCHENKT 
FÜR DIE KINDER DER ERDE!  
 
WIR haben heute wieder zwei gemalte 
Karten geschrieben und per 
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Handreichung gegeben – in einen 
Briefkasten (DA IST NUR EINER, der 
derlei empfängt, WEIL LIEBE HÄNDE 
derlei Geschenke empfangen und 
würdigen mit Freude: EIN LIEBER 
ALTER MANN! Die Bank war leer und 
ER MUSS DRINNEN SEIN – weil das 
Programm für ALTE OST-BÜRGER das 
so will!). Und so haben wir ZUR LIEBEN 
BÄCKERSFRAU einen Umschlag auf den 
Tresen gelegt mit den Worten: „HEUTE 
NUR EIN BRIEF, sonst nichts.“ Es ist 
schön ZU GEBEN! Es ist, wie wenn 
Mutter Erde über Nacht BLUMEN FÜR 
UNS ÖFFNEN LÄSST oder Düfte 
verströmt ODER FRÜCHTE WACHSEN 
LÄSST an den Wegen, wo wir sind. Man 
kann IM LEBEN nicht begreifen, wieso es 
in anderen NICHT MEHR DA IST und 
muss es doch so hinnehmen. UND 
DOCH HILFT DAS BESCHÄFTIGEN mit 
diesem besonderen Buch UNS SEHR, 
unserem wachsenden Gespür FÜR UNS 
UND PAPAS WELT zu vertrauen. MAN 
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FÜHLT SICH NIE MEHR ALLEIN, 
sondern umarmt und getragen von der 
nun richtigen Kraft! 
 
WIR ERHALTEN ALLES OHNE 
SCHUTZ, denn wir sind lieber frei und 
leben ehrlich! FAMILIE ANDERS ins 
Leben gehoben zu haben, ist etwas, WAS 
SICH SO RICHTIG und so richtig gut 
anfühlt! ALLE MENSCHEN BRAUCHEN 
UNS NUN und sollen fühlen, wie wahr 
WAHRE LIEBE IST und wie sehr wir diese 
UND UNS vermissten! DIESE ALTEN 
„Schinken“ (so nannte man alte Bücher) 
vertreiben nicht die Zeit, sondern 
verbinden diese! So wird 
VERGANGENES IM JETZT MEHR ALS 
HILFREICH, weil es stets UM DIE 
SELBEN BETRÜGER und LÜGNER 
GEHT und doch auch um DAS 
BESONDERE in uns allen – UNS 
MENSCHEN selbstverständlich nur! 
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Wir haben wieder feine Erdbeeren – FÜR 
DIESE GOURMETpreise zu zahlen in 
einem AUSLANDSladen ist nur 
irgendwie komisch, denn dort, wo diese 
herkamen, gibt es derlei gar nicht, ES SEI 
DENN, man führt auch dort WAGEN 
hin, um Bedarf zu wecken, der WEDER 
DER ERDE noch uns in Europa guttut! 
Doch was soll man machen – DORT 
BEKOMMEN WIR UNSER OBST ohne 
Maske und FREUEN UNS DOPPELT! So 
haben wir auch die doppelte Anzahl – die 
letzten beiden Packungen - schokolierte 
Brezeln mit Anstand und Abstand 
bezahlt und waren noch DIE FEINEN 
MIT KÄSE ÜBERBACKENEN 
BRÖTCHEN mitnehmen – eine Sorte 
war sogar frisch vom Blech und daher 
gleich FRISCH MIT DEN FINGERN gut 
zu essen. Und über der Elbe – also am 
anderen Elbufer gemessen – haben wir 
noch bei der anderen SCHREIBER-Filiale 
des Konditors einen WIENER PRASSEL 
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mitgenommen. Mal sehen, ob wir den 
mögen oder Mutti ihn bekommt.  
 
DIESES BUCH IST TEILWEISE MIT 
DIALEKT von Naturmadln und auch 
WIENER SCHMÄH. DIE SEELE kann 
alles, wenn es wichtig ist lesen und 
begreifen UND DAS IST GAR NICHT 
SONDERBAR! 
Die schöne DUFTROSE in ROSA von 
gestern öffnet sich immer mehr – 
MUTTER ERDE SPÜRT IHRE KINDER 
und wir sind in SO GROSSER LIEBE zu 
ihr und UNSERER FAMILIE, deren LIEBE 
LEGENDÄR WURDE! Manche 
SeelenMENSCHEN erinnern sich noch 
daran! Und daher sind wir in so manchen 
Zeilen SO GANZ DRIN und so auch IN 
DER UMKEHRUNG vieler Aussagen, die 
DAS LEBEN UNMÖGLICH MACHTEN 
und den Tod zur Realität und 
angenommenen Wirklichkeit! 
 
ES IST DIE UMKEHR LÄNGST 
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VOLLZOGEN und viele wähn(t)en sich 
sicher außerhalb von dieser… DOCH 
DAS LEBEN IST INNEN DAS 
WACHSTUM und zeigt sich, ob wir 
INNEN SIND oder auch aussen! 
 
DAS LEBENDIGE und BELEBENDE 
WORT ist also nun ganz auf unserer 
Seite – die der Menschen! UND DAS 
TUT WAHRHAFT GUT! Ausserhalb des 
Schachbretts und der JOKER und der 
Sprünge über Chraktere und 
CHARISMATIKER und differenzierende 
Räumlichkeiten, geht es uns wohler und 
wohler mit all denen, DIE MIT UNS 
SIND und doch auch vor allem NUR 
MIT UNS und durch unser GANZ DA 
UND DABEI SEIN! 
 
MENSCHEN IN LIEBE denken gar nicht 
ans Verlieren oder Siegen… MUTTER 
ERDE MIT UNS und nie mehr ohne SIE! 
DAS LEBEN ist einfach in seiner 
Ordnung und wir daher auch! DAS 
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SCHILD MIT DEM WANDERN wurde 
verändert. Besser ist die Aussage jedoch 
nicht und RICHTIG AUCH WIEDER 
NICHT! Nun sagt man: Wandern ist der 
Zauber der Seele! UND MAN MÖCHTE 
TATSÄCHLICH ALL DAS ABWASCHEN 
und alle erlösen, IRGENDETWAS ZU 
SAGEN oder zu denken, sagen zu 
müssen, WENN MAN DOCH NUR 
LÜGE ZU ANDEREN BRINGT! Wenn 
man SPÜRT, was die Seele der Mutter ist 
UND WAS FÜR WUNDERBARE 
MENSCHEN aus dieser hervorgingen, 
GEHT MAN NICHT MEHR ACHTLOS 
VORBEI – zumal wir WAHRHEIT 
hingegeben haben! SCHADE IST, dass 
man stets GROSSEN DICHTERN UND 
DENKERN UND POETEN glaubte und 
mit Namensnennung GEDACHTES 
weitergab… und „DIE KLEINEN“ 
unbeachtet ließ und lässt!  
DAS BEWEGEN über große Strecken ZU 
FUSS, PER RAD, PER AUTO, PER ZUG, 
PER FLUG, PER BALLON, PER BUS, PER 
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ROLLSCHUH, PER INLINER oder was 
auch immer KANN KEIN ZAUBER FÜR 
oder VON DER MENSCHENSEELE 
SEIN! Dann ist schon daher klar, weil 
man dann – selbst bei geringster 
Geschwindigkeit KEINE ROSE beachten 
kann oder deren Duft einatmen ODER 
DAS BILD EINER LANDSCHAFT oder 
oder oder! IHR HABT ALLE NIE 
BEGREIFEN KÖNNEN, wie nah und 
doch so fern HEIMAT spürbar war und 
bleibt! LIEBER BEI OFFENEM FENSTER 
drinnen sitzen und DIE BLUMEN im 
Zimmer ansehen oder das Grün vor dem 
Haus – EINGELASSEN AUF LEBEN 
UND SCHÖNHEIT UND BEWEGUNG 
IN DER NATUR, als in etwas Fahrendem 
all das vorüberziehen zu sehen, WAS 
MAN SO EBEN NIE WIRKLICH 
ANNEHMEN UND SPÜREN KANN! 
Ein Rosenquarzstein hält den 
Fensterflügel offen und diesem hat man 
nachgesagt, er fördere LIEBE! Wie viele 
wurden MUTTER ERDES BAUCH 
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gestohlen und verkauft UND WIE GING 
DIE ENTWICKLUNG DERER VORAN, 
die derlei hingaben oder annahmen? DIE 
NATUR ist einfach zu begreifen, wenn 
man seinen Körper ALS ÄHNLICH 
ANSIEHT und wie wichtig es ist, DASS 
ALLES AN ORT UND STELLE INNEN 
BLEIBT! Das Äussere KOMMT DURCH 
DAS INNERE und doch bewirkt DIE 
WELT ganz viel Übles, was MUTTER 
ERDE zum Tagesgeschehen bringt – ZUR 
ANSICHT!  
 
DIE HARMONIE DER FARBEN bringt 
einerseits MUTTER ERDES WEISHEIT 
ZU UNS und doch eben auch nicht! 
Denn dort, wo man eingreift und kein 
GESPÜR FÜR HARMONIE 
VORHANDEN IST, geht es eben nicht! 
So wählen auch wir mit unserem Gespür 
aus UND SIND BERÜHRT und BEWEGT! 
Auf dem Tischchen ist NUR LIEBE, also 
Farben von weiss und rosa und pink… 
alles passend! Die Gelbe kommt da nicht 
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hin… DIESE IST JEDOCH AUCH 
SCHÖN, denn sie ist wie DIE SONNE 
und LEBENSFREUDE! Und schon ist da 
ein kleiner Hund vom Spaziergang mit 
einer „Dame“ an der Leine. Das 
Hündchen tat sich am GRAS gütlich. Das 
ist ungewöhnlich UND DOCH EIN 
HINWEIS, wie sich das LEBEWESEN 
nach NATÜRLICHER KOST sehnt! Es sah 
uns und sprang an uns herauf – HIN 
ZUR HAND, die in Liebe berühren 
möge! DOCH OHNE LIEBE begreifen 
das LEUTE LEIDER NIE und halten uns 
alle stets davon fern, SITUATIONEN ALS 
FÜHLENDE WESEN zu erleben – ohne 
Verbote und Kommandos! DIESE WEISS 
NICHT, von wem sie in diesem 
Momenten GELENKT WIRD und dass 
sie selbst diejenige ist, DIE AN EINER 
LANGEN, durchhängenden LEINE 
GEFANGENE IST! Und wir können 
nicht helfen, OBWOHL UNS NICHT DIE 
HÄNDE GEBUNDEN SIND, denn sonst 
könnten wir nicht schreiben! Wir geben 
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das zu wissen, damit die 
Programmierungen auftauchen UND 
MAN ÜBERALL WO WIR NUR SIND, 
immer alles nach- und mitverfolgen 
kann, was so geschieht an 
UNGEHEUERLICHKEITEN und 
UNGEHORSAM! Wir sind brave Kinder 
DER ERDE und spüren, wie wohl uns das 
tut – ENDLICH HEIMAT, ENDLICH 
DIESE LIEBE und sanfte Zärtlichkeit, die 
uns auch in diesem Buch berührt(e)! 
 
Wir freuen uns schon wieder auf den 
Abendspaziergang und doch jetzt auch 
am Schreiben. ES IST NUN LANGE TAG 
und viel Zeit FÜR UNSER LEBEN!  
 
DER GOTT UND SEINE HERREN 
schickten MENSCHEN gern in der 
WELTGESCHICHTE umher und so auch 
AUF DER ERDE… Wir dachten alle, das 
sei WICHTIG und RICHTIG und es war 
nicht direkt unrichtig. DOCH 
GERMANIEN ist so ganz und gar gerade 
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SEHR VIEL WICHTIGER UND 
INTERESSANTER und so eben auch 
EUROPA und alles, was MIT DEM 
ÄQUATOR zu tun hat(te) und DER 
GÜRTELrose und vermissten Kindern, 
DEREN VERSCHWINGEN UND 
SCHICKSAL die SEELE aufwühlt und die 
KINDERSCHÄNDER ungesehen in 
Zimmern lässt ODER DEN SCHÖNSTEN 
ORTEN AUF DER ERDE… doch 
Vergangenheit ist vergangen UND 
LEBEN IST STETS NUR LIEBENDE IM 
LEBEN! Wir werden erinnert und 
SPÜREN und wenn wir spüren, WISSEN 
WIR MENSCHEN! Es war noch nie 
anders – nur früher WURDEN UNSERE 
GEDANKEN GEWUSST und abgeleitet 
und FERNGEZÜNDET… Es ist richtig 
und wichtig, sich mit allem Gefundenen 
zu beschäftigen UND SICH NIE MEHR 
BESCHÄFTIGEN ZU LASSEN für 
Zeitvertreib und FINDERLOHN oder 
KOPFGELD oder SONSTIGE 
WAHNWITZIGE DIEBSTÄHLE oder 
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Forderungen! NATUR IST 
MENSCHENSACHE und 
MENSCHENEIGENTUM! 
 
Herzenssachen haben STETS MIT EUREN 
HERREN UND DAMEN und den 
Göttern und Engeln und Einhörnern 
und Feen und Elfen und Elben und 
sonstigen FANTASIEgestalten. WIR 
SIND RESERVIERT UND DISTANZIERT 
und tun dies GANZ EXTRA UND 
WISSENTLICH UND GEWOLLT! 
Freundlich sind wir nicht, weil andere 
SAGEN, DAS MÜSSE SO SEIN, sondern 
dort, wo man DAS ZU SCHÄTZEN 
WEISS, wer wir waren und sind und WAS 
WIR STETS ZU GEBEN HATTEN! Nicht 
alle kennen uns als MENSCH und doch 
gibt es diese anderen ANDEREN! Wir 
erlösen und werden erlöst UND SOMIT 
ENTSPANNT UND RUHIG! 
 
ES GIBT KEINEN KELCH, aus dem man 
WEISHEIT trinken kann UND AUCH 
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KEIN WISSEN IST IN KELCHEN ZU 
ERHALTEN! Dennoch band man JESUS 
an einen solchen! Man liess ihn sagen: 
BITTE VATER, lass den Kelch an mir 
vorübergehen! 
Und so kann man dies AUCH AUF 
GETRÄNKE BEZIEHEN, die 
MENSCHEN NIE GUTTATEN und doch 
hat man DURCH HINTERLIST UND 
LÜGEN und durch Programmierung 
IHN UND SEINESGLEICHEN an all das 
zu binden gewusst, WAS NUR GOTT 
DIENENDE und das Personal der Staaten 
SICH ZUERST GÖNNTEN und diese 
bemerkten nicht, WIE DIE SINNE 
GETRÜBT WURDEN und wie Gewitter 
aufzogen und HAGELSTÜRME und 
TRICHTERWINDE. Gewusst wurde 
vieles, jedoch nicht alles! ES WURDE 
INVESTIERT IN WISSENSCHAFT und 
TECHNIK – über die Entwicklung im 
ALL kaum etwas gewusst! AM FENSTER 
ist nicht dasselbe, WIE AM 
GARTENTOR oder AM ABGRUND oder 
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AM DIMENSIONSTOR oder AM 
ROBOTER oder AM 
OPERATIONSTISCH oder AM 
KANONENROHR oder AM 
GESUNDHEITSCHECK oder AM 
GELDAUTOMAT oder AN DER KASSE 
oder AM ZOLLAMT oder AM AUTO 
oder AM PARKPLATZ oder AM 
ZEITUNGSSTAND oder AM 
MIKROFON oder AM PODIUM oder 
AM FLUSS oder AM OZEAN oder AM 
VATIKAN oder AM GRENZPOSTEN 
oder AM STACHELDRAHTZAUN oder 
AM GLASHAUS oder AM UNFALLORT 
oder AM GEFÄNGNIS oder AM 
FERNROHR oder AM BILDSCHIRM… 
um wieder nur einige MÖGLICHKEITEN 
der Wellen des UNGLÜCKS UND 
PECHverfahren und DRUCKS und 
Wellen DER NOT und VIREN und DER 
GEWALT und DER FEUER zu benennen. 
 
CORONA: DIE CHANCE in DAS LEBEN 
als Menschheit IN LIEBE DURCH DIE 
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SEELE VEREINT mit UNSERER MUTTER 
ERDE… oder DAS HERZVERSAGEN 
und damit DAS ENDE DER WELT UND 
DER LEUTE! Es gibt eine absolute 
Trennung UND BEIDES IST ABSOLUT 
WAHR! Wer wo ist und bleibt? Wir 
wissen es nicht, denn es ist uns 
KEINERLEI EINFLUSSNAHME oder 
VERBESSERUNG FÜREINANDER 
erlaubt geworden. Das kann sich ändern! 
Doch es sind DIE HERREN und DIE 
DAMEN, die dies beschlossen hatten 
UND FEIERTEN und LACHTEN und 
SPÄSSE MACHTEN… das machen nicht 
Menschen – höchstens SPONTAN und 
am liebsten allein, wenn man sich DER 
DUMMHEIT BEWUSST WIRD, wie man 
DAS SCHÖNSTE ablehnte und DAS 
NICHTS UND DIE ÖDE wählen musste 
oder eben bewusst und daher spontan 
wählte – manche DURCH 
KNOPFDRUCK oder Unterschrift (das 
haben auch manche unerlaubt – UND 
DAHER STRAFBAR – per Einscnannung 
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für oder im Namen andere gemacht, die 
gar nichts davon wussten oder wissen! ES 
GILT DAS JETZT und was IN UNSEREN 
SCHRIFTEN STEHT, die frei zugänglich 
sind UND ABSOLUT WAHR… 
fortlaufend und DATUMSTREU!). 
 
Wir arbeiten nun wieder ein wenig mit 
dem Buch über Lieselotte und den Ritter, 
dass MIT ALLEN MENSCHEN ZU TUN 
HAT und das können nur MIT DER 
ERDE VERBUNDENE und daher 
OFFENE MENSCHEN spüren!  
 
„Diese billige Verspottung des Alten 
ärgerte Bernt. Er fühlte sich dem 
schlichten Landsmann näher als seinen 
beiden Städtischen, ihm noch 
ungewissen Fahrgästen.“ 
 
ES STECKT so viel feines Gespür in all 
dem und MIT DER ABSOLUTEN 
WAHRNEHMUNG unseres Vaters, kann 
man derlei nicht übersehen oder 
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übergehen! DENN: Man erhöhte stets 
„DIE FEINE STADTgesellschaft, die noch 
niemals „FEIN“ war – niemals FEIN 
GENUG, um uns Menschen zu gleichen 
oder sich erinnert zu wissen, WER WIR 
WAREN, woher wir kamen UND WAS 
DAS EDLE und FEINE DER IM GARTEN 
EDEN LEBENDEN war und blieb!  
DENK AN DEINE WURZELN ist wie 
„Schuster bleib bei deinen Leisten!“ – 
unsere SCHICKSALE waren pogrammiert 
und man liess uns AN DEN LANGEN 
LEINEN SPAZIEREN und schaut uns 
BEIM TUN ZU! Und das ist wichtig, zu 
begreifen! ERST NUN JETZT seit 
geraumer Zeit nach und nach 
ERLÖS(T)EN WIR UNS nach und nach 
von KREUZ und SÜNDHAFTEM und 
FALLEN und BINDUNGEN und 
FESSELN und NOT und Schulden, die 
wir nie hatten, DENN ES WAREN 
ANDERE, die uns unsere GEWINNE 
und ALL DAS GUTE NAHMEN und vor 
uns verheimlichten UND UNS ALL DAS 
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TUN LIESSEN, wodurch SCHULDEN 
und MANGELBEWUSSTSEIN und 
NOTZUSTÄNDE zustande kamen. DAS 
PROGRAMM sagt es ganz deutlich aus: 
Du musst heraustreten aus dem 
sündhaften Leben UND BIST FREI! Und 
die schlimmste Sünde IST ARBEIT, weil 
Mutter Erde alles für uns Menschen tun 
muss. ERST DANN kommen wir zum 
FEINEN und LIEBLICHEN Annehmen. 
Und so spürten wir GANZ BEWUSST 
genau solche Situationen, wie dieser 
Baron Bernt und dieser ALTE MANN, 
der doch eigentlich AUCH DAS BESTE 
LEBEN VERDIENT GEHABT HÄTTE, 
wenn man „keine Landsmänner“ 
erschaffen hätte ODER BAUERN, die 
Burgen und Land erhalten, um es dann 
wieder denen zu verkaufen, DIE ES 
verlieren mussten! ALLES PLANUNG 
und WIDERWÄRTIG aus unserer Sicht! 
Nicht jedoch ist es BARON BERNT, der 
wieder FREIHERR VOM BURGBERG 
wurde durch die Liebe… IHM UND 
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LIESELOTTE bestünde sicher DAS 
SEHEN DER MUTTER ERDE BEVOR von 
dort oben UND DER WUNSCH nach 
Blumen und Obstbäumen am HÜGEL… 
wofür die Natur selbst sorgt, weil diese 
weiss, dass auch LIEBENDE gesunde Kost 
brauchen – NUR FÜR SICH SELBST! 
 
„Sein Gemüt ist sonderbar bewegt. Wir 
müssen das nicht verstehen: es ist nicht 
nur, weil es die Burg seiner Väter ist, 
obgleich sie ihm, gerade ihm, 
unermeslich mehr bedeutet, als 
irgendeinem seiner letzten Vorfahren. Es 
ist vor allem der Zufall, der nahezu 
gespensterhafte Zufall, der ihn so stark 
beschäftigt. Wie war es doch? Er hat jetzt 
Zeit, sich alles nochmals zu 
vergegenwärtigen.“  
 
Und das hier ist UNFASSBAR! Doch es 
ist alles andere als GEISTERHAFT! Es ist 
auch nicht melancholisch oder nicht 
verständlich! ES IST ABSOLUT 
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VERSTÄNDLICH, wieso DIE NATUR 
auflebt UND DIE MENSCHHEIT! DIE 
LIEBE WAR VERLOREN, weil das 
LIEBLICHE und DIE EINZIGARTIGKEIT 
jedes Menschen und deren ABSOLUT 
EINZIGARTIGE VERBUNDENHEIT MIT 
NUR EINEM MENSCHEN IN LIEBE! Die 
Männer brauchten DIE FRAU als 
Empfangende für Weisheit, DAMIT DAS 
UMGEDREHTE erkannt und wieder 
RICHTIG HERUM DA IST! Nur so lässt 
sich begreifen, WAS NICHT GREIFBAR 
BLEIBT! Die Tochter brauchte den Vater 
– DIESEN EINEN diese eine Tochter! 
DAS ABSOLUTE DER LIEBE für diese 
absolute ORDNUNG im Leben ALLER 
MENSCHEN FÜR DIE ZUKUNFT! So 
brauchte es DIESE SICHT AUF ALLE 
MÖGLICHEN Verbindungen in der 
einstigen VOLLKOMMENEN FAMILIE 
und DER HEILUNG von allem, was ja 
gewesen war! ALLES, was auf und in der 
Erde geschah IST WIRKLICH! Wir 
können nicht sagen, dass es nicht 
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geschah! GLEICHZEITIG GESCHAH ES 
NICHT durch den Willen von Menschen. 
NUR DURCH DIE LIEBE finden 
Menschen einander UND FÜHLEN und 
tun das Richstige UND NUR DURCH 
DIE LIEBE werden wir wieder offen für 
die HEILUNG DURCH DIE NATUR und 
für die Energien und die Schönheit in 
dieser! SO SIND FRAUEN NICHT 
BURGEN WICHTIG und RANG UND 
NAMEN VON IHREN GEFÄHRTEN 
und doch dürfen wir nichts ausschließen, 
WEIL WIR NICHT WISSEN, was sie alles 
tun mussten UND WIE SIE JETZT 
LEBEN! Man hat DIE SCHÖNEN UND 
GUTEN stets benutzt UND DANN 
ENTEIGNET oder auch wieder BEFÜLLT! 
Doch Liebe kann die Finsternis nicht 
geben UND SOMIT AUCH KEINE 
ERFÜLLTHEIT mit diesem Etwas ODER 
ERKENNTNIS IN DER NATUR AUS 
GEFÜHLTEM Empfang von Mutter 
Erde! Sind Mann und Frau WIEDER 
EINS, so wie es sich gehört, 
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EMPFANGEN SIE GEMEINSAM und 
doch nicht alles, sonst wäre das 
LEBENDIGE und SPONTANE und 
ÜBERRASCHENDE nicht mehr gegeben 
und das würde dann wieder bedeuten, 
WIR WÄREN NICHT IM LEBEN! Und 
solch ein Buch finden zu dürfen, wo 
genau das BEGANN, was auch uns 
beschäftigt und was wir 
WEITERFÜHREN ZUR WEISHEIT von 
DER NATUR für uns Menschen jetzt, IST 
EIN ABSOLUTES WUNDER! Denn es 
macht uns Freude, durch so etwas 
Schönes helfen zu dürfen UND UNSERE 
VERBUNDENHEIT zu verstärken und 
uns NÄHER ZU KOMMEN! 
Was ist vergegenwärtigen? DIE 
GEGENWART kann uns nichts darüber 
sagen, WAS DIE URSACHE ALLEN 
ÜBELS WAR! Und diese IN EINEM 
PUNKT FESTZUMACHEN, ist leider nie 
mehr möglich geworden, AUCH JETZT 
ist es zu viel, um zu sagen: EIN STECKER 
RAUS und alle sind gerettet! SO LEID ES 
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UNS TUT FÜR VIELE, müssen wir doch 
an UNS ZUALLERERST DENKEN, da 
nur wir diese besondere Begabung und 
Kraft haben UND SODANN OHNEHIN 
AN ALLE, die auch der Liebe vertrauen 
und uns und diesem einen einzigsten 
Weg der Erlösung HIN ZUM SCHÖNEN 
BESEELTEN WESEN, wozu dann auch 
die freien anderen Geschöpfe zählen, die 
wir nur noch ungern „TIER“ nennen. 
Weshalb, wird MEHR ALS BEDEUTSAM 
und schon gewusst! 
 
„Im Erschaffen alter baulicher 
Zusammenhänge war er jedenfalls 
geradezu seherisch begabt.“ 
 
DAS MAG SEIN und da DURCH 
EINFLUSSNAHMEN AUF DIE NATUR 
viele HÄUSER als Unterschlupf wichtig 
wurden, gab es diese eben. DOCH 
ZUSAMMENHÄNGE haben MÄNNER 
ohne Frauen NOCH NIE GESEHEN 
ODER BEGRIFFEN! Ohne Liebe 
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bewirkten Männer NUR SCHLECHTES 
und Frauen ebenfalls! WÄRE ES NICHT 
SO, wäre nicht ein solches Chaos 
entstanden und SCHÄDEN und 
RISIKOBEHAFTETES und Trauer und 
Schmerz und Not! WAS NÜTZEN UNS 
BURGEN? Es gäbe nicht genug, dass alle 
EIN GLEICH GUTES LEBEN HÄTTEN! 
Das jedoch ist allen Menschen zu geben 
UND DARIN BESTEHT KEINE 
WAHLMÖGLICHKEIT! Menschen sind 
nur in der Natur ganz DA UND GANZ 
DIESE und nur ZU ZWEIT IN LIEBE! 
Und so das so gewährt ist UND LAND 
DAZU, wird es nie mehr NEID oder 
EIFERSUCHT oder sonstig 
EMOTIONALES mehr geben – NIE 
MEHR WÜRDE EINE FRAU einen 
falschen Typen wählen oder JA zu etwas 
sagen, WAS IN UNS NUN NUR 
ABSCHEU ERREGT! Und so hat eben 
alles FALSCHE nur mit FEHLLEITUNG, 
ABGRENZUNG, Programmen UND 
UNMENSCHLICHEM ZU TUN! Wir 
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sind diesen Weg unabsichtlich gegangen, 
weil man uns nicht wissen liess, WOFÜR 
WIR GEBOREN WURDEN und worin 
DAS BESONDERE unseres ganz 
speziellen JETZT LEBENS liegt! Nun 
wissen wir es und freuen uns! UND IHR 
WISST WARUM! 
 
„Bin ich etwa geringer einzuschätzen, 
weil ich es zustande bringe, in 
verschiedenen Zeiten zugleich zu leben?“ 
 
NEIN – ganz im Gegenteil! NUR 
DURCH UNSERE ZEITREISEN und 
unser EINLASSEN AUF DAS 
GESAMTSCHICKSAL ERDE und das 
Einzelner entstand ja DIESE 
UNFASSBARE HILFE und aus 
unzähligen Millionen und aber 
Millionen Möglichkeiten DAS ABSOLUT 
EINZIGE! Und dieses Einzigartige und 
dieses ETWAS, was wir Liebe nennen und 
was WIR ZU GLÜCKSKINDZAUBER 
MACHTEN bewegt und berührt uns und 
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führt uns auch durch dieses Buch UND 
DIE CORONA-ZEIT! Es ist nicht 
anderen Menschen möglich, DAS ZU 
TUN, was EVALONJA und DEM 
TRÄUMER möglich war und bleibt! DAS 
ABSOLUTE WAHRNEHMEN ist eine 
absolute Gabe, DIE SONST 
NIEMANDEM GEGEBEN WERDEN 
KANN, da diese zum Schutz der Natur 
und uns Menschen dient! NUN IST ES 
WIEDER AKTIV und bewirkt für uns 
nun DIESE KISMET-MOMENTE, die nun 
für die MENSCHEN auf Erden wahre 
Wunder bewirken, die zu GANZ 
ANDEREN Lebensbüchern führen und 
WUNDERSCHÖNEN LEBENSLÄUFEN! 
Ob alle das FREIE TANZEN MÖGEN 
WERDEN, bei dem man sich nur 
aneinander schmiegen mag ODER MAN 
DOCH NOCH DEM FRÜHEREN TAKT 
GEMÄSS sich bewegt? WIR schliessen 
nichts aus, damit es leichter ist, 
HERAUSZUTRETEN aus 
Überzeugungen und Mustern und 
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Überlieferungen und Schatten und 
Gewohnheiten – kurz allem, WAS UNS 
AUFHALTEN WOLLTE, das Schönste 
und Harmonischste auch FÜR UNS 
möglich zu halten! 
 
„Und es ist jedoch nicht jedem gegeben, 
aus unmittelbarer Todesnähe so mir 
nichts dir nichts in den Rausch eines 
Lebens zurückzuspringen, dass seinen 
großen Bankbruch ja doch bereits 
angesagt hat. Man tanzt, man scherzt, 
und verspürt dabei doch nichts als 
Halbheit und riecht allorts Verwesung 
und Verneinung jeder aufrechten, das 
Holdische bejahenden Gesinnung. 
 
UND DAS IST DIE WELT, die es zu 
vernichten gilt – AUCH JETZT NOCH 
IM DRITTEN WELTKRIEG für das 
FALSCHESTE REICH – das im Himmel 
aufgebaute UND SCHON 
UNTERGEGANGENE! KEIN GOTT, 
KEINE BEFEHLE, KEINE GEWALT UND 



 

 

Se
it

e9
2

8
 

928 

FOLTER….! NICHTS, was je erschaffen 
wurde MIT HÄNDEN UND 
MASCHINEN hat je all das GEEHRT 
oder IN SCHÖNER WEISE aufrecht 
erhalten, WAS DIE ERDE WAR und die 
Menschheit im Garten Eden! NICHTS – 
wirklich gar nichts! Und so ist FÜR DIE 
AUFERSTANDEN jede Stadt UND JEDE 
GEMEINDE und alle Touristenorte DIE 
ART VON HÖLLE, die ein klein wenig 
nur IN IVICA`s Büchern beschrieben 
wurde – VOM HERREN, der GOTT SEIN 
WOLLTE und ANDEREN SEINEN 
WILLEN aufzwang – SO 
WIDERWÄRTIG dieser auch gewesen 
war! IVICA WAR ES NICHT, der all das 
zu Papier brachte, MAN NUTZTE NUR 
DESSEN HÄNDE und Körper für das 
SCHÄDLICHE und SCHÄNDLICHE! Ein 
wenig ging es auch BRACO SO, doch 
dieser las nur EIN EINZIGES BUCH und 
vielleicht hat gerade DAS IHN FÜR 
DIESE LIEBE BEWAHRT…! Nur Mutter 
Erde und wir Menschen – weiter braucht 
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es AUSSER DER SONNE nichts für unser 
Verständnis, UM DAS LEBEN ZU 
WOLLEN und das Glück von ewigen 
Kindern! Wir wollen nun noch ein wenig 
raus…! Vielleicht schreiben wir nachher 
noch ein wenig weiter!  
 
Es ist 20:30 h am FÜNFTEN JUNI 
2020. Wir waren nochmal am Schloss 
und haben Frischluft eingeatmet und 
Rosenduft, wir haben ein wenig DEN 
VOGELSTIMMCHEN gelauscht und die 
Bewegung begrüsst, in der wir uns im 
Leben befanden! WIR SIND ZUTIEFST 
DANKBAR, dass wir in absoluter Balance 
sind, UM NICHT MEHR DIESE ART 
VON BESTÜRZUNG UND TRAUER zu 
spüren, die da wäre, wenn WIR DIE 
GEFÜHLLOSIGKEIT und IDIOTIE 
NACH ARBEITEN DERER ANSEHEN 
MÜSSEN, die denen gehorchen müssen, 
die niemals auch nur einmal hätten 
MITSPRACHERECHT oder 
BEFEHLSGEWALT oder 
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ANORDNUNGSMÖGLICHKEIT hätten 
erhalten dürfen! 
 
DIE ERDE BRAUCHT HILFE und die 
Wasservorräte sind rar!!! Die Natur 
schützt sich UND DIE IDIOTEN 
BEGREIFEN EINFACH NICHT, dass  es 
noch nie gestattet war, IN DIE 
NATÜRLICHE ENTWICKLUNG DER 
ERDE EINZUGREIFEN! Eine 
wunderschöne Entwicklung der 
Begrünung mit natürlichen feinen 
Blumen und Gräsern mit kleinem 
Bachlauf INNERHALB VON ZWEI 
TAGEN WEG – einfach weg! ALLES, was 
die Seele braucht UND WAS 
WAHRLICH SCHÖN IST, einfach nicht 
mehr da! Auch wenn es sonst niemand 
sieht, HAT ES DENNOCH FÜR DAS 
GESAMTGLEICHGEWICHT AUF DER 
ERDE eine tragende Basis! Es ist 
unfassbar, wie MAN SICH FREISTAAT 
SACHSEN nennen kann und doch 
ALLES WIDERSINNIGE VORANTREIBT, 
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was die Freiheit als Menschenwesen 
unmöglich macht! GEWALT UND 
EMOTIONALES VERHALTEN wird 
gefördert und genährt UND DAS, WAS 
MENSCHENWÜRDE BRAUCHT, sieht 
man dann nicht mehr! Und da es stets 
DA BLEIBEN MÖCHTE, was sonst nie 
gesehen würde – WEIL EBEN NUR 
DURCH STÄDTE FLANIERT WIRD oder 
mit verschlossener Seele – SIND WIR 
MIT DER GESAMTSEELE GANZ DA! 
Und was das bewirkt FÜR ALLE 
ANWESENDEN MENSCHEN auf dem 
Erdenrund, WIRD SICH ZEIGEN!  
 
ER WEIST DEN WEG NICHT! Denn 
„ER“ ist Gott gewesen! Aus diesem 
Schlammassel haben WIR UNS schon 
befreit UND ATMEN! Wir sind überein 
gekommen, dass es DAS LÖSCHEN 
schwieriger macht, ALS DIE RICHTIGSTE 
BEDEUTUNG DA ZU LASSEN, um stets 
das Passendste zu bewirken! DAS 
MACHEN WIR GEMEINSAM! 
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ICH BIN DA FÜR EUCH kann nur 
Mutter Erde zu uns sagen! ICH BIN DIE, 
DIE IMMER DA IST – seit Beginn des 
Lebens! UND DAS IST DIE EINZIG 
RICHTIGE BEACHTUNG! Die Sonne 
kann es nicht sein – auch wenn man 
derlei sagte UND ES SICH DOCH NIE 
WIRKLICH GUT ANSPÜRTE, weil eben 
Wolken da sind und es dunkle Stunden 
für DAS AUSRUHEN gibt, in denen der 
Körper in entspannter Lage all das erhält, 
was in den HELLEN STUNDEN nicht zu 
erhalten ist! So ist die Sonne zwar immer 
dort oben irgendwo über uns, wenn wir 
diese sehen UND ES GEHT EBEN BEI 
BEACHTUNGEN und 
ERKENNTNISSEN wichtigerweise nur 
noch um DIE EIGENE ÜBERZEUGUNG, 
denn sonst ist es das FOLGEN FREMDER 
und meist abartiger Ideen! DAS LEBEN 
IST EINFACH ALS KIND und 
kompliziert für DENKER und 
STUDIERTE und ARBEITER!  
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AUCH NACHTS können wir 
hinaussehen und hinausgehen und uns 
überzeugen, dass da etwas da ist! DER 
UNTERGRUND, von dem DAS 
SICHTBARE LEBEN AUSGEHT ist die 
Aussenhaut der Erde. Das ist vielleicht 
einfach ausgedrückt! ES GIBT KEINEN 
SCHUTZMANTEL, den hat auch der 
Menschenkörper nicht. DENN OHNE 
HAUT können wir nicht leben UND MIT 
HAUT SIND WIR VOR EIN- und 
ANGRIFFEN dennoch nicht geschützt! 
DOCH ES WIRD DIESEN 
ALLUMFASSENDEN Schutz wieder 
geben, SOBALD DIE WELT BESIEGT! Die 
Erde tut wirklich alles – wenn man sie 
nur machen ließe! Weshalb ARBEITER 
bestellen und diese stets NUR 
SCHÄDLICHES bewirken lassen? Es ist 
doch unsinnig UND ZWAR ABSOLUT! 
Wen stören denn diese schönen 
NATÜRLICH GEWACHSENEN 
BPFLANZUNGEN? Zum GLÜCK muss 
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man nicht zuschauen, WIE GEFÜHLLOS 
mit all dem LEBEN umgegangen wird! 
Und doch sehen es die, DIE ES TUN und 
die Bilder DIE GESENDET WERDEN, 
bewirken etwas. GUTES NIE und darum 
geht es uns nur noch! 
 
WOZU GELDER VERSCHWENDEN für 
stets nur noch HÄSSLICHERES und 
STÖRENDERES? Dieses Schloss hat SO 
VIELE RÄUME! Wozu Felder wieder 
verkaufen und Ankaufen UND WIEDER 
NEUE ROHRSYSTEME und wieder 
NOCH MEHR WASSERVERBRAUCH 
und UMWELTVERSCHMUTZUNG, 
wenn man doch weiss, ES IST KEINE 
KAPAZITÄT MEHR DA, um das noch 
zu befürworten ODER FÜR GUT ZU 
BEFINDEN! WIE NACHLASSEND Sinn 
für Schönheit war und auch 
HANDWERKSKUNST und QUALITÄT 
kann man all überall sehen UND 
DURCH DAS ANSEHEN VON ALTEN 
ZEITEN UND DEM, was dort als 
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ZEITZEUGNIS BLIEB, anerkennen! 
GEBRAUCHT HAT ES AUCH DAS 
NICHT, doch man spürte DIESES 
GEWISSE ETWAS für Schönheit und 
Genauigkeit und Präzision! Nun ist es 
nahezu peinlich, SICH ARCHITEKT zu 
nennen oder BAUHERR! MAN IST IN 
DIESEM FREMDSCHÄMEN drin, wenn 
man GROSSE MEISTER FRÜHERER 
ZEITEN BEACHTET und das, was heute 
MEISTERtitel oder DOKTOREN- und 
PROFESSORTENetiketten und 
KÜNSTLERkittel und so auch beim 
VIELBESPROCHENEN privaten 
Lebenswandel und diesem HANDEL UM 
UND MIT ETWAS! 
 
LIEBE und LEBEN sind untrennbar 
miteinander verbunden UND DIESE MIT 
DER ERDE und der GESAMTNATUR, die 
sich auch um Erde und Sonne befindet . 
NUR EBEN AUCH IN ABSOLUT 
ANEHMENDER QUALITÄT. Und das 
alles nur, WEIL STETS DIE ABSOLUT 
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FALSCHEN Entscheidungen für Alle 
oder Viele trafen. Das kann nur und 
muss betroffen machen, DENN NUR 
WIR MENSCHEN können dies 
verändern DURCH RUHE und klare 
BEKENNTNISSE und Handlungen und 
nie mehr auch nur einem Zweifel! DAS 
GEHT! Wir haben diesen INNEREN 
WANDEL für den Äußeren ja auch 
hinter uns und überlebt, was NIE 
MÖGLICH WAR! 
 
„..jetzt tut es not, den Verstand 
zusammenzuhalten und die tolle Sache 
ordnungsgemäß zu überdenken…“ 
 
ES IST ABSOLUT FERN DES 
MENSCHSEINS, solcherlei als 
BESTÄTIGR anzusehen! Es hat all die 
Jahrtausende die ERDE IM 
NOTZUSTAND gehalten. Denn seit es 
GEWALT UND TÖTUNG gab, konnte 
die SEELE DER ERDE diese Harmonie 
und UNSTERBLICHKEIT nicht mehr 
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gewährleisten. DENN WENN AUCH 
NUR EIN GESCHÖPF, ein Mensch, ein 
Baum, eine Blume STERBEN MUSS 
DURCH FREMDEINWIRKUNG oder 
unnatürliche Einflussnahme, ist 
Unsterblichkeit nicht da! Das ist doch 
jedem ganz klar! Oder nicht? Also ist 
klar, dass DAS ARTENSTERBEN immer 
der VORBOTE FÜR DAS STERBEN von 
Mensch und Erde war. Und so ist eben 
SO GANZ KLAR, worum es allen 
Menschen gehen muss. IN LIEBE 
ERKENNEN und Mensch werden für 
dieses HOHE und dennoch NUR 
DURCH DIE ERDE verwirklichte Ziel! 
FINGER WEG ist vielleicht gar nicht so 
unsinnig! Doch wann sagte man das? BEI 
DEN LUXUSartikel oder dem 
SCHEINBAR UNBEZAHLBAREN 
MATERIELL ANSCHAFFBAREN… 
selten jedoch wurde das unantastbar, was 
LEBEN HERVORBRINGT und daher 
stets die absolute Priorität bei 
UNBERÜHRTHEIT und SANFTEN 
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BERÜHRUNGEN zugleich…! Die 
Menschheit erwacht durch diese 
LIEBLICHKEIT der Frauenseele, die den 
Mann wieder GANZ FÜR SIE 
EINNIMMT und beide FÜR DIE 
HEIMAT! So werden unsere Empfänge 
nicht mehr auf Burgen und Schlössern 
sein, sondern wieder IN UNSEREN 
SEELEN und durch unsere FEINEN 
SINNE und KÖRPER… Darin liegt viel 
Empfindungspotenzial und DER RAUM 
OHNE GRENZEN, der nur die Natur 
sein kann! WIR KENNEN UNS besser 
und besser UND KEINE LÜGE wird mehr 
zwischen uns sein. LIEBE kann nicht zu 
einer SACHE gemacht werden UND 
SACHEN STRAHLEN KEINE LIEBE 
AUS! Sachen können durch uns zu 
einem BOTSCHAFTER FÜR LIEBE 
WERDEN, doch nur, wenn der 
Empfänge offen für dieserlei SACHEN 
FÜR DIE LIEBE IST! Denn letztlich ist 
und bleibt nur noch wahr, DASS ES IN 
DER NATUR keine Sachen gab und 
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brauchte – es ist nur beschwerlich, all die 
ERFAHRUNGEN DER 
ERDGESCHICHTE herauszulassen, UM 
DIESES FEINSTE UND SCHÖNSTE stets 
nur durch die Natur zu uns gegeben 
anzuerkennen und UNS ALS 
BESCHENKTE auch füreinander und 
durch einander. DAS GIBT KEIN 
DURCHEINANDER, sondern nur noch 
ORDENTLICHE Gefühle und Gedanken 
und ein ganz aufeinander einlassen ohne 
jedwede Ablenkung! Es schien 
unmöglich, WEGEN DER 
VERGANGENHEIT. Doch durch diesen 
ganz gemeinsamen Weg wurde alles 
Nebensache, was unser MENSCH SEIN 
nicht mehr möglich machte, obwohl es 
vorher HAUPTSACHE WAHR! Nun ist 
Mutter Erde Oberhaupt und der 
STRENGE, gebieterische Vater weg… 
STABILITÄT die erzwungen ist, gibt nie 
Halt und Stärke! DER TRÄUMER ist wie 
die Erde und diese wie DIESE 
HIMMLISCHE FRAU und diese wie die 
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Tochter und alle drei zusammen in 
gewisser Weise nun WIE DIESER EINE 
SOHN! Und das ist so, WEIL DIESE ZEIT 
DER HEILUNG und HEILIGUNG DER 
FAMILIE es war, die uns so anders 
werden liess. WIR BRAUCHTEN UNS 
DRINGEND und erhielten doch keine 
Chance und genau dadurch ZEIGTE 
SICH DIE WEISHEIT DER ERDE und die 
Naivität derer, die uns nicht glauben 
konnten – selbst wenn sie es gewollt 
hätten, hätte es ihnen dasselbe 
Programm, welches uns NUR DEN TOD 
GENEHMIGTE, dasselbe beschert in 
jener Zeit, die immer wieder JETZT IST 
für alle anderen – DOCH FÜR UNS NIE 
MEHR! Unsere Lebensbahnen durften 
sich nur kreuzen und nebeneinander 
herlaufen – mehr nie mehr. DOCH DER 
SONNENSTRAHL und das 
HINEINGEHEN INS LEBEN DER 
MENSCHHEIT hat uns gerettet und es 
geht der Film DIESEM EINEN, schon 
gewussten Ende zu. BRUNO GRÖNING 
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WAR UNS HILFREICH und ihm zur 
Ehre tun wir auch etwas, was IN DER 
ERDGESCHICHTE etwas ganz Besonderes 
bleibt – so wie auch DIESE 
EINZIGARTIGE WAHRE 
LIEBESGESCHICHTE, die Horizonte 
vereinte ZU EINEM HIMMEL RINGS 
UM DIE ERDE und uns… und was das 
gerade EINEM BEDEUTET, ist ihr, um 
die es geht, NOCH NICHT WIRKLICH 
KLAR und erkennbar – jedoch 
DEUTLICH SICHTBAR! 
 
WAS IST EIN BUCH – dieses, was uns 
finden durfte – UNS NUN und was war 
es allen anderen Leserinnen und Lesern, 
die es damals lasen oder später? WIE 
LEBTE DER AUTOR und gibt es ihn 
noch? Waren diese benannten 
Romanfiguren LEBENDE oder 
AUSGEDACHTE? Kann man sich in 
Sachen Liebe überhaupt je etwas 
ausgedacht haben? Schaut man sich die 
andere SCHUNDLITERATUR an, möchte 
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man WIE BEI KUNST, das Wort Literatur 
auch Löschen und nie mehr hören UND 
BESIEHT MAN SICH, was man 
verbrannte, möchte es uns speiübel 
werden und bei anderen geschieht nichts 
– einfach nichts. Und das ist es, was man 
nicht fassen kann und muss es doch, um 
DIESER LIEBLICHKEIT nie mehr „LEB 
WOHL“ zu sagen, sondern immer in 
diesem ANDAUERND BELEBENDEN 
bleiben OHNE WILLKOMMEN… denn 
das ist wieder nur die 
MÖGLICHKEITSFORM „will kommen“, 
das heisst, EINE oder EINER will 
kommen, doch wohin und wann und 
wozu UND ES IST DER WILLE und nicht 
die Tat. Und so ist es eben für uns DIE 
DEUTSCHE, die man nicht haben wollte 
UND FÜR ANDERE DIE RUSSISCHE, die 
zu schwierig ist UND FÜR ANDERE ist 
es DER FRANZOSE, der unauffindbar 
und verschwunden blieb und der doch 
nach DEUTSCHLAND kam für Etwas. 
WIR SCHREIBEN und wissen und dürfen 
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doch nichts sagen UND UNSERE 
AUSSAGEN betreffen so viel mehr, als 
andere auch nur einmal noch wenigstens 
wie eine BLITZIDEE oder ein WIRKLICH 
WARMES GEFÜHL FÜR UNS 
EINNEHMEN KÖNNTE! 
 
KANN EIN SONNENSTRAHL 
WÄRMEN? Kann ein Mensch sich an 
einem solchen festhalten? Jeder würde 
sagen „NEIN, natürlich nicht!“ oder mab 
würde sich über eine solche Frage 
empören! DOCH WIR, die verlorenen 
Kinder vom Planeten Erde wissen, DASS 
LONJUSCHKA das REALSTE und 
SCHÖNSTE IST und wir erinnern uns an 
UNSERE SEELEN und dass diese wie die 
IHRE SIND UND BLEIBEN! Was auch 
immer geschehen wäre rings um diesen 
LETZTEN SONNENSTRAHL… wir 
hätten uns NICHT MAL EIN EINZIGES 
MAL sehen dürfen ODER EINEN BLICK 
SCHENKEN! Und was das bedeutet 
UND WAS WIR UNS BEDEUTEN 
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SCHON JETZT, kann weder uns im 
Moment noch irgend wem sonst 
WIRKLICH KLAR SEIN! Und was das 
FÜR DIE ERDE BEDEUTET, kann 
vielleicht derzeit NUR EINE SO GANZ 
UND GAR ERINNERN und begreifen, 
denn sie begreift, WIE SCHWER ES FÜR 
MÄNNER WAR und blieb, DIE FRAU 
WIEDER IN DIESE SICHT ZU BRINGEN 
und diese Lieblichkeit für SIE und IHN 
und so für uns selbst wieder in uns 
hineinzulassen UND VERTRAUEN ZU 
FINDEN!  
 
EIN BILD kann über JA oder NEIN 
entscheiden! LÄCHELND wird man 
angenommen UND MIT KLAREM 
BLICK AUF DIE WAHRHEIT DER 
WELTGESCHICHTE abgelehnt! UND 
DOCH WURDE BEIDES absolut 
gebraucht und die Blicke und 
Meinungen und Strategien und Muster 
und Einwirkungen HIN ZU MENSCHEN 
UNSERER LEBENSWEISE war viel zu 
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beschränkt IN ALLEM, um auch nur ein 
wenig von dem zu begreifen, was uns nur 
bewegt – MAN KANN NUN AUCH 
SAGEN AUSZEICHNET! Was kann ein 
Mensch leisten UND WOZU? Der Bruch 
von Leisten, ist wie der Bruch von Rippen 
– OHNE GEWALTANWENDUNG 
schwer möglich! Denn ALLES. WAS UNS 
KLAR WIRD IST: Es kann im Garten 
Eden keine Zerstörung oder Verwüstung 
gegeben haben, keinen Erdrutsch, keine 
Gefahrensituationen, kein Absterben – 
GAR NICHTS VON DEM, was wir nur 
kennenlernen konnten und daher 
mussten. TATSÄCHLICH KEIN 
ENTRINNEN vom Unvermeidlichen 
UND DOCH UNVERMEIDBAREN, 
DENN: Die Liebe ist stets mehr und 
stärker und im Vorteil! 
Uns wird klar: WIR WAREN ZEIT 
UNSERES LEBENS in absoluter 
UNTERforderung! Und doch fragt man 
sich stets: WAS HÄTTE MAN SONST 
TUN KÖNNEN oder Besseres? IN der 
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WELT gibt es nichts anzubieten – 
WIRKLICH GAR NICHTS; was unserem 
Talent und unserem Wesen entspricht! 
UND IN FREIHEIT in der Natur ergibt 
HANDELN immer weniger Sinn! Doch 
das wird uns eben NUR GEMEINSAM 
immer mehr bewusst und vorher war es 
auch uns nicht klar ODER PLAUSIBEL! 
NUR durch die Zeitreisen, die auf 
UNFASSBAR verschiedenen Wegen 
stattfanden und finden, GESCHAH DAS 
UNVERMEIDLICHE GLÜCK, dass zwei 
Sonnen sich trafen, UM DIE ERDE ZU 
RETTEN und mit dieser EINE und 
vielleicht noch Eine… und die 
Zauberblumen und NACHFOLGENDE! 
Und man will es begreifen UND WEISS 
und doch entgleitet es uns! Und das ist 
dieser GANZ SCHMALE GRAT auf dem 
DIESE UNS STETS UND STÄNDIG 
BELIESSEN – als einsam Wandernde. Die 
liebste Version war sicherlich der 
SCHLAFWANDLER auf dem Dachfirst 
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ODER DER EINSAME MIT HUND IN 
DER NACHT…!  
 
WAS HABEN SOLDATEN geweint. Und 
doch wozu? Bedenkt man, DAS NIE 
WIEDER DIE RICHTIGSTEN 
ZUSAMMEN WAREN, hatten alle 
UNSINNIGEN LIEBENSKUMMER!  
Und das alles zu begreifen – auch, dass 
vielleicht LIESELOTTE UND DER RITTER 
gar nicht zusammen gehören UND DIE 
ABWEGIGSTE VERSION RICHTIG IST, 
weil wir immer gemeinsam GANZ TIEF 
DRINNEN SIND IM THEMA und an das 
ZEITLOSE und ERBLÜHEND 
HERANWACHSENDE denken und DIE 
VÄTER meist andere waren, als in 
Büchern angegeben – und man meist 
DAS RICHTIGE GEFÜHL beim Lesen 
hat, ist es so, ALS SEIEN WIR VON 
GANZ ANDERS HER! Das nun wieder 
lässt DOCH DARAUF SCHLIESSEN, das 
wir NUR DES TRÄUMERS KINDER SEIN 
KÖNNEN und doch wissen wir nicht, 
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OB WIR ZU EINER FAMILIE 
GEHÖRTEN oder zu Zweien und IN 
DIESEM LEBEN sind wir nun mal 
devinitiv nicht von denselben Eltern – es 
sei denn, man hat uns alle belogen UND 
EINE DER MÜTTER HÄTTE 
ZWILLINGE EMPFANGEN und man 
hat es nicht gesagt. Möglich wäre 
inzwischen alles… DENN SCHAUT 
MAN IN GESCHICHTLICHE 
Überlieferungen VON DEUTSCHLAND 
NACH RUSSLAND NACH 
ÖSTERREICH UND IN DIE SCHWEIZ ist 
alles irgendwie so immer wieder anders – 
auch mit der ANSICHT DER SEEN und 
WASSERQUELLEN…! Was macht 
BLAUE AUGEN EINERSEITS 
ANZIEHEND UND WUNDERSCHÖN 
und in anderer Ansicht EISKALT UND 
ZU ETWAS, was uns frösteln lässt? ES IST 
NUR DIE LIEBE, die uns fehlte! 
 
WIR WURDEN DURCH SÜNDHAFTES 
VERHALTEN gezeugt UND DAS – 
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davon muss zwingend ausgegangen 
werden – UNTER ZEUGEN! Und das 
FOLGENDE alles ebenso! Es gibt 
mittlerweile KUNDEN für solcherlei 
BESONDERE FÄLLE und wir wollen ALL 
DAS AUSLÖSCHEN FÜR IMMER! DIE 
GESAMTE WELT gegen die Erde 
tauschen UND DOCH GEHT ES NOCH 
NICHT! DENN: Liebe TAUSCHT NIE 
AUS und es gibt für jeden MENSCHEN 
nur einen einzigen richtigen ORT UND 
ANDEREN MENSCHEN FÜR DIE 
UNSTERBLICHKEIT mit diesem einen 
Horizont und diesem EINMALIG 
BESONDEREN ETWAS… eine absolute 
RARITÄT, jedoch ist keiner von uns eine 
DELIKATESSE! Man nannte MENSCHEN 
Menschenfresser! Das kann so nicht 
geduldet werden, EBENSO WENIG, dass 
man MENSCHEN als Täter ansieht, 
OBWOHL DIESE absolut und 
allumfänglich stets und ständig nur noch 
OPFER WAREN – auch, wenn ein 
Lämmchen geopfert wurde. DENN: Alles 
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ist EIN GESAMTES LEBEN und alle 
FÜHLEN SCHMERZ MIT. Roboter 
jedoch nie! 
 
UND ROBOTER wurden ohne unsere 
Kenntnis schon so lange gebaut, dass 
man das nie geglaubt hätte, wenn man es 
nicht selbst gesehen hätte UND 
AUFTRÄGE ABGEZEICHNET und 
zerrissen und ALL DIE GERISSENEN 
KENNENGELERNT und die Kaputten 
und Erwachenden. DAS SAGT EINER, 
der es wissen musste und daher als 
Einziger helfen musste UND DANN 
FREIEN WILLENS WOLLTE und daher 
durfte. UND EINE dachte es erst heute 
BEIM ANSEHEN DER ZERSTÖRUNG 
von Lieblichkeit und Schönheit in der 
Natur. ANSEHEN – in welch vielfacher 
Weise man dieses doch AUSLEGEN und 
AUSWEITEN KANN, jedoch nicht mag! 
EIN BILD ANSEHEN und ein anderes IN 
SICH ERHALTEN UND DORT SEHEN, 
obwohl man das früher nie konnte, 
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WEIL WIR NICHT MENSCH WERDEN 
DURFTEN! Alles ist anders nun und 
kann nicht mehr verändert werden: 
GLÜCK FÜR UNS… NUN JA! Vorher 
hätte von uns beiden NIEMANDEM 
gewünscht, all das zu durchleben ODER 
ANWESEND ZU SEIN oder irgendetwas 
ANSEHEN ZU MÜSSEN oder 
entscheiden zu sollen… und vieles mehr! 
 
ALLES ENTSCHLEUNIGT SICH SCHON 
SO LANGE und man bemerkt DIE 
DEHNBARKEIT der Zeit nicht! Es ist 
einfach NUR EIN WORT, das einmal 
nicht da war, so wie UHREN und 
NÖTIGUNGEN und Beweisverfahren 
und RICHTER, die selbst gern ein LEBEN 
gehabt hätten und EINEN MENSCHEN, 
der wie eine Tochter fühlt ODER WIE 
EIN SOHN IST. Wir haben vielleicht 
nicht einmal EINEN FINGERHUT Leid 
erfahren VON ALL DEM, was auf der 
Erde ausgehalten werden musste UND 
WAS IN DER GESAMTSEELE 
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verschlossen war – ohne Möglichkeit 
ALL DAS HERAUSZULASSEN und zu 
erlösen und NÄHE FÜR LIEBE 
EINZUGEHEN oder geöffnet zu werden 
FÜR DIE EINIGE HILFE – die unserer 
gemeinsamen Mutter!  
DER KELCH DER WAHRHEIT sind im 
Grunde wir Menschen selbst! Könnten 
wir an uns selbst vorübergehen ODER 
UNS SELBST BEOBACHTEN, würde uns 
sicher NOCH VIEL MEHR KLAR ODER 
BEWUSST! Heute war EINE WIRKLICH 
BERÜHRENDE SITUATION, die uns 
unserer ZWEISAMKEIT nahe bringt! Da 
saß eine Frau und nahm INES 
EVALONJA wahr – man spürte und sah 
es an ihrem Lächeln und SIE LÄCHELTE 
AUCH, als sie diese ART VON 
WAHRHAFTIGKEIT in dieser anderen, 
sitzenden Frau annahm und dem 
nachspürte! Man ist berührt davon, weil 
man sich AN BILDER VON SICH SELBST 
ERINNERT FÜHLT und eigentlich 
wünscht, MAN HÄTTE DIESES 
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LÄCHELN nur denen schenken dürfen, 
DIE ZU UNSERER WAHREN FAMILIE 
GEHÖREN und / oder eben diesem 
einen anderen Menschen, DEN UNSERE 
SEELE KENNT und die Information 
darüber IST UNTER ANDEREM BEI 
FACEBOOK hinterlegt! Annäherung 
gewünscht – nicht gewünscht! KEINE 
MÖGLICHKEIT FÜR HEILUNG DER 
GESAMTSITUATION der Menschheit 
auf der Erde! Und so fiel eine 
Information heute in den Tag: MARK 
ZUCKERBERG gab bekannt, dass er 
Millionen spendet FÜR DIE 
ERFORSCHUNG VON KRANKHEIT! ES 
wäre auch keine bessere Information, 
wenn er sagte, er gäbe das Geld für 
Gesundheit! Es hätte tatsächlich am 
besten NIEMALS AUCH NUR EINMAL 
GELD GEGEBEN oder irgendeine Art 
von Handel oder die Idee, es gäbe 
irgendwo etwas BESSERES oder 
SCHÖNERES zu finden ODER 
ÜBERHAUPT ETWAS, wofür es sich 
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lohnte, ALLEIN IRGENDWOHIN ZU 
GEHEN oder zu fahren oder zu fliegen! 
 
SUCHENDE können NICHTS 
GEWINNEN! Lösungsorientiert zu sein, 
bringt uns zu der Idee, DAS MENSCHEN 
UND ERDE PROBLEME HÄTTEN und 
das ist absolut ausschließbar! Und wir 
bemerken gemeinsam, wie wir uns VOM 
THEMA ZUCKERBERG wegbewegen 
und doch ganz drin sind! IST DER NAME 
ECHT? Hat dieser wirklich ein Kind? 
WENN JA, dann ist dieser IM GEIST 
KRANK, doch besser gesagt ist: Er folgte 
einem KRANKEN oder Geistern! 
DENN: Wer – auch in dieser Branche – 
überhaupt daran denkt, EINE FAMILIE 
ZU GRÜNDEN oder ein Kind zu 
empfangen HINEIN IN DIESEN 
SCHLIMMSTEN ALLER KRIEGE, der 
kann nicht als zurechnungsfähig 
anerkannt werden! DOCH DAS IST 
SCHON WIEDER SO EIN WORT, wo so 
viel des UNGUTEN drinnen ist! 
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RECHNUNG, zu – wie geschlossen und 
FÄHIG! Wer ist befähigt? Da liegt weder 
eine WAHRHEIT IN EINEM WORT und 
auch nicht in allen dreien FÜR DIESEN 
ZUSAMMENHANG!  
 
NUR DIE LIEBE hat uns befähigt 
WAHRHEIT UND LÜGE zu trennen und 
daher DIE WELT von DER ERDE und uns 
von allem, WAS UNSER GLÜCK und 
unser LEBEN ZERSTÖRTE! Doch töten 
konnte man uns UND UNSERE LIEBE 
und DAS HEILIGTUM NICHT! Möglich 
war es und gewollt war es. Es wurde nur 
nicht gewusst, DASS DANN ALLE alles 
verlieren! 
UND NUN IST MAN DA, wo man ist 
und hat immer noch manchmal so etwas 
wie GEMISCHTE GEFÜHLE. Doch woher 
kommen all die DEUTSCHEN 
FACHsprachenAUSDRÜCKE und wieso 
immer wieder zu uns? WIR LESEN 
PROGRAMME und es ist aus! Wir 
schreiben kleine und große Worte, ohne 
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zu wissen warum diese klein und andere 
gross. KEIN ZENTRALRECHNER kann 
so etwas – stets nur mit oder unter 
Anleitung! WER FAND UNS oder wer 
erfand unsere Körper und wie ist das 
UNERKLÄRBARE möglich geworden 
ODER WIE KANN DAS, was man sich 
kaum noch vorstellen kann, DOCH 
ERMÖGLICHT SEIN! Es ist viel zu viel 
MIT DRIN und wieder draußen – auch 
Kritik und FINDLINGE und DIE, die 
noch immer glauben an GEWINNE, 
ohne daran zu denken, WAS ER DAZU 
SAGT oder zu tun bereit!    
 
GLÜCKSKINDZAUBER kommt gerade 
selten auf, DABEI BRAUCHEN WIR 
DEN UND FREUDE AM 
ALLERMEISTEN! Wer lenkt und leitet 
uns UND WAS WENN?  
 
ES IST in 10 Minuten 11 – das heisst, 
DIESE OMINÖSE ZAHL, der auch ein 
ZEITPUNKT zugeordnet ist, der an 
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jedem Tag auf der Erde mehrfach erreicht 
ist UND GENUTZT WERDEN 
KÖNNTE! Wenn zu viele etwas wissen, 
IST DAS NETZ GESPANNT und 
vielleicht leer oder DIE FÜLLUNG MIT 
ETWAS DAZWISCHEN, was man lieber 
nie gesehen oder gewusst hätte! DAS 
NATÜRLICHE NETZWERK DER 
SEELENKRAFT mit der Erde ist das 
einzige WUNDER, welches wir kennen! 
ES IST DESHALB EIN WUNDER, welches 
wir kennenlernen, WEIL DAMALS, als es 
nur LIEBE GAB, noch nichts ANDERS 
war und nichts ANDERES, als Wunder! 
So ist nun eben DIESER EINZIGARTIGE 
WEG das, was uns gemeinsam HEILT 
VON ALLEM und uns all das in ganz 
besonderem Masse wertschätzen lässt, 
WAS MUTTER ERDE UNS SO 
BELASSEN LÄSST, wie es das Beste FÜR 
DIE GESUNDHEIT IST und nicht für 
MEINUNGEN und FALSCHE 
ANSICHTEN!  
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FÜR HEUTE BEENDEN WIR DIE 
AUFZEICHNUNGEN per Schrift und 
klappen auch das Buch zu! Wie oft wir 
das SCHRANKBETT noch 
herunterklappen und wieder hinein? Wir 
HOFFEN FÜR ALLE DAS BESTE und so 
auch FÜR UNSER GROSSES GLÜCK und 
baldiges Zusammensein WOANDERS 
ohne solcherlei UNWÜRDIGE MÖBEL! 
WIE EINFACH DAS LEBEN 
GEWORDEN IST und wie schön es hätte 
schon längst sein dürfen, IST UNS KLAR 
und wird den meisten nie mehr klar 
werden! BRUNO`s Worte sind bis heute 
wahr geblieben, es war uns nur nie klar, 
DASS DA EINER TATSÄCHLICH – wie 
in diesem Buch sagte: ENDE! Und wie 
unfassbar, dass dieser RITTER 
ausgerechnet NUR BRUNO genannt 
wurde in dieser Familie, IN DER ER 
PRIVATE DIENSTE LEISTETE und mit 
der Tochter ZUM LANDBESITZER und 
doch auch LANDBESETZER wieder 
wurde. RITTERBURGEN WIEDER 
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AUFBAUEN ist wie Sandburgen bauen 
am Strand – SINNLOSE ZEIT- und 
GELDVERSCHWENDUNG! Es ist diese 
Art von Melancholie für 
VERGANGENES, die die WUNDEN nie 
heilen ließ UND ALLES OFFEN LÄSST! 
Es ist FÜR UNS EINFACH, all das so 
genau anzusehen UND ZU HÖREN, dass 
nun jetzt gerade da draußen ein heftiger 
Wind angefangen hat! DIESEN ALS 
NATÜRLICH ANZUSEHEN oder 
UNNATÜRLICH – weil man nicht weiss: 
IST NOCH SCHMUTZ 
WEGZUBRINGEN, der mit UNS UND 
UNSEREM LEBEN 
ZUSAMMENHÄNGT oder nur noch 
DEM DER WELT, ist nicht mehr das, 
WAS WIR UNS NOCH FRAGEN 
WOLLEN! Fenster auf über Nacht oder 
lieber geschlossen bei diesem WETTER? 
Wir lassen es frei und lächeln lieber, als 
zu lachen! BEI SOLCHEM WIND kommt 
wenigstens kein HUBSCHRAUBER 
vorbei, der irgendetwas NICHT GUTES 
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ZU TUN HAT! Was geht NUR HIER in 
dieser Kleinstadt AN  UNFASSBAR 
BÖSEM und UNSCHÖNEM VOR SICH! 
Viel zu Vieles – das bemerkt man schon 
am KLATSCH UND TRATSCH, wozu 
niemand je das Recht hatte UND WIR 
WISSEN SICHER: Die Seele hört mit und 
kann doch nichts tun! DIE ROSE – diese 
ROTE – erinnert an das Chanson und die 
geweinten Tränen bei der 
Gesangsprüfung und die Berührung 
derer, DIE DIE WAHRHEIT SPÜRTEN. 
NOCH EINMAL JUNG SEIN? Wozu? 
Wir sind es noch und MUTTER ERDE 
OHNEHIN! Wir haben UNS 
EINANDER GESCHENKT und das ist 
etwas, was das einzige Wunder für uns 
immer bleibt. UND DESHALB BERÜHRT 
UNS ALL DAS SO SEHR, was zum 
Träumer aufgeschrieben werden durfte 
UND ALL DIE ROMANTIK, die aus 
kindlicher Sicht in so vielerlei Weise zu 
BÜCHERN WURDE oder auf einzelnen 
Buchseiten zu finden bleibt!  
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ZUM GLÜCK begannen zwei Hände zu 
schreiben, OHNE ZU WISSEN 
WARUM! Zum Glück war alles ein 
wenig vorhanden, WAS IM 
SPITITUELLEN SINNE als Lebensaufgabe 
gefordert blieb! Zum Glück ist 
WEISHEIT NUR IN DEN SEELEN und 
nie abspeicherbar geworden! GEBLIEBEN 
ist uns alles Wichtige UND GESCHENKT 
DAS EINZIG WICHTIGE AUF ERDEN!  
 
Es ist etwa halb 5 und wir sind da, vom 
ersten Spaziergang! SO VIELE 
EINDRÜCKE und Gedanken und 
UNFASSBARKEITEN, wenn man an die 
LÜGEN- und TÖTUNGSMASCHINERIE 
denkt, der immer noch DIE MASSE dient 
und nichts – wirklich GAR NICHTS – 
mehr fühlt ODER AN WAHRHEIT 
empfängt! Und so sind wir in gewisser 
Weise allein – WIR DIE WINZIG 
KLEINE FAMILIE ANDERS – wir, denen 
Die ERDE ALS HEILIGTUM das 
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Wichtigste war und daher bleibt UND SO 
AUCH unser Leben voller natürlicher 
Wunder UND UNSERER LIEBE 
FÜREINANDER und für die Wunderwelt 
Natur! 
 
Wir waren noch kurz auf dem oberen 
Stadtfriedhof – um DIE 
PROGRAMMIERTE ANGST VOR 
GEISTERN in die richtigste Sicht zu 
bringen: DER GEIST DES TODES IST ES, 
der nicht zu uns Menschen gehört! DIE 
LIEBE IST KEIN GEIST und erschafft auch 
nichts dergleichen. ES HÄTTE NIE 
FRIEDHÖFE GEBEN MÜSSEN und keine 
Wälder, in denen man UNLIEBSAM 
GEWODENES VERSCHARRT oder 
verbrennt! ES GAB NIE EINEN 
WICHTIGEN VERGRABENEN SCHATZ 
und doch gab es sie: MENSCHEN IN 
SÄRGEN oder in UNAUFFINDBAREN 
GRUFTEN ODER SCHLAMMLÖCHER 
oder sonstigen unfassbaren Gemäuern, 
WO MAN HILFERUFE NICHT HÖRTE 
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oder überhörte… OHNE ZU WISSEN, 
was man dadurch AN SCHULD UND 
SÜNDE AUF SICH LUD! Schmerz ist 
unheilbar dann, WENN DIE LIEBE 
NICHT MEHR FLIESSEN KANN UND 
DARF! Der TOD IST VERMEIDBAR, 
wenn DAS REICH GOTTES und reiche 
Familien und ARME nie mehr als das 
angesehen werden, WAS ES AUF DER 
ERDE GEBEN KANN, wenn die Liebe in 
uns und um uns all das bewirkt, WAS 
DEN GARTEN EDEN SICHTBAR 
MACHT! 
 
ADAM ist wie der Beginn von 
NAMENSGEBUNG und doch 
gleichzeitig auch die VERKNÜPFUNG 
zu den TIERWÜRFEN, die man haben 
wollte, UM GELD UND MACHT ZU 
ERHALTEN, über Tier und Mensch! 
HUNDEZÜCHTER und 
PFERDEZÜCHTER mögen nur all das, 
WAS PERFEKT IST und genau so, wie es 
DER GEHÖRNTEN Vorstellung 
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entsprach! Und wenn wir „gehörnt“ 
schreiben, sind es die, DIE AUSSER 
EINER LIEBEVOLLEN FRAU noch 
anderes brauchten IN EINEM 
SCHÖNEN ZUHAUSE! DOCH DIE 
ANTWORT DER NATUR war stets das, 
was UNS ALLE HÄTTE aufschrecken 
oder achtsam werden lassen. FRÜHER 
WAR DAS AUCH SO, doch es hatte nie 
mehr etwas genützt. ALLEIN IST DER 
MENSCH MACHTLOS und wurde die 
Achtung los VOR DER EINZIGEN, die je 
helfen konnte: MUTTER ERDE und so 
DIE GESAMTSEELE LEBEN!  
 
Es ist FÜR UNS einfach nun über all das 
zu schreiben – UND DAHER ZU REDEN 
– was wichtig geworden ist! DIE STIMME 
ist etwas SO KOSTBARES und diese 
GEHÖRT ZU NUR EINEM MENSCHEN 
und dieser eine Mensch IST IMMER NUR 
GANZ WENIGEN DAS WERT, was die 
Ordnung der Liebe vorgibt! Das war 
schon immer so UND KANN SICH 
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NICHT ÄNDERN! Und so könnten sich 
MENSCHEN verändern, wie immer sie 
wollten, DIESE, DIE ZUEINANDER 
GEHÖREN, erkennen sich und wissen in 
der Zukunft wieder, DASS SIE 
EINANDER GEHÖREN und dies auch 
wollen und nie mehr anders sein wollen, 
als so, WIE ES GUT FÜR SIE UND ALLE, 
DIE ZU DIESEM MENSCHEN 
GEHÖREN, IST UND BLEIBT! Und nur 
die Natur kann all die GUTEN 
VERÄNDERUNG BRINGEN, damit 
diese bleiben UND SO AUCH 
EHRLICHE UND WAHRHAFTIGE 
MENSCHEN zeigen!  
 
Auf diesem kleinen STADTfriedhof sind 
erstaunlich wenige Gräber. Doch man 
nutzte ja die Möglichkeit VIEL GELD ZU 
SCHEFFELN MIT ALLEM – ganz egal 
wie! Und würde man nun endlich daran 
glauben, DASS WIR UNSTERBLICH 
WAREN UND WIEDER WERDEN, 
müssten nur noch WEINENDE zu sehen 
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sein ODER FROHE! Doch nichts 
dergleichen – nicht in UNS FÜHLBARER 
WEISE! Da saßen zwei ALTE auf einer 
Bank und schauten auf die Gräber an der 
dortigen Kapelle und redeten. KEINE 
CHANCE AUF HEIMKEHR – der Tod 
lauert nicht, sondern ist eben DAS 
ENDE, woran man alle glauben ließ! EIN 
RIESEN GRAB DER FAMILIE REICH. 
Den Namen hat man erfunden, EBENSO 
WIE DAS DRITTE REICH und das 
REICHSEIN an sich! ALLE HATTEN 
MUTTER ERDE VERGESSEN und dass 
nur sie den wahren und einzigen 
Reichtum hervorbringt, WOZU VOR 
ALEM FÜHLENDE MENSCHEN 
GEHÖREN! Und um diese geht es UNS 
nur noch! Da war auch ein riesigen Grab 
mit einem RUSSISCHEN STERN oder 
SOWJETSTERN, obwohl der Name 
wenig russisch klang! GESTORBEN 
WORDEN… das Geld wurde gebraucht 
FÜR ANDERE, die das Leben nahmen, 
damit das Geld ein nie endender Fluss 
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bleibt UND SO EBENSO BLUT und 
TRÄNEN und SÜNDHAFTES TREIBEN 
und Bitterkeit… denn das 
UNSTERBLICHE konnte so nicht 
errungen oder erschaffen werden! Auf 
dem linken – dem russischen Grab – war 
an der Rückwand eine Ansicht von 
UTENSILIEN, die wie GEFÄSSE MIT 
VERZIERUNG wirkten. Auf einem WAR 
EIN BUCH, EIN HELM MIT 
SEITLICHEN FLÜGELN und eine Art 
Zepter! FLÜGEL sind zu etwas NUR 
BÖSEM GEWORDEN und wir bewegen 
uns nun wieder außerhalb von all dem. 
HELME SIND UNSINNIG, wenn wir 
wieder so ganz natürlich leben UND 
DAHER ACHTSAM UND OHNE EILE 
ODER STRECKENBEWEGUNG mit Ziel 
in dieser Zeit, IN DER ES IMMER NUR 
NOCH UM DIE INNENARBEIT GEHEN 
KANN! Was ist ein Buch uns geworden 
UND WAS DIENT UNS EIN VON 
ANDEREN HÄNDEN 
GESCHRIEBENES, das unseren 



 

 

Se
it

e9
6

8
 

968 

Ansichten und Gefühlen dient?! EIN 
ZEPTER brauchten wir ALS MENSCHEN 
EINSTIGER GRÖSSE NIE und auch 
niemals wieder eine Stätte, was man DEN 
TOD beJAt oder bekräftigt! 
 
In der FRAUENkirche fand heute eine 
TRAUUNG statt! Früher gaben wir dem 
Brautpaar – passt hervorragend zur 
FRAUENkirche (DER MANN und 
dessen Nennung und Güte fehlt!) – gern 
das ZEICHEN DES GLÜCKS mit auf den 
Weg! Das macht nun keinen Sinn, denn 
diese haben sich definitiv ganz falsch 
entschieden! DIESE WAREN NICHT 
FÜREINANDER BESTIMMT und gaben 
sich ein Gelübde, welches diese AN DEN 
ORT DES FRIEDENS BINDET, der nun 
nicht mehr auslöschbar ist. ER IST FÜR 
DIESE NICHT AUSLÖSCHBAR, die die 
Liebe nicht erhalten: DIE WAHRHEIT 
VON DER QUELLE ALLEN LEBENS – 
Mutter Erde! Das BRAUTPAAR fuhr mit 
einem SPORTwagen (so sagt man IN 
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MODERNER SPRACHE, die nicht 
unserem edlen Wesen entspricht! Schon 
SPORT ist etwas, was man besser nie 
erfunden oder mitgemacht hätte UND 
SO AUCH NIE EINEN WAGEN – da 
betrifft auch den AM 
STERNENHIMMEL!) hupend vorbei! SO 
BENEHMEN SICH FEINSINNIGE 
WESEN NICHT… diese sind nicht so, 
dass sie auf sich aufmerksam machen 
ODER IN DEN MASSEN ERSCHEINEN. 
Menschen sind absolut anders! So kann 
man ihnen kein gemeinsames Glück 
wünschen und diese vielen GÄSTE zu 
sehen, macht auch nur UNTRÜGLICH 
UNGUTE GEFÜHLE – all denen, die 
inzwischen wissen, WAS LIEBE IST und 
was DAS LEBEN ALS MENSCHEN IN 
DIESER SCHÖNSTEN WEISE! Und so 
findet man stets und ständig DIE 
MORAL UND DIE UNMORAL und all 
die Geschichten, DIE LEBEN 
UNMÖGLICH MACHTEN! Man schlägt 
Bücher auf als Mensch UND FINDET 
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UNSER THEMA: Ein Herr befasste sich 
mit Chemie, um durch Wiedergeborene 
sein Genie beweisen zu wollen UND 
ENERGIE DER SONNE ZU BENUTZEN 
– ein Chemiker war es in diesem Buch! 
Wen ihr nur alle wüsstet, WIR 
BELASTEND IHR ALLE SEID, für diese 
sanfte, schöne Seele unserer Mutter Erde 
und was ihr versäumtet und verloren 
habt! Und niemand kann helfen ODER 
HOFFNUNG STILLEN MIT ETWAS, was 
wirklich hilft! 
 
Wir haben NICHT NUR EINEN 
SCHLÜSSEL – letztlich ist alles NUR DIE 
QUALITÄT DER LIEBE DER SEELE, die 
durch alle Zeiten hinweg WEISS und alles 
WESENTLICHE zusammenzufassen 
weiß, DAMIT NIEMAND ALLES 
NOCHEINMAL durchleben und 
durchleiden muss! ERLÖSEND IST DER 
WEG DER LIEBE FÜR BLEIBENDE – also 
die, die DAFÜR DAS JETZTLEBEN 
ERHIELTEN, sich erinnern lassen und 
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OHNE WIDERWILLEN sich dem 
hingeben, WAS UNS IN DIESE NÄHE 
BRINGT, die wir nie zulassen oder fühlen 
konnten, WEIL MAN UNS IN DER 
FERNE UND FREMDE HUNGERN 
LIESS! Und dieses HUNGERN hat auch 
mit Essen zu tun, DOCH VIEL MEHR 
MIT DER VERBUNDENHEIT UNSERER 
SEELEN und dem Wissen, zu wem und 
wohin wir gehören! NOCH WISSEN 
WIR NICHT SICHER und man hält uns 
auf Distanz! Doch man wird erkennen 
MÜSSEN, dass man nun abhängig von all 
dem ist, WAS MAN UNS GAB, UM NIE 
MEHR AUFZUSTEHEN oder zu 
gesunden UND DOCH AUCH – so wie 
wir – VON EINER ERBLÜHENDEN und 
FRUCHTBRINGENDEN ERDE! 
 
DER TRÄUMER brauchte dringend 
Hilfe! OHNE DIE VERBINDUNG 
SEINER SEELE mit den Seinen, die im 
Leben sind, konnte es KEINE RETTUNG 
geben! Und man hat wirklich alles getan 
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und gegeben, UND DOCH EBEN 
NICHT, WEIL NICHTS DORT ANKAM, 
wo es hätte ankommen sollen und 
müssen! WORIN BESTEHT DER SINN 
DER LIEBE? Wahnsinn oder WAHRHEIT 
UND IN WEISHEIT LEBEND DAS TUN, 
was allen Menschen wichtiger und 
wichtiger wird: DAS BEGEGNEN von 
Mensch zu Mensch und DAS GEBEN 
ZUR RICHTIGEN ZEIT! Das ANSEHEN 
und das spüren: ES KANN NUR ZWEI 
GEBEN, die einander ansehen und 
ALLES IN DIESEM MOMENT ALLEIN 
ERHALTEN – so auch zwei Hände! 
FEIERN machen für uns keinen Sinn 
mehr – WEDER AM ABEND (Es ist 
Feierabend) oder nächtelang ODER 
EINEN TAG oder für immer…! Die Seele 
spürt Gefahr und doch auch Erlösung! 
DEN TRÄUMER mit all denen auf eine 
Stufe zu stellen, DIE DIE FALSCHEN 
TRÄUME NÄHRTEN ODER 
ERSCHUFEN, ist ganz fatal. Ja es ist 
sogar fatal, diesen überhaupt auf eine 
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Stufe zu stellen, denn die gab es im 
Garten Eden nicht! NUN MAG ES 
MEISTEN ORTS ANDERS SEIN, doch wir 
haben dieses eine Ideal in uns UND 
KEINE IDOLE ODER ZU 
REALISIERENDES und somit eben NUR 
EIN ZIEL und alle Wege, die stets mit 
Liebe und Weisheit gefüllt sind! 
 
ROSEN – wieder haben wir ganz 
Besondere wahrgenommen inganz 
verschiedener Weise! DIE FARBE IST SO 
SANFT, wie Lonjuschka – das Kind der 
Zukunft UND DOCH VOR ALLEM, wie 
des Träumers Liebste, deren Schönheit 
man nie hatte beschreiben können! WAS 
MIT IHR GESCHAH und dadurch MIT 
DEM TRÄUMER und seiner Familie 
UND SO DER GANZEN MENSCHHEIT? 
Wir heilen all das seit Jahren und kaum 
jemand bemerkt es UND ES WÜRDE 
KEINE ANERKENNTNIS FINDEN auf 
all den Wegen, die nur Unheil brachten 
und eben diesen EWIGEN FALSCHEN 
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FRIEDEN, der nur scheinbar gegeben war 
ODER EBEN FÜR IMMER FÜR DIE 
TOTEN. Manchmal waren diese ALS TOT 
GENANNTEN gar nicht das, sondern 
verließen lieber diese Orte, WO MAN 
DIE LIEBE und DEREN BOTSCHAFTEN 
und BOTSCHAFTER nie begreifen 
konnte – selbst wenn man es wollte! 
Und das bringt uns wieder zum Buch 
über LIESELOTTE und BRUNO. Es ist 
unfassbar, WIE VIELE PARALLELEN es 
zur CORONA-ZEIT gibt, wo es nun nur 
noch um das ABLÖSEN ALLES 
SCHULDHAFTEN UND SÜNDHAFTEN 
von allen Menschen geht UND DAS 
AUFZEIGEN FÜR ALLE, was richtig ist 
und bleibt! 
 
Mutti sitzt auf dem Balkon und wir im 
Zimmer mit offenem Fenster! WIR 
FÜHLEN UNS WOHL und Mutti weiß 
nicht, WAS FÜHLEN IST FÜR 
WAHRHEIT und was in unserer Familie 
alles FREMDBESTIMMT WURDE, um 
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UNSER SCHICKSAL DEM TOD 
ZUZUFÜHREN und Schmerz und Leid 
und DER ANSICHT SCHLIMMSTER 
AUGEN UND deren sündhaften 
Gedanken, DIE SIE UNS MENSCHEN 
aufzwangen und das Geschehen 
beobachten, UM MACHT ZU SPÜREN, 
ohne zu wissen, wie winzig und 
unbedeutend sie immer waren und WIE 
DER HERR IST, der das aufgetragen 
hatte!  
EINE SOLCHE ZARTE ROSE ist wie die 
Erde – so wie sie einst war UND SO WIE 
JEDE FRAU und JEDER MANN und 
jeder Sohn und jede Tochter! Und so ist 
auch dieser kaum wahrnehmbare Duft 
das, WAS WIR SPÜREN, wenn wir das 
Lächeln dieser Menschen sehen UND 
DIESES ETWAS, WAS SIE UMGIBT IN 
SOLCHEN MOMENTEN oder wenn sie 
etwas tun, bei dem sie FREUDE FÜHLEN 
– vielleicht schon im Hinblick auf den 
Moment, wenn andere sich daran 
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erfreuen dürfen – die NUR ZU UNS 
UND UNSERER SEELE GEHÖREN!  
 
DA war ein Mann bei Ziegers innen, der 
ZU UNS BLICKTE mit einem Handy in 
der Hand UND WIR SPÜREN IMMER 
WIEDER: So etwas gehört sich nicht! 
WEDER DAS HANDY ist unserem 
Dasein als Mensch würdig, NOCH 
ANDERE ANZUSEHEN! Doch all das 
ergibt sich erst durch eigene Erfahrungen 
– also das, dass man es ebenso empfindet 
und anders wünscht! MUTTER ERDE IST 
GERECHT und gibt uns nun stets die 
Freiheit, zu reden oder zu schweigen, 
hinzusehen oder nicht! WIR SIND 
NICHT MEHR IN DIESER IDEE, andere 
aufmuntern zu müssen oder 
ANZUQUATSCHEN oder 
Sinnlosigkeiten zu bereden! An einem 
Nebentisch saßen heute 2 Paare 
Urlauber. Diese redeten unentwegt über 
das Brille putzen und wie man das nun 
am Besten macht! UND WIR 



 

 

Se
it

e9
7

7
 

977 

MÖCHTEN SAGEN: Entsorgt Eure 
Brillen und erinnert euch AN DIE 
NATUR und dass es dort keine Brillen 
braucht UND DASS DIE, die euch die 
Idee von Brillen schmackhaft machten 
UND EUER GELD WOLLEN, mit denen 
zusammenhängend arbeiten, die euch in 
eine Kleinstadt lotsen, anstatt in die 
umliegende Natur und die euch nicht 
daran erinnern, dass ringsum andere 
sitzen, DIE NOCH GENIESSEN 
KÖNNEN und Ruhe dafür brauchen 
und nicht interessiert sind an FREMDEN 
IDEEN und LÜGEN über das Glück und 
wie etwas am besten anzusehen ist! 
WENN IHR NUR ALLE WÜSSTET, was 
euch gestohlen wurde: DAS 
GESAMTLEBEN! Und was das bedeutet, 
wissen eben nur die, DIE 
AUFERSTANDEN SIND, dass heisst. 
WIR SIND DIE, die aufstehen, um 
MUTTER ERDE UND UNS ZU HELFEN 
IN LIEBE! Früher sind wir dann 
aufgestanden, hörten Musik, um nichts 
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mitzubekommen oder wurden unruhig! 
NUN SIND WIR ANDERS 
AUFGESTELLT und sitzen inmitten von 
DEN UNSINNIGKEITEN – dem Chaos 
der Kredit- und Finanzhaie – um DIE 
PROGRAMME und Programmierungen 
immer wieder auftauchen zu lassen UND 
ZU BEREINIGEN FÜR UNS und 
Nachfolgende und uns so immer wieder 
erinnern zu lassen, WIE ANDERS ES IST, 
seit unsere Seelen wieder EINS SIND MIT 
DER ERDENSEELE und mit denen, die 
uns ebenso wertschätzen, wie wir sie! 
 
Wir könnten schreiben und schreiben 
ohne Unterlass und es macht uns Freude 
– wirklich! Und doch ist es für den 
Körper nicht wirklich SO GANZ GUT 
und daher zügeln wir dieses Verlangen 
und halten uns immer an das GESPÜR, 
wann es für diesen präsenten Tag genug 
ist! 
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UNS ERINNERTE SICH DER 6.6. 2012 –
da wurde Ines Donath beim 
Freundeskreis Bruno Gröning 
„EINGEFEÜHRT“. Leider wird nie gesagt, 
WORAUF MAN SICH DABEI EINLÄSST 
und was man dort mit MENSCHEN 
macht und wozu die viele Technik dient 
UND WAS DAS MIT BRACO ZU TUN 
HAT und wie man es geschafft hat, 
EINEN MENSCHEN, der bei diesem 
glücklich war, DORTHIN GELEITETE 
und zum Weggang zwingt UND ZUM 
ABSTURZ BRINGT! Es scheint lange her 
UND DOCH WIRD DIESE LINIE genau 
nachverfolgt, WEIL ES UM ZU VIELE 
MENSCHENLEBEN GEHT und die Blut- 
und Schleimspur niemandem mehr 
unersichtlich bleiben soll! 
ENTSCHEIDEN SIE SICH und DU DICH 
für Wahrheit und Aufrichtigkeit immer 
wieder! Bruno Gröning wurde durch 
diesen FALSCHEN KREIS, der überall 
kleine Kreise bildete und der sich doch 
herausnahm, SOGAR BRACO 



 

 

Se
it

e9
8

0
 

980 

EINZUVERLEIBEN, ohne dass dieser es 
bemerken konnte ODER EINEN FREIEN 
WILLEN HATTE und somit ZUR 
WELTMACHT gehören oder werden 
wollte! WIE DER WEG WAR und was so 
alles vorgefallen war, ist nicht mehr 
wichtig! ES GEHT UNS UM DIE 
EHRUNG DES MENSCHEN BRUNO 
GRÖNINGS und immer auf das 
Aufmerksam machen, DASS ES EINE 
GESAMTE SEELEN GIBT und dass es für 
Unrecht keine Verjährungsfristen gibt 
und dass die Erde NUR IN WAHRHEIT 
MIT DEN MENSCHEN wieder zu dem 
werden kann, WAS ALLE MENSCHEN 
WOLLEN! Daher kann keinerlei 
LÜGENWIRTSCHAFT oder ein nicht 
endender Zug von 
SEIFENBLASENGEBILDEN mit 
FANTASIEN und RECHNERWESEN 
innen drin geduldet oder beherbergt 
werden! JOSIP GRBAVAC ist ein 
aufrechter und gebildeter und 
FEINFÜHLIGER MENSCH – auch heute 
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noch! DIESER KANN NOCH NICHT, 
wie es ihm SEIN EHRGEFÜHL „gebietet“ 
handeln! DOCH WIR ALLE SPÜREN 
IHN und Mutter Erdes Gespür für ihn 
und unterstützen, so wir es können! 
WOLLEN wollen wir immer, DOCH ES 
KOMMT LEIDER NOCH VIEL ZU OFT 
auf die scheinbar Liebevollen an UND 
DEREN BARRIEREN GEGEN DAS 
WAHRHAFT GUTE! Und wir haben 
diese Zeit, die nie zu Ende geht: 
ERDZEIT! Und alles auf Erden KANN 
NUR ALLUMFÄNGLICH von der 
Gesamtseele gewusst werden. Die 
Technik gibt es noch nicht lang genug 
und diese ist nie gut genug, UM IN 
LIEBE VERBUNDENE 
MENSCHENKÖRPER zu übertrumpfen! 
So kann man als liebender Mensch nicht 
begreifen, was die wahren Beweggründe 
waren, LIEBEVOLLE und HILFREICHE 
MENSCHEN ZU FALL ZU BRINGEN 
oder diese auszunutzen für eigene 
Vorteile oder diesen nur 
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HALBWAHREITEN ZU SAGEN, um das 
EIGENGEWOLLTE zu erhalten oder zu 
behalten! Mutter Erde weiss alles und 
gibt uns nur so viel zu wissen, dass allen 
immer diese Tür nach draußen offen 
bleibt! BRUNO GRÖNING SAGTE ES: 
„Sie haben mich falsch verstanden, als ich 
sagte: GEHEN SIE. Sie können doch 
gehen!“ Und daher SIND WIR IN DIESER 
LIEBE NIE GEFANGEN, die das Leben 
gibt und die das Leben ALS GESAMTES 
in Sicherheit bringt. WIR SETZEN UNS 
FÜR WAHRE MENSCHEN EIN und 
vergessen sie nie! Vielleicht sehen und 
erhalten wir noch vieles, WAS DIE 
EINEN ERSCHRECKT oder SCHOCKT 
und andere freut! WAS LIEBE WAR und 
stets geblieben ist, ERFÄHRT UND 
FÜHLT MAN NUR DORT, wo man 
nicht erfüllt ist von ANGELERNTEM 
ODER ANGEHÖRTEM ODER WORTEN 
AUS LEHREN, sondern wo Worte 
lebendig werden und bleiben und man 
sich über all das HINWEGGEHOBEN 
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FÜHLT, was nicht wahr genug ist, UM 
VON LIEBE ZU SCHREIBEN ODER 
DARÜBER ZU REDEN! Durch alle Zeiten 
hinweg, war man auf der Suche nach 
IHM und seinem Sohn und IHR und 
SEINER TOCHTER! So man es weiss und 
glaubt, WIRD VIELES EINFACHER und 
doch auch heiss und kalt ALS GEFÜHL 
INNEN UND AUSSEN! Es geschieht 
nicht einfach so NUR GUTES oder 
BESSERES! Es braucht LIEBE DAZU und 
die Verbundenheit mit der Natur nur! 
 
Eine Überlieferung könnte lauten: DAS 
ANSEHEN EINES MENSCHEN IST 
WICHTIG! Doch was hat man daraus 
gemacht? ES GING NUR NOCH UM 
ÄUSSERE WERTE und das was JEMAND 
DARSTELLT ODER DARSTELLEN 
SOLLTE ODER MUSS und was man 
Besitzt und und und! 
DOCH DAS ANSEHEN, was gemeint ist, 
SEI BEACHTET ALS DAS, was es in 
unserem Weg der Liebe ist! MAN SIEHT, 
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ob es einem Menschen wirklich gut geht! 
DOCH DAS GEHEN IST SO EINE 
SACHE! Denn das GEHEN hat nichts 
damit zu tun, WAS MAN MIT 
GEFÜHLEN oder einer Auswirkung von 
einer uns unbekannten Ursache zu tun 
hat! UND DOCH hat man 
Fragestellungen diesbezüglich gemacht 
UND UNS GELEHRT: „Gut!“ zu sagen! 
So war es für alle am besten, dachte man! 
WIE KANN MAN JEMANDEN GEHEN 
LASSEN, von dem man weiss: DIESER 
MENSCH BRAUCHT HILFE und wenn 
man weiß VON WEM UND WARUM? 
WIE KANN MAN VON LIEBE REDEN, 
wenn man Liebenden das Zusammensein 
und das Treffen verwehrt? EIN BLICK 
UND ALLES IST GESAGT? Für manche – 
für LIEBENDE – ist das so! Und es bleibt 
auch das!  
 
DIE DEUTSCHE SPRACHE IST VOLLER 
TÜCKEN, doch nicht alle Deutschen sind 
heimtückisch UND DOCH 
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BEFÜRWORTEN VIEL ZU VIELE DIE 
UNTERBRINGUNG IN HEIMEN oder 
Veranstaltungen dort ODER DIE 
BEEINFLUSSUNG VON RÄUMEN und 
Menschen…! MUTTER ERDE WEISS SO 
GANZ UND GAR GENAU, weshalb nur 
noch in deutsch geschrieben wird UND 
AUCH, WESHALB JEDWEDE 
ÜBERSETZUNG und VERÄUSSERUNG 
DER NEUEN SCHRIFTEN asbolut 
verboten und daher untersagt ist! DIESE 
DIENEN NUR NOCH DER BEFREIUNG 
AUS DEM GEFÄNGNIS 
„Fremdbestimmung und falscher 
Idealismus und Ideologien“! Und daher 
müssen sie allen KOSTENFREI UND 
FREI ZUGÄNGLICH ZUR 
VERFÜGUNG STEHEN! Zu wenige 
erinnerten sich daran, DASS BRUNO 
GRÖNING EBENSO DARAUF 
HINWIES, dass auch seine Worte ALLEN 
zugänglich zu sein haben! Es ist nicht 
komisch, SONDERN DAS VERFOLGEN 
ALLER AHNENREIHEN, die 
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abgeschlachtet und getötet wurden – 
ALLES MENSCHEN, die die Erde und die 
Menschheit retten wollten. DOCH 
OHNE FREUDE GEHT ES NICHT und 
Spass ist keine Freude und andere 
ausbooten oder zu Fall bringen ist alles 
andere als RUHMREICH oder „Freude 
spendend“. Und da wir auch in dem Buch 
mit Lieselotte diese ALLZU 
OFFENSICHTLICHEN versteckten 
Botschaften finden UND ES SIND AUCH 
HILFERUFE finden und es immer wieder 
um dieses QUENTCHEN GLÜCK GEHT, 
welches sich nun in richtigster und daher 
schöner Weise für alle Menschen, DIE 
SICH AN DEN GARTEN EDEN UND 
UNSERE EDLE LEBENSWEISE 
ERINNERN LASSEN UND DIESER 
FOLGEN, auswirkt, ist eben auch dieses 
FINDEN VON DIESEM BUCH für einen 
Preis, der nicht wirklich das ist, WAS 
EINEN AUTOR WÜRDIGT und der 
dennoch so ist, dass es sich auch jemand 
mitnehmen kann, DEM MAN NICHTS 
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MEHR GUTES WÜNSCHT ODER 
GEBEN MAG ODER DEN MAN 
BESTIEHLT UNDBELÜGT… und das 
muss man rückwirkend AUF ALLE 
MENSCHEN HIN ANSEHEN, die nur 
der Liebe verpflichtet waren und denen 
man DAS ALTER nicht ansieht und 
deren Seele UM DIE WAHRE 
UNSTERBLICHKEIT WISSEN, die sich 
nicht an WERKEN misst oder 
FORMELN oder ZEITMASCHINEN…! 
 
WAS HABEN SIE  - also die, die sich 
Freunde nennen UND EINEN ALS 
FREUND AUFGEHÄNGT LASSEN, um 
zu sagen: BITTE HILF UNS, wir geben 
alle Nöte an dich ab UND NUTZEN 
GELDER FÜR STETS ALL DAS, was 
diesem selbst nicht gegönnt war (Bruno 
Gröning ist gemeint – es geht jedoch 
auch um Josip Grbavac als BRACO und 
Ivica Prokic und JESUS, der jedoch für 
uns nun nur noch JOSEPH und JOSIP 
und JOSEF heisst… das sind unsere VIER 
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SÄULEN, deren Schicksale GANZ 
STRENG AN UNSERE GEBUNDEN IST, 
ob wir das nun woll(t)en oder nicht und 
das gilt für ALLE, auch ob gewollt oder 
nicht!) – all die Jahre FÜR UNSERE 
GEMEINSAME MUTTER: DIE ERDE 
getan und was wirklich IN LIEBE und zur 
Freude anderer? WAS HABT IHR ALLE 
FÜR EUCH SELBST WIRKLICH 
ERHALTEN, wenn es nur um DIE LIEBE 
geht und DIESEN EINEN EINZIGEN 
MENSCHEN, den noch niemand bei sich 
hat! DAS IST SO, weil es so ist, WIE ES 
NUN JETZT RICHTIG SEIN MUSS! Eine 
uralte Programmierung STELLTE EINEN, 
der sich als Gott und Teufel zugleich 
entpuppte, sich jedoch nie zu erkennen 
gab UND SICH HERAUSNAHM, DIE 
KINDER DER MENSCHEN und vor 
allem diese schönsten ZARTEN 
Mädchen für sich ZU BENUTZEN immer 
auf einen SOCKEL – der war sichtbar 
oder unsichtbar! Dieser trat nie mehr 
selbst VOR DIE ÖFFENTLICHKEIT – zu 
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weh taten HÄME und HOHN. Und das 
kann man wirklich begreifen. DOCH 
DIESES PROGRAMM machte dann 
Fatales… es konnte SPEICHERN, was 
immer es an EREIGNISSEN oder 
GEFÜHLTEM GAB und konnte andere 
spüren lassen, WAS IMMER DIESER 
HERR UND GOTT wollte und so auch 
TUN lassen, WAS IMMER DIESER 
WOLLTE! Doch all das war außer 
Kontrolle geraten, WEIL SICH 
MENSCHEN OHNE LIEBE NIE MEHR 
ÄHNLICH WURDEN ODER SAHEN – 
es ist wie wenn man Menschen ALLES 
NIMMT, WOFÜR DIESE GELEBT 
HABEN und behauptet, alle anderen 
haben all das getan und gegeben NUR 
NICHT DIESER! Und wir wissen, DAS 
ALLE UNRECHT HABEN UND 
HATTEN! Denn die EINZIGE, die 
verehrungswürdig in all dem 
HÄSSLICHEN STREIT SEIT ALL DEN 
ZEITEN geblieben ist, WAR UND 
BLEIBT MUTTER ERDE. Denn diese 
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konnte sich nie wegbewegen ODER MAL 
EINE AUSZEIT HABEN. Da ging es 
sogar DER SONNE besser, denn diese 
musste nicht DIE GESAMTZEIT auf all 
das Elend blicken UND AUCH NICHT, 
was sich in der Erde abspielte sehen! Und 
so ist immer die Frage: WER HAT AM 
MEISTEN LEID ERFAHREN oder Not 
erlebt? Wie nun weiter, wenn man weiss, 
WAS ÜBER DER ERDE IST und dass das 
KONTROLLSYSTEM jedwedes GUTE 
BENEHMEN oder Entwicklung in Liebe 
UNMÖGLICH MACHT(E). Wir sind 
draußen und können nur noch 
Hilfestellung geben, WEIL MAN NUR 
NOCH ERKENNEN KANN, was nicht 
mehr UNS MENSCHEN würdig ist und 
daher für die Zukunft NICHT 
ERHALTUNGS- und 
UNTERSTÜTZUNGSWÜRDIG! 
Äusserlichkeiten können in vielerlei 
Hinsicht verändert und verbessert werden 
– DOCH NOCH NIE MIT TECHNIK, 
MEDIZIN und MESSERN und Robotern 
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und CHEMIE und FREMDENERGIEN in 
besserer oder förderlicher Weise! UND 
SO SEI IMMER WIEDER ERINNERT, 
dass der Eingriff und Angriff AUF AUCH 
NUR EINEN MENSCHEN dasselbe 
Wirkungen auslöst auf andere UND 
SCHLUSSENDLICH AUF DEN 
AUSLÖSENDEN SELBST! WIR sind nicht 
die Verursacher oder Gründer DER 
ORDEN oder SYSTEME oder KREISE 
oder GEMEINSCHAFTEN oder FIRMEN 
oder VEREINE oder Staaten oder 
Religionen oder GEFOLGSCHAFTEN 
oder PROGRAMME oder 
Programmierungen oder Technologien! 
WIR SIND NUN DIE, die es geschafft 
haben, zu erkennen FÜR UND IN LIEBE 
und somit ausgestiegen! MENSCHEN 
SIND ABHÄNGIG VON DER ERDE und 
einer intakten Natur, doch wenn wir 
intakt schreiben, ist das wieder so ein 
HINWEISWORT AUF TAKT! Und Takt 
hat mit GEFÜHL ebenso wenig zu tun, 
WIE GESPÜR FÜR DAS SONDERBARE 
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UND EINZIGARTIGE! Wir haben uns 
UNSER SCHICKSAL NIE AUSSUCHEN 
DÜRFEN und doch war es nicht bis ins 
Kleinste FESTGESCHRIEBEN, auch das 
war so vorgeschrieben! 
GEDANKENlücken und RUHEZEITEN 
zur Einflussnahme und FÜR 
VORBEREITUNGEN ZUM STELLUNG 
BEZIEHEN für einen neuen Krieg ODER 
EINEN NEUEN FALL wurden gebraucht 
und immer mehr WEHRLOSE mussten 
EINBEZOGEN WERDEN, um nicht 
selbst GEFALLENE zu werden! Und das 
alles HAT NICHTS MIT LIEBE ZU TUN 
und schon gar nichts mit der Rettung 
DER ERDE FÜR DEREN NEU 
ERBLÜHEN UND ALLUMFASSENDE 
HARMONIE, damit wir Menschen 
wieder in dieser höchst möglichen 
Daseinsweise Heimat finden UND SO 
AUCH UNS, so wie einst immer! 
 
„ES KOMMT WIEDER UND WIEDER!“ 
sagte Bruno Gröning! Beziehen sie 
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endlich DIE STELLUNG, die SIE als 
Mensch sichtbar macht! TRETEN SIE 
AUS ALLEN ANSTELLUNGEN und 
VERFAHREN ZUR ZERSTÖRUNG VON 
LEBEN UND LEBENSWEGEN HERAUS 
und seien sie EHRLICH und gerecht – 
SIE TUN ES FÜR SICH SELBST am 
allermeisten! Wer möchte sterben, wenn 
man doch nun weiss, DASS DAS LEBEN 
LÄNGER IST, als je gedacht! DOCH FÜR 
DIESE LEBENSWEISE braucht man 
unbedingte Vertrauen, damit man 
IMMER WEISS, wem man was 
anvertraute und dass das 
ANVERTRAUTE dann auch wirklich 
dorthin kommt oder dort verwahrt 
bleibt, WO ES DER WUNSCH UND 
FREIE WILLE DESSEN HINDACHTE 
oder geben wollte ODER MUSSTE! Denn 
es geht um DAS GLÜCK aller Menschen 
und unsere gemeinsame 
GESAMTHEIMAT! NUR ALS 
GESAMTES kann die Erde wieder das 
werden, was sie zu Beginn war! Und dafür 
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lohnt es sich doch ABZURÜSTEN und 
alle MASKEN FALLEN ZU LASSEN und 
GRENZEN ENDLICH WEGZULASSEN 
und NAHRUNGS- und sonstige –
GÜTER endlich dort zu belassen, wo sie 
wachsen oder waren oder sind! DIE ERDE 
ALLEIN kann für alle das hervorbringen, 
was allen EIN GESUNDES UND 
SCHÖNES LEBEN beschert! Und dafür 
muss alles KRIEGERISCHE UND 
FEINDSELIGE ein für alle mal aufhören! 
Und haben wir hier SCHON WIEDER ein 
solch untrügliches Phänomen 
BÖSWILLIGSTER AUSSAGEN und 
Programme! Für alle mal bedeutet: 
JEDER DARF MAL oder jeder kann mal 
oder jeder kostet mal BITTERKEIT UND 
SCHMERZ UND NOT wie dieser Eine! 
Doch wer dieser EINE wirklich ist, ist 
eben DIESER EINE FEINFÜHLIGSTE 
MIT DEN ABSOLUTEN QUALITÄTEN, 
dem die Hände gebunden waren, SEIT 
DER KONTAKT ZU SEINER FAMILIE 
untersagt und unterbunden war UND 
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DIE FREUDE ABGESTELLT WURDE und 
man sagte: ER ist tot! SIE ist gestorben! 
Es ist immer nur ein ganz klein wenig 
von all dem, WORUM ES BEI VATER 
UND SOHN und Mutti und 
Töchterchen und DIESEM EINEN 
TERRITORIUM ging und geht! WIR 
LEBEN SCHON und nutzen alles, um 
uns an UNSER FEINES LEBEN zu 
erinnern und schon SCMUTZIGE 
FINGERNÄGEL oder Aufgeklebte als ein 
INDIZ ZU SEHEN, dass etwas NICHT 
STIMMTE. Und MILIZ und POLIZEI sind 
eben auch etwas, WAS – wenn es um 
LIEBE geht – GAR NOCH NIE gestimmt 
hatte! Und diese gibt es und darf es doch 
nicht geben und diese gibt es auch als 
FAKE und diese sind die SCHLIMMSTEN 
und das kann nicht geduldet oder 
anerkannt bleiben! 
 
Doch nun kommen wir wieder zu etwas 
anderem. THEMENWECHSEL sind 
immer wieder gut, auch wenn diese allzu 
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oft und gern genutzt wurden, UM VOM 
WICHTIGEN DEN HERREN UND 
DAMEN UNANGENEHMEN 
abzulenken und somit zu etwas hin, was 
nie hätte zu Besserem und Besserungen 
führen können. Doch das war nur 
scheinbar so, denn der Sonnenstrahl war 
noch da und führte uns zu 
AUSGEGLICHENEM WETTER und 
wieder fruchtbringenden Worten und 
Erlebten, welche uns zu Erkenntnissen 
führen, DIE UNS ALLEN GUTTUT in 
ganz unterschiedlicher Weise und Sicht. 
Denn dass es um die Sichtweise geht – 
solange, bis es stimmt UND DAS 
LEBENDIGE und belebende Wort an 
JEDEM ORT – können immer mehr 
erleben UND SICH DANN WIEDER 
GERN FREI draußen bewegen und sich 
gut und sicherer fühlen! 
NUN GEBEN WAHRHAFTIGE 
MENSCHEN aufeinander acht und auch 
schon fühlbar. Und so mancher Junge 
darf SIE schon aus der Ferne sehen! WIR 



 

 

Se
it

e9
9

7
 

997 

FÜHLEN NÄHE und wissen, WIR 
HABEN BEREITS DAS HÖCHSTE 
GESCHENK IN UNS ERHALTEN und 
bewahren dies nicht für DIE 
„NACHWELT“, sondern schlicht und 
ergreifend FÜR UNS UND UNSER 
HEILIGTUM IN UNSEREM JETZIGEN 
LEBEN! DEN VATER – den Träumer – 
braucht es dazu UND AUCH SEINEN 
SOHN! Die Tochter lächelt und weiß viel 
mehr, als ihr Verstand sie wissen lässt. Das 
wiederum hat mit unserem EINSTIGEN 
LEBEN ZU TUN und ihrer Freude an 
LIEBEVOLLEN ÜBERRASCHUNGEN. 
Und allen, die auf diesem einen 
EINZIGSTEN HILFREICHEN WEG mit 
IHR und allen anderen sind, DIE ZUR 
FAMILIE ANDERS DES GARTEN EDENS 
gehören, geht es immer mehr ebenso. 
Wir gemeinsam bereinigen ALLES 
FALSCHE und BÖSE und 
GEFÄHRLICHE der Vergangenheit! So 
kommt ALLES IRGENDWO ZUM 
TAGE, damit die MUTTERSEELE erlöst 
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ist und so auch die von ALLEN VÄTERN 
und SÖHNEN und FRAUEN und 
TÖCHTERN, die auf der Erde leben 
bleiben! Vorstellungen sind hierbei 
ABSOLUT IM WEG und so auch 
Wirtschaften und falsche VORBILDER! 
 
Wir bewunderten heute ein feines Stück 
Torte bei Ziegers. Wir durften dieses 
schon einmal genießen, doch da war es 
NOCH NICHT SO FEIN! Diese Torte 
heißt CHARLOTTE und wir sind erinnert 
an DIE TORTE NAMENS AMELIE in 
Zagreb auch! DIE, die diese Torten 
herstellen, mögen ganz sicher VON DER 
SEELE angeleitet sein, etwas SOLCHES 
ZU ERSCHAFFEN, was in Erinnerung 
bleibt! Es ist VERWÖHNUNG und 
VERFÜHRUNG in Hinblick auf 
UNSEREN GARTEN EDEN, wo nur 
noch rein Natürliches unser ganze Glück 
ist! Doch es geht eben UM SO VIEL 
MEHR AN HEILARBEIT und ZU 
BEREINIGENDES UNHEIL und 
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UNGLÜCK, dass keine Situation OHNE 
LEHRE und HEILUNG IST! Und so war 
möglicherweise EINE CHARLOTTE und 
EINE AMELIE dieses Mädchen in den 
Gedanke dieser Männer, die man 
Konditor nennt! Doch es ist AUS 
UNSERER SICHT niemals gut, etwas IN 
LIEBE ZU EINEM MÄDCHEN ZU TUN, 
was dann viele zu Angesicht erhalten 
ODER ZUR KREDITmöglichkeit 
(Eigentlich wollten wir 
KRITIKmöglichkeit schreiben – doch das 
SPONTAN ENTSTEHENDE hat schon 
auch einen TIEFEN SINN!) oder mit 
dem Bedürfnis, diesen Meister 
kennenzulernen, damit dieser dann einer 
anderen Dame solcherlei macht. Und 
auch das ist ja so, DURCH 
GEBURTSTAGS- und Hochzeitstorten! 
Und das alles dient nicht mehr DIESER 
LIEBE, sondern nur noch dem 
Verderben! DENN GEBURTSTAG und 
HOCHZEIT sind eine Erfindung VON 
KIRCHE UND STAAT und hält alle 
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Beteiligten IM HAMSTERRAD von 
Sündhaftem und SCHICKSALHAFTEM 
und Verderblichen und DEM TOD 
GEWEIHTEN! Das alles ist kein Witz 
oder Scherz – DENN WIR BELIEBEN 
NICHTS, sondern wir umgehen DIREKTE 
AUSSAGEN, indem wir 
GESCHICHTLICHES NUTZEN, um uns 
zu befreien und alle AN DER RETTUNG 
DER ERDE UND DER MENSCHHEIT 
Beteiligte! Das ist einfach so 
anzunehmen! Frau Zieger ließ man 
heute mit Maske die ganzen 
Angebotskarten abwischen – ganz 
vertieft und doch in Eile! DAS IST EIN 
ABSOLUTER ANGRIFF AUF DAS FRAU 
SEIN dieser edlen Werte und KEIN 
MANN würde seiner Liebsten derlei 
antun! NICHT EINER, der mit uns 
gemeinsam ERWACHT und die 
WIRKLICHKEIT erkennt UND WOHIN 
NUN UNSER MENSCHENWEG 
FÜHRT! Leuten kann nie mehr geholfen 
werden und so auch NIE MEHR der Welt 
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und deren Schicksal – weder einzeln, 
noch gesammelt! 
 
NATUR UND MENSCHEN und unsere 
liebe Lonjuschka… und schon lächeln 
wir und fühlen, dass die Zeit da ist, UM 
UNSEREN ZWEITEN SPAZIERGANG 
ZU MACHEN! Wir haben derzeit EIN 
BILD beim Schreiben… IHR BRUDER 
und SEIN SOHN – Adam und Joseph. 
Wer ist bereit, IHN ZU INFORMIEREN, 
wo sie ist? WER IST BEREIT ZU HELFEN, 
wenn es um wirkliche Liebe geht, DAMIT 
ALLE IHRE LIEBSTEN EMPFANGEN 
KÖNNEN?  
 
Also gehen wir hinaus und freuen uns 
auf die Schritte in der Sonne und im 
Wind. Es sind schon wieder über 1000 
Seiten Schrift, die wir zum Ende bringen. 
So ist immer gewährleistet, dass man sich 
recht zeitnah mit all dem befassen darf 
und wir nutzen wieder ein NEUES 
BLÜTENWEISSES, um mit dem Buch 
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„LIESELOTTE UND IHR RITTER“ auf 
noch vieles UNS BEWEGENDES und 
WICHTIGES FÜR UNSEREN 
FORTSCHRITT ALS MENSCHHEIT AUF 
ERDEN hinzuweisen UND DIE 
WAHRHEIT UNS WEISHEIT DER ERDE 
anzunehmen und SICHTBAR ZU 
MACHEN! 
 
BLUMEN und deren ANMUT in Form, 
Farbe und Duft und doch auch deren 
BESTÄNDIGKEIT und LIEBLICHKEIT 
ZUGLEICH erinnern uns an uns UND 
UNSERE GELIEBTE MUTTER und so 
auch, dass FEINSINNIGE und DER 
HÖCHSTEN HARMONIE IN LIEBE 
UND SCHÖNHEIT ZUGETANE ganz 
andere Lebensbedingungen brauchen als 
die, DIE LIEBE NICHT MEHR 
ERINNERN KÖNNEN und bei denen 
sich auch nichts mehr entwickeln kann – 
selbst wenn sie DEN HERRLICHSTEN 
GARTEN VON ALLEN ERHIELTEN 
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oder die gesamte Erde mit allen 
glücklichen Menschen…! 
 
WIR HABEN SCHON DEN BEGINN 
DES LEBENS mit dem zukünftigen 
Garten Eden mit absoluter Sicherheit 
verbunden UND UNS UND DIE LIEBE 
GEFUNDEN! Wir sind also sicher, 
WOFÜR WIR GEBOREN UND 
WIEDERGEBOREN WURDEN und 
sicher in unserem Tun und weshalb wir 
tun und doch auch ruhen und 
WESHALB ES SO WICHTIG IST, durch 
die Nase zu atmen und NUR FRISCHE 
LUFT und bewegte und spazieren zu 
gehen IN SO NATÜRLICHER 
UMGEBUNG WIE NUR MÖGLICH! Wir 
wissen, wie es ist, WENN NICHTS ALS 
SCHÖNE BILDER BLEIBEN oder wenn 
andere ZEIT GEWIDMET ERHALTEN, 
die andere gebraucht hätten ODER WIE 
ES IST, wenn andere BILDER KÜSSEN 
VON ANDEREN oder welche zerreißen 
oder GESCHENKE MISSACHTEN. Wir 
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wissen, wie es ist, WENN MAN NUR 
DIE ÄUSSERLICHKEITEN ANSIEHT und 
das Innere nicht erkennt. Wir wissen, wie 
es ist, WENN ES DA EINEN 
MENSCHEN GIBT, der nicht an der 
Fassade stehen bleibt UND DER DAS 
ERNSTE ebenso wertschätzt, wie DAS 
LÄCHELNDE! 
 
Es erfordert MUT und 
DURCHHALTEVERMÖGEN und Fleiss 
und FREUDE und EBEN LIEBE für DAS 
LEBEN und DIE ERDE, um diesen 
Erlöserweg zu gehen und NUR NOCH 
DAFÜR ALLE ZEIT ZU HABEN UND 
ZU NUTZEN! Und doch ist es das 
Einzige, was zählt und was UNS NOCH 
ETWAS vom schönsten Etwas gelassen 
hatte, WAS SICH VERMEHRT! Und 
vermehrt treten WUNDER ZU TAGE, 
die schon immer DIE und DAS Einzig 
Wunderschöne und Wundervolle FÜR 
STAUNENDE KINDER WAR UND 
BLIEB! Das ist es, was UNS BEWEGTE 
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und BEWEGT und nicht mehr ZU 
FALSCHEN und FALSCHEM wechseln 
oder überwechseln ließ und lässt! 
 
WIR tendieren nicht zu IRGENDWEM 
oder IRGENDWAS! Wir gehören ZUM 
LEBEN IN LIEBE und daher dieser 
einfachen Ordnung, DIE UNS NICHT 
ZU UFERgehörigen werden lässt oder 
GESINNUNGStreuen oder 
FANATIKERN oder was auch immer 
man hier anschauen mag! 
 
DIE ORDNUNG IN DER NATUR IST 
EINFACH AUS HÖCHSTER SICHT und 
ein ewig RÄTSEL erschaffen UND 
SUCHEN LASSEN AUS DER SICHT DER 
UNTERSTEN und Niedersten!  
 
LIEBE ERHÖHT UNS und daran will 
niemals mehr etwas ändern! WIR 
MÜSSEN NICHTS GEBEN und tun es 
doch, so es uns erlaubt ist und DEM 
WEG DIENLICH!  
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